
Messages donnés à John Leary du 2004 à avril 2007 
John Leary  vit près  de Rochester, New York.  Il est père et grand-père, dans sa soixantaine.  Il a un 
directeur spirituel et un prêtre qui confirment qu’il est bien équilibré au plan émotionnel et qu’il est un 
Catholique Romain de bonne réputation.  
Il a assisté à la messe et reçu la Sainte Communion à chaque jour depuis l’âge de 17 ans, sauf en cas de 
maladie.  Il reçoit des messages de Jésus et de Marie depuis son voyage à Medjugorje en 1993.  
 
Site Web anglais:  www.johnleary.com  
 
 
Messages donnés à John Leary du 20 au 25 avril 2007 
 
Vendredi le 20 avril 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, j’ai parlé en paraboles aux gens de mon époque et j’ai accompli beaucoup de miracles que les gens n’ont 
pas toujours compris. J’ai expliqué aux apôtres la signification de mes paraboles.  
 
Plusieurs de mes miracles furent expliqués plus tard par le Saint Esprit, inspirant les évangélistes pour en comprendre la 
signification profonde, comme ce miracle de la multiplication des pains et des poissons pour nourrir les cinq milles (personnes) 
et les quatre milles.  
 
Au dernier repas j’ai institué mon Eucharistie dans cette première messe, et le pain et le vin sont maintenant consacrés en mon 
Corps et mon Sang à chaque messe. À la messe, je multiplie encore le pain, mais je me place aussi moi-même dans chaque 
hostie en tant que le pain du ciel pour tous ceux qui la reçoivent dignement. Si quelqu’un a un péché mortel sur sa conscience, 
je ne peux pas entrer dans cette âme parce que je ne peux venir que dans des lieux saints.  
 
C’est pourquoi j’ai aussi délégué, à mes apôtres et leurs successeurs, le pouvoir de pardonner les péchés à travers 
moi dans le sacrement de réconciliation. En venant chercher mon pardon à la confesse, alors vos âmes peuvent être 
nettoyées et re-sanctifiées pour que vous puissiez me recevoir correctement dans la sainte communion.  
Quand vous lirez dans les Évangiles les récits de mes paraboles et de mes miracles, vous verrez maintenant comment vous 
êtes bienheureux d’avoir une meilleure compréhension de mes paroles que les gens de mon temps. Mais cependant, il y en a 
eu beaucoup à qui la grâce de devenir chrétiens fut donnée, même pendant que les chrétiens étaient tués par les Romains. » 

l’Union Nord Américaine 
 
« Mon peuple, il y aura un événement médiatique de grande envergure mis de l’avant par les gens de la mondialisation 
qui essaieront d’emmener les gens à accepter l’Union Nord Américaine.  
 
Garder encore vos troupes attachées en Irak aidera ces êtres mauvais lorsqu’ils tenteront un coup d’état national. Ils 
déploieront les nombreuses troupes étrangères à vos centres de détention pour faire appliquer la déclaration de la loi 
martiale à venir. Un tel coup d’état va préparer la voie pour la déclaration de pouvoir de l’Antéchrist dans sa mainmise 
sur le monde.  
 
Les gens de la mondialisation sont en train de fusionner plusieurs alliances continentales sous un seul chapeau pour 
l’Antéchrist.  
Cette prochaine étape vers l’Union Nord Américaine a été planifiée depuis plusieurs années. Les êtres mauvais ont dû 
attendre de pouvoir contrôler vos dettes et vos militaires. Ils sont prêts à déclencher leur plan très bientôt.  
 
Cette déclaration de la loi martiale sera le signal pour mes fidèles de partir rapidement pour se rendre à mes refuges 
avant qu’ils ne soient placés dans les camps de la mort. Faites appel à moi et je ferai en sorte que mes anges gardiens 
vous conduisent au refuge de protection le plus proche. N’ayez aucune crainte puisque que je vous donnerai ce qu’il 
faut dire à vos persécuteurs. » 
 
L’église schismatique 
 
Samedi le 21 avril 2007 (St-Anselme) 
 
Jésus :« Mon peuple, vous voyez les préparatifs qui sont fait en vue d’une annonce majeure du Vatican.  
C’est pourquoi, dans la vision, vous voyez ce cardinal qui présente un document doré. À ce moment-ci, je vous dis 
seulement que cette annonce concernera un changement organisationnel dans l’Église.  
 
Étant donné que le temps des tribulations se rapproche, vous verrez plusieurs changement de ce genre qui mèneront 
éventuellement à une division entre un élément schismatique et mon fidèle reste.  
 
L’église schismatique commencera à refuser d’admettre plusieurs réalités de foi en relation avec les péchés d’ordre 
sexuel, en plus d’apporter les enseignements du Nouvel Âge dans ses offices religieux.  
 



Mon fidèle reste se séparera de cette église schismatique, puisque le fidèle reste conservera tous mes enseignements 
apostoliques.  
Faites attention à cette église schismatique parce qu’éventuellement elle supportera même l’Antéchrist. » 
 
« Mon peuple, ce simple arbre peut sembler solitaire, mais il y a une forêt d’arbres tout autour. C’est parfois ainsi dans vos vies 
où vous semblez tout seuls quand vous époux (se) meurt ou quand vous vivez seuls.  
 
Mais vous n’êtes pas seuls parce que vous avez plusieurs amis et parents autour de vous. Vous pouvez toujours me demander 
de vous aimer en tout temps quand vous vous sentez seuls.  
Je suis votre meilleur ami parce que je vous aime toujours en dépit de vos péchés et de vos chutes.  

Vous ne pouvez pas toujours dépendre de vos amis, mais vous pouvez toujours dépendre de mon amour qui est là 
pour vous à chaque jour.  
À chaque fois que vous priez ou que vous venez à la messe, vous êtes en ma présence.  
 
Quand vous tendez à aimer votre prochain, vous pouvez les réconforter dans leur solitude. Pensez aux vieux amis dans les 
maisons de retraites ou les endroits subventionnés pour vivre et trouvez du temps pour les visiter pour qu’ils n’aient pas l’air 
d’avoir été oubliés.  
À chaque fois que vous faites un effort pour réconforter quelqu’un, vous acquérez des trésors au ciel. »  
 
Dimanche le 22 avril 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, chacun de mes apôtres avaient certaines qualités et talents dont je me suis servi pour répandre ma 
parole.  
C’est aussi vrai pour tous ceux que j’emmène dans ce monde. Vous avez tous une certaine mission ou un plan pour votre vie 
que je vous ai donnée dès le moment de votre conception.  
C’est pourquoi quand vous tuez quelqu’un, comme en Virginie, ou que vous avortez quelqu’un, vous commettez un péché 
grave contre moi en refusant la raison d’être de ces vies.  
 
Vous êtes tous importants et spéciaux pour moi et je vous aime tous pour qui vous êtes. En comprenant la valeur de la vie à 
travers mes yeux, vous pouvez maintenant voir pourquoi je veux que vous aimiez votre prochain et que vous travailliez avec 
eux dans l’harmonie.  
 
En vous aidant les uns les autres, vous pouvez tous accomplir vos missions individuelles avec moins de difficulté. 
Parfois, je veux que vous pensiez au nombre de choses que vous faites pour moi et combien vous en faites pour vous-même. 
Plus vous faites des choses pour me plaire au lieu de vous-même, plus vous vous préparez pour le ciel.  
Analysez les motifs de vos actions afin de pouvoir rendre vos actions plus conformes à me servir.  
Au ciel, vous me servirez tout le temps, donc votre vie ici est un entraînement pour la façon dont vous vivrez avec moi 
au ciel. Je ne vous oblige pas à me servir, mais je veux que vous désiriez être à mon service par amour, par votre propre libre 
volonté. » 
 
Lundi le 23 avril 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, le cierge pascal représente une nouvelle vie dans l’Esprit alors que vous demeurez dans la réjouissance 
de la résurrection. Dans la nature vous voyez la nouvelle vie sortir dans les bourgeons des arbres et dans toutes les fleurs 
printanières.  
La saison de Pâques est encore plus joyeuse que Noël parce que vous témoignez, dans ma résurrection et ma mort, de toutes 
les raisons pour lesquelles je suis devenu un homme-Dieu pour vous. Il s’agit de la joie que vos péchés ont été pardonnés et 
que les portes du ciel sont maintenant ouvertes pour recevoir mes fidèles serviteurs.  
 
Au cours de l’année, c’est possible que votre foi puisse avoir un peu baissé dans vos routines quotidiennes, mais avec la 
saison pascale, ce devrait être un temps de renouveau sur ce que signifie votre foi et sur ce en quoi vous croyez vraiment.  
 
C’est rafraîchissant et élevant de penser à votre propre mort et résurrection, parce que c’est plus souhaitable de penser à vivre 
dans la prochaine vie que de vivre dans cette vie passée de la terre. Il y a davantage de vie dans l’Esprit que seulement ce que 
vous voyez dans cette vallée de larmes.  
 
Toute votre vie spirituelle devrait être centrée sur le fait d’être un jour avec moi au ciel.  
 
Votre récompense au ciel a beaucoup plus de valeur que tout ce que vous pouvez m’offrir dans vos bonnes actions et 
services pour moi. Je vous ai volontiers donné la vie pour m’aimer ainsi que votre prochain. »  

Des camps de détention 
 
« Mon peuple, je vous (te) montre un des camps de détention de la mort qui seront utilisés pour les exécutions et les 
gazages publics pour ceux qui sont destinés à être tués.  
 
Les lumières rouges sont pour ces croyants et patriotes qui seront capturés avant que la loi martiale ne débute.  
Les lumières bleues sont pour ceux qui ne suivront pas le nouvel ordre mondial après que la loi martiale aura été 
déclarée. Les gens de la mondialisation veulent faire de leurs sujets des esclaves pour des profits financiers.  
 



Il utiliseront des tactiques de peur en effectuant des exécutions publiques pour ceux qui n’obéiront pas à leurs règles 
d’accepter l’implant dans le corps des puces.  
 
Ces puces implantées dans le corps seront utilisées pour contrôler l’esprit des gens comme des robots. Ce sera à ce 
moment que je conduirai mes fidèles à mes refuges de protection. Mes anges vous protègeront des méchants en vous rendant 
invisibles.  
Mes anges feront tout le combat pour vous avec des armes spirituelles supérieures. Il y aura une bataille entre le bon et le 
mauvais à l’Armageddon, au moment du règne de courte durée de l’Antéchrist.  
 
Croyez en moi et vous verrez ma victoire sur les méchants. Je vous aime tous, mais ce mal servira à tester votre foi durant un 
purgatoire terrestre. » 
 
Mardi le 24 avril 2007 (St-Fidèle, martyr) 
 
Jésus :« Mon peuple, cette sorte de tuerie dans les chambres à gaz se répètera durant les tribulations parce que vous 
aurez les mêmes influences diaboliques qui ont affecté Hitler à cause de ses rapports avec l’occulte.  
 
Dans les hauts rangs des gens mauvais de la mondialisation, ils adorent aussi Satan.  
C’est pourquoi il ont encouragé les tueries dans les avortements, les guerres, l’euthanasie et les maladies fabriquées par 
l’homme comme le sida et l’ébola, pour contrôler la croissance de la population.  
 
La vie a peu de signification pour eux et ils sacrifieront des milliers de vies pour atteindre leurs buts.  
 
Dans les tribulations à venir, ceux qui n’accepteront pas les puces dans le corps et qui n’adoreront pas l’Antéchrist 
seront mis à mort dans les camps de la mort, tout comme Hitler en a fait également exterminer un grand nombre pour 
réaliser ses objectifs.  
Je vous ai dit que vous verriez un mal encore plus grave que vous n’avez jamais vu auparavant, et il y aura des gens inspirés 
par le démon qui effectueront ces tueries. Soyez consolés par le fait que je protègerai mes fidèles à mes refuges, là où tous vos 
besoins seront assurés. Il y aura plusieurs martyrs de la foi, tout comme il y en a eu à l’époque des premiers chrétiens. » 
 
« Mon peuple, vous avez lu les tentations du démon à mon endroit dans le désert, et mon épreuve dans l’agonie au jardin. Les 
tentations seront avec vous jusqu’au jour de votre mort à cause des faiblesses de l’homme et à cause du démon qui erre sur 
cette terre en cherchant la ruine des âmes. En ce monde vous avez la libre volonté de faire, soit de bonnes ou de mauvaises 
actions.  
 
Les tentations sont en général associées aux conforts et aux plaisirs du corps. Parfois, comme avec les péchés d’ordre 
sexuel, il y a désirs en dehors du mariage qui doivent être contrôlés jusqu’à ce que ce soit approprié dans le mariage.  
Parfois vous êtes tentés de trop manger ou de manger des aliments moins sains. Car la plupart des gens savent ce qui est 
bon et mauvais, mais vous cédez à vos désirs charnels.  
Vos actions devraient être en accord avec mes lois, mais aussi vous devriez diriger vos actions pour mes buts et non pas 
vos propres besoins égoïstes.  
Vous connaissez les péchés que vous commettez le plus fréquemment et la façon dont vous êtes tentés de commettre ces 
péchés. Mon peuple fidèle a besoin de trouver des moyens pour ne pas céder à ces désirs coupables.  
 
Vous savez que vous pouvez venir à moi au confessionnal pour confesser vos péchés lorsque vous tombez dans le péché. 
C’est cette échelle et ces barreaux dans la vision que vous pouvez utiliser pour vous sortir de vos habitudes coupables. Votre 
but, avec mon aide, c’est de maîtriser vos désirs terrestres pour le péché afin de pouvoir garder plus proche votre relation 
d’amour avec moi. » 
 
Mercredi le 25 avril 2007 (St-Marc) 
 
Jésus :« Mon peuple, parfois mes fidèles ont besoin de réveiller leur conscience en révisant ces péchés que vous avez commis 
mais qui n’ont pas été confessés. Cette vision des rapides dans une rivière vous donne le sentiment ou le désir dans votre âme 
d’être nettoyé de tout méfait, pour que vous puissiez être libérés des liens de ce péché. Plus vous vous accrochez à vos 
péchés et ne vous pardonnez pas, plus vous donnez de pouvoir à Satan de se servir de cela contre vous. Vous connaissez ma 
miséricorde et mon empressement à pardonner tous vos péchés.  
 
Par conséquent, n’ayez peur que vos péchés les plus noirs puissent être répandus à la confesse, parce que le prêtre a juré le 
secret en cette matière. En avouant ces péchés à la confesse, vous pouvez vraiment être purifiés et libérés de tout péché.  
 
Ne laissez rien de terrestre vous contrôler, et vous améliorerez votre sainteté. Certaines âmes sont spirituellement paresseuses 
et ne veulent pas abandonner leurs plaisirs coupables. Je vous l’assure, si vous continuez de retenir vos péchés, ils vous 
alourdiront dans l’amélioration de votre foi et, en ne les lâchant pas, ils pourraient possiblement vous enfoncer en enfer.  
 
Cherchez-moi dans tout mon amour, et ma paix sera suffisante pour vous. Continuez de vous nettoyer par de fréquentes 
confessions et vous sera préparés pour le jour où je viendrai pour vous amener à moi à la maison. » 

 

 



Messages donnés à John Leary du 16 au 19 avril 2007 
 
J’appelle chacun à venir à moi dans le baptême 
 
Jésus : « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui parle de comment chacun doit renaître de l’eau et de l’Esprit afin d’entrer dans le 
royaume des cieux. Cette vision vous montre comme j’ai quitté mon trône au ciel pour vous apporter mon royaume du ciel. 
Lorsque vous m’avez avec vous, spécialement dans la sainte communion, vous faites l’expérience de mon royaume.  
 
J’appelle chacun à venir à moi dans le baptême et à demeurer en grâce avec moi à travers la confession, quand vous avez 
besoin de nettoyer vos péchés. Soyez préparés en grâce pour que quand vous mourrez, je puisse vous prendre au ciel.  
 
Vous me voyez revenir à mon trône où j’attends le jour de vous recevoir au moment de votre mort. Je vous (t’ ai) 
personnellement montré plusieurs visions du ciel, pour que vous sachiez que votre but n’est autre que d’être avec 
moi.  
 
La gloire, la paix et l’amour du ciel vous attendent tous quand vous ferez l’expérience du ciel dans ma vision béatifique.  
Un jour, tous mes fidèles seront ressuscités de corps et d’âme au dernier jugement.  
Restez centrés sur mon royaume parce qu’expérimenter mon amour c’est le plus ardent désir de votre vie. » 

Mardi le 17 avril 2007. 

Jésus : « Mon peuple, vous avez vu cette magnifique basilique et toutes les belles statues et peintures. C’est l’église d’une foi 
solide où les gens ont consenti à donner d’importantes sommes d’argent pour l’honneur et la gloire de Dieu.  
 
Dans les nouvelles églises d’aujourd’hui, les architectes se glorifient eux-mêmes plutôt que moi.  
Il y a un temps de persécution qui s’en vient où ma fidèle église restante devra devenir souterraine, cachée pour éviter 
d’être tué par les êtres mauvais qui suivront l’Antéchrist.  
 
Cette vision d’un endroit rustique pour célébrer la messe sera à mes refuges de protection. Je veillerai sur mon Église 
et je protègerai mes fidèles du mal tout en subvenant à tous vos besoins. Réjouissez-vous pendant que vous pouvez 
encore trouver un prêtre pour célébrer la messe et pour l’opportunité de me recevoir dans la sainte communion.  
Vous prenez la messe pour acquis, mais durant cette persécution à venir, vous serez chanceux de trouver une messe correcte.  
Vous pourrez cependant communier parce que mes anges m’apporteront à vous. Soyez patients, mes petits, car bientôt je 
viendrai victorieux pour restaurer la terre amener mon Ère de Paix. » 
 
« Mon peuple, vous avez le plus grand don de moi-même qui vous est donné dans mon très Saint Sacrement. Ces hosties 
consacrées me permettent de venir dans votre cœur et votre âme pour que je puisse partager mon amour avec vous d’une 
manière spirituelle intime.  
 
Mes anges de lumière sont toujours autour de mon Saint Sacrement, me rendant gloire et louange tandis qu’ils chantent pour 
moi en adorant.  
Quand vous chantez mes hymnes d’adoration, vous vous unissez avec mes anges.  
Rendez-moi louange et action de grâce à chaque fois que vous me recevez dans la sainte communion et remerciez-moi pour 
mes nombreux dons à chaque fois que vous venez pour adorer mon Saint Sacrement exposé ou dans mon tabernacle.  
Mon Eucharistie vous nourrit du mon pain céleste et ma grâce vous soutient dans la tentation et guérit les blessures de vos 
péchés. Restez près de moi dans tout ce que vous faites afin de pouvoir grandir en sainteté. » 

Mercredi le 18 avril 2007. 

Jésus :  « Mon peuple, dans la vision, vous avez vu dans le Nouveau Testament, les lettres ou les épîtres de St-Paul qu’il a 
envoyées à plusieurs des premières Églises. St-Paul et les apôtres ont écrit plusieurs enseignements pour aider à évangéliser 
les premiers chrétiens et même maintenant, plusieurs peuvent se convertir en lisant ces écrits sur la façon de vivre une vie 
chrétienne.  
 
J’ai appelé plusieurs prophètes et messagers pour témoigner de ma parole tout au cours des siècles. Même actuellement, en 
cette fin des temps, je vous envoie encore plus de prophètes pour réveiller spirituellement les gens et les préparer pour les 
tribulations à venir.  
Discernez que les paroles données soient conformes à mes enseignements aux apôtres, mais écoutez mon appel à la 
conversion, même de nos jours. Je ne vous laisse pas orphelins sans aucune direction, mais je vous donne à chaque 
époque mes prophètes à suivre.  
 
Remerciez-moi pour tous mes messagers par qui sont données mes paroles d’encouragement dans mon amour et ma 
paix que vous pouvez avoir dans mes sacrements. Comme vous le constatez, mes apôtres se sont exprimés bravement parmi 
leurs persécuteurs, vous devez aussi être capables de témoigner auprès de ceux qui sont autour de vous en vous dressant 
contre l’avortement, l’euthanasie, les actes et mariages homosexuels de vos jours. Vous voyez la pornographie, les films pour 
adultes (XXX) et les personnes qui vivent ensemble sans être mariées et contre lesquels vous devez aussi vous 
exprimer, même si cela implique vous vous pouvez être persécutés.  
 
Si vous demeurez silencieux sur ces questions, c’est comme si vous les excusiez. Vous devez donner le bon exemple à vos 
amis et parents en formulant vos protestations contre les maux de vos jours. » 

La meilleure manière d’éviter ces mauvaises influences  



c’est d’éviter de fouiller dans la sorcellerie 

« Mon peuple, vous avez un côté terrestre dans le corps et un côté spirituel dans votre âme. Dans le monde spirituel, vous avez 
une bataille entre le bien et le mal. Il y a le côté de la lumière où je suis avec les bons anges et les saints.  
Il y a aussi le côté sombre des anges démons et des âmes damnées. Le côté lumière a sa force en moi dans les églises, 
dans mon Saint Sacrement, les saintes reliques, l’eau bénite, le sel bénit et les objets bénits.  
 
Le côté sombre a sa force dans les démons, la sorcellerie, l’occultisme, les potions et les objets ensorcelés.  
La meilleure manière d’éviter ces mauvaises influences c’est d’éviter de fouiller dans la sorcellerie et les choses 
ensorcelées, les mauvais films et les livres occultes.  
 
Les gens peuvent apporter des obsessions et des possessions en se servant d’amulettes, d’objets vaudous, de 
cristaux et des jeux et objets occultes.  
 
Vous me priez pour être protégés de ces êtres mauvais, mais certains adorent les démons et font des pactes avec le 
démon pour avoir la richesse. Les démons sont très sournois et ils peuvent se servir des choses et des désirs 
terrestres pour contrôler les gens et détourner de moi leur attention pour qu’ils n’aient plus de temps pour prier ou 
aller à la messe.  
 
Quand vous désirez quelque chose parce que cela fait plaisir à vos sens, cela peut commencer à contrôler votre temps. 
Rapidement, votre désir pour quelque chose peut se changer en obsession qui contrôle davantage votre temps.  
 
Il y a des démons qui sont attachés à ces dépendances et plus vous laissez quelque chose vous contrôler, plus vous rendez 
forts ces démons dans votre vie. Cherchez la lumière pour que je puisse dissiper le côté sombre.  
Avec une solide vie de prière, les démons ne seront pas capables de gagner un pied dans votre vie.  
Cherchez-moi dans tout ce que vous faites pour que je puisse vous diriger vers ce qui est le meilleur pour votre âme. Lorsque 
vous m’aimez plus profondément, les esprits malins perdent leur emprise sur vous en tout. »  

Jeudi le 19 avril 2007. 

Jésus : « Mon peuple, tout ce que l’homme fait est imparfait à cause de sa faible nature déchue, conséquence du péché 
originel. Dans les œuvres d’art de l’homme, dans son discours et même dans ses actions, l’homme n’est pas parfait de 
plusieurs façons.  
 
Il y a de la perfection dans tout ce qui fut créé en premier, mais l’homme a de beaucoup terni ma création par sa malice 
dans les manipulations d’ADN de vos médicaments et de vos aliments.  
 
Dans le monde spirituel aussi, le péché a corrompu les âmes des hommes par l’influence du diable et de ses démons.  
Seuls Moi et ma Sainte Mère sommes sans péché et nous avons vécu totalement dans la divine volonté de Dieu.  
 
Plusieurs saints sont arrivés proches de cette perfection du don de leur volonté à ma divine volonté. Je vous ai dit à tous que je 
désire que vous deveniez parfaits comme mon Père du ciel est parfait.  
Vous ne pouvez pas faire cela par vous-même, mais vous avez besoin de mon aide dans mes sacrements pour rester 
proche de moi.  
Afin d’entrer au ciel, vous devez être rendus parfaits par la souffrance sur terre ou au purgatoire jusqu’à ce que vous 
soyez des saints. Cela n’arrive pas rapidement et c’est le travail de toute une vie avec mon aide et ma direction.  
 
Quand vous m’avez avec vous, je vous ai dit que le royaume de Dieu est sur vous.  
Quand vous me rencontrez dans la sainte communion, vous avez un peu le sens de l’éternel maintenant à l’intérieur de votre 
âme.  
Vous savez que le ciel n’est pas limité par le temps, l’âge ou toute autre limite de dimension terrestre.  
 
Quand les gens font l’expérience d’évènements proches de la mort (NDE), ils sont hors de leurs corps, et c’est ce que 
mon peuple expérimentera lors son illumination d’avertissement.  
 
Dès que vous mourez, vous avez votre jugement particulier et vous êtes envoyés selon vos choix de vie, soit vers le 

ciel, l’enfer ou le purgatoire.  
Ceux qui sont au purgatoire doivent purger leurs désirs terrestres en même temps que toute réparation due à leurs 
péchés. Certaines âmes sont purgées sur terre et elle peuvent aller directement au ciel, mais elles sont peu nombreuses.  
 
Une fois que vous avez été rendus parfaits jusqu’au niveau d’un saint, alors seulement vous pouvez entrer dans l’éternel 
maintenant du ciel. C’est la vie éternelle qu’on ne peut avoir que par moi. » 

Au groupe de prière 

Jésus : « Mon peuple, vous venez tout juste d’assister à la décision de votre Cour Suprême pour maintenir la loi de 
l’avortement par naissance partielle (après 20 semaines de grossesse. P.L.) qui défend cette sorte d’avortement et ayant des 
pénalités sévères.  
 
Le support de votre pays pour l’avortement sur demande diminue étant donné que les groupes « Droit à la vie » ont 
lutté depuis des années pour arrêter le plus grand massacre de votre histoire des bébés à naître.  

http://detarle.club.fr/catho/avertissement.htm
http://detarle.club.fr/catho/paradis.htm
http://detarle.club.fr/catho/enfer.htm
http://detarle.club.fr/catho/purgatoire.htm


Tuerie en Virginie (aux USA) 
Jeudi le 19 avril 2007. 
 
Quand vous comparer les millions d’avortements à la toute dernière tuerie en Virginie et même à toutes vos guerres ensemble, 
le massacre par avortement est beaucoup plus dommageable et est la raison principale pour laquelle votre nation fait face au 
jugement pour ces tueries.  
Cette loi maintenue n’est qu’une petite protection pour quelques bébés, mais c’est le premier pas pour débarrasser 
l’avortement de votre territoire. » 
 
« Mon peuple, cette tragédie dans ce collège en a renversé plusieurs avec l’étendue de la violence exécutée par ce tireur seul.  
La façon dont les meurtres furent faits et la bande enregistrée qui fut envoyée à votre poste de télévision, montre 
comment malheureusement ce jeune étudiant était déséquilibré ou endoctriné de haine.  
 
Plusieurs familles pleurent la perte de leurs êtres chers tout en se questionnant sur le pourquoi de ces meurtres insensés. 
L’effet de voir tous les jours les tueries en Irak, la violence sur vos écrans de télévision et dans vos films, et vos avortements 
peuvent tous amoindrir la préciosité de la vie chez quelques jeunes esprits. Priez pour que les jeunes adultes à l’école ne 
cherchent pas maintenant cette même publicité. » 

Guerre en Irak 
Jeudi le 19 avril 2007. 

« Mon peuple, plusieurs personnes discutent à savoir si ce dernier déferlement de troupes aide à gagner ou non le conflit en 
Irak. Ce n’est pas une guerre conventionnelle, mais c’est comme une vague constante d’attentats suicide et d’attaques 
suicide planifiées sur les routes.  
 
À moins que les bombes et les saboteurs ne soient trouvés et retirés, ce conflit ne fera que continuer avec davantage 
d’innocentes de vies emportées. Il y a du questionnement à savoir si cela vaut la vie de vos troupes et les milliards de 
dollars que d’essayer d’arrêter une insurrection civile qui est favorisée par d’autres terroristes des pays voisins.  

Priez pour que ce conflit soit emmené bientôt à une fin avant que d’autres tueries puissent se poursuivre. La guerre, les 
avortements et les tueries dans les écoles vous emmènent à jeter un long regard sur les causes de toutes ces tueries. »  
 
« Mon peuple, une tuerie dénaturée, montrée pendant plusieurs jours dans vos médias, perd tout intérêt quand vous avez 
tellement d’autres tueries qui se passent partout dans le monde. Avec un pareil déluge de cette sorte de nouvelles concernant 
une telle violence, faut-il se demande comment cela affecte l’esprit de vos enfants dans une société aussi violente?  
 
Plus on accorde d’attention à une telle violence, plus elle engendre la violence. Vos médias doivent se centrer davantage 
sur l’aide à apporter aux gens et montrer de l’amour et de la compassion au lieu de pousser à plus de colère pour de futures 
guerres. » 
 
« Mon peuple, votre monde est si violent aujourd’hui parce que les gens ont perdu le sens du péché contre moi. Le cinquième 
commandement dit : « Tu ne tueras point ». Depuis que Caïn a tué Abel, il y a eu beaucoup de tueries tout au cours de l’histoire 
de l’homme.  
 
Le démon et les gens de la mondialisation ont forgé des guerres pour plusieurs raisons, mais le démon est fixé sur 
l’idée de tuer l’homme qu’il déteste.  
 
Les guerres justes ne sont que pour se défendre quand on est attaqué et les guerres ne devraient pas être utilisées pour 
exploiter l’argent, le pétrole ou pour tout autre profit. Le mal de ce monde est devenu si grand que vous comprenez la raison 
pour laquelle je viendrai bientôt pour vaincre les êtres mauvais. Priez pour ma venue prochaine parce que ma colère monte 
contre tous ceux qui encouragent les tueries d’aujourd’hui. » 
 
« Mon peuple, c’est regrettable mais le complexe de défense industrielle de l’Amérique fournit plus d’armes pour les 
guerres que toute autre nation. Les armes de guerre sont de grosses affaires dans votre pays et les banquiers mondiaux 
profitent de vos guerres continuelles.  
 
Plutôt que de fabriquer des armes et d’enclencher des guerres inutiles, votre peuple doit retirer le contrôle de votre 
gouvernement par banques centrales qui contrôlent vos vies. Continuez de prier pour la paix et pour l’arrêt du financement pour 
toutes vos guerres forgées. » 
 
« Mon peuple, je veux que vous mettiez de côté toute vos batailles insignifiantes et vos plaintes et que vous vous fixiez sur mes 
chemins et ma paix plutôt que sur les chemins de l’avidité et la paix de l’homme qui n’est qu’une accalmie entre les guerres.  
 
Mon désir c’est que vous viviez dans la paix et l’harmonie les uns avec les autres tout en reconnaissant les droits et besoins 
des uns des autres.  
Priez sérieusement pour que ma paix vienne sur votre monde, sans aucune autre guerre d’avidité. Le temps viendra 
véritablement pour mon Ère de Paix quand vous partagerez ma vraie paix sans l’influence du démon. » 
 
Messages donnés à John Leary du 11 au 15 avril 2007. 
 
La confession 



Mercredi le 11 avril 2007 (suite) 

Jésus dit  « Mon peuple, je fus envoyé dans le monde pour libérer chacun de ses péchés par ma mort sur la croix.  
Donc, quand vous être libérés des liens de vos péchés, alors vous êtes vraiment libres. J’ai parlé ouvertement de ces vérités 
devant tout le monde de mon époque, mais ils n’ont pas cru qu’ils étaient captifs de leurs péchés. (Jn 8 : 31-36) ‘Jésus dit alors 
aux Juifs qui l’avaient cru : « si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes disciples, et vous connaîtrez la vérité 
et la vérité vous libérera ( )  
En vérité, en vérité, je vous le dis, quiconque commet le péché est esclave. ( ) Si donc le Fils vous libère, vous serez réellement 
libres. »’ J’ai payé la rançon de vos péchés et vous pouvez venir à moi pour recevoir le pardon de vos péchés.  
 
Je vous ai donné mon sacrement de réconciliation pour que vous puissiez venir vous confesser au prêtre, et je vous 
pardonnerai à travers l’absolution du prêtre. Je vous ai donné plusieurs messages sur la confession, que ce sacrement 
nettoie vos péchés, renouvelle ma grâce dans votre âme et vous libère des liens de vos péchés. Au début de votre foi, vous 
devez observer mes commandements pour guider vos actions.  
 
Lorsque vous êtes libérés du péché et en amour profond avec moi, vous éviterez de pécher encore parce que vous m’aimez 
assez pour ne pas m’offenser par le péché. C’est votre amour que je cherche, plus que la peur d’être puni. Suivez-moi par 
amour et vous ferez l’expérience d’une liberté qui vous gardera constamment centré sur moi. » 

Jeudi le 12 avril 2007. 

Jésus : « Mon peuple, vous célébrez ma résurrection tandis que vous lisez les récits de mes apparitions à mes apôtres comme 
un homme vivant et pas seulement en esprit. Ils pouvaient voir les blessures des clous encore dans mes mains, et St-Thomas a 
en fait mis ses mains dans mes blessures. J’ai parlé avec mes disciples et j’ai mangé avec eux pour leur montrer que j’étais un 
homme réel de chair et d’os et pas un fantôme.  
 
L’autre don que j’ai laissé pour chacun, c’est la réelle présence de mon Corps et de mon Sang dans le pain et le vin consacrés 
à chaque messe. Vous me recevez dans votre âme à la sainte communion, et par ce sacrement, je vous offre également ma 
grâce. Quand vous venez devant mon Saint Sacrement dans mon tabernacle, vous pouvez adorer et louer votre Seigneur en 
tout temps. Je suis ici pour vous aider dans le discernement de prière de vos épreuves quotidiennes, et je peux vous offrir ma 
protection contre le malin. Vous pouvez me formuler votre demande et si vous pouvez écouter avec votre cœur, vous pouvez 
même recevoir la connaissance de ma mission pour vous dans ce que je veux que vous fassiez.  
 
Quand vous mettez humblement votre vie entre mes mains, je vous conduis vers ce qui est le mieux pour votre âme 
pour obtenir le ciel.  
À chaque fois que vous faites une visite spéciale pour être avec moi dans mon tabernacle, je vous accorde mes grâces d’une 
foi profonde en ma présence réelle. »  

Au groupe de prière 

Jésus : « Mon peuple, votre diocèse a été béni d’avoir une si beau congrès qui expose mes miracles eucharistiques qui 
ont eu lieu partout dans le monde. Certains de ces miracles furent voulus pour témoigner de ma réelle présence à 
ceux qui ne croient pas en ma présence réelle dans mon eucharistie.  
 
Que les gens veulent ou non croire en ma présence réelle dans mes hosties consacrées ne tient qu’à leur bon 
jugement. Mais la vérité c’est que vous recevez mon Corps et mon Sang au moment de la communion. Réjouissez-
vous en ma transsubstantiation à la messe et je vous remercie de m’adorer lors de vos offices d’adoration. » 

« Mon peuple, il y a eu une grande célébration quand les gens ont crié de joie avec rameaux et gloire lors de mon entrée dans 
Jérusalem. Après ma résurrection, mes disciples furent aussi incrédules face à la joie, mais les gens étaient confus au sujet de 
ces évènements et sur la façon dont ils furent rapportés. Pour ceux qui croyaient en ma résurrection, aucune explication n’était 
nécessaire parce que c’était l’évidence même. Pour ceux qui ne voulaient pas croire en ma résurrection, aucune explication 
n’aurait été acceptée. » 

« Mon peuple, même si je suis ressuscité du tombeau vers le ciel, je continue de vouloir que vous gardiez mes crucifix sur mes 
autels pour que vous puissiez apprécier combien je vous aime, et combien j’ai souffert pour vous.  
L’office du Vendredi Saint ne dure qu’une journée, mais mes gens souffrent au cours de cette vie pendant plusieurs jours de 
leurs vies. Restez centrés sur moi et offrez-moi vos peines et souffrances les faisant ainsi parties prenantes de mes souffrances 
sur la croix. Vous êtes tous appelés à ramasser vos propres croix sur votre chemin vers votre propre Vendredi Saint ou 
Calvaire. » 
« Mon peuple, soyez reconnaissants pour toutes les bienfaits que vous avez en nourriture et n’en perdez aucune, étant donné 
que beaucoup meurent de faim et n’ont même pas de nourriture à manger. Vous prenez votre nourriture pour acquis, mais 
l’Amérique est bénie de produire sa propre nourriture et de la partager avec les nécessiteux. Souvenez-vous de partager la 
nourriture avec vos comptoirs alimentaires locaux qui fournissent de la nourriture aux pauvres qui ont besoin d’avoir quelque 
chose à manger. Vous pouvez aussi envoyer des dons de charité pour aider à nourrir les affamés dans les pays pauvres à 
l’étranger. 

« Mon peuple, quand vous voyez plus de gens qui assistent à la messe le dimanche de Pâques, vous vous demandez où sont 
ces gens le dimanche le reste de l’année.  
Il y a beaucoup d’évangélisation nécessaire, même parmi vos propres gens catholiques, pour ceux qui sont faibles dans 
la foi et qui ont déserté leurs croyances d’autrefois. J’ai aussi demandé à mes gens de sortir et de prêcher ma Bonne Nouvelle 
de salut à toutes les nations, tout comme de la même manière, j’ai envoyé mes apôtres. » 

« Mon peuple, vous connaissez mes promesses de la divine miséricorde que j’ai données à travers ma servante Ste Faustine. 



Je vous ai donné ma miséricorde pour faire la réparation due pour vos péchés. Suivez les prières de cette promesse et vous 
réduirez votre souffrance au purgatoire. Cette neuvaine est célébrée dans plusieurs pays partout dans le monde. » 

« Mon peuple, je vous aime tous tellement et cette couronne d’épines autour de mon cœur représente les maux de cœur que 
j’ai pour tous ceux qui refusent de m’aimer. Je continuerai de pourchasser chaque âme jusqu’au jour de sa mort dans ma 
tentative de sauver chacun. Mais chaque âme peut rendre sa vie de souffrances plus facile si elles venaient à moi dans 
l’amour.  
Chaque âme qui me donne sa vie recevra la récompense qui les attend et qui est au-delà de ce qu’elles peuvent 
imaginer. Votre joie avec moi ne connaîtra pas de limites, précisément comme vous expérimentez mon amour dans 
mes sacrements sur terre. Réjouissez-vous dans chacun des bienfaits que je partage avec mes fidèles. »  
 
Vendredi le 13 avril 2007 (funérailles de Robert Noll, le fils de Valérie) 

Jésus :« Mon peuple, la mort de Robert fut soudaine et inattendue à la suite d’une infection dans le circuit de son équipement 
de dialyse.  
Sa famille fut secouée et renversée de voir quelqu’un de son âge mourir, mais c’est la promesse de cette saison pascale qui 
donne l’espoir d’une meilleure vie en arrivant au ciel. Dans la vision, vous me voyez accueillir Robert alors qu’il est amené 
à mon autel.  
 
En mourant, chacun doit venir à moi en jugement. Étant donné que vous venez à cette célébration de funérailles, 
rappelez-vous de prier pour cette âme comme vous devriez le faire pour quiconque franchit cette vie. »  
 
« Mon peuple, cette vision où l’on tourne le coin des pages a deux significations.  
L’une représente les pages de salut tournées de l’histoire qui ont mené à ma venue sur terre pour que je puisse mourir pour 
tous les péchés de l’humanité.  
L’autre représente le coin de mon Église comme étant moi-même la pierre angulaire. Vraiment je fus la pierre angulaire rejetée 
par les bâtisseurs chez les chefs religieux de mon époque. Néanmoins, mes plans pour mon Église furent exécutés malgré les 
plans du démon et ceux des hommes.  
 
Depuis le moment du premier péché, j’ai planifié le salut de l’homme et la restauration de l’amour de l’homme avec 
moi. Quand vos péchés sont purifiés par mon sang et mon pardon en confession, alors ma grâce est de nouveau présente et 
votre relation d’amour est rétablie. Tous les prophètes de l’Ancien Testament ont écrit des prophéties sur comment je souffrirais 
et libérerais l’homme de ses péchés. Sur la route d’Emmaüs j’ai rappelé à mes disciples ces passages des Écritures. Vous 
pouvez voir comment ce plan fut prédit et réalisé dans ma venue. Je suis aussi la pierre angulaire de mon Église parce que 
quiconque arrive au ciel doit passer par moi.  
 
Dans la vie, je donnerai à chacun une chance de me connaître et de m’aimer. Je suis votre unique Sauveur, parce que seul 
mon divin sacrifice a eu suffisamment de valeur pour vous sauver.  
Mes paroles dans la Bible sont disponibles pour chacun,  
et même sur votre lit de mort, vous aurez une chance de m’accepter ou de me rejeter.  
Mes fidèles seront récompensés au ciel, mais ceux qui refusent de m’aimer et de m’accepter, seront envoyés en enfer avec les 
démons qui les tourmenteront. Réjouissez-vous dans mon message pascal d’amour et de joie, parce que j’attends le jour où 
vous pourrez vous joindre à moi dans la splendeur et la paix du ciel. »  

Samedi le 14 avril 2007. 

Jésus :« Mon peuple, avant que la bénédiction de l’Esprit saint n’ait été donnée à mes disciples, leur foi était toujours un peu 
faible pour comprendre que je devais mourir pour les péchés des hommes et ressusciter le troisième jour.  
Même lorsque mes apôtres eurent entendu les témoignages de ma résurrection, ils étaient encore sceptiques.  
Vous vous rappelez que St-Thomas a dû mettre ses mains dans mes blessures avant de croire. Après être apparu en 
personne, mes apôtres ont cru, mais je leur ai dit : « Heureux ceux qui croient en moi sans avoir vu ». La foi dans mes paroles, 
ma mort, ma résurrection et mes sacrement est un don de Dieu et la reconnaissance d’unir votre volonté à ma divine volonté.  
 
Quand vous contemplez que je vous aime au point de mourir pour chaque personne, mon amour infini touche votre cœur. 
J’aime tout le monde, même les pécheurs les plus cruels. Mon amour est inconditionnel et il ne fait pas de discrimination.  
C’est de cet amour universel que je désire que toutes les âmes m’aiment ainsi que tous vos proches, même ceux que vous 
considérez comme vos ennemis. Donc, ne doutez pas comme l’a fait St-Thomas, mais croyez en ma Bonne Nouvelle et criez-la 
du haut des toits pour que tous l’entendent et la prennent à cœur. » 
 
« Mon peuple, moins de gens viennent se confesser, ce qui explique pourquoi il y en a moins qui viennent à la messe 
du dimanche. Si vous avez perdu votre sens du péché, alors certains penseront qu’ils n’ont pas à aller se confesser.  
 
Avoir une foi forte signifie que la confession fréquente est nécessaire pour garder son âme propre. Quand vous ne vous 
confessez pas souvent, alors votre foi devient faible et vous rationalisez vos péchés graves comme étant des péchés véniels.  
 
Cette paresse spirituelle peut alors conduire à vous soustraire à la messe du dimanche et ces âmes commencent à 
perdre leur amour pour moi. Dans l’Évangile d’aujourd’hui, il est fait mention des péchés retenus et des péchés 
pardonnés. (Jn 20 : 23)  
 
Vous comprenez comment le prêtre donne l’absolution pour pardonner les péchés, mais ne pas donner l’absolution ou retenir 
les péchés est un peu plus confus. Des prêtres peuvent choisir de ne pas donner l’absolution dans les cas d’union libre dans la 
fornication là où il ne semble pas y avoir d’intention de mettre fin à leur mode de vie coupable. Cela veut dire que pour arrêter 



de tels péchés, il doit y avoir une conversion spectaculaire de ne pas vivre dans la même maison ou bien de se marier. Certains 
péchés deviennent répétitifs, mais vous devez éviter l’occasion prochaine de péché et faire une modification ferme de ne plus 
commettre le même péché. J’aime mon peuple et je veux voir mes fidèles rester forts dans leur foi en travaillant fort pour rester 
saints. » 

Dimanche le 15 avril 2007 (dimanche de la Divine Miséricorde) 

Jésus :« Mon peuple, je vous montre dans cette vision le contraste entre tous les cadeaux terrestres que votre corps 
reçoit et puis tous les cadeaux célestes que votre âme reçoit.  
Vous voyez toute la beauté de ma création au moment où elle fleurit à chaque printemps. Vous voyez tous la pluie qui humidifie 
le sol et permet aux choses de pousser.  
La lumière du soleil brille aussi sur vos récoltes pour fournir la chaleur et la lumière pour la photosynthèse. Il vous est donné 
beaucoup de cadeaux terrestres qui vous donnent de la joie dans cette vie.  
 
Dans la vie spirituelle de vos âmes, vos yeux de la foi me regardent alors que j’inonde chacun de vous de mes grâces, de mes 
bienfaits et de ma miséricorde.  
 
Vous regardez l’image miraculeuse de Ste Faustine et vous pouvez comprendre la beauté de ces dons du ciel. Ma 
miséricorde est accessible au confessional pour pardonner tous vos péchés. J’entends aussi vos demandes d’envoyer ma 
miséricorde et ma grâce sur les cœurs de tous vos amis et parents. Je toucherai ces âmes pour qu’elles soient davantage 
disposées envers mon amour.  
 
Vous avez entendu dans l’homélie d’aujourd’hui et vous avez lu ma parole dans la bible que vous ne pouvez venir au ciel qu’à 
travers moi, votre Sauveur. Je prie pour que toutes les âmes parviennent à me connaître et à m’aimer dans la foi. Faites-moi 
confiance dans tout ce que vous faites. J’appelle tous mes fidèles à évangéliser les âmes par votre enseignement et votre 
bon exemple.  
Continuez vos prières à chaque jour pour sauver les âmes. Souvenez-vous de l’inscription sur cette image : « Jésus, je crois en 
vous ». 

 

Messages donnés à John Leary du 3 au 11 avril 2007 

Venez dans ma Lumière et ma grâce dans mon baptême et la confession 

Mardi le 3 avril 2007 

Jésus :« Mon peuple, cette vision d’une petite lumière et de l’eau sont considérés comme étant les symboles majeurs pour la 
célébration de la Pâques qui vient.  
 
Au baptême vous avez l’eau de la purification où les gens sont immergés dans l’eau comme symbole de la purification de leurs 
péchés.  
On donne aussi aux baptisés une chandelle, allumée à partir du cierge pascal, pour éclairer leur chemin à travers le noirceur de 
leur péché.  
Ces dons de la foi ne sont pas une garantie que vous ne pècherez plus, mais le nettoyage de vos péchés vous aidera à voir 
plus clairement avec les yeux de la foi. Même deux de mes apôtres dans l’Évangile d’aujourd’hui, sont sur le point de me renier 
dans la faiblesse de leur humanité. Mais chacun d’eux à une réponse différente à leur reniement.  
 
Judas était poussé par l’avidité de l’argent et la recherche d’un messie politique.  
Il a senti qu’il était trop indigne pour être pardonné et il s’est pendu.  
St-Pierre m’a renié dans un moment d’orgueil et de peur pour sa vie. Plus tard, il a dit trois fois qu’il m’aimait, lorsqu’il a eu une 
chance de se repentir de ses reniements.  
C’est une leçon que de voir le besoin d’aller chercher mon pardon de vos péchés, au lieu de se vautrer dans le 
désespoir et l’apitoiement. Donc, venez dans ma Lumière et ma grâce dans mon baptême et la confession, pour que vos 
âmes puissent voir ma Lumière et être sauvées.  
 
Cherchez à être des pacificateurs 

« Mon peuple, la vie comme êtres humains est précieuse à ma vue et ne devrait pas être négligée.  
Vous avez mon commandement : « Tu ne tueras point », et cela veut dire de ne pas prendre de vie par le meurtre, 
l’avortement, l’euthanasie ou même dans des guerres injustes.  
 
Il y en a certains dans votre société dont les opinions diffèrent grandement quant aux conséquences de l’avortement, mais 
chaque avortement a sa conséquence dans la mort d’un enfant au premier stade de son développement.  
 
Prendre une vie viole mon plan pour cette personne et je suis le seul auteur et preneur de vie et non pas l’homme.  
Ces péchés graves peuvent être confessés dans une confession et je pardonnerai à cette personne, mais elle devra quand 
même faire réparation pour ses actions.  
La vie est un don à chaque personne et ne devrait pas être prise à la légère. C’est pourquoi les programmes violents de 
tuerie à la télévision et dans les films corrompent les mœurs de vos gens.  
Tuer dans les guerres est une autre violence qu’il est difficile de voir continuellement à chaque soir à votre télévision. Vous 
savez que je suis contre toutes ces formes de tuerie parce que j’enseigne l’amour et la paix plutôt que la guerre et la haine de 



Satan.  
Cherchez à être des pacificateurs et priez pour la paix en évitant toutes ces formes de tuerie. Vous savez comment est 
précieuse la vie pour vous-même, alors ne refusez pas ce don à un autre non plus. » 

Mercredi le 4 avril 2007. 

Jésus : « Mon peuple, vous avez lu la trahison de Judas dans St-Matthieu et St-Jean, juste avant le triduum de mes 
souffrances. Combien de fois attachez-vous mes mains qui sont là pour vous aider, quand vous préférez vous faire plaisir dans 
votre comportement coupable plutôt que de me faire plaisir?  
Ce fut à cause de vos péchés que j’ai dû souffrir pour chacun de vous. Vous êtes tous des pécheurs en besoin de mon pardon. 
Chaque péché que vous commettez s’ajoute à ma souffrance sur la croix. Le carême est un temps de pénitence et de 
réparation pour vos péchés.  
Il ne vous reste encore que quelques jours de vos propres pénitences avant le dimanche de Pâques, alors essayez de terminer 
cette semaine avec un peu plus de réflexion comme, la façon dont vous pourriez vivre une meilleure vie spirituelle en me 
faisant plaisir au lieu de m’offenser par vos péchés. » 
 
« Mon peuple, il y a des gens avides dans votre monde qui tueraient même, pour obtenir l’argent de quelqu’un. Certains savent 
que ce n’est pas bien de tuer ou voler, mais ils ne tiennent pas compte des lois morales pour satisfaire leur propre bénéfice 
physique.  
 
C’est pourquoi vous avez la loi et l’ordre pour empêcher cette avidité de devenir hors de contrôle. Si les nations commencent 
à prendre d’autres nations pour acquérir des richesses, alors elles ont besoin d’avoir une autorité dirigeante pour 
empêcher cela d’arriver.  
Quand cette autorité majoritaire est contrôlée par les gens du monde monétaire, alors vous avez le pouvoir du monde 
entre les mains d’un petit nombre. Ceci se passe au Nations Unies et dans d’autres groupes qui essaient d’exercer 
leur influence pour avoir le pouvoir et l’argent.  
 
Il y aura un mal à venir lorsque l’Antéchrist contrôlera les choses pour une courte période de temps, puis par la suite, je 
le vaincrai et j’amènerai une nouvelle Ère de Paix. Croyez en moi et je subviendrai aux besoins de tous mes fidèle, tout comme 
je vous protègerai des êtres mauvais à mes refuges. » 

Jeudi le 5 avril (Jeudi Saint) 

Jésus :« Même quand je fus arrêté, je n’ai pas voulu que St-Pierre se batte pour me défendre. Au lieu de cela je lui ai dit : (Mt 
26 : 52) « Remets ton épée à sa place, car tous ceux qui prennent l’épée périront par l’épée »  
Je suis venu pour mourir pour tout le genre humain, donc je ne voulais pas que les gens m’empêchent d’accomplir la tâche 
pour laquelle j’avais été envoyé. Ce passage est aussi un message contre les guerres des hommes qui rendent les 
choses pires pour tous ceux qui sont impliqués.  
 
Beaucoup sont tués dans les guerres et c’est une manœuvre de Satan pour détruire l’homme plutôt que d’accomplir le 
bien. Les guerres sont combattues par orgueil, colère et avidité. Les guerres sont encouragées par les riches qui profitent des 
guerres dans les armements et les dettes de guerre.  
 
Je suis un Dieu d’amour et je veux que tous les hommes vivent en harmonie plutôt que d’être impliqués dans des guerres 
constantes. Donc, si vous ne prenez pas les armes pour la guerre, alors vous ne périrez pas par ces armes. » 

Vendredi le 6 avril 2007 (Vendredi Saint) 

Dieu le Père dit : « JE SUIS dit : ‘C’est mon Fils bien-aimé, écoutez-le’. J’ai envoyé mon Fils unique à l’homme pour que tous 
vos péchés puissent être pardonnés par le sacrifice de son sang. Mon Fils a dit mes paroles avec sa langue pour que vous 
sachiez que mon Fils et Moi sommes « Un » Pourquoi éprouvez-vous mon Fils et doutez-vous qu’il est le Fils de Dieu?  
 
Pourquoi doutez-vous qu’il est encore entièrement présent dans chaque hostie consacrée? Notre présence est parmi vous de 
plusieurs manières, et nous connaissons et permettons tout ce qui arrive. Croyez que ce que je fais en chacune de vos vies est 
voulu pour votre salut. Il vous appartient de m’accepter comme Seigneur de votre vie, ou bien votre orgueil peut vous conduire 
sur la route large de l’enfer.  
 
Vous avez vu et entendu des témoins qui sont morts et qui sont revenus de l’enfer dans des expériences proches de la 
mort (NDE). C’est un lieu réel voulu pour les démons et les gens y sont tourmentés pour toujours. Suivez-moi et ne 
soyez pas trompés par Satan pour suivre le monde et ses mensonges. Vivez avec moi dans la gloire du ciel où je veux 
que vous partagiez tous votre amour avec moi. » 
 
Le Suaire de Turin 

Samedi le 7 avril 2007 (Vigile Pascale) 

Jésus :« Mon peuple, vous célébrez ma résurrection puisque je suis le premier sorti du tombeau dans une éblouissante lumière 
qui a mis tous les soldats dans un profond sommeil, comme s’ils étaient morts.  
Ce fut cette brillante explosion d’énergie qui a placé mon image sur le Suaire de Turin. La mort n’a pas pu retenir le Fils 
de Dieu et elle a perdu son emprise. Je suis la Résurrection et la Vie, tout comme j’ai déclaré cela avant que je ne ressuscite 
Lazare des morts (Jn 11 :25,26) « Je suis la Résurrection et la Vie; celui qui croit en moi, même s’il meurt, vivra; et quiconque 
vit et croit en moi ne mourra jamais »  

J’ai dit à mes apôtres que je ressusciterais des morts le troisième jour, mais ils ne pouvaient pas comprendre que quelqu’un 



ressuscite des morts par lui-même. C’est pourquoi ils n’ont pas cru les femmes quand elles ont dit qu’elles m’avaient parlé. St-
Pierre et St-Jean sont allés au tombeau et ils ont vu et ils ont cru en ma résurrection.  
 
Plus tard, je suis apparu à mes apôtres comme un homme qui pouvait manger du poisson et ils ont vu les blessures dans mes 
mains. Par conséquent, croyez en la Bonne Nouvelle que j’ai vaincu le péché et la mort par ma mort sur la croix et ma 
résurrection le dimanche de Pâques. »  

Dimanche le 8 avril 2007 (dimanche de Pâques) 

Jésus :« Mon peuple, le tombeau vide mentionné dans l’homélie est en effet une révélation faite à mes croyants, et elle a fait 
beaucoup d’autres croyants en mes pouvoirs comme Dieu le Fils. Ressusciter des morts, c’est la touche de couronnement de 
ma venue sur terre pour sauver toute l’humanité de ses péchés. Mais ce fut le sacrifice de mon sang qui a payé le prix pour le 
salut de chacun.  
 
Réjouissez-vous que j’aie accepté de donner ma vie pour vous tous. La vision des drogues et de la boisson vous rappelle 
que je suis même mort pour ceux qui ont des dépendances chimiques ou d’alcool. Ils ont besoin de vos prières et de 
votre encouragement pour venir à bout de se réhabiliter en se débarrassant de leurs habitudes.  
 
Tout le monde a besoin d’un but dans la vie en suivant mon plan, mais cela demande un engagement personnel de 
m’aimer et de me donner votre volonté pour être un avec moi. Je vous aime tous et je veux partager mes grâces avec 
vous, mais vous devez faire un pas en avant pour me demander de venir dans votre vie. Je ne m’impose à vous, mais j’attends 
patiemment que vous veniez à moi. »  
 
Charisme de lévitation 

Lundi le 9 avril  

Jésus :« Mon peuple, vous êtes familiers avec ce charisme de lévitation comme étant un don associé à la sainteté 
dans la vie de certaines personnes.  
 
Comme le temps des tribulations se rapproche, mon fidèle reste sera petit en nombre. Parce que vous affronterez de 
plus en plus des persécutions, je vous ai dit auparavant que les dons de guérison de mes choisis vont devenir encore 
plus forts.  
 
Beaucoup d’autres dons seront également donnés à mes fidèles et ce don de lévitation est l’un d’eux.  
Ce don est une expression de la joie de m’aimer et encore maintenant alors que vous célébrez cette saison de Pâques. Il vient 
d’une union profonde avec moi dans la prière étant donné que votre corps est en intense harmonie avec la joie de votre âme. 
Soyez-moi reconnaissants pour chaque don que je vous donne et continuez de rester proche de moi dans vos prières 
quotidiennes. » 
 
« Mon peuple, je suis venu pour sauver l’homme des flammes de l’enfer et de toutes les tentations du démon. Par ma grâce, 
vous pouvez être capables de minimiser vos péchés, mais vous n’obtiendrez jamais le ciel par vous-même.  
C’est par mon sang que vous serez sauvés, donc vous êtes totalement dépendants de moi pour vous amener au ciel puisque je 
vous ouvrirai les portes. Vous devez suivre ma volonté et obéir à mes commandements si vous devez être avec moi pour 
toujours au ciel.  
 
Ceux qui refusent de m’aimer et de me servir, sont sur la large route de l’enfer dans les flammes de la vision.  
Célébrez ma Bonne Nouvelle de salut avec tous ceux qui désirent mon amour et veulent être sauvés. Vous m’aimez tellement 
et vous êtes si pleins de joie d’avoir ma paix.  
Combien plus heureux pour seriez si vous pouviez partager cette joie de mon amour avec les autres. Une fois qu’ils verront ma 
Lumière et qu’ils en viendront à connaître mon amour, ils vous seront toujours reconnaissants de les avoir sauvés de l’enfer et 
de leur avoir donné le repos éternel. Sortez et prêchez ma Bonne Nouvelle à toutes les nations comme vous célébrez l’alléluia 
de ma résurrection. » 

Mardi le 10 avril 2007 

Jésus :« Mon peuple, cette brume d’eau venant des chutes est l’un des symboles de l’eau de Pâques pour le baptême.  
La lumière du soleil qui brille à travers la brume est un autre symbole de ma Lumière de Pâques qui disperse les ténèbres du 
péché dans le monde. Beaucoup de gens, qui ont vécu avant ma venue, ont ardemment désiré mon jour, et quand ils l’ont vu, 
ils étaient contents. Ce fut particulièrement vrai pour les bonnes âmes qui attendaient de venir au ciel une fois que j’aurais 
ouvert les portes avec le sacrifice de mon sang.  
Encore aujourd’hui, il y a de la joie au ciel pour un pécheur qui se repent de ses péchés.  
 
Ceux qui m’aiment, expérimentent ma paix et mon repos comme récompense pour m’avoir été fidèles et avoir cru en mon 
message de la Bonne Nouvelle du salut. Souffrir à travers les épreuves de la vie c’est assez difficile avec mon aide, mais c’est 
encore plus difficile par vous-même.  
Je prie pour que les gens voient la lumière de mon message, que je suis le Rédempteur et le Sauveur des péchés de chacun. » 
 
« Mon peuple, cette vision du soldat Romain, fait référence à la façon dont les soldats furent payés par les dirigeants Juifs pour 
dire que mes disciples avaient emporté mon corps. (Mt 18 :11-15)  
 
Ces mêmes dirigeants voulaient tuer Lazare parce que je l’avais ressuscité des morts. Si ma vraie résurrection était 



crue, ces mêmes dirigeants craignaient de perdre leur autorité sur les gens.  
 
Ils attendaient le Messie promis, mais ils ne pouvaient pas accepter que j’étais le Fils de Dieu et le Messie née de ma 
Sainte Mère.  
Ces dirigeants n’étaient pas au courant de la naissance virginale et de ma conception par le Saint Esprit. Mais c’est 
vrai que je suis un Dieu-homme et que je suis venu offrir ma vie pour sauver toute l’humanité de ses péchés.  
 
Les hommes peuvent mentir et penser ce qu’ils veulent, mais vous avez ma vérité révélée dans le Nouveau Testament des 
quatre évangélistes.  
 
La Bible c’est la parole inspirée de l’Esprit Saint. L’Esprit saint vous aide aussi à vous rappeler et à écrire mes messages. Il 
vous aide aussi dans vos exposés pour répandre ma parole. Ma résurrection est une promesse à tous mes fidèles, qu’un jour 
vous serez ressuscités corps et âme. Je vous ai donné mes paroles pour en vivre afin que vous puissiez imiter ma sainteté.  
Suivez-moi et suivez le plan que j’ai donné à chacun et qui vous conduira au ciel. Vous avez tous des dons uniques et une 
mission unique à accomplir qui n’est destinée qu’à vous seuls. » 

Mercredi le 11 avril 2007. 

Jésus : « Mon peuple, je suis vraiment le marié attentionné pour ma bien-aimée Église en tant que mon épouse.  
Après ma résurrection, j’ai nourri mon Église à ses débuts. Dans l’Évangile d’aujourd’hui, j’ai relaté toutes les prophéties de 
l’Ancien Testament qui concernaient mes souffrances, pendant que je marchais vers Emmaüs avec quelques-uns de mes 
disciples. (Lc 14 : 13-35)  
 
Je les ai informés de comment toutes ces prophéties de l’Ancien Testament devaient se réaliser parce que ma parole dans les 
Écritures est vraie.  
Même actuellement, les prophéties de la fin des temps devront également se réaliser.  
J’ai aussi assuré tous mes disciples que les portes de l’enfer ne prévaudraient pas contre mon Église.  
Mes disciples ont dû attendre dans la chambre haute pour recevoir l’Esprit Saint afin de pouvoir avoir ensuite les dons 
nécessaires pour sortir et évangéliser toutes les nations. Tout comme que j’ai nourri mon Église primitive, je continue 
encore aujourd’hui de veiller et de protéger mon Église.  

Messages donnés à John Leary du 29 mars au 2 avril 2007 
 
se retirer ou non de l’Irak 
 
Jeudi le 29 mars 2007 (suite) Au groupe de prière 
 
Jésus :« Mon peuple, les gens qui dirigent vos pays sont grandement influencés par les banquiers mondiaux qui contrôlent 
toutes les dettes de chaque nation. Ces gens de la mondialisation sont les instigateurs des guerres et qui font de l’argent sur 
les armes et les dettes de guerre.  
 
Votre congrès s’est finalement levé contre le financement de la guerre en Irak parce que les votes ont donné ce mandat aux 
membres du Congrès.  
 
Arrêter cette guerre est important pour la paix et ce sera comment ce choix sera mis en œuvre qui pourra déterminer 
le sort de l’Amérique. » 
 
« Mon peuple, il y a une importante lutte en cours entre vos citoyens, soit de se retirer ou non de l’Irak et quand. Il y a aussi 
des voix qui veulent envahir l’Iran.  
 
Plus les guerres dureront, plus les gens du monde global vont vous contrôler.  
Un temps s’en vient où il y aura une mainmise sur l’Amérique avec une déclaration de la loi martiale.  
 
Fuite vers les refuges 
 
Jeudi le 29 mars 2007 (suite) Au groupe de prière 
 
Dans la vision, ces lourdes portes qui sont fermées à clé appartiennent aux nombreux centres de détention situés à 
plusieurs endroits à travers l’Amérique et qui sont prêts pour emprisonner tous les croyants et ceux qui sont des 
patriotes convaincus.  
 
J’appellerai mes gens à déménager à mes refuges afin de ne pas être envoyés à ces camps de la mort. »  
 
« Mon peuple, cet avertissement à l’avance de tornades est important pour laisser le temps au gens de trouver un endroit sûr 
pour survivre à la tempête. Vous avez vu beaucoup de destruction et déjà quelques morts dans les plus récentes tornades.  
 
Un autre avertissement au préalable sera sonné quand les gens seront avertis de s’en aller au refuge le plus proche. 
Lorsque vous verrez une famine mondiale, une division dans mon Église, les puces imposées dans le corps, vous saurez que 
ce sont les signes pour se rendre à mes refuges le plus tôt possible. Que vos choses soient prêtes pour partir sans préavis. »  
 
« Mon peuple, plusieurs se demandent comment arrivera cette fuite vers les refuges.  



Cette vision concerne la mise en place d’un couvre-fenêtre sur la fenêtre du refuge pour cacher ceux qui y sont. Ne vous 
inquiétez pas au sujet de votre protection, parce que je confondrai les êtres mauvais qui ne seront pas capables de 
vous voir.  
Ce tapis dans la vision, représente le tapis d’invisibilité que les anges fourniront pour vous protéger.  
Vous serez miraculeusement cachés de tous les moyens pour détecter votre présence.  
Je fournirai aussi toute l’eau, la nourriture et l’abri dont vous aurez besoin. » 
 
durant le carême 
 
Jeudi le 29 mars 2007 (suite) Au groupe de prière 
 
« Mon peuple, il y a un petit nombre de fidèles qui prennent le temps, durant le carême, de venir à l’église pour prier le chemin 
de croix. C’est un réel partage de ma douleur et une façon pour vous tous de marcher avec moi en portant votre propre croix 
vers le Calvaire. Passez du temps pour méditer à chaque station. Vous pouvez prier mes stations même à la maison à partir 
de votre livre de prière. Le but principal c’est d’essayer de voir combien j’aime chacun de vous pour avoir offert ma vie pour vos 
péchés. » 
 
« Mon peuple, vous approchez d’une autre procession du dimanche des Rameaux où vous me rendrez louange et gloire en 
chantant et en agitant les rameaux. C’est ironique que dans quelques jours, ces mêmes gens qui m’ont louangé soient les 
mêmes gens qui plus tard crieront : « Crucifie-le » C’est toujours une épreuve constante de votre foi, soit que vous me suivrez 
ou que vous me ferez souffrir davantage sur ma croix par vos péchés. Gardez vos yeux fixés sur moi durant cette semaine 
sainte, afin qu’elle inspire votre foi à améliorer et comprendre combien j’ai souffert pour vous. » 
 
« Mon peuple, je veux que vous enterriez vos péchés et vos mauvaises habitudes avec moi dans le tombeau, pour que lorsque 
le dimanche de Pâques arrivera, vous ayez été purifiés par tous vos sacrifices du carême.  
 
Ce n’est pas facile d’endurer le jeûne entre les repas et de souffrir sans tout ce que vous avez abandonné durant le carême.  
Le carême est une période appropriée pour la purification de votre âme par vos prières additionnelles, le jeûne, la 
confession et vos chemins de croix.  
En faisant cet effort additionnel, vous serez récompensés au ciel pour avoir entraîné votre corps à suivre davantage les désirs 
de l’âme dans votre renoncement de soi. » 
 
Plusieurs de ces médicaments 
 
Vendredi le 30 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, votre médecine des jours modernes traite la plupart de vos maladies avec des injections et des pilules.  
Votre profession médicale est un gros commerce et les coûts de santé sont les dépenses qui augmentent le plus vite dans bon 
nombre de vos budgets.  
 
Plusieurs donnent l’excuse du coût élevé de la recherche et que c’est le pourquoi de l’augmentation de ces dépenses.  
Ce qu’ils ne vous disent pas, c’est que vos médicaments sont vendues trop chers et que plusieurs de vos maladies 
sont fabriquées par l’homme.  
 
Ces maladies donnent des justifications pour dépenser tout l’argent sur la recherche, comme le Sida et le cancer.  
Plusieurs de ces médicaments peuvent avoir des effets bénéfiques mais sont des poisons pour le corps et entraînent 
beaucoup d’effets secondaires à vos muscles et vos organes qui peuvent être pires que la maladie.  
 
Ils ne font que vous garder juste assez bien pour vous faire revenir pour d’autres visites coûteuses au médecin et aux 
médicaments.  
 
Votre système immunitaire est compromis par vos aliments manipulés, la pollution dans l’environnement, les traînées 
chimiques (chemtrails) dans le ciel et tous les pesticides et poisons dans votre eau et sur vos aliments.  
 
Le profit sur les médicaments et les mauvais aliments pousse vos industries pharmaceutiques et alimentaires à 
prendre peu soin de votre santé et à moins se préoccuper d’une alimentation adéquate et des médecines alternatives 
avec les herbes et les vitamines.  
 
Priez pour discerner ce qui est le mieux pour votre corps dans tout ce que vous mangez. » 
 
« Mon peuple, cet édifice que vous voyez de l’intérieur, est un lieu de refuge qui pourrait accueillir plusieurs personnes avec 
leurs sacs à dos.  
Il y a même une grotte par derrière pour une protection additionnelle.  
 
Mes anges vous protègeront à mes refuges et ils vous fourniront nourriture, eau et abri. L’eau et la croix lumineuse vous 
apporteront la guérison de toutes maladies que les êtres mauvais peuvent essayer de répandre parmi vous.  

je viendrai les vaincre avec ma comète du châtiment  

Vendredi le 30 mars 2007. 
 



Vous serez protégés par mes anges de tout mal physique ou d’attaques à votre âme. N’ayez pas peur de ce temps de 
tribulations, mais croyez en mon pouvoir et en ma protection.  
Les méchants auront leur heure pour une courte période de temps, puis ensuite je viendrai les vaincre avec ma 
comète du châtiment.  
Après que les méchants auront été enchaînés en enfer, je renouvellerai la terre et j’établirai mon Ère de Paix. 
Réjouissez-vous lorsque les tribulations commenceront, parce que ma victoire sera proche. Je fus victorieux du péché et 
de la mort dans ma résurrection, et je serai victorieux de nouveau contre tous les démons. »  
 
Samedi le 31 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, cette vie, il s’agit de la vivre dans la pleine confiance en moi dans tout ce que vous faites.  
 
Dans la vision, cette glissade dans la noirceur représente les épreuves inconnues qui testeront votre foi dans la vie.  
Aussi longtemps que croirez en moi et que vous demanderez mon aide, tout ira bien pour vous à la fin.  
 
Je vous appelle à m’être fidèles dans l’adoration quotidienne et de ne jamais me renier comme Seigneur de votre vie. 
Vous pouvez rencontrer des détours dans le péché, mais vous pouvez venir à moi pour demander mon pardon et vous serez 
purifiés et remis sur le bon sentier du ciel.  
 
Votre demeure est avec moi et je vous appelle constamment à la maison vers votre premier amour. Je vous aime toujours et 
c’est vous qui rompez notre relation d’amour par vos péchés.  
Restez fixés sur moi malgré vos péchés et vous trouverez la vie éternelle avec moi. Cette vie passe, alors ne soyez pas 
trompés par les choses en cette vie. Ne recherchez que votre plus belle place au ciel où je vous ai préparé une place. » 
 
« Mon peuple, lorsque vous voulez enjoliver une ancienne pièce, vous commencez par la peinture et un nouveau tapis. Il y a de 
la pureté dans une nouvelle apparence. De la même manière avec votre âme, vous voulez enjoliver votre âme avec une 
nouvelle vie de grâce après vous être confessés.  
 
En allant chercher mon pardon dans l’absolution du prêtre, vos péchés crasseux peuvent être nettoyés et vous aurez une âme 
pure et blanche. La pureté de l’esprit, de l’âme et du cœur sont vos objectifs, en suivant mes directives pour une bonne vie 
spirituelle.  
Concentrez-vous à garder votre vie sainte en consacrant tout ce que vous faites pour ma plus grande gloire. En vous efforçant 
d’être saints dans vos actions, je vous récompenserai au ciel pour vos efforts. Vous combattez le péché à chaque jour, mais 
continuez de combattre pour faire de votre mieux et vous serez une inspiration pour tous ceux qui sont autour de vous. » 
 
Ce seront les trois jours de noirceur ... 
 
Dimanche le 1er avril 2007 (dimanche des Rameaux) 
 
Jésus : « Mon peuple, cette vision concerne le grand châtiment qui s’abattra sur la terre lorsque la terre sera purifiée 
par le feu. Dans l’Évangile d’aujourd’hui, j’ai parlé de l’heure du mal qui fut permis pour me crucifier sur la croix comme le salut 
de toutes les âmes du genre humain.  
Il y aura une autre heure du mal qui sera permise lorsque l’Antéchrist sera autorisé à contrôler la terre pour une courte 
période de temps des tribulations.  
Quand je suis ressuscité du tombeau, je fus victorieux du péché, de la mort et du pouvoir de Satan. Quand je viendrai de 
nouveau pour purifier la terre dans ma victoire par le feu, vous verrez tous ces méchants souffrir physiquement une vie d’enfer 
sur terre quand ils brûleront sans être consumés.  
Ce seront les trois jours de noirceur où mes fidèles seront protégés de ce châtiment.  
Les méchants seront alors envoyés en enfer puisque les portes de l’enfer ne prévaudront pas contre mon Église dans mon 
fidèle reste. Je renouvellerai ensuite la terre et j’amènerai mon Ère de Paix qui sera les Nouveaux Cieux et la Terre Nouvelle. » 
 
tout non-pardon devra être purgé au purgatoire 
 
Lundi le 2 avril 2007 (aux funérailles de Angela Z.) 
 
Jésus :« Mon peuple, Angie fut une travailleuse très dévouée pour les affaires de sa famille et pour mon Église. Plusieurs l’ont 
admirée pour être une grande organisatrice, mais elle aimera ma grande organisation de toute chose au ciel.  
 
Quand les gens ont une grande foi, c’est une joie de travailler avec eux en cette vie. Elle m’aime et tous ceux de sa famille, 
malgré les différences.  
Elle continuera de prier pour la paix dans sa famille. Cette vie est trop courte pour vivre avec des rancunes et du ressentiment.  
Je vous ai montré à plusieurs reprises que tout non-pardon devra être purgé au purgatoire.  
Donc il vaut mieux s’amender avant de mourir et vous souffrirez moins longtemps au purgatoire.  
Réjouissez-vous dans le don de la vie d’Angela pour chaque vie qu’elle a touchée. » 
 
« Mon peuple, dans ce message, je veux que vous regardiez les parallèles dans la façon dont vous prenez soin de votre 
voiture, de votre corps et de votre âme. Quand vous vous occupez de votre voiture, vous vous assurez qu’elle soit en bon ordre 
avec les bons liquides, l’essence et les bons pneus. Vous la gardez propre et vous veillez à ce que les freins et les 
amortisseurs fonctionnement adéquatement.  
Dans votre corps, vous avez aussi besoin de liquides en eau et d’essence en nourriture.  



Vous prenez soin de vos yeux, vos oreilles et des autres organes de votre corps.  
Vous le gardez également propre avec une hygiène appropriée.  
 
Votre âme également nécessite d’être gardée propre du péché en renouvelant votre grâce par la confession et la sainte 
communion comme nourriture.  
Décider des motifs de vos actions devraient être dirigé par une conscience exacte de la connaissance du bien versus 
le mal. L’amour est une vertu centrale qui devrait pousser vos actions à m’aimer et à aimer votre prochain.  
 
Quand vous examinez le fonctionnement des automobiles, des corps et des âmes, vous pouvez mieux comprendre ce qui est 
le plus important dans vos vies pour garder chacun en bon état de fonctionner. Ceux-ci impliquent tous ma création et le 
plan ou l’ordre que j’ai pour chaque partie de votre vie physique et spirituelle. »  

 

 
Messages donnés à John Leary du 23 au 29 mars 2007 
 
en confession 
 
Messages du Seigneur donnés à John Leary - Vendredi le 23 mars 2007 
 
Jésus dit « Mon peuple, la confession est une belle image pour la Carême parce qu’avec ce sacrement, il est question de la 
guérison des pécheurs repentants qui viennent à Moi à travers le prêtre pour renouer notre relation d’amour.  
Si vous aimez vraiment quelqu’un et que vous l’offensez, vous recherchez rapidement son pardon pour revenir dans 
ses bonnes grâces.  
Le démon essaie de mettre en vous la peur d’aller à la confesse et il trouve toutes sortes d’excuses pour vous retarder 
d’y aller et qu’ainsi vous oubliiez de venir.  
 
Quand vous pensez au prêtre, pensez à lui comme ce que je pensais du père du fils prodigue. Moi aussi j’attends de vous 
recevoir à bras ouverts. Je vous aime tellement et j’accorde beaucoup de grâces à chaque pécheur repentant qui revient à mon 
amour.  
 
Quand vous venez à moi en confession, c’est comme revenir à la maison à l’amour de vos parents. La plupart des 
parents ont toujours un faible dans leur cœur pour leurs propres enfants, même s’ils ont fait des actions terribles. La 
confession nettoie les péchés sur votre âme et soulage votre culpabilité étant donné que vous êtes remplis de la grâce 
sanctifiante. Ce devrait être votre résolution d’éviter de commettre les mêmes péchés du passé afin d’améliorer votre vie 
spirituelle. C’est mieux de se confesser au moins une fois par mois, mais ceux qui n’y vont pas aussi souvent devraient à tout le 
moins accomplir leur devoir pascal de se confesser une fois entre le carême et la fin de la saison pascale.  
 
Votre préparation à la confession devrait inclure un examen de conscience adéquat de ces péchés qui viennent à votre 
mémoire et de tout péché d’omission. Ne négligez pas délibérément de dire des péchés graves parce que vous êtes 
mal à l’aise, mais dites tout, afin que votre conscience soit claire et libre de tout mal.  
 
Ne rationalisez pas les péchés graves comme n’étant que des péchés véniels, parce que vous devez vous confesser aussitôt 
que possible avant de recevoir la sainte communion ce qui occasionnerait un sacrilège si vous communiez en état de péché 
mortel.  
J’aime beaucoup mon peuple, mais je ne peux pas vous forcer à venir me chercher au confessionnal. Je dois attendre 
patiemment le moment où l’Esprit vous poussera à approfondir votre amour pour moi. »  
 
« Mon peuple, il y a des moments où vous voulez supporter le perdant dans un jeu.  
Vous pouvez être considérés comme des perdants devant les tentations de Satan, mais avec mon aide, vous pouvez combattre 
le bon combat et gagner la bataille pour votre âme. Vous pouvez être naturellement faibles pour pécher, mais par ma grâce, 
vous pouvez être forts contre les tentations.  
Ce n’est pas facile de lutter contre vos inclinations charnelles aux conforts et aux plaisirs. C’est une bataille quotidienne 
contre le démon que de demeurer saint et de me garder au centre de votre vie.  
Plus vous avez de grâces et de talents, plus on attendra de vous. Alors, ne perdez pas votre temps sur des choses 
frivoles, mais travaillez aussi fort que vous le pouvez pour m’emmener des âmes et garder la votre sainte.  
 
Réjouissez-vous si vous pouvez être comme St-Paul à la fin de sa vie fructueuse pour la foi quand il a dit : « J’ai combattu le 
bon combat et j’ai terminé la course » À ce moment-là il était prêt à ce que son Seigneur le prenne à la maison pour le 
récompenser. Quand vous arriverez à votre jugement et que vos mains seront pleines de bonnes actions, je vous dirai : « Bien 
fait mon bon et fidèle serviteur. Entre dans mon repos. » 
 
La Semaine Sainte 
 
Messages du Seigneur donnés à John Leary - Samedi le 24 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, vous utilisez du pain sans levain pour communier à la messe lequel est un pain de hâte (d’urgence) 
utilisé durant la Pâque juive. Mon dernier repas faisait en fait partie d’un repas plus triste qui avait besoin du pain sans levain et 
plusieurs coupes de vin.  



 
La célébration de la Pâque est une reconstitution du repas que les Israélites ont mangé pendant que l’ange du 
Seigneur passait tout droit leur maison qui avait le sang de l’agneau sur leurs linteaux, mais l’ange a tué le premier-né 
des Égyptiens.  
 
Je suis l’Agneau de Dieu et c’est mon Sang qui est répandu sur tous mes fidèles pour que vous soyez protégés, lors du 
jugement, d’être perdus en enfer. C’est mon Sang qui nettoie vos péchés et vous rend purs et dignes de venir au ciel. Vous 
avez été rachetés par ma mort sur la croix qui a payé le prix de votre salut.  
Comme vous vous approchez de la Semaine Sainte, chaque année à ce temps de la Pâque, rappelez-vous comment 
j’ai souffert pour vous sur la croix. Durant la consécration à la messe, le pain sans levain est transformé en mon Corps 
et le vin en mon Sang. Quand vous mangez mon Corps et buvez mon Sang dignement, vous avez la vie éternelle en 
vous. » 
 
Sainte Catherine Tekakwitha 
 
« Mon peuple, je suis heureux que vous soyez capables d’être ici au tombeau de ma Sainte Catherine Tekakwitha. Tu (Jésus 
s’adresse à John personnellement) l’a prié à plusieurs reprises pour aider ta fille Catherine. Elle est une grande intercesseur 
de guérison.  
Elle a un grand amour pour moi et elle est morte en témoignant de sa croyance envers moi, même quand elle a souffert dans la 
maladie.  
 
Continue de faire appel à elle dans la prière et elle te guidera dans ta mission. Beaucoup en sont venus à croire en moi à 
travers les œuvres qu’elle a faites dans sa vie. Rends-moi louange et action de grâce pour tous ceux qui me sont amenés 
comme convertis.  
J’ai plusieurs de mes saints et prophètes qui évangélisent mon peuple. Rends grâce également pour leurs vies et leur 
dévouement. » 
 
Je vous montrerai comment je veux que vous viviez dans la sainteté 
 
Messages du Seigneur donnés à John Leary - Dimanche le 25 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, la lumière qui brille de la croix, représente mes abondantes grâces dont j’inonde tout le monde. À ceux 
qui m’acceptent, vous avez beaucoup à recevoir; à ceux qui me rejettent, mes grâces me sont retournées. Je suis toujours 
disponible pour partager mon amour avec chacun, mais je ne m’impose à personne.  
 
C’est difficile pour vous de me voir agonisant sur ma croix, mais je veux que vous partagiez votre vie avec moi dans 
vos propres souffrances. Vous êtes ici pour me servir, et durant le Carême je vous demande tout spécialement de 
renoncer à vous-même et de faire entièrement ma volonté. C’est difficile de tout me consacrer parce que vous aimez 
être en contrôle de votre propre vie.  
 
Toutefois quand, dans une complète dépendance de moi, vous me laisserez vous guider, je vous montrerai comment 
je veux que vous viviez dans la sainteté.  
 
Je vous appelle tous à être parfaits comme mon Père du ciel est parfait, mais vous devez abandonner vos désirs 
terrestres afin d’être totalement centrés sur m’aimer et me servir.  
Faites bon usage de cette période de Carême par vos actes de renoncement à vous-même dans toutes vos petites pénitences. 
»  
 
En reconnaissant Dieu comme votre Seigneur et Maître,  
il prendra soin de vous et vous conduira sur votre sentier vers le ciel. 
 
Messages du Seigneur donnés à John Leary - Lundi le 26 mars 2007 (L’Annonciation) Notre-Dame a donné le message. 
 
« Mes chers enfants, je veux vous remercier tous les deux pour avoir voulu venir à mon église pour célébrer ma fête de 
l’Annonciation. Vous avez entendu le récit de l’Évangile sur la façon dont St-Gabriel m’a apporté le message que j’ai attendu 
toute ma vie pour accomplir la volonté de mon Fils, Jésus.  
 
Je ne comprenais pas comment cette grossesse se ferait, mais St-Gabriel m’a dit que ce serait par la puissance du 
Saint Esprit, la Troisième Personne de la Sainte Trinité. Ce fut à ce moment que j’ai prononcé mon « fiat » en réponse à la 
demande de l’ange, et puis j’ai conçu Jésus dans mon sein. J’étais le saint instrument de Dieu en l’emmenant dans ce monde.  
 
Vous êtes tous appelés à servir Dieu dans la mission qu’il a prévu pour vous depuis votre propre conception. C’est votre choix 
de prononcer votre propre « fiat » : que vous servirez Dieu en plaçant votre volonté dans sa divine volonté.  
 
En reconnaissant Dieu comme votre Seigneur et Maître, il prendra soin de vous et vous conduira sur votre sentier vers 
le ciel. Mon cœur est « un » avec le cœur de mon Fils Jésus, tout comme nous étions une seule chair avant sa 
naissance. Vous pouvez aussi unir votre cœur avec nos deux cœurs quand vous aimez Jésus de tout votre cœur, 
esprit et âme. »  
 
Messages du Seigneur donnés à John Leary - Mardi le 27 mars 2007. 



 
Jésus :« Mon peuple, aujourd’hui, dans le Livre des Nombres, les Israélites traversaient l’Exode de l’Égypte et ils se plaignaient 
de ne pas avoir d’eau dans le désert et ils en avaient assez de la manne sans aucune viande.  
En punition pour leur grognerie, les serpents séraphins furent envoyés parmi eux et qui en ont tué quelques-uns. Par la suite, 
ils regrettèrent leur péché contre Dieu et Moïse fut instruit d’élever un serpent de bronze sur une perche pour que ceux qui 
avaient été mordus le regardent et soient guéris de leur morsure de serpent.  
 
Les gens de votre époque sont encore plus gâtés et vous vous plaignez au médecin à la moindre petite douleur. Lorsque mes 
fidèles seront appelés à se rendre à mes refuges dans les régions sauvages, rappelez-vous que vous serez aussi 
privés de vos conforts et de votre argent, à une époque moderne d’Exode.  
 
Retirez une leçon des Israélites punis et ne vous plaignez pas de vos accommodements sans douches et seulement la 
nourriture et l’abri nécessaire dont vous aurez besoin. Cette privation de vos choses terrestres vous aidera à vous rapprocher 
des désirs de sainteté de votre âme. Si vous vous plaignez actuellement de votre vie, imaginez ce que ce sera durant les 
tribulations. Le refuge sera un choc à votre manière de vivre actuelle, mais le plus nécessaire sera que je protège votre âme 
des méchants. Lorsque vous verrez l’horreur de cette mauvaise période, vous me remercierez de vous avoir délivrés, tout 
comme les Israélites ont remercié Dieu de les avoir protégés de l’armée Égyptienne. » 
 
dans une autre guerre avec l’Iran 
 
Messages du Seigneur donnés à John Leary - Mardi le 27 mars 2007. 
 
« Mon peuple, priez pour que votre Président ne vous entraîne pas dans une autre guerre avec l’Iran.  
Les dernières manœuvres navales avec vos navires dans cette région, pourraient être préparatoires à un assaut sur l’Iran.  
La précédente guerre délibérée avec l’Irak et la menace de bombes nucléaires fabriquées en Iran pourraient être les mêmes 
prétextes pour une autre incursion.  
 
Une telle guerre pourrait avoir des conséquences dramatiques avec les Arabes en général et avec la Chine et la Russie 
qui arment l’Iran.  
Si votre Président continue d’impliquer votre pays dans d’autres guerres pour son plaisir, alors les habitants de 
l’Amérique devront retirer un tel homme.  
Si l’Amérique continue de laisser les gens de la mondialisation vous conduire dans d’autres guerres, alors votre sort de 
mainmise et de destruction n’est pas très loin. Priez et résistez à ces plans de guerre pendant que votre peuple peut encore 
contrôler votre gouvernement. » 
 
Mercredi le 28 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, ce serpent qui se change en squelette représente comment j’ai vaincu le péché pour toute l’humanité. Si 
vous êtes fidèles en me suivant et en obéissant à mes commandements, vous serez protégés de Satan et ses démons.  
Mon pouvoir est beaucoup plus grand que ces démons, alors ne laissez pas leurs tentations menacer votre âme.  
 
La lecture d’aujourd’hui (Daniel, chapitre 3) est un témoignage de la foi de Sidrac, Misac et Abdénago qui s’exposèrent aux 
feux de la fournaise plutôt que d’abdiquer leur foi et adorer d’autres dieux. Cette même fermeté dans la foi sera aussi requise 
par tous mes fidèles lorsqu’ils affronteront l’Antéchrist durant les tribulations. Vous pourrez être mis à l’épreuve comme martyrs 
pour votre foi.  
Vous pourrez être menacés de la perte de votre famille pour votre foi. Peu importe comment vous pourrez être mis à 
l’épreuve, ne cédez jamais pour nier votre foi et n’adorez jamais personne d’autre que Moi.  
Ceux qui mourront en martyrs, auront une récompense éternelle au ciel. Le jour où quelqu’un renoncera à son âme, sera 
le jour où il sera condamné si vous ne revenez pas vers moi. Croyez en ma protection et continuez de travailler à sauver autant 
d’âmes que possible pendant que vous êtes sur terre. »  
 
« Mon peuple, plusieurs terres arabes ont des dépôts de pétrole, mais la terre est très aride et c’est difficile d’y moissonner des 
récoltes.  
C’est une région ayant plusieurs états islamiques avec des dictateurs ou des riches qui contrôlent ces pays.  
Faire la guerre dans ces pays semble infructueux pour essayer de changer leurs modes de gouvernement.  
 
Pourtant, certains de vos gens essaient d’imposer la démocratie dans ces régions où c’est étranger à leur manières de 
vivre.  
Au lieu de chercher la guerre pour acquérir ou protéger les intérêts du pétrole dans le monde, il serait préférable de mettre des 
efforts pour une diplomatie de paix et de co-existence.  
 
Certains extrémistes arabes veulent contrôler le monde à travers leurs idées du jihad saint contre l’Ouest et tous les 
infidèles. Ces nations arabes ont suffisamment d’argent du pétrole pour obtenir beaucoup d’armes de pays comme la 
Chine et la Russie.  
Il vaut mieux vivre en paix et prier pour la paix que de rechercher des guerres constantes.  
Croyez en moi pour protéger mes fidèles, même lorsque les méchants utiliseront tout ce qui est à leur disposition 
pour essayer de tromper mes élus. » 
 
Cette phrase « JE SUIS » voulait dire « Dieu »  
 



Messages du Seigneur donnés à John Leary - Jeudi le 29 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, dans l’Évangile de St-Jean d’aujourd’hui j’ai dit au gens de mon époque, « avant qu’Abraham ait 
existé, moi JE SUIS »  
Cette phrase « JE SUIS » voulait dire « Dieu » pour eux et c’est pourquoi ils essayèrent de me lapider parce que je 
déclarais que j’étais Dieu, ce qui, pour eux, était blasphématoire.  
 
L’Évangile de St-Jean expose très clairement ma divinité dans un corps d’homme. C’est sans doute très difficile de 
comprendre mon incarnation comme un homme parce qu’ils savaient où je vivais, mais ne savaient pas que j’avais été conçu 
par la puissance de l’Esprit Saint. Mes nombreux miracles et ma résurrection seule, sont une preuve de mes pouvoirs divins.  
 
Même si ce fut difficile pour mes apôtres de comprendre ma divinité, il faut aussi de la foi pour croire en ma présence réelle 
dans l’hostie et le vin consacrés puisqu’ils ont été changés en mon Corps et mon Sang à partir d’un simple pain et du vin.  
 
Au dernier repas, lorsque j’ai béni le pain et le vin, j’effectuais la première messe étant donné que j’ai demandé à mes apôtres 
de faire ceci en mémoire de Moi. Cette institution de l’Eucharistie c’est le don de moi-même à tous ceux qui participent à mon 
saint sacrement.  
 
Je suis vraiment présent dans l’hostie à chaque messe et c’est pourquoi vous devez être sans péché mortel avant de 
me recevoir dans la sainte communion, ou vous commettrez un sacrilège. Manifestez-moi du respect en faisant la 
génuflexion ou en vous courbant devant moi.  
Placez mes tabernacles en évidence afin que mon peuple puisse me louer et m’adorer. Car je vous suis présent dans chaque 
tabernacle jusqu’à la fin des temps. » 

 

Messages du Seigneur donnés à John Leary du 18 au 22 mars 2007 
 
Lundi le 19 mars 2007 (St-Joseph) 
 
Jésus : « Mon peuple, cette vision est comme une marche en arrière dans le temps où vous voyiez de très beaux autels 
raffinés, tous construits pour la gloire de Dieu. Les gens des temps plus anciens contribuaient en argent et même de leur temps 
pour construire de beaux autels qui glorifiaient Dieu. Aussi, avec cette entrée souterraine à travers un passage souterrain, 
cette vision représente comment mon fidèle reste devra aller dans la clandestinité pour se protéger des méchants et 
se séparer de l’église schismatique.  
 
Dans certains refuges il y aura de beaux autels décorés pour la célébration de la messe par mes prêtres restants. Je fournirai 
mes sacrements pour mes fidèles, même durant la période des tribulations. Il se peut que ce soit difficile de trouver un 
prêtre à ce moment, donc vous pourrez devoir compter sur mes anges pour vous apporter la sainte communion.  
Si vous ne pouvez pas avoir une messe ou la communion, alors vous pourrez m’inviter dans la communion spirituelle après 
avoir prié un bon acte de contrition. Croyez en mon aide en tout temps et que tous vos besoins seront fournis. »  
 
« Mon peuple, il y a des gens qui se retrouvent dans le gouffre profond des dettes dont il est difficile d’en sortir. Régler les 
dettes de cartes de crédit et de d’autres prêts peuvent être un lourd fardeau sans un bon emploi ou de l’aide financière de 
quelqu’un. Une fois qu’une personne se sort de ses dettes, c’est un grand sentiment d’euphorie de voir que les agents de 
recouvrement ne frappent pas à sa porte. C’est la même chose quand quelqu’un est pris au piège dans le gouffre de ses 
péchés et qu’il est retenu par ses modes de vie coupables.  
 
Cela aussi peut être aidé par ma grâce et l’aide des autres. Si une personne vient vers moi et se repentit de ses péchés en 
confession, des miracles peuvent se produire pour briser les liens des habitudes coupables. Quelqu’un peut évangéliser une 
telle âme avec les prières, le bon exemple et l’aide, en évitant les occasions de péché. Vous pouvez aider à arracher les 
pécheurs de leur noirceur du péché pour qu’ils soient dans la joie et la lumière de la foi en moi. Quand une personne est dans 
un gouffre financier, il y a des façons de la libérer si elle cherche mon aide et celle des autres. Priez pour que ces pauvres 
personnes puissent être sauvées et sorties de leurs gouffres où qu’elles soient. Mes fidèles doivent faire un pas vers ceux qui 
ont besoin d’être sorti de leurs problèmes. » 
 
... dans la sainte communion 
 
Mardi le 20 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, cette vision, où vous êtes amenés physiquement plus haut pour être présent à une messe, représente 
comment vous êtes spirituellement au sommet de votre journée quand vous êtes devant ma présence réelle en mon Corps et 
mon Sang.  
 
Vous prenez votre Seigneur et Maître dans votre propre corps quand vous me recevez dans la sainte communion. C’est un 
moment intime pour partager tous vos problèmes et pour m’offrir des remerciements pour tout ce que vous avez. C’est 
l’expérience qui se rapproche le plus du ciel que vous pouvez avoir sur terre.  
 
C’est pourquoi votre âme doit être purifiée de tout péché mortel afin de me recevoir dans la sainte communion. Là où 
je suis doit être saint et parfait, sans péché. Quand vous me recevez, vous recevez la grâce de mon Eucharistie et elle guérit 



les blessures de vos péchés et aide à repousser toute tentation de pécher. Ma grâce est la force vitale de votre âme et si vous 
pouvez me recevoir quotidiennement, elle devient votre pain spirituel quotidien. Cette belle expérience de partager mon amour 
intime est la raison pour laquelle vous devriez encourager les autres à jouir de mes grâces qui peuvent être les leurs s’ils se 
convertissent et retournent à la foi. » 
 
à la Vigile Pascale 
 
« Mon peuple, à la Vigile Pascale il y a une grande cérémonie, soit celle d’utiliser un feu nouveau pour allumer le cierge pascal 
et pour marquer le cierge des cinq blessures. À partir de ce seul cierge allumé, chacun allume sa propre chandelle et l’église 
dans le noir est maintenant brillante des nombreuses flammes des chandelles. Il y avait une noirceur de péché apportée dans 
le monde par le péché d’Adam.  
 
Maintenant, je suis la Lumière du monde parce que ma parole et ma grâce dissipent le noirceur du péché, et tous ceux qui se 
repentissent de leurs péchés peuvent maintenant être sauvés. Ma venue dans le monde et ma mort sur la croix pour chacun 
ont apporté le salut pour chacun qui désire réclamer ma grâce pour son âme.  
 
Toutes ces âmes, avant ma venue, attendaient dans l’agonie d’être libérées de leurs liens du péché. Maintenant elles 
sont libres comme toutes les âmes d’aujourd’hui peuvent être libres en étant baptisées et converties à croire à moi. Le 
Baptême vous libère de vos péchés et apporte ma lumière de grâce dans votre âme. Par le sacrifice de ma vie, toutes 
les âmes peuvent être lavées avec mon Sang, puisque je suis vraiment le Sauveur de vos péchés. Acceptez ma Lumière 
dans votre vie, car j’ai les paroles de la vie éternelle. » 
 
J’ai promis au peuple d’Israël ... 
 
Mercredi le 21 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, dans la vision, cette montagne qui passe à travers les nuages c’est à propos des promesses et des 
alliances que j’ai faites avec mon peuple de l’Ancien Testament et le peuple de mon Église dans le Nouveau Testament.  
 
À l’époque de l’Exode, Moïse a reçu, sur le Mont Sinaï, mes dix commandements pour vivre. J’ai promis au peuple 
d’Israël que je serais leur Dieu et qu’ils seraient mon peuple. Je leur ai donné mes règles pour une vie qui les conduirait au ciel 
après ma venue sur terre.  
Une fois que je fus arrivé sur la terre j’ai fait beaucoup d’autres promesses et alliances à différents hauts endroits. J’ai amené 
mes trois apôtres au sommet du Mont Tabor où je fus transfiguré devant eux dans mon Corps glorifié, comme étant précurseur 
de ma promesse de ma résurrection le troisième jour et comme exemple que tous mes fidèles seront ressuscités également. 
J’ai donné à tout le monde un enseignement plus approfondi sur les béatitudes faisant partie du sermon sur la montagne.  
 
C’est même encore appelé le « Mont des Béatitudes ». Une autre alliance fut conclue quand je suis mort sur la croix au Mont 
Calvaire, où j’ai promis que mon sacrifice était un moyen de salut pour tout le genre humain pour que vos péchés soient 
pardonnés et que les portes du ciel s’ouvrent. Je suis l’Agneau de Dieu et ma mort sur la croix fut une rançon ou le prix de 
toutes vos âmes. Vous tous qui venez à moi pour être pardonné et qui vous repentissez de vos péchés, recevrez la vie 
éternelle avec moi. C’est la miséricorde et l’amour de Dieu pour tout le monde qui sont les plus gratifiantes de toutes mes 
promesses. Votre vie d’ici est une épreuve et un test pour voir comment vous pouvez me connaître, m’aimer et me servir. Pour 
ceux qui me suivent vraiment et qui prennent leurs propres croix pour moi, me verront vraiment comme je suis au ciel et je vous 
accueillerai au ciel au dernier jugement. Écoutez mes promesses et vous vivrez éternellement une vie de totale extase de paix, 
d’amour et de repos au ciel. » 
 
« Mon peuple, les églises d’aujourd’hui ont beaucoup plus de lignes modernes que les églises qui furent construites en Europe 
il y a plusieurs années. Ces plus anciennes églises sont devenues des musées, parce qu’en Europe, très peu vont à l’église à 
chaque semaine. La foi était très forte à une époque, mais maintenant elle est très faible.  
 
Aux États Unis il y a encore un bon nombre de gens qui vont à l’église à chaque semaine, mais même ce nombre 
diminue. Vos gens ont besoin d’avoir de solides enseignements dans leur foi afin de transmettre leur foi à la prochaine 
génération. Conserver un nombre élevé nécessitera un bon leadership malgré les nombreux scandales dans la prêtrise. Le 
nombre décroissant des prêtres et des membres affaiblira vos finances pour supporter vos églises existantes. J’ai promis de 
soutenir mon Église même si mon fidèle reste est plus petit en nombre. Croyez en ma protection et gardez foi à chaque jour. » 
 
Plus vous lirez les Écritures et ferez des lectures spirituelles,  
plus vous serez inspirés de vivre une sainte vie. 
 
Jeudi le 22 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, mon message d’aujourd’hui est relatif à l’écoute de la parole de Dieu et de sa mise en pratique, comme 
le déclarent les Écritures. (Mt 7 : 24,26)  
« Ainsi, quiconque écoute ces paroles que je viens de dire et les met en pratique, peut se comparer à un homme avisé qui a 
bâti sa maison sur le roc.  
Et quiconque entend ces paroles que je viens de dire et ne les met pas en pratique, peut se comparer à un homme insensé qui 
a bâti sa maison sur le sable » Ma parole vous donne une fondation pour votre foi. Vous pouvez connaître toutes les Écritures, 
verset par verset, mais à moins que vous ne les preniez dans votre cœur et que vous ne les viviez dans votre vie, elles ne sont 
alors pour vous que des paroles dans un livre.  



 
Je vous donne mon exemple de comment vivre en évitant le péché et en évitant les occasions de lieux de péché. Vous ne 
pouvez pas améliorer vos modes de vie coupables tant que vous ne voulez pas changer votre vie et suivre mes chemins. 
Beaucoup aiment les conforts de leurs péchés pour plaire aux désirs du corps, mais vous devriez porter votre attention à me 
plaire ainsi qu’aux désirs de votre âme.  
Plus vous lirez les Écritures et ferez des lectures spirituelles, plus vous serez inspirés de vivre une sainte vie.  
Lorsque vous priez, jeûnez et faites des aumônes, vous renoncez à vous-même pour faire tout pour moi. En vivant une vie plus 
sainte, vous pouvez rester sur le bon sentier vers le ciel sans aucun détour terrestre. Continuez d’écouter ma parole et de la 
mettre en pratique. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus : « Mon peuple, le Vendredi Saint il y a plusieurs défilés à travers vos rues, derrière ma croix, pour protester contre la vie 
enlevée par l’avortement. Vous avez du respect et vous honorez le jour où je suis mort pour tous vos péchés.  
Vous avez même un grand respect pour l’heure de ma mort à 15 :00 h. dans vos prières de la Divine Miséricorde.  
 
Cette tuerie de mes bébés en Amérique et dans d’autres pays appelle mon jugement pour ces mauvaises actions. La 
haute valeur de la vie n’est pas partagée par tout le monde, spécialement par ceux qui considèrent ces petits comme 
jetables.  
 
Continuez de prier pour que ces mères aient leurs enfants et pour que les médecins cessent d’accepter l’argent du 
sang pour les avortements. Celui qui m’a trahi a accepté 30 pièces d’argent pour me livrer, mais ces médecins 
avorteurs acceptent aussi de l’argent pour tuer mes bébés. » 
 
... pour se cacher dans mes refuges.  
 
« Mon peuple, beaucoup de gens s’enfuiront de vos centres populeux vers les montagnes ou les régions rurales, là où 
il y a des endroits pour se cacher dans mes refuges.  
 
Les méchants essaieront de tuer mes fidèles et certains vont mourir comme des martyrs, mais ils deviendront instantanément 
des saints.  
Durant les tribulations, il y aura des famines, de la division dans mon Église et l’implant obligatoire de la puce dans le 
corps. À ce moment, vos anges gardiens vous conduiront à la sécurité de mes refuges. Vous y trouverez là de l’eau, 
de la nourriture et un abri. Réjouissez-vous du fait que je protègerai mes fidèles de ces méchants qui essaieront de 
vous tuer à cause de votre foi. » 
 
Quand le prêtre vous donne l’absolution 
 
« Mon peuple, c’est bien que vous preniez du temps, en dehors de vos cédules actives, pour vous asseoir et faire un examen 
de conscience adéquat pour préparer une bonne confession. Lorsque vous vous présentez à un prêtre pour confesser vos 
péchés, vous avez la contrition pour vos péchés qui m’ont offensé, et vous recherchez le pardon de vos péchés.  
Quand le prêtre vous donne l’absolution, il y a le soulagement spirituel d’avoir été purifié de vos péchés. Remerciez-
moi pour vous avoir pardonné et allez au-delà de votre pénitence en réparant vos péchés. Encouragez les membres de 
votre famille à venir se confesser pour qu’ils puissent eux aussi expérimenter la joie de voir leurs liens avec le péché 
être brisés. » 
 
L’entrée de drogues en Amérique  
 
« Mon peuple, vous avez vu du transport de drogues être arrêté sur les bateaux et aux frontières là où des milliers de livres de 
drogues ont été saisies. L’entrée de drogues en Amérique est un crime important pour votre société.  
Mais il y a beaucoup de gens qui achètent ces drogues, ce qui les rendent rentables. C’est malheureux que l’argent de cette 
drogue ait compromis plusieurs de vos fonctionnaires du gouvernement. La contrebande de drogues pourrait être arrêtée, mais 
vos efforts pour l’arrêter ne sont que du bout des lèvres parce que ce sont de grosses affaires. Priez pour qu’il y ait un effort 
sincère pour faire cesser l’usage des drogues illégales et la contrebande des drogues. » 
 
« Mon peuple, la température plus chaude du printemps revient et plusieurs ont hâte de sortir dans leur cour pour jouir de leur 
jardinage.  
D’autres sont prês pour leurs vacances du printemps sur les plages.  
C’est une joie que d’expérimenter la nature, mais il faut se retreindre de boire de façon excessive et de la promiscuité sexuelle. 
Les parents doivent conseiller leurs enfants quant au comportement convenable là où ils voyagent. » 
 
... concernant le retrait de vos troupes 
 
« Mon peuple, il y a eu récemment beaucoup de conflits entre votre Président et vos Congressistes concernant le retrait de vos 
troupes, lors du dernier financement de la guerre en Irak. Plusieurs de vos sondages veulent que le combat cesse et que les 
troupes commencent à revenir à la maison.  
 
Cette guerre se poursuit depuis quatre ans et les justifications pour continuer plus avant ne furent que mensonges 
après mensonges de la part de ceux qui font de l’argent avec cette guerre. Continuez de prier pour que cette guerre 
puisse cesser et que s’arrête la mort de vos troupes. »  



« Mon peuple, les gens de la mondialisation sont occupés à planifier en Amérique, la mort de votre souveraineté et de 
votre système de lois.  
 
Vos soldats ont combattu, à travers les âges, pour votre liberté dans plusieurs guerres et maintenant vos banques 
centrales planifient une mainmise totale, sans le vote de vos représentants pour cette renonciation.  
 
Votre ALENA (Accord de libre échange Nord Américain) et d’autres accords de commerce sont les véhicules utilisés pour 
confisquer vos libertés et forcer les puces sur vos gens.  
Cette prise de pouvoir est un autre signe des tribulations à venir et où vous devrez vous rendre à mes refuges, ou bien vous 
serez placés dans des camps de la mort parce que vous allez à l’encontre du nouvel ordre mondial. Soyez patients et 
croyez en ma protection jusqu’à ce que j’amène mon Ère de Paix » 
 
Messages donnés à John Leary du 14 au 18 mars 2007 
 
Vos désirs terrestres sont bons en eux-mêmes 
 
Mercredi le 14 mars 2007 (suite) 
 
Jésus : « Mon peuple, il y a une bataille constante qui se joue à grande échelle entre les nations et sur un plan individuel entre 
le corps et l’âme.  
Le démon vous tentera jusqu’au jour de votre mort et il ne s’endort jamais.  
Il vous tente à travers votre faiblesse charnelle et vos appétits.  
Vos appétits terrestres sont bons en eux-mêmes pour satisfaire votre faim de nourriture et vos appétits pour la 
procréation.  
 
Ce sont dans les excès de suralimentation ou dans l’usage inapproprié du lit conjugal que Satan vous tente. Vous êtes 
dans une bataille constante entre les désirs terrestres du corps et les désirs célestes de l’âme.  
Il vous est donné à chacun un ange gardien pour vous conduire sur le bon sentier du ciel, mais les démons vous 
tentent pour voyager sur la route large de l’enfer.  
 
Satan attise aussi constamment les problèmes entre les nations avoisinantes par rapport aux différences religieuses et 
ethniques.  
C’est pourquoi il y a rarement une période de véritable paix mais uniquement une accalmie jusqu’aux guerres 
suivantes.  
La meilleure arme dans cette bataille c’est votre chapelet, parce que la prière est puissante contre les démons, 
particulièrement la prière à St-Michel Archange.  
Utilisez vos chapelets pour prier pour la paix entre vos nations et utilisez vos sacramentaux bénis, comme vos croix 
Bénédictines, comme médaille d’exorcisme contre les démons. Laissez mes anges et moi-même combattre votre 
bataille contre tous les esprits malins. »  
 
Jeudi le 15 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, la vie est trop précieuse pour être enlevée par la tuerie des guerres, des avortement ou des coups de feu 
tirés depuis une voiture en mouvement.  
Tout enlèvement de la vie est habituellement initié par une force maléfique qui insuffle cette action dans l’esprit des 
gens.  
Vous savez vous-même comment votre vie et celle de vos êtres chers est précieuse. Pourquoi laissez-vous les gens 
tuer vos enfants et petits-enfants sans combattre pour les sauver?  
 
Dans la guerre, le fils ou le petit-enfant de quelqu’un voient leurs vies mises en danger uniquement pour satisfaire le 
but politique des gens de la mondialisation de contrôler les autres pays pour leur propre avidité d’argent.  
 
Mes fidèles doivent s’exprimer contre cette tuerie sans fin qui n’a commencé que sur de faux prétextes. Maintenant 
que cela est dévoilé, combien de compagnies américaines de pétrole se sont levées pour profiter du pompage du 
pétrole en Irak, montrant ainsi leurs affreux visages de l’argent du sang dont c’est la véritable raison.  
 
Ce n’est pas inhabituel que votre gouvernement ne parte en guerre qu’avec des pays qui ont, soit du pétrole ou des drogues, 
pour pouvoir en profiter. Suivez l’argent et vous trouverez que le meilleur moyen d’arrêter ces guerres dirigées par les 
gens de la modialisation, c’est de couper leurs fonds.  
 
La tuerie dans l’avortement a la même valeur monétaire pour les médecins et le personnel médical qui profitent de 
cette tuerie de mes bébés. Tous ceux qui perpètrent ces tueries dans la guerre et l’avortement devront, lors de leur 
jugement, répondre devant moi du sang sur leurs mains. Enlever la vie viole mon plan pour ces vies et leurs anges 
sont pour moi des témoins constants de ce que l’homme fait à sa propre chair. Un jour, tous ces tueurs paieront pour 
leurs crimes. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus :  « Mon peuple, quand les gens dirigent leur bateau en descendant la rivière avec le courant, c’est comme moi quand je 
vous fais descendre le sentier de la vie. Vous pouvez devoir manœuvrer à travers des rapides turbulentes, mais vous pouvez 



demander mon support vous faire traverser les périodes pénibles de la vie. La vraie vie a aussi ses hauts et ses bas où 
vous êtes éprouvés par des évènements variés dans votre vie. Faites-moi confiance pour vous guider et vous aider à 
travers toutes vos épreuves. Peu importe comment les problèmes deviennent difficiles, vous pouvez toujours 
demander mon aide. »  
 
« Mon peuple, quand vous entrez à l’église, vous bénir vous-même avec de l’eau bénite en faisant le Signe de la Croix, c’est 
votre façon de commencer à me prier. Il y a plusieurs marques de respect que vous faites pour reconnaître ma présence réelle 
dans mon tabernacle, comme de vous agenouiller et de vous prosterner.  
 
À la messe, les représentants de la communauté de foi apportent le pain et le vin au prêtre.  
La consécration du pain et du vin en mon Corps et mon Sang est une des plus importantes parties de la messe.  
Me recevoir dans la sainte communion c’est votre opportunité de partager quelques moments d’intimité avec moi.  
Chérissez chaque opportunité de m’adorer à une messe quand vous le pouvez. » 
 
« Mon peuple, c’est bien d’avoir un endroit approprié d’ensevelissement afin que chaque personne soit reconnue pour ses 
années sur terre. Vous avez de chers souvenirs des vies de vos défunts et c’est bien de se souvenir d’eux dans vos prières au 
cas où elles pourraient encore souffrir au purgatoire.  
Parfois les amis et les parents peuvent oublier où sont ces âmes dans leur jugement spirituel. Certains supposent qu’elles sont 
au ciel, mais vous pouvez continuer de prier pour elles. Même si elles sont sorties du purgatoire, vos prières seront 
toujours dirigées pour aider d’autres âmes ou d’autres parents qui ont besoin d’être purifiés. » 
 
« Mon peuple, c’est bien de prendre un temps d’arrêt durant le Carême pour faire une retraite ou pour visiter une mission de la 
paroisse. C’est durant ces moments que vous pouvez réfléchir sur votre vie et sur quoi vous avec besoin d’améliorations 
spirituelles.  
Le temps de silence pour la méditation et la confession peuvent être un grand nettoyage de votre âme et une chance de venir 
chercher mon pardon et le pardon de ceux que vous avez offensés.  
La contemplation et l’étude de la Bible peuvent aider à renouveler la vigueur de votre foi de la première fois où vous 
m’avez connu. Les retraites et les missions vous donnent une chance de renouveler vos promesses du baptême de 
rester près de moi et de rejeter les tentations du démon. » 
 
« Mon peuple, lorsque vous venez devant moi en prière, vous unissez nos cœurs ensemble dans l’amour. La prière vient du 
cœur et c’est votre effort sincère de faire ma volonté et observer mes commandements.  
Quand vous vous donnez à moi dans une consécration totale, vous me montrez combien vous dépendez de moi pour 
s’occuper de vous. N’oubliez pas de me donner à chaque jour de votre temps dans la prière. » 
 
« Mon peuple, il y a plusieurs saints qui sont proches de plusieurs groupes ethniques où ils ont vécu dans la vie. St-Patrick 
d’Irlande est honoré par beaucoup de gens. Son enseignements de la Sainte Trinité dans le shamrock irlandais est bien connu. 
Il en a appelé plusieurs à visiter la terre natale d’Irlande en raison des racines de plusieurs Irlandais. Vous, vous-même avez 
été accueillis là-bas également. Beaucoup aiment ces célébrations et c’est bien d’avoir de pareils modèles merveilleux en mes 
saints. » 
 
« Mon peuple, vous avez vu plusieurs funérailles pour vos militaires qui sont morts au combat. Leurs vies sont commémorées 
pour avoir servi leur pays en faisant le sacrifice de leurs vies. Même si plusieurs guerres sont parfois dérangeantes dans 
leurs circonstances, c’est encore un moment approprié pour honorer ces personnes en service.  
Ce serait mieux si elles n’avaient pas eu à mourir, mais leur mort demandent votre respect pour leurs jeunes vies.  
C’est une constante prière que je vous fais de prier pour la paix dans votre monde qui est plein de chagrin et de tourmente. Ce 
n’est qu’en mettant vos vies entre mes mains que vous pouvez être conduits sur votre chemin vers le ciel. » 
 
Vendredi le 16 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, dans le passé, vous avez eu plus d’artisans qui ont fabriqué de beaux autels, tous pour ma gloire. 
Aujourd’hui, vous avez très peu de pareils gens et vos églises sont très simples et dépourvus de beaux autels.  
Plusieurs ont donné moins d’évidence à mon tabernacle en le mettant dans l’antichambre et mon crucifix et les statues de Moi 
et des saints ne sont désormais plus sur le devant de plusieurs églises.  
Ces statues et icônes inspirent les gens à imiter ma vie et celle des saints. Mon crucifix, particulièrement durant le Carême, 
donne un centre d’attention sur combien j’aime mon peuple au point de mourir pour ses péchés. J’ai demandé à chacun de 
ramasser sa propre croix de vie et de la porter vers son propre calvaire. Quand vous souffrez dans cette vie, vous 
partagez ma souffrance sur la croix.  
 
Quand vous me placerez au centre de votre vie 
 
Cette vie n’est pas un divertissement continuel et du bon temps, mais vous devez tous supporter les épreuves et les 
problèmes de la vie.  
Je suis toujours disponible pour vous aider, donc vous pouvez demander mon aide à chaque jour. Quand vous me placerez 
au centre de votre vie, vous trouverez que vous pouvez avoir un fardeau plus facile à porter quand vous faites tout 
pour moi. Aimez-moi dans mon Saint Sacrement et ayez du respect pour moi dans tous mes tabernacles. » 
 
Cette bataille qui a lieu en Irak 
 
« Mon peuple, cette bataille qui a lieu en Irak est davantage une bataille de volontés entre vos troupes et les insurgés. Ils 



savent que s’il peuvent tuer assez d’Iraquiens et d’Américains pendant suffisamment de temps, que l’Amérique se fatiguera de 
ce combat et partira.  
 
C’est difficile d’arrêter les attaques sur les routes et les attaques suicidaires parce que vous ne savez pas où et quand ils 
frapperont. La victoire est plus difficile à déterminer que de garder la loi et l’ordre entre les deux sectes religieuses.  
 
Il peut y avoir initialement quelques gains avec davantage de troupes, mais cela ne garantit pas la paix partout.  
À un moment donné, l’Amérique devra se retirer parce que vous ne pouvez pas être une force d’occupation pour 
longtemps.  
 
À moins que l’Amérique ne parte, ce sera difficile d’avoir la paix. Un retrait graduel, sans cédule, semble être le 
meilleur plan sans perdre plus de troupes et de milliards de dollars. Continuez de prier pour que cessent la violence et 
la tuerie sur cette terre étrangère. » 
 
Samedi le 17 mars 2007 (St-Patrick) 
 
Jésus : « Mon peuple, mon message d’aujourd’hui concerne les œuvres de miséricorde à faire, en nourrissant le pauvre, 
en vêtant le dénudé, en aidant et visitant les plus âgés et en voyant ceux qui sont en prison.  
Vous avez de l’amour pour moi et vous pouvez partager mon amour en aidant les autres à partir de cet amour. Vous pouvez 
aussi me voir dans chacun que vous aidez. Quand vous porterez votre attention à aider les autres, cela enlèvera de votre esprit 
vos désirs terrestres et égoïstes.  
 
Il y a des personnes qui sont seules et qui peuvent être élevées par votre bienveillante attention à leurs besoins, ou même en 
étant un bon écoutant de leurs problèmes. Il y a beaucoup de façons d’être réjouissants pour les autres et même de les élever 
spirituellement par votre inspiration et vos efforts d’évangélisation.  
 
Ceux que vous pouvez rapprocher de moi vous remercieront d’avoir ouvert leurs yeux à la foi et à l’expérience de mon amour. 
Lorsque vous vous êtes repentis de vos péchés et que vous êtes proches de moi dans la foi, il y a un sens de paix profond et 
de repos qui vient sur votre âme.  
À présent, toutes les épreuves de la vie ne sont plus aussi troublantes et vous avez davantage à vivre pour moi que juste pour 
vous-même.  
Respecter mon plan pour votre vie c’est de me donner votre volonté pour que je puisse vous conduire sur le bon 
sentier vers le ciel. » 
 
« Mon peuple, je ressens votre peine étant donné que j’ai enduré plus que vous. C’est difficile pour vous de perdre un être aimé 
dans la mort, mais j’ai fait l’expérience de perdre mon père adoptif, St-Joseph. Vous devez endurer la maladie et la douleur, 
mais je fus flagellé et crucifié sur la croix. Vous avez été trahis par des amis et persécutés, mais je fus aussi trahi par Judas et 
j’ai enduré une mort douloureuse.  
 
Vous êtes anxieux concernant plusieurs épreuves, mais j’ai souffert l’agonie dans le jardin. Vous avez dû vous 
occuper de personnes malades dans votre famille, mais j’ai guéri et je me suis occupé de beaucoup de gens. Dans 
chacune des manières où vous avez pu souffrir sur cette terre, j’ai aussi partagé votre douleur.  
 
Cette vision de souffrir avec moi sur votre propre croix, c’est la façon par laquelle je veux que vous unissiez votre souffrance 
avec moi sur ma croix.  
La semaine sainte sera là dans quelques semaines, ainsi vous pourrez voir et entendre la douleur que j’ai dû traverser pour 
tous vous sauver de vos péchés et pour rouvrir les portes du ciel. Vous n’avez pas à souffrir seuls, mais demandez mon aide et 
offrez-moi votre souffrance en réparation pour vos péchés ou les péchés d’un autre. Aidez également ceux qui autour de vous 
souffrent de quelque manière que ce soit. » 
 
Dimanche le 18 mars 2007. 
 
Jésus : « Mon peuple, tout comme Adam et Ève se sont cachés de Dieu à cause de leur péché, de même certaines personnes 
veulent également se cacher à cause de leurs péchés.  
 
Quand vous voyez les gens se déguiser ou mentir au sujet de quelque chose, c’est parce qu’ils essaient de dissimuler 
leurs mauvaises habitudes.  
Certains dépendants de drogues et d’alcool mentent pour obtenir de l’argent ou pour dissimuler leurs mauvaises habitudes. 
Beaucoup de péchés de la chair et de vols sont faits dans la noirceur ou en secret pour empêcher les gens de voir leurs actions 
illégales.  
Tout comme l’aveugle dans l’Évangile qui était dans la noirceur, ma grâce qui guérit peut pardonner vos péchés et vous amener 
dans ma Lumière pour que vous puissiez voir et ne pas avoir honte de vos péchés. Ne pensez pas que vous pouvez vous 
cacher de moi, parce que je vois tout ce que vous faites dans le secret ou dans la noirceur.  
 
Quand vous serez renouvelés dans ma grâce, alors vous serez heureux de témoigner de mon amour, dans la lumière et devant 
tout le monde. Plus vous sortez de votre coquille du péché, plus vous êtes capable d’atteindre votre plein potentiel dans tout ce 
que j’ai planifié pour vous d’accomplir. Avec ma grâce vous pouvez faire beaucoup plus que vos petits esprits peuvent se 
l’imaginer. Par conséquent, partagez ma grâce avec les autres pour qu’eux aussi puissent venir dans ma lumière et dissiper 
leurs ténèbres. » 



 

 
Messages donnés à John Leary du 24 février au 14 mars 2007 
 
Aimer vos ennemis et prier pour leur âme  
fera en sorte d’adoucir leur dureté de cœur ainsi que la vôtre 
  
Vendredi le 2 mars 2007 
 
Jésus :« Mon peuple, dans l’esprit du Carême j’appelle toujours mes enfants à adoucir leurs cœurs avec mon amour.  Avec 
cette vision de la neige et de la glace qui fondent, pensez à faire fondre la dureté de votre cœur envers les autres.   
Parfois vous pouvez être inconfortables d’avoir affaire à des gens qui sont, soit plus riches ou plus pauvres que vous.  Vous 
pouvez aussi être inconfortables avec des gens qui sont, soit plus intelligents ou pas aussi intelligents que vous.   
 
L’homme a tendance à se comparer aux autres en termes de statut social, mais ce ne devrait pas être quelque chose 
pour discriminer les autres.  Quand, en tant que chrétien, vous aimez tout le monde, vous devez regarder au-delà des 
barrières artificielles parce que, pour moi, vous avez tous la même valeur spirituelle.  
 
On attendra davantage de ceux qui ont plus de dons.  Par conséquent, vous devriez aimer autant l’homme riche que le plus 
pauvre de la rue.   
Ceux qu’il est plus difficile d’aimer, ce sont ceux que vous considérez comme vos ennemis ou ceux qui vous persécutent de 
quelque manière que ce soit.  Aimer vos ennemis et prier pour leur âme fera en sorte d’adoucir leur dureté de cœur ainsi 
que la vôtre.  Vous êtes ici sur cette terre seulement pour une courte période de temps, donc vous n’avez pas le temps 
d’entretenir de la rancune, sauf celui de vous aimer les uns les autres, peu importe combien quelqu’un vous a 
offensés.   
Souvenez-vous que lorsque vous aimez les autres, vous m’aimez en eux. » 
 
 
Vous devez partir aussitôt après l’Avertissement  
 
« Mon peuple, durant les premières années et même aujourd’hui dans certains endroits, les chrétiens sont persécutés et même 
martyrisés à cause de leur foi.  À cause de cette persécution, plusieurs ont fui vers la sécurité des catacombes.   
 
La plupart de mes fidèles ne sont pas persécutés actuellement, mais dans peu de temps les méchants arriveront de 
nouveau au pouvoir.  Votre foi est toujours éprouvée, mais seulement un petit nombre est appelé à être un martyr pour 
sa foi.   
 
Mes refuges apporteront à mes fidèles un havre sûr contre les méchants.  Mes anges veilleront sur vous, mais vous devez 
partir aussitôt après l’Avertissement pour ne pas devoir endurer les camps de la mort dirigés par les gens de la 
mondialisation.   
 
Beaucoup se demandent quand ces évènements majeurs se produiront de nouveau, sauf que vous souffrirez votre 
purgatoire sur terre quand les tribulations commenceront.  Certains veulent que les choses arrivent maintenant, mais 
ils ne savent pas comment ce sera difficile.  Priez pour avoir la force dont vous aurez besoin pour traverser les tribulations à 
venir. » 
 
Samedi le 3 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, l’évangile d’aujourd’hui vous appelle à être parfaits dans l’amour comme mon Père céleste est parfait.  
C’est le démon qui vient comme un ange de lumière qui veut que vous détestiez vos ennemis.   
J’ai apporté un amour plus étendu et plus parfait en vous demandant d’aimer vos ennemis.   
 
Si vous n’aimez que vos amis, même les païens en font autant.  Pour aimer tout le monde, même vos ennemis, cela 
demande un mille additionnel de foi, ce qui n’est pas facile à accepter pour l’homme.  Le malin, Satan, attise 
constamment les problèmes entre les ethnies et les différences religieuses.   
 
À travers les gens de la mondialisation, Satan répand même constamment des mensonges pour causer des guerres.   
C’est dans des endroits de dictateurs, de mensonges à propos des armes et de mensonges sur du faux terrorisme, où 
l’Amérique fut entraînée dans cette guerre en Irak et que même le Pape Jean-Paul II a déconseillée.   
 
Maintenant les mensonges concernent le soutien des troupes pour que cette guerre se poursuive, quand la meilleure solution 
pour vos troupes c’est de les mettre totalement à l’abri du danger.  En continuant de tuer et de dépenser des milliards de dollars 
pour une guerre impopulaire c’est montrer comment les méchants font de leur mieux pour détruire l’Amérique. » 
 
Dimanche le 4 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, cette vision de la bible représente toutes les alliances que Dieu a faites et dans l’Ancien et le Nouveau 
Testament.   



Dans l’Ancien Testament, une promesse ou une alliance a été faite que j’enverrais un rédempteur ou un messie pour pardonner 
vos péchés.   
Dans la lecture d’aujourd’hui, il y avait une alliance faite avec Abraham que :  son peuple deviendrait aussi nombreux que les 
étoiles, et la Terre Promise a été décrite comme donnée par Dieu.  Il y a eu aussi une alliance avec Noé dans l’arc-en-ciel que 
:    
Dieu ne détruirait jamais plus la terre avec une inondation massive.  Dans le Nouveau Testament, j’ai aussi fait plusieurs 
promesses à mon peuple : «  tous ceux qui me sont fidèles seront un jour ressuscités corps et âme avec moi. »  Une autre 
promesse est que :   « les portes de l’enfer ne prévaudront pas sur mon Église; »  encore :  « si vous mangez mon Corps et 
buvez mon Sang, vous aurez la vie éternelle avec moi. »  J’ai institué ma réelle présence parmi vous dans mon Saint 
Sacrement et ce, jusqu’à la fin des temps.  Tout comme plusieurs des prophéties de l’Ancien Testament se sont réalisées en 
moi, toutes les prophéties du Nouveau Testament arriveront également. » 
 
à l’église à tous les dimanches 
 
« Mon peuple, dans la vision, l’église représente mon Église et comment elle emmène mon peuple à suivre mes lois.  Les 
bancs à l’extérieur représentent tous les gens que j’appellent à se convertir de leurs habitudes terrestres.  Il y en a qui ne 
viennent pas à l’église à tous les dimanches, même si mon troisième commandement appelle chacun à garder saint le jour du 
Seigneur.   
 
Ce n’est pas seulement une proposition mais une exigence pour mes fidèle que de me rendre honneur et gloire à chaque 
semaine.  Je vous donne la vie vingt-quatre heures par jour les sept jours de la semaine.   
Le moins que vous puissiez faire, c’est de me donner une heure à chaque semaine.   
Pour ceux qui, consciemment manquent la messe du dimanche, c’est un péché contre moi pour ne pas me reconnaître 
comme Seigneur de votre vie.   
 
Vous devez confesser ce péché et prendre la ferme résolution de revenir à la messe du dimanche à chaque semaine.  
Si mes fidèles n’assistent pas régulièrement à la messe, comment pouvez-vous être un membre viable de ma communauté de 
foi de croyants?  Si vous m’aimez vraiment, vous obéirez à mes commandements en assistant à la messe du dimanche. » 

Une explosion volcanique dans l’Ouest 
 
Lundi le 5 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, les édifices qui s’écroulent dans cette vision,   
viennent de désastres naturels comme les tremblements de terre et les volcans plutôt que du soi-disant terrorisme.   Il 
vous reste encore à voir des désastres massifs qui feront tomber les édifices dans vos villes.   
 
Vous avez fait des films sur de tels désastres, mais bientôt ils deviendront réalité alors que l’Amérique continuera 
d’être éprouvée par ces types d’évènements.   
 
Jusqu’à présent, vous avez vu des désastres mineurs et des désagréments depuis les ouragans majeurs, mais bientôt 
vous verrez des désastres encore pires que Katrina.   
 
L’Amérique ne s’est pas repentie de ses péchés et de ses styles de vie honteux, donc j’enlèverai les biens dont vous avez fait 
des dieux avant moi et votre électricité rencontrera des pannes de courant.   
 
Actuellement, durant le Carême, vous avez l’opportunité de changer spirituellement vos vies et de vous centrer davantage sur 
moi plutôt que sur vos choses terrestres. » 
 
« Mon peuple, d’énormes explosions volcaniques peuvent se produire n’importe quand, mais elles sont habituellement 
précédées par des tremblements de terre assez importants pour signaler le mouvement du magma.   
 
Cette vision vous montre les répercussions d’une explosion volcanique dans l’Ouest qui couvrira une grande 
superficie de poussière, de roches et même de lave coulante.  Je ne vous ai donné aucune indication du moment, mais 
ce sera relativement proche.   
 
J’ai averti beaucoup de gens des dangers de vivre près des zones sismiques ou près de volcans potentiels.  Ce 
désastre naturel causera beaucoup de dommages aux villes avoisinantes et pourrait causer des morts à proximité du 
volcan lui-même.  Une grande partie de votre pays n’est pas vraiment préparée à gérer un tel désastre important, 
comme vous l’avez déjà vu.   
 
Priez pour qu’il y ait peu de morts et que votre aide arrive rapidement pour aider ceux qui pourraient être déplacés de leurs 
demeures. » 
 
Mardi le 6 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, la première lecture d’aujourd’hui relie la neige avec toute la neige que vous voyez dans la vision.  (Es 1 
:18)  « Venez donc et discutons, dit le Seigneur.  Si vos péchés sont comme l’écarlate, ils deviendront comme la neige.   
S’ils sont rouges comme le vermillon, ils deviendront blancs comme la laine. »  Cette couleur écarlate se relie même au 
sacrifice sanglant que j’ai eu à subir pour que vos péchés soient pardonnés.   



 
Je vous ai donné l’opportunité du pardon dans mon sacrement de pénitence ou de réconciliation.   
Chaque personne doit reconnaître qu’elle est pécheresse, ce qui signifie que vous devez savoir quel est le péché lorsque vous 
violez mes commandements.  C’est le devoir de mes fidèles de se former une conscience droite et adéquate pour que 
vous sachiez la différence entre ce qui est bon et mauvais et sans rationaliser vos péchés.  Il y a aussi une culpabilité 
qui est associée à vos péchés qui peut être guérie à la confession.   
 
Le Carême est une période où vous ne devriez pas vous centrer uniquement sur la prière ou les pénitences, mais aussi sur la 
façon de minimiser vos péchés, spécialement les péchés d’habitude.  Une fois que vous reconnaissez un péché qui se répète, 
vous devriez travailler à enrayer toute tentation ou occasion pour ce péché.  En travaillant et en prêtant attention à vos fautes, 
alors votre Carême réussira mieux dans votre vie spirituelle. » 
 
« Mon peuple, la présence du soleil dans vos vies et un don gratuit de lumière et de chaleur qui neutralise la noirceur et le froid 
de l’espace.  L’homme s’enorgueillit lui-même de ses propres lumières et radiateurs, mais ils sont pâles en comparaison avec 
ma création naturelle, même si le soleil est à des millions de milles de la terre.   
 
Même quand vous regardez les nuages du soleil, vous pouvez voir comment votre temps. mesuré en heures lumière, se 
déplace près de vous.  Ces images de lumière et de chaleur dans le monde physique sont en parallèle dans le monde spirituel, 
là où ma lumière de grâce disperse les ténèbres du mal et où mon amour réchauffe tout vos cœurs glacés.   
Vous verrez une lumière tellement brillante au ciel, là où il n’y a pas de noirceur comparé à l’enfer et au purgatoire qui sont gris 
et ternes.   
Dans mon Ère de Paix, vous verrez aussi une lumière continuelle et des températures chaudes.  Réjouissez-vous là où 
vous avez ma présence, parce que je suis la Lumière du monde et l’Amour de votre vie. » 
 
Les sources d’énergie 
 
« Mon peuple, le prix de votre pétrole est si élevé que cela encourage plus de compagnies de pétrole à continuer de chercher 
au large de nouveaux gisements de pétrole.  Il y a beaucoup plus de risque et forer au large parce que les plate-formes 
peuvent être détruites par les ouragans et elles coûtent des millions de dollars à  construire et pour trouver du pétrole.   
Compte tenu que divers pays deviennent plus industrialisés, comme la Chine, il y a une plus grande demande pour les 
carburants.  Une grande partie de votre énergie provient des énergies fossiles et même actuellement de l’éthanol.   
 
Très peu d’efforts vont dans les sources d’énergie sans combustion et voilà pourquoi vous avez tellement de pollution venant 
de vos véhicules et de vos centrales électriques.   
L’homme continuera à utiliser les combustibles bon marché disponibles, jusqu’à ce que la pollution ou le manque de ressources 
l’amènent à changer.  La disparition des sachets de glace est un signe pour certains que les modèles de climat changent et 
certains scientifiques y voient un lien à l’augmentation des gaz à effet de serre.   
L’homme doit comprendre que la combustion constante des carburants et la coupe des forêts tropicales a un effet sur 
votre environnement terrestre.   
 
La terre est grande, mais elle a un écosystème limité qui doit être préservé pour les générations futures.   
Si l’homme dérange mon fragile équilibre de la nature, alors je devrai intervenir et renouveler la terre.  Vous verrez cela 
arriver quand je purifierai la terre de tout mal et que j’amènerai mon Ère de paix. » 
 
Messages donnés à John Leary du 8 au 14 mars 2007 

Jeudi le 8 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, je me rends compte que le transport est nécessaire pour aller chercher votre épicerie et vos autres 
besoins.  C’est le montant d’argent que vous dépensez pour vos véhicules qui en font des objets de luxe.   
Ceux qui sont plus pauvres doivent acheter de vieilles autos usagées et mettre beaucoup plus de réparations.  Ici en Amérique, 
c’est facile d’oublier les années antérieures où peu de gens pouvaient même se permettre d’avoir une auto.   
 
Les nations plus riches ont des standards de vie plus élevés, mais encore en Amérique, à cause de vos guerres et de 
l’envoi des emplois à l’extérieur de votre pays, vous serez en déclin.   
 
Je vous ai dit dans les Écritures que c’est plus difficile pour un homme riche d’arriver au paradis, parce que les riches ne se 
voient pas aussi dépendants de moi pour tout.   
Les pauvres et ceux qui me consacrent tout, ne laissent pas arriver l’argent et les choses de la terre avant mon amour et la 
confiance en moi.  Donc, ne laissez pas les choses de ce monde devenir comme des idoles avant moi.   
Moi seul, suis celui que vous devriez adorer et aimer.  Vous ne pouvez pas aimer des objets inanimés parce que votre âme est 
spirituelle et n’est fixée que sur l’amour pour moi et les autres personnes.  C’est pourquoi votre charité pour les autres devrait 
être plus importante pour vous qu’une nouvelle automobile ou que d’autres objets.  Plus vous aimez Dieu et votre prochain, 
plus vous vous rapprochez du ciel. » 
 
Faites-moi confiance pour pourvoir à tous vos besoins ici sur terre 
 
Vendredi le 9 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, il y a plusieurs passages des Écritures dans l’Ancien Testament qui étaient des prédictions de comment 



je souffrirais et mourrais pour les péchés de l’humanité.  (Es 42 :3)  « Il ne brisera pas le roseau ployé, il n’éteindra pas la 
mèche qui s’étiole. »  Lorsque je fus flagellé et crucifié sur la croix, j’étais un homme brisé par mes souffrances, mais j’ai cru en 
mon Père céleste qu’il ne m’abandonnerait pas.  Souvent, mes gens fidèles sont brisés également par les épreuves et les 
souffrances de la vie quotidienne.   
 
Chacun, vous partagez ma souffrance sur la croix.  Vous devez accepter votre brisure des souffrances pour pouvoir être 
purifiés de vos désirs terrestres et préparer votre entrée au ciel.   Vous êtes tous dépendants de moi pour tout.   
 
Faites-moi confiance pour pourvoir à tous vos besoins ici sur terre et pour vous donner la grâce dont vous avez 
besoin pour supporter les tentations de malin.   
 
Je vous protègerai de tout mal physique et de la perte spirituelle de votre âme.  Restez-moi fidèles dans l’amour et l’obéissance 
à mes commandements.  Puisque vous contemplez ma passion et ma mort durant le Carême, vous pourrez comprendre 
davantage comment chacun de vous devrait accepter sa propre souffrance personnelle pour imiter ma vie.  Ceux qui souffrent 
et qui me l’offrent recevront leur grande récompense au ciel. » 
 
Samedi le 10 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui de la parabole de l’enfant prodigue, vous pouvez tous vous voir vous-même 
comme le pécheur ou le fils suffisant.  Mais je suis comme le père, avec mon abondante miséricorde qui pardonne vos péchés 
et vous ré-accueille dans mes abondantes grâces.  J’ai consolé le fils aîné comme je le fais avec certains fidèles qui ne 
comprennent pas ma miséricorde pour le plus cruel des pécheurs.  (Lc 15 :32)  « Il fallait bien se réjouir;  car ton frère que voilà 
était mort, et il est revenu à la vie;  il était perdu, et il est retrouvé. »  C’est réconfortant de savoir que je reprendrai toujours tout 
pécheur repentant.  Alors, sentez-vous libres de venir à moi en confession en tout temps, et où vos péchés peuvent être 
pardonnés par l’absolution du prêtre.   
Une fois que vous êtes revenus dans ma grâce, alors vous êtes dignes de venir à mon banquet eucharistique, comme dans la 
vision, quand vous me recevez dans la sainte communion lors de la célébration de la messe.  Votre héritage, c’est votre don de 
la foi, par conséquent ne dissipez pas ce don comme le fils prodigue a dissipé  les biens de son père. » 
 
j’ai un plan ou une mission pour chacun de vous 
 
Dimanche le 11 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui au sujet du figuier, vous pouvez constater ma miséricorde et ma 
compassion en essayant, en tant que jardinier, de ramener le figuier à la vie pour qu’il puisse porter du fruit.   
Je vous ai dit auparavant que j’ai un plan ou une mission pour chacun de vous, qui utilise vos talents uniques.   
 
Vous devez prier et discerner ce que je veux faire au lieu de tout faire de votre propre chef.   
Il y a des gens qui gaspillent leurs talents donnés par Dieu et ils ne portent pas le fruit des bonnes œuvres que j’avais prévu 
pour eux.  D’autres fois, les emplois ne sont pas toujours disponibles pour vous servir de vos talents.   
Dans cette vision de gens qui viennent à l’adoration et à la sainte communion, il s’agit de l’endroit où vous pouvez venir à moi 
pour discerner et avoir la grâce de faire ma volonté.  En priant pour avoir mon aide pour l’obtention d’un emploi adéquat 
ou en demandant mon aide pour mieux vous servir de vos talents, vous pouvez avancer avec mon plan  pour votre 
vie.   
 
J’ai un plan pour votre vie physique et je vous indique le chemin, dans votre vie spirituelle,  pour m’adorer.   
Quand vous me donnez tout dans votre consécration quotidienne, je peux vous modeler en la personne spirituelle que 
je veux que vous soyez.   
 
Je veux que tous mes enfants soient comme le figuier qui porte du fruit pour ma plus grande gloire. » 
 
Lundi le 12 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, ces scènes de vie simple, sont la façon dont les saints ont vécu, simplement et humblement.  Moins vous 
avez de choses dans votre vie, plus c’est facile de rester fixé sur moi.   
 
Plusieurs moines dans leurs monastères vivent des vies très simples et tranquilles afin d’être davantage centrés sur Dieu plutôt 
que sur eux-mêmes.  Encore, plus vous parlez de vous-même et des autres, moins vous avez de temps pour penser à m’aimer 
et à me prier.   
 
Prier enlève du temps à vos choses terrestres, alors le temps de prière ne peut être fait qu’en établissant les priorités 
spirituelles au-dessus de toutes les autres.   
 
Quand vous pensez de vivre une vie humble, cela veut dire de mettre de côté votre fierté dans les choses dans lesquelles vous 
excellez.  Plutôt que de vous vanter de vos réussites, il vaut mieux m’en donner toute la gloire et m’en remercier.  Une autre 
facette pour vous défaire de votre orgueil, c’est de penser que vous êtes complètement dépendants de moi pour tout.  
 
C’est pourquoi les saints ont renoncé à leur argent afin d’être totalement dépendants de moi.   
Toutes ces particularités monastiques sont voulues pour enlever vos désirs terrestres afin que votre âme soit libre de se centrer 
aussi longtemps que possible sur les désirs du ciel.  En perfectionnant votre vie de cette manière, vous vous préparez à être 



des saints pour pouvoir entrer au ciel.  
 
« Mon peuple, il y a de la simplicité dans plusieurs des miracles qui sont décrits dans les récits bibliques.  Un exemple, c’est 
dans la lecture où Naaman le Syrien fut guéri de sa lèpre en plongeant sept fois dans la rivière du Jourdain.  J’ai parfois guéri 
en utilisant de la boue ou juste en touchant quelqu’un, mais j’ai habituellement d’abord guéri leurs péchés.   
 
La personne à guérir doit avoir la foi que je peux la guérir.   
 
Plusieurs des Scribes et des Pharisiens étaient perturbés quand je déclarais pardonner les péchés de celui qui était 
guéri, étant donné qu’ils considéraient que c’était un blasphème parce Dieu seul pouvait pardonner les péchés.   
Même les gestes du Baptême sont assez simples, avec de l’eau, de l’huile, du sel et une chandelle allumée.   
Les guérisons viennent toutes de moi et parfois elles arrivent à travers un intercesseur.   
La personne à guérir doit avoir la foi que je peux la guérir.   
 
Dans la lecture de l’Évangile, j’ai mis l’emphase sur le fait qu’il y avait très peu de guérisons dans les villes natales des 
prophètes à cause du manque de foi et de confiance en ces guérisons.   
Tous ne sont pas toujours guéris lorsqu’ils le demandent, mais la foi et mon choix de l’heure peut influencer de telles 
guérisons.  
 
Mardi le 13 mars 2007. 
 
Jésus :« Mon peuple, les dix commandements concernent tous l’amour de Dieu et du prochain et non pas uniquement mes 
règles de vie.  Quand vous observez mes commandements, vous le faites par amour et pour ne pas m’offenser.   
 
Ces commandements sont plus que seulement des règlements ou des devoirs.  Ils sont une mode de vie que j’ai donné à 
Moïse pour tout le monde et à être observé par chaque nation.   
La vie chez les hommes a besoin d’ordre, tout comme j’ai établi chez les animaux un ordre de comportement propre à leurs 
espèces.   
Si vous regardez votre monde d’aujourd’hui avec toute la haine, la colère et les guerres, vous y verrez un grand besoin d’amour 
dans les cœurs de tout le monde.   
L’homme a le choix de vivre dans l’amour ou la haine, alors ne laissez pas le malin vous influencer à haïr, mais écoutez mes 
paroles d’amour.  L’amour est véritablement une épanchement vers chacun, sans aucune discrimination.   
 
C’est difficile d’aimer des étrangers ou ceux que vous considérez comme vos ennemis.  Plus vous aimerez les gens, 
plus vous tendrez à les aider. » 
 
« Mon peuple, durant le Carême ce serait très profitable pour votre âme d’abandonner quelque chose que vous aimez 
réellement faire.   
Des choses se glissent dans votre vie en tant qu’habitudes, même si elles ne sont pas des péchés en soi.   
 
Plus vous abandonnez des choses qui prennent de votre temps, plus vous aurez du temps pour faire des choses pour 
moi.   
Si vous faites des choses pour votre propre divertissement et pas pour moi, dans ce cas, elles peuvent être des pénitences que 
vous pouvez abandonner pour moi.   
Beaucoup de désirs terrestres demandent constamment de votre temps, mais c’est à vous de faire des choses du ciel et de les 
mettre plus hautes dans vos priorités de temps.   
Le temps est un cadeau important que j’ai donné à chacun, mais c’est la façon que vous utilisez ce cadeau dont vous 
devrez rendre des comptes.  À chaque fois que vous pouvez résister aux inclinations charnelles, plus votre âme deviendra forte 
pour faire ma volonté.   
C’est pourquoi, plus vous pouvez renoncer à vous-même dans des pénitences de Carême, plus vous serez capables 
d’améliorer votre vie spirituelle. » 
 
Mercredi le 14 mars 2007. 
 
« Mon peuple, cette vision d’un anneau de mariage représente mon amour pour mon Église et où mon Église est la mariée 
et Moi le marié.   
J’ai institué mon Église basée sur mes enseignements  que j’ai confiés à mes apôtres pour les répandre partout dans le 
monde.  Je suis venu accomplir les prophéties de l’Ancien Testament et pas pour changer les commandements.   
 
Je suis venu dans l’amour pour encourager tous les gens à s’aimer les uns les autres, même ceux qui peuvent vous 
persécuter.   
 
Mes fidèles doivent témoigner de leur foi en moi et ne pas avoir peur de s’exprimer contre les péchés d’avortement, de 
fornication et d’actes homosexuels.  Peu importe le nombre de gens qui essaient de rationaliser leurs actions, ces actes sont 
des péchés mortels qui doivent être confessés au confessionnal avant de pouvoir recevoir dignement la sainte communion.   
 
J’ai de l’amour, de la miséricorde et du pardon pour tous les pécheurs, mais à moins que vous ne vous repentiez de vos 
péchés, vous ne pouvez pas entrer dans le Royaume des cieux.   
L’homme choisit, soit de m’accepter dans l’amour ou de me rejeter.  Ceux qui me rejettent et ne se repentissent pas risquent le 
châtiment éternel de leur âme en enfer.  Je cherche à sauver chaque âme jusqu’à son dernier soupir.  Centrez-vous à faire ma 



volonté par amour et vous trouverez votre récompense au ciel. » 
 
 
Messages donnés à John Leary du 21 au 24 février 2007 

Mercredi le 21 février 2007 (suite) 

Jésus dit :« Mon peuple, après le dernier jugement, mes fidèles seront tous ressuscités au ciel, corps et âme.   
Tout comme je suis ressuscité, vous aurez aussi un corps glorifié et il n’y aura plus aucune raison d’identifier votre 
tombe, parce que vous serez vivants et non plus morts.  C’est pourquoi dans la vision, la pierre tombale est disparue dans 
le sol.  Ma mort sur la croix a donné le salut à quiconque le réclame et se repent de ses péchés.   
Ma résurrection c’est la promesse que mes fidèles seront aussi ressuscités.  Vous ne serez désormais plus sur la terre des 
morts mais vous serez parmi ceux qui sont sur la terre des vivants.  Ce don de vie spirituelle emportera tout péché et les 
conséquences du péché.  Une fois que vous serez purifiés, vous serez prêts à entrer au ciel.  Au ciel, vous ferez l’expérience 
de mon amour et de l’éternel repos dans ma paix. » 

Pour une petite fille de 12 ans, Jésus dit :  

« Ma petite, tu dois faire un effort fervent dans la prière pour corriger cette habitude nerveuse d’arracher tes cils et tes sourcils.  
Commence avec un crucifix et les trois médailles dans ta chambre.  Commence à faire une prière quotidienne à cette intention.  
Quand tu as une envie d’arracher tes cils, dis-moi une petite prière pour que je t’aide.  Porte un sacramental bénit (chapelet, 
scapulaire, médaille miraculeuse) pour écarter tout attache démoniaque à cette habitude.  Même garder une pétale de rose 
bénite pourrait remettre ton intention à mon intercesseur Marie Esperanza qui avait aussi des origines espagnoles.  Tous tes 
parents peuvent également prier pour ta guérison. » 

Jeudi le 22 février 2007 (la chaire de St-Pierre) 

Jésus dit : « Mon peuple, j’ai fait de St-Pierre et ses successeurs mon autorité humaine sur terre.  J’ai même institué mon 
sacerdoce pour que je puisse agir à travers mes prêtres en pardonnant les péchés en confession.   
 
Ce grand arbre est un exemple de mon autorité totale sur tout le genre humain.  Il représente aussi ma croix sur laquelle je suis 
mort pour le rachat de tous les péchés de l’humanité.  C’est la même croix que je demande à tous mes fidèles de ramasser et 
de porter durant la vie pour souffrir comme je l’ai fait.   
 
La croix c’est un renoncement à soi et aux choses du monde pour que je sois le premier dans votre vie à connaître, 
aimer et servir.   
 
Durant le Carême vous faites des sacrifices additionnels pour entraîner votre âme à me suivre et pour contrôler votre corps 
dans ses soifs.  Par le jeûne et la prière vous pouvez vous rapprocher de moi et vous fixer sur moi pendant que vous luttez sur 
votre sentier vers le ciel.  L’autre image de cet arbre, c’est que je suis l’Arbre de Vie où je suis la Vigne et que vous êtes les 
branches.  Je suis la source de grâce qui est le force vitale pour votre âme.  Vous tirez ma grâce de mes sacrements, 
spécialement dans ma présence réelle quand vous me recevez dans la sainte communion.  C’est du Pain de Vie dont je vous 
nourris à chaque messe dans la fraction du pain.   
 
Sans moi vous n’êtes rien, mais quand vous mangez mon Corps et buvez mon Sang, vous avez la vie éternelle en 
vous.  Votre âme cherche constamment à être satisfaite dans mon repos, et je cherche constamment à être avec vous 
également.  C’est un lien d’amour que j’ai avec chaque âme que j’ai créée, et c’est également votre désir de m’aimer.  Ne 
laissez pas le démon ou les choses du monde vous empêcher d’être avec celui que vous aimez. » 

Au groupe de prière 

Jésus dit :« Mon peuple, lorsque vous êtes en état de grâce, votre ange gardien peut vous aider avec sa protection et 
son incitation.  Lorsque vous êtes en état de péché mortel, c’est très difficile de sentir son aide étant donné que sa voix est 
très distante de vous.  Dans cet état de péché, vous êtes plus susceptibles de continuer à commettre les mêmes péchés 
mortels.  Pour raviver votre âme et vous libérer de ces liens du péché, vous devez venir chercher mon pardon dans la 
confession pour les catholiques.  L’absolution par le prêtre nettoiera vos péchés et rétablira la grâce dans votre âme pour que 
votre ange puisse à nouveau vous aider.  Efforcez-vous de rester en état de grâce afin d’être forts contre le péché. » 

« Mon peuple, dans les civilisations anciennes, l’homme a parcouru de grandes distances pour essayer de préserver son corps 
pour l’après vie.  Plusieurs de ces moyens étaient aussi en lien avec les dieux de l’occulte.  L’homme par lui-même ne peut pas 
être ressuscité ou réincarné.   
Le démon essaie de vous duper en croyant autrement, mais vous n’avez qu’une vie et une âme sur cette terre.  Suivez-moi et 
ma Bonne Nouvelle et vous serez ressuscités après le dernier jugement.  Ne suivez pas d’autres dieux ou ne soyez pas 
trompés par les mensonges de Satan. » 

« Mon peuple, cette vision est celle d’un corps spirituel plutôt que celle d’un corps physique.  Certains ont été témoins des 
nuages sombres des esprits mauvais là où des gens sont impliqués dans les drogues et les sciences occultes.   
Quand vous êtes en état de grâce, vous marchez dans la lumière.  Quand vous êtes en état de péché mortel, vous êtes 
dépourvus de la grâce et vous marchez dans la noirceur du malin.  Venez à moi pour être pardonné et pour pourrez marcher à 
nouveau dans la lumière de la grâce.  Ne cherchez pas les nuages sombres mauvais mais cherchez les phares de lumière de 
mes saints et de mes anges.  Même les gens saints émettent une lumière de sainteté à suivre. » 

« Mon peuple, je vous ai dit dans des messages précédents que je multiplierais les logements à mes refuges afin 



qu’un grand nombre trouvent un abri pour y vivre durant les tribulations.    
 
Les nombreuses résidences dans la vision montrent que vous ne serez pas seuls dans votre fuite des méchants.  
N’ayez pas peur à ce moment parce que mes anges feront un écran pour vous des yeux des méchants, et je 
subviendrai à vos besoins de base. » 

« Mon peuple, vous verrez davantage de destruction venant des désastres naturels et du terrorisme fait par l’homme.   
Vous voulez être dans un logement confortable sans penser aux guerres et au désastres, mais vous ferez face à de 
dures épreuves même avant que l’Antéchrist ne se déclare.   
 
Demandez ma grâce d’être protégé de ces scènes.  Plusieurs, qui ont placé des scapulaires et des médailles bénits 
autour de leurs demeures, ont été épargnés des désastres, même sur le chemin des tempêtes et des tremblements de 
terre.  Ayez foi et croyez en ma protection et vous serez épargnés de ces désastres. »  

« Mon peuple, vous avez vu des luttes importantes parmi mon clergé au prise avec des problèmes de pornographie et 
d’activités homosexuelles.  Cela devient maintenant davantage révélé comment certains membres du clergé, pour leur propre 
usage, abusent des quêtes en y faisant des vols importants.  C’est encore plus troublant pour mes fidèles qui donnent ce qu’ils 
peuvent pour soutenir mon Église.  Priez pour mes prêtres et tenez davantage compte de où vont vos quêtes à la fois au 
niveau paroissial et au niveau épiscopal. » 

« Mon peuple, vous essayez de prendre soin de vos corps en mangeant correctement et en faisant de l’exercice pour 
rester en forme.   
Comme vous êtes maintenant en Carême, c’est aussi le temps de penser à comment vous pouvez garder également votre âme 
en santé de grâce.  Rester loin des occasions de péché c’est un début pour enlever la tentation de pécher.   
 
Lire des livres de spiritualité peut obtenir plus pour votre âme que de lire des revues terrestres.  Durant le Carême, lire la 
Liturgie des Heures et faire plus de visites à mon Saint Sacrement peuvent vous obtenir plus de grâces pour votre âme.  Quand 
vous vous centrez davantage sur m’aimer et aider votre prochain, vous construisez votre endurance spirituelle. » 

Vendredi le 23 février 2007 

Jésus dit : «Mon peuple, cette vision de jeunes enfants qui avancent vers les portes dorées et qui portent à la main une rose de 
vie, représente la façon dont je veux que tous mes enfants et adultes arrivent à moi pour entrer au ciel, comme d’innocents 
enfants de foi.  Les roses qu’ils apportent, sont un symbole de vie représentant toute vie, même les enfants à naître.   
 
Mes fidèles ont la responsabilité de protéger toute vie à toutes ses différentes étapes, même jusqu’à la mort.  Exprimez-vous 
pour protéger les enfants à naître contre l’avortement et pour protéger les personnes âgées contre l’euthanasie.  Vous bénissez 
ces pétales de roses avec le sang et les cheveux de Maria Esperanza.   
Les prières que vous me faites et l’intercession de Maria le sont pour apporter des bénédictions de guérison sur tous ceux à qui 
sont données ces pétales de roses.   
En ayant foi en mon pouvoir de guérison, vous continuerez de voir des guérisons à travers les roses qui ont touché à ces 
objets (sang et cheveux).   Rendez-moi gloire et louange pour toutes les guérisons. » 

« Mon peuple, pensez au nombre de fois que vous me recevez dans la sainte communion à chaque année.  Ceux qui assistent 
à la messe quotidienne ont également leur pain spirituel quotidien.   
 
Vous prenez bien soin de nourrir le corps mais vous devez aussi nourrir votre âme de grâce.  Ceux qui viennent à la messe 
plus que seulement le dimanche, y viennent plus par amour pour moi que par obligation.   
 
Même durant le Carême vous avez l’obligation de jeûner entre les repas et de ne pas manger de viande les vendredis, 
mais plusieurs jeûnent entre les repas à chaque jour du Carême en pénitence volontaire pour l’âme.   
Plus vous faites des pénitences spirituelles sans obligation, plus il vous sera donné de grâces pour vos sacrifices additionnels.   
 
Être un bon chrétien c’est de faire un mille additionnel pour aider votre prochain par amour.  Apprenez à me suivre davantage 
par amour, en ne voulant pas m’offenser dans le péché, plutôt que par peur du châtiment pour désobéir à mes lois. »   

Samedi le 24 février 2007. (6e anniversaire de la Maison de la Gospa) 

Jésus dit : « Mon peuple, vous célébrez ce 6e anniversaire de ce ministère de Maman à cette Maison de la Gospa.  Cette 
vision de la religieuse et de prêtres signifient que vous devez prier pour les prêtres de ce ministère et les remercier pour 
m’amener à vous dans la sainte communion et la confession.  C’est difficile parfois pour votre clergé de résister à la critique et 
à la persécution en supportant le catholicisme traditionnel dans cette mission.   
 
Quant vous voyez les démons essayer de les attaquer, vous devez prier pour qu’ils soient protégés et invoquer pour eux la 
protection de mon ange dans leurs ministères.   
 
Vous devez aussi prier et remercier le noyau de travailleurs et de bienfaiteurs qui ont rendu ce ministère de Maman possible 
par toutes ces conférences et conférenciers.  Leurs objectifs sont de d’amener Moi et ma Sainte Mère dans nos deux cœurs, à 
tous ceux qui veulent assister à ces cultes et répandre ma Bonne Nouvelle d’amour et de salut à toutes les âmes.  Souvenez-
vous que le but de ce ministère c’est de m’amener les âmes par la conversion et la guérison.  Réjouissez-vous des bonnes 



œuvres de ce ministère et priez pour qu’il continue d’être un refuge de grâces et de protection. » 

« Mon peuple, cette vision où je sépare les brebis des boucs concerne le jugement à venir.  Mes brebis entendent ma voix et 
me suivent à cause de leur foi et de leur confiance en ma parole.   Les boucs sont plus indépendants et veulent choisir leurs 
propres voies plutôt que mes voies.   
 
C’est cette même confiance aveugle qui fait que les enfants font confiance à leurs parents en tout.   
 
Chacun est dépendant de moi, même de sa propre existence.  Même les réalisations de l’homme dépendent des 
matières de ma création et des talents dont il a été gratifié par moi.   
 
Plus vite l’homme réalisera qu’il dépend de moi, plus vite il pourra se mettre en cadence avec mon plan pour sa vie.  
Vous n’avez que deux choix dans la vie :   

1.      Vous pouvez accepter mon plan et me servir par amour et vous aurez la vie éternelle au ciel ou,  
2.      Vous pouvez rejeter mon plan mais vous en récolterez les conséquences de l’enfer éternel.   

Choisissez la vie pendant que vous pouvez encore changer la direction de votre vie. » 

------------------------------------------- fin de la mise à jour ------------------------------------------- 

 

La sécurité des cartes intelligentes avec les micro-puces  
ou l’implant des puces dans vos corps 

Dimanche le 18 février 2007 

Jésus dit : « Mon peuple, cette vision d’un chariot élévateur qui tombe dans l’oubli c’est une image de l’endroit où l’Amérique se 
dirige lorsque les gens du gouvernement mondial s’empareront de votre pays.   
 
Vous êtes vendus par les banques centrales et toutes les compagnies internationale qui contrôlent votre gouvernement.   
Ils ne se satisfont pas seulement de désintéresser vos représentants, mais ils veulent contrôler vos achats et vos ventes, et 
même la façon dont vous pensez.   
Vous n’avez pas besoin pour la sécurité des cartes intelligentes avec les micro-puces ou l’implant des puces dans vos 
corps.  Il ne s’agit avec ces cartes que de contrôler vos esprits.   
Ces puces dans le corps devraient être refusées, même si vous êtes menacés de mort.  Les puces dans le corps 
contrôleront votre esprit par la voix et vous ne serez pas que des esclaves mais vous agirez même comme des robots pour ces 
êtres mauvais.   
 
Refusez leur pouvoir sur vous et quand ils rendront obligatoires les puces dans le corps, ce sera le temps de partir 
pour mes refuges.   
Il vaut mieux mourir ou être à mes refuges que de laisser ces êtres mauvais vous obliger à adorer l’Antéchrist.  Ceux qui 
seront martyrisés deviendront instantanément des saints.  Ceux qui iront à mes refuges seront récompensés dans mon 
Ère de Paix.  Lorsque je reviendrai, je vais renouveler la terre et jeter tous ces êtres mauvais en enfer pour ne s’être pas 
repentis de leurs péchés. » 

Lundi le 19 février 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, lorsque vous viendrez au ciel pour partager mon grand banquet, vous le partagerez en chantant 
continuellement mes louanges.  Chacun de mes fidèle est poussé par son amour pour moi et son désir de me plaire en me 
servant.   
Je ne demande que vous vous repentiez de vos péchés et que vous observiez mes commandements.  Vous êtes sur le point 
de commencer une autre saison de prière et de jeûne du Carême.   
 
Le carême d’un renouveau spirituel  
 
Lundi le 19 février 2007. 
 
Il s’agit dans le carême d’un renouveau spirituel pour que vous puissiez être préparés à me rencontrer lors de votre 
jugement.  Il vous donne du temps pour méditer sur vos actions coupables et pour changer votre vie en conformité avec ce 
que je veux que vous viviez en imitant ma vie sur terre.  Dans l’Évangile d’aujourd’hui mes apôtres n’ont pas pu guérir le garçon 
de l’esprit sourd-muet qui le possédait.  Après avoir chassé l’esprit du garçon, j’ai dit à mes apôtres que cet espèce d’esprit ne 
pouvait être chassé que par la prière et le jeûne.  La foi d’être guéri est aussi requise comme le père du garçon l’a dit :  « Je 
crois, aide mon incroyance »  

« Mon peuple, ces deux scènes contraires montrent les différences dans les attitudes de vie.  Dans l’une des scènes, il n’y avait 
pas assez d’argent pour avoir de beaux édifices et les gens semblaient n’avoir rien pour vivre.   
Sans aucun incitatif pour leur avenir, ils n’avaient pas de fierté non plus à conserver leur quartier propre.  Dans un pays plus 
riche il y a plein d’argent pour les belles choses et pour aider également les pauvres avec charité.  Le rêve américain d’avoir sa 
propre maison peut être une réalité pour quiconque travaille fort et acquiert de l’éducation.   



 
Une fois que vous avez la dignité personnelle, vous êtes fiers de garder votre propre maison propre et que les choses soient 
ramassées.  Même dans votre vie spirituelle vous voyez les avoirs avec la grâce et les non-avoirs en vivant dans le péché du 
vice et des mauvaises habitudes.  Quand vous êtes forts dans votre foi, vous êtes engagés à aimer Dieu et votre prochain.   
 
En restant centré sur le fait de me servir en tout, vous êtes moins tentés par le désespoir et les dépendances à l’alcool, aux 
drogues, aux ordinateurs ou à n’importe quoi d’autre.  Si vous n’avez pas la foi en moi, vous ne sentirez pas le besoin 
d’assister à la messe du dimanche ou de confesser vos péchés.  Sans ma grâce et mes bénédictions, vous serez 
poussés vers les choses du monde et ensuite frustrés que votre âme ne soit pas satisfaite dans ma paix.   
 
Il y a vraiment plus dans la vie que de simplement avoir la réputation, l’argent des les biens du monde.  Votre âme se languit de 
l’amour de son Créateur et tant que vous ne me trouverez pas dans votre vie vous ne serez jamais satisfaits. » 

Mardi le 20 février 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, alors que le carême approche avec toutes les prières et le jeûne, certains sont centrés sur la 
célébration de tous leurs choix d’aliments.  Le carême n’est pas une période sombre et difficile pour tout le monde, mais 
c’est une période de renouveau spirituel afin que l’âme puisse maîtriser les inclinations du corps pour les désirs 
terrestres de plaisirs et de bonne nourriture.   
 
À plusieurs reprises je vous ai dit que vous devrez vous purifier de tous vos désirs terrestres au purgatoire ou sur terre si vous 
avez à être purifiés pour entrer au ciel.  Les gens ont une tendance à être spirituellement paresseux plutôt que d’avoir 
l’endurance spirituelle pour m’aimer ainsi que votre prochain.   
 
C’est une lutte que de mener une bonne et fidèle vie de prière quotidienne parce que le corps voit le temps de prière comme 
trop dur et une perte de temps pour faire des choses agréables.   
Sur terre, vous êtes à jamais dans un combat entre les désirs de votre âme et Satan qui essaie de vous tenter par des 
désirs charnels.   
Vous n’êtes pas seulement en lutte avec le corps, mais vous êtes dans une lutte pour éviter le péché et vous centrer davantage 
pour être à mon service plutôt que vous-même.   
 
Toutes vos prières, vos jeûnes et vos aumônes du carême sont des moyens pour vous de restreindre vos désirs charnels et de 
me rendre gloire et louange.  Tout comme c’est pénible de nettoyer les choses inutiles dans vos maisons, c’est encore plus 
pénible de déraciner de votre vie les habitudes de péché et les dépendances.   
Vous savez qu’éviter le péché et les péchés d’omissions c’est la bonne chose à faire, mais vous avez besoin de ma grâce pour 
vous repentir de vos péchés et pour réformer vos vies à mon service.  Le carême est une période heureuse pour votre âme 
parce qu’elle peut mieux respirer avec davantage de grâces et d’attention vers votre destination spirituelle au ciel. » 

« Mon peuple, ce nouveau train utilise un mécanisme anti-magnétique qui minimise le contact avec les rails pour réduire la 
résistance de friction.  Le système de propulsion utilise l’air qui peut être dirigé vers l’avant ou vers l’arrière pour le freinage.  
Les inventions de l’homme rendent possible son transport mais vous êtes toujours dépendants de moi pour tout.  La fierté des 
accomplissements ne devrait pas vous faire croire que vous connaissez tout.  La connaissance de l’homme est au 
mieux imparfaite et vous n’avez qu’effleuré la surface de tout ce qu’il y a connaître.   
 
Il vaut mieux me donner crédit et louange pour tout ce que vous avez fait parce que cela ajoute à ma plus grande gloire et pas 
à une gloire pour vous-même.  Continuez de tout faire pour moi et j’accumulerai ce trésor pour vous au ciel. » 

Mercredi le 21 février 2007. 

Jésus dit :  

« Mon peuple, une nouvelle saison du Carême est arrivée aujourd’hui et beaucoup sont ici pour recevoir leurs cendres et pour 
prier pour améliorer leur vie spirituelle.  Si vous ne l’avez pas fait, c’est maintenant le bon moment pour planifier ce que vous 
avez l’intention de faire et d’accomplir avec ce carême.  Certains peuvent abandonner des choses comme pénitence, ou vous 
pouvez vouloir accroître votre vie de prière en plus de votre jeûne.   
 
Ce serait bien pour votre âme que de faire de petits sacrifices pour me montrer votre amour et pour désirer être un meilleur 
chrétien d’amour.  Peut-être que vous pourriez faire un effort supplémentaire pour aider quelqu’un, ou visiter un malade ou une 
personne seule.    
 
Le Carême c’est une période pour penser à faire des choses aimables, pas seulement pour me plaire mais pour ceux avec qui 
vous venez en contact.  Vous n’avez qu’une vie et une âme à me donner, donc, souvenez-vous par ces cendres d’aujourd’hui, 
que vous retournerez en poussière lorsque vous mourrez.  Cette vie est trop courte pour perdre du temps sur seulement du 
divertissement terrestre.   
 
Vous pouvez m’offrir tout dans une totale consécration et travailler à chaque jour pour amener des âmes à se convertir à moi.  
Vos prières pour les autres pour qu’ils se convertissent sont aussi bienvenues, ainsi que vos prières pour ceux qui sont au 
purgatoire.  Vivez votre Carême comme si c’était votre dernier. » 

 

Messages donnés à John Leary du 13 au 17 février 2007 



 
Après le déluge 

Mardi le 13 février 2007 

Jésus dit : « Mon peuple, dans ma création de l’homme et de la terre tout était bon en lui-même, mais quand l’homme a apporté 
le péché dans le monde, il est devenu malfaisant.   

Ce fut à cause des tueries et des perversions que j’ai apporté le déluge contre le monde.  Mais j’ai trouvé appui en Noé 
et sa famille et ainsi je l’ai guidé dans la construction d’une arche pour sa famille de huit (note du webmaster : 8 et leur famille, 
c'est à dire, fils , petit fils, arrière petit fils, etc, ils étaient en tout une centaine de personne dans l'arche, d'après AC Emmerich) 
et tous les espaces pour les animaux que je voulais préserver.   
 
Après le déluge, j’ai fait à nouveau une nouvelle terre pour que l’homme prenne un nouveau départ.  Même à ce jour, il y a 
encore actuellement un lot de tueries et de méchanceté, mais il y a aussi un fidèle reste qui me rend honneur et 
louange.   
 
C’est sur ce peuple fidèle que je dois compter pour répandre ma Bonne Nouvelle et la transmettre à la prochaine 
génération.   
Dans l’Évangile, j’ai averti mes apôtres de ne pas suivre les façons de faire des Pharisiens, mais mes apôtres n’étaient fixés 
que sur le pain, avec peu de compréhension.  Ce ne fut que lorsqu’ils ont reçu l’Esprit Saint qu’ils furent inspirés d’enseigner et 
de répandre ma Bonne Nouvelle.  Mes fidèles aussi ont reçu l’Esprit Saint lors de la confirmation, pour que vous puissiez 
maintenant aller de l’avant et prêcher au monde entier comme mes apôtres l’ont fait. » 

« Mon peuple, vous assistez à une autre tempête de neige, de verglas et de pluie qui se répand sur une bonne partie de vos 
états.  Les fortes tempêtes de neige et de verglas peuvent être très dommageables et même causer des pannes de courant.   
Ce n’est qu’un autre petit désastre naturel de plus qui continuera de déranger vos vies, même avec des pertes financières.   
Certaines personnes peuvent observer comment vos tempêtes, tornades et inondations peuvent être graves.  Priez pour que 
très peu de gens meurent à cause de ces évènements et pour que vos gens trouvent de l’aide pour remettre leurs vies en 
ordre.   
 
L’Amérique a eu relativement de la belle température jusqu’à ces quelques dernières années.   
Des ouragans et des évènements importants de température vous ont éprouvés récemment.   
Continuez de voir que ces évènements majeurs sont des signes de la fin des temps qui s’en vient sur vous.   
Soyez préparés spirituellement par de fréquentes confessions avant le mal à venir dans les tribulations. »   

Mercredi le 14 février 2007 (St-Cyrille et St-Méthode) 

Jésus dit : « Mon peuple, cette coupe qui se remplit de vin représente la coupe de courroux de l’Amérique qui se remplit de vos 
péchés.  Lorsque cette coupe qui est vôtre s’emplit de péchés, alors elle est mûre pour goûter à ma justice.   
Tout comme en confession, quand vous demandez mon pardon, vous devez aussi comme nation me demander pardon pour 
vos péchés et changer vos styles de vie.  Si vos gens ne se repentent pas et ne cherchent pas mon abondante miséricorde, 
alors vous goûterez à la foudre de la justice.   
Il y a une certaine justice dans la punition à travers ces désastres naturels et qui attirent depuis peu votre attention.  La forte 
neige, le verglas et la pluie sont ressentis par beaucoup de personnes à travers les parties Est de votre pays.    
Vous continuez de voir bon nombre de tempêtes inhabituelles avec des records de précipitations de neige et de longue période 
froid dans le Nord.  Cela devrait être d’autres de signes pour vous que la fin des temps est sur vous. » 
 
Clonage et ses manipulations d’ADN  

Jeudi le 15 février 2007. 

Jésus dit : « Mon peuple, l’homme s’enorgueillit de faire des choses froides ou chaudes, et de toutes ses nombreuses réussites 
dans la science.  Quand vous lisez les récits de la création dans la Genèse et même de la recréation après le déluge, 
vous constatez que plusieurs choses que vous faites sont une re-formulation des éléments existants.    
 
Vous pouvez faire de nouveaux produits chimiques, mais la plupart d’entre eux ne sont pas naturels à partir de la création.  Ce 
sont les choses vivantes que l’homme ne peut pas faire à partir des éléments, sauf que l’homme en a quand même abusé 
dans son clonage et ses manipulations d’ADN.  Plusieurs de vos soi-disant nouvelles créations polluent la terre et 
dérangent l’équilibre de la nature.  Ces choses ne sont pas des réussites mais des abominations de leur usage voulu.   
 
Plusieurs de vos scientifiques ne croient pas en ma création, néanmoins toutes vos justifications pour les choses sont toutes 
des théories sans faits prouvés pour réfuter ma création.   
L’homme fut créé pour me servir et pas seulement lui-même.   
Si vous refusez de me servir, alors ces gens rejoindront Satan en enfer parce qu’il a également refusé de me servir.  
Suivez moi dans mes commandements comme vous me servez et vous aurez un bonheur éternel avec moi au ciel. » 
 
Les gens du gouvernement mondial  

Au groupe de prière 

Jésus dit : « Mon peuple, cette vision d’un château représente les gens du gouvernement mondial dans la façon dont ils veulent 
que chacun soient subordonnés à eux comme des esclaves afin de pouvoir contrôler tout l’argent du monde.   
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La colline élevée pour le château représente comment ils contrôlent tous les chefs d’états de toutes les nations à 
travers leurs dettes et la détention du porte-monnaie.   
Une fois que vous connaîtrez le grand tableau mené par Satan, alors vous comprendrez pourquoi vous avez des guerres 
continuelles  
et comment ce groupe de riches désire le contrôle du monde pour préparer le chemin de l’Antéchrist.   
Priez pour avoir mon aide pour endurer ces hommes méchants jusqu’à ce que je revienne jeter en enfer ceux qui ne se 
repentent pas.   
Ces hommes mauvais vendent leur âme à Satan en l’adorant pour avoir puissance et richesse. »   

« Mon peuple, l’exportation des emplois américains à d’autres pays fut un libre marché voulu par les gens du 
gouvernement mondial.   
Étant donné que les emplois de la classe moyenne sont exportés, il ne restera que les pauvres et quelques riches 
individus.   
Pendant que vos compagnies actionnaires et les échelons supérieurs deviennent plus riches, les travailleurs rencontrent des 
augmentations minimes, des mises à pied et des pertes de bénéfices.    
 
Les lois et les accords de commerce que les gens du gouvernement mondial contrôlent les rendent plus riches et 
créent une nouvelle classe de pauvres qui travaillent comme leurs esclaves.   
 
Beaucoup de ces injustices sont enregistrées pour le jugement de ces hommes sans pitié.   
Plusieurs d’entre vous seront persécutés pour leur foi et subiront la perte de leurs biens aux mains de ces tyrans.  
Soyez patients jusqu’à ce que je vienne  
et vous aurez votre récompense pour ce que vous subissez et pour garder la foi. »  

« Mon peuple, en plus de l’exportation de vos emplois, vous voyez maintenant beaucoup de biens intellectuels qui sont, soit 
exportés, volés ou les brevets violés.   
Beaucoup de contrefaçons de films, de musique et de produits d’ordinateurs sont faites dans les pays étrangers sans 
aucune répercussion dans les accords de commerce.  Vos gens ne rivalisent pas assez quand d’autres pays abusent des 
droits brevetés et exploitent l’esclavage.   
 
Certains peuvent considérer le boycottage de produits venant du commerce injuste de ces pays.  Plus l’Amérique devient 
dépendante du pétrole étranger et des biens manufacturés à l’étranger, plus votre déséquilibre commercial vous volera votre 
argent.   
Ceux qui conduisent votre pays sur ce sentier de la faillite vous conduisent à votre propre destruction. » 

« Mon peuple, vous avez vraiment constaté de sérieux dommages des tornades en Louisiane et en Floride.  D’autres états 
subissent des morts et des pannes de courant des tempêtes de verglas et des tempêtes de neige massive.   
Plusieurs de ces évènements climatiques établissent des records de froid et de chutes de neige.  Chaque année consécutive a 
si chèrement éprouvé l’Amérique que même vos assureurs ne donnent pas de polices d’assurances dans certaines régions qui 
ont subi de graves dommages.   
Que ces records servent comme étant d’autres signes de la venue des tribulations. »  

« Mon peuple, dans vos groupes de prière, mon fidèle reste devient plus petit tandis que d’autres désertent leur foi et 
deviennent plus du monde.   
Les péchés d’ordre sexuel et les dépendances s’étalent dans toute votre société et c’est un signe de plus d’adoration des 
choses terrestres que l’adoration de Dieu, votre Créateur et vrai Maître.   
 
Beaucoup veulent se satisfaire eux-mêmes plus que me servir.  N’ayez pas peur ou ne désespérez pas, mes fidèles, car vous 
serez persécutés pour m’aimer Moi plutôt que d’aimer le monde.  Demeurez-moi fidèles et vous trouverez votre salut en 
moi et votre récompense au ciel. » 

« Mon peuple, vous voyez un grand nombre de gens qui assistent à des évènements sportifs dans des stades de grande 
masse, mais c’est loin d’être le même nombre qui assistent à mes services à l’Église.   
 
L’Antéchrist utilisera cette mentalité des stades pour attirer beaucoup d’âmes à le suivre en l’adorant comme un grand 
leader pour la paix.   
 
Ce n’est pas par hasard que beaucoup de sports demandent des stades de plus en plus grands parce qu’ils seront 
éventuellement utilisés par l’Antéchrist pour attirer plus d’âmes à suivre ses mauvais pouvoirs de suggestion.   
 
Ne laissez pas les sports, des dépendances ou quoi que ce soit d’autre contrôler votre esprit, ou bien vous serez une âme de 
plus qui pourra être trompée par l’Antéchrist. » 

« Mon peuple, il y a eu des discussion pour minimiser la combustion des carburants fossiles comme le charbon, l’huile et le gaz 
naturel.   Certains pays ont été réticents à couper cette source d’énergie qui fait fonctionner plusieurs de vos usines et 
compagnies d’électricité.   
 
Votre économie en Amérique consomme une bonne portion des combustibles énergétiques disponibles de la terre pour les 
usines et pour faire fonctionner vos véhicules.  Plusieurs ajustements doivent être faits quant à votre façon de produire de 
l’énergie pour aider votre environnement.   
Tout cela coûte de l’argent et demandera des choix difficiles.  Cette terre n’a pas de limites définies pour vous garder en santé, 



et il est temps que l’homme commence à freiner son appétit pour la richesse et les biens pour que vous ayez un monde que 
vous pourrez transmettre à vos enfants. »  

Vendredi le 16 février 2007. 

Jésus dit : « Mon peuple, vous venez d’écouter la lecture de la Genèse où le peuple orgueilleux de Babel a construit 
une tour dans le ciel.  À ceci, j’ai envoyé une confusion de différentes langues chez ces gens orgueilleux.  Cette vision de 
l’édifice du Capitol à Washington, D.C. qui pivote est un autre exemple de parler avec une langue fourchue comme un serpent.   
Ils ont un langage devant le public mais dans le secret, leurs actions sont complètement à l’opposé des désirs des 
gens.   
C’est parce que vos représentants sont menacés par les gens du gouvernement mondial pour l’argent, le pouvoir et 
parfois même leurs vies.  
 
En Afghanistan et en Irak  
 
Les gens furent trompés en allant en guerre à la fois en Afghanistan et en Irak pour de fausses raisons et des 
renseignements inventés.  Cela fut encore tout arrangé par les gens du gouvernement mondial pour faire de l’argent avec les 
armes et les intérêts des dettes de guerre.   
 
Ces gens sans pitié du gouvernement mondial se soucient peu du nombre de morts à cause de leurs actions, 
puisqu’ils veulent l’argent, le pouvoir et une chance de détruire l’Amérique et s’emparer du monde.   
Vos représentants disent des paroles différentes pour leurs propres motifs égoïstes, et ensuite ils se demandent pourquoi les 
électeurs ne croient pas en leurs paroles.  Priez pour que cessent toutes les guerres menées par le gouvernement mondial 
parce que c’est leur façon de vous détruire.  Leur langage ne vient que du monde et non pas de mon Esprit. » 

Comme ce fut fait pour arrêter la guerre du Vietnam  

Samedi le 17 février 2007. 

Jésus dit : « Mon peuple, parfois j’envoie de la mauvaise température sur des régions de combat de guerre, 
simplement pour vous montrer que je suis encore le Seigneur qui contrôle les choses, même vos guerres.   
 
Maintenant qu’un nouveau parti contrôle les choses par une petite majorité, vous verrez les pires embouteillages sur plusieurs 
questions, spécialement sur une guerre impopulaire en Irak et en Afghanistan.   
 
Ces guerres furent forgées sur de fausses raisons dès le début et c’est même encore plus discutable de continuer à perdre plus 
de troupes et plus de milliards de dollars, là où peu de progrès n’a lieu.   
 
Les gens ont exprimé leur opinion contre cette guerre en votant contre les Républicains, mais à présent vous verrez si les gens 
du gouvernement mondial ont d’autres pouvoirs pour rejeter les gens et continuer ces guerres inutiles pleines de corruption.   
Le seul recours sera de bloquer l’argent comme ce fut fait pour arrêter la guerre du Vietnam.   
Si vous arrêtez le financement, alors les gens du gouvernement mondial auront peu d’intérêt à poursuivre cette guerre.  Priez 
pour que cesse cette guerre, ou bien ces désastres mèneront l’Amérique à sa destruction et à la perte de ses libertés. » 

« Mon peuple, lorsque les gens jouent leurs instruments de musique à l’unisson, vous avez de l’harmonie et une belle 
musique.  C’est la même harmonie parfaite de musique que vous trouverez au ciel.  Je vous ai demandé de prier pour la paix 
dans le monde parce que l’homme est tout sauf une harmonie parmi les peuples du monde.  C’est Satan qui apporte la 
confusion et la colère entre des pays voisins.   
Même dans cette guerre en Irak, les gens sont suspicieux des intentions de l’Amérique pour le pétrole, et les profits 
des drogues en Afghanistan.  Plus longtemps l’Amérique reste, plus vous ressemblerez à une armée d’occupation plutôt que 
de libération.   
Dans le futur, vous verrez sortir les vraies raisons du pourquoi les gens du gouvernement mondial ont mis l’Amérique 
dans ce bourbier en Irak. »  

Les plus grands besoins à mes refuges seront ... 

« Mon peuple, beaucoup de votre campagne, loin des villes, sont des grands espaces avec peu de gens qui y vivent.  Il y a 
encore beaucoup d’endroits pour les refuges où vous pourriez être non détectés, indépendamment de mon ange de protection.  
Les plus grands besoins à mes refuges seront l’eau, la nourriture et le logement.  Ce n’est pas facile de vivre dans une étendue 
sauvage où vous devez tout fournir et être protégés des méchants.   
La meilleure nouvelle, c’est que vos tribulations seront courtes en terme d’années pour aider mes élus à endurer le 
mal de cette période.   
 
L’Antéchrist contrôlera le monde pour un temps, mais il ne contrôlera jamais totalement mes fidèles qui préfèrent mourir en 
martyr plutôt que d’abandonner leur foi.  Demeurez proches de moi dans la prière et travailler à votre purification étant donné 
que vos désirs terrestres seront purifiés pour vous préparer à entrer au ciel. » 

 
Soyez conscients de tout cet espionnage 
 
Messages donnés à John Leary du 7 au 12 février 2007 
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Mercredi le 7 février 2007 (suite) 

Jésus dit :« Mon peuple, au nom de la sécurité, vous avez vu plusieurs milles de câble de fibre optique qui ont été mis en place 
partout dans votre pays.  Avec de pareils petits filaments de verre avec de la lumière, vous pouvez apporter partout plusieurs 
lignes de téléphones et de données.   
 
Certains câbles transportent de l’information à partir de plusieurs caméras qui sont situées le long de vos autoroutes et à vos 
intersections.  Elles peuvent contrôler où vous vous trouvez en regardant vos plaques automobiles et votre image faciale.   
 
D’autres fibres optiques à deux voies, permettent à votre câble de télévision de surveiller votre voix dans votre maison, ainsi 
que les voix et les données de vos lignes téléphoniques.  Tous ces appareils d’espionnage électronique sont d’autres moyens 
pour les gens du gouvernement mondial de contrôler chacun à travers vos achats et vos ventes par micro-puces et tours 
cellulaires.   
 
Les puces dans les cartes intelligentes et les téléphones cellulaires peuvent aussi être utilisées pour suivre vos mouvements 
ainsi que le profil de vos achats.  Plusieurs de ces profils de publicité directe vous arrivent par la poste ou par courriel.  Tout 
comme vos appareils électroniques furent utiles dans votre vie, ils peuvent aussi être utilisés contre vous par les gens 
du gouvernement mondial qui ont de mauvaises intentions en essayant de vous contrôler.  Soyez conscients de tout 
cet espionnage et soyez prêts à partir pour mes refuges lorsque les méchants se serviront de cette information contre 
vous durant la persécution des tribulations.  Croyez en ma protection et je verrai à vos besoins. » 

Jeudi le 8 février 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, dans la première lecture d’aujourd’hui, vous avez entendu les paroles de la Genèse qui parlent de la 
façon dont j’ai créé la première Ève à partir d’une côte d’Adam.  La femme fut créée parce qu’il n’était pas bon que 
l’homme soit seul.  Plus tard, Ève fut séduite par Satan pour manger le fruit défendu de l’Arbre de la connaissance du bien et 
du mal.   
 
Ce fut au moment du péché de l’homme que j’ai promis que j’amènerais un Rédempteur dans le monde pour sauver tout le 
genre humain.   
Ce fut aussi à ce moment que j’ai contemplé la création de la Nouvelle Ève en ma Sainte Mère qui serait parfaite, sans 
péché, pour qu’elle puisse m’amener comme un enfant dans le monde.    
 
Cette vision de la beauté de ma Sainte Mère vous montre combien je l’aime, puisque nos deux cœurs sont toujours comme un 
seul.   
Au moment même où  j’ai uni Adam et Ève en une seule chair dans le modèle du mariage, je suis devenu le Nouvel Adam et 
ma Sainte Mère la Nouvelle Ève, unis dans une union spirituelle.   
Nous sommes tous les deux parfaits et sans péché, et nous sommes, pour tous les hommes,  les modèles à suivre pour 
devenir des saints.  Ma Sainte Mère est maintenant la Reine du ciel et l’humaine la plus honorée, même au-dessus de 
tous mes anges.   
Réjouissez-vous dans cette nouvelle création, et même pour le jour où vous serez ressuscités dans un corps et une âme 
glorifiés au ciel. » 

Au groupe de prière 
 
Vos jours de liberté, même en Amérique, sont comptés 
 
Jeudi le 8 février 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, une des manières par laquelle les dictateurs ont exhibé leur autorité, c’est en plaçant de grandes 
images d’eux-mêmes partout dans leur pays.  Il y a plusieurs pays dans le monde qui sont dirigés par des dictateurs ou par des 
formes de gouvernement autoritaire.   
Les libertés sont graduellement supprimées de plusieurs pays.  Le gouvernement mondialisé des gens du gouvernement 
mondial prend graduellement le contrôle de différentes parties du monde.  Vos jours de liberté, même en Amérique, sont 
comptés, pendant que les riches derrière la scène font passer des décrets qui désavouent vos libertés individuelles au 
nom de la sécurité. »   

« Mon peuple, lors de vos élections, il était clair d’après le vote contre le parti en fonction, que les gens voulaient une nouvelle 
direction pour la guerre en Irak.  Ils n’ont pas voté pour augmenter les troupes en Irak, mais pour les réduire.   
 
Plusieurs de vos votants ne votent pas contre les troupes, mais ce sont les raisons pour lesquelles elles sont en Irak qui sont 
questionnées.   
C’était une guerre anticipée et il y a beaucoup de problèmes à séparer les différentes sectes religieuses qui rivalisent 
pour le contrôle.  Jusqu’à ce qu’il y ait un véritable plan de retrait, l’armée iraquienne ne sera pas efficace.  Priez pour 
la résolution de ce conflit sans autres tueries.  
 
 
Vous avez beaucoup d’inquiétudes 

« Mon peuple, de l’encens qui monte représente comment vos prières montent vers le ciel.  Lorsque vous m’adorez devant 
mon Saint Sacrement, vous rendez gloire et honneur à votre Seigneur et Maître.   
Vous avez beaucoup d’inquiétudes au sujet de vos emplois, l’avenir de vos enfants et la dégradation de votre moralité 



comme pays.  Quand vous refusez de me laisser faire partie de votre partie, ce sera plus difficile et vivre sans mes bienfaits.  
L’Amérique a besoin d’un renouveau spirituel en changeant ses styles de vie pécheurs, ou il y aura des répercussions 
drastiques. »  

« Mon peuple, cette importante période de froid a eu des conséquences néfastes pour vos écoles, vos maisons et vos lieux de 
travail.  Les fortes précipitations de neige autour des Grands Lac causent des perturbations dans vos activités de tous les 
jours.  Priez pour que les gens soient capables de rester au chaud jusqu’à ces tempêtes suivent leur cours.  Aidez les gens 
dans le besoin là où vous le pouvez selon votre charité chrétienne. » 

« Mon peuple, cette lumière bleue est un signe que ma Sainte Mère fait attention pour protéger ses enfants.   
Il y a beaucoup de violence qui est exercée contre des enfants partout dans le monde, et qui sont abusés par les être mauvais 
pour le profit.  Certains sont vendus dans les places du marché.  Certains sont abusés sexuellement et plusieurs enfants à 
naître sont tués par vos avortements.  Ma Sainte Mère veut que vous priiez pour que les enfants abusés aient une meilleure vie 
et pour l’arrêt de vos avortements.  Si vous détruisez ces petits êtres qui sont votre propre chair et sang, quelle sorte d’avenir 
pouvez-vous avoir en Amérique? »   

« Mon peuple, les grandes familles d’autrefois diminuent étant donné que peu d’enfants naissent dans vos familles 
d’aujourd’hui.  La famille est tendue par beaucoup d’immoralité et des problèmes financiers qui causent des divorces et 
davantage d’unions libres.  Quand vous désobéissez à mon sixième commandement avec tous vos péchés d’ordre sexuel, 
vous comprenez maintenant pourquoi seulement le tiers de vos ménages sont mariés avec un homme et une femme 
actuellement.  Regardez ma description du mariage d’Adam et Ève dans la Genèse et vous verrez comment j’ai voulu 
que ma création vive dans le bonheur. » 
 
Mon pouvoir de guérison 

Vendredi le 9 février 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, la lecture d’aujourd’hui parle de ma guérison du sourd-muet lorsque j’ai quitté la région de Tyr en 
passant par Sidon, quand j’ai dit « Effata » ou « Ouvre-toi »;  ses oreilles s’ouvrirent et sa langue se délia pour parler.   
 
La vision concerne ma citation d’Esaïe que j’ai lu à Nazareth.  (Lc 4 :18-21 – Es. 61 :1)  « L’Esprit du Seigneur est sur moi 
parce qu’il m’a conféré l’onction pour annoncer la bonne nouvelle aux pauvres.  Il m’a envoyé proclamer aux captifs la libération 
et aux aveugles le retour à la vue, envoyer les opprimés en liberté, proclamer une année d’accueil par le Seigneur et le jour de 
la récompense »  Après avoir lu le parchemin, j’ai dit aux gens :  « Aujourd’hui, cette écriture est accomplie pour vous qui 
l’entendez. »  Quand j’ai guéri le sourd-muet, il fut également libéré de l’oppression de son affliction.   
J’ai guéri plusieurs personnes, à la fois dans le corps et l’âme, parce qu’elles avaient foi en mon pouvoir de guérison.   
Mais seulement quelques-uns furent guéris dans ma ville natale à cause de leur manque de foi en moi.  Ils pensaient 
qu’ils me connaissaient et ne pouvaient pas comprendre où et comment j’avais reçu un tel pouvoir.  Je leur ai encore dit :  (Lc 
4 :24)  « Oui, je vous le déclare, aucun prophète ne trouve accueil dans sa patrie. » 

Samedi le 10 février 2007 (Ste-Scholastique) 

Jésus dit : « Mon peuple, lorsque vous allez visiter une personne malade, c’est leur remonter le moral que d’apporter des fleurs 
qui dureront plus que seulement quelques jours.   
C’est difficile de garder pour très longtemps le lit dans un hôpital et tout changement dans l’environnement d’une personne 
serait une vue bien accueillie.  Certains envoient également des cartes et des prières pour encourager un retour à la santé de 
la personne malade.   
Puisque vous vieillissez, vous êtes chanceux d’être en bonne santé physique et mentale.  Même lorsque vos parents ont des 
problèmes de santé, on s’attend à ce que les enfants et la parenté vont aider.  Avec les enfants, c’est un peu plus une 
obligation parentale que simplement un acte de charité.  Il y a beaucoup de relations tendues dans les familles, mais quand 
arrive un décès ou une grave maladie, on devrait renoncer à tous les sentiments endurcis d’avant, face à des parents dans le 
besoin.  Je vous appelle tous à vous aimer les uns les autres et à vous aider les uns les autres et physiquement et 
spirituellement. » 

Dimanche le 11 février 2007.  

Jésus dit :« Mon peuple, il y a un grand nombre de gens pauvres partout dans le monde et ce serait impossible de tous les 
aider.  C’est pourquoi je vous montre une collection d’espadrilles et des chaussures pour aller aider ceux qui sont dans le 
besoin.   
Envoyer des dons aux organisations qui aident les pauvres est un premier pas et c’est mieux que de n’aider 
personne.   
Aider physiquement une personne pauvre en lui apportant de la nourriture ou en l’aidant à se trouver un logement, 
c’est faire un mille supplémentaire pour manifester votre amour envers ces gens.   
 
En aidant vos amis ou la parenté on se sent plus à l’aise et on s’y attend un peu, mais ils peuvent vous le rendre.  
Aider une personne pauvre et savoir qu’elle ne pourra pas vous le rendre, vous aide à acquérir encore plus de trésors 
au ciel.  Votre saison du carême s’en vient, alors vous devriez davantage penser comment vous pourriez rejoindre et 
aider les pauvres dans leurs besoins. »  

« Mon peuple, il y a des époux qui abusent de leurs vœux de mariage en regardant d’autres personnes pour avoir des 
relations.  Lorsque vous vous mariez dans mon Église, cela veut dire que vous allez être fidèles à votre époux (se) tant 
que vous vivrez.  Ne tachez pas le lit conjugal avec votre infidélité.  De tels actes sont des péchés d’adultère contre moi et 
votre époux (se).  Vous devez donner à votre mariage une chance de réussir au lieu d’être orientés uniquement par vos 
passions terrestres.   



Beaucoup de divorces arrivent pour avoir couché avec d’autres sans compter le risque de maladies avec votre époux (se).  
Priez pour que tous les couples soient fidèles l’un envers l’autre, et qu’ils respectent leurs promesse faites le jour de leur 
mariage. »  

Lundi le 12 février 2007 

Jésus dit :« Mon peuple, quand Adam et Ève se sont cachés après leur péché d’avoir mangé le fruit défendu, ils étaient 
embarrassés et se sont eux-mêmes cachés de Dieu.  C’est ce que signifie cette grotte, parce que beaucoup de pécheurs 
veulent aussi cacher leurs péchés en disant des mensonges ou en ignorant les commentaires de quiconque.   
Même Caïn ne voulait pas admettre avoir tué son frère Abel, mais il ne pouvait pas me cacher son péché ni à ses parents qui 
ont remarqué l’absence d’Abel.   
Ce premier meurtre fut le début de nombreuses tueries qui arriveraient dans l’histoire dans les nombreuses guerres et même 
dans les meurtres individuels.  Peu importe quels sont les péchés que vous commettez, ou comment vous vous cachez de vos 
propres péchés, vous ne m’empêcherez jamais de les voir même si vous êtes capables de les cacher aux autres.   
Vous répondrez pour tous vos péchés lors du jugement, même ceux qui sont cachés au public.  Par conséquent, 
admettez vos péchés et venez à moi en confession pour les purifier de votre âme et prenez la ferme résolution d’éviter 
à l’avenir ces péchés. » 
 
Messages donnés à John Leary du 2 au 7 février 2007  

Vendredi le 2 février 2007. (Présentation de Jésus au Temple) 

Jésus dit :« Mon peuple, ma présentation du Temple fut la consécration de ma vie au service de mon Père du Ciel.  Cette fête 
offre plusieurs beaux moments et activités.  Ce fut le moment du mon rite juif de circoncision et le moment où mes parents 
m’ont donné le nom de « Jésus ».   
Vous avez aussi lu comment Siméon a vu sa promesse se réaliser en voyant le Seigneur avant de mourir.  Il a aussi prophétisé 
comment ma Sainte Mère aurait une épée de douleur qui transpercerait son cœur.   
Ma Sainte Mère et Moi sommes si unis qu’elle a aussi souffert avec moi sur la croix et durant ma flagellation.   
La prophétesse Anne a aussi fait sa déclaration de foi à ma arrivée.  Ces deux témoins ont reconnu que j’étais vraiment le 
Messie de Dieu qui sauverait mon peuple.  Plusieurs parmi vous célèbrent aussi la bénédiction des chandelles à l’occasion de 
ce jour de fête, parce que c’est le symbole que je suis entré en cette vie comme la Lumière du monde pour dissiper les 
ténèbres du péché.   
Réjouissez-vous dans tous ces événement qui me conduisent à la croix et au salut du genre humain par le don volontaire de 
ma vie. » 

Catastrophes naturelles 

« Mon peuple, beaucoup de gens viennent en Floride pour la température chaude et les randonnées dans les parcs 
d’amusement.  C’est rare de voir des tornades rester au sol si longtemps à cette période de l’année.  La plupart des tornades 
en Floride naissent des ouragans durant les mois d’automne.  Juste au moment où ces gens furent chanceux d’échapper aux 
ouragans, ils furent alors frappés par une inhabituelle super forte cellule en hiver causant beaucoup de dommages.   
 
Rappelez-vous mon message précédent où je disais que l’Amérique subirait des dommages financiers à partir des dommages 
de plusieurs petits désastres naturels.  Il s’en est suivi les nombreuses tempêtes de verglas et de neige qui ont aussi coupé le 
courant.  Le courant fut coupé pour des milliers sur le sentier des tornades.  Priez pour que toutes les victimes et leurs familles 
qui ont subi les morts et les pertes de leurs résidences et de leurs lieux de travail.  Comme vos scientifiques ont confirmé le 
réchauffement mondial en cours, comme conséquences, vous constatez des tempêtes de climat inhabituelles.  Demandez mon 
aide pour vos besoins, mais l’homme apporte à lui-même plusieurs de ces désastres à cause de ses abus sur l’équilibre de ma 
nature. » 
 
en Irak 
 
Jeudi le 8 février 2007.  

« Mon peuple, les insurgés en Irak ont accès à plus d’armes précises pour abattre les avions en même temps que de 
puissantes attaques suicides sur les routes.  Plusieurs véhicules ont été détruits par les attaques suicides sur les routes, donc 
votre armée a commencé à utiliser davantage des hélicoptères pour déplacer les gens ou les équipements.   
 
Les insurgés ont remarqué ce changement de tactiques et travaillent maintenant davantage sur la façon de les abattre, comme 
le prouvent vos dernières pertes.  Cette guerre est une impasse à son meilleur et cette augmentation en nombre des troupes 
ne sera pas la réponse.  Pendant que l’Amérique est assujettie à ce conflit, la Russie et la Chine planifient leurs propres 
stratégies lorsque les États Unis se retireront.  Priez pour la paix dans cette région où les tueries ont lieu quotidiennement. »  

Les tensions entre l’Iran et l’Amérique 

Lundi le 12 février 2007 

« Mon peuple, les tensions entre l’Iran et l’Amérique menacent presque l’agenda de guerre.   
Le Président de l’Iran a menacé d’attaquer les bases américaines si vous les attaquez, et il était contrarié devant 
l’évidence que ses armes se retrouvent en Irak.   
L’Amérique continue de constituer plus de troupes en Irak ainsi que de stationner deux transporteurs de pelotons dans cette 
région.   



Un faux mouvement d’un côté ou l’autre pourrait précipiter une autre guerre aux proportions inconnues.    
Priez pour que toute cette force miliaire à proximité étroite ne déclenche pas une autre guerre.  C’est une chose que de se 
donner des airs avec de la rhétorique politique, mais c’est autre chose que d’étendre la tuerie en Irak en Iran.  Les hommes 
doivent arrêter de se tuer les uns les autres parce qu’il n’y a pas de gagnant dans de telles guerres. »  

Menace de guerre avec l'Iran 
 
Samedi le 3 février 2007 (St-Blaise) 

Jésus dit :« Mon peuple, je vous montre ce vieil avion de combat propulsé parce que vos guerres continuent d’être les mêmes 
par rapport aux dictateurs et aux différences ethniques.  Les menaces des armes de destruction massive furent utilisées pour 
votre guerre en Irak, mais elles furent enlevées et pas facilement trouvées au moment où vos troupes sont entrées.   
 
Actuellement, vous avez encore un autre chef d’état en Iran qui menace de construire des armes nucléaires malgré les 
sanctions des Nations Unies.  L’envoi de plus de troupes en Irak, les menaces de tuer les soldats iraniens en Irak et 
l’envoi de deux porte-avions dans cette région, pourraient être plus que simplement se positionner ou de menacer 
l’Iran.   
 
Ce pourrait être encore un prétexte pour une autre attaque délibérée contre l’Iran.  Vos médias parlent constamment d’envahir 
l’Irak pour préparer vos gens à une telle éventualité.  Actuellement vos médias roulent les tambours de guerre pour attaquer 
l’Iran à cause de la menace de se servir d’armes nucléaires.  Cette même tactique utilisée contre l’Irak, peut rencontrer plus 
d’opposition de la part des gens et du Congrès.   
 
C’est pourquoi vous pourriez voir un ajout incitatif pour la guerre si des incidents frontaliers se produisaient avec l’Iran ou si les 
attaques par les Iraniens se produisaient contre vos navires ou dans votre pays.   
Les gens du gouvernement mondial cherchent toujours des excuses pour attirer l’Amérique dans d’autres guerres et 
dans certains cas, ils ont même créé les problèmes pour en arriver à leurs solutions de guerre.   
Continuez de prier pour que cessent ces guerres et votez contre ces fonds de guerre. » 

Quand les insurgés tuent leur propre population 
 
Dimanche le 4 février 2007. 

« Mon peuple, les insurgée en Irak ont changé leurs tactiques pour sortir l’Amérique de ce conflit.  Il ont changé les attaques 
de bord de route contre les véhicules de l’armée américaine pour tuer autant de gens qu’ils le peuvent en poussant 
dans les foules des camions piégés.   
 
Vous pouvez constater comment cette activité est démoniaque quand les insurgés tuent leur propre population pour 
faire les manchettes.   
 
Le mal va même plus loin pour ceux qui fournissent tous les explosifs.  Ce carnage continuel quotidien sortira éventuellement 
les civils de Bagdad et rendra difficile le rétablissement de l’ordre, peu importe le nombre de troupes américaines qui sont 
envoyées dans ce conflit.  La détermination américaine dérape quand il n’y a pas de semblant de progrès mais davantage de 
tuerie hasardeuse.  Continuez de prier pour la paix dans cette région où la victoire américaine ne semble pas fonctionner. »  

 
 
La famille qui prie ensemble reste ensemble 

Dimanche le 4 février 2007.  

Jésus dit : « Mon peuple, vous avez entendu l’expression :  « la famille qui prie ensemble reste ensemble »  Avoir une foi 
commune entre époux aide pour minimiser les divorces de même que la prière.   
 
Quant vous avez des enfants à éduquer dans la foi, c’est même plus qu’un défi que de donner le bon exemple, de discipliner de 
diriger vos enfants vers une morale adéquate.   
Chaque personne a à faire son propre choix de foi, mais le bon exemple peut aider à orienter les âmes de vos enfants plus 
proches de moi.  La prière quotidienne peut conserver votre foi forte et même encore plus comme famille, si vous pouvez prier 
quelques prières ensemble, comme le chapelet.  Certains peuvent penser que la prière est démodée, mais c’est aussi 
votre façon de me dire que vous m’aimez.   
 
Cet amour est éternel et pas seulement un caprice ou une mode.   
Que vos enfants vous voient prier, c’est une autre bon exemple pour leur vie de prière.  Vous avez la prière d’adoration, la 
pénitence pour les péchés, les prières de bénédiction et les prières de guérison en plus de vos prières de demandes.   
 
Tous mes gens sont appelés à être mes disciples et vous pouvez commencer en essayant de convertir les membres de votre 
propre famille.  J’en appelle d’autres à être des ministres et des prophètes pour tendre à évangéliser tous les gens du monde.  
Suivez mon appel avec ma grâce pour sauver votre âme propre ainsi que les âmes qui sont tout autour de vous. » 

 
 
Voyez la beauté de la création 

Lundi le 5 février 2007 (Ste-Agathe) 



Jésus dit :« Mon peuple, dans cette vision, vous voyez la beauté de la création de Dieu au moment même où vous le lisez dans 
la Genèse.  Plusieurs de vos scientifiques ont de la difficulté avec les textes de la création dans la bible, parce que plusieurs ne 
croient pas en des miracles comme ceux-là.   
 
Leurs idées de la théorie du « big bang » et de la théorie de l’évolution ne sont que théories sans aucun fait prouvé 
dans la réalité.   
 
Les systèmes des astres passent constamment par le vieillissement et la renaissance.  Aucune espèce ne s’est jamais mutée à 
un nombre plus élevé de chromosomes.  Des changements se produisent, mais le même nombre d’atomes et de matière existe 
aujourd’hui comme ce l’était au moment de la création.  Croyez en cette création des choses, parce que l’homme dans toute sa 
science ne peut pas créer un arbre ou faire un humain seulement à partir d’éléments.   
 
C’est regrettable que l’homme ait abusé de la nature en manipulant l’ADN, les hybrides et même le clonage.  L’homme 
ne comprend pas le grand tableau de l’équilibre de la nature et toutes vos plantes hybrides et animaux sont des tentatives pour 
améliorer ma perfection avec vos imperfections.  C’est pourquoi vos médicaments ont de mauvais effets, et il s’ensuivra avec 
vos hybrides et changements de l’ADN des inadaptés en nature.   
 
Les herbes naturelles et les plantes sont meilleures pour votre corps que tout ce que l’homme peut développer.  
Comprenez que mon plan pour l’homme c’est de me connaître, de m’aimer et me servir, et non pas de réinventer une création 
parfaite qui est déjà parfaite. »  

Les martyrs  
 
« Mon peuple, les martyrs qui sont canonisés par mon Église sont honorés pour m’avoir tellement aimé qu’ils étaient même 
prêts à mourir plutôt que d’abandonner leur foi.   
 
C’est la cruauté des hommes mauvais qui tue les gens à cause de leurs croyances religieuses.  La foi des gens d’aujourd’hui 
n’est pas éprouvée aussi durement dans la plupart des parties du monde.  Mais c’est encore une question juste que de 
demander à mes fidèles s’ils mourraient en martyr plutôt que de renoncer à leur croyance en moi?   
 
Ceci appelle à une solide conviction dans votre foi.  Même si vous n’êtes pas éprouvés par le martyre, vous pouvez toujours 
témoigner publiquement de votre croyance en moi en combattant contre l’avortement et les lois homosexuelles.   
 
Beaucoup de maux se succèdent dans votre société parce que mes fidèles ne se battent pas assez pour changer vos lois 
abominables et vos décisions juridiques.  Même si vous devez subir la persécution et que vous ne réussissez pas, vous devez 
continuer votre lutte pour défendre la vie et promouvoir l’obéissance à mes commandements.  Je récompenserai tous mes 
fidèles témoins, tout comme mes martyrs se sont vus décerner la sainteté au ciel. » 
 
Un froid rigoureux  

Mardi le 6 février 2007 (St-Paul Miki) 

Jésus dit : « Mon peuple, plusieurs de vos habitants dans le Nord sont éprouvés par un froid rigoureux que vous n’avez pas vu 
depuis plusieurs années.  On offre même des lieux chauds pour les pauvres et les sans-abris.  Toute cette température , c’est 
une parole d’avertissement pour ceux qui initient des refuges pour qu’ils soient préparés pour faire face au froid durant les 
changements de saison.   
 
Cette vision d’une maison souterraine pourrait offrir une certaine forme de cachette et de protection face à la mauvaise 
température, sauf qu’elle sera aussi humide et aura besoin d’une bonne ventilation pour respirer l’air.  Vivre enterré pourrait 
aussi être un symbole pour tous les refuges où mes fidèles chercheront protection contre les méchants qui essaient 
de vous tuer.   
 
Faites appel à mon aide et à celle de mes anges, et les méchants ne pourront même pas détecter votre présence.  Vous 
devriez vous sentir réconfortés dans le fait que les tribulations seront raccourcies pour le bien de mes élus.   
Ensuite je viendrai pour vaincre les bêtes de l’Apocalypse et renouveler la terre pour mon Ère de Paix.  Vous venez de lire sur 
ma création, et je devrai restaurer ma création de tous les abus de l’homme.  Vous vous réjouirez dans mon Ère de Paix en 
récompense pour m’avoir été fidèles à l’encontre de tous les démons. » 

« Mon peuple, les deux religions les plus importantes sont la religion chrétienne et la religion musulmane et elles sont 
destinées à s’opposer pour gagner des convertis.   
Vous avez vu plusieurs exemples de musulmans qui tuent des chrétiens.    
Il n’est question que de paix et d’amour pour ceux qui suivent mon chemin de vie.   
Les chrétiens peuvent combattre dans uniquement des guerres de défense, mais ne devraient pas tuer pour des 
différences religieuses.   
 
Plusieurs extrémistes musulmans tuent délibérément les chrétiens parce qu’ils pensent qu’ils ont le droit de tuer tous 
les infidèles.  Tuer pour son propre bien ce n’est pas de l’amour mais seulement de la haine.  C’est pourquoi c’est difficile pour 
les occidentaux de comprendre comment des gens peuvent tuer les autres dans une attaque suicide.   
 
Peu importe la religion qu’on suit, vous ne pouvez venir au ciel que par l’amour et non pas en tuant.  La colère et les désirs 
terrestres ne vous feront descendre que sur la route large de l’enfer.  Je vous ai donné mes commandements d’amour pour 
mener une vie de service envers moi, l’Unique Vrai Dieu.  Dans votre expérience de l’avertissement, chacun verra ce qu’ils 



possèdent pour être sauvés par moi.   
Celui qui ne se rassemble pas avec moi, se disperse vers sa propre mort.  Tendez à convertir les âmes à me suivre, tout 
comme j’ai demandé à mes apôtres de me suivre.  Ceux qui me suivent et obéissent à mes commandements, trouveront leur 
récompense au ciel. » 
 
Etre douées d’une manière différente  

Mercredi le 7 février 2007. 

Jésus dit :   

« Mon peuple, dans la Genèse vous avez lu comment j’ai créé l’homme à mon image comme un être, à la fois physique et 
spirituel, avec un corps et une âme.  J’ai aussi donné à chaque personne des talents uniques et une identité différente de celle 
des autres.   
Ne critiquez pas les personnes qui n’ont pas vos habiletés particulières, parce qu’elles peuvent être douées d’une 
manière différente que vous n’êtes pas.  Aussi, chaque personne devrait travailler à se servir de ses talents donnés 
par Dieu afin de ne pas les enfouir sans les utiliser.    
 
En utilisant les habiletés propres à  chacun, ainsi tous les besoins de votre société peuvent être fournis.  Ces habiletés sont 
mes dons pour vous et chacun de vous devrait me louer et me remercier pour ce qui vous a été donné.   
 
Aussi, ne vous vantez pas de vos habiletés et de vos accomplissements, mais rendez-moi gloire, car sans moi, vous 
n’auriez rien.   
Utilisez également vos dons pour aider les autres dans le besoin, même s’ils ne peuvent pas vous le rendre.  Je vous dis que 
ces actes de charité donnés aux nécessiteux accumulent des trésors pour vous au ciel qui sont beaucoup plus valables que 
votre richesse terrestre.  Continuez de tout faire pour moi et encouragez également les autres à tout me consacrer. » 

 

 

Lundi le 29 janvier 2007 
 
Ne soyez pas découragés ou désespérés 

Jésus dit : « Mon peuple, parfois vous êtes écrasés par les évènements dans votre vie, tout comme dans cette vision où vous 
devez déneiger vos fortes chutes de neige.   
Ne soyez pas découragés ou désespérés, parce que vous pouvez tout gérer en temps et lieux si vous avez confiance 
que je peux faire l’impossible.   
 
À chaque fois que vous entreprenez un nouveau projet ou une tâche difficile, faites appel à moi dans la prière et vous 
constaterez qu’avec mon aide,  les choses peuvent être de beaucoup facilitées qu’uniquement à partir de votre propre 
idée.   
Bon nombre de gens n’atteignent par leur plein potentiel en cette vie parce qu’ils ont moins confiance en moi et en 
eux-mêmes.  Plus vous tendez vers moi pour avoir de l’aide, plus vous serez capables d’accomplir de choses pour ma plus 
grande gloire.  
 
Rappelez-vous aussi de me donner tout le crédit de votre succès, sans vous enorgueillir de vos œuvres.  Vous êtes ici pour 
m’aimer et me servir en m’apportant votre âme ainsi que celle des autres âmes que vous pouvez encourager à se convertir 
avec ma grâce.   
 
Vivez chaque jour en croyant en ma puissance et rien ne vous submergera au-delà de la grâce que je vous donne pour 
endurer les évènements dans votre vie. » 
 
Il y a beaucoup de démons qui attaquent mon Eucharistie 

« Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui, vous avez vu comment j’ai chassé une légion de démons de l’homme qui 
vivait dans les tombeaux.   
Il y a beaucoup de démons qui attaquent mon Eucharistie dans mes tabernacles de toutes les manières qu’ils le peuvent, parce 
qu’ils savent qui je suis, même dans mes hosties consacrées.   
Déjà mes tabernacles ont été mis sur les autels latéraux, les pièces arrière, et même complètement en dehors de mes églises.   
J’ai mentionné dans un message précédent combien vous serez chanceux de me trouver encore dans mes tabernacles.   
Une église que vous avez visitée n’avait même pas de tabernacle.  Une autre attaque, c’est de fermer mes églises pour que les 
gens perdent les grâces de mes sacrements et à nouveau mes tabernacles auront disparus.   
 
Pour les démons, une attaque encore plus insidieuse contre mon Eucharistie, c’est d’emmener les pécheurs à ne pas 
venir se confesser afin que ces pécheurs commettent des sacrilèges en recevant la sainte communion.   
 
Mon peuple doit se rappeler que la sainte communion c’est vraiment mon Corps et mon Sang et que vous ne pouvez me 
recevoir qu’en état de grâce, sans péché mortel, ou bien vous commettez un autre péché de sacrilège contre moi.   
Tout comme les démons m’ont reconnu devant eux, mon peuple aussi devrait reconnaître ma réelle présence dans l’hostie 
consacrée et me montrer du respect en se courbant et en faisant la génuflexion.   



J’attends toujours pour vous réconforter quand vous visitez mon Saint Sacrement, donc venez à moi pour vos 
besoins et je vous donnerai mon amour et mon repos. » 
 
En capturant les poissons 

Mardi le 30 janvier 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, cette vision de la Mer de Galilée, c’est une scène de nombreux passages dans la Bible, tout comme 
le montre le début de l’Évangile d’aujourd’hui.  Mais l’image du poisson est devenue symbolique pour plusieurs chrétiens.   
J’ai réalisé plusieurs miracles pour mes apôtres en capturant les poissons :  lorsque j’ai appelé mes apôtres et même 
après ma résurrection.  Les poissons furent aussi multipliés quand j’ai nourri miraculeusement les cinq mille et les 
quatre mille.   
Ce fut même plus important et plus symbolique que de capturer du poisson, quand j’ai dit à mes apôtres qu’au lieu de capturer 
des poissons ils captureraient des hommes ou des âmes.  (Mt. 4 :18-19)  « « Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il 
vit deux frères, Simon appelé Pierre et André son frère, en train de jeter le filet dans la mer :  c’étaient des pêcheurs.  Il leur 
dit :  « Venez à ma suite et je vous ferai pêcheurs d’hommes. »  J’appelais mes disciples et je les ai formés à être des 
évangélisateurs pour enseigner ma Bonne Nouvelle que le Royaume de Dieu est proche.  Ils ont aussi prêché sur ma mort et 
ma résurrection qui sont le salut des péchés de toute l’humanité.   
 
Un des enseignements le plus difficile que mes apôtres ont dû accepter, c’est de leur avoir donné à tous mon vrai Corps et 
Sang dans la fraction du pain dans le pain et le vin à la messe.  Je suis mort et ressuscité vers ciel, mais je vous ai laissé ma 
réelle présence dans la sainte communion.  Dans les sacrements que j’ai institués, je vous ai donné toutes les grâces dont 
vous aurez besoin dans la vie.   
J’appelle toujours les prêtres et les religieux à me servir et à conduire mon peuple.   
J’appelle aussi chacun à venir à moi dans la foi et à croire en ma Bonne Nouvelle du salut.   
Je veux aussi que mes fidèles soient des évangélisateurs en répandant ma parole pour que beaucoup se 
convertissent, de la même manière que les pêcheurs ramassent le poisson. » 

(À la messe de funérailles de John Hogan) 

« Mon peuple, cette coupe dans la vision représente les souffrances qui, tout au long de la vie, sont ramassées dans 
cette coupe que vous m’offrez pour votre âme et celle des autres.   
J’ai aussi offert toutes mes souffrances à mon Père du ciel pour tout le genre humain.  Vous vous rappelez les paroles de mon 
anxiété à boire cette coupe de subir ma mort, mais j’ai dit que la volonté de mon Père doit être faite.   
 
Même mes disciples ont voulu boire cette coupe de souffrir pour moi et plusieurs sont morts en martyrs.   
Donc, c’est à présent avec John, alors qu’il a bu plus que son plein de souffrances pour moi dans toutes les étapes de sa vie 
entière.   
C’est pourquoi vous voyez la coupe se renverser parce qu’il a maintenant été appelé à la maison chez moi, et il ne souffre 
plus.  Je l’ai appelé à moi, là où il a trouvé repos et paix pour son âme.   
Tous les saints et les anges chantent ma gloire et chantent pour l’entrée d’une nouvelle âme qui arrive au ciel.  
Rendez-moi grâce d’avoir eu la chance de partager avec vous ce cadeau de la vie de John. » 
 
Seringue et pilules 

Mercredi le 31 janvier 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, cette vision d’une seringue et de pilules peuvent vous entraîner sur  deux sentiers.  Les drogues 
illégales vous conduisent aux dépendances et à un vaste marché souterrain bien financé, comme en Colombie et en 
Afghanistan.   
 
L’autre sentier mène aux drogues légales qui ont augmenté l’espérance de vie de l’homme, mais les compagnies 
pharmaceutiques ont abusé du coût de ces médicaments.  Certaines personnes ont dû utiliser des drogues légales à cause de 
leurs mauvaises habitudes alimentaires qui sont venues de vos industries aliments modifiés.   
 
Tous vos aliments traités et artificiels conduisent à plusieurs maladies comme le diabète et l’obésité.  Il vaut mieux 
utiliser des aliments naturels, des vitamines et des herbes pour votre diète, afin de pouvoir repousser le besoin de 
d’autres médicaments.   
 
C’est regrettable que vos industries alimentaires et que vos compagnies pharmaceutiques soient davantage menées 
par des incitatifs financiers que par la bonne santé des gens et leur bien-être financier.  Priez pour que les gens 
mangent santé et prennent soin de leurs corps pendant qu’ils sont encore vivants. » 
 
C’est le démon qui est derrière les gens du gouvernement mondial 

Jeudi le 1er février 2007.  

Jésus dit :« Mon peuple, avec la guerre, il ne s’agit que de tuer les gens et de détruire, et c’est l’outil favori du démon 
pour détruire l’homme qu’il déteste.  C’est le démon qui est derrière les gens du gouvernement mondial dans leur 
culture de mort et qui inspire de constantes guerres pour faire du profit.  C’est  l’argent du sang que ces gens 
recherchent et ils ne se soucient pas du nombre de gens qui sont tués.  S’il y a un message à propos de la guerre, 
c’en est un « d’amour » et de « paix ».   
 



Tout comme vous entendez beaucoup de fausses réclames dans la publicité à la télévision ou dans des documents imprimés 
pour vendre des produits, les gens du gouvernement mondial ont vendu des mensonges au peuple américain pour faire leurs 
guerres continuelles.   
 
Au nom d’un faux patriotisme et d’une présumé « guerre au terrorisme », les gens qui contrôlent votre gouvernement 
ont causé une guerre délibérée en Irak et complotent une autre guerre en Iran.  La seule défense contre ces 
instigateurs de guerres c’est que votre Congrès bloque les fonds de guerre et arrête la saignée de vos troupes et de 
votre trésorerie.   Prêcher l’amour et la paix c’est le message chrétien pour ce temps, peu importe la quantité de persécution 
dont vous pouvez écoper de ceux qui ne cherchent que la haine et la guerre. » 

Au groupe de prière 
 
Au nom du terrorisme et de la contrebande de drogues 

Jésus dit : « Mon peuple, votre Congrès ne s’est pas assez levé debout pour défendre votre peuple contre l’espionnage dans 
toutes vos communications.  Au nom du terrorisme et de la contrebande de drogues, votre gouvernement continue 
d’écouter les appels téléphoniques de tout le monde, les fax et les courriels, et pas seulement ceux qui sont fait vers 
l’extérieur du pays.  Cette intrusion dans votre vie privée et vos libertés, c’est un autre pas qui rapproche du contrôle total des 
gens du gouvernement mondial.  Toutes les micro-puces imposées sur vos permis de conduire et vos passeports concernent 
strictement le contrôle de l’endroit où vous vous trouvez et de vos achats et ventes.  Ce nouvel ordre mondial est tout autour 
de vous et ceux qui le défient, seront envoyés dans des camps de concentration.  Priez pour avoir ma protection 
contre ces méchants, car c’est l’une des raisons pour laquelle vous devrez vous rendre à mes refuges. » 

« Mon peuple, plusieurs de vos droits, dans votre Charte des Droits, sont usurpés par les Commandements Exécutifs et les 
nouveaux décrets militaires qui n’ont pas été arrêtés par votre Congrès.  Maintenant, tous vos citoyens sont passibles du 
traitement des prisonniers de Guantanamo Bay à Cuba.  Si vous êtes déclarés comme étant une menace à votre 
gouvernement ou au nouvel ordre mondial, vous pouvez être mis dans des camps de prisonniers sans avoir de procès avec 
jury.   Le temps des tribulations se rapproche et où mes fidèles ne seront protégés de ces méchants qu’à mes refuges. » 

« Mon peuple, vous n’avez pas vu beaucoup de vos troupes protéger vos emplacements civils, sauf là où il y a des défaillances 
de loi et d’ordre, comme dans le désastre de Katrina et d’autres, et où l’armée prend la relève.  Alors qu’un autre désastre 
planifié est sur le point de se réaliser, il y aura plus d’incitatifs à préparer les gens pour une autre guerre contre l’Iran.  Déjà vos 
militaires se positionnent pour une telle attaque sans avoir encore aucune autorisation de la part du Congrès.  Continuez de 
prier contre d’autres guerres, ou elles pourraient bien mettre fin pour votre pays au berceau de la liberté. »  

« Mon peuple, on vient juste de faire la lumière sur le fait que, depuis plusieurs années, vos présidents ont régné en toute 
liberté pour faire des accords de commerce sans qu’il soit nécessaire de les faire ratifier par le Sénat comme dans votre 
Constitution.  C’est le Traité GATT (Accord sur les tarifs douaniers et le commerce) et le Traité de l’ALENA (Accord de libre-
échange Nord Américain) qui mènent à la formation de l’Union Nord Américaine laquelle enlèverait votre souveraineté en tant 
que nation libre.  Tout cela, sans aucun vote par vos représentants, vous montre comment le pouvoir a été enlevé à votre 
population.  Priez pour que votre Congrès fasse valoir l’autorité voulue, ou vous allez devenir très bientôt les esclaves du 
nouvel ordre mondial. »  

« Mon peuple, quelques-uns des plans de votre Département de la Défense sont d’agrandir vos forces armées afin de n’être 
pas si faibles quand plus de troupes sont nécessaires ailleurs.  C’est très difficile pour vos troupes d’être disséminés dans 
plusieurs guerres à la fois, et d’être encore prêtes pour une autre importante guerre contre l’Iran.  Vos planificateurs 
de guerre sont occupés à travailler à la préparation du prochain gros conflit.  Vos gens doivent exercer le pouvoir chez 
ces gens à l’esprit guerrier avant qu’ils ne commencent une guerre mondiale qui ne pourra pas être arrêtée.  En plus 
de prier pour que cessent ces guerres, vos gens doivent s’exprimer contre toute autre guerre. » 

« Mon peuple, les gens du gouvernement mondial veulent installer l’Antéchrist comme le dirigeant du monde, mais la 
puissance militaire des États Unis se tient sur leur route.   
 
C’est pourquoi  le plan des gens du gouvernement mondial c’est de détruire votre armée en l’impliquant dans 
tellement de conflits qu’elle s’effondrera.   
De la même manière, ils devront détruire votre économie par des faillites d’endettement et en exportant vos emplois et 
votre technologie.   
Ces êtres mauvais sont les réels fabricants de trahison contre l’Amérique.   
Priez beaucoup, mes fidèles, car les jours de votre pays sont comptés avant la prise de pouvoir de l’Antéchrist. » 

« Mon peuple, plusieurs grandes civilisations avant vous se sont elles-mêmes détruites de l’intérieur à cause de leur manque 
de morale.  Ce n’est pas différent en Amérique où vos péchés contre mes commandements sont si flagrants que mes gens 
justes sont critiqués et même persécutés parce qu’ils s’expriment contre l’avortement ou les activités homosexuelles.   
Quand vos lois rendent ces péchés légaux, vous descendez sur la route de la destruction, tout comme l’Empire Romain est 
tombé de l’intérieur.  Priez pour que les pauvres âmes se convertissent, mais il restera peu de fidèles envers moi 
lorsque je reviendrai pour appeler chacun en jugement. »  

 

 
Messages donnés à John Leary du 24 au 28 janvier 2007 
 
Pétrole, gaz naturel et charbon aux USA 



Mercredi le 24 janvier 2007 (suite) 

Jésus dit :« Mon peuple, l’Amérique consomme environ 25% des approvisionnements d’énergie disponibles du monde, en 
pétrole, en gaz naturel et en charbon.  Bon nombre de vos centrales électriques et de vos véhicules consomment le plus de 
carburant.   
Chauffer vos demeures en hiver est un autre important besoin pour du carburant.  Une bonne partie de votre standard de vie 
vient de l’énergie que vous consommez.  Comme le prix du carburant augmente, vous cherchez maintenant à avoir des 
véhicules, des centrales électriques et des appareils de chauffage résidentiels plus économiques.    
Même vos produits de bi-énergie à l’huile sont en demande afin de réduire votre dépendance au pétrole avec les pays 
étrangers.   
Depuis plusieurs années vous avez développé plus de commodités pour alléger votre travail, mais ces nouveaux appareils 
nécessitent plus d’électricité.  Vous êtes aussi plus dépendants de l’électricité et plus vulnérables aux pannes de 
courant.   
 
Une revue constante de vos centrales d’énergie devrait être continue pour la conservation et pour avoir des produits de 
carburant plus efficaces.   
Ceci deviendra plus qu’un enjeu à mesure que vous essaierez de réduire les émissions de gaz à effet de serre.   
L’Amérique et d’autres pays devront concilier moins de pollution avec le moins possible de restrictions sur votre économie.   
Luttez pour qu’on empêche de tellement abuser de l’équilibre de la nature, ou bien votre qualité de vie sur terre continuera de 
se détériorer. » 

Jeudi le 25 janvier 2007 (Conversion de St-Paul) 

Jésus dit :  « Mon peuple, parfois vous devez nettoyer votre demeure des vieux papiers et des choses qui ne sont plus utiles et 
qui encombrent votre résidence.  Il y a aussi d’autres choses que vous devez faire pour nettoyer votre vie et qui implique des 
choses que vous devez placer devant moi.   
Désirer des choses ou passer plus de temps que celui d’être centré sur moi, peuvent devenir des idoles dans votre vie, et ces 
choses devraient être sorties de votre vie ou avoir un minimum de votre attention.   
 
Je devrais être le premier dans votre vie, comme les prières et le temps d’adoration, plutôt que vos choses terrestres.  
Votre plus grand plaisir devrait être de m’aimer ainsi que votre prochain, au lieu d’un constant désir pour du divertissement et 
des vacances.  Toutes les choses dans la vie sont bonnes en elles-mêmes, mais quand elles deviennent pour vous une 
obsession, alors vos désirs pour ces choses sont excessifs et ils doivent être freinés ou limités.  Continuez d’être centrés sur 
moi et ne laissez rien d’autre contrôler votre esprit comme quelque chose qui rend dépendant.  Quand vous gardez tout 
en équilibre et dans une perspective convenable, alors une vie d’amour pour moi et votre prochain sera une telle joie. » 
 
Divertissement acceptable 

Au groupe de prière 

Jésus dit : « Mon peuple, durant la saison d’été vous aimez vous divertir en faisant des promenades sur l’eau et en hiver vous 
aimez les promenades sur la neige ou patiner.  Passer du temps dans un divertissement acceptable peut vous donner 
une pause du stress quotidien à vos lieux de travail.   
Passer du temps avec moi en prière et devant mon Saint Sacrement peut aussi donner du repos à votre âme que vous 
ne pouvez pas trouver ailleurs.  Cherchez davantage votre joie dans les choses spirituelles que dans les choses 
terrestres. »  

« Mon peuple, parfois vous voyez des algues pousser sur la pierre et sur le côté nord des arbres et des racines où le soleil ne 
brille pas beaucoup.   
Avec suffisamment d’humidité, il y a beaucoup d’herbes vertes et d’algues vertes qui poussent.   
C’est également un autre signe de vieillissement quand vous voyez des toiles d’araignée dans des zones qui ne sont pas 
nettoyées.   
 
Vos âmes aussi peuvent accumuler plusieurs signes si vous ne les nettoyez pas par de fréquentes confessions.   
Ce désordre spirituel vient de la paresse spirituelle à aller se confesser.  Demeurez forts dans votre foi et observez 
mes commandements avec vigilance. » 
 
il y a en Californie des endroits dangereux pour y vivre 

« Mon peuple, une combinaison de broussailles sèches et de vents forts ont causé beaucoup de feux aux résidences 
en Californie.   
Entre les glissements de terrain, les feux et les tremblements de terre, il y a en Californie des endroits dangereux pour 
y vivre.  Parfois ces étoiles du cinéma sont impliquées dans la production de films « XXX » (pour adultes) et de films 
pornographiques.  C’est une petite punition que de perdre sa maison coûteuse, mais il y a un peu de justice dans ces 
désastres naturels. » 
 
Guerre en Irak 
Jeudi le 25 janvier 2007 (Conversion de St-Paul) 

« Mon peuple, certains de vos gens préconisent d’envoyer plus de troupes dans une mauvaise guerre en Irak.  Après avoir 
passé plusieurs années en guerre en Irak, il ne semble pas y avoir de solution prochaine à l’activité des insurgés.   
Ces guerres interminables ne font qu’alourdir votre fardeau fiscal et causer des pertes de vies sans beaucoup de 
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résultats pour toute cette peine.  Votre stratégie militaire devrait être mieux élaborée avant d’aller en guerre.  Priez 
pour la paix au Moyen Orient pour que cesse le carnage actuel. » 

« Mon peuple, vous avez vu des murs importants se construire dans l’histoire :  en Chine, à Berlin, en Israël et 
maintenant, même le long de la  frontière sud-américaine.   Certains murs n’ont pas duré longtemps, ni n’étaient efficaces pour 
empêcher les gens d’entrer.   
Il y a des raisons politiques à essayer de séparer divers pays.  Plutôt que d’essayer de faire des compromis, certains veulent 
imposer leur volonté aux autres.  C’est l’amour du prochain qui devrait être recherché entre nations voisines plutôt que des 
murs de division. » 

« Mon peuple, c’est difficile pour les soldats de se battre dans une guerre impopulaire.   
C’est aussi difficile de ne pas supporter vos troupes une fois qu’elles sont engagées dans une guerre.  C’est pourquoi les gens 
sont déchirés entre supporter la guerre en Irak et protéger les troupes qui se battent là-bas.  La guerre n’est pas facile à 
combattre nulle part, sauf que c’est plus difficile à délimiter sans lignes de bataille et sans savoir qui sont les combattants.  
Votre Congrès a finalement fait des mouvements pour sortir de cette guerre qui n’a vraiment pas beaucoup 
accompli. » 

« Mon peuple, il y a beaucoup de stress et de misère chez les gens de votre monde.  Bon nombre de pauvres et de 
nécessiteux ne trouvent pas suffisamment d’aide ou d’emplois pour améliorer leurs besoins de base.   
Au lieu de perdre autant d’argent en guerres et en richesses inutiles, on devrait davantage se centrer sur l’aide à 
apporter pour que les pauvres aient suffisamment de nourriture à manger.   
 
Les guerres créent plus de réfugiés, mais l’aide alimentaire peut aider les affamés à survivre.   
Oeuvrez de n’importe quelle manière afin de pouvoir fournir de la nourriture à ceux qui meurent de faim. » 
 
La pornographie est envahissante dans les films 

Vendredi le 26 janvier 2007 (St-Timothée et St-Tite)   

Jésus dit : « Mon peuple, je veux que mes fidèles se protègent les yeux et ceux de leurs enfants en ne regardant pas les films 
obscènes et violents au théâtre et à la télévision.   

La pornographie est envahissante dans les films et les magazines ainsi que sur internet.   Cela peut être très 
accrocheur une fois que vous commencez, même de regarder des films suggestifs qui peuvent mener à des films encore pires.   
 
Même certains canaux de télévision dévoilent beaucoup trop de péchés d’ordre sexuel, que les esprits faibles 
pourraient être influencés de suivre.  
Rappelez-vous que vous avez la faiblesse humaine, par conséquent, ne laissez pas le démon vous conduire dans des 
occasions de pécher qui pourraient vous conduire à des dépendances pires de pornographie.   
 
Gardez ces films de sexe, de violence et de sorcellerie hors de vos maisons, et protégez également vos enfants contre 
le fait de regarder cette saleté.  Centrez-vous sur mon amour et l’amour pour votre prochain, et ne soyez pas tentés ou 
intimidés par les saloperies d’Hollywood.   Ces producteurs et acteurs de films feront face à mon châtiment pour leurs 
crimes envers les autres. » 
 
 
Grand Avertissement 
 
Vendredi le 26 janvier 2007 (St-Timothée et St-Tite)   

« Mon peuple, cette vue d’une comète qui vient aussi proche de la terre est un signe du jour de l’Avertissement.   
 

La comète sera si grosse et si proche que des débris tomberont du ciel, et la pointe de la comète sera aussi brillante 
qu’un autre soleil.    
 
Beaucoup de gens auront peur de mourir en rapport avec ce même événement.  Puisque cette comète viendra aussi 
proche de la terre, sa trajectoire sera légèrement changée, et cette comète reviendra comme étant ma comète du 
châtiment qui détruira les méchants.   
 
Mon avertissement sera ma miséricorde sur chaque âme et où les gens, soit m’accepteront ou me rejetteront.   
Ceux qui verront leur jugement au purgatoire ou en enfer, verront où ils iront s’ils ne changent pas leurs vies.   
 
Beaucoup changeront et seront sauvés tandis que d’autres continueront de désirer les choses de ce monde.    
Seuls ceux qui m’accepteront, se joindront à moi dans mon Ère de Paix et par la suite au ciel.   
À cause de la destruction de la nature faite par l’homme, je devrai renouveler la terre à sa beauté première, et puis 
j’amènerai mon Ère de Paix.  Vous verrez alors de Nouveaux Cieux et une Nouvelle Terre. » 
 
Les principes du Nouvel Âge  

Samedi le 27 janvier 2007 (Ste-Angèle Merici) 

Jésus dit : « Mon peuple, cette vision commence de façon toute innocente par les deux portes d’une église.   
Mais à mesure que la scène défile vers un portrait plus grand, cette église semble être à l’entrée d’une grotte au pied d’une 
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montagne.   
Cette vision est une représentation de l’église souterraine où il sera nécessaire de se cacher durant la persécution des 
tribulations à venir.  Mon fidèle reste deviendra cette église souterraine très semblable à celle des Premiers Chrétiens qui se 
cachaient dans les catacombes de leurs persécuteurs Romains.  C’est aussi un autre signe d’une scission dans mon Église 
d’avec l’église schismatique.   
Cette église schismatique enseignera les principes du Nouvel Âge ce qui sera le signal de quitter ces églises, 
car elles ne m’obéissent plus mais obéissent à leurs propres dieux terrestres.   
 
Les gens du gouvernement mondial dans la franc-maçonnerie contrôleront cette fausse église et ils accepteront 
éventuellement l’Antéchrist et l’adoreront.   
Mes fidèles devront aller dans la clandestinité afin d’éviter d’être tués ou martyrisés en raison de leur foi en moi.  Le fidèle reste 
sera ma vraie Église qui ne laissera pas les portes de l’enfer prévaloir contre elle.   
Je vous ai dit que, durant les tribulations, vous verriez un mal que vous n’avez encore jamais vu.  Mais n’ayez pas peur, car 
mes anges de protection protègeront vos âmes des méchants et les anges vous conduiront éventuellement à mes refuges.   
Certains seront martyrisés, on s’occupera du « reste » à mes refuges.  Ayez de la foi et de la patience pour une courte période 
de temps, avant que je ne vienne et que ne vainques tous ces méchants et les adorateurs de Satan.  Je jetterai les méchants et 
les démons en enfer et je renouvellerai la terre pour ma nouvelle Ère de Paix.  Réjouissez-vous que mes fidèles seront tous 
récompensés à ce moment de ma victoire. » 
 
Vous les faites aussi par amour pour moi 

Dimanche le 28 janvier 2007 (1 Co 13 :1-13) 

Jésus dit : « Mon peuple, vous connaissez les vertus de foi, d’espérance et de charité, mais la plus grande c’est la charité.  
Beaucoup de gens alternent les mots charité et amour, sauf que votre société d’aujourd’hui a faussé la vraie signification de 
« amour » pour votre propre application.   
 
La véritable charité est un amour désintéressé et pas seulement des pensées de plaisirs égoïstes.   
Même dans un mariage, les époux doivent accepter de faire des choses l’un pour l’autre par amour et pas uniquement 
pour ce qu’ils pourraient obtenir en retour.   
Quand quelqu’un désire donner de l’argent ou du temps à un autre, il devrait aussi être donné volontairement sans penser à 
être remboursé ou pour avoir une somme déductible des revenus.    
 
Même quand vous faites des choses par amour pour les gens, vous les faites aussi par amour pour moi.   
Parfois vous devez penser un peu aux raisons pour lesquelles vous faites des choses.  Plus vous faites de choses pour les 
autres sans que vous en profitiez vous-même, plus vrai cet amour ou charité l’est en réalité.   
De la même manière dans votre vie spirituelle avec moi, plus vous observez mes commandements par amour pour moi 
plutôt que par peur de la punition, plus vrai votre amour l’est pour moi.  C’est pourquoi, votre désir de venir à moi au 
ciel par amour est beaucoup plus important pour moi que de simplement essayer d’éviter l’enfer.   
 
Lorsque vous aimez vraiment quelqu’un, vous l’aimez pour ce qu’il est avec toutes ses imperfections.  Mais m’aimer, moi qui 
suis parfait et tout aimant, veut dire de laisser votre âme aller librement pour être éternellement avec son Maître. » 

« Mon peuple, vous continuez d’avoir des tempêtes de verglas et des pannes de courant étant donné que vos températures 
montent et descendent.   
Dans la vision, la quantité considérable de glace sur ce chariot est aussi un signe de la gravité des niveaux de glace dans 
diverses parties de votre pays.  Par les années passées, il était rare d’avoir une panne de courant à cause du verglas, mais à 
présent vous rencontrez plusieurs pannes à chaque année.   
 
À nouveau, cela signifie que vous devriez avoir assez de réserves de nourriture et de carburant pour pouvoir tenir 
quelques semaines sans électricité.  Vous avez plusieurs désastres naturels qui affectent beaucoup de gens, et ils 
continueront d’éprouver votre patience et votre économie.   
Priez pour que toutes les victimes de vos tempêtes trouvent de l’aide pour retomber financièrement sur leurs pieds.   
Priez aussi pour leurs âmes afin qu’elles voient que le seul vrai repos ne se trouve qu’en Moi. » 

 

Pendant que vous êtes en état de péché grave 
 
Vendredi le 19 janvier 2007  

Jésus dit :« Mon peuple, cette vision d’un courant d’eau continu représente le flot constant de mes grâces que j’envoie sur ceux 
qui les demandent.   
Les rivières et les ruisseaux semblent couler sans fin quand ils sont nourris par de fréquentes précipitations.   
 
Quand vous recevez mes sacrements, comme celui de la réconciliation et de la Sainte Communion, vous recevez des grâces 
qui guérissent vos péchés et vous renforcissent contre toutes tentations du démon.   
Quand vous commettez des péchés mortels, vous arrêtez ce flot de grâces comme si vous faisiez un barrage dans la rivière.  
Avec la confession, ce barrage peut être enlevé et mes grâces spirituelles de don de vie peuvent être rétablies.   
 
Pendant que vous êtes en état de péché grave, vous êtes plus vulnérables à d’autres péchés et c’est ainsi que les habitudes de 
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péchés peuvent être renforcées.  Mes grâces de la confession peuvent vous aider à briser les habitudes de péchés si vous 
avec le ferme propos de ne pas commettre à nouveau les mêmes péchés.   
Soyez reconnaissants de pouvoir drainer mon flot de grâces constant, et garder votre âme pure et ouverte pour les recevoir.  Si 
vous vous rendez quotidiennement à la messe et à la communion, vous pouvez même augmenter ce flot de grâces.  Continuez 
d’utiliser mes opportunités de grâces pour nourrir votre âme, parce que la grâce est pour l’âme comme l’est le sang 
fraîchement  oxygéné pour le corps. » 
 
Une autre ère de persécution chrétienne est sur le point de recommencer. 

« Mon peuple, beaucoup d’archéologues aiment chercher des objets fabriqués par les anciennes civilisations.   
Plusieurs églises chrétiennes furent construites sur des terres sacrées d’il y a plusieurs années.  Plusieurs saints même furent 
trouvés enterrés en profondeur sous ces églises, comme sous le Vatican.   
 
Cette vision conduit aussi dans une grotte où les premiers chrétiens se sont cachés de leurs persécuteurs Romains.   
Ce retour en arrière des persécutions d’autrefois est un signe qu’une autre ère de persécution chrétienne est sur le point de 
recommencer.   
Je vous ai dit que mes refuges se situeraient dans les lieux des sites d’apparitions de ma Sainte Mère, les endroits de 
terre sainte comme les monastères, et aussi dans les grottes tel que vu dans cette vision.   
 
Mes anges vous protègeront et vous fourniront nourriture et eau pour votre survie.  Croyez en mon aide et en ma protection 
pour vos âmes et vos corps.  Même si vous mourez comme martyr à cause de votre foi en moi, comme récompense, je vous 
emmènerai au ciel.  Le temps des tribulations sera bref pour le bien de mes élus. » 

Comment je déverse mes grâces d’amour sur tous ceux qui utilisent  
ce temps supplémentaire pour me visiter.   

Samedi le 20 janvier 2007 (St-Sébastien) 

Jésus dit;« Mon peuple, Je suis votre Dieu et Maître, présent dans chaque hostie consacrée de mon Saint Sacrement.  Lorsque 
vous venez m’adorer ou me recevoir dans la Sainte Communion, je suis toujours près de vous dans ma réelle présence.   
 
Cette vision, lors d’une adoration de mon Hostie consacrée, vous montre comment je déverse mes grâces d’amour sur 
tous ceux qui utilisent ce temps supplémentaire pour me visiter.  Quand vous êtes devant moi, vous recevez mon 
amour, ma paix et mon repos qui calme votre âme.  Parfois, je vous ai même demandé d’enlever vos chaussures parce 
que vous êtes sur une terre sainte.   
 
Donnez-moi honneur et respect  
à chaque fois que vous êtes devant mon tabernacle en faisant la génuflexion à ma gloire.   
 
Tout ce que vous faites pour moi, c’est pour ma plus grande gloire.  Quand vous avez ce grand amour pour moi, rien de ce 
monde ne peut venir entre nous.  Même si vous êtes persécutés pour votre foi, la mort même ne peut pas contrecarrer votre 
croyance en moi.   
 
Les gens mondains ne peuvent pas comprendre que votre foi soit si forte que même les menaces de mort ne vous 
empêcheront pas de me louanger.   
La croyance en moi peut être folie pour le monde, mais ne pas croire en moi est la plus grande folie pour ceux qui ne se 
soucient pas de leur âme éternelle. » 

A quoi ressemblera le jour de l’Avertissement 

« Mon peuple, il s’agit, dans cette vision, de ce à quoi ressemblera le jour de l’Avertissement.   
Je vous ai montré une grande maison, au milieu de la journée, pourtant il y avait de la noirceur tout autour de la 
maison à cause d’une éclipse du soleil.  La lumière que vous voyez dans la vision, c’est votre vision de moi lorsque 
j’appelle chaque âme à moi à travers un tunnel dans une expérience d’entrée et de sortie du corps.    
 
C’est à ce moment que je montrerai à tout le monde en même temps, la revue de leur propre vie individuelle.   
Vous verrez vos actions et comment elles ont affecté les autres en bien et en mal.  Vous verrez aussi vos péchés 
d’omission dans la façon dont vous auriez pu mieux passer votre temps en aidant les gens dans le besoin.   
 
Dans ta (à John) propre expérience, tu as vu comment tu as perdu tellement de temps à l’ordinateur à la recherche de 
ta propre satisfaction, sans te préoccuper d’être avec ta famille.   
Tout le monde sera témoin de ses propres hésitations et mauvaises actions en violant mes lois.   
C’est pourquoi beaucoup pleureront de remords sur leurs péchés, et ils seront impatients de confesser leurs péchés 
au confessionnal ainsi que de me demander pardon et aux personnes que vous avez offensés.   
Cette expérience sera une grande miséricorde pour toutes les âmes, spécialement celles qui sont profondément dans 
le péché et qui verront tout sur l’enfer et le purgatoire.   
 
L’expérience de la sévérité de ces punitions réveillera beaucoup d’âmes au désir de changer leurs vies une fois retournées 
dans leurs corps.   
Si vous n’êtes pas effrayés d’une éclipse du soleil et d’une comète, vous pourrez être effrayés de voir vos péchés ou votre 
jugement prochain en cours si vous ne changez pas vos façons de faire.   
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Préparez-vous pour le jour de l’Avertissement en purifiant votre âme par de fréquentes confessions et la prière 
quotidienne.  Soyez prêts à aider à évangéliser les âmes pendant qu’elles chercheront à enlever la culpabilité de leurs 
péchés. » 
 
 
Les gens ont du mal à croire à un prophète de leur propre ville 

Dimanche le 21 janvier 2007. 

Jésus dit :  (Lc 4 : 14-21)  « Mon fils, quand tu entends ce passage au sujet de ma mission qui s’accomplit devant les 
gens de ma ville natale, tu partages la même expérience dans le fait que les gens ont du mal à croire à un prophète de 
leur propre ville.   
 
Ma mission était particulièrement difficile parce qu’il était demandé  aux gens de croire que j’étais le Messie envoyé de Dieu.   
Ta mission est également difficile parce qu’il t’est demandé de préparer les gens pour la fin des jours lorsque je reviendrai.   
J’ai montré plus tard aux gens la sagesse de mes paroles et de nombreuses guérisons qui ont confirmé que j’étais un 
prophète.   
Mais, être le Messie et le Fils de Dieu, c’était beaucoup trop à accepter pour les gens et c’est pourquoi ils essayèrent 
de me tuer.   
Ce n’était pas mon heure, donc j’ai passé au beau milieu d’eux.   
 
Tu as vu la prophétie de mes paroles se concrétiser dans tes messages et tu as assisté à des guérisons par mon Nom.   
Tu as été appelé pour avertir les gens de leur expérience d’Avertissement à venir, des désastres naturels et des famines.   
Même la division à venir dans mon Église a été difficile à accepter par mon clergé.   
 
Les messages d’avertissement de la venue de l’Antéchrist et d’éviter de prendre les micro-puces dans le corps furent 
raillés au début, mais actuellement les gens voient la réalité de ces messages qui se réalisent.   
 
Les Écritures furent accomplies dans l’auditoire de mon peuple quand j’ai débuté ma mission.  À présent, les messages que je 
t’ai donnés se réalisent également.  Même les Écritures de l’Apocalypse se réalisent dans les signes qui sont tout autour de 
vous, puisque vous entrez dans la fin des temps.  Va donc, et prêche ma Bonne Nouvelle pour que les âmes soient sauvées 
par tes bonnes œuvres. » 

Lundi le 22 janvier 2007. 

Jésus :« Mon peuple, l’homme est l’entrepreneur de beaucoup de choses sur cette terre.    
Votre intérêt le plus important c’est de construire des maisons ou des appartements pour y vivre.   
Vous construisez beaucoup de gratte-ciel pour des bureaux, des bâtiments de produits chimiques et d’autres structures comme 
lieux de travail, ainsi que des routes et des ponts pour vous rendre à vos lieux de travail.  Une autre industrie importante c’est la 
fabrication d’automobiles, de camions, d’autobus et d’avions.   
En même temps que vous travaillez de vos mains, vous devriez aussi penser à bâtir des relations d’amour avec moi et 
votre prochain.   
Les gens font des choses pour diverses raisons.  Certains ne les font que pour eux-mêmes, pour les gains financiers ou pour 
me servir par amour.   
Quand vous faites des choses par amour pour aider les gens, vous édifier un trésor au ciel, ou vous forgez les fidèles par 
l’évangélisation.   
 
Quand vous travaillez pour sauver des âmes, c’est le travail le plus enrichissant que vous puissiez faire parce que 
vous aidez votre propre âme et celle de ceux que vous pouvez sauver de l’enfer.   
Même vos prières quotidiennes sont utiles pour ceux pour qui vous priez, soit sur terre ou au purgatoire.  Donc, il y a beaucoup 
de choses pour vous tenir occupés, mais les choses basées sur l’esprit feront davantage pour votre vie spirituelle. » 

Les pratiques de contrôle des naissances 

« Mon peuple, à cause de vos avortements et les pratiques de contrôle des naissances, votre population ne bouge pas 
et vous êtes peuplés de l’extérieur par les immigrants.   
C’est aussi à cause de vos avortements que vous appelez mon châtiment sur vous.  C’est l’utilisation de vos appareils 
artificiels de contrôle des naissance, des pilules, des stérilisations et des inséminations artificielles qui ont 
occasionné vos avortements.  Votre société est très orientée vers le plaisir et elle ne veut pas observer mes lois quand elles 
interfèrent avec vos plaisirs.   
 
Mon Église accepte les méthodes  naturelles de planification familiale, mais tout ce qui empêche la possibilité de 
conception est considéré comme un péché mortel contre l’usage de vos dons pour la procréation des enfants.   
 
Ce péché ne doit pas être ignoré en raison de la commodité, mais vous devez le confesser afin de pouvoir recevoir la sainte 
communion sans commettre un sacrilège.   
Ce désir naturel d’avoir des relations est bien en lui-même pour avoir des enfants, mais on ne doit pas en abuser 
simplement pour le plaisir ou la convenance.   
 
En rabaissant la vie dans le sein, certains ont justifié les avortements comme la suppression des grossesses accidentelles.  La 
vie est précieuse à toutes ses étapes et l’avortement et l’euthanasie sont des abominations à ma vue.   
 



Vous n’avez pas le droit de prendre ces vies et une telle vie sans défense doit être protégée par vos lois.  Quand votre système 
légal autorise une telle tuerie, alors votre pays demande sa propre destruction.   
Travaillez pour encourager les mères à avoir leurs bébés, et votez pour abroger les lois ou décisions contre la vie. » 

Cela fait monter sa colère en faveur de la justice 

Mardi le 23 janvier 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, je vous ai dit dans des messages antérieurs que le ciel entier regarde toutes vos actions.   
Cette vision de Dieu le Père qui baissent les yeux sur vos péchés en Amérique est un peu plus sinistre.  N’importe qui peut voir 
toutes les tueries qui se continuent dans vos guerres, vos avortements, l’euthanasie et les morts violentes en relation avec vos 
drogues.   
 
Il y a beaucoup de péchés d’ordre sexuel et de production de films pornographiques qui sont pour certains des 
occasions de péché.   
Il y a beaucoup de péchés en rapport avec la boisson, les drogues, les paris excessifs et d’autres dépendances.   
 
Quand Dieu le Père est ainsi offensé par vos péchés, cela fait monter sa colère en faveur de la justice.  Ce n’est que par 
miséricorde que les pires choses ne vous soient pas arrivées.  Je déclare à l’Amérique que votre coupe de péché déborde 
et qu’un châtiment viendra en raison des péchés flagrants de votre pays.  Priez beaucoup pour avoir la miséricorde de 
Dieu et changez vos styles de vie pécheurs.   
Vous nous avez offensés surtout par vos avortements et vos guerres constantes simplement pour que les riches fassent de 
l’argent.  Les tribulations à venir seront un châtiment, alors que vos biens et vos libertés vous seront bientôt enlevés.   
Vous serez dominés par les moyens sans pitié de l’Antéchrist et les gens du gouvernement mondial.  Priez beaucoup 
pour que vous âmes soient protégées parce que vous êtes sur le point d’assister à un mal qu’il vous reste encore à 
voir. » 

Le bois de ma croix  

« Mon peuple, à partir des arbres vous avez fourni beaucoup de produits du papier dont vous vous servez dans votre vie de 
tous les jours.  Vous voyez les journaux et les magazines qui sont faits de pulpe de bois.   
 
Vous utilisez même du papier pour écrire ces messages.  Vous utilisez du papier dans la salle de bain et la cuisine pour divers 
usages.  Les sacs en papier sont utilisés dans vos poubelles.  Ce n’est qu’une utilisation générale du bois venant des arbres.   
 
Le bois de ma croix est une autre application qui conduit à une expression me concernant, comme étant « l’Arbre de 
Vie ».  Ce fut ma mort sur la croix qui a donné à chacun la vie éternelle pour son âme.  Dans le Jardin d’Éden, j’ai 
donné « l’Arbre de Vie » comme un fruit pour Adam et Ève pour vivre éternellement dans la chair.   
 
Mais à cause de leur péché, ils furent chassés du jardin et leurs corps devinrent astreints au vieillissement et à la mort.  J’ai 
rétabli la vie éternelle pour toute l’humanité en offrant ma vie en  sacrifice divin pour les péchés de tout le monde.  Vos âmes 
sont à présent ouvertes à la vie dans ma grâce et à la vie éternelle dans mon Eucharistie.  À moins que vous ne mangiez mon 
Corps et que vous ne buviez mon Sang, vous ne pouvez pas avoir la vie éternelle en vous.  Je vous offre la vie au ciel ou la 
malédiction de la mort dans l’âme en enfer.  Choisissez donc la vie que je vous offre de prendre gratuitement pour vous-
même. » 
 
Lorsque vous comprenez que la semence représente ma parole  

Mercredi le 24 janvier 2007 (St-François de Sales) 

Jésus dit :« Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui du semeur et de la semence est un contrôle de réalité pour chaque âme.   
Lorsque vous comprenez que la semence représente ma parole, alors vous pouvez vous comparer vous-même à un 
des endroits mentionnés là où la semence est tombée.   
 
Êtes-vous celui qui entend ma parole sur un sol rocailleux et qui par la suite déserte?  Êtes-vous celui qui entend ma parole et 
qui est étouffé, comme avec les ronces, par les préoccupations de ce monde?   
Ou bien, si dans le bon sol vous répondez à ma parole, votre réponse est-elle tiède comme du trente pour un ou est-elle forte 
comme du cent pour un?   
Regardez où vous en êtes dans votre vie et choisissez d’améliorer votre réponse pour du cent pour un.   
 
Mes apôtres et mes fidèles d’aujourd’hui ont eu la grâce de lire et de comprendre la signification de mes paraboles.   
Si en fait vous avez eu cette compréhension, c’est une raison de plus pour que vous tendiez à aider les gens dans leurs 
besoins physiques et à évangéliser ceux qui sont en besoin d’ordre spirituel.   
 
Il est même donné des dons à mes prophètes et mes messagers d’aujourd’hui pour comprendre les visions et les 
avertissements, afin d’aider mon peuple dans leurs luttes quotidiennes, ainsi que pour les préparer aux tribulations à 
venir.   
 
Prenez le temps de lire ma parole dans les Écritures, et avec la prière et le discernement, choisissez d’être à mon service pour 
aider ces âmes qui sont autour de vous sur leur chemin vers le ciel. » 

 
 



Tempêtes et verglas au USA 
 
Lundi le 15 janvier 2007  

Jésus dit :« Mon peuple, je vous ai dit auparavant que vous verriez des tempêtes de verglas à cause l’hiver chaud inhabituel 
qui met ensemble les pluie froides et chaudes.   
Les formations de tempêtes continuent de descendre du Nord vers vos États de l’Ouest les rendant plus froids que les 
températures habituelles.   
Ensuite elles changent de direction vers le Nord-Est, et elles ont causé un nombre considérable de morts et de dommages.   
Je vous ai aussi dit récemment que chacun de ces désastres naturels va gruger votre économie, entraînant avec chaque 
tempête des pertes additionnelles.  Le froid, la glace et les feux continuent d’affliger l’Amérique, au moment même où vous 
aurez l’anniversaire de l’homologation de l’avortement dans votre pays par votre Cour Suprême, le 22 janvier 
prochain.    
 
Quelques-unes de ces tempêtes ont un élément de punition parce que vous tuez mes bébés.  Luttez pour mettre fin 
aux avortements dans votre pays et vos bénédictions pourraient revenir en obéissant à mes lois. »  

Mardi le 16 janvier 2007. 

Jésus dit : « Mon peuple, après votre tempête de verglas, le froid et la neige à présent, s’installeront au Nord, comme vous 
vous y attendez en hiver.  Certains habitants ont subi des pannes de courant et qui sont une raison du pourquoi je vous ai dit 
d’avoir de la nourriture en surplus et du carburant alternatif disponible.   
Il peut y avoir des gens autour de vous qui ont besoin d’aide, soit pour enlever la glace ou la neige.  Vous pouvez même devoir 
les aider en partageant la chaleur de votre foyer et la nourriture supplémentaire.   
Quand des désastres naturels arrivent, c’est une période pour les actes de charité et pour aider ceux qui sont dans le besoin.  
Davantage d’aide viendra de vos voisins et de votre parenté que des autres sources.  Plus vous aidez les autres, plus 
vous amasserez de trésors au ciel. » 

« Mon peuple, pendant que vous constatez les effets de cette récente tempête de l’hiver, pensez comment vous pourriez aussi 
être affectés par l’hiver à votre refuge.  Les refuges dans les régions plus froides devront avoir de la nourriture de réserve et 
suffisamment de combustible pour garder au chaud durant l’hiver.  Étant donné que vous voyez des gens ayant des pannes de 
courant, il serait sage aussi d’avoir du carburant alternatif et de la nourriture disponible.  De l’huile pour vos lampes aiderait 
pour avoir de la lumière et un peu de chaleur.   
 
Les batteries pour vos lumières dureraient pour peu de temps.  Les génératrices nécessitent un certain type de gaz ou 
d’essence liquide et un accès pour en avoir d’autre.  Quand il sera nécessaire d’avoir d’autre combustible ou de la nourriture à 
mes refuges, je multiplierai ce que vous avez pour manger et votre carburant pour vous garder au chaud.  Croyez en moi pour 
vous protéger et subvenir à vos besoins. » 

Mercredi le 17 janvier 2007. 

Jésus dit :« Mon peuple, dans cette vision de tomber dans un égout il ne s’agit pas seulement de la saleté physique, mais est 
reliée à la manière dont les âmes tombent dans de graves péchés.  Plusieurs d’entre vous essaieraient fort de ne pas tomber 
dans un égout puant, et l’éviterait à cause de la mauvaise odeur.  Même si vous tombiez dans un égout, vous laveriez 
rapidement vos vêtements et vous prendriez une douche. 
   
Les péchés de la chair et les conforts abusifs devraient aussi être vus comme sentant la saleté du péché et devraient être tout 
aussi repoussants pour vos âmes.  Le corps a le désir du plaisir et du confort, et vous êtes en bataille constante entre ce qui est 
désiré par l’âme et par le corps.  Les désirs charnels ne semblent pas aussi repoussant que d’éviter un égout puant.   
 
Mais pour l’âme, guidée par une conscience adéquate, les péchés de la chair sont tout aussi sales et doivent être 
évités.  Restreindre le corps nécessite la foi et la grâce pour garder l’âme pure.   
 
Quand vous tombez dans le péché, cela fait partie de votre faiblesse humaine, mais je vous ai donné mon sacrement 
de réconciliation pour que vos péchés soient pardonnés et que ma grâce soit rétablie.   
 
C’est de travailler, avec mon aide, à votre perfectionnement spirituel qui est votre lutte de toute une vie et qui peut vous obtenir 
la sainteté.   
Cela veut dire que vous devrez abandonner toute mauvaise habitude et tous vos désirs terrestres afin d’entrer au ciel.  
 
Moins vous luttez ici, plus vous devrez passer du temps au purgatoire pour purifier ces fautes.   
Votre but devrait être de m’aimer et de me plaire sans pécher pour que vous puissiez avoir la vie éternelle avec moi au 
ciel.   
Plus vous pouvez renoncer à vous-même et vous détacher des choses du monde, plus vous vous rapprocherez de 
votre perfection souhaitée.  Efforcez-vous d’entrer au ciel par la porte étroite et vous trouverez pour votre âme l’amour 
éternel avec moi. »  

« Mon peuple, le nombre de morts suite à cette récente tempête continue de monter puisque la glace sur les arbres est lente à 
fondre.  Plusieurs accidents sur les routes ont tué des gens ainsi que le froid, là où des pannes de courant ont eu lieu.   
Ces tempêtes de verglas deviennent plus fréquentes et considérables qu’au cours des années antérieures.   
Ce n’est pas facile d’effectuer des réparations sur les lignes électriques pendant que la glace reste sur les lignes et sur les 
arbres.   
Plusieurs régions furent chanceuses que le dommage aux arbres ne fut pas aussi grave.   



Les tempêtes de verglas sont généralement rares, mais les tempêtes qui demeurent stationnaires plus longtemps que la 
normale en sont la cause.   Plusieurs de ces conditions de tempêtes de longue durée pourraient être manipulées par les 
machines climatiques de l’homme.   
Priez pour un changement dans les conditions climatiques afin qu’il y ait moins de tempêtes dommageables et sans autant de 
verglas. » 

Jeudi le 18 janvier 2007 

Jésus dit :  « Mon peuple, votre vie spirituelle est très importante pour rester au point durant la vie, parce que votre vie physique 
sur terre est très courte jusqu’à ce que vous me fassiez face lors de votre jugement.   
Vous passez quelques années à l’école, plus d’années durant vos années de travail, quelques années à la retraite, et puis des 
problèmes de santé jusqu’à votre mort.   
Certaines personnes n’ont même pas le temps de se préparer à mourir quand elles meurent plus jeunes dans des accidents ou 
de crises cardiaques.   
 
Au lieu de reporter la préparation de votre âme pour le jugement, vous ne devriez même pas compter sur un lendemain, mais 
être prêts à mourir aujourd’hui.  Cela veut dire d’aller fréquemment à la confesse, au moins à chaque mois, et d’avoir une vie de 
prière quotidienne.   
Vous ne voulez pas être un étranger pour moi lorsque vous viendrez à moi pour votre jugement, parce qu’alors je ne vous 
reconnaîtrez pas et vous pourriez être jetés aux enfers.   
Il vaut mieux me manifester votre amour ainsi qu’à votre prochain si vous voulez avoir une relation d’amour avec moi sur votre 
chemin vers le ciel.  Si vous voulez venir au ciel, vous devez me servir par amour et observer mes commandements.   
Vous êtes ici en mission pour moi et pas seulement pour faire ce que vous voulez.   
Restez fixés sur moi dans toutes vos actions et on ne vous trouvera pas manquant lorsque je vous appellerai vers moi à la 
maison. » 
 
 
Une nouvelle monnaie, l'Amero 

Au groupe de prière 

Jésus dit :« Mon peuple, les gens du gouvernement mondial planifie secrètement une nouvelle union Nord-Américaine 
qui est structurée autour de l’Accord de libre-échange nord-américain (NAFTA OU ALENA), de la nouvelle devise 
(monnaie) Amero, des autoroutes inter-pays et éventuellement d’une nouvelle constitution impliquant le Mexique, les 
États-Unis et le Canada, selon le modèle de l’Union Européenne, sans aucune mention de Dieu.   
Quiconque cherche à se renseigner sur les détails de cette union est gardé dans le noir.   
 
La souveraineté de l’Amérique est en jeu étant donné que ces gens vont de l’avant sans le consentement de votre population.   
Voilà comment les gens du gouvernement mondial sont confiants de pouvoir avancer dans leurs plans de globalisation, malgré 
les inquiétudes des gens.  Priez pour avoir ma protection contre ces mondialistes qui veulent confisquer tout votre argent et 
toutes vos libertés. » 

« Mon peuple, il y a plusieurs scientifiques et activistes qui essaient d’emmener les pays industrialisés à réduire les énergies 
fossiles qui augmentent les gaz à effet de serre.  Je vous ai dit auparavant que, par sa pollution l’homme dérange l’équilibre de 
la nature, tel que constaté dans la fonte de la calotte polaire et la montée du niveau des mers.    
Déjà votre climat change et davantage de sécheresses apparaissent partout dans le monde.  Priez pour que vos pays 
entreprennent les démarches responsables pour aider à contrôler votre énergie combustible polluante. » 
 
De nouvelles armes plus mortelles 

« Mon peuple, plusieurs de vos entrepreneurs d’armes pour le gouvernement développent continuellement de nouvelles armes 
plus mortelles, à gros prix.  Ils font l’essai de leurs nouvelles armes dans les récentes guerres pour en vérifier l’efficacité.   
Ils vendent même leurs armes à d’autres pays pour faire plus d’argent.  Comprenez que votre complexe industriel de défense 
se tient prêt pour prendre avantage de plus de guerres et de plus de ventes d’armes.  C’est une partie de la raison pourquoi les 
gens du gouvernement mondial encouragent d’interminables guerres pour faire plus d’argent.  Priez pour que ces guerres 
cessent, même si cela requiert la restriction de la vente de ces nouvelles armes. » 

« Mon peuple, de l’information voit le jour sur la façon dont les riches dirigeants de l’industrie se font surpayer à partir de leur 
propre manipulation, pendant que les travailleurs ne reçoivent pas beaucoup d’augmentation.   
 
Même des emplois bien payés sont éliminés ou envoyés à l’étranger, afin que les actionnaires et les cadres puissent faire plus 
d’argent.  L’injustice quant à la façon dont ces profits sont partagés, c’est ce que ces gens avides auront à rendre compte lors 
de leur jugement.  À la fin, je triompherai même sur tous ces gens avides du gouvernement mondial, qui un jour, s’aligneront au 
fond de l’enfer. » 

« Mon peuple, dans les tribulations à venir, les méchants afficheront leurs moyens pour faire mourir tous les 
objecteurs à leur nouvel ordre mondial.  Ils utiliseront la mort publique par la guillotine et d’autres sévices terribles 
pour effrayer les gens et les soumettre à leur volonté.  Mes fidèles doivent défier ces êtres mauvais et demeurez 
fidèles à leur foi en moi, même s’ils menacent de vous tuer.   
 
Refusez de prendre les puces dans votre corps dont ils se serviront pour contrôler votre esprit.  À l’heure fixée pour la loi 
martiale ou la déclaration de l’Antéchrist, faites appel à moi et je ferai en sorte que vos anges gardiens vous conduisent au 



refuge de protection le plus proche. » 
 
L’avortement 

« Mon peuple, la vérité, que toutes conceptions mènent à la vie humaine, a été combattue par les avorteurs sous toutes formes 
de faux nom et de mensonges pour affirmer qu’ils ne tuent pas des bébés.   
 
L’ultrason et les caméras microscopiques ont montré à tous, comment ces bébés non-nés sont humains.    
 
Comme vous vous approchez de l’anniversaire de la décision de votre Cour Suprême qui a légalisé l’avortement, beaucoup 
peuvent faire entendre leur opinion pour abroger cette décision.  Il y a des gains financiers pour les médecins, mais c’est une 
perte de vie et d’un futur talent pour votre pays.  Arrêtez de défier mes plans pour ces bébés innocents en continuant de les 
assassiner dans le sein.  Priez pour l’arrêt de vos avortements avant que ma colère ne détruise votre pays. » 
 
Toutes vos armées doivent être neutralisés dans une grande guerre mondial 

« Mon peuple, afin que l’Antéchrist puisse arriver au pouvoir, toutes vos armées doivent être neutralisés dans une 
grande guerre mondiale.  Une fois que l’Antéchrist s’emparera du pouvoir, il y aura un mal tellement grand, comme 
vous n’en avez jamais vu.   
 
Ce n’est que par la grâce de ma protection à mes refuges que mes fidèles seront capables de sauver leur âme.   
À la fin du règne de l’Antéchrist, il y aura la bataille de l’Armageddon qui positionnera mes anges et les gens bons contre les 
hommes mauvais et les démons de l’enfer, et les méchants seront jetés aux enfers.  (Ap 19 : 19-21)  Ayez foi et confiance en 
mon pouvoir quand je viendrai pour vaincre tout mal en ce monde. » 

 

Messages donnés à John Leary du 10 au 14 janvier 2007  
 
Des missions sur la lune 

Mercredi le 10 janvier 2007 (suite) 

Jésus dit :« Mon peuple, vos scientifiques ont récemment parlé de renvoyer des missions sur la lune et de possiblement y 
installer des bases.  Les véhicules de l’espace qui s’approchent des bases spatiales pourraient servir pour les voyages par 
étape vers la lune, avec de plus grandes capacités de charge pour construire les bases.   
Certains ressources, comme les plantes, devraient être utilisées pour convertir votre dioxyde de carbone en oxygène pour 
respirer.  Le recyclage de l’eau serait aussi nécessaire pour la survie.   
Plusieurs inventions utiles sont venues de vos programmes spatiaux précédents.   
L’homme essaie constamment de comprendre les planètes et les lunes quant à la façon dont elles se sont formées et 
pourquoi la terre est unique pour la vie.   
Dans beaucoup de recherches de l’homme, vous n’avez pas trouvé d’autres vies, et vous réalisez comment est belle 
ma création de la terre.  Rendez-moi grâce et louange pour tous les dons de vie que j’ai donnés à l’humanité. » 
 
 
l'Amérique en guerre 

Jeudi le 11 janvier 2007 

Jésus dit : « Mon peuple, votre Président et les gens du gouvernement mondial sont sur le point de se disputer avec les 
Américains à propos des guerres en général.  Parce que la guerre de l’Amérique en Irak va mal, il y a beaucoup de gens contre 
la guerre, qui au départ n’aurait pas dû être combattue.   
À présent, votre Président veut augmenter le nombre des troupes et des sommes d’argent en plus de vous impliquer dans une 
autre possible guerre en Somalie.   
Ceci pourrait être le sel sur les blessures de plus de pertes de vie et empiler plus de dettes sans avoir les revenus pour 
s’engager dans cette guerre.   
Le Congrès présente déjà des motions pour combattre cette augmentation, mais les gens du gouvernement mondial se 
serviront de leur influence pour supporter d’autres guerres et tueries.   
Si les Américains n’obtiennent pas que leurs représentants arrêtent cette guerre, il y aura un fort contrecoup contre cette guerre 
et votre Président.   
La vision des protestataires dans les rues et les nuages noirs au-dessus de l’Amérique sont des signes de cette bataille à 
venir.   
Si on permet à cette guerre de se poursuivre, l’Amérique avancera plus vite vers la faillite et la destruction de votre force 
militaire.   
 
Vos habitants sont hostiles à dépenser plus de taxes pour des guerres qu’ils n’approuvent pas.  Votre Président suit 
aveuglément l’orientation des gens du gouvernement mondial alors que vos sondages et même le Congrès sont 
contre la guerre.   
Mes habitants de l’Amérique doivent prier pour la paix et arrêter ce plan continu de tuerie au nom des terroristes . » 



Au groupe de prière 

Jésus dit : « Cette dernière incursion inattendue en Somalie pourrait être interprétée comme un acte de guerre dans ce 
pays.   
Après l’attaque de vos forces militaires en Irak dans une guerre désapprouvée, vous avez établi un précédent pour attaquer 
quiconque selon votre bon plaisir.  Ces artisans de guerre sont hors de contrôle, et votre Congrès ne prend position que depuis 
peu de temps.   
Votre Congrès devrait être la seule autorité pour déclarer la guerre, et non pas selon les caprices d’un Président ou du 
personnel militaire.  Si votre pays ne ralentit pas ces guerres constantes, vous rencontrerez votre propre mort.  Priez pour la 
paix et un contrôle sur ces artisans de guerre. » 

« Mon peuple, les pneus de votre voiture doivent être entretenus adéquatement avec suffisamment de bandes de roulement et 
d’air pour que vous puissiez conduire sans risque.  Même quand vous voyagez au long de votre route spirituelle, vous 
avez besoin du nettoyage appropriée du péché de votre âme par la confession, pour que vous puissiez avoir la grâce 
d’éviter le pécher et d’accomplir ma mission pour vous.   
 
Beaucoup d’âmes peuvent savoir comment gérer les besoins matériels, mais elles doivent tout autant s’occuper des besoins de 
leurs âmes.   
Venez à moi pour avoir le pardon de vos péchés et je vous donnerai mes grâces en abondance. » 

Les photos 

« Mon peuple, les photos sont un instantané d’une période du défunt, dans une pose ou un décor plus mémorable.   
Vous aimez avoir des photos des personnes alors qu’elles étaient vivantes pour vous souvenir de leurs personnalités vivantes.   
C’est difficile de voir quelqu’un mourir qui faisait partie de vos activités quotidiennes.  Mais tout le monde sait, qu’un jour, ils 
mourront, même s’ils ne semblent pas toujours être préparés pour mourir.  Prenez chaque journée comme un cadeau en lui-
même, sans vous attendre à avoir un lendemain, et vous serez toujours prêts lorsque je vous appellerai à la maison. » 

« Mon peuple, une photo est liée à un moment particulier, mais quand vous voyez votre reflet dans un miroir, vous 
voyez une personne vivante, en mouvement et qui change un peu à chaque jour.   
Quand vous vous regardez, vous pouvez voir les signes du vieillissement physique, ou vous rendez votre apparence aussi 
acceptable que possible.  Si vous méditez sur votre vie spirituelle, vous pouvez mettre un miroir imaginaire sur votre âme qui 
expose les péchés existants sur votre âme.  Vous devriez être aussi rapides pour améliorer l’apparence de votre âme pour moi 
en confession que vous l’êtes pour couper vos cheveux, vous raser ou arranger votre visage avec du maquillage.   
En prêtant attention à la fois, à l’apparence de l’âme et à celle de votre corps, vous pouvez traiter la personne en 
entier. » 

David dit :   

« Ma chère famille, c’est tellement gentil qu’il y ait les photos de mes sœurs et de tous mes neveux et nièces sur vos 
murs.  Ce serait bien également de mettre dans votre pièce de prière une photo, avec leurs noms, de tous nos parents pour 
que vous puissiez apprécier le cadeau de leurs vies.  La vie est courte et ils peuvent ne pas être avec vous très longtemps.   
 
J’ai aussi eu une vie très courte, mais ce serait bien qu’il y ait là également, une photo de moi avec mes nom et prénom, parce 
que je fais partie de votre famille et ce serait bien même de vous rappeler la perte du petit lors de la fausse couche de ma 
mère.  Je vous aime tous et je prie pour votre protection.  Souvenez-vous de moi comme d’un intercesseur pour vos 
prières. »  

Ceux qui sont appelés à faire les refuges 

« Mon peuple, ceux qui sont appelés à faire les refuges, sont aussi appelés à aider à fournir la nourriture pour ceux qui 
viendront à leur emplacement.  Ceci concerne les fournisseurs d’acquérir les animaux, le fourrage, et les récoltes pour ceux 
qui auront besoin de nourriture.  Je multiplierai votre nourriture et je fournirai ces choses qui pourront être difficiles à obtenir 
durant les tribulations.  Sauf que, vivre aussi indépendamment que possible sera vos premiers pas pour survivre à mes 
refuges. » 

Animaux domestiques au refuges 

« Mon peuple, il y a beaucoup de personnes qui ont divers animaux domestiques, comme les chiens, les chats, les oiseaux et 
d’autres animaux qui sont auprès d’elles.  Ce sont des vies différentes avec qui vous devenez amis et dont vous vous 
occupez, tout comme vous vous occupez de vos enfants.  Ils donnent du réconfort au personnes seules et ils font 
rapidement partie de vos familles.   
 
Même lorsque vous serez appelés à vous rendre à mes refuges, vous pourrez aussi amener vos animaux domestiques 
avec vous parce que je m’occuperai également d’eux.  Tous ces animaux sont mes créations et je les aime aussi, mais 
pas autant que mes fidèles qui ont des âmes spirituelles faites à mon image. » 
 
Pardonner les péchés 

Vendredi le 12 janvier 2007. 

Jésus dit : « Mon peuple, il y a partout dans le monde, plusieurs sanctuaires dédiés à ma Sainte Mère et cette icône qui vient 
de la Pologne dans la vision, est un exemple de comment ma Sainte Mère veille sur tous ses enfants.   
Ma Sainte Mère et Moi n’avions pas de péché, donc nous sommes pour vous des exemples de perfection à imiter.   
Je suis venu pour pardonner les péchés de tout le monde, parce que cette vision de l’eau représente le nombre d’âmes qui se 



noient dans leurs péchés.  Même dans l’Évangile d’aujourd’hui, les gens de mon époque ne pouvaient pas croire que je 
pouvais pardonner les péchés, ou plus tard, n’acceptaient même pas que j’étais le Fils de Dieu.   
Ils m’ont vu chasser les démons et guérir le paralytique, mais ne se demandaient toujours pas d’où venait ce pouvoir.   
Dans le monde d’aujourd’hui, l’homme est si intoxiqué par le péché, qu’il est trop orgueilleux ou confus pour même admettre 
qu’il a péché contre moi dans mes commandements.   
Regarde cette eau comme une nouvelle eau de lavage de vos péchés, comme au Baptême, et qui est renouvelée par la 
confession.  Admettez que vous êtes un pécheur et que vous avez besoin de guérison spirituelle.  Venez à Moi en tant que 
grand Guérisseur des âmes ainsi que du corps.  Lorsque j’ai guéri, j’ai guéri toute la personne, et le corps et l’âme.  C’est 
pourquoi j’ai dit au paralytique :  « Tes péchés sont pardonnés » 
 
De mon temps, les collecteurs d’impôts étaient méprisé 

Samedi le 13 janvier 2007 (St-Hilaire) 

Jésus dit : « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui est centré sur l’appel de Lévi, ou Mathieu, qui était un collecteur d’impôts.   
 
De mon temps, les collecteurs d’impôts étaient méprisés, considérés presque comme des traites parce qu’ils 
collectaient les impôts des Romains.  Même certains les considéraient comme des pécheurs.   
Ma mission c’est de pardonner les péchés de toute l’humanité et de soulager tous les pécheurs.  Je suis un grand guérisseur 
des âmes pour ceux qui cherchent mon pardon.  Donc, lorsque je fus invité dans cette maison, j’étais parmi les pécheurs que je 
venais guérir.   
 
Chacun à une certaine vocation 
 
Cette vision d’une religieuse et d’un homme vêtu d’un complet, est à propos de la façon dont j’appelle chacun à une 
certaine vocation dans la vie.   
Certains sont appelés à la vie maritale, certains sont appelés à la vie religieuse et d’autres sont appelés à la vie de 
célibat.   
 
Chaque personne a été gratifiée de différents talents que cette personne a la responsabilité d’utiliser et non de perdre.   
J’ai un plan de mission pour chaque âme et vous devriez discerner avec mon aide, comment mieux me servir.  
Tendez à me manifester votre amour ainsi qu’à votre prochain dans votre consécration quotidienne et vos prières.  
Gardez vos âmes pures comme vous (probablement John) l’avez fait aujourd’hui en me confessant vos péchés à travers le 
prêtre au confessionnal.  En restant centré sur moi dans la foi, je vous bénirai de tout ce dont vous avez besoin dans cette vie.  
Aidez aussi vos enfants à avoir foi en moi et dirigez-les vers le ciel dans toutes leurs actions. » 
 
De prier les saints le jour de leur fête 

St-Patrick dit:« J’étais heureux de me joindre à vous pour prier le chapelet.   
Vous priez le chapelet Irlandais avec les trèfles sur chaque grain et l’Irlande est votre héritage de famille.   
Vos intentions de prières sont très nobles et je les présente à Jésus en tant que votre intercesseur.   
Il vous a été donné des messages de prier les saints le jour de leur fête pour avoir des bénédictions spéciales.   
Donc, souvenez-vous de moi le jour de ma fête pour vos intercessions spéciales.  Vous priiez tous très sincèrement sur vos 
propres chapelets.  Rappelez-vous aussi que chaque chapelet a ses propres bénédictions spéciales pour la personne 
qui prie avec ce chapelet.   
Plus vous priez votre chapelet, plus il y a de bénédictions, même dans l’apparence de votre chapelet.  Vous avez même vu la 
couleur changer dans les endroits spéciaux de bénédictions et à des moments particuliers.  Rappelez-vous de garder vos 
sacramentaux bénis sur votre personne pour vous protéger des esprits malins. » 

Le sacrement de mariage 

Dimanche le 14 janvier 2007 (Noces de Cana) 

Jésus dit :« Mon peuple, j’ai institué le sacrement de mariage pour le mariage d’un homme et d’une femme, tout comme j’ai 
créé Adam et Ève comme les premiers parents.   
Il s’agit d’une union sacrée pour donner aux enfants un environnement aimant.  Je suis l’amour lui-même, et l’amour 
entre un homme et une femme est le modèle d’amour que je vous donne dans mon amour pour mon Église en tant qu’épouse.   
 
Même dans les Écritures, j’ai parlé d’amener mes fidèles au ciel en célébrant un grand banquet avec moi.  Dans votre société, il 
y a beaucoup de violation de mes commandements en ne vivant pas dans le mariage.   
 
La fornication et l’adultère sont hors du mariage et sont des péchés mortels contre le sixième commandement.   
C’est beaucoup plus convenable de vivre dans le mariage où l’amour peut avoir lieu dans la pureté du lit conjugal.  Les 
mariages du même sexe ou les unions, sont aussi des abus de l’union régulière d’un homme et d’une femme et sont aussi des 
péchés mortels.   
Vivez conformément à mes commandements d’amour et soyez fidèles à vos époux (ses).   
Aimez-vous l’un l’autre comme je vous aime, mais l’union du mariage ne peut s’accomplir que sous le sacrement du 
mariage. »  

Messages donnés à John Leary du 5 au 10 janvier 2007  

Vos styles de vie pécheurs doivent changer 
 



Vendredi le 5 janvier 2007  

Jésus dit :« Mon peuple, je vous ai donné plusieurs messages au sujet des péchés d’ordre sexuel dans votre pays parce qu’ils 
sont endémiques (se répandent) et la plupart des âmes qui vont en enfer y sont à cause de ces péchés.    
 
Vous avez beaucoup de fornication de la part des personnes qui vivent ensemble sans être mariées.  Vous avez beaucoup 
d’adultère de la part d’époux qui ne sont pas fidèles à leurs maris ou à leurs femmes.  Vous avez de la masturbation de la 
part de partenaires actifs sexuellement.  L’activité homosexuelle augmente également et c’est tout aussi coupable 
qu’abominable.  Même les couples mariés pèchent dans le contrôle artificiel des naissances et dans l’insémination artificielle.   
 
Vos styles de vie pécheurs doivent changer si jamais vous devez venir au ciel.  Une telle activité sexuelle indécente 
peut devenir une dépendance de la même manière que les drogues et la boisson.   
Ce désir est acceptable pour la procréation des enfants sous les liens du mariage, mais la luxure coupable pour ce 
plaisir devrait être évitée.  Priez pour avoir mon aide en vous servant de vos dons dans le bon emploi du lit conjugal.   
 
Si vous vous trouvez dans de tels péchés mortels, il est maintenant temps de venir chercher mon pardon par de fréquentes 
confessions, avec l’intention d’éviter à l’avenir ces péchés.  C’est votre paresse spirituelle en ne confessant pas vos péchés qui 
pourrait conduire vos âmes en enfer. » 

 
Si vous avez la foi comme une graine de moutarde 
 
« Mon peuple, un temps de tribulations s’en vient où vous vivrez un mal dans plusieurs démons que vous n’avez jamais vu 
auparavant.   
De par vous-même, vous ne serez pas capables d’endurer le test de ces démons.   
Vous voyez dans la vision un véhicule qui circule sur l’eau mais qui ne s’enfonce pas.  C’est pour vous rappeler de la lecture de 
la bible lorsque j’ai marché sur les eaux et que St-Pierre est venu à moi sur l’eau.   
Au début St-Pierre avait une grande foi en moi et il marchait sur l’eau.  Mais la violence de la tempête lui a fait peur et il a 
commencé à s’enfoncer.  Je l’ai rejoint et je l’ai empêché de se noyer.  Si vous avez la foi comme une graine de moutarde et 
que vous restez centrés sur moi, vous pourriez aussi faire l’impossible, comme marcher sur l’eau.   
Durant les tribulations, ce sera votre foi et votre espérance en mon pouvoir et celui de mes anges qui vous protègeront de tous 
les méchants. À cause de ma grâce et de ma puissance, vous marcherez parmi les méchants et ils ne vous verront 
même pas.  Mais si vous êtes faibles dans votre foi comme St-Pierre le fut pour un instant, alors vous ferez face aux tourments 
des esprits malins.  Avec vos sacramentaux bénis et en faisant appel à moi et à mes anges, vous n’aurez rien à craindre.  C’est 
votre foi en moi qui vous sauvera. » 

avec comme mandat de sortir de l’Irak 

Samedi le 6 janvier 2007  

« Mon peuple, une nouvelle équipe chez les Démocrates a été proposée pour contrôler le Congrès, avec comme mandat de 
sortir de l’Irak d’une manière raisonnable.   
Si les Démocrates ne sont pas capables de réduire (probablement réduire les troupes ou les fonds…ndt) pour quitter 
l’Irak, alors beaucoup s’opposeront à la guerre avec leurs pieds.   
 
C’est réellement une bataille de la volonté du peuple sur les gens du gouvernement mondial qui veulent profiter des guerres 
continuelles.  Après la mort de 3000 troupes et des milliards de dollars de dettes, la solution n’est pas plus proche qu’il y a trois 
ans.   
L’enthousiasme décline pour les guerres à l’étranger au nom de guerres contre une fausse terreur qui a été créée.   
L’Amérique devrait cesser de tuer dans les guerres et les avortements, ainsi vous pourriez avoir la paix et l’amour.  Priez pour 
la paix dans ces guerres interminables qui n’ont rien gagné pour l’Amérique. » 

Les Rois Mages 

Dimanche le 7 janvier 2007 (L’Épiphanie) 

Jésus dit :« Mon peuple, aujourd’hui dans Mathieu (2 :1-12) vous avez lu le récit des Mages qui ne se trouve que dans 
l’Évangile de Mathieu.   
Ils sont venus de l’Est en suivant une étoile miraculeuse qui les a conduits à me trouver et à me rendre honneur et gloire avec 
leurs cadeaux de l’or, l’encens et la myrrhe.   
 
Ce fut leur visite chez Hérode pour trouver l’enfant qui a emmené Hérode à plus tard à essayer de me tuer et à tuer tous les 
Innocents.   
Dans un songe, les Mages furent avertis de ne pas retourner chez Hérode, mais de prendre un autre chemin.  Dans l’Évangile 
de Luc, vous avez les bergers et les anges qui chantent mes louanges de même que les  Mages.   
Tous ces récits rendent gloire à ma venue et à la promesse de salut par ma mort sur la croix.   
Les Mages sont aussi un exemple pour tous mes fidèles, que vous aussi pouvez m’apporter vos cadeaux de bonnes 
actions pour les autres et votre propre engagement personnel à suivre votre Seigneur.  Plusieurs vénèrent mon enfance alors 
que d’autres me vénèrent comme adulte, mais je suis le même Jésus à n’importe quel âge humain.  Continuez de répandre ma 
Bonne Nouvelle de salut par tous vos efforts pour évangéliser les âmes. » 

une des rares fois où la Sainte Trinité s’est manifestée  



Lundi le 8 janvier 2007 (le baptême de Jésus) 

Jésus dit :« Mon peuple, à mon baptême mon Divin Père a dit :  (Mt 3 :17) « C’est mon Fils bien-aimé en qui j’ai mis toutes mes 
complaisances »  Il y avait aussi une colombe représentant l’Esprit Saint qui est restée au-dessus de moi.  C’est l’une des rares 
fois où la Sainte Trinité s’est manifestée à l’homme et dans la bible.  Ce baptême est mentionné dans les quatre Évangiles et 
où St-Jean-Baptiste a proclamé :  (Jn 1 :29) « Voici l’Agneau de Dieu qui enlève le péché du monde! »   Deux disciples de St-
Jean m’ont suivi après cette proclamation.   
 
Ce fut aussi le début de mon ministère public que j’ai préparé dans le désert contre Satan et où j’ai commencé à 
appeler mes disciples.   
Mon baptême prendra une nouvelle signification une fois que j’aurai sacrifié ma vie pour les péchés de toute l’humanité.   
Vraiment je suis mort comme un Agneau sacrificiel qui n’était pas entaché par le péché et un sacrifice valable pour vaincre le 
péché et la mort.   
Dès lors, le baptême en tant que sacrement libèrerait toutes les âmes du péché originel et ce serait l’entrée de cette âme dans 
ma fidèle Église.   
Réjouissez-vous dans mon divin sacrifice qui a détaché vos liens du péché et a permis à mes fidèles purifiés d’entrer par les 
portes du ciel. » 

je veux que mon crucifix soit exposé sur vos autels 

Mardi le 9 janvier 2007 

Jésus dit : « Mon peuple, il n’y a pas de plus grand amour qu’un homme puisse faire que de donner sa vie pour ses amis.   
Vous savez par la foi que je suis le Fils de Dieu, la Seconde Personne de la Sainte Trinité.  C’est même un mystère pour vous 
que Dieu puisse prendre la nature humaine, mais toutes choses sont possibles pour moi.  J’aime tellement l’homme que j’ai pris 
la nature humaine afin de pouvoir sentir toutes vos épreuves et afflictions de la chair.   
La raison principale de ma venue fut d’offrir ma vie comme un sacrifice valable à mon Père pour racheter tous les péchés des 
hommes et pour rouvrir les portes du ciel à ceux qui en sont dignes.  C’est pourquoi je veux que mon crucifix soit exposé 
sur vos autels pour que vous puissiez vous rappeler combien j’ai souffert pour chacun de vous et pour que vous 
puissiez voir combien je vous aime.   
 
C’est aussi un exemple pour vous à prendre votre propre croix par amour pour moi.  Le désir constant de votre âme c’est de 
jouir de ma présence dans ma paix, mon repos et mon amour.  Je suis avec vous jusqu’à la fin des temps dans l’adoration de 
ma Sainte Eucharistie et dans mes tabernacles partout dans le monde.  Prenez le temps de venir visiter Celui qui vous aime le 
plus en ce monde.   
 
Rendez-moi grâce et louange pour mon incarnation et ma mort sur la croix pour vous.  Je me suis humilié pour être présent 
intimement avec chacun de vous. » 

Les fondements de votre foi 

« Mon peuple, quand vous regardez n’importe quel édifice, ce sont les fondations et l’architecture adéquate qui le tient debout.  
Certains hauts édifices nécessitent que plusieurs pylônes soient enfoncés dans le sol selon qu’il soit mou ou pas.  La structure 
de l’édifice doit être capable de supporter le poids et la charge des matériaux.  Tout comme vous prévoyez la construction d’un 
édifice, de même vous devez compter les coûts en développant une foi religieuse.  La foi dépend de la vrai croyance en Dieu et 
de la reconnaissance que je suis votre Sauveur et Maître.   
 
Les fondements de votre foi commencent en m’acceptant comme Homme-Dieu avec les deux natures :  humaines et divines.  
C’est ma mort et ma résurrection qui vous donnent l’espérance de la vie après la mort et la promesse de salut de tous vos 
péchés.  Votre âme est immortelle et ne mourra jamais comme le corps.   
Il vous été donné mes commandements d’amour de Dieu et de votre prochain.  Vous êtes aussi bénis d’avoir mes sacrements 
de grâce pour soutenir votre âme en cette vie.  Je me suis même donné à vous dans mon Eucharistie.   
Cela prend beaucoup de foi pour croire en ma réelle présence dans mon Hostie consacrée.  Je me suis donné à vous 
tous dans l’institution même de mon Saint Sacrement.  Ce sont ces principes de la foi qui donnent à chacun de mes fidèles une 
fondation adéquate pour croire en qui je suis :  je suis le Fils du Dieu Vivant, et la Seconde Personne de la Sainte Trinité.   
Ceci fut dit par St-Pierre et je lui ai dit que c’était mon Père du ciel qui le lui avait révélé.  Mes fidèles ont tous mes Évangiles 
pour lire et comprendre qui je suis et comment j’appelle chacun à me suivre en portant sa propre croix.   
Croyez dans le don de la foi qui vous a été donné par Dieu plutôt que n’importe quelle explication donnée par l’homme. 

Funérailles à venir d’un dignitaire important  

Mercredi le 10 janvier 2007 

Jésus dit :« Mon peuple, vous avez vu plusieurs funérailles au cours des derniers mois et même celui du Président Gérald 
Ford.  Cette auto noire dans la vision indique une autre funérailles à venir d’un dignitaire important.  C’est assez 
difficile de supporter la mort de vos parents et amis, mais ce peut être une perte encore plus grande pour votre pays si 
vous deviez subir une perte de plus, d’une autre figure importante.   
Avec chaque mort et funérailles auxquelles vous assistez, vous réalisez comment la vie est courte ici sur terre.  Vivez chaque 
journée à mon service au maximum, parce que vous ne savez pas quel jour je peux vous appeler chez moi à la maison.  Ne 
perdez pas votre temps, mais gardez votre âme pure et prête pour faire face à votre jugement par de fréquentes confessions. » 

 



Messages donnés à John Leary du 1er au 4 janvier 2007  

Ceux qui demandent leur intercession le jour de la fête de leur mort. 

Lundi le 1er janvier 2007 (Marie, Mère de Dieu) 

Jésus dit : « Mon peuple, cette vision de la noirceur représente le monde dans ses péchés avant que je ne naisse dans le 
monde.  La lumière qui suit représente ma venue et la libération de mes saints de leurs liens afin qu’ils puissent entrer au ciel.  
Ma lumière entre dans chaque âme et elle est soit acceptée ou refusée.  La lumière qui rayonne de mes saints c’est la façon 
dont ma grâce les illumine afin qu’ils puissent rayonner les lumières de grâce pour que vous puissiez imiter leurs vies.  Ils ne 
sont pas seulement des modèles à suivre, mais ils sont aussi des intercesseurs pour vos prières de demande.   
Puisque vous débutez cette nouvelle année, soyez particulièrement conscients des jours de fête de mes saints parce 
qu’il leur est accordé encore plus de miracles de grâce pour ceux qui demandent leur intercession le jour de la fête de 
leur mort.  J’invite mes fidèles à faire appel à moi, mes saints et mes anges pour avoir de l’aide dans votre bataille contre le 
mal et pour vous aider sur votre sentier vers le ciel. » 

Le poids la dettes aux USA 

« Mon peuple, cette vision d’une pierre qui se brise représente le poids des dettes de l’Amérique qui causera 
l’effondrement de votre système monétaire.  Déjà le dollar perd de sa valeur comparativement aux autres devises, à 
cause de votre niveau élevé de dettes.  Les pays comme la Chine, qui détiennent des instruments de dettes en 
dénomination dollar, perdent de l’argent.   

Si ces pays vendent les dollars à un taux rapide, cela pourrait faire encore plus  baisser la valeur du dollar.  Quelques-
uns des déficits budgétaires de l’Amérique ont été financés par les surplus de paiements à la Sécurité Sociale.   

Mais ce surplus se changera en déficit étant donné que votre population vieillit.  Si votre pays ne peut pas vendre ses 
obligations aux institutions ou aux investisseurs étrangers, vous devrez augmenter les taux d’intérêt pour équilibrer la perte de 
la valeur du dollar.   

Une telle tension sur vos marchés financiers pourraient mener à une récession et éventuellement à un effondrement 
de votre système monétaire.   

La plupart de ces déficits proviennent de vos guerres et des dépenses déficitaires faites par votre gouvernement.  Ces déficits 
ne peuvent pas devenir sous contrôle suffisamment vite pour arrêter cet effondrement qui est inévitable.   
Cet effondrement financier sera une autre excuse pour les gens du gouvernement mondial pour s’emparer de votre 
gouvernement avec la loi martiale parce qu’ils détiennent toutes vos dettes.   

C’est aussi une autre raison pour être préparé à se rendre à mes refuges afin d’être protégé du chaos qui s’ensuivra et 
qui sera le résultat de cet effondrement financier.  Priez pour avoir à ce moment mon aide pour votre protection à la fois 
spirituelle et physique. » 

Mercredi le 3 janvier 2007 (fête du Très Saint Nom de Jésus) 

Jésus dit :« Mon peuple, la royauté de mon enfance est bien exprimée dans cette vision de la statue de l’Enfant de Prague.  
C’est même une raison de plus pour célébrer cette fête de mon Saint Nom parce que c’est le nom patronal de votre paroisse.   
La lecture de l’Évangile d’aujourd’hui commémore également l’attribution de mon Nom à ma circoncision, tout comme l’Ange 
Gabriel l’avait annoncé.  Je suis vraiment l’Emmanuel dans le fait que je suis toujours avec vous.  Il y a plusieurs citations dans 
la bible au sujet de mon Nom, tel que :  Chaque fois que vous entendez mon Nom, tous les genoux doivent fléchir et la tête 
s’incliner en louange à votre Sauveur.  Mon Nom est aussi reconnu lorsque vous priez sur les gens en mon Nom.  J’ai parlé à 
mes apôtres du pouvoir de mon Nom quand ils font appel à moi pour guérir les personnes.  Vous vous rappelez comment St-
Pierre et St-Jean ont guéri le mendiant boiteux et qu’ils furent persécutés pour avoir utilisé mon Nom.  (Ac 3 : 1-11)  « Au nom 
de Jésus Christ le Nazaréen, marche! »  Mon Nom ne devrait être utilisé que dans la prière et non pas en vain serment.  
Rendez louange à mon Nom à chaque jour. » 

L’avertissement 

« Mon peuple, cette vision de l’expérience de l’avertissement avec un mini-jugement n’est pas lointaine dans votre 
expérience terrestre.  C’est une information plus pertinente sur l’importance de comprendre la signification de ce mini-
jugement.   

Tout le monde fera l’expérience de l’examen de sa vie et ils comprendront où ils seraient jugés d’aller s’ils devaient 
mourir sur le champ.  Certains feront l’expérience de ce qu’est l’enfer;  certains feront l’expérience du purgatoire et 
très peu feront l’expérience du ciel.  Il sera montré à ces personnes qu’une deuxième chance leur est donnée de 
changer leurs vies pour se préparer pour le ciel.  Qu’ils m’acceptent ou pas, ils sauront, comme il est dit dans l’Apocalypse, 
(14 : 14-20) que tous mes fidèles seront rassemblés comme du blé dans la grange du ciel.  Tous ceux qui me rejettent seront 
comme des grappes de raisins qui seront écrasées pour toujours dans le pressoir de l’enfer.   
 
L’avertissement est une avant-première de ce dernier jugement et chacun choisira sa destination éternelle par ses actions dans 
sa dernière visite sur terre.  Prenez cette opportunité pour me suivre et ne cédez pas à l’Antéchrist et à ses mensonges.   
Une fois que vous aurez pris cette dernière décision, il n’y aura pas de retour en arrière parce que votre jugement sera vrai et 
final. » 

Noël 



Jeudi le 4 janvier 2007 

« Mon peuple, vous avez partagé vos cadeaux à Noël et vous avez célébré la nouvelle année.  Peu après, dans vos lectures, 
qu’aura eu lieu la visite des Mages et que St-Jean-Baptiste m’aura eu baptisé, vous recommencerez les Temps Ordinaires de 
l’Année.  Je vous ai mentionné que vous pouviez laisser une scène de la nativité à l’année longue dans votre chambre de 
prière.  Vous ne demeurez pas non plus jeunes pour longtemps et vous arrivez rapidement à l’âge adulte.  La joie de Noël est 
une étincelle de joie que vous pouvez conserver dans votre cœur durant toute l’année.  Souvenez-vous également de partager 
votre charité durant l’année entière. » 

« Mon peuple, votre Congrès et les travailleurs moyens retournent à leurs lieux de travail.  Vos représentants nouvellement élus 
sont assermentés et ils commenceront leur nouvel agenda législatif.  Chaque année donne un nouvel espoir que l’Amérique 
améliorera sa conduite concernant les avortements et vos péchés d’ordre sexuel, mais plusieurs de ces choses ne changent 
pas à cause des mauvaises habitudes de l’homme.  Priez pour un renouveau spirituel en Amérique, ou vous verrez encore plus 
d’épreuves pour tester votre foi. » 

Lundi le 1er janvier 2007 (Marie, Mère de Dieu) 

« Mon peuple, la majorité des chrétiens se fait maintenant davantage entendre au sujet de la célébration de Noël plutôt que les 
médias politiquement corrects et les marchands qui ne voulaient pas offenser les autres religions.  Même actuellement, 
davantage de familles chrétiennes exposent des scènes de la Nativité comme contrecoup aux édifices publics qui les enlèvent 
en plus des dix commandements.  L’Amérique fut fondée sur la liberté religieuse, donc restreindre Dieu dans les écoles et 
édifices publics est à l’encontre de vos traditions.  Si vous ne témoignez pas publiquement de mon Nom, alors mon Père du ciel 
ne vous reconnaîtra pas.  Continuez de proclamer ma parole en public, même si vous êtes persécutés ou réprimés pour le 
faire.  Si l’Amérique me tourne le dos, alors vos bienfaits vous seront enlevés.  Priez pour que votre peuple ait davantage 
d’amour envers moi et envers les autres, et vous pourrez voir moins de violence et la fin des guerres. » 

Les températures  élevées 

Mardi le 2 janvier 2007 (St-Basile et St-Grégoire) 

Jésus dit : « Mon peuple, vous continuez d’établir des records de chaudes températures dans le Nord Est alors que votre début 
de l’hiver semble être comme celui de l’an dernier.  La glace qui fond dans cette vision c’est un signe que vous pourriez avoir 
plus de problèmes avec le givre qu’avec les chutes de neige.  Les tempêtes de neige ont été très inhabituelles dans diverses 
parties de votre pays, mais il y a plus à venir.  Continuez vos préparatifs d’urgence étant donné que ces tempêtes sont venues 
avec peu d’avertissement et avec des résultats dévastateurs.  Priez pour tous les gens qui ont eu à endurer les pannes de 
courant et du dommage, ainsi que pour les épreuves futures.  Votre aide venant des groupes gouvernementaux sera très peu 
tel que constaté dans les désastres précédents.  Croyez en mon aide pour vos besoins et vous n’aurez rien à craindre ou à 
vous inquiéter. » 

Jeudi le 4 janvier 2007 

« Mon peuple, plusieurs de vos scientifiques observent les chaudes températures qui établissent un autre haut record en 
décembre et proche d’un haut record pour l’année.  D’autres suggèrent que El Nino ajoutera même plus de chaleur pour établir 
de hauts records en 2007.   Les modes de température changent le climat partout dans le monde ce qui cause des famines 
dans différentes parties du monde.  Il y a aussi les désastres naturels majeurs qui pourraient entraîner des pannes de courant 
et des pertes de vie. » 

« Mon peuple, certains voient déjà des boutons de fleurs dans votre température qui ressemble au printemps.  Ce n’est qu’un 
autre événement qui pourrait affecter vos plantes et vos arbres.  Même certains de vos commerces, comme les fournisseurs de 
combustible et ceux qui déblaient la neige, arrivent difficilement à gagner un revenu.  Ceux qui ont fait la promotion du contrôle 
de la pollution se servent des ces températures chaudes comme d’une tendance au réchauffement mondial et comme d’un cri 
pour du changement dans votre consommation d’énergie.  C’est vrai que l’homme doit freiner ses abus de la nature qui 
occasionnent des sécheresses et de violentes tempêtes. » 

« Mon peuple, quelques-uns parmi vous ont remarqué qu’il semble récemment y avoir plus de gens qui meurent puisque vos 
avis de décès occupent plus de pages.  C’est vrai que votre société vieillit avec plus de perception de Sécurité Sociale et moins 
de jeunes gens qui paient pour supporter ce programme de retraite.  C’est pourquoi vous constatez plus de décès que de 
naissances.  Les avortements et le fait d’avoir moins d’enfants dans vos familles ont déjà affecté vos taux de naissance.  Si ce 
n’était des immigrants, votre pays perdrait sa population. » 

Le pétrole 

« Mon peuple, au moment même où la demande pour le gaz naturel et l’huile est à la baisse à cause du temps chaud, les 
producteurs contrôlent les approvisionnements pour conserver les prix plus hauts que la normale.  Pomper moins d’huile et 
charger davantage pour le transit du gaz naturel sont des moyens que les producteurs d’énergie essaient pour essayer de faire 
plus d’argent.  Il y a des problèmes pour fournir les approvisionnements d’énergie lorsque la demande baisse et les prix sont 
généralement plus bas.  Priez pour que ces fournisseurs et vos consommateurs ne profitent pas injustement des températures 
plus chaudes ou plus froides que d’habitude. » 

« Mon peuple, c’est bien de prendre quelques nouvelles résolutions de couper les dépenses excessives, la suralimentation et 
d’arrêter d’autres dépendances et abus de votre corps.  Ces prochaines semaines seront un test quant à votre sincérité de tenir 
ces résolutions.  Les résolutions pour améliorer votre vie spirituelle devront aussi être examinées à mesure que le temps 
avance.  La confession est toujours disponible pour nettoyer vos péchés et aussi vous devriez prier davantage pour vous aider 
à restreindre vos vies pécheresses.  C’est une bonne habitude que de faire un inventaire à chaque année pour vérifier votre 
progrès spirituel et pour faire les ajustements là où c’est nécessaire. » 



 

 
Messages donnés à John Leary du 27 au 31 décembre 2006  

Il y a beaucoup de bonnes et belles choses sur terre 

Mercredi le 27 décembre 2006. (suite) 

Jésus dit : « Mon peuple, vous savez comment les aigles sont réputés pour avoir, de très haut dans le ciel, des yeux perçants.   
L’aigle représente les yeux de la foi que je veux que mes disciples aient pour avoir une bonne vue et compréhension de tout ce 
qui se passe devant vous.  Le paysage représente les attractions mondaines et les distractions qui vous éloignent de votre 
mission dans la vie.   
Il y a beaucoup de bonnes et belles choses sur terre, mais elles doivent être observées avec modération et sans 
excès.  Certaines choses peuvent être des outils utiles, mais pas si prenants pour pouvoir vous détourner de ce que vous 
devez faire.   
Restez totalement centrés sur moi dans vos vies quotidiennes, avec des œillères contre toutes les tentations du malin.   
 
Le démon se sert de votre orgueil et de votre curiosité pour vous faire errer seul sans me demander si c’est bien pour vous de 
voyager dans cette direction.    
Continuez de prier pour avoir mes directives et ne laissez aucun désir terrestre contrôler votre esprit.  Avec l’amour 
pour moi et votre prochain dans votre cœur, vous serez capables d’accomplir de grandes choses pour moi avec vos yeux de la 
foi. » 

Jeudi le 28 décembre 2006 (fête des Saints Innocents) 

Jésus dit :  « Mon peuple, il y a eu plusieurs périodes à travers l’histoire où des hommes et des femmes mauvais ont tué des 
innocents, des enfants sans défense, pour leurs propres motifs orgueilleux.   

La Pharaon d’Égypte a tué les enfants mâles des Hébreux parce qu’il avait peur de leur nombre croissant.  Hérode a tué les 
Innocents de Bethléhem parce qu’il avait peur que le nouveau Roi Messie vole son trône.  Même dans les temps modernes, 
Satan a convaincu des mères en difficulté de tuer, avant même qu’ils ne soient nés, leurs enfants innocents dans le sein.   

En Chine, ils ont tué leurs petites filles pour contrôler la population.  Dans tous ces cas, vous pouvez constater 
comment ce mal est sans pitié pour tuer des petits sans défense pour le renom et l’argent du sang.   
Il vaudrait mieux pour ceux qui tuent mes petits qu’on leur mette une meule autour du cour et qu’on les jettent à la mer.  
Chaque vie qui est éteinte par les mains de l’homme est une profanation de mes plans pour cette vie.  En me profanant, vous 
faites descendre mon jugement et mon châtiment sur ces tueurs.  L’avortement peut être pardonné en confession, mais il reste 
encore des réparations à faire pour de tels péchés.  L’amour envers toutes les âmes, c’est ce que je demande à chacun et vous 
devez avoir du respect pour toute vie qui vient de moi.  Ceux qui se moquent de la vie dans l’avortement, l’euthanasie ou les 
guerres, auront à payer lors de leur jugement. » 

Jésus dit : « Mon peuple, vous avez plusieurs endroits qui sont des sanctuaires à ma Sainte Mère, comme à Coromoto et à 
Betania au Venezuela ainsi qu’au sanctuaire de « Notre-Dame de la Guadeloupe ».  Cette statue qui honore ma Sainte Mère 
de Guadeloupe est appropriée pour le jour de la fête des Saints Innocents qui sont tous les deux reliés en arrêtant les 
avortements et en rendant honneur à la préciosité de la vie. » 

« Mon peuple, une nouvelle vie lors de la naissance d’un bébé est un trésor de ma création pour lequel vous devriez avoir plus 
de respect.  Tout comme vous vénérez ma réelle présence dans mon hostie consacrée, vous pouvez aussi vénérer chaque 
âme qui est faite à mon image et à ma ressemblance.  Vous êtes tous précieux pour moi à n’importe quel âge, parce que votre 
âme est immortelle et ne vieillit jamais comme votre corps le fait.  C’est pourquoi, si vous faites une bonne action pour 
quelqu’un, vous la faites pour moi. » 

« Mon peuple, je vous ai dit à plusieurs reprises que, durant le temps des tribulations, les lieux d’apparitions de ma Sainte Mère 
deviendraient des lieux de refuge pour être protégé.  Ma Sainte Mère mettra son manteau de protection autour de tous ses 
enfants quand vous affronterez l’Antéchrist et ses méchants.  Soyez reconnaissants que le ciel vous aidera dans cette bataille 
du bien contre le mal. » 

« Mon peuple, soyez reconnaissants pour les nombreux artisans qui ont fabriqué plusieurs belles statues et icônes de ma 
Sainte Mère.  Ces formes d’art vous rappellent comment ma Mère du ciel est avec vous et encouragent la récitation de vos 
chapelets à ses intentions.  C’est pourquoi les statues et les peintures sont appropriées sur vos autels pour vous inspirer à 
mener des vies sans péché en imitant ma Sainte Mère.  Elle et les saints sont de grands intercesseurs de vos prières pour 
m’apporter vos pétitions.  Vous savez que je ne refuserais pas les demandes de ma Sainte Mère. » 

Vos prières sont plus puissantes que plusieurs armées ayant les armes les plus récentes. 

« Mon peuple, vous pouvez ne pas réaliser l’importance de la nécessité de vos chapelets pour compenser les nombreux 
péchés dans votre monde. 
   
Vos prières sont plus puissantes que plusieurs armées ayant les armes les plus récentes.  Le chapelet est votre 
meilleure arme dans la bataille contre le mal et les nombreux avortements qui se continuent encore dans votre pays.   
 
Pendant que vous méditez sur les martyrs des Saints Innocents, rappelez-vous que tous vos avortements vous donnent de 
nombreux martyrs pour moi et qui vont directement au ciel.  Les anges de ces petits martyrs sont témoins de leurs morts avant 
moi et il y a un grand cri qui sort pour avoir justice et châtiment pour ces péchés contre moi. » 



« Mon peuple, vous êtes sur point de débuter une nouvelle année laïque et ce serait actuellement un bon moment pour 
prendre des résolutions du Nouvel An pour améliorer votre vie spirituelle.  Faites une évaluation honnête de votre 
progrès spirituel de la dernière année et notez les domaines qui ont le plus besoin d’amélioration.   
Même si vous travaillez pour être plus près de moi dans vos prières, cela voudra dire une croissance dans votre progrès pour 
devenir un saint.  Conservez votre âme nettoyée du péché et pleine de grâce par de fréquentes confessions et la prière 
quotidienne.  Faites un effort pour me donner davantage de votre précieux temps afin que je puisse vous modeler en la 
personne que je veux que vous soyez.  Travaillez avec mon aide pour sauver votre propre âme et pour évangéliser les âmes 
quand vous en trouvez l’opportunité. » 

« Mon peuple, ma venue sur terre, que vous commémorez en cette saison de Noël, est une réalisation de mes promesses 
d’autrefois que Dieu enverrait son Messie à la terre.  Je suis venu par une naissance virginale par la puissance du Saint Esprit 
comme une offrande sacrificielle pour les péchés de toute l’humanité.   
Ce fut le grand don de moi-même d’être incarné comme un homme et permettre aux hommes mauvais de me mettre à mort.  
Même si la crucifixion peut sembler être un signe de défaite, je l’ai changé en victoire sur le péché et la mort par ma 
résurrection.  Je suis plus puissant que Satan et tous les démons ensemble, donc rendez grâce à Dieu pour ce grand don de 
vie spirituelle que je renouvèle dans chaque âme qui m’aime et qui cherche le pardon de ses péchés. » 

L’équilibre de la nature 

Vendredi le 29 décembre 2006 (St-Thomas Becket) 

Jésus dit : « Mon peuple, il y a beaucoup de symbolisme spirituel dans cette vision de l’eau qui bout dans un parc à geyser.  
L’eau est toujours un symbole de vie parce que vous avez besoin d’eau pour que le corps survive.   
C’est aussi le symbole du baptême qui purifie les âmes du péché et rétablit la grâce qui donne la vie à l’âme.  La chaleur de 
l’eau bouillante est le symbole de l’amour qui imprègne l’âme et qui se répand autour pour réchauffer l’environnement, ou qui 
donne l’amour au autres personnes.  L’amour est un signe réel de vie et il ne peut pas être retenu mais désire être partagé.   
Tout comme je suis tout amour pour chaque être que je créé, alors  mon amour est présent dans vous tous.  C’est pourquoi 
votre âme a une attirance ardente à vouloir être avec moi par amour et c’est pourquoi vous avez le désir d’aimer chacun qui est 
autour de vous.  Vous cherchez la paix dans votre âme, mais votre âme ne peut trouver le repos et la paix qu’en ma présence.  
Lorsque notre relation d’amour est tendue à cause du péché, vous pouvez refaire le plein de la grâce et purifier vos péchés en 
vous confessant à un prêtre.  En recherchant mon pardon, vous êtes comme le fils prodigue que j’ai accueilli à la maison avec 
des cadeaux copieux, parce que vous étiez perdus et maintenant vous êtes retrouvés en foi et en ma grâce.  Rendez louange 
et gloire à votre Dieu qui vous aime tellement, et je tends toujours à vous aider tout au long des épreuves de la vie. » 

« Mon peuple, le jet-stream actuel a apporté l’humidité de l’Océan Pacifique à partir Washington au-delà des montagnes en 
donnant à l’Ouest plusieurs mauvaises tempêtes de neige.  Ensuite, le jet-stream reprend l’air chaud humide et le fait monter 
vers le Nord Est avec beaucoup de neige.  C’est inhabituel pour un jet-stream de garder le même tracé, mais ces conditions 
pourraient continuer jusqu’à ce qu’il y ait un changement dans ce mode de température.  Je vous ai dit auparavant que lorsque 
les modes de température demeurent dans une position pour une longue période que cela correspond à la description de la 
façon dont la température peut être manipulée par la machine HAARP.   

Aussi, lorsque la température devient violente en hiver de façon inhabituelle, c’est aussi inhabituel.  Certains de vos 
scientifiques remarquent des quantités inhabituelles de banquises qui fondent dans la région du Pôle Nord.  Il y a d’autres 
signes des effets du réchauffement global que certaines personnes sont prêtes à accepter parce qu’elles ne veulent pas arrêter 
leur pollution.  L’équilibre de la nature est gravement affecté par les nombreux abus de l’homme.  Le contrôle de la 
pollution de l’air et de l’eau devrait être mieux restreint avant que votre température et vos récoltes d’aliments soient 
affectées défavorablement. »  

Samedi le 30 décembre 2006.  

Jésus dit : « Mon peuple, beaucoup de gens sont occupés par les évènements quotidiens dans leurs vies, mais ils ne 
comprennent pas toujours le grand tableau du « où ils viennent et où ils vont. »    
Si vous observez simplement comment votre corps vieillit, vous constatez que votre vie s’éteint alors même que vous constatez 
que vos cheveux deviennent gris et que votre peau se ride.   
 
Vous êtes ici comme faisant partie de mon plan de la création pour me connaître, m’aimer et me servir.  C’est de votre 
vie spirituelle dont vous devriez le plus vous occuper parce que votre âme vivra après la mort du corps.   
 
C’est pourquoi je vous montre cette vision d’un grand tableau pour que vous soyez capables de saisir ce qui est important dans 
cette vie, et comment vous devriez voir et comprendre votre propre mission dans la vie.  Parfois votre mission n’est pas 
toujours claire, donc vous pouvez me demander pour avoir le discernement sur ce que vous devez accomplir.   
 
Me reconnaître  comme votre Sauveur et chercher le pardon de vos péchés, devraient être votre première mission pour 
indiquer le chemin à votre âme pour être avec moi au ciel.  M’aimer ainsi que votre prochain c’est votre part quotidienne de 
responsabilités.   

Veiller au bien-être spirituel de tous les membres de votre famille c’est un autre devoir.  Aider les autres dans les besoins 
spirituels et physiques c’est une responsabilité continue.  Vous verrez que sauver les âmes et prier pour les âmes du purgatoire 
vous donneront de plus grandes satisfactions spirituelles que toutes les joies physiques de la vie.  Regardez le grand tableau 
de suivre mes voies qui sont beaucoup plus importes et paisibles que de vous ruer dans toutes vos activités terrestres. » 

« Mon peuple, ce signe d’inondations c’est pour indiquer qu’il y aura plusieurs désastres naturels en Amérique comme 
vous l’avez vus en Floride, à la Nouvelle Orléans et dans l’Ouest.  Chaque incident par lui-même n’est pas alarmant, mais 
collectivement, ces désastres pourraient affecter votre économie.  Vous n’avez pas subi de dommages majeurs par les 



ouragans, mais vous serez éprouvés de beaucoup d’autres façons.   
Restez prêts avec du carburant et de la nourriture supplémentaires au cas où votre région soit affectée par des pannes de 
courant.   
Soyez prêts à aider de votre temps et de vos dons ceux qui sont dans le besoin.  Alors que vos commentateurs parles d’autres 
périodes de guérison, également votre pays a besoin de guérir les blessures venant de vos guerres en Irak et en Afghanistan.  
Priez pour que cessent vos guerres et arrêtez d’atténuer ceux qui veulent les guerres pour leur propre intérêt de faire 
de l’argent. » 

Les Anges  

Dimanche le 31 décembre 2006 (dimanche de la Ste-Famille) 

Jésus : « Mon peuple, vous avez entendu parler des anges comme étant des messagers à l’endroit de ma Ste-Mère et 
de St-Joseph et même des anges qui chantaient aux bergers.   
 
Cet ange au-dessus de la Sainte Famille en est un de protection au lieu d’un messager.  Ce fut cet ange qui a conduit la 
Sainte Famille en Égypte et l’a ramenée, à cause des tentatives pour me tuer d’Hérode.   
Nous avions aussi des anges gardiens pour également veiller sur nous.  C’est une autre raison pour ne pas avoir peur 
des démons ou des gens mauvais, parce que vous pouvez demander mon aide et je vous enverrai alors suffisamment 
d’anges pour vous protéger.   
 
Il y aura aussi des anges protecteurs sur chaque refuge et qui seront visibles durant le temps des tribulations.  Ce 
sera le devoir de cet ange d’empêcher les méchants de vous voir ou de vous détecter à mes refuges.  Rappelez-vous 
comment les anges ont aussi protégé Medjugorje des avions bombardiers qui ne pouvaient pas voir la ville.   
 
Rendez-moi  gloire et louange pour toute la protection que je vous donne avec mes anges célestes. » 

 

Messages donnés à John Leary du 22 au 27 décembre 2006  

Vendredi le 22 décembre 2006 

Jésus dit : Mon peuple, beaucoup d’entre vous s’affairent avec beaucoup trop de distractions terrestres au lieu d’adopter ce que 
je veux que vous fassiez.  Durant l’Avent, vous devez réserver du temps pour méditer sur moi à chaque jour.   
C’est difficile de rester centré sur moi si, à chaque moment, vous êtes occupés par les intérêts laïcs du monde.   
Vous êtes ici sur terre pour me connaître, m’aimer et me servir.  Donc, vous devez regarder votre vie spirituelle et voir où vous 
en êtes.   
Si vous ne suivez pas mon plan pour votre vie, alors il est temps de découper vos plans pour vous conformer aux miens.   
Ne gaspillez pas tout votre journée avec des choses frivoles qui ne vous rapprocheront pas du ciel.  Vous devriez prendre du 
temps pour la prière quotidienne, la messe et les visites à mon Saint Sacrement, les bonnes œuvres et la confession 
mensuelle.   
Si vous m’aimez vraiment, alors vous devriez le montrer dans vos actions et faire en sorte que je fasse partie de votre vie 
quotidienne.  Lorsque vous arriverez à votre jugement, les excuses ne seront pas acceptées pour votre spirituelle paresseuse.   
Vous êtes, ou avec Moi ou avec le monde, vous ne pouvez pas avoir deux maîtres.  Si vous me choisissez, vous serez sauvés 
au ciel;  si vous choisissez le monde, alors vous choisirez l’éternité en enfer. » 

Hérode 

Mon peuple, Hérode voulait me tuer parce qu’il pensait que j’étais un roi de la terre et une menace pour son trône.  En fait, je 
ne suis pas un roi physique, mais l’ange a dirigé notre famille en Égypte par mesure de sécurité.   
Puis, Hérode a fait tuer à Bethlehem tous les enfants males de deux ans et moins pour essayer de me tuer.   
 
La vision des soldats qui ne me trouvent pas dans l’étable, est un exemple où les gens du monde global ne seront pas 
capables de voir mes fidèles à mes refuges.   
Il y en aura encore certains qui seront martyrisés, qui ne se seront pas rendus assez vite à mes refuges.   
Ils seront comme les Innocents tués par Hérode.  Les âmes de ces martyrs iront directement au ciel.   
 
Ne craignez pas les êtres méchants, car mes fidèles seront protégés et blindés contre leurs armes.  Mes fidèles souffriront pour 
un temps durant le règne de l’Antéchrist, mais une fois que je serai venu purifier la terre de tout mal, vous serez témoins de la 
beauté de mon Ère de paix et par la suite du ciel lui-même. » 

Samedi le 23 décembre 2006.  

Jésus dit : Mon peuple, tout comme cette religieuse m’apporte aux personnes malades qui ne peuvent pas assister à la messe, 
ma Sainte Mère aussi m’a amené à Élizabeth ainsi qu’au monde entier à Bethlehem.   
Même St-Jean le Baptiste, dont la nativité est honorée dans l’Évangile d’aujourd’hui, m’amène à vous en tant que héraut 
(messager) dans le désert.   
Cette Bonne Nouvelle du salut de tout le genre humain est une raison suffisante pour crier ma parole du haut des toits afin que 
tous puissent l’entendre et que leur soit donné l’opportunité d’être sauvés.   
Je suis venu pour vous sauver tous de vos péchés et vous ouvrir les portes du ciel par mon divin sacrifice sur la croix.  C’est 
beau de demeurer sur les pensées de mon enfance, mais c’est la raison pour laquelle je suis venu qui fait de ma présence 
même sur terre une cause de réjouissance.   



Même si je suis monté au ciel en ressuscitant, je suis moi-même resté pour vous dans mes hosties dans chaque 
tabernacle, pour que vous ayez un goût de Noël à chaque fois que vous me rendez visite dans mon tabernacle ou que 
vous me recevez dignement dans la sainte communion. »  

Dimanche le 24 décembre 2006. 

Jésus dit : Mon peuple, lorsque je suis arrivé dans le monde, il y avait beaucoup de ténèbres dans le royaume spirituel à cause 
du péché d’Adam et Ève.  Même ceux qui étaient décédés et qui étaient bons, ne pouvaient pas entrer au ciel parce que 
les portes du ciel étaient fermées.   

Lorsque je suis arrivé dans le monde il y avait un rayon de lumière, comme à l’aube, parce que je suis venu pour dissiper la 
noirceur et redonner la grâce à ceux qui m’aiment.   
Par ma mort sur la croix, je vous ai donné le baptême sur le péché originel, et les portes du ciel sont maintenant ouvertes à 
ceux qui ont été purifiés sur terre et au purgatoire.   
Je vous ai donné la grâce de la confession pour que vous soyez pardonnés de vos péchés et la Lumière de ma grâce a réparé 
votre âme.   
L’image du monde spirituel dans la vision, vous montre comment chaque âme sur terre rayonne de ma Lumière de grâce.   
 
Vous êtes un puits d’amour à être partagé avec tout le monde, spécialement les âmes noircies qui ont besoin de mon amour et 
de ma grâce pour illuminer leur âme.   Si vous pouviez seulement discerner les âmes de ma Lumière ou les ténèbres des âmes 
tenues par Satan, alors vous pourriez voir comment ces âmes mortes ont désespérément besoin  d’être évangélisées et 
sauvées dans ma grâce.   
 
Si vous avez un péché mortel ou plusieurs péchés véniels, non seulement vous ratez ma grâce mais vous apparaissez laids et 
noirs à mes yeux.  Donc, pour ce Noël, reconnaissez l’appel de ma Lumière et ma grâce que vous pouvez obtenir par la 
conversion de vos styles de vie coupables.  Venez dans ma bergerie de fidèles et soyez détachés des liens de vos péchés et 
libérés de tous vos désirs terrestres.  Centrez-vous à m’aimer et vous ne serez pas loin du Royaume de Dieu. » 

À la messe de minuit 

Jésus dit : Mon peuple, cet incendie dans le noir, est une représentation de la haine dans le monde que je suis venu guérir avec 
mon amour et ma paix.  Le démon conduit constamment l’homme d’une guerre à l’autre, par orgueil et colère pour des raisons 
égoïstes d’argent et de pouvoir.   

Ne soyez pas trompés par ses mensonges et tentations pour vous instiller la haine qui mène aux guerres et aux 
tueries.  Le démon déteste l’homme et essaie de vous détruire de toutes les manières qu’il le peut.   
Vous m’avez, moi, pour vous protéger, donc demandez mon aide et ne suivez que mes chemins plutôt que les chemins de 
l’homme.  Aimez-vous et aidez-vous les uns les autres au lieu de vous battre ou d’haïr votre prochain.   
Le ciel est perfection et tout amour, et il n’y a pas de place pour la haine au ciel, ni de place pour la haine dans vos cœurs et 
vos âmes.  Ne faites de place qu’à moi et mettez vos désirs mondains en dehors de votre esprit. » 

Lundi le 15 décembre 2006 (Jour de Noël) 

Vers des grottes 

Jésus dit : Mon peuple, la vision de mes fidèles qui se cachent dans une grotte est une réelle possibilité durant le 
temps des tribulations.  Je suis né dans une grotte, et quand Hérode a essayé de me tuer, les anges nous ont conduits en 
Égypte pour également se cacher dans une grotte.   
Les grottes ont été des endroits où se cacher pour mon prophète Élie et dans les catacombes pour les premiers 
chrétiens.  Mes anges conduiront mes fidèles vers des havres sûrs dans des grottes, afin que vous soyez protégés de 
l’Antéchrist et de ses agents.  N’ayez aucune crainte, car vous assistez à la dernière bataille du bien et du mal.   

Mais l’Antéchrist et Satan avec ses subalternes seront bientôt jetés aux enfers avec les gens mauvais, et je ramènerai la terre à 
mon Ère de Paix où vous chanterez des louanges à Dieu comme vous l’avez fait aujourd’hui. » 

Mardi le 26 décembre 2006 (St-Étienne) 

Jésus  : Mon peuple, c’est un changement soudain, partant de la joie de Noël pour penser à l’Évangile d’aujourd’hui qui parle 
de prisons et de parents qui livrent les autres aux autorités.   

Dans les pays communistes, vous avez vu ce même emprisonnement de prisonniers politiques qui étaient contre ces 
gouvernements athées.   

Même l’Amérique est couverte de camps d’emprisonnement prêts pour le gouvernement mondial, pour 
emprisonner ceux qui ne seront pas d’accord avec leur nouvel ordre mondial.    

Vous avez vu des évènements terroristes inventés pour déclencher un nouveau gouvernement dirigé par les cartes intelligentes 
et les micro-puces dans le corps.   
Les peurs pour la sécurité sont un moyen courant pour mener à la mainmise de votre pays.  La fraude d’identité et 
l’embarquement sécuritaire des gens sont les raisons données pour avoir de telles cartes d’identité.  Mais ces choses peuvent 
être manipulées et contrefaites même par des immigrants illégaux.   

Certains de mes fidèles seront martyrisés pour leur foi, mais ceux qui chercheront mes refuges de protection trouveront mon 
aide contre les êtres mauvais.   
Réjouissez-vous lorsque vous verrez l’Antéchrist arriver au pouvoir, parce que vous savez que ma victoire contre lui 
est proche.  Préparer vos âmes spirituellement et soyez prêts à tout laisser derrière pour faire confiance en ma protection à 
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mes refuges.  

Les orphelins 

« Mon peuple, vous avez vu vos enfants et peut-être vos petits-enfants ouvrir tous leurs cadeaux de Noël, et il y avait beaucoup 
d’excitation sur leurs visages de ce qu’ils avaient reçu.  Les enfants moins fortunés dans les orphelinats ont moins d’attention à 
porter sur leurs présents quand ils n’ont pas de parents.  C’est pourquoi ce serait un bon geste de charité, soit de les 
emmener au magasin pour choisir un cadeau, ou de leur acheter quelque chose avec laquelle il pourrait jouer.   

Ils ont une vie plus difficile sans parents, alors cela illuminerait leurs visages si vous pouviez leur faire don d’un cadeau et de 
votre temps.   
Lorsqu’ils verront que vous vous occupez d’eux, ils pourront comprendre l’amour dans vos cœurs pour les aider de n’importe 
quelle manière.  Pensez seulement à votre cadeau pour eux comme si vous me le donniez à ma crèche. » 

Mercredi le 27 décembre 2006 (St-Jean l’Apôtre) 

Le suaire de Turin 

Jésus dit : Mon peuple, cette vision d’un tombeau vide fut le premier signe de ma résurrection pour mes apôtres.   
Les linceuls de mon enterrement étaient soigneusement pliés comme un signe de plus que j’étais là avant que je ne 
ressuscite.   
Plus tard, le suaire de Turin serait une autre preuve de ma résurrectio, étant donné qu’une énergie de lumière a grillé 
l’image de mon corps sur le vêtement pour vous montrer les blessures de ma flagellation et de ma crucifixion.   
 
Tous mes disciples qui ont vu le tombeau vide, ont cru en mes paroles que je ressusciterais après trois jours.   
Quand je suis apparu à mes disciples, ils pouvaient voir mes blessures et les toucher.   
Je n’étais pas un fantôme mais une vraie personne vivante en chair et en os dans mon corps glorifié et qui a mangé de la 
nourriture avec eux.   
Le tombeau n’était pas un signe de mort, mais ma présence était une preuve de vie et de ma résurrection.   
 
Ma résurrection est aussi un exemple pour mes fidèles, que vous tous qui en êtes dignes, vous serez un jour ressuscités corps 
et âme au ciel.  Il y a une vie après la mort, et en choisissant de faire ma volonté, vous partagerez la vie éternelle avec moi au 
ciel. » 

 

 
Messages donnés à John Leary du 19 au 21 décembre 2006 

Ces puces ne sont pas nécessaires 
 
Mardi le 19 décembre 2006. 

Jésus dit : Mon peuple, vous vous rappelez quand les premiers pèlerins devaient compter sur le maïs des Indiens pour survivre 
durant leur premier hiver.  Les réserves de nourriture semblent être abondantes maintenant dans vos magasins, mais le 
contrôle sur l’achat de nourriture avec les cartes intelligentes obligatoires et les éventuelles puces dans le corps pourrait créer 
des pénuries pour ceux qui refusent ces puces.   

C’est pourquoi mes fidèles qui refuseront ces puces doivent mettre de côté de la nourriture supplémentaire que je 
pourrai multiplier pour vos besoins.   

Tandis que la mise en application de l’implantation des puces obligatoires progressera, vous serez conduits à mes refuges et 
aux refuges intérimaires pour avoir nourriture et protection par mes anges.   
Tout comme l’ange a conduit St-Joseph et la Sainte Famille en sécurité, également vos anges gardiens vous conduiront à 
des havres sûrs, afin que vous ne soyez pas présents chez-vous lorsqu’ils viendront vous chercher pour implanter la puce 
dans votre corps.   

Ces puces ne sont pas nécessaires, et leur seul but c’est de vous contrôler pour le règne de l’Antéchrist.  Refusez ces 
puces, même s’il menacent de vous tuer et faites-moi toujours confiance pour pourvoir à vos besoins physiques et 
spirituels. » 

Je vous demande de venir à la messe une heure par semaine 

Mon peuple, vous avez toute la semaine pour aller au magasin, au travail et faire vos courses.  Je vous demande de venir à la 
messe une heure par semaine le dimanche et vous ne prenez toujours pas de temps pour moi.   
Ces chaises vides à la messe du dimanche, représentent ceux qui ne viennent pas régulièrement à la messe.   
Certains ne viennent qu’à Noël et à Pâques, même avec la pression de leur parenté.  Vous n’êtes sur terre que pour un court 
temps parce que cette vie s’éteint.  Mais après la mort de vos corps, vos âmes vivent pour toujours dans l’éternité.   

Il ne vous est donné que deux choix :  soit d’être avec moi au ciel ou bien d’être avec le démon en enfer.  Pour aller au ciel 
vous devez ramasser votre croix et me suivre sur votre chemin vers la sainteté.   
Vous avez besoin de mon aide et de mes grâces sacramentelles afin d’atteindre le ciel.   
Vous devez me reconnaître comme votre Sauveur et venir chercher le pardon de vos péchés à la confesse.   
En m’aimant, me servant et me connaissant, vous êtes sur la bonne route vers le ciel.  Partagez votre foi avec ceux qui sont 
autour de vous et encouragez-les à venir à moi à la messe du dimanche, même les tièdes.  Donnez-moi au moins une heure 
par semaine et je vous donnerai une abondance de grâces comme récompense.   



Certains viennent à la messe par devoir, mais cela me donne une grande joie que de voir mes gens qui viennent me 
voir par amour.  Ceux-là même qui me visitent dans l’adoration de mes tabernacles, ont même un amour plus profond parce 
que c’est au-delà de tout devoir ou obligation.  J’aime tous mes gens et je désire également que vous m’aimez tous. » 

Mercredi le 20 décembre 2006. 

l’Annonciation 

Jésus dit : Mon peuple, cette scène de l’Annonciation de ma Sainte Mère qui m’accepte dans son sein par l’œuvre de l’Esprit 
Saint qui la couvre de son ombre, fut le début de ma présence physique sur terre en tant qu’homme incarné.   
C’est pourquoi les anges au ciel se réjouissaient que le Messie et le salut arrivaient finalement pour toute l’humanité.   
Ma sainte Mère est un brillant exemple de la perfection à imiter et à laquelle j’appelle tous mes enfants.   
Elle a vécu dans la Divine Volonté d’une totale obéissance à Dieu, sans aucun péché.  Quant vous êtes appelés à mon service, 
soyez prêts à donner votre propre « fiat », dans votre bonne volonté de tout consacrer à votre Seigneur et Maître.  C’est votre 
engagement total à m’aimer et à me servir qui vous mènera au ciel, par ma grâce.  Réjouissez-vous en cette saison de l’Avent, 
alors que vous vous préparez encore pour ma venue puisque Noël vous rappelle que c’est en l’honneur de ma naissance.   
Vous êtes aussi dans l’attente de mon retour sur les nuages où vous verrez alors de Nouveaux Cieux et une Terre Nouvelle 
dans mon Ère de Paix. » 

Ces temps d’abondance vont se changer en temps de famine. 

Mon peuple, certaines personnes prennent l’eau douce comme étant la normalité d’être disponible dans leurs conduites d’eau.   
Un temps vient où les changements du « jet-stream » changeront certaines régions en crue et d’autres régions en 
désert.   
Si les fermiers n’ont pas assez d’humidité au bon moment pour leurs récoltes, ils pourraient perdre beaucoup de leurs récoltes.   
L’Amérique a été bénie avec de bonnes conditions de croissance, mais ces temps d’abondance vont se changer en temps 
de famine.  C’est pourquoi il est important de ne pas polluer les lacs, les ruisseaux et les puits, parce que c’est difficile de 
purifier de l’eau avariée.   

Cette famine à venir est une autre raison pour mettre en réserve de la nourriture supplémentaire que je pourrai multiplier pour 
votre besoin.  Prenez soin de vos précieuses ressources comme l’eau douce qui aura plus de valeur que le pétrole parce que 
vous avez besoin de beaucoup d’eau pour vivre. » 

Jeudi le 21 décembre 2006 (les lectures de la Visitation) 

St-Jean-Baptiste 

Jésus dit : Mon peuple, St-Jean-Baptiste a préparé le chemin de mon ministère public, et même dans le sein, il a alerté sa 
mère, Élizabeth, de ma présence dans ma Sainte Mère.  Ses paroles au sujet de la Mère de son Seigneur qui la visite, furent la 
première déclaration aux autres de la venue du Messie qui sauverait tout le peuple de ses péchés.  Dans le passage suivant de 
l’Évangile de St-Luc, ma Sainte Mère prononce les paroles de son Magnificat en disant qu’elle est maintenant bienheureuse 
parmi les hommes.   
C’est difficile pour l’homme de croire que Dieu pouvait prendre la nature d’un homme dans mon incarnation.   
C’est le don de moi-même et  plus tard, je suis mort pour tous vos péchés.  Vous avez toutes mes précieuses paroles 
disponibles pour vous à lire dans les Évangiles quant à la façon de vivre.  Écoutez mes paroles et prenez-les à cœur alors que 
vous vous préparez pour ma venue à Noël. »  

Jésus dit : Mon peuple, St-Jean-Baptiste a eu le courage de critiquer la femme d’Hérode pour avoir marié la femme de 
son frère.   
À cause de cette accusation Jean fut mis en prison et plus tard il fut décapité.  Dans vos derniers bulletins d’informations, un 
grand pourcentage d’hommes et de femmes admettent avoir des relations pré-maritales.  C’est triste de voir un si grand 
nombre de péchés d’adultère et de fornication qui détruisent la famille.  Acceptez de vous prononcer contre ces péchés, même 
dans vos propres familles.   

« Mon peuple, à chaque fois que vous venez à l’autel pour me recevoir dans la sainte communion, je veux que vous 
fassiez un rapide examen de conscience pour vérifier si vous êtes en état de grâce, sans péché mortel.   
Même si vous n’avez pas de péché mortel, vous devriez faire un Acte de Contrition pour les péchés véniels afin que vous soyez 
dignes de me recevoir dans la sainte communion.  Si vous êtes en état de péché mortel, ne venez pas à l’autel tant que vous 
n’avez pas confessé vos péchés à un prêtre afin de ne pas commettre un sacrilège en me recevant indignement.  Rendez 
respect et honneur à mon Saint Sacrement quand vous êtes devant mon hostie consacrée. » 

« Mon peuple, vous êtes si habitués de voyager dans votre auto que vous avez oublié le temps que cela prend pour voyager à 
pied ou à dos d’âne.  Pensez comment c’était difficile pour ma Sainte Mère de visiter sa cousine Élizabeth, et quand avec St-
Joseph, ils ont voyagé vers Bethlehem.  Quand vous apporterez vos cadeaux à ma crèche, remerciez Dieu pour tous vos 
conforts pour voyager quand vous visiterez votre parenté durant la saison de Noël. » 

« Mon peuple, un des cadeaux des Mages était de la myrrhe qui est le symbole de la souffrance que j’endurerais plus tard dans 
ma vie terrestre.   
Il y avait de la persécution autour de moi à cause de l’inspiration du démon qui essayait toujours d’emmener les gens à me 
tuer.  Je n’ai pas permis à l’homme de mettre la main sur moi tant que ce ne fut pas mon heure à Gethsémani.   
Ma vie de souffrance est un exemple pour tous mes fidèles du fait que vous ferez face également à la souffrance en cette vie.  
Elle peut venir de la persécution, de la maladie ou des guerres.  Priez pour avoir ma protection afin que je puisse protéger vos 
âmes des esprits malins. » 

« Mon peuple, St-Jean-Baptiste était un héraut (messager) dans le désert préparant la voie pour mon Royaume sur terre.  Il a 
prêché le repentir et un changement de vie pour se rapprocher de Dieu.  Comme votre saison de l’Avent arrive à sa fin avec 



Noël, mes fidèles peuvent également se repentir de leurs péchés aujourd’hui.  Essayez de vous confesser avant Noël afin 
de pouvoir recevoir votre Seigneur avec un cœur pur et une âme pure digne de ma présence.  Regrettez vos péchés 
qui m’ont offensé.  Prenez une nouvelle résolution de moins pécher et de prier davantage pour cette nouvelle année 
liturgique. » 

« Mon peuple, quand que vous marchez dans ma Lumière, vous jetez aussi une ombre sur le sol.  Dans certaines 
circonstances, j’ai marché parmi les malades, il y a eu des guérisons, même quand mon ombre descendait sur les gens.  
L’ombre de votre esprit peut aussi avoir une grande influence sur ceux que vous rencontrez sur la route de la vie.  Acceptez de 
prier pour des guérisons avec tous ceux qui vous demandent de partager votre grâce avec eux.  Vous avez vu des guérisons à 
travers mes grâces, les reliques de mes saints et la foi de ceux qui croient qu’ils peuvent être guéris par la prière. » 

« Mon peuple, ma Sainte Mère a été reconnue comme l’Arche d’Alliance, étant donné qu’elle a abrité son Seigneur dans son 
sein pendant neuf mois.  Ce symbole de protection, c’est la façon dont ma Sainte Mère veillera sur ses enfants aux lieux de 
refuge où elle est apparue à des choisis.  Vous partagez ce soir l’eau de guérison de Bétania et les pétales de roses qui ont 
touché aux reliques de Maria.  (Maria Esperenza au Vénézuéla)  Vous verrez de telles guérisons se poursuivre par la foi de 
ceux qui cherchent des guérisons.   
Maria est votre intercesseure de prière, spécialement pour la guérison des âmes qui sont plus importantes que celle du corps.  
Rendez grâce et louange à Dieu pour toutes les grâces et bienfaits que vous recevez de moi par l’entremise de mes serviteurs 
du ciel. » 

Messages donnés à John Leary du 14 au 18 décembre 2006 

Jeudi le 14 décembre 2006 (suite) 

Une dîme sur vos revenus  

Jésus dit : Mon peuple, vos pèlerins ont été bénis avec les nombreuses guérisons et partages avec la famille Bianchini.  
Rendez grâce à Dieu pour tous les nombreux cadeaux que vous avez reçus durant ce pèlerinage.  Rappelez-vous que vous 
devez partager vos bienfaits avec ceux qui sont autour de vous afin que vous puissiez être un témoin pour de guérisons et 
conversions futurs.  Maria sera unie avec vous tous dans la sainte communion. » 

« Mon peuple, vous avez assisté à des scènes difficiles de gens vivant dans la pauvreté, pourtant ils avaient une grande joie à 
partager leur foi avec chacun lors de la messe.  C’est difficile d’avoir foi en moi quand vous manquez du nécessaire pour vivre.  
Souvenez-vous des pauvres dans vos prières et vos dons.  Acceptez d’appliquer une dîme sur vos revenus, là où c’est 
possible, pour ceux qui sont moins fortunés que les autres. » 

Les gens du monde global élèveront l’Antéchrist 

« Mon pèlerins, vous avez été traités royalement avec de magnifiques aliments à la résidence de la famille Bianchini.  Lorsque 
vous viendrez aux refuges durant les tribulations, votre nourriture sera ordinaire alors que je la multiplierai pour 
nourrir tous mes fidèles.   
 
Les gens de l’Exode avaient de l’eau, de la manne et des oiseaux, et vous aurez aussi les besoins de base lors de votre propre 
exode.  Soyez forts dans votre foi et ne vous plaignez pas de votre nourriture, mais soyez reconnaissants d’être protégés par 
mes anges. » 

« Mon peuple, ce soulèvement du couvercle d’une tombe c’est pour montrer qu’il y  aura la résurrection de mes fidèles qui 
auront été martyrisés durant les tribulations.   

Ils me verront purifier la terre de tous les êtres méchants à mesure que je renouvellerai la terre pour mon Ère de paix.  Vous 
souffrirez votre purgatoire en vivant sur terre, mais vous serez en train d’être préparés pour mon grand Banquet Eucharistique 
au ciel. » 

« Mon peuple, les gens du monde global élèveront l’Antéchrist à un trône de contrôle sur tous les gens qui 
accepteraient la marque de la bête.   
Il sera sans pitié en conduisant ses sujets dans de lourds labeurs pour satisfaire tous ses désirs.   
 
L’Antéchrist sera perturbé de ne pas pouvoir trouver mes fidèles pour abuser d’eux.   
Il tourmentera ceux sur terre tout comme Satan et ses anges démons tourmentent les âmes en enfer.   
Évitez l’Antéchrist en allant chercher avec mes anges mes havres de protection à mes refuges. » 

Vos bonnes actions et vos prières  

« Mon peuple, alors que vous avancez dans l’Avent, utilisez vos soupers autour de la table comme étant une chance pour faire 
des prières supplémentaires au moment où vous allumez vos chandelles de l’Avent.   

De la même manière que vous préparez vos cadeaux physiques et vos décorations de Noël, prenez du temps de surplus dans 
votre cédule pour me donner le cadeau de vos prières quand vous venez à ma crèche.  Vos bonnes actions et vos prières dans 
la foi ont plus de signification pour moi que tout l’éclat de vos belles décorations.  Ceux qui exposent la scène de ma nativité, 
témoignent aussi publiquement du vrai sens de Noël dans ma naissance. » 

Vendredi le 15 décembre 2006. 

Dans le Royaume céleste, il y a des faisceaux de lumière partout 

Jésus dit : Mon peuple, votre technologie moderne vous permet d’envoyer des messages sur des lignes téléphoniques qui 
utilisent la lumière par des lignes de pur fibre de verre optique.   



Sur terre, vous misez sur les vibrations par les airs pour parler à l’un l’autre.   
Dans le Royaume céleste, il y a des faisceaux de lumière partout, et les esprits des personnes et des anges conversent 
avec des ondes de pensée qui sont envoyées sur les faisceaux de lumière.   

C’est aussi la façon dont vous entendez les chœurs célestes des anges qui changent continuellement mes louanges.   
Même ceux qui sont gratifiés d’apparitions ou de locutions intérieures reçoivent ces messages en pensée par les 
faisceaux de lumière du ciel qui ne peuvent pas être vus par vos yeux, excepté lors d’apparitions.   
 
De plus en plus de mes fidèles sont capables de recevoir ces faisceaux de ma véritable parole, mais soyez prudents pour 
discerner ceux qui sont des imposteurs.  Lorsque vous mourrez et que vous quitterez votre corps, ce sera la façon dont 
vous converserez avec moi et les autres, par des messages en pensée. » 

Le tsunami du 26 décembre 2004 

Mon peuple, vous avez vu d’importantes pertes de vie avec le tremblement de terre et le tsunami du 26 décembre 
2004.   
 
Ceci s’est produit dans une région qui avait un grand nombre de ventes de parties du corps, de drogues et de femmes 
prostituées.   
Après toute cette dévastation, l’homme continue toujours, dans la même région, ses péchés sexuels et ses abus d’enfants.    
 
Tout comme la Nouvelle Orléans fut éprouvée deux fois par les ouragans, donc, cet Anneau de Feu du Pacifique sera 
également à nouveau éprouvé par un autre important tremblement de terre sous-marin suivi d’un tsunami.    

Plusieurs de vos nouveaux appareils de mesure peuvent avertir les gens un petit peu plus tôt que le premier tsunami pour se 
rendre sur des terres plus élevées.   
Priez pour que les gens affectés soient capables de réduire les pertes de vie en se rendant plus tôt en sol plus élevé.   
Les gens n’avaient pas vu une telle dévastation jusqu’à il y a seulement quelques années.   
Maintenant ils devraient être prévenus sur quoi faire si un autre important tremblement de terre devait se produire.  Il pourrait 
même être plus sécuritaire, dans ces zones de tremblement de terre, de ne pas vivre sur la côte, mais de vivre en sol plus 
élevé. »  

Samedi le 16 décembre 2006. 

Alors que l’hiver s’approche  

Jésus dit : Mon peuple, vous arrivez maintenant dans la saison du chauffage alors que l’hiver s’approche.  Déjà vous avez vu 
plusieurs tempêtes différentes autour de votre pays et qui ont causé des dommages à vos lignes électriques avec des pertes 
de courant.   

C’est un autre rappel de faire des plans pour avoir une source alternative de carburant pour vous garder au chaud si vous avez 
une panne d’électricité.  Vous pouvez aussi vouloir aller un pas plus loin et vérifier si vos appareils de chauffage sont 
complètement opérationnels pour utiliser votre carburant alternatif.   

De l’huile pour les lampes d’éclairage et des batteries supplémentaires pour vos lumières aideraient aussi dans la 
noirceur.   
Même mes refuges et les refuges intérimaires devraient faire des plans pour des sources alternatives de carburant et 
vérifier les appareils pour s’assurer qu’ils fonctionnent.   

Il y a tellement d’évènements qui ont lieu, que vous devez être préparés physiquement et spirituellement pour tout ce qui 
arrive. »  

Le pardon de vos péchés 

« Mon peuple, quand vous prenez une douche, vous pouvez enlever de votre corps toute la sueur physique et la saleté.   
Quand vous êtes baptisés ou que vous allez à la confesse, vous enlevez les péchés sur vos âmes et vous remplacez votre 
saleté spirituelle par ma grâce sanctifiante.   
Cette piscine dans la vision, symbolise les eaux du baptême pour enlever le péché originel et amener le nouveau fidèle dans 
l’Église.  Même si vous commettez un péché grave, il y a toujours la confession de disponible pour aller chercher le 
pardon de vos péchés et les enlever avec l’absolution du prêtre.   
 
Avec toute la grâce sacramentelle disponible par vos prêtres, il ne devrait  y avoir aucune excuse pour ne pas avoir une âme 
pure pour me plaire avec l’apparence brillante de votre âme.   
Ceux qui demeurent dans leurs péchés, sont des tièdes oisifs qui ne réalisent pas le danger dans lequel se trouvent leurs âmes 
en reportant d’aller se confesser.  Profitez de mes grâces disponibles et ne laissez pas vos âmes en danger d’aller en enfer. »  

Dimanche le 17 décembre 200 

Noël  

Jésus dit : Mon peuple, les lectures d’aujourd’hui sont au sujet de la joie et de la réjouissance de ma venue sur terre comme 
homme, pour vous sauver tous de vos péchés. (Ph 4 :4)  « Soyez toujours dans la joie du Seigneur;  laissez-moi vous le 
redire :  soyez dans la joie »  St-Jean le Baptiste annonçait ma venue en prêchant le repentir et en baptisant les gens dans le 
Jourdain pour changer leurs vies de péché.   



Il a dit qu’il n’était pas digne de délier les courroies de mes sandales.  Il a indiqué ma venue comme étant l’Agneau de Dieu et 
que je baptiserais avec l’Esprit Saint.  Il a proclamé comment je devais croître pendant que lui diminuait.   

Ma naissance à Noël est célébré avec des offrandes de cadeaux, mais l’Avent devrait aussi être une préparation 
priante pour ma venue, pour partager vos bonnes actions avec moi à la crèche.  Vous identifiez même les années de 
l’histoire par « avant et après ma venue ».   

Alors que vous me voyez comme un enfant à Noël, rappelez-vous que vous devez être aussi innocents et confiants en moi que 
les petits enfants pour acquérir le ciel.  Rendez louange à Dieu le Père de m’avoir envoyé à vous pour que je puisse mourir 
pour le salut de toutes les âmes du monde de toutes les époques. » 

Lundi le 18 décembre 2006. 

Encouragez toujours ces mères à avoir leurs enfants 

Jésus dit : Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui, St-Joseph a été informé du plan du ciel pour mon entrée dans le monde 
comme son Sauveur.   

De plusieurs façons innocentes, vous ne savez pas toujours comme j’accomplirai des miracles au-delà de vos propres 
plans ou de vos propres attentes terrestres.   
Souvenez-vous qu’avec moi toutes les choses sont possibles.  St-Joseph fut obéissant à recevoir ma Sainte Mère chez lui et 
plus tard il a suivi l’ange en Égypte pour me protéger d’Hérode.   

À travers mes anges, l’histoire du salut fut accompli selon le plan de Dieu.  Même aujourd’hui, il y a beaucoup de femmes 
qui sont enceintes avant le mariage pour d’autres mauvaises raisons.   

Mais encouragez toujours ces mères à avoir leurs enfants, même si elles doivent les donner en adoption.   
Les avortements d’aujourd’hui sont une réelle désobéissance à mon cinquième commandement :   
« Tu ne tueras point »   

Il vaut mieux ne pas combiner le péché de fornication avec le péché encore pire de l’avortement qui refuse mon plan pour cette 
vie.   
Les meurtres des Saints Innocents par Hérode furent assez mauvais, mais maintenant plusieurs de vos innocents sont tués par 
avortement simplement pour les agréments de l’argent du sang par vos médecins.  Obéissez à mes commandements et priez 
pour l’arrêt de vos avortements. » 

Protégez vos enfants autant que vous le pouvez 

« Mon peuple, les parents de jeunes enfants doivent savoir à quelles sortes de jeux jouent leurs enfants, soit sur 
Internet ou avec les derniers jeux électroniques.   
 
Ils pourraient être influencés par la violence excessive, l’occulte ou la sorcellerie.   
Même les livres de Harry Potter et les semblables, pourraient laisser des ouvertures aux obsessions ou possessions 
du démon, particulièrement avec les tables Ouija et les cartes tarots.   

En plus des jeux, les films et les divertissements pour adultes pourraient avoir de mauvaises influences sur de jeunes 
adultes ou des enfants plus jeunes.  Laisser les magasines pornographiques aux alentours ou de mauvais sites Web 
sur vos ordinateurs, pourraient mener les enfants à des comportements coupables.   

Les parents doivent être de bons exemples et éviter de tels magasines et les films classés « R » (ici on dirait classés XXX ».  
Protégez vos enfants autant que vous le pouvez, des drogues, de la boisson et de la cigarette.  Enseigner à vos enfants de 
bonnes habitudes pendant qu’ils sont jeunes, les aidera lorsqu’ils seront plus âgés. » 

 

 
Messages donnés à John Leary du 6 au 14 décembre 2006 

Donnez le bon exemple 
 
Mercredi le 6 décembre 2006.  (St-Nicolas) 

Jésus dit :« Mon peuple, ma Mère et Moi bénissons tout votre groupe pour un magnifique pèlerinage à Betania (au Venezuela)  
avec la famille Bianchini.  Cette vision de vous aider les uns les autres avec les escaliers et les autres choses durant le voyage, 
c’est la façon dont vous devriez toujours être ouverts à être charitables à chaque occasion, quand quelqu’un a besoin.   
Souvenez-vous de faire vos prières quotidiennes et une prière supplémentaire pour les pauvres gens que vous 
rencontrerez tout le long de votre route au Venezuela.    
 
Aimez-moi ainsi que votre prochain dans tout ce que vous faites et vous continuerez sur le bon sentier vers le ciel.   
Soyez ouverts aussi à témoigner de moi dans l’évangélisation des âmes que vous rencontrerez en chemin.   
Donnez le bon exemple dans toutes vos gestes envers les autres même lorsque quelque chose peut vous contrarier.   
Ne soyez pas anxieux ou inquiets de rien, mais croyez en moi et en mon souci pour vous tous.   
Rendez gloire et louange à votre Seigneur à tous les jours pour tous les dons qu’il vous envoie. » 

Les refuges 

« Mon peuple, j’ai mentionné auparavant comment tous mes refuges seront sur des terres consacrées et qu’ils auront des 



sources d’eau pour guérir.   
Mes refuges seront sur les lieux des sites d’apparitions de ma Sainte Mère et même dans des grottes.   
 
La vision est à propos de l’eau de source de guérison à Betania où beaucoup ont été témoins de guérisons comme à 
Lourdes en France.   
Betania est un autre exemple de refuge où les gens trouveront protection contre les êtres mauvais durant les 
tribulations.   
Tout comme vous avez entendu l’Évangile de la multiplication des pains et des poissons, je multiplierai la nourriture 
nécessaire à tous mes refuges.  Mes refuges seront des havres protégés par mes anges afin que les êtres mauvais ne 
puissent pas vous voir ou vous faire du mal.   
Soyez réjouis d’être capables de visiter ce sanctuaire de ma Sainte Mère et de partager votre foi avec les gens du Venezuela.   
 
Vous êtes aussi bénis de rencontrer la famille Bianchini à leur propre résidence.  Appréciez votre pèlerinage et les grâces que 
vous recevrez pour tous les sacrifices que vous avez dû faire pour ce voyage.   
Quand vous reviendrez, vous vous sentirez renouvelés dans votre foi et que vous pourrez partager avec vos amis à votre 
retour en Amérique. » 

C’est par ma volonté que vous continuez même d’exister 

Jeudi le 7 décembre 2006 (St-Ambroise) 

Jésus dit :« Mon peuple, je vous ai dit à plusieurs reprises que vous n’êtes rien sans ma présence.  C’est par ma volonté que 
vous continuez même d’exister.  Vous faites tous parties de ma création et j’appelle toutes mes créatures à me rendre 
louange et adoration dans l’amour.   
Je donne à chacun de vous le libre arbitre de m’aimer et je ne m’impose pas à vous.   
 
Cependant, vous serez tenus responsables de vos actions lorsque je demanderai à chacun de vous de croire en moi et 
de construire la maison de votre âme sur le Roc de mon Église.   
 
Je suis la pierre d’angle de mon Église et j’ai construit mon Église sur le Roc de St-Pierre et les papes successeurs.   
Ne bâtissez pas votre maison sur le sable des choses de ce monde qui disparaîtront en rien avec le temps.   
Croyez-moi et suivez les dirigeants de mon Église dans l’obéissance en témoignage de votre amour pour moi. » 

Pèlerinage à Betania (au Venezuela)  

Vendredi le 8 décembre 2006 (fête de l’Immaculée Conception) 

Notre Sainte Mère dit :« Mes chers enfants, je veux accueillir tous mes visiteurs d’Amérique et toute la population locale qui 
sont venus étreindre mon Fils à la messe dans la sainte communion.   
Vous célébrez aussi l’anniversaire de naissance de Geo.  Je vous ai donné une touche de ma bénédiction en voyant le papillon 
bleu qui est sur les plaques d’identité de tous les pèlerins.  Prenez plaisir aux magnifiques chants et partages d’amour avec 
tous les agréables gens du Venezuela.   
Tous les deux, mon Fils et Moi vous bénissons et vous protégeons de tous les esprits malins.  C’est un havre de protection et 
de guérison.  J’appelle tous mes enfants à m’aimer ainsi que mon Fils Jésus, par vos chapelets quotidiens et votre 
consécration totale en ce jour de fête de mon Immaculée Conception.   
En consacrant à moi et à mon Fils tout ce que vous êtes et tout ce que vous avez, vous dirigez votre vie au seul 
service de mon Fils.   
Tout comme j’ai donné mon « Fiat » pour faire la volonté de Dieu, j’appelle tous mes enfants à donner leur propre « Fiat » en 
faisant également la volonté de Dieu. » 

Samedi le 9 décembre 2006 (St-Juan Diego) 

Jésus dit : « Mon peuple, l’image que vous avez apportée au Venezuela est significative pour l’avoir identifiée en l’honneur du 
Saint Sacerdoce.  Aujourd’hui, aux cinq ordinations de deux prêtres et trois diacres, vous assistez au plus beau ministère que 
mon appel puisse demander à un homme.  Il est donné à vos prêtres ce don de changer le pain et le vin en mon très précieux 
Corps et Sang à être reçus par tout mon peuple.   
Réalisez comment sont importants vos prêtres pour vous apporter mes sacrements de grâce.   
 
Vous devez manger mon corps et boire mon sang pour entrer dans la vie éternelle et vos prêtres vous donnent la 
messe par ma bénédiction pour que vous puissiez me recevoir dans ma présence réelle.   
 
Rendez gloire et louange à votre Dieu de se donner lui-même dans mon saint sacrement et remerciez tous vos prêtres de 
répondre à mon appel et de dédier leurs vies à mon service.  Priez pour tous vos prêtres à cause des sacrements qu’ils vous 
donnent et priez pour que leur âme soient protégée de tous les esprits malins.  Ayez du respect pour chaque prêtre parce 
qu’ils sont prêtres pour toujours selon la lignée de Melchisédech. » 

Dimanche le 10 décembre 2006. 

Jésus :« Mon peuple, cette croix représente mon amour et ma protection pour les gens du Venezuela.  La plus petite croix 
représente le peuple du Venezuela qui me suivent à travers leurs épreuves quotidiennes.   
Je veux que toutes les nations m’aiment et me servent.  Tous ces pays qui me placent en premier dans leurs vies, verront 
la paix et la prospérité à la fois sur terre et spirituellement.   

Maria Esperenza a partagé avec moi :  « Je sais que  tu es heureux de sentir encore ma présence au moment de la 
communion.  Tu as été sur ma tombe et tu as visité ma chapelle d’adoration.  Nous avons été unis dans la communion, et 



aujourd’hui je suis unie avec tout ton groupe et ma famille dans la communion des saints.  Je veux partager mon amour profond 
pour mon mari Geo, tous mes enfants, mes petits-enfants, et ma plus grande famille.  Tu peux constater comment nous nous 
aimons les uns les autres et partageons notre hospitalité avec vous tous.  Quand vous recevez mon cher Jésus dans la sainte 
communion, rappelez-vous  que moi et les cieux entiers sont unis avec vous.  Je vous aime tous et je vous accueille dans notre 
demeure. »  

Lundi le 11 décembre 2006 (St-Damase 1er) 

Jésus :« Mon peuple, vous êtes en pèlerinage marial à Betania où ma Sainte Mère est apparue à Maria Esperanza.  Mais 
aujourd’hui, ma Sainte Mère vous amène à moi dans ce miracle eucharistique de mon sang sur l’hostie.   

À chaque fois que vous recevez mon hostie dans la sainte communion et que vous adorez mon Saint Sacrement, vous 
recevez mon corps et mon sang sous l’apparence du pain.   

Dans certains miracles de mon Eucharistie, j’ai révélé mon sang en apparence intégrale afin que ceux qui avaient des 
doutes sur ma réelle présence puissent tout à fait croire.   
Il y a beaucoup de chrétiens qui croient en ma présence réelle et ils n’ont pas besoin de tels miracles.  Ces miracles sont des 
cadeaux plus pour les non-croyants de ma présence réelle.   
Rendez gloire et louange à Dieu pour le don de ma présence eucharistique aux hommes.  Vous avez mon véritable Moi au 
dedans de vous à chaque fois que vous me recevez dans la sainte communion.  Donc, donnez le respect approprié à ma 
présence dans mes tabernacles avec un minimum de conversations et faites la génuflexion devant moi pour me rendre 
honneur et adoration.   
 
C’est plus respectueux de me recevoir en étant incliné ou agenouillé quand vous me recevez sur la langue.  Surtout, 
ne me recevez qu’en état de grâce sans aucun péché mortel afin de ne pas commettre aucun péché de sacrilège.   
 
Préparez-vous par la confession pour vous défaire de vos péchés et vous rendre dignes de me recevoir dans la sainte 
communion.  C’est mon sacrement d’amour que je partage avec vous à chaque messe.   
Rendez grâce à votre Seigneur dans une méditation silencieuse après chaque réception de la sainte communion.  Je vous 
aime et veuillez encourager les autres à se repentir et à se convertir afin qu’ils puissent partager mon banquet eucharistique. » 

Mardi le 12 décembre 2006 (Notre-Dame de la Guadeloupe) 

Marie : « Mes chers enfants, cette image de moi sur le tilma est une bénédiction pour toutes les Amériques, du Nord, Centrale 
et du Sud.   
Je suis votre Mère et je mets mon manteau de protection sur tous vos gens.   
Dans la vision, vous voyez une expression de moi comme la Nouvelle Ève de grâce qui a échappé à la corruption du corps par 
la grâce de Dieu.   
Ève a commis le péché dans le Jardin et pour lequel mon Fils est mort pour tous les péchés du genre humain.  Ève est morte et 
son corps s’est décomposé en poussière par les vers comme conséquence de son péché.  Je suis morte aussi, mais le 
Seigneur m’a honorée en me prenant corps et âme au ciel.  J’appelle tous mes enfants à s’aimer les uns les autres et à s’aider 
les uns les autres sur les sentiers du ciel.   
Continuez de prier vos chapelets et de vivre une vie simple afin que le démon ait moins de moyens pour vous détourner de vos 
missions.  Continuez de prier pour les conversions et spécialement pour que cessent vos avortements qui offensent 
grandement mon Fils Jésus.  Seul mon Fils contrôle la vie et la mort et vous ne devriez pas intervenir dans ses plans.  Jésus 
aime chacune de ses créations et en tuant dans la guerre et l’avortement, vous niez cet amour et vous appelez sa justice.  Nos 
deux cœurs attendent toujours votre amour pour que nous puissions être unis avec vos cœurs. »  

Les gens du gouvernement mondial 

Mercredi le 13 décembre 2006. 

Jésus : « Mon peuple, les tempêtes de pluie et les tempêtes de neige vont causer des problèmes importants dans 
l’Ouest de votre pays.   
Les fortes pluies dans le Sud pourraient causer des glissements de terrain qui pourraient causer une importante 
dévastation en Californie.   

Dans le Nord Ouest, les machines à température sont utilisées pour causer de grands vents, le froid et la neige.   
 
Soyez conscients que les gens du gouvernement mondial feront n’importe quoi pour causer le chaos et se donner une 
opportunité pour une mainmise avec la loi martiale.   
Certaines destructions sont la conséquence du péché et les gens peuvent constater le résultat de leurs mauvaises 
actions.   
Priez beaucoup pour les gens de l’Ouest pour qu’ils puissent changer leurs styles de vie de péché et être convertis 
par la prière. »  

Prendre sa croix 

Jeudi le 14 décembre 2006 (St-Jean de la Croix) 

Jésus :« Mon peuple, il y a plusieurs de mes saints qui sont illustrés sur des tableaux portant de grands crucifix près de leurs 
cœurs.   
Ceux-ci appréciaient combien j’aime tous les hommes, suffisamment pour prendre la forme d’un homme et mourir sur la croix 
pour chacun.  Ils traitaient mon amour avec un grand amour qui leur est propre, pour moi et ma croix.   
J’ai demandé à chacun de prendre sa croix de vie et de suivre mon exemple de souffrance.   
Non seulement ces saints m’ont-ils aimé, mais ils ont tout abandonné de ce monde et ont dirigé leur vies dans une 
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consécration totale pour suivre ma volonté pour eux.   

Je continue d’appeler toutes les âmes à prendre leurs croix et laissez mes saints être une inspiration pour vous à me 
suivre.  Même mes crucifix bénits de St-Benoît et les reliques de ma  propre vraie croix sont des sacramentaux puissants pour 
combattre les démons et les possessions dans les prières de libération.   

J’encourage les prières de libération pour lier les mauvais esprits au pied de ma croix et pour qu’ils ne 
reviennent  jamais vers la personne possédée.  Vous avez besoin de mon crucifix pour vous protéger contre les esprits 
malins parce ma mort sur la croix est une victoire sur le péché, la mort et Satan. » 

Persécutions 

Message du Seigneur donnés à John Leary (USA) - Jeudi le 30 novembre 2006 (St-André) 

Jésus :« Mon peuple, les premiers chrétiens furent persécutés et martyrisés pour leur foi par les Romains du temps.  Il 
a fallu plusieurs années avant que les chrétiens puissent construire des églises et pratiquer leur foi.   
 
Même aujourd’hui, dans plusieurs pays, les chrétiens sont harcelés et tués par les terroristes islamiques, 
particulièrement dans les pays musulmans.   
 
Le Pape essaie d’unir le rite orientale en une Église, mais permettre les églises dans les pays musulmans continuera 
d’être non permis à cause de leurs efforts pour dominer le monde.   
 
Votre future persécution dans les tribulations à venir viendra aux mains de ces mêmes gens.  C’est alors que mes 
fidèles devront chercher refuge dans les lieux d’apparitions de ma Sainte Mère, et dans les lieux de terre sainte, et même dans 
des grottes comme ces catacombes des premiers années.   

Ne craignez pas les êtres mauvais qui essaieront de vous tuer, parce que mes anges vous protègeront d’eux.   
À l’apogée du règne de l’Antéchrist, je jetterai alors tous ces êtres mauvais et vos persécuteurs dans les flammes  
de l’enfer.  Puis, je renouvellerai la terre pour mon Ère de Paix. » 

Protections 

Jésus dit : « Mon peuple, plusieurs d’entre vous êtes préoccupés par vos décorations de maisons et la protection contre les 
voleurs.   
Mon conseil c’est d’être davantage préoccupé de la protection spirituelle de votre âme et de toutes les âmes qui entrent dans 
votre maison.   

Vous pouvez garder de l’eau et du sel bénits pour bénir.  Vous pouvez avoir de gros scapulaires bénits à l’entrée de 
vos demeures.  Les statues ou les peintures de moi et des saints seraient appropriées dans chaque pièce pour inspirer à la 
prière.   
Même une pièce désignée de prière avec un autel de saints serait un bon endroit pour prier.   
Votre demeure c’est là où vous passez plusieurs heures, donc demandez-moi et à vos intercesseurs du ciel de vous protéger 
des démons. » 

« Mon peuple, en plus de la protection spirituelle de vos demeures, vous pouvez me demander ainsi qu’à mes anges 
de protéger vos demeures de destruction physique.   
 
Beaucoup ont placé des médailles bénites sur leurs fenêtres et des scapulaires dans différentes pièces pour protéger 
leurs maisons de dommages.   
Même durant les ouragans, les tremblements de terre et les feux de forêt, plusieurs maisons protégées sont 
demeurées intactes, tandis que d’autres autour furent détruites.  Utiliser les objets bénits et la prière constante 
protègeront vos demeures. » 

« Mon peuple, il y a des consécrations et des dédicaces qui sont faites pour chaque église et lieux saints.   
Ce serait également approprié que votre maison soit consacrée et dédiée à mon Sacré Cœur.   

Durant la période des tribulations, tous mes refuges et refuges intérimaires devraient être sur une terre (peut-être aussi que 
c’est le sens de propriété…ndt).  En mettant une barrière sainte autour de vos maisons, les démons n’oseront pas venir 
dans votre demeure.  Vous avez les moyens de demander à vos prêtres de consacrer vos maisons, alors profitez de ces 
grâces. » 

« Mon peuple, vous voyagez souvent de votre maison à votre travail ou à l’autres endroits, alors vous pouvez apporter 
votre eau bénite dans vos autos pour votre protection physique et spirituelle.    

Même porter vos sacramentaux bénits sur votre personne comme la croix Bénédictine bénite ou le chapelet vous 
donnera une protection personnelle contre les démons.   

Demandez à mes anges et à vos anges gardiens de vous aider lors de tous vos voyages.   
Lorsque vous demanderez mon aide dans la prière, je serai à vos côtés à travers toute difficulté. » 

Noël 

« Mon peuple, il y a un véritable esprit de Noël dans votre attente pour partager d’une certaine façon votre amour avec les 
autres.   
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Il y a ceux à qui vous donnez des cadeaux qui peuvent aussi vous rendre la pareille en vous achetant un cadeau.   
 
Vous pouvez aussi faire une offrande spirituelle ou financière à des personnes pauvres qui ne pourront vous payer de 
retour, sauf vous remercier.  Ces cadeaux vous mériteront des trésors au ciel que j’accumulerai pour votre jugement.  
Ces cadeaux ont plus de valeur parce qu’elle demeure pour toujours. » 

« Mon peuple, à chaque fois que vous faites un effort pour visiter un des sanctuaires de ma Sainte Mère, vous recevez 
une récompense de grâces pour votre pèlerinage.   

Où que vous voyagiez, il y a toujours des dangers et de possibles persécutions que vous pouvez devoir souffrir le 
long de la route.   

Ne vous plaignez pas des inconforts ou des désappointements lorsque vous voyagez.  Soyez de bons exemples de 
chrétiens pour toux ceux qui voyagent autour de vous.  Vous devez toujours rayonner mon amour sur tous ceux que vous 
rencontrerez durant vos voyages.   
En gardant une sainte intention dans vos cœurs d’être centrés sur Dieu, vous pouvez partager ma parole de bien des façons 
pour évangéliser les âmes.  Ne soyez pas des hypocrites mais soyez des hommes et femmes bons chrétiens dans toutes vos 
actions. »  

L’importance de la prière quotidienne 

« Mon peuple, tout comme vous avez l’obligation de pourvoir à l’alimentation physique et à l’éducation de vos enfants, comme 
parents, vous êtes aussi appelés à pourvoir à l’alimentation spirituelle de vos enfants et petits-enfants.   
Enseignez-leur la foi à la maison et l’éducation catholique là où c’est possible.   
 
Enseignez-leur l’importance de la prière quotidienne dans leurs vies afin de les aider dans leurs épreuves.   

Même la prière en famille est puissante pour protéger la famille de toutes les nombreuses attaques venant de votre 
société.   

Priez quotidiennement pour tous les membres de votre famille pour qu’ils conservent la foi et invitez-moi dans leurs cœurs dans 
chacune de vos prières. »  

Vendredi le 1er décembre 2006.  

Jésus dit : « Mon peuple, cette glissade de neige représente votre unique parcours à travers la vie que je veux le meilleur pour 
votre âme.   
Parfois, lorsque vous prenez trop de votre temps pour les choses terrestres, je peux vous envoyer quelque chose pour 
déranger vos plans et ramener votre focus sur moi.  Vous pouvez recevoir des douleurs physiques ou d’autres pertes qui 
enlèvent de votre esprit vos poursuites égoïstes, et ensuite vous commencez à prier davantage pour les autres puisque vous 
êtes davantage centrés sur ce que je veux que vous fassiez.   

Comprenez que mes manières sont meilleures que vos manières, donc, parfois je dois vous secouer hors de votre zone de 
confort pour vous remettre sur le bon sentier, celui de me servir plus que vous-même.   

Regardez en arrière dans votre vie et voyez comment à chaque fois que je suis intervenu dans vos plans avec un événement 
important, que ce fut fait pour améliorer votre âme ou pour subvenir aux besoins des autres.   
Je ne vous force pas à faire ma volonté, mais je vous donnerai plusieurs opportunités dans la vie pour venir à moi, en dépit 
même de vos propres plans d’origine.   
À la fin, vous pourrez me remercier pour vous avoir montré le meilleur chemin que vous auriez pu ne pas prendre de vous-
même si je ne vous avais pas aidés.  Continuez de me louer et de me manifester votre amour en étant mes serviteurs, et 
cessez de laisser le malin vous détourner de votre mission. » 

Samedi le 2 décembre 2006.  (funérailles de Ann Mugavero, Père Tony) 

Jésus dit :« Mon peuple, pendant que vous allez à travers la vie, vous êtes réconfortés par mon amour et l’amour de votre 
famille et de vos amis.  À chaque funérailles à laquelle vous assistez, vous réalisez comment chaque vie est un don pour vous 
et pour seulement une courte période de temps jusqu’à ce que je les appelle à la maison.   

Quant vous partagez votre propre don de la vie avec les autres, ils partagent leur don de vie avec vous.   
Rien ne vous appartient réellement, parce que vous n’êtes que les intendants de votre temps, de vos biens, et vos 
responsabilités dans cette vie sont de me connaître, de m’aimer et de me servir.   
 
J’appelle chacun de vous à être féconds dans vos gestes d’amour, à la fois pour moi et pour votre prochain.   

À mesure que vous vieillissez, vous rentrer davantage dans la perspective de votre but dans la vie, et vous pouvez aussi devoir 
souffrir plus dans votre santé que Ann l’a fait.  Certaines de mes âmes sont appelées à être des « serviteurs souffrants » en 
réparation pour les péchés des autres.   

Ceux qui embrassent leurs souffrances avec joie et persévérance, non seulement purifient leurs propres âmes pour le 
ciel, mais ils sont une inspiration pour le reste de vous quant à la façon de supporter les difficultés de la vie pour ma 
plus grande gloire.   
Même dans leurs faiblesses, ils ont trouvé la force à travers moi.   
Rendez-moi grâce et louange de laisser ces âmes offertes demeurer avec vous pour un temps.   
Remerciez ces âmes comme Ann, pour toutes les souffrances qu’elles supportent comme valeur rédemptrice pour les 
pécheurs.   
Elles partagent les souffrances rédemptrices que j’ai souffertes sur la croix pour sauver tout le genre humain de ses péchés. » 



Dimanche le 2 décembre 2006 (début de l’Avent) 

Jésus dit :« Mon peuple, les lectures d’aujourd’hui devraient attirer votre attention et vous éveiller au fait que votre vie devrait 
être de m’aimer et d’être préparés pour lorsque je viendrai dans la gloire.   
Votre vie entière devrait être fixée sur votre chemin vers le ciel parce que ce devrait être votre dernière demeure.   
Je vous montre cette chaise noire luxueuse parce que je ne veux pas que vous vous sentiez confortables avec cette vie et vos 
péchés.   
 
Cette vie passe et votre vie au ciel sera beaucoup plus grande comparativement à cette pâle vie.   
Tout ce que j’ai créé dans cette vie est bon, mais au ciel tout est saint et parfait.   
C’est le besoin de perfection qui nécessitera une purification qui ne veut venir que de moi et de mes grâces sacramentelles.   
 
Toute votre préparation à Noël concerne le repentir de vos péchés de me donner vos cadeaux d’amour.   
Votre préparation pour ma venue est encore le travail de toute une vie pour purifier tous les désirs terrestres de votre vie afin 
que vous puissiez ne vous centrer que sur moi.   
Ayez des âmes pures par de fréquentes confessions étant donné que vous devez être prêts à me rencontrer lors de votre 
jugement.   
Tandis que vous chantez « Ô viens, Ô viens Emmanuel » soyez prêts dans vos cœurs et âmes non seulement pour Noël, mais 
aussi pour lorsque vous me verrez sur les nuages dans la victoire sur tout mal. » 

Les guérisons 

4 décembre 2006. 

Jésus dit :« Mon peuple, la foi du centurion Romain fut un exemple pour plusieurs puisqu’il a reconnu mon autorité d’être 
capable de guérir les gens.   
Non seulement j’ai guéri les maladies des gens, mais j’ai aussi offert de guérir les vies spirituelles.   
Garder vos âmes guéries de vos péchés par la confession est beaucoup importante que toute douleur ou maladie de votre 
corps physique.   
Toujours. vos corps sont les temples du Saint Esprit et vous devez les conserver en bonne santé et ne pas en abuser par les 
drogues, la cigarette ou l’alcool.  Ceux qui ont foi que je peux les guérir, ont de meilleures chances d’être guéris.    
 
Toutes les guérisons sont exaucées en mon Nom selon ma volonté et c’est la façon de prier pour vos guérisons.   
Je sais ce qui le mieux pour chaque âme et il peut y avoir une raison pour laquelle j’envoie une peine ou une maladie.   
 
Parfois les maladies ou les peines sont pour vous humilier ou peuvent être une grâce utilisée pour quelqu’un.   
Toutes les prières sont entendues, mais je choisis de répondre à votre prière à mon heure et non la vôtre.   
 
Souvent c’est difficile de comprendre pourquoi il y a tant de souffrances sur terre, mais je vous assure que tout ce qui 
arrive l’est pour une raison dans mon plan de vie pour vous. » 

La télévision 

« Mon peuple, plusieurs d’entre vous sont trop préoccupés par le désir de nouvelles, de sports et de films.   
Comme conséquence, vous devenez beaucoup trop un spectateur et pas beaucoup un activiste.   
Sans la télévision ouverte, votre famille pourrait mieux établir une relation avec les choses et avec les uns les autres.   

La télévision a des effets hypnotiques qui peuvent endormir votre esprit et facilement vous endoctriner par le message 
de ceux qui parlent.   

En fait, vous pouvez trouver n’importe quelles nouvelles dans vos journaux ou revues.   
Surtout, en vous limitant de regarder la télévision, vous avez plus de temps pour prier et faire des choses pour votre 
famille et pour les autres.   

Soyez prudents pour observer la limite de vos heures de télévision à peu au lieu de la plupart de vos soirées.   

Alors que vous les diminuerez, vous remarquerez comment la télévision a moins de contrôle sur votre vie.   
J’ai mentionné auparavant de ne rien laisser contrôler votre esprit afin que vous puissez me donner votre totale attention dans 
la prière et les bonnes actions.   
Comme vous êtes maintenant dans l’Avent, vous pouvez même essayer d’avoir certains soirs sans regarder la télévision pour 
vérifier si vous en êtes dépendants pour de longue période de temps.   
Je vous aime tous et je n’essaie pas de vous enlever vos divertissements, mais je vous montre comment garder le 
contrôle de votre vie qui devrait être dirigée vers le ciel pas seulement à passer du bon temps ici sur terre. »  

La mort 

Mardi le 5 décembre 2006. 

Jésus dit :« Mon peuple, la mort a une signification différente quant à la finalité de chacun.  Un fait qui ne peut pas être dénié, 
c’est qu’au moment de la mort l’esprit est séparé du corps.   
 
C’est à ce moment que vous ferez face au jugement particulier lors de votre mort.  Je suis celui à qui vous ferez face 
au jugement après la mort et il vous sera montré toute votre vie devant vous.   

Il sera donné un jugement à chaque âme, soit le ciel, l’enfer ou le purgatoire.   
Il y a de réels endroit pour l’âme et vous ne serez pas capable de changer mon jugement par aucune excuse, parce que vous 



saurez que ce sera juste, miséricordieux et raisonnable.   
Vous ferez face à la vérité de vos actions, que vous vouliez y consentir ou non.  Ce ne sera qu’au purgatoire qu’il y aura une 
chance d’améliorer votre sort par les prières des gens et la purge des péchés et des désirs terrestres des âmes.    
Les âmes au purgatoire sont toutes sauvées et ont la promesse d’être un jour au ciel.  Il vous est demandé de prier pour 
ces pauvres âmes afin de les aider à être délivrées de leurs souffrances.   

Vous devez prier surtout pour ces âmes qui sont encore dans leurs corps et qui n’ont pas encore été jugées.   
Vous avez une bataille entre Moi et Satan pour chaque âme.  Toutes les âmes vivantes pourraient être épargnées d’aller en 
enfer par vos prières et le bon exemple.  Chaque âme doit passer par un processus de conversion afin d’être sauvée de 
l’enfer.   
 
Cela signifie que chaque âme doit me reconnaître comme son Sauveur et regretter d’avoir péché contre moi, et al ler chercher 
mon pardon.   
En gardant vos âmes pures avant votre mort, vous pouvez être assurés du ciel, même si vous devez être purifiés pour un 
temps au purgatoire.  Tendez à sauver autant d’âmes que possible afin qu’elles ne soient pas perdues pour toujours en enfer là  
où il n’y a aucune sortie pour toute l’éternité. »  

Les incendies volontaires 

« Mon peuple, vous avez vu des feux en Californie qui ont été déclenchés volontairement.  Cette vision de villes qui brûlent 
dans les flammes c’est une nouvelle forme de terreur qui pourrait être causée par quiconque aurait un tel plan.   
Les feux peuvent tuer et détruire bon nombre de structures si on a utilisé des accélérateurs pour les commencer.  Vous verrez 
davantage d’incendies volontaires inexpliquées dans vos villes, vos usines de produits chimiques et vos raffineries.   
Suffisamment de feux dans des régions cruciales pourraient causer des pénuries de carburant et des dommages à votre 
économie.   
C’est très difficile d’empêcher les incendies volontaires quand les gens les enclenchent le soir.  Priez pour que vos pompiers et 
la police attrapent les incendiaires qui causent beaucoup de terreur dans leur sillon.  C’est un autre moyen peu coûteux pour 
les terroristes de frapper l’Amérique.  Soyez aux aguets face à une telle activité dans vos édifices vacants ou anciens.  

 

 
Messages donnés à John Leary du 23 au 29 novembre 2006 

Je suis l’Auteur de la vie 

Jeudi le 23 novembre 2006 (Jour de l’Action de Grâce aux E.U.) 

Jésus :« Mon peuple, tous les saints et les anges du ciel chantent mes louanges et me rendent continuellement grâce.   
Mon peuple sur terre devrait aussi me louer et me rendre grâce à chaque jour pour tout ce qui vous a été donné.   
Je suis l’Auteur de la vie, l’Auteur de tous vos aliments et de tout le reste dans votre vie.   
Vous pouvez utiliser des choses et ne même pas réaliser comment tout cela est originaire de mes créations.   
 
L’homme doit même éviter d’abuser de mes créations parce qu’il détruit l’équilibre de ma nature.   
Lorsque vous partagerez le dîner d’Action de Grâce, soyez reconnaissants pour toutes les vies dans votre famille qui sont des 
dons pour vous.   
Plus vous pensez à toutes les manières où je suis impliqué dans votre vie, plus vous pouvez me remercier et m’adorer pour 
être votre Dieu aimant. » 

Passez votre temps libre à lire des livres de spiritualité 

Vendredi le 24 novembre 2006 (St-André Dung-Lac et ses compagnons) 

Jésus :« Mon peuple, parfois vous devez réaliser les réels dangers spirituels dans le monde qui sont avec vous à chaque jour, 
étant donné que vous faites affaire avec les tentations des démons en tout temps.   
Ils ne prennent pas de vacances et vous devez être prêts à combattre pour les âmes avec eux en étant tout aussi persistants 
dans cette bataille.   
Là où c’est possible, il est préférable de supprimer toutes les distractions inutiles et de rester centrés sur les choses du ciel 
plutôt que sur des désirs terrestres.   
Votre soif des choses terrestres ne vous rendra pas plus heureux et plus vous avez de désirs terrestres, plus difficile ce sera de 
les purifier dans votre préparation pour le ciel.   
C’est pourquoi vivre une vie simple vous rapprochera de votre Seigneur au lieu de suivre toutes les dernières modes, nouvelles 
ou connaissance de la terre.   
Passez votre temps libre à lire des livres de spiritualité plutôt qu’on vous apprenne les manières du monde.   
Sauver des âmes est un travail beaucoup plus gratifiant que de satisfaire toutes vos curiosités de la terre et vos désirs 
pour des biens. »  

l’Amérique en faillite 

« Mon peuple, vous savez qu’un navire ne peut pas prendre trop de poids sinon il coulera au fond de la mer.   
L’Amérique envoie sa richesse à l’étranger avec des déficits de paiements mensuels aux autres nations.   
Le coût du pétrole des producteurs à l’étranger, les produits achetés en Chine et d’autres frais pour les automobiles étrangères 
doivent tous se faire par importations ou par les lettres de créances fédérales nécessaires à titre de paiements.   

Les milliards de dollars qui sont dépensés pour les guerres à l’étranger ajoutent aussi à la dette nationale qui fait couler 



l’Amérique en faillite à cause des frais d’intérêts de cette dette.   
Les guerres continuelles réduisent également votre armée à la fois en matériel et en main-d’œuvre.   
Quiconque a un œil vers le futur peut s’apercevoir que les gens du gouvernement mondial font intentionnellement 
descendre l’Amérique afin que vous n’opposiez aucune résistance à l’Antéchrist lorsqu’il se déclarera lui-même le 
dirigeant du monde.  N’ayez pas peur, mon peuple, parce que le règne des méchants sera court avant que je ne les jette tous 
en enfer.   
Je renouvellerai alors la terre en préparation pour mon Ère de Paix.  Croyez en mes paroles et votre âme sera sauvée. » 

Une nouvelle vie avec moi 

Samedi le 25 novembre 2006 (Ste Catherine d’Alexandrie) 

Jésus : « Mon peuple, l’humanité est trop attachée aux plaisirs et conforts de cette vie mondaine.   
Cette vie est courte et temporaire, alors vous devriez vous centrer davantage sur l’après vie qui dure éternellement.   
Cette chute profonde dans une caverne est un signe de la nouvelle vie après la mort et que vous expérimenterez dans votre 
propre résurrection.   
Lorsque vous êtes baptisés, vous venez dans une nouvelle vie de foi en moi.  Lorsque vous mourez, vous naissez 
également à une nouvelle vie avec moi.   
Si vous m’avez été fidèles dans la vie, alors vous n’avez à vous inquiéter de rien.   
Seuls ceux qui ont refusés de m’aimer et de me suivre, s’inquiètent de souffrir l’éternité en enfer.   
Votre nouvelle vie dans l’esprit sera libre de toutes peines, problèmes et tentations de cette vie.   
Après votre purification, vous partagerez mon amour et ma paix au ciel avec une joie dont vous n’avez pas encore fait 
l’expérience.   
Durant la vie, je vous appelle à me suivre dans le renoncement de vous-même et de vos désirs terrestres.   
 
En vous détachant vous-même des choses du monde, vous aspirerez à une vie sainte qui comporte plus de 
récompenses que ce que le monde ou le démon peuvent jamais vous offrir. » 

Mon Royaume s’étend dans tout l’univers 

Dimanche le 26 novembre 2006 (fête du Christ Roi) 

Jésus : « Mon peuple, je ne suis pas qu’un roi assis sur mon trône au ciel, mais mon Royaume s’étend dans tout l’univers.  
Dans l’Évangile d’aujourd’hui, j’ai dit que mon Royaume n’était pas de ce monde mais au-delà du monde.   
 
En d’autres mots, je n’étais pas limité qu’à n’être qu’un roi de la terre.  Dans d’autres passages de l’Écriture, j’ai dit à mes 
apôtres que le Royaume de Dieu était proche et même de sortir pour prêcher ma royauté sur toutes choses.   
Quand vous parlez du Dieu Tout Puissant, cela veut dire qu’il n’y a rien ni personne de plus fort que moi.  Vous reconnaissez 
ma miséricorde dans le pardon, mais vous êtes aussi conscients de ma justice par la purification au purgatoire et l’éternel 
châtiment dans les flammes de l’enfer.   
 
Vous avez le libre arbitre, mais vous devez également être debout en jugement pour rendre compte de tout votre temps et vos 
actions sur la terre.   
J’ai établi des commandements et des règles de conduite qui sont obéis dans toute la nature et ce n’est pas différent pour 
l’homme.   
Tous mes anges ont été créés pour me servir et ils ont également leur libre volonté.   
Ces anges qui ont choisi de m’obéir sont avec moi au ciel, mais le reste souffrent en enfer avec leur beauté et certains de leurs 
pouvoirs enlevés à cause de leur péché d’orgueil.   
Les hommes sont aussi appelés à m’obéir afin que mes fidèles soient sauvés au ciel, tandis que le reste souffrira avec les 
anges mauvais en enfer pour ne pas me servir.   
 
Tous ceux qui croient en moi, me rendent constamment louanges et adoration sur terre tout comme mes saints et mes anges le 
font au ciel.  Vous avez plusieurs figures d’autorité sur terre, mais la seule autorité spirituelle qui est en contrôle sur toutes 
choses sur terre et aux cieux. » 

Les Refuges 
 
Dimanche le 26 novembre 2006 (fête du Christ Roi) 

« Mon peuple, vous pourrez devoir partager votre endroit pour dormir avec d’autres famille à vos refuges.   
D’autres endroits seront pour manger, pour la lessive et les toilettes improvisés.   
Je vous ai dit auparavant que la vie du refuge sera très rustique, sans tous vos conforts d’aujourd’hui.   
Cette façon simple de vivre sera un bon moyen pour purifier tous vos désirs terrestres et faire de vous des saints des jours 
modernes.  Je multiplierai votre nourriture, l’eau et les abris.   
Les maladies et les incapacités seront guéris en regardant ma croix lumineuse dans le ciel ou en buvant de l’eau de source 
curative.   
Mes anges vous protègeront de tous les méchants essayant de vous tuer.  Ayez seulement confiance en mon aide et vos 
anges gardiens vous conduiront à mon refuge le plus près de chez-vous. » 

Mon Ère de paix 

Lundi le 27 novembre 2006. 

Jésus :« Mon peuple, ces visions des méchants avalés par Satan et mes fidèles qui sont éprouvés dans les tribulations sont 
presque similaires à la description qui est faite dans la lecture d’aujourd’hui du Livre de l’Apocalypse.   



Elle parle des 1444 d’Israël et de ceux en robes blanches qui furent éprouvés et trouvés dignes de l’Agneau de Dieu.   
Ceci décrit la fin des temps dans laquelle vous entrez, étant donné que vous êtes un de mes prophètes (il s’agit ici 
probablement de John Leary…ndt) de la fin des temps.   
Après tout, il n’y a seulement que deux destinations dernières pour vos âmes que vous choisissez de votre propre volonté dans 
vos actions, soit le ciel ou l’enfer.  Certaines âmes sont purifiées au purgatoire pour se préparer pour le ciel.   
 
Mais durant les tribulations, mes âmes fidèles feront l’expérience de leur vie de purgatoire sur terre.   
Toutes vos souffrances, soit par le martyre ou la vie à mes refuges, seront la façon dont les robes de l’âme seront blanchies en 
préparation pour mon Ère de Paix et ensuite le ciel.   
 
Mon Ère de paix vous préparera plus avant dans votre perfectionnement pour apprendre comment adorer et vénérer votre 
Seigneur avec un seul focus sur moi sans aucun désir terrestre.   
C’est véritablement un temps pour les âmes pour discerner leur destinée, soit de partager l’amour avec moi au ciel ou soit 
d’être dévasté par la haine des démons en enfer pour toute l’éternité. » 

« Mon peuple, dans les derniers jours de l’année liturgique, il y a un accent sur la fin de cette vie dans la mort.  Une fois que 
vous êtes morts, il est trop tard pour faire quelque chose de plus pour améliorer votre qualité spirituelle.   Mais, pendant que 
vous êtes encore vivants, vous pouvez encore ajouter à votre trésor spirituel au ciel par l’amour et les bonnes actions pour les 
autres.   
Même si vous souffrez des peines ou du stress dans vos lieux de travail, vous pouvez les offrir pour aider l’âme de quelqu’un 
ou l’aider dans la maladie.  Pensez à tout ce que vous faites et offrez-le moi dans une consécration totale.   
En améliorant votre sainteté, vous pouvez atteindre des places plus élevées au ciel et souffrir moins longtemps au 
purgatoire.   
Efforcez-vous de faire tout ce que vous pouvez pour sauver des âmes en enseignant et en priant, et vous recevrez 
certainement une grande récompense au ciel.   
En mettant votre confiance et foi en croyant en moi comme votre Dieu, vous sauverez votre âme et serez un bon exemple pour 
que celles des autres soient sauvées. » 

Mardi le 28 novembre 2006. 

Jésus :« Mon peuple, je vous ai parlé de la fin des temps et comment j’amènerais des nouveaux cieux et une terre nouvelle.  
Après que j’aurai renouvelé la terre de toutes les abominations de l’homme, vous verrez mon Ère de Paix.   

En plus de la nouvelle terre, vous verrez aussi une nouvelle Église tel qu’indiqué sur le toit de cette église qui est surélevée à 
une nouvelle hauteur.   

Tous les non croyants et les tièdes seront enlevés de la terre et ma nouvelle Église ne sera composée que de vrais croyants.  
L’Ère de Paix sera une récompense pour mes fidèles qui auront à endurer la persécution des êtres méchants durant les 
tribulations.   

Ma nouvelle Église inspirera vraiment mes fidèles à croître en sainteté sur leur chemin vers la perfection et la sainteté.   
Vous me rendrez continuellement louange et adoration en préparation pour le ciel.  Ayez de la joie dans vos cœurs que vous 
verrez venir les signes des tribulations, parce que mon Ère de Paix et ma nouvelle Église suivront rapidement.  Réjouissez 
dans ma victoire à venir sur tous les êtres mauvais. » 

Guerre d'Irak 

« Mon peuple, ce militaire dans le brouillard en Irak représente les bourbiers dans lesquels l’Amérique se retrouve et sans 
beaucoup de bonnes options.   
Votre intention était de retirer un dictateur en Saddam Hussein, mais on a peu pensé à la façon de traiter avec les trois 
groupes :  Sunnites, Shiites et Kurdes.   
C’est une résistance de religions où deux veulent contrôler l’Irak.   
Les soi-disant insurgés rendent leur nouveau gouvernement instable avec toutes les attaques à la bombe sur des voitures ou 
des routes.   
Il n’y a aucune façon de gagner une telle situation d’instabilité et votre gouvernement devrait reconnaître ses erreurs 
et s’en aller doucement.   
 
J’ai averti l’Amérique de ne pas commencer quelque chose qu’elle ne pouvait pas finir.   
Les évènements et les faux renseignements font tous parties du plan des gens du gouvernement mondial pour ruiner 
financièrement l’Amérique dans des dettes de guerre, et militairement en réduisant les forcées armées.   
Continuez de prier pour la paix et pour que vos dirigeants se désengagent de tous vos plans de guerre.    
Cette « guerre de terreur » a été arrangée depuis le début, donc, arrêtez vos guerres et recherchez ma paix avant de vous 
détruire vous-même. »  

Les Refuges 

Mercredi le 29 novembre 2006. 

Jésus :« Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui (Lc 21 :12-19) j’ai parlé du temps des tribulations où vous vous serez 
persécutés pour l’amour de mon Nom.  Certains seront emprisonnés et mis à mort comme des martyrs.   
Si vous ne vous rendez pas à mes refuges avant qu’ils ne viennent vous chercher à vos maison, alors vous devrez affronter 
vos persécuteurs à un procès.   
Ne vous préoccupez pas de ce que vous allez dire à ces êtres mauvais, parc que le Saint Esprit vous soufflera quoi dire.   
Votre témoignage fidèle confondra leurs mensonges, mais ils continueront de vous torturer et de vous tuer dans leurs prisons.  
Je vous donnerai la force en grâce pour supporter vos souffrance qui vous mériteront une entrée immédiate au ciel.   



 
Mes fidèles seront avertis du moment de la loi martiale qui sera l’excuse pour rassembler tous ceux qui sont religieux 
ou des patriotes pour les exterminer.   
 
Le reste des gens qui ne seront pas allés dans mes refuges seront endoctrinés et accepteront la marque de la bête 
pour suivre l’Antéchrist.   
Refusez de prendre des micro-puces dans votre corps et refusez d’adorer l’Antéchrist, même s’ils vous menacent de mort.   
Il vaut mieux être martyrisé que d’abandonner votre foi en moi.   

Je suis mort pour que votre âme soit sauvée et vous pourrez devoir également mourir pour sauver votre âme.   
Ne la vendez pas aux êtres mauvais pour sauver votre vie.  Vous n’êtes pas prêts à vivre tant que vous ne pourrez pas 
abandonner votre vie pour l’amour de mon Nom.   
Votre vie céleste a beaucoup plus de valeur que votre vie terrestre, alors ne faites rien qui vous mettrait en danger de perdre  
votre âme et la vie éternelle avec moi au ciel.  (Lc 9 :23-24)  « Puis il dit à tous :  Si quelqu’un veut venir à ma suite, qu’il 
renonce à lui-même et prenne sa croix chaque jour, et qu’il me suive.  En effet, qui veut sauver sa vie, la perdra;  mais qui perd 
sa vie à cause de moi, la sauvera. »  (Mt 16 :26)  « Et quel avantage l’homme aura-t-il à gagner le monde entier, s’il le paie de 
sa vie?  Ou bien que donnera l’homme qui ait la valeur de sa vie? »   

« Mon peuple, je vous ai dit que je fournirais votre nourriture en multipliant ce que vous avez.  Vous vous souvenez comment 
j’ai multiplié les deux poissons et les cinq pains d’orge pour les cinq mille et les quatre mille.   
Des personnes à leur refuge auront du poisson dans leur étang à poissons, mais il faut du temps et de la nourriture pour 
ramasser le poisson.   
Je multiplierai alors le poisson tout comme mes apôtres furent dirigés pour trouver de grosses prises de poissons.   
À mes refuges vous aurez ma manne du ciel, de l’eau et d’autres aliments que je pourrai multiplier.   
Ne vous inquiétez pas de ce que vous mangerez, de quoi vous vous vêtirez ou à quel endroit vous demeurerez.   
En me faisant totalement confiance, vous aurez toutes les nécessités de la vie et mes anges vous protègeront des 
êtres mauvais.   
Bien des choses que vous pensiez impossibles, sont possibles avec moi.  Mes refuges seront vos îles de protection parmi 
tous les êtres méchants qui ne seront pas capables de vous trouver d’aucune manière. » 

 

Messages donnés à John Leary du 18 au 22 novembre 2006 

Vous pourriez aussi marcher sur les eaux et déplacer les montagnes 

Samedi le 18 novembre 2006 (Dédicace des basiliques St-Pierre et Paul) 

Jésus : « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui,  moi marchant sur les eaux a effrayé mes apôtres étant donné qu’ils pensaient 
que j’étais un fantôme.  Mais j’ai appelé St-Pierre à venir vers moi sur les eaux.   
Au début, lui aussi marchait sur l’eau, mais St-Pierre a hésité puisqu’il voyait la tempête autour de lui et il a commencé à 
s’enfoncer dans l’eau.   
C’était une leçon de mon pouvoir comme Dieu, mais c’est aussi une leçon de foi de la même manière que lorsque je vous 
appelle à être parfaits comme mon Père céleste est parfait.   
Parfois vous perdez votre focus sur moi et vous pouvez tomber dans le péché quand vous êtes frappés par les problèmes et 
les soucis du monde.   
 
Si vous aviez la foi comme une graine de moutarde, vous pourriez aussi marcher sur les eaux et déplacer les 
montagnes.   
Ces choses sont impossibles pour l’homme, mais pour moi toute chose est possible, même la perfection.   
 
Tout comme St-Pierre a eu besoin de mon aide, tous mes fidèles ont besoin également de mon aide.   
En recevant mes grâces dans mes sacrements, particulièrement la confession et la sainte communion, vous pouvez soutenir 
votre foi et rester centrés sur moi.   
 
C’est lorsque vous hésitez que vous pouvez faire appel à moi en tout temps dans la prière et je vous relèverai pour 
suivre votre mission.   
Je vous appelle à venir à moi dans la foi, alors croyez que je vous soutiendrai à travers toutes les difficultés de la vie.  Il vous a 
été donné les dons pour accomplir beaucoup de grandes choses en mon Nom, donc utilisez-les au maximum pour rendre gloire 
à votre Dieu. » 

Le démon 

« Mon peuple, ce gros tuyau représente le courant naturel de la direction que je donne à chacun.  Le plus petit tuyau 
représente le démon qui veut emmener toutes les âmes dans une direction opposée à ma volonté.   
Il est le père des mensonges et il vous promettra de nombreuses récompenses attrayantes terrestres si vous le suivez.   
Parfois vous voyez en publicité, des promesses de prix gratuits de grande valeur, et ensuite elles ne vous amènent qu’à 
d’autres publicités et aucun prix réel.    
 
Cet attrait décevant n’est qu’un leurre pour obtenir de l’information pour vous envoyer d’autres publicités.   
Le démon fait la même chose.  Il vous promet le renom, la richesse et des biens gagnants, mais le coût c’est votre 
âme.   
Ne l’écoutez pas, parce que tout ce qu’il peut vous promettre à la fin, c’est la route large vers l’enfer.   



Ses mensonges ne devraient pas vous décevoir.  Je vous promets la vie éternelle avec moi au ciel, là où il a l’amour et ma 
paix.   

L’enfer peut seulement vous offrir la haine éternelle et la souffrance dans les flammes de la Géhenne.   
Croyez en ma parole parce que je suis Vérité, et n’écoutez ni ne suivez Satan parce que ses paroles sont mensonges et il hait 
l’homme de prendre sa place au ciel.   
Votre récompense vous attend au ciel, alors marchez sur la route étroite en me louangeant et me rendant gloire. » 

Ce ne sera que la fin d’une époque 

Dimanche le 19 novembre 2006 

Jésus :« Mon peuple, chaque année où vous lisez l’Évangile de la fin des temps du jour, vous pensez que c’est lointain.  
Je continue de vous assurer que c’est au cours de votre vie et plus tôt que votre prêtre en parle.   

Plusieurs associent ma venue avec la fin du monde, mais ce ne sera, comme vous le savez, que la fin d’une époque.  
Dans les Écritures, et dans le Nouveau et l’Ancien Testament, il est fait mention de la venue de nouveaux cieux et d’une 
nouvelle terre.   
Cela veut dire que je vais jeter tous les méchants en enfer et qu’ensuite je renouvellerai la terre pour faire place à la Nouvelle 
Jérusalem dans mon Ère de Paix.   
Ce sera un temps de purification avant que vous puissiez entrer au ciel.  Il n’y aura présence d’aucun mal, mais vous 
grandirez en perfection à mesure que vous nettoierez vos désirs terrestres pour vous centrer entièrement sur moi.   
Priez pour avoir mon aide durant la fin des temps afin de pouvoir partager ma récompense dans l’Ère de paix. »  

Lundi le 20 novembre 2006.  

Jésus :« Mon peuple, vous m’avez entendu dire que la terre passerait mais que mes paroles ne passeraient pas.   
Cette vision de ma parole de la bible implantée dans cette pierre, c’est que ma parole est écrite dans la pierre pour durer 
éternellement.   
La bible est ouverte au Livre de l’Apocalypse parce qu’il parle de la fin des jours de cette époque, donc maintenant, c’est un 
bon moment pour lire les évènements qui sont sur le point d’avoir lieu.   
 
Plusieurs des signes de la fin des temps décrits dans la bible se produisent sous vos propres yeux.  Ce temps s’en 
vient et il est même à la porte pour ces fidèles qui ont les yeux pour voir et interpréter vos évènements.   
N’ayez pas peur de cette époque mauvaise parce que je suis à vos côtés pour que vous demandiez mon aide pour 
votre défense.   
Mon pouvoir est plus grand que tous les esprits malins mis ensemble.  Vous souffrirez pour une période de temps avec ma 
grâce, mais à la fin, vous verrez ma victoire alors que tous les méchants seront jetés en enfer. » 

Gouvernement mondial 

« Mon peuple, il a été permis aux gens mauvais du gouvernement mondial de contrôler les gens haut gradés des 
gouvernements partout dans le monde.   
Ils sont la force furtive qui cause les guerres et les coups d’état de différents pays.  Les banquiers internationaux et les 
dirigeants corporatifs contrôlent toutes les transactions financières du monde.   
C’est cette base du mal qui s’est préparée pour une prise de pouvoir mondiale qui mettrait l’Antéchrist en contrôle.   

C’est pourquoi ils détruisent l’armée et l’économie de l’Amérique pour qu’il y ait peu de résistance.   
Cette chaise en or représente le siège du pouvoir que l’Antéchrist assumera.   
Une fois qu’il sera déclaré en pouvoir, il se défera de tous les dirigeants au pouvoir et il lui sera accordé une autorité complète 
pour une courte période de temps.   
Une fois qu’il règnera pleinement partout dans le monde par ses méthodes sans pitié, je viendrai en gloire le faire tomber de 
son trône et mes anges jetteront tous les méchants en enfer.   
Mes fidèles seront protégés à mes refuges, mais certains seront martyrisés pour leur foi.  Ayez foi et croyez que tous 
mes fidèles auront leur récompense sur terre et au ciel.   
Préparez-vous pour ce temps de tribulations avec une foi profonde, la prière quotidienne et emportez vos sacramentaux bénits 
avec vous en tout temps. » 

Je frappe à la porte 

Mardi le 21 novembre 2006. 

Jésus :« Mon peuple, dans la première lecture de l’Apocalypse, vous avez une image de moi frappant à la porte de chacun 
puisque je vous appelle tous à venir à moi.   
C’est vous qui devez faire le pas suivant d’ouvrir la porte de votre cœur et de m’y laisser entrer.   
Dans l’Évangile, j’ai également appelé  Zachée en lui disant que je souhaitais venir dîner avec lui.  Il a fait la promesse de 
retourner tout l’argent fraudé en tant que collecteur d’impôts et il fut sauvé.   
Je viens frapper à la porte de tous les pécheurs, leur demandant de se repentir de leurs péchés et de venir chercher 
mon pardon en confession.   
 
Quant vous dînez avec moi, ceci veut dire que vous me recevez à mon banquet eucharistique quand vous me recevez dans la 
sainte communion.  Il y a ceux qui refusent de répondre à mon appel et qui donnent beaucoup d’excuses pour ne pas m’ouvrir 
la porte de leurs cœurs.  Ce sont ces tièdes qui ne sont ni chauds ni froids que je vomis de ma bouche comme étant indignes 
de mon dîner.  Je veux que tout le monde soit sauvé, mais je suis gentilhomme et je n’impose mon amour à personne.  C’est 
pourquoi je frappe à la porte pour vous donner le choix d’accepter ou pas mon amour.  Ceux qui acceptent mon amour 
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recevront leur récompense au ciel, mais ceux qui refusent mon amour, pourraient être jugés pour les flammes éternelles de 
l’enfer. » 

Vos efforts d’évangélisation 

« Mon peuple, la vie est plus qu’un jeu avec lequel les gens jouent et vous devez vous centrer davantage sur la façon d’utiliser 
votre temps pour faire ma volonté et ce qui est le mieux pour votre âme.   
Pour certains, c’est suffisant d’avoir un emploi, de manger des repas, d’être divertis par les films et la télévision et puis d’aller 
dormir.   
 
En plus des nécessités de la vie, vous devriez envisager la prière quotidienne et la meilleure façon d’aider vos parents et 
voisins.  Vous devriez vous occuper de faire des choses par amour pour moi dans votre consécration quotidienne, plutôt 
qu’uniquement faire des choses pour vous plaire.   
Quand vous priez, vous manifestez votre amour pour moi.  Quand vous aidez les autres, vous manifestez votre amour pour 
votre prochain.   
En plus de m’aimer et d’aimer votre prochain, vous devriez aussi chercher les opportunités d’évangéliser les âmes en 
partageant votre foi avec les autres.   
Enseignez à ceux qui sont autour de vous comment c’est nécessaire de croire en moi et d’être sauvé en ayant des cœurs 
contrits et en recherchant le pardon de leurs péchés.   
Plus vous pouvez diriger d’âmes vers le ciel, moins d’âmes iront en enfer.  Vous préfèreriez de beaucoup voir les âmes 
sauvées par vos efforts d’évangélisation que de regarder les âmes tomber en enfer sans lever le petit doigt pour les sauver.  
Rendez-moi gloire et louange pour ceux que vous sauvez, et continuez de travailler à ma moisson pour ces âmes qui doivent 
encore être sauvées. »  

Chacun doit souffrir les épreuves de cette vie 

Mercredi le 22 novembre 2006. 

Jésus : « Mon peuple, je vous appelle à chaque jour à ramasser votre croix de vie et à la porter vers votre propre calvaire.  
Chacun doit souffrir les épreuves de cette vie comme j’ai souffert sur la croix, mais je suis à votre côté comme Simon, 
prêt à alléger le poids de votre fardeau, si seulement vous le demandiez.   
 
Ceux qui ne me reconnaissent pas ou ne demandent pas mon aide, auront à porter le double du fardeau.   
Cette image d’une croix qui se transforme en une barre (roue) d’un  bateau, représente mes fidèles lorsqu’ils me laissent les 
guider en pilotant et gouvernant le chemin vers le ciel.   
Quand vous demeurez centrer sur moi, c’est comme un capitaine qui dirige son navire avec son compas et les étoiles.   
Quand vous faites ma volonté pour votre mission sur terre, je fournis ce qui est le mieux pour votre âme en vous 
conduisant au ciel.  Le ciel c’est le port d’appel vers lequel toute votre vie est dirigée.   
 
Quand vous vous écartez du parcours dans le péché, vous pouvez corriger votre route en venant chercher mon pardon en 
confession.  Restez sur la route par la prière quotidienne, la messe et la fréquente réception de mes sacrements.  Quand vous 
arriverez à la porte du ciel, je vous dirai :  « Bien fait, mon vrai et fidèle serviteur;  parce que tu m’as suivi dans les petites 
choses, je te donnerai ce qui t’appartient dans le Royaume des cieux. » 

Ce à quoi ressemblera de vivre dans un refuge  

« Mon peuple, les conditions de vie du temps des premiers pèlerins (colons) étaient très rudimentaires et difficiles.  Presque 
toute leur nourriture et l’eau étaient épuisées ou corrompues au moment où ils arrivaient en Amérique.   
C’était très difficile de vivre de la terre en hiver.  Pêcher et trouver de la nourriture était presque impossible.   
Les pèlerins ont dû compter sur les Indiens pour commencer et survivre la première année.   
 
Même maintenant, les gens sont gâtés avec leurs commodités modernes des réfrigérateurs, des cuisinières et des systèmes 
de chauffage.  L’eau courante, l’électricité et le gaz sont pris pour acquis, mais ils doivent être fournis à chaque foyer pour ce 
faire.  Pensez plus loin, ce à quoi ressemblera de vivre dans un refuge dans la partie rurale de votre pays.   
Fournir l’eau, la nourriture, l’abri et le bois pour chauffer seront les nécessités de base à fournir et que chacun aura à partager.  
Je multiplierai la nourriture, l’eau, le carburant et même les domiciles.   
Je sais que vous n’êtes pas habitués à ce style de vie, mais ce sera une expérience humiliante que de vivre sans vos 
nombreux conforts et biens.   
Concentrez-vous sur le fait de me faire confiance pour tous vos besoins et vous serez satisfaits de vos conditions réduites.   
Je vous aime tous, alors partagez ce que vous avez les uns avec les autres et la survivance vous montrera combien vous avez 
besoin de peu actuellement. » 

 

Messages donnés à John Leary du 12 au 17 novembre 2006 

Je suis l’Amour lui-même 

Dimanche le 12 novembre  

Jésus : « Mon peuple, cette vision d’une tente avec plusieurs rideaux est un signe de l’Arche d’Alliance qui contenait les dix 
commandements.  Le Saint Sacrement situé dans le milieu, est un signe de ma Nouvelle Alliance où je me suis donné moi-
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même à vous dans mon Eucharistie.   
 
Dans mon hostie consacrée je serai avec vous dans ma présence réelle, même jusqu’à la fin des temps.  Je suis toujours 
présent à vous dans la sainte communion et dans mon ostensoir d’adoration.   
Je vous ai donné ma vie même dans ma crucifixion afin que mon sang enlève tous vos péchés.   
L’homme ne peut pas montrer un amour plus grand que celui de donner sa vie pour tous ses amis.   
Je suis l’Amour lui-même et je veux partager mon amour inconditionnel avec tous les hommes.  Je prie pour que beaucoup 
d’âmes en viennent à se convertir en me connaissant, m’aimant et me servant.   
Vous pouvez me rendre louange et adoration à chaque moment que vous passez avec moi dans chacune des visites faites à 
mon Saint Sacrement.   
De la même manière que vous m’aimez, je veux que vous aimiez votre prochain comme vous-même.   
Tous ceux qui partagent cette Alliance de mon amour, auront la récompense éternelle avec moi.  Vous ne pouvez venir au ciel 
que par moi.  Ceux qui mangent mon pain et boivent mon sang auront la vie éternelle.   
Continuez de vous aimer les uns les autres comme je vous aime. » 

Je suis la Résurrection et la Vie 

Lundi le 13 novembre 2006 (Carmen morte d’un cancer)  

Jésus : « Mon peuple, cette vision de la Sainte Trinité est une grâce pour voir où vous êtes attirés pour nous adorer.   
C’est la Lumière de ma résurrection qui consume la noirceur de tout péché.  Vous vous rappelez que lorsque j’ai ressuscité 
Lazare, j’ai dit à mes disciples que je suis la Résurrection et la Vie. (Jn 11 :25-26)   
Je vous ai donné un exemple de comment tous mes fidèles seront aussi un jour ressuscités au ciel.   
Même si cette famille est attristée de la perte de Carmen, elle a la promesse du salut éternel.   
La mort n’a désormais plus d’effet sur moi et le péché et la mort ont été vaincus par ma mort sur la croix.   
Même s’il y a de la peine dans la mort, il y a aussi de la joie dans la nouvelle vie que vous avez dans la foi.   
 
Vos gens sont aussi ici pour consoler la famille, mais également pour lui donner confiance en cette nouvelle vie pour Carmen.  
Je vous aime tous mes enfants, et vous louez Dieu en témoignant de ce merveilleux miracle de ma croix lumineuse.  
Remerciez la famille de vous avoir permis de partager ce cadeau de la croix lumineuse qui lui a été donné. »  
 
Les refuges 

Mercredi le 15 novembre 2006 (St-Albert le Grand) 

Jésus : « Mon peuple, cette vision d’un refuge vous montre comment je pourvoirai à vos besoins de latrines, d’un lit et d’une 
table pour manger.   
Le temps des tribulations à venir sera une transition majeure dans votre vie, de vos conforts et biens des temps modernes à un 
endroit très rustique avec uniquement les nécessités de base de la vie.   
Vous vivrez dans la prière et l’humilité de votre condition,  
précisément comme  les saints furent formés dans ce mode de vie.   
Dans votre consécration quotidienne vous m’abandonnez tout en conformant votre volonté à la mienne.   
Lorsque je vous appellerai pour aller dans la sécurité de mes refuges, vous commencerez le processus de purification 
d’enlever tous vos désirs terrestres en préparation pour votre totale adoration envers moi au ciel.   
Ce temps de mal nécessitera ma protection par mes anges, mais le temps sera raccourci pour que mes élus ne se perdent 
pas.  À la fin de ces tribulations, je viendrai avec ma victoire sur Satan et les deux bêtes, et les méchants seront enchaînés en 
enfer pendant que je renouvellerai la terre.   J’amènerai alors mon Ère de paix comme récompense, pour tous mes fidèles. »  

« Mon peuple, ce message est un ajout sérieux à mes nombreux messages à savoir :   quand devriez-vous faire appel à moi 
pour être conduits au refuge le plus proche.   
 
Si vous voyez un événement majeur artificiel (de mains d’hommes) ou un désastre naturel majeur qui entraîne la 
déclaration de la loi martiale nationale, alors quittez immédiatement pour vos refuges.    
 
Les autorités utiliseront cette opportunité pour venir à toutes vos demeures pour vous imposer à tous la marque de la 
bête ou une puce informatisée dans votre corps.   
 
En n’étant pas à votre demeure, il ne pourront pas vous trouver.  Si on vous trouve à votre demeure et si vous refusez 

ces puces, ils vous emmèneront à ces camps de la mort de centre de détention.  Même sous peine de mort, 
refusez de prendre toutes puces dans le corps qui pourraient contrôler votre esprit.   
 
Ceux qui seront emmenés à ces camps, seront tués pour ne pas être d’accord avec le nouvel ordre mondial.   
Une fois que les autorités auront pris le contrôle, l’Antéchrist se déclarera rapidement comme le dirigeant du monde.   
N’ayez pas peur de cette époque mauvaise, mais croyez en mon pourvoir qui vaincra bientôt tous les méchants pour l’enfer.   
Je renouvellerai alors la terre pour préparer l’Ère de Paix.   
 
N’hésitez pas quand cet événement se produira, parce que les êtres mauvais planifient une autre destruction massive qui 
permettra leur mainmise.  Vous serez dans un moment de hâte, tout comme dans l’Exode, pour vous rendre à un lieu de 
protection.  C’est par ma miséricorde que je vous ai donné de si nombreux messages sur la façon de vous préparer et quand 
tout laisser derrière vous alors que vous courez vers vos refuges. » 

Jeudi le 16 novembre 2006 (Ste-Gertrude) 
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Jésus : « Mon peuple, durant la période de l’hiver vous vous attendez à ce que la température soit froide, mais vous préfèreriez 
avoir des précipitations sous forme de neige plutôt que de glace.  La pluie verglaçante vient habituellement davantage  au 
début et à la fin de l’hiver.   
À cause d’une légère tendance au réchauffement, il y aura davantage de circonstances de pluie verglaçante que la normale.   
Si ces tempêtes sont prolongées trop longtemps à cause des bas stationnaires dans une région, vous pourriez même voir des 
tempêtes de verglas rigoureuses.   
 

La machine HAARP a joué un rôle dans le passé en causant ces tempêtes de verglas en altérant les courants jets 
pour garder dans une région les systèmes de refroidissement plus longtemps que la normale.   
 
Plusieurs tempêtes de verglas ont causé des dommages aux arbres et des pannes de courant, par conséquent il serait sage 
d’avoir des carburants alternatifs et de la nourriture en surplus pour quelques semaines.   
Priez pour que de telles tempêtes n’emportent pas plusieurs vies et qu’elles ne mettent pas en danger les gens d’être frappés 
par la glace ou que ne gèlent les gens qui n’ont pas de chauffage qui fonctionne. »  

Guerre d'Iraq 

Jésus : « Mon peuple, les insurgés ne peuvent pas organiser une bataille complète avec les iraquiens et les troupes 
américaines, donc ils continuent de tuer des personnes innocentes dans les foules avec des attaques suicides et les gens de 
l’armée avec des attaques à la bombe sur les routes.   
Ce n’est pas une vraie guerre, mais des actes continus de haine contre les troupes en contrôle.   
Les attaques de missiles en Israël sont aussi des évènements au hasard.  Aussi longtemps que les insurgés pourront se 
procurer de la nourriture et des explosifs, ils pourront continuer ces tactiques pour longtemps.  Priez pour la paix dans cette 
région qui ne connaît que la haine et les tueries. »   

Problèmes climatiques 

« Mon peuple, il y a une sécheresse incessante à l’Ouest qui est déclenchée par des incendies volontaires ou par des feux 
imprudents.  Plusieurs pompiers sont morts en combattant ces feux.  Les vents et les buissons sèches ont causé un nombre 
record de plus de 9 millions d’acres qui ont brûlés.  Priez pour la sécurité de ces travailleurs et pour que les feux soient gardés 
loin des maisons et des personnes. » 

« Mon peuple, vous continuez de voir des accumulations inhabituelles de pluie dans le Nord-Est.  Cela se changera en neige, 
ce qui pourrait causer de fortes tempêtes de neige.  Des tempêtes de neige importantes sont déjà survenus dans certaines 
régions.  Cet hiver vous mettra à l’épreuve avec des évènements inhabituels qui seront différents des autres années.  
Soyez prêts pour des pannes de courant. » 

Nouveau Congrès Démocrate 

« Mon peuple, le nouveau Congrès Démocrate se positionne déjà pour celui qui les dirigera.  Maintenant qu’ils ont reçu leur 
mandat des gens, ils devront montrer de réels plans qui leur sont propres, plutôt que de simplement critiquer.   
Priez pour que votre nouveau Congrès aborde les nombreux problèmes des gens avec une solution réaliste sans autant de 
politiques qui n’ont pas été très productives. » 
 
Tremblements de terre 

« Mon peuple, il y a eu de gros tremblements de terre de 8.0 dans le Pacifique qui ont causé de petits tsunamis.   
Ces gros tremblements de terre causent le glissement de la plaque aux extrémités opposées qui réagissent également.   
Les volcans et les tremblements de terre continuent de menacer les gens qui vivent près d’eux.  Quelques-uns s’éloignent des 
endroits historiquement chauds d’activités.  Écoutez mes paroles d’avertissement relativement au fait de déménager des 
lieux de désastres naturels dangereux. » 

-------- 

« Mon peuple, à chaque année il y a une célébration importante :  vous vous rappelez ceux qui sont décédés et qui ne 
sont plus autour de la table;  vous partagez aussi la joie de nouvelles naissances et comment les jeunes enfants 
grandissent.  La famille ne s’arrête pas là et il y a beaucoup d’activités à discuter.   
Précisément quand vous conversez avec des amis ou des parents, il y a beaucoup de choses et de personnes dans votre vie 
pour lesquelles être reconnaissants.  Remerciez-moi même pour votre propre vie et la santé.  Plusieurs maladies et des 
maladies terminales en emmènent certains à la maison dans la mort plus tôt que prévu.  Vivez vos vies pour le plus de profit 
spirituel que vous pouvez en aidant les autres, et rendez-moi action de grâce et louange pour tous mes dons pour vous. » 

« Mon peuple, il est rare de trouver dans vos églises locales, de longues files d’attente au confessionnal;  les lignes sont 
beaucoup longues à des conférences.  Les dernières lectures de novembre sont centrées sur la mort et la fin des temps.  Ce 
devrait être le bon moment pour analyser où vous en êtes dans votre vie spirituelle et si vous êtes préparés à rencontrer votre 
Créateur dans votre propre mort.   
Regardez si vous pouvez dire honnêtement que vous avez gagné en sainteté cette année, ou si vous revenez à de vieilles 
habitudes coupables.   
 
La nouvelle année liturgique de l’Église commence avec l’Avent, alors c’est actuellement une bonne période pour prévoir 
comment vous pourriez améliorer votre sainteté pour la prochaine année.   
Gardez à l’esprit que de fréquentes confessions et la sainte communion sont toujours disponibles pour vous remettre sur la voie 
avec mes grâces sacramentelles.  J’aime tellement tous mes enfants, et je veux vous réveiller de toute paresse spirituelle 
quand vous savez comment vous devriez vivre vos vies de chrétiens. »  

http://detarle.club.fr/catho/arme.htm


Vendredi le 17 novembre 2006. 

Jésus : « Mon peuple, durant vos plus jeunes années, les fréquentations entre des personnes célibataires sont 
appropriées, mais elles doivent prier pour ne pas s’en aller dans les péchés de fornication.   
 
Parfois les personnes mariées, hommes ou femmes, peuvent être attirées par quelqu’un, mais elles devraient éviter l’adultère 
et commettre des péchés contre la fidélité de leurs vœux de mariage.   
 
Certains deviennent impliqués dans la pornographie ou des sites de clavardage :-) sur internet.   
C’est une chose que d’avoir des pensées impures envers d’autres hommes ou femmes, mais c’est encore pire de 
pourchasser activement un autre partenaire dans une aventure pendant qu’on est marié à son conjoint.   
 
Même si vous pouvez être attirés vers d’autres personnes, vous devez restreindre vos désirs terrestres de plaisir et penser 
davantage à votre conjoint ainsi qu’éviter un tel péché.   
Beaucoup de divorces se produisent à cause de l’infidélité en ayant d’autres partenaires, donc, contrôlez vos yeux et vos désirs 
de plaisir.   
Vous devez vous concentrer sur vos propres engagements d’aimer votre conjoint à chaque jour plutôt que de regarder 
ailleurs pour de l’amour humain.   
Je cherche aussi votre amour quotidien à un niveau spirituel et vous devez m’être fidèles également, au-dessus de toutes vos 
idoles et biens terrestres.  Je devrais être le premier dans votre vie parce que vous êtes ma création, et vous êtes 
appelés à suivre ma volonté pour votre mission de vie.   
Ayez de l’amour pour moi et votre conjoint dans une optique convenable, et votre vie pourra être récompensée même 
dans le cadre de la terre. » 

Une attaque virale pandémique  

« Mon peuple, cette couleur fluorescente bleue foncée partout sur tout, est un signe que les gens d’un monde global 
initieront une attaque virale pandémique à différents endroits.   
 
Beaucoup de gens seront malades dans ces régions et il y aura bon nombre de morts.  Vous verrez des régions mises 
en quarantaine affichées et ceci pourrait devenir un autre événement qui pourrait précipiter la loi martiale.  Les gens 
du monde global auront les antidotes ou les vaccins qui guériront les gens, mais ils viendront au prix d’avoir une 
micro-puce dans le corps.   
 
N’ayez pas peur mes fidèles, parce que je vous donnerai des moyens de vous protéger de ce virus.   Vous aurez 
besoin de masques à filtre de type canule avec des filtres supplémentaires ou des canules.  En développant votre 
système immunitaire avec des herbes, des vitamines, du thé ou des pilules d’aubépine, vous protègerez votre corps 
de cette maladie.    
 
Si la loi martiale est déclarée, alors vous ferez appel à moi pour vous diriger vers mes refuges là où vous serez guéris de toute 
maladie en regardant la croix lumineuse ou en buvant l’eau miraculeuse du printemps.  Soyez assurés que vous ne serez pas 
éprouvés longtemps avant que je ne jette tous les méchants en enfer et qu’ensuite je ne renouvèle la terre pour mon Ère de 
Paix. » 

 

Messages donnés à John Leary du 8 au 11 novembre 2006  
 
Mercredi le 8 novembre 2006 (suite) 

Guerre en Irak et les élection US 

Jésus : Mon peuple, votre électorat a parlé en votant pour sortir les Républicains de leurs postes et a donné un mandat contre 
votre guerre en Irak.   
Je vous ai demandé de prier pour la paix au Moyen Orient et la fin de la guerre en Irak.   
Le Président est toujours en charge des forces armées, mais le nouveau Congrès cherchera une sortie de la guerre en Irak.   
La guerre a commencé sous de faux prétextes et les répercussions ont causé d’autres problèmes.   
La vraie question c’est :  pourquoi êtes-vous encore en Irak et non pas de supporter les troupes.   
Plusieurs questions doivent être répondues au sujet de cette guerre, et de nouvelles enquêtes pourraient pointer dans la 
direction de partir.  Votre peuple a parlé avec son vote, et bientôt le nouveau Congrès sera forcé d’agir selon son mandat. »  

Jeudi le 9 novembre 2006 (fête de la dédicace de la basilique St-Jean de Latran) 

Eglise et traditions sacrées 

Jésus : Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui j’ai chassé les changeurs du temple.  Il y a aussi une citation :  « Le zèle pour 
ma maison me consume »  Dans vos églises d’aujourd’hui, je suis également bouleversé de la façon dont vous les détruisez.   
Plusieurs de vos églises ont été réduites à quatre murs, sans qu’aucun sens du sacré n’y soit présent.  Je suis l’hôte 
d’honneur et je suis la raison pour laquelle vos églises sont saintes.  Pourtant vous placez mon Saint Sacrement dans des 
pièces arrière où il est difficile de me trouver et de me rendre louange.   
Vous avez enlevé de mes autels, mes crucifix, les statues des saints, les images, les balustrades de communion et par-dessus 
tout mon tabernacle.   
Dans certains endroits, vous vendez même mes églises pour payer pour les crimes de vos prêtres contre les jeunes garçons.  



Je vous ai dit auparavant que chaque église fermée c’est la perte de  l’opportunité de mes grâces sacramentelles.   
Avec cette destruction de mes églises au nom de la rénovation, vous pouvez vous rendre compte que vos actions contre mes 
églises me dégoûte.   
Priez pour votre clergé et faites leur entendre vos plaintes de revenir aux traditions sacrées de mes églises. » 

Pollution 

Jésus : Mon peuple, parfois vous voyez des oiseaux qui sont malades ou qui sont morts à cause d’un virus ou de polluants, soit 
dans l’air ou dans l’eau.  Les poissons arrivent avec une grosseur excédentaire et plusieurs bancs de poissons ont une faible 
population à cause de la sur-pêche.   
L’abus de la nature par l’homme bouleverse l’équilibre de ma nature et vous souffrirez davantage de maladies tout 
comme les animaux.   
L’homme doit contrôler la dispersion des polluants qui sont nocifs pour la vie.   
Plusieurs des augmentations de cancer et de d’autres maladies sont liées aux abus de la nature par l’homme.   
Vous n’avez qu’une seule terre et vous devez prendre les mesures pour ne pas la dépouiller. » 

Le levain 

« Mon peuple, il y a une technique pour faire du bon pain, et cela commence en ayant de bons ingrédients dans la pâte.  Le 
processus de fermentation est très délicat pour que le pain puisse lever lentement.   
Dans les paraboles, je vous ai donné un exemple où mes fidèles sont comme le levain dans le pain quand vous faites la 
conversion de quelqu’un.   
Une fois qu’une personne m’a goûté dans la Pain de Vie dans la sainte communion, il y a une grâce d’éclaircissement qui vous 
indique le ciel.  Comprenez la puissance de la foi en moi dans la vie d’une personne et vous comprendrez pourquoi c’est si 
important de répandre ma Bonne Nouvelle à tous ceux que vous rencontrez. » 

les poulets et les dindes 

« Mon peuple, si vous voyiez comment on a nourri et soigné les poulets et les dindes, vous pourriez comprendre comment les 
maladies et virus peuvent être répandus quand ils vivent rapprochés.  Qu’ils soient nourris au grain ou aux hormones, cela 
détermine si la viande est bonne.   
Certains fermiers aiment une croissance organique, tandis que d’autres essaient de couper dans les coins pour gagner plus 
d’argent sur le poids.   
Priez pour vos fermiers pour qu’ils soient compensés adéquatement pour faire grossir vos dindes et poulets. » 

le Jour des Vétérans 

« Mon peuple, vos militaires, hommes et femmes, sont honorés le Jour des Vétérans pour toutes les guerres et devoirs qu’ils 
ont eu à exécuter pour la défense de votre pays.   
Priez pour eux, spécialement pour les blessés et les décédés au combat.   
L’homme a de la difficulté à vivre avec ses voisins comme le témoigne vos nombreuses guerres dans votre histoire.  Continuez 
de prier pour la paix partout sur la terre. » 

Le jugement 

« Mon peuple, la noirceur sur cette ville est un signe du péché chez les gens et leurs cœurs étaient froids à mon amour.  Ils ont 
refusé de venir chercher mon pardon et ils ont poursuivi leurs vies comme si je n’existais pas.   
À la fin de vos vies, vous devrez rendre compte de toutes vos actions, que vous ayez cru en moi ou non.   
C’est alors que chacun sera jugé en conséquence.    
Ceux qui croient en moi et qui observent mes enseignements seront sauvés, mais ceux qui ne l’ont pas fait, seront jetés dans le 
feu où il y aura des pleurs et des grincements de dents. » 

Le salaire minimum 
 
« Mon peuple, chaque personne ne gagne pas le minimum vital et le salaire minimum les a gardé parmi les pauvres 
travailleurs.  Il y a eu un grand cri au cours de  vos élections pour augmenter les anciennes limites qui ne changent pas selon 
l’inflation.   
Vos prix peuvent augmenter et vos investisseurs peuvent se plaindre, mais ce n’est que juste que d’avoir un minimum de 
salaire pour vivre.   
Dans les Écritures, c’est considéré comme un péché que de ne pas compenser adéquatement les travailleurs.   
Même ceux qui sont à l’étranger sont également abusés avec des salaires d’esclaves.   
 
Au lieu de rechercher des marchandises venant de ces pays, ce serait plus juste de supporter de meilleurs salaires dans tous 
les pays.   
Les riches manipulent les gens pour leurs propres profits, mais un jour, au jugement, ils paieront pour avoir mal agi.  

Vendredi le 10 novembre 2006. 

Vous devez aimer tout le monde 
 
Jésus : Mon peuple, souvent vous pouvez vous retrouver dans des situations difficiles à l’aéroport ou dans votre voiture lorsque 
vous avez pu être réprimandés sur la réglementation, insultés ou même persécutés pour votre foi.   
 
Vous pouvez avoir quelques impulsions rapides pour dire des paroles peu aimables à telle personne, mais vous devez vous 
mettre en retrait parce que vous devez suivre mon exemple en présentant l’autre joue et éviter le péché de colère.   



Vous êtes des chrétiens et vous devez aimer tout le monde, même ceux qui vous insultent ou vous persécutent.   
 
Il peut être plus facile de dire combien vous m’aimez ainsi que votre prochain, mais dans les épreuves de la vie, vivez-vous 
vraiment cet amour?   
Je sais que vous êtes faibles en tant qu’humains, mais soyez conscients de vos erreurs et demandez mon pardon, 
spécialement en confession.   
Vous savez que je suis tout miséricordieux et je vous réadmettrai dans mes grâces.   
Laissez vos faux pas être un moyen d’entraîner votre tête et votre esprit à réfléchir avant de parler, afin que vous puissiez 
vraiment vous montrer devant les autres comme un chrétien aimant.   
 
Ne soyez pas hypocrites en parlant de vous-même comme des chrétiens  portant ma croix, mais en face des autres vous êtes 
injurieux et pas aimants dans vos actions.   
Si par impulsion vous dites quelque chose d’impolie à quelqu’un, alors reprenez-vous et demandez leur pardon à ce 
moment.   
Même un travail charitable après une telle faute n’enlèvera pas l’offense, mais cela montrera votre véritable sentiment 
comme chrétien.   
Soyez davantage conscients de vos paroles et gestes qui devraient me rendre gloire dans tout ce que vous faites. » 

Samedi le 11 novembre 2006 (St-Martin de Tours) 

Défendre votre foi 

Jésus : Mon peuple, dans plusieurs des évènements de la vie, vous faites face à l’inattendu et vous ne savez pas quand vous 
serez appelés pour défendre votre foi en moi, donc ne fuyez pas vos responsabilités.   
Vous voyez plusieurs questions actuelles dans votre société qui défient mes lois, et vous devez toujours parler avec amour 
pour rappeler aux gens mes paroles, comme un bon évangéliste.   
 
Je vous demande constamment de parler pour défendre mes petits bébés afin que leurs mères ne les avortent pas.   
Aussi, je veux que vous soyez capables de consoler celles qui ont eu des avortements en leur montrant votre amour 
pour elles tout comme je les aime.   
 
Faites aussi ce que vous pouvez pour aider les mères célibataires à garder leurs bébés avec votre aide.   
C’est parfois difficile de se prononcer contre la guerre, mais c’est ma volonté d’arrêter tous conflits pour vivre dans 
ma paix et non pas la paix du monde.   
Parlez aussi sur la façon dont les couples doivent vivre dans l’amour dans le mariage et non pas dans les péchés de fornication 
ou d’adultère.   
 
Prononcez-vous contre les mariages homosexuels comme étant une abomination de mon sacrement du mariage.   
La pornographie est un autre crime en Amérique qui brise les mariages, donc prononcez-vous contre les libraires pour 
adultes et les maisons de prostitution.   
 
Vous savez comment j’ai employé une juste colère  pour chasser les changeurs du temple.   
Je veux que mes fidèles soient plus directs sur ces questions, même si vous pouvez attirer la critique et même la persécution 
de la part des opposants.  Vous êtes dans une bataille du bien et du mal, alors n’ayez pas peur de porter ma bannière d’amour 
et ma Bonne Nouvelle de salut.  Soyez de bons soldats en parlant en terme de « satisfaction de Dieu » plutôt que « satisfaction 
de soi ». 

 

Messages donnés à John Leary du 3 au 8 novembre 2006  

Vendredi le 3 novembre 2006 (St-Martin de Porrès) 

Dépendances 

Jésus : « Mon peuple, durant votre vie vous êtes soumis à beaucoup de stress dans les lieux de travail et pour faire vivre votre 
famille.  Certaines personnes en sont arrivées à des dépendances dans la boisson, la cigarette et les drogues pour essayer 
de soulager leur stress, mais maintenant leurs excès causent d’autres problèmes à leur famille et à leur corps.  
 
Même d’autres dépendances, comme le pari, la pornographie et les ordinateurs causent des problèmes à vos finances, vos 
mariages et la perte de compétences sociales.   
Certaines dépendances sont des abus physiques et nécessitent une désintoxication complète de ces substances et de la 
réhabilitation.    
Toutes les autres dépendances nécessitent également d’enlever l’agent qui cause la dépendance ou un contact minimal.   
La règle la plus importante c’est de ne laisser rien contrôler ainsi votre esprit qui vous éloigne de tout le reste dans votre vie, y 
compris votre temps de prière.   
Ne laissez aucune dépendance être pour vous une idole au-dessus de moi;  c’est un autre avertissement que quelque chose 
dans votre vie est plus important que moi.   
Les choses du monde sont froides, sans âme ni amour.  L’amour c’est une expression de l’âme et de l’esprit, et il ne peut être 
satisfait qu’en moi et en aimant les autres.  Centrez-vous davantage sur votre vie spirituelle au lieu de laisser les choses de la 
terre vous distraire ainsi de votre mission de rechercher le ciel et de sauver des âmes. » 

« Mon peuple, vous voyez une belle image de moi au ciel, assis sur mon trône.  L’hostie du Saint Sacrement alterne avec mon 



image parce que c’est ma présence réelle.  Tous les rayons d’or qui se répandent dans toutes les directions sont un signe de 
ma puissance partout dans tout l’univers.  C’est aussi un signe que je suis la Lumière de salut pour toute l’humanité.   
Les saints et les anges changent continuellement mes louanges, et quand vous serez au ciel, vous serez capables 
d’entendre la symphonie des chœurs des anges.   
Quand vous venez adorer devant mon Saint Sacrement, vous pouvez aussi chanter mes louanges.  Je suis reconnaissant pour 
toutes les âmes qui viennent et qui rendent gloire à ma réelle présence.  Tout le temps que vous passez avec moi sera 
grandement récompensé au ciel.  Réjouissez-vous dans tous les dons que je vous fais, spécialement le don de mon existence 
même parmi vous dans mon Eucharistie. » 

Samedi le 4 novembre 2006. 

Les refuges 

Jésus : « Mon peuple, dans l’Écriture il est dit comment ce serait difficile pour vous si la fin des temps devait arriver durant la 
période de l’hiver, spécialement pour celles avec un enfant. (Mt 24 : 15-22)   
Vous avez fait l’expérience de quelques aperçus de votre saison hivernale dans vos voyages et il y a un peu de souffrance à 
supporter le froid de l’hiver.   
 
Même à mes refuges vous pouvez souffrir également du froid, mais je subviendrai à tous vos besoins.   
Vous avez vu mes apôtres lorsque je les ai appelés, et ils ont tout quitté pour me suivre.  C’est plus difficile à cette époque où 
vous avez beaucoup de distractions et de conforts et où vous devrez aussi tout laisser derrière pour me suivre.   
Mon appel pour aller à mes refuges viendra quand le temps de la fin des temps sera sur vous.   
Certains ont eu l’appel de préparer les refuges et ils seront bénis.   
Ceux qui dans la foi, viennent et laissent tous leurs biens derrière, recevront aussi une bénédiction.   
L’obéissance à ma parole et aux dirigeants de mon Église sont d’une grande importance et me suivre est un appel qui 
préparera votre arrivée au ciel.  Quand vous viendrez à mes refuges, vous serez protégés par mes anges et tout le reste vous 
sera fourni. » 

(À la 10e station du chemin de croix à la ferme Greensides, à Marmora, 

Ontario, Canada) 

Dépouillés de toutes vos choses terrestres 

Jésus : « Mon peuple, à cette 10e station du chemin de croix, vous voyez que je suis dépouillé de mes vêtement juste avant 
que je sois crucifié sur la croix.  Cette vision des arbres dépouillés de leurs feuilles est un autre signe de mort alors que vous 
approchez de l’hiver.   
 
Une nouvelle vie ne sortira pas de ces arbres tant que la chaleur du printemps ne reviendra pas.   
Même avant que chaque personne ne meurt, vous êtes aussi dépouillés de toutes vos choses terrestres.   
C’est pourquoi vous ne devriez pas tant vous occuper de vos biens terrestres, parce qu’ils disparaîtront rapidement.   
Pour être admis au ciel, vous devez être dépouillés et purifiés de tous vos désirs terrestres.   
Je suis l’unique désir de votre cœur et de votre âme, et tous vos autres désirs ne peuvent pas venir avant moi.   
Si vraiment vous cherchez la perfection spirituelle, alors vous devez commencer dès maintenant à vous détacher des choses 
matérielles.   
 
Centrez toute votre vie pour me servir et servir votre prochain par amour, et vous aurez assez de travail pour toute une vie.   
La prière quotidienne, la messe, de fréquentes confessions, sont vos appels à une vie plus proche de moi.   
Qu’on ne vous trouve pas en attente de votre moment de décès, mais laissez-moi vous recevoir dépouillés du monde et prêts à 
être avec moi au ciel pour toute l’éternité. »  

Dimanche le 5 novembre 2006. 

Les guérisons  

Jésus : « Mon peuple, demandez et vous recevrez, frappez et on vous ouvrira.  Je sais que beaucoup de gens me prient et 
prient des saints intercesseurs pour avoir des guérisons physiques et spirituelles.   
 
Je veux vous rappeler que c’est plus important de prier pour ce qui est le mieux pour votre âme ou les âmes de ceux pour qui 
vous priez.   
 
Les guérisons physiques sont une bénédiction pour rendre témoignage à vos yeux que je réponds vraiment à vos 
prières.  Vous ne pouvez pas voir les guérisons spirituelles, mais vous pouvez en voir le résultat dans les conversions de la vie 
des gens.  De plusieurs manières, mes saints, comme votre fils, David, ont intercédé pour le gens.   
 
La notoriété n’a pas d’importance, mais c’est un rappel de prier davantage les saints pour vos besoins.    
C’est plus acceptable de suivre ma volonté et de prier en mon Nom pour des guérisons.   
Lorsque vous êtes en harmonie avec ce que je veux pour votre vie, alors vous vous rapprochez de votre propre sainteté.  
Rendez-moi  gloire et louange pour toutes les guérisons et ne prenez pas orgueil de quelqu’un qui est guéri par vos prières. » 

Lundi le 6 novembre 2006. 

Grand Avertissement 

Jésus : « Mon peuple, durant cette saison d’automne, plusieurs d’entre vous mettent en sac les feuilles pour faire du paillis ou 



pour les jeter.    
Pendant que vous récupérez ces feuilles, vous pourriez penser à deux sujets.   Vous pourriez penser à vous-même comme un 
évangéliste qui récupère des âmes pour la conversion, ou vous pourriez penser à vous-même comme récupérant tous vos 
péchés dans un sac noir à mesure que vous les éliminez de votre vie à la confesse.   
 
Certaines personnes essaient même de faire une confession révision de vie de tous leurs vieux péchés qui les enfoncent dans 
le désespoir.  Je vous pardonne tous vos péchés à la confesse, mais parfois vous avez de la difficulté à vous pardonner à vous-
même la culpabilité de votre péché.   
Lors de la révision de vision de vie de l’avertissement ou lors d’expériences de mort imminente, vous vous souviendrez de tous 
vos péchés d’omission, tout les péchés que vous avez oublié ou refoulés et que vous n’avez pas confessés.   
 
Après cette expérience de l’avertissement, vous chercherez un prêtre pour vous confesser.  Beaucoup de prêtres feront du 
temps supplémentaire au confessionnal et mes fidèles travailleront fébrilement à ce moment, pour sauveur sauver des 
âmes.  Donc, regarder le sauvetage des âmes dans les conversions comme l’une des plus importante tâche sur terre où vous 
rassemblerez des âmes plutôt que des feuilles dans un sac. » 

Aider votre prochain dans leurs besoins 

« Mon peuple, il y a les besoins de base de nourriture, d’eau, de vêtements et d’abris dont vous avez tous besoin pour 
survivre.  Le reste c’est du luxe et ce n’est pas nécessaire pour vous aider à aller au ciel.   
 
Il y a beaucoup de gens partout dans le monde qui n’ont pas toujours les besoins de base et vous pouvez aider votre prochain 
dans leurs besoins.   
 
Les vrais choix dans la vie sont la façon dont vous vous évertuerez pour acquérir vos nécessités de la vie.   
Certaines personnes sont plus débrouillardes que d’autres, et certaines reçoivent plus d’aide de leurs familles que d’autres.   
Certaines peuvent se débattre avec la difficulté de conserver un emploi avec les menaces de licenciement, ou pour obtenir de 
nouveaux emplois après avoir été congédiés.  Dans vos épreuves journalières, vous êtes tous confrontés avec le besoin de 
survivre, mais la vie est plus que simplement la survie, parce que vous êtes corps et esprit.   
 
C’est réellement l’amour pour moi et votre prochain qui est le plus important pour votre âme que la préoccupation de 
simplement garder le corps en vie.  Si vous me suivez et que vous me consacrez tout, je vous donnerai les grâces dont vous 
avez besoin pour subvenir à vos besoins corporels.   
Mais avec la confiance en moi et l’amour pour moi, je subviendrai également à vos besoins spirituels dans mes sacrements et 
dans la paix et le repos de mon amour.   
Par conséquent, ne vous préoccupez pas de ce que vous mangerez, boirez ou porterez, ne vous préoccupez que de suivre ma 
volonté pour vous dans votre mission, et ce sera suffisant pour votre âme et votre corps.  Si vous savez comment donner de 
bons cadeaux à vos enfants avec toutes vos imperfections, imaginez comment un Dieu parfait s’occupera des besoins de ses 
créations. »  

Mardi le 7 novembre 2006. 

Eucharistie 

Jésus : « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui de l’invitation à dîner d’un propriétaire, représente mon invitation à tous à mon 
banquet de l’Eucharistie.  J’invite chacun dans les Écritures à me suivre et à prendre part à la fraction du pain.  Celui qui mange 
ma chair et boit mon sang aura la vie éternelle.   
Mon eucharistie c’est la nourriture de l’âme et ceux qui refusent de croire en moi ou de partager mon dîner, vivront dans un 
malaise constant.   
Dans l’Évangile, ceux qui refusent de venir dîner représentent les incroyants qui ne me remarqueront pas ou ne me donneront 
aucune attention.  Ce sont les pauvres spirituels qui ont besoin d’évangélisation.   
 
Il y a beaucoup de pauvres et de boiteux qui seront invités au ciel, pendant que les riches incroyants ne seront pas invités.  
Donc, ne soyez pas incroyants mais croyez en ma Bonne Nouvelle et croyez en ma présence réelle dans mon Eucharistie.  
Quand vous partagez la sainte communion à la messe, vous participez à mon dîner. »  

Energie solaire 

« Mon peuple, on vous montre quelques nouveaux appareils qui pourraient accumuler de l’énergie solaire à partir d’un grand 
entonnoir ou d’un appareil optique qui pourrait être utilisé pour chauffer vos maisons.   
 
Il y a eu des cellules solaires à cette intention, mais elles ne sont pas très efficaces pour utiliser l’énergie du soleil disponible.  
Les miroirs et les optiques pourraient canaliser plus d’énergie pour chauffer l’eau pour chauffer vos maisons.  Vos scientifiques 
n’ont pas encore capté l’énergie su soleil avec une efficacité fonctionnelle.   
 
Avec une exploitation adéquate de l’énergie solaire, plusieurs pays pourraient se permettre de chauffer leurs maisons 
en brûlant moins de carburants qui polluent.  Priez pour que ce procédé puisse davantage se développer pour ménager vos 
carburants et réduire les gaz à effet de serre. »  

Mercredi le 8 novembre 2006. 

Grand Avertissement 

Jésus : « Mon peuple, à chaque fois que je vous donne un message concernant la venue de l’expérience de 
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l’avertissement, il y a eu des tableaux tournants comme vous devriez les voir dans le résumé de votre vie.   
Le tableau des feuilles d’automne est une autre indication que cela arrivera très probablement durant la saison de 
football.   
Cette illumination de la conscience ou le résumé de vie sera semblable à une expérience de mort imminente, où vous venez 
dans ma Lumière et que vous voyez passer tous les évènements de votre vie devant vous.   
Dans cette expérience vous verrez quelles sont les choses que vous faites qui m’offensent, et il vous sera révélé ce 
qui est le plus  important pour vous de changer afin de préparer votre vie pour le ciel.   
Vous ne serez pas forcés de changer vos habitudes à cause de votre libre arbitre, mais vous en verrez les conséquences si 
vous ne le faites pas, et vous verrez la joie si vous changez.   
Tout le monde aura en même temps la même révision de vie hors du corps et certains changeront leurs vies, pendant 
que d’autres continueront comme si cela n’était pas arrivé.  Priez pour que les âmes en danger de se perdre fassent demi-
tour avec leurs vies au lieu de refuser cette opportunité de mes grâces. » 

 
 

 
Messages donnés à John Leary du 31 octobre au 2 novembre 2006   

Mardi le 31 octobre 2006.  

Le mariage 

Jésus : « Mon peuple, dans la première lecture d’aujourd’hui, St-Paul parle de la façon dont les époux devraient s’aimer et se 
respecter l’un autre, comme j’aime mon Église.   
C’est regrettable que les mariages et divorces rapides à Hollywood donnent un mauvais nom au mariage et même les mariages 
en vitesse devant un juge de paix  à Las Vegas, ne préparent pas une bonne base pour un mariage durable.   

Il devrait y avoir une période adéquate pour se courtiser et se connaître l’un l’autre et être préparé pour l’engagement 
permanent de toute une vie.   

Le mariage est un don total de l’un  l’autre à l’autre époux et un partage de tout par amour, sans être égoïste au sujet de 
l’argent ou des biens.   
Lorsque vous aimez vraiment quelqu’un, vous les aimez pour qui ils sont et non pour quelqu’un que vous voulez changer.   
Un bon mariage implique de donner et recevoir en faisant des compromis sur ce que vous aimez et n’aimez pas .   
Il implique aussi une bonne communication, de la tendresse et la manifestation de votre amour l’un pour l’autre à chaque 
jour.   
Même quand vous manifestez votre amour pour moi, cela nécessite d’être vu dans la prière quotidienne et pas seulement le 
dimanche et puis oublié le reste de la semaine.   
L’amour dans la vie est un engagement quotidien, à la fois dans le mariage et dans votre foi en moi.   
Sans l’amour dans votre vie, vous perdrez l’étincelle et la vitalité de votre esprit qui désire aimer quelqu’un et être aimé.   

Vous ne trouvez la paix qu’en moi, parce que je suis tout Amour et que je suis votre Créateur et Maître.   
Je ne vous force pas à m’aimer ainsi que votre prochain, mais vous en subirez les conséquences en me rejetant.   
De la même manière que les plantes et les animaux obéissent à leur mission, les hommes doivent aussi être en 
conformité avec mon plan pour la création.   
Alors, aimez-vous les uns les autres comme je vous aime, et suivez mon appel d’être avec moi au ciel en m’aimant. »  

Une arme à impulsion électromagnétique 

« Mon peuple, cette vision est relative à une arme à impulsion électromagnétique que vos forces militaires 
possèdent et qui peut couper l’électricité de toute une ville et empêcher vos voitures de fonctionner.   

Cette capacité pourrait jeter les villes importantes dans un grand chaos sous prétexte d’implanter la loi martiale ou d’un contrôle 
d’urgence sur les gens dans une région donnée.   
Vous êtes si dépendants de l’électricité et de vos véhicules que cette arme pourrait amener vos villes à s’arrêter 
complètement.    
C’est pourquoi vos carburants alternatifs et vos bicyclettes seront nécessaires pour la chaleur et le transport.   
Quand ces évènements majeurs conduiront à la loi martiale, vous devrez faire appel à moi et pour que vos anges gardiens 
vous conduisent au refuge le plus proche ou à un refuge intérimaire.   
N’hésitez pas à vous rendre à vos refuges avant que les êtres mauvais viennent à votre maison pour essayer de vous implanter 
les micro-puces ou vous emmener à leurs camps de la mort si vous refusez.   
Demandez mon aide car je vous protègerai de ces êtres mauvais.  N’ayez pas peur, mais croyez en ma protection. »   

Mercredi le 1er novembre 2006 (La Toussaint) 

Sainteté 

Jésus : « Mon peuple, vous voyez dans cette vision tous mes beaux saints qui furent trouvés dignes d’entrer par les portes du 
ciel.  Certains qui furent martyrisés ont été officiellement béatifiés et canonisés saints par l’Église en présence du Pape.  
D’autres ont mérité leur sainteté mais n’ont pas été canonisés par mon Église.   

L’état de sainteté devrait être le but de tous mes fidèles afin de mériter l’entrée au ciel.  Par vous-même, ce n’est pas 
facile de devenir un saint, mais c’est possible avec ma grâce.  Il y a de nombreuses distractions et tentations de pécher en 
cette vie, et cela prend du courage spirituel pour éviter le péché.   
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Même si vous deviez tomber dans le péché, vous pouvez être pardonnés en confession par moi dans l’absolution du prêtre.  Il 
n’y a aucune raison pour que vous demeuriez dans votre péché, à moins que vous ne soyez trop oisifs spirituellement pour 
venir à la confesse.   
N’ayez aucune crainte de la confession, mais si vous refusez de confesser vos péchés, vous mettez votre âme en danger de 
chuter en enfer.  J’aime tous mes enfants, mais vous pouvez manifester votre amour pour moi en restant purs dans votre cœur 
et votre âme.   
En observant mes commandements, vivant une consécration totale envers moi et me donnant quotidiennement vos prières et 
bonnes actions, vous pourriez tous trouver votre chemin pour le ciel comme l’un de mes saints. » 

La gloire du ciel 

« Mon peuple, c’est une vision de personnes qui entrent au ciel dans ma Lumière puisqu’elles sont devenues « une » avec 

moi.  La gloire du ciel est si belle qu’en termes humains ce serait impossible à comprendre.   
Vous serez tellement enveloppés dans ma paix et mon amour que, si vous aviez une lueur du ciel, vous ne voudriez jamais 
partir.   
Dans des visions précédentes du ciel, vous avez expérimenté ce désir de demeurer ici.  Connaître juste un peu au sujet du ciel, 
c’est d’une grande inspiration pour travailler fort à votre perfectionnement spirituel qui vous permettra d’y entrer.   
Durant la vie, vous devez lutter à travers toutes les limitations du corps et tous les bons moments et les épreuves.   
Vous souffrez de maladies, de la peine des pertes à travers la mort et toutes les épreuves et maux de tête de la vie 
quotidienne.   
 
Vivez chaque journée comme étant votre dernière afin de demeurer purs dans votre âme et efforcez-vous de partager et de 
faire de bonnes actions pour ceux que vous rencontrez dans la vie.   
Une fois que les robes de votre âme ont été nettoyées et blanchies, alors vous aussi pourrez vous tenir avec tous mes 
saints et mes anges et vous pourrez chanter mes louanges. » 

Jeudi le 2 novembre 2006 (Commémoration de tous les fidèles défunts) 

Jésus : « Mon peuple, les âmes du purgatoire ne peuvent pas me voir, mais elles tendent vers la vision d’en haut, réclamant 
des prières et ma miséricorde pour les délivrer.   
Une partie de la première lecture parle de l’épreuve de ces âmes dans une fournaise comme lorsque vous purifiez de l’or.  
Dans les plus bas niveaux du purgatoire, les âmes brûlent dans une fournaise de flammes, mais elles ne sont pas 
consumées par le feu.   
Dans les niveaux plus élevés du purgatoire, elles sont en paix, mais elles souffrent de ne pas me voir ni personne du ciel.  
Il leur est promis qu’un jour elles seront avec moi au ciel et qu’elles sont déjà sauvées.   
Je vous ai plusieurs fois conseillé de vous rappeler de prier pour les âmes du purgatoire.  Priez spécialement pour 
tous vos parents et amis décédés, ainsi que pour ces âmes pour qui personne ne prie.  Il y a beaucoup d’âmes qui sont 
oubliées et elles languissent plus longtemps au purgatoire parce que personne ne prie pour elles.   
Si vous saviez à quoi ressemble le purgatoire, vous auriez davantage de compassion et prieriez pour ces âmes.  
Essayez de vous imaginer dans le gris et lugubre silence du purgatoire, et vous comprendrez pourquoi elles s’efforcent de 
quitter cet endroit. » 

Une saison hivernale difficile 

Jésus : « Mon peuple, dans vos États du Nord vous voyez déjà des petites tempêtes de neige, même avant d’avoir raclé les 
feuilles.  Cette année a déjà montré des signes de température plus froide que l’an dernier.   
La température a changé dramatiquement de plusieurs ouragans à seulement quelques-uns cette année.   
Je continue de vous avertir d’être prêts pour une saison hivernale difficile. » 

« Mon peuple, vous êtes chanceux d’être encore capables de ramasser les récoltes des fermiers pour votre nourriture.  Dans 
d’autres pays, les coûts d’alimentation sont considérablement élevés et certains pays voient même la famine avec des récoltes 
séchées à cause de la sécheresse.   
Vous êtes aussi chanceux quand vous pouvez être proche d’importantes sources d’eau douce.  Rendez grâce et louange à 
votre Dieu de subvenir à vos besoins pour survivre.   
Croyez en moi, et maintenant et durant la période des tribulations où j’aurai à multiplier votre nourriture aux refuges. »  

« Mon peuple, c’est un autre moment pour élire en poste vos candidats gouvernementaux.  Les mêmes enjeux du droit à la vie, 
des guerres et de l’économie sont toujours devant vous.  C’est un autre test que de voter pour une culture de vie ou une culture 
de mort.  La paix et avoir des enfants sont toujours en désaccord avec les guerres et l’avortement.   
Ce n’est pas facile comme pays de changer vos habitudes, mais l’Amérique doit se repentir de ses péchés et arrêter de tuer 

dans les guerres et les avortements.   
Priez pour que vos citoyens soient ouverts au changement en travaillant contre les guerres et les avortements. » 

Je vous aiderai 

« Mon peuple, certains de vos commerces profitent bien de ce qu’ils vendent pour Noël comparativement aux autres saisons.  
C’est pourquoi ils semblent commencent à vendre pour cette saison, avant même l’Action de Grâce.   
Plusieurs de vos économistes sont toujours intéressés de savoir combien les gens achèteront durant cette période qui mène à 
l’anniversaire de ma naissance.   
Au lieu d’être intéressés par les ventes et les cadeaux pour Noël, vous pourriez mieux vous préparer à m’apporter vos cadeaux 

de prières par amour.  Croyez que je vous aiderai en fournissant de quoi vivre pour votre famille, et ne vous 
inquiétez pas ni ne devenez pas anxieux au sujet de ces préoccupations terrestres. » 

« Mon peuple, tout comme l’homme riche était préoccupé d’amasser son abondante récolte, de la même manière mes gens 
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devraient se préparer à quitter leurs demeures pour mes refuges.  Que sert à votre âme d’accumuler beaucoup de 
richesse si vous perdez votre âme aux mains du malin?  Soyez surtout préoccupés de sauver votre âme plutôt que d’être 
surtout intéressés par les conforts du corps.  Cherchez d’abord mon royaume et le reste vous sera donné. »  

« Mon peuple, vous continuez de vivre et manger comme si tout allait continuer pour longtemps.  Je vous le dis, votre temps 
avant les tribulations raccourci et vous verrez bientôt d’autres signes d’une famine mondiale et de température 
désastreuse.   
Les tremblements et les volcans contribueront aussi à davantage de désastres causant mort et maladie.  Ces signes 
devraient être une raison de mettre vos vies spirituelles en ordre par la confession et la prière au lieu de chercher les 
meilleurs formes de divertissement pour satisfaire le corps. » 

l’Antéchrist  

« Mon peuple, votre monde des stades et des gros salaires pour vos joueurs de baseball et de football sont un signe que les 
sports sont de grosses affaires.   

Ce n’est pas par hasard que l’Antéchrist à l’intention d’utiliser ces grands stades pour ses buts d’essayer de forcer les gens 
à l’adorer et à prendre sa marque ou la puce dans le corps.   
Refusez de regarder ou d’écouter l’Antéchrist et refusez ses puces dans vos corps.  Il essaie d’obtenir le contrôle 
mondial, mais je détruirai ses plans avec mon propre plan qui vaincra Satan et tous ses démons. »  
 

Messages donnés à John Leary du 20 au 25 octobre 2006 

Vendredi le 20 octobre 2006 (St-Paul de la Croix) 

Jésus : « Mon peuple, il y a ceux qui centrent leurs vies sur le fait de gagner louange et honneur de la part de l’homme pour 
toutes leurs réalisations.  La renommée, comme les riches, est passagère en cette vie, car vous êtes louangés pendant un 
instant et oubliés l’instant d’après.  Vous devriez plutôt centrer votre vie sur le fait de ma plaire, et votre renommée au ciel serait 
beaucoup plus méritoire que toute la renommée venant de l’homme.   
Certains pensent que leur renommée sur terre pourrait leur faire gagner un bon salaire ou plusieurs trophées.   Mais les 
trophées et l’argent ne sont que temporaires tout comme votre renommée parmi les hommes.   
Les saints et les anges vous chérissent pour votre travail à sauver des âmes et pour suivre les directives de votre Seigneur 
pour votre vie.   
Vos bonnes actions et le bon exemple à mes yeux, peuvent ne pas vous faire acquérir la renommée dans ce monde, mais les 
âmes, qui obtiennent l’inspiration spirituelle de vous, en bénéficieront grandement.   
Vos actions devraient être centrées sur l’amélioration de votre perfection spirituelle et celle des autres, au lieu de chercher des 
gains égoïstes dans les biens de ce monde.   
C’est mieux de chercher à gagner des trésors au ciel en aidant les gens que les gains des riches de ce monde.   
Recherchez les choses spirituelles qui durent éternellement plutôt que des choses temporaires de ce monde qui meurent.  
L’amour pour moi et votre prochain est beaucoup plus gratifiant que l’amour des biens ou de la renommée. » 

« Mon peuple, quand vous voyagez de longue distance d’État en État, vous utilisez plusieurs autoroutes qui offrent le choix 
d’utiliser les transpondeurs pour payer le tarif de péage.   
De nouvelles routes à péage sont faites où les péages ne sont pas juste nécessaires pour contrôler votre entrée.   
Un temps s’en vient rapidement où il sera obligatoire d’utiliser des laissez-passer faciles pour toutes vos principales 
autoroutes.   
En obligeant les gens à avoir des transpondeurs sur leur pare-brise, il sera facile de savoir où vous vous trouvez en tout 
temps.  En contrôlant vos libertés de conduire, les gens du gouvernement mondial peuvent contrôler à quelle distance vous 
pouvez voyager et même où vous pouvez voyager.   
 
Ce pourrait être une bonne planification pour votre fuite vers mes refuges que d’avoir des cartes routières détaillées 
pour choisir des routes locales comme alternatives aux autoroutes.   
 
Je vous ai dit auparavant de faire en sorte que vos vélos soient prêts au cas où vous auriez de la difficulté à acheter de 
l’essence ou que vous n’auriez pas de transpondeurs pour voyager sur les autoroutes.   
Voyager vers mes refuges deviendra de plus en plus difficile à mesure que les gens du gouvernement mondial re-serreront leur 
étau de contrôle sur vous par les cartes intelligentes et les caméras.   
 
Ne vous découragez pas à cause de ce contrôle mauvais, mais faites-moi confiance et en vos anges gardiens pour vous 
conduire sans risque à mes refuges.  Plusieurs de ces libertés perdues deviennent plus apparentes à quiconque surveille les 
activités étouffantes de votre gouvernement. » 

Samedi le 21 octobre 2006.  

Armes secretes 

Jésus : « Mon peuple, cette année, vous avez été épargnés d’ouragans dévastateurs, mais vous avez dû endurer de la 
sécheresse et des feux dans l’Ouest, et de fortes pluies le long des côtes.   
Cette vision d’une inondation qui arrive sur le porche des gens, est un autre signe que les pluies plus fortes qu’à l’habitude se 
continueront, et pourraient causer plus de tempêtes en hiver,  comme à Buffalo dans les régions du nord.   
Le El Nino dans le Pacifique peut minimiser les ouragans et empirer les tempêtes hivernales.   

À cause des machines à température aux États-Unis et en Russie, votre température peut avoir plusieurs 
changements imprévisibles pour empirer la température.  Avec le risque d’un hiver plus rigoureux, je vous rappelle encore 
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d’être préparés pour des pénuries de nourriture et d’essence causées par des pannes de courant.   
L’étendue des dommages à Buffalo et de futures tempêtes sont des raisons pour en prendre bonne note.  Priez-moi pour avoir 
mon aide durant vos périodes de détresse à cause de ces désastres naturels.     

« Mon peuple, les terroristes savent que l’économie de l’Amérique opère avec le pétrole et d’autres carburants pour conserver 
votre standard de vie élevé.  Ils ont déjà saboté des pipelines de pétrole en Irak.  Ils pourraient aussi saboter les réservoirs de 
pétrole dans vos ports afin que le pétrole puisse causer beaucoup de problèmes pour le nettoyage ainsi qu’être un risque 
d’incendie.   
Faites attention à la livraison sécuritaire de votre carburant et qui présente toujours un risque d’étincelles dans la manutention 
et le risque du feu en plein air des fumeurs.   
Vous avez vu plusieurs explosions dans des usines chimiques et des raffineries qui pourraient avoir des origines suspectes.  
Où que soient chargés les produits chimiques explosifs, que ce soit les gazoducs ou les camions d’essence, des mesures 
doivent être prises pour prévenir les feux accidentels et les explosions.   
Vos carburants sont très cruciaux pour votre vie journalière.  Sans une réserve adéquate d’essence et de gaz naturel, votre 
nation ne pourrait pas fonctionner.  Donc, gardez votre confiance en moi pour vous protéger des futurs attentats à la bombe. » 

Dimanche le 22 octobre 2006 (dimanche des missions) 

Jésus : « Mon peuple, ce dimanche est approprié pour réserver un jour pour se rappeler et prier pour tout le clergé qui sert 
dans divers ordres pour du travail missionnaire partout dans le monde.   
Ces missionnaires sont également dignes de votre appui financier pour les aider dans leur travail.   
C’est aussi un jour pour honorer tout ceux qui sont impliqués dans du ministère missionnaire dans vos paroisses ou à 
l’étranger.  Vous avez des laïcs également qui enseignent la religion et tous les ministres de guérison et les prophètes qui font 
mon travail.  J’appelle chacun à évangéliser les âmes par votre baptême et votre confirmation.   
L’Évangile parle de servir le reste si vous voulez des places dans le royaume des cieux.   
Par votre amour envers moi et votre prochain, vous êtes amenés à partager votre foi avec ceux de votre famille, de votre 
voisinage et de vos lieux de travail.    
Tendre à sauver des âmes pour moi, c’est votre plus grande mission et ne laissez pas ce travail à un petit nombre, 
mais faites tout ce qui est votre pouvoir pour l’accomplir.   
Votre propre mission personnelle fut de répondre à mon appel et vous accomplissez ma volonté en l’exécutant.   
Je veux que tous mes fidèles répondent à mon appel d’aider de la façon que vous le pouvez pour apporter ma Bonne Nouvelle 
de l’Évangile aux gens.   
N’ayez pas peur de partager votre foi, mais tendez avec votre cœur vers les autres par amour.   
Vous ne pouvez trouver la paix et le repos pour votre âme qu’avec moi, et il y a beaucoup de souffrants en cette vie qui ont 
besoin de mon aide.   
Soyez celui qui invite ces pauvres âmes à venir à moi afin que je puisse entrer dans leurs cœurs pour leur partager mes 
grâces.  Ne laissez pas passer une opportunité de sauver une âme, parce que vous pouvez être la seule personne de foi 
qu’elle rencontrera dans sa vie. » 

Lundi le 23 octobre 2006 (St-Jean de Capistran) 

Jésus : « Mon peuple, ma parabole du fermier avec une récolte abondante, est à propos du pourquoi vous faites des 
choses…soit pour moi ou pour vous-même.  Quand vous accumulez des richesses uniquement pour votre propre usage, vous 
êtes égoïstes à la fois de votre temps et de votre argent en ne le partageant pas.   
Ceux qui paient une dîme avec leur richesse pour les aumônes, leurs cœurs sont sur le bon chemin pour aider les autres.   
Un autre pas vous rapprochant de votre perfection spirituelle c’est de centrer toutes vos actions pour me plaire comme dans 
votre consécration quotidienne.   
Vous ne devriez pas être aussi attachés à votre richesse et à vos biens pour ne pas pouvoir les laisser derrière.  Cela vous 
questionne à nouveau sur ce qui est réellement important dans cette vie.   
Tout revient, selon le grand commandement, sur la façon dont vous m’aimez ainsi que votre prochain comme vous-même.  Oui, 
cette vie est courte, et de plus, vous devriez être soucieux d’utiliser au mieux votre peu de temps ici sur terre.   
L’amour et la charité en aidant les autres dans le besoin, sont l’une de vos responsabilités en tant que chrétiens.  Mais, tout ce 
que vous faites, devrait être fait par amour pour moi.   
Quand vous avez tout le temps un tel amour pour moi, alors vous ne serez pas comme le fermier dans la parabole qui 
s’inquiétait sur la façon de préserver sa récole, alors qu’il devait mourir cette nuit-là. » 

Les refuges 

« Mon peuple, les campagnes à ciel ouvert vous mènent aux refuges lesquels, pour la plupart, sont des emplacements 
ruraux éloignés de vos villes.   
Ce sera votre lieu pour être protégés par les anges des êtres mauvais et des démons.  Vous verrez le miracle de ma protection 
parce que les anges mettront un bouclier autour de mes gens afin que personne ne puisse vous retracer par n’importe quels 
moyens.   
Vous serez obligés de tout laisser derrière pour sauver vos âmes et ne pas regarder derrière, de la même manière que j’ai 
appelé mes apôtres à me suivre.   
À mes refuges, je subviendrai à tous vos besoins spirituels et physiques, mais vous vivrez une vie simple et rustique.  
Quand vous verrez une famine mondiale, la division dans mon Église, et l’imposition des puces dans le corps, ce sera 
le temps de faire appel à moi et je ferai en sorte que vos anges gardiens vous conduisent au refuge le plus proche.   

Ce sera le temps des tribulations où certains seront martyrisés pour l’amour de mon Nom, pendant que le reste de mes fidèles 
sera protégé.  Vous vivrez en me faisant confiance en tout, de la même manière que mes saints m’ont fait confiance pour 
subvenir à tous leurs besoins.   
Cette épreuve sera un test de votre foi et une préparation pour vivre conformément à ma volonté dans l’Ère de Paix à venir. » 



Mardi le 24 octobre 2006 (St-Antoine-Marie Claret) 

Jésus dit; « Mon peuple, cet arbre qui est abattu me symbolise comme l’Arbre de Vie et il représente ces croyants qui se sont 
eux-mêmes coupés de moi et qui désertent.  Je demande à mes fidèles de rejoindre de façon particulière ces anciens croyants 
qui sont, soit oisifs dans leur foi ou qui ont perdu tout intérêt à me suivre.   
Vous aurez à porter vos propres croix et vous ne pouvez pas avoir la vie éternelle sans moi.  Ceux qui ont déjà cru, ont 
beaucoup plus de chance d’être réveillés dans la foi que ceux qui m’ont ouvertement rejeté.   
Vous avez vu le nombre diminuer, au cours des dernières années, à la messe du dimanche et à vos groupes de prière, mais 
ceci devrait vous inspirer davantage dans vos efforts d’évangélisation, parce que les signes de la fin des temps sont tout autour 
de vous.   
Priez pour des conversions et spécialement pour ramener d’anciens croyants de leur oisiveté spirituelle. » 

« Mon peuple, il y a deux parties dans cette vision.  Dans les traditions plus anciennes, les gens étaient enterrés avec des 
pièces de monnaie sur leurs yeux pour les cacher de la vue.   
L’autre signification concerne ceux qui voyaient l’argent comme leur dieu ou leur idole.   
Certains dans la vie sont si préoccupés d’accumuler autant de richesse que possible qu’ils m’oublient complètement.  Mais la 
richesse est éphémère parce qu’elle peut être enlevée par le vol ou la fraude.  Vous pouvez aussi la dépenser follement comme 
dans les paris et ainsi la perdre.   
Beaucoup de personnes deviennent frustrées avec leurs problèmes financiers parce qu’elles ne peuvent pas gérer l’argent 
adéquatement.   
Tout comme le fermier avec une abondante récolte pensait qu’il était établi pour la vie, et puis il est mort et a tout perdu.   
Par conséquent, ceux qui ne sont riches que pour eux-mêmes, pourraient aussi se perdre en enfer étant donné qu’ils meurent 
sans être préparés pour me rencontrer.   
Ne laissez pas l’argent être votre dieu, car il est temporaire et c’est un péché contre mon premier commandement.  N’adorez 
pas l’argent comme un idole, mais n’adorez que moi seul.  Je suis plus important pour vous que tout l’argent du monde.  Que 
sert à l’homme de gagner l’univers s’il est en train de perdre son âme?   
Les vrais trésors sont vos oeuvres et vos bonnes actions qui seront emmagasinés au ciel et qui ne pourriront pas ou ne seront 
pas volés.    
Cherchez-moi dans le royaume des cieux et tout ce dont vous avez besoin vous sera donné.  Vous n’êtes que les intendants 
des dons que je vous donne, donc, partagez ce que vous avez et vous trouverez un meilleur trésor dans votre charité. »   

Mercredi le 25 octobre 2006. 

Jésus dit; « Mon peuple, cette vision d’un long corridor d’hôpital est un signe de la façon dont un jour vous pouvez mourir dans 
un tel hôpital.   
Il y a toujours une petite peur humaine de l’inconnu au moment de la mort.   
Certains tardent à mourir avec des maladies terminales, tandis que d’autres meurent rapidement de crises cardiaques ou dans 
des accidents.   
Si votre âme est spirituellement préparée par de fréquentes confessions, alors vous n’avez rien à craindre de la mort.   

Seuls ceux qui vivent dans la culpabilité de leurs péchés sans repentir, doivent avoir peur de la possible perte de leur âme pour 
l’enfer.  L’Évangile d’aujourd’hui parle davantage de ma justice, car ceux qui possèdent plus de biens de ce monde ou plus de 
bienfaits, on attendra d’eux qu’ils partagent davantage leur cadeaux.   

Plus vous avez d’amour pour moi et votre prochain dans vos cœurs, plus ce sera facile, par compassion pour les autres, de 
partager avec ceux qui sont en besoin.   
Ce sont les égoïstes de leurs bienfaits physiques et spirituelles qui seront tenus responsables de leurs péchés d’omission.  
Avoir l’amour et la charité c’est important pour chacun, et en partageant, vous pourriez êtres plus proches de moi sur votre 
sentier vers le ciel. » 

 
 

Messages donnés à John Leary du 15 au 19 octobre 2006 

Dimanche le 15 octobre 2006.  

Jésus : « Mon peuple, j’ai demandé à l’homme riche dans l’Évangile de s’en aller et de donner tous ses biens aux pauvres et de 
revenir pour me suivre, mais il est parti triste parce qu’il avait beaucoup de biens qu’il ne voulait pas les abandonner.   

J’ai dit à mes apôtres que c’est très difficile pour les riches d’être sauvés parce qu’ils sont trop en amour avec leurs conforts et 
plaisirs pour les abandonner.   
Vous ne pouvez pas laisser la richesse, les biens et le renom devenir des idoles que vous adorez avant moi ou bien vous violez 
mon premier commandement.   
 
Si vous m’aimez vraiment, vous me consacrerez plutôt tout ce que vous avez en temps, talents et argent pour l’amour de mon 
Nom.  Les gens d’ici en Amérique sont gâtés par toute votre richesse et vos bons emplois, car la plupart d’entre vous ne 
veulent pas que vos besoins soient comparés à ceux des autres pays.   
 
Vous pouvez bien vous permettre, à partir de vos surplus, de partager votre argent pour supporter mon Église et pour 
aider les pauvres qui ont besoin de nourriture, de vêtements et d’abris.   
 
Ceux qui prélèvent une dîme de leurs revenus pour la verser aux œuvres de charité, recevront plusieurs fois la valeur 
dans les trésors du ciel.   



Soyez reconnaissants pour tout ce qui vous a été donné et soyez de bons intendants en distribuant un montant acceptable de 
votre richesse aux œuvres caritatives.  

Lundi le 16 octobre 2006.  

Jésus : « Mon peuple, dans la lecture de l’Évangile j’ai dit à mon peuple que le seul signe que je donnerais, serait le signe de 
Jonas.   
Car, lorsqu’il a prêché là-bas le repentir aux pécheurs, ils ont endossé le sac et la cendre et se sont repentis de leurs péchés.  
Par conséquent, Ninive fut épargnée de ma justice et la ville ne fut pas détruite.   
Mais les gens de mon temps avait devant eux une personne bien plus importante que Jonas en moi, le vrai Messie de Dieu.   
Ils ont vu les miracles de guérison et même comment j’ai ressuscité les morts devant eux, et ils continuaient de refuser de 
croire en ces signes de mon pouvoir.   
Même dans votre monde d’aujourd’hui, vous voyez les signes de fin des temps avant que je ne revienne, si vous avez les yeux 
de la foi.   
Le mal de votre société dans ses péchés d’ordre sexuel et homosexuel est devenu si envahissant que c’est même un signe du 
mal du temps de Noé.   
Il est prédit que ce serait comme aux jours de Noé lorsque le Fils de l’Homme reviendrait dans la gloire.   
Vous établissez aussi des records dans votre température.   
Il y a de la peste et de la famille dans différents endroits ainsi que des tremblements de terre et des tsunamis.   
Toutes ces choses, ainsi que les guerres, sont des signes pour vous de la fin des temps.  Je vous ai aussi averti de ne pas 
accepter la marque de la bête dans vos micro-puces dans le corps.   
Aimez-moi et adorez-moi comme votre Dieu et refusez tout amour des choses du monde.  Je suis votre Sauveur et je suis la 
seule source de votre salut.   
N’ayez pas peur des êtres mauvais, et croyez en mon pouvoir qui est plus grand que celui de tous les démons.  Lisez les 
signes de vos jours et croyez que je protègerai vos âmes durant les tribulations qui viennent. » 

Grand Avertissement  

« Mon peuple, je vous ai tous avertis d’avoir votre vie spirituelle en ordre, afin d’avoir une âme propre quand je vous appellerai 
à la maison.   
Vous avez entendu des rumeurs d’un objet venant frapper la terre, mais je vous dis qu’il n’atteindra pas la terre.   
Voir des comètes ou des astéroïdes s’approcher de la terre pourrait être un peu perturbant,  
mais ne vous inquiétez pas parce que cette période de destruction n’est pas encore arrivée.   

Il serait bon d’investiguer de telles rumeurs pour voir si elles sont réellement vraies ou seulement voulues pour effrayer les 
gens.   
Les signes et les informations d’un tel événement drastique seront donnés à plus qu’un seul individu, même si les 
médias l’ignoreront.   
Je vous ai dit qu’une comète effrayante apparaîtrait dans le ciel je jour de l’avertissement.   

Continuez de surveiller les cieux comme un signe de la venue de l’expérience de l’avertissement.   
Plusieurs signes et indications de l’avertissement à venir sont déjà autour de vous.   
Croyez en ma grâce et en mon aide pour endurer cette épreuve, peu importe ce qui arrive. » 

Une puce dans votre corps  

Mardi le 17 octobre 2006. 

Jésus : « Mon peuple, beaucoup de gens subissent un lavage de cerveau à la télévision, à l’effet que les micro-puces dans les 
cartes intelligentes qui contrôlent vos achats et vos ventes sont sans danger et qu’on ne doit pas s’en inquiéter.   
 
Ces puces ont la capacité de conserver vos empreintes digitales et toutes vos données médicales et financières.   
Si elles sont examinées par le lecteur micro-ondes de quelqu’un, on pourrait abuser de vos informations privées par le vol 
d’identité pour voler votre argent directement de la banque.   
Les puces GPS implantées dans votre corps pourraient contrôler votre esprit par des voix suggestives.   
 
L’abus de ces puces pourrait être utilisé pour éventuellement contrôler toute votre société.   
Lorsque votre gouvernement rendra ces cartes intelligentes obligatoires, et prochainement les puces obligatoires dans le corps, 
ce sera le moyen pour les gens du gouvernement mondial et pour l’Antéchrist de prendre le pouvoir sur le monde entier.   
 
Avant qu’ils ne puissent forcer ces puces sur vous, vous pourrez fuir à mes refuges pour être protégés de ces autorités 
mauvaises.   
À ce moment-là ils ne pourront pas vous trouver.  Comprenez donc, qu’il y a vraiment une menace pour votre vie et même pour 
votre âme, si vous cédez en acceptant une puce dans votre corps.   
Par conséquent, refusez à tout prix de prendre les puces dans votre corps dont on pourrait faire abus pour vous forcer à adorer 
l’Antéchrist.  Vous serez avertis de cela lors de votre expérience de l’avertissement ainsi que dans ces messages. »   

Mercredi le 18 octobre 2006 

Jésus : « Mon peuple, il y a beaucoup de personnes qui se noient dans leurs désirs pour les choses de ce monde.   
Certains désirent la richesse dans l’or ou le marché boursier;  d’autres désirent de grandes maisons et de riches biens 
immobiliers dans les endroits populaires;  certains désirent toutes sortes d’appareils électroniques de divertissement ou 
d’ordinateurs.   
Une fois que vous avez acquis les choses que vous souhaitez avoir, vous perdez vite l’intérêt pour elles, parce qu’elle se 
brisent ou deviennent désuètes.   



Vous réalisez rapidement que toutes les choses que vous désirez ne vous rendront pas plus heureux et vous commencez à 
chercher la prochaine nouvelle chose à acquérir.   
 
Donc, ne laissez aucune de ces choses terrestres devenir des idoles parce qu’elles ne satisferont ou ne donneront 
jamais de repos à votre esprit.   
 
Les seuls vrais repos et paix pour votre esprit doivent venir à travers moi, parce que je suis le l’objet d’amour auquel votre âme 
aspire.  Rappelez-vous qu’afin de venir au ciel, vous devrez vous détacher de tous vos désirs terrestres.  Votre esprit peut 
devoir être purifié au purgatoire de ces désirs terrestres.   
 
Plus vous avez d’attachements et d’amour pour les choses de la terre, pendant plus longtemps vous devrez être purifiés au 
purgatoire.  Donc, au lieu de chercher à vous satisfaire avec les choses terrestres, c’est maintenant le temps de vivre plus 
simplement plutôt que de chercher à accumuler des richesses et des choses riches dont vous pourriez vous passer.   
Cherchez à satisfaire votre âme dans son désir des choses du ciel et à engranger des trésors du ciel qui dureront et ne 
deviendront pas démodés.   
L’amour envers moi et votre prochain comme vous-même c’est un but  plus élevé pour votre âme que de céder au désir 
corporel pour les choses de la terre. » 

Jeudi le 19 octobre 2006 (les martyres Nord-Américains) 

Jésus : « Mon peuple, quand j’ai raconté la parabole de l’homme riche et de Lazare, j’ai parlé d’un grand abîme entre l’homme 
en enfer et Lazare au ciel. (Lc 16 : 25-26)  

« Abraham lui dit :  Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu ton bonheur durant ta vie, comme Lazare le malheur;  et maintenant 
il trouve ici la consolation et toi la souffrance.   
De plus entre vous et nous, il a été disposé un grand abîme pour que ceux qui voudraient passer d’ici vers vous ne le puissent 
pas et que, de la non plus, on ne traverse pas vers nous. »   
Cette parabole est une leçon de justice spirituelle.  Ceux qui passent tout leur temps sur terre à jouir des conforts des choses 
terrestres, trouveront les flammes de l’enfer parce qu’ils me rejettent pour plaire à leurs corps.   
Ceux qui subissent la persécution et les épreuves du mal sur terre, mais qui gardent foi en moi, trouveront leur réconfort et 
récompense au ciel.  À la fin, il n’y a que le ciel et l’enfer.   
 
Le ciel est pour mes fidèles et justes à mes yeux, pendant que l’enfer est pour les méchants qui refusent de me servir et ne 
servent qu’eux-mêmes.  Donc, choisissez la vie, et vivez vos vies en suivant mon plan pour le salut.  Ensuite, le ciel vous 
attendra quand vous aurez purifié tous les désirs terrestres. » 

Jésus :« Mon peuple, cette vision représente les âmes qui ont gagné leurs couronnes de sainteté par leurs combats sur terre.  
La vision des trois croix sur le Calvaire, signifie que chaque âme aura à souffrir son Vendredi Saint avant qu’elle ne puisse me 
rejoindre dans sa résurrection.   
 
Le jour de la fête des martyrs Nord Américains, c’est la célébration de leur entrée au ciel à travers leurs souffrances sur terre.  
Certains peuvent être appelés à être des martyrs à cause de mon Nom, et d’autres peuvent devenir des martyrs « à sec » qui 
subiront la persécution mais qui ne seront pas tués.   
Réjouissez-vous en mes saints et priez pour que vous aussi soyez dignes d’être un jour un saint au ciel. » 

« Mon peuple, cette étoile de David parmi ces nuages noirs, représente l’ombre de la guerre qui apparaît encore sur 
Israël.   
Il y a beaucoup de palestiniens qui veulent récupérer leur territoire des juifs.  Chaque côté revendique une propriété 
historique et il y aura un conflit constant sur cette question.   
Continuez de prier pour la paix dans ce territoire, mais il y a de forts sentiments de chaque côté. » 

« Mon peuple, l’homme a beaucoup de fierté de ses propres réalisations.   
Certains exploits des années passées sont remarquables même selon les critères de l’homme moderne.   
Vous avez plusieurs gratte-ciel de l’ère moderne que l’homme est fier de construire.   
Ils sont en général au centre de vos villes pour rendre les propriétés  immobilières des plus coûteuses.    
Si je ne fais pas partie de votre vie, toutes vos réalisations ne voudront rien dire.   
Humiliez-vous en m’acceptant comme votre Sauveur et rendez-moi grâce et louange pour tout ce que vous avez. »  

« Mon peuple, il y a eu plusieurs tremblements de terre tout récemment à Hawaii et les États de l’Ouest.   
C’est une augmentation inhabituelle,  juste après les essais nucléaires en Corée du Nord.   
Plusieurs édifices furent détruits et ils doivent être reconstruits pour que les gens puissent continuer.   
Lorsque ces évènements destructeurs se produisent, cela montre à l’homme comment il a peu de contrôle face à la nature.  
Priez pour votre sécurité à chaque jour, parce que les désastres naturels peuvent se produire en tout temps. » 

« Mon peuple, cette tempête de neige inhabituelle a causé plusieurs morts et plusieurs sont sans électricité, même 
actuellement après deux semaines.  Ils obtiennent de l’aide pour l’électricité de d’autres états et des vivres ont été apportés 
dans cette région sinistrée en état d’urgence.   
J’ai mentionné dans un message, tout juste avant cet événement, qu’il serait bon d’avoir des sources de chauffage 
alternatives et de la nourriture supplémentaire devant une possible panne de courant.   
 
Après ce désastre, c’est maintenant encore plus prudent de suivre mes recommandations dans vos préparatifs pour 
un autre hiver. »   

« Mon peuple, il y a eu quelques accidents graves dans des manèges de montagnes russes.   



 
Par conséquent, les inspecteurs doivent répondre à des conditions plus sévères pour entretenir de tels manèges.   
Les montées et les descentes de tels manèges sont une leçon des épreuves et joies de la vie.   
Vous savez que vous serez éprouvés dans la vie par différentes épreuves, alors priez-moi pour avoir la force quotidienne dont 
vous aurez besoin pour les endurer.   
Croyez en mon amour et en ma protection directrice pour garder vos âmes sur le bon sentier vers le ciel. »  

« Mon peuple, les derniers essais nucléaires en Corée du Nord sont très dérangeants pour les pays voisins.   
Certains sont inquiets à savoir s’ils utiliseront ces armes sur quiconque ou même s’ils vendront leur savoir faire à d’autres 
groupes terroristes.   
 
Plus ces armes de destruction massive sont répandues dans différents pays, plus il y a de danger de l’utilisation de 
telles armes si un pays est menacé par des armes conventionnelles ou des armées.   
À nouveau, priez pour la paix et pour que de telles armes ne sont pas utilisées et qui pourrait menacer la survie même des 
hommes. »  

 

Messages donnés à John Leary du 15 au 23 août 2006 
 
Mardi le 15 août 2006 (fête de l’Assomption de Marie) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, le degré de lumière émise par un esprit dépend de la grâce et de la sainteté de cette 
personne.   
Ma lumière en tant que Dieu éclipse toute votre lumière.   
La lumière de ma sainte Mère est même plus grande que celle de mes anges.   
 

Lorsque les gens meurent, ils entrent dans ma lumière.  Certains doivent être purifiés au purgatoire, par la suite ces 
âmes ne font qu’« un » avec ma lumière infinie.   
Celles qui sont condamnées aux enfers ne voient désormais plus mon visage ni ma lumière et elles sont à jamais 
confrontées aux flammes brûlantes de l’enfer.   
 
Depuis que ma sainte Mère est montée au ciel,  elle ne fait qu’une dans ma lumière.  Parfois, des personnes gratifiées 
d’apparitions ou de locutions, ont vu sa lumière.   
Ceux qui ont vu mes bons anges en vision, ont également vu leur lumière.   
Réjouissez-vous qu’un jour, quand vous en serez suffisamment dignes, vous pourrez aussi être « un » avec moi dans 
ma lumière. » 
 
« Mon peuple, vos enfants ont apprécié leur vacance d’été, mais maintenant ils s’ennuient et ils veulent que l’école 
recommence bientôt.   
Enseigner la religion aux enfants nécessite de don de la foi et le courage de vouloir partager sa foi avec les jeunes.   
À un moment donné, les enfants sont de nouveau réceptifs à recevoir l’enseignement et ils sont impatients également 
de rencontrer leurs amis.   
Vous savez, par votre propre expérience de foi, comment c’est important de connaître, d’aimer et de servir Dieu.    
En abandonnant tout par amour pour moi, vous tendez à être avec moi au ciel.  M’avoir à vos côtés et partager votre 
amour avec moi devant mon Saint Sacrement, peut élever votre esprit et être une source constante d’espérance, 
même au milieu de vos nombreuses épreuves.   
C’est votre exemple de foi brûlante qui peut être une inspiration pour beaucoup d’âmes à désirer l’amour que vous 
avez pour moi.  Allez de l’avant avec votre esprit évangélique pour sauver les âmes, spécialement celles de la 
prochaine génération. »  
 
Mercredi le 16 août 2006 (St-Étienne de Hongrie) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, la lecture d’Ézéchiel d’aujourd’hui (Ez 9, 1-7) montre la destruction des idolâtres dans le 
Temple de Jérusalem.   
Tous les gens qui gémissaient au sujet de l’abomination dans le temple, furent marqués d’une croix au front et ils 
furent protégés de la destruction par l’ange.   
C’est également une annonce de la fin des temps lorsque tous mes fidèles restants seront marqués d’une croix au 
front par les anges.    
Tous ceux qui sont marqués verront la croix des autres, mais les condamnés ne verront pas ces croix.   
Les idolâtres de cette époque seront également tués par mes anges en commençant par le clergé qui ne croit pas et 
qui trompe mes fidèles.   
Il y aura des prêtres et des évêques qui ne me suivent pas qui seront jetés dans les flammes de l’enfer.   
Tous ceux qui n’auront pas la marque sur le front, marcheront aussi dans les flammes sur terre et en enfer.   
Vous tous mes fidèles, réjouissez-vous, car vous serez protégés des êtres mauvais, mais les idolâtres mauvais 
grinceront et crisseront des dents dans les flammes de la Géhenne. » 
 
Jeudi le 17 août 2006. 
 
Jésus dit :« Mon peuple, dans la lecture d’aujourd’hui (Ez 12, 1-12) le prophète parle de la préparation des bagages 
pour une période d’exil.  Il parle aussi d’Israël comme d’une maison rebelle à Dieu dans ses péchés et des trous 

http://detarle.club.fr/catho/purgatoire.htm


qu’elle a creusées comme les cavernes.   
 
L’Amérique est aussi comme Israël, et il y aura des moment difficiles d’une persécution maléfique comme dans les 
tribulations.  Quand vous verrez les signes de la fin des temps comme la peste, la famine et les tremblements de terre, 

ce sera la période juste avant que l’Antéchrist se déclare lui-même.  
 
À ce moment-là, je ferai en sorte que mes anges vous conduisent à mes refuges de protection.  Alors vous aussi, vous 
ferez vos bagages pour fuir à la hâte vers mes refuges où vous serez protégés par mes anges.   
Ce sera aussi comme un exil lorsque les méchants règneront pour une brève période.  Les refuges seront des havres 
sécuritaires dans les lieux d’apparitions de ma sainte Mère, dans les lieux de terre sainte et même dans des grottes 
dans les régions montagneuses.   
Plusieurs passages des Écritures parlent de prophètes ou de fidèles cachés dans des grottes pour être protégés.  
Priez-moi pour obtenir mes grâces pour endurer cette épreuve à venir. » 
 
Vendredi le 18 août 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, ces vêtements blancs portés par les futures mariées, sont un signe de la pureté du lien du 
mariage.  Toute union d’un homme et d’une femme ne devrait se faire que dans le lit conjugal.   
 
Ceux qui le font en dehors du mariage ou avec des personnes de même sexe, commettent un grave péché contre mon 
sixième commandement.   
Si vous devez être purs et saints, vous devez vivre des vies chastes et ne pas tacher le lit conjugal avec de la 
contraception sous toutes ses formes.   
Vous êtes les temples du Saint Esprit et vous devez traiter vos corps avec respect afin de contrôler vos passions.   
Même quand vous vous mariez, vous devez considérer votre mariage comme unique jusqu’à la mort pour ne pas 
envisager des moyens pour divorcer.   
 
Mon Église accepte des nullités de mariage dans des circonstances inhabituelles, mais vivez pour préserver votre 
mariage parce que vous avez fait vos vœux devant moi dans mon sacrement du mariage.   
 
Dans tout ce que vous faites, faites-le par amour pour moi et par amour pour votre conjoint.  Je vous aime toujours, 
même ceux qui pèchent contre moi.  Vous pouvez faire pardonner vos péchés dans mon sacrement de réconciliation 
et redonner mes grâces à votre âme.   
 
Regardez l’institution du mariage comme une union sacrée qui peut introduire des enfants dans un environnement 
d’amour. » 
 
« Mon peuple, dans cette maison de prière, vous êtes présents sur une terre sainte et consacrée.   
Elle est liée aux maisons de prière de partout dans le monde qui sont inspirées des maisons de prière de Christina 
(Gallagher) en Irlande.  C’est une autre préparation aux prières qui seront nécessaires à la fin des temps.  La prière du 
chapelet de ma sainte Mère sera votre arme la plus puissante contre le mal des jours à venir.   
 
Je ne veux pas prendre les armes contre les êtres mauvais, mais uniquement la prière, parce que vous combattrez les 
principautés et les puissances des anges démons.   
 
C’est la dernière bataille spirituelle avant que je ne clame victoire sur tout mal.  Cette région et d’autres maisons de 
prière consacrées seront des endroits de refuges pour mon peuple qui viendra pour être protégés des êtres mauvais.  
Sachez que mes anges seront présents pour vous protéger et pourvoir à vos besoins aux temps des tribulations.  
Rendez-moi gloire et louange pendant que vous remerciez tous ceux qui ont rendu ces maisons de prière possibles 
par leurs dons en temps et en argent. » 
 
Samedi le 19 août 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous verrez plus d’attaques du démon sur d’importantes églises influentes, là où il y a 
davantage de politique parmi le clergé et de l’apathie chez les gens.   
 
Plus les gens possèdent des biens, moins ils dépendent de moi et plus ils pensent qu’ils n’ont pas besoin de mon 
aide.  La richesse est éphémère mais la nourriture spirituelle ne peut venir que de moi.  Dans les plus petites églises 
rurales parmi les gens plus pauvres c’est là que la foi est habituellement la plus forte.   
 
Ils prient davantage et demandent mon aide et ma protection plus que les bien nantis.  L’exception c’est là où mon 
Saint Sacrement est adoré et vénéré.  Mes adorateurs ont des grâces spéciales de protection spirituelle.   
 
Ce problème avec la richesse est aussi souvent constaté chez les nations fortunées où la foi en Dieu diminue 
comparativement aux pays du tiers monde où la foi est en bonne santé et florissante.   
 
Aussi vous pouvez voir d’où viennent les vocations à la prêtrise.  Là où il y a de l’adoration et des dévotions 
traditionnelles envers moi et ma sainte Mère, il y a des vocations.   
En Afrique et dans d’autres pays du tiers monde, il y a des vocations.  Le démon utilise la richesse et le désir de 
posséder des biens pour aveugler la foi des gens.  Ils deviennent trop dépendants d’eux-mêmes au lieu de moi.  
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L’homme ou la femme qui est riche spirituellement dans son amour pour moi a trouvé le vrai trésor de mon Royaume.  
Cherchez d’abord le Royaume de Dieu et tout le reste vous sera donné. »  
 
« Mon peuple, un temps s’en vient qui est à peu près semblable à ma première Église, où mes disciples devaient se 
cacher dans les catacombes à cause de ceux qui essayaient de les tuer.  Vous serez aussi appelés à encore vous 
cacher de ceux qui appuient l’Antéchrist.   
 
Cette vision d’une caverne qui est en train d’être taillée, signifie que mes anges feront une caverne sous cet édifice 
afin que les gens puissent être protégés des êtres mauvais.   
Durant votre bataille contre les êtres mauvais de la fin des temps, j’effectuerai des choses miraculeuses pour protéger 
mon fidèle reste  Vous devez prier pour avoir ma force à ce moment-là pour protéger vos âmes contre toute attaque 
des esprits malins.  Croyez en moi et votre âme sera sauvée. » 
 
Dimanche le 20 août 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui c’est le cœur de la croyance en ma réelle présence dans le pain et le 
vin consacrés qui sont maintenant devenus mon Corps et mon Sang.   
Mon Eucharistie est ma nourriture spirituelle pour votre âme et vous recevez la grâce de mon sacrement pour guérir 
les blessures de vos péchés.   
J’ai dit à tous :  « Que celui qui mange ma chair et boit mon sang aura la vie éternelle. »  C’est ma promesse d’éternité 
au ciel, pour tous ceux qui me suivent et qui gardent leurs âmes pures par de fréquentes confessions.   
Vous devez avoir une âme sans péché mortel pour pouvoir me recevoir dignement sans commettre un péché de 
sacrilège.  Cette joie qui est dans votre cœur quand vous me recevez dans la sainte communion, c’est mon union avec 
votre cœur et votre âme dans une rencontre personnelle avec votre Seigneur.   
Soyez reconnaissants de pouvoir me recevoir plus proche même que mes anges au ciel.  Au moment de la 
communion, vous n’êtes pas uniquement unis avec moi mais aussi avec tous mes saints et anges au ciel.  Rendez-moi 
gloire et actions de grâce pour tous mes cadeaux spirituels de grâces et de bénédictions ainsi que pour toutes vos 
choses physiques et êtres chers qui furent obtenus par mon aide. » 
 
Lundi le 21 août 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, je veillerai sur mes nombreux refuges de protection durant les tribulations à venir.  Cette 
vision de mon Œil qui voit tout, c’est un gage de ma promesse de protéger mes fidèles à mes refuges.   
 
Plusieurs saintes croix ont été érigées en mon honneur comme un moyen supplémentaire et un symbole de ma mort 
sur la croix et comment je rejoins dans l’amour tout mon peuple.   
Ceux qui m’aiment et qui obéissent à mes commandements sont les gens que je conduirai à mes refuges par 
l’entremise de leurs anges gardiens.   
Ceux qui viendront à cette terre seront protégés par un ange.  Je vous (te :  sans doute John Leary) montre même la 
beauté du visage de cet ange qui est désigné pour protéger cette terre.  Ces anges à mes refuges sont donnés de par 
mon autorité pour protéger mes gens des démons mauvais et de toutes personnes mauvaises qui cherchent à les 
tuer. » 
 
« Mon peuple, ces belles statues de Moi, de ma Sainte Mère, de St-Joseph et des anges ne sont pas vénérées en elles-
mêmes, mais elles sont les rappels physiques de nos esprits.   
 
Elles sont une inspiration pour mes disciples.  Ces statues font parties de vos traditions et dévotions envers Moi, ma 
Sainte Mère et les saints.   
Vos prières et chapelets sont dirigés vers le ciel à travers mes saints en tant qu’intercesseurs auprès de moi.  C’est 
pourquoi, quand les gens enlèvent ces statues et crucifix, ils laissent des murs dénudés qui ne sont pas du tout une 
inspiration de piété.  Là où c’est possible, faites une approche auprès de vos pasteurs pour demander que ces 
statues, crucifix et icônes soient placés à l’avant de l’église ou même à l’arrière s’ils s’opposent à ce qu’ils soient à 
l’avant.  Mes fidèles ont besoin de dévotions de prière quotidiennes pour rester proches de moi, et même, initier des 
groupes de prière aiderait pour encourager la foi dans votre paroisse.   
 
À nouveau, là où c’est possible, avoir l’adoration de mon Saint Sacrement aussi souvent que vous le pouvez, c’est une 
autre façon de me donner des louanges continuelles et de l’adoration.  Vous avez beaucoup de mal dans votre monde, 
donc vous avez besoin de l’aide des cieux entiers que vous pouvez demander pour vaincre les êtres mauvais qui 
trompent mon peuple.  Faites-moi confiance à travers la prière et les dévotions et je m’occuperai de protéger vos 
âmes. » 
 
Mardi le 22 août 2006 (La Vierge Marie Reine) 
 
Jésus dit :« Mon peuple, il y a eu plusieurs guérisons à cet endroit, parce ces personnes ont une telle foi que j’ai pu 
les guérir.  Souvent, les gens sont centrés davantage sur les guérisons physiques, mais il peut aussi y avoir des 
guérisons spirituelles que j’effectue dans les conversions.   
 
Dans les Évangiles, j’ai choisi de guérir les péchés des personnes avant de guérir leurs corps.  Un jour le corps 
mourra, mais votre âme vit pour toujours.   
C’est pourquoi les guérisons spirituelles sont encore plus importantes que les guérisons physiques.   



 
La deuxième vision de tous les bébés avortés, c’est un jugement qui est appelé sur l’Amérique.  Quant vous voyez des 
statues de Moi et des saints qui versent des larmes de sang, c’est à cause de la tristesse de nous tous au ciel, là où 
les hommes ont tué ces bébés et ont empêché que ma volonté soit accomplie pour ces âmes.   
 
Alors que vous priez ici pour des guérisons, offrez aussi vos prières pour les mères et les médecins qui tuent ces 
bébés de leur propre chair.  J’aime tout le monde, mais ces meurtres flagrants appellent ma justice sur votre peuple en 
Amérique. »  
 
Notre Dame dit : « Mes chers enfants, aujourd’hui vous célébrez la fête de ma royauté.  Mon Seigneur Jésus m’a donné 
le titre de Reine du Ciel par sa bienveillance de grâce envers moi.  Dans cette vision, vous voyez combien mon Fils et 
moi sanglotons sur le meurtre de mes petits.   
 
Vous êtes tous mes enfants, et c’est triste que l’homme ait choisi de tuer mes bébés.   
Je vous ai dit à plusieurs reprises, que s’il y avait suffisamment de prières et de foi, même ce péché de l’avortement en 
Amérique pourrait être renversé.  Parce que vos cœurs sont froids de voir la précieuse valeur de la vie dans l’enfant à 
naître, vous mettez de côté ces vies sans accorder d’importance au fait de les tuer.   
J’ai retenu la justice de mon Fils depuis si longtemps, que maintenant vous ferez face à son châtiment sur votre pays.   
Vous êtes plus intéressés par les choses terrestres que les choses spirituelles, par conséquent, mon Fils vous retirera 
vos biens et vos libertés.   
Préparez vos âmes avec la prière et les sacrements de mon Fils afin d’être prêts pour affronter les épreuves des 
tribulations à venir.  Gardez votre foi et votre confiance en mon Fils Jésus et il sauvera vos âmes. » 
 
Mercredi le 23 août 2006 (Ste-Rose de Lima) 
 
Au sujet de l'Iran 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous avez vu les Nations Unies voter sur des types de sanctions contre l’Iran qui continue de 
produire du carburant pour les bombes nucléaires.   
Plusieurs de vos présentateurs d’informations disent que les États-Unis se préparent à attaquer l’Iran.  
Cette vision montre même les préparations matérielles pour une nouvelle guerre qui pourrait être dirigée contre l’Iran 
comme faisant partie de l’axe du mal de votre président.   
S’il y a une autre guerre préventive contre l’Iran, sachez que les gens du gouvernement mondial la dirige.  Il y a un fort 
besoin de prier pour arrêter toutes ces guerres proposées pour le Moyen Orient.   
 
De toutes les façons possibles, votez pour empêcher que ces guerres ne commencent ou soient financées.   
Votre président vous fait descendre dans des sentiers continuels de guerres dont vous n’avez pas les moyens et dans 
les vies de vos militaires ou dans plus de dettes.   
Votre peuple devra réformer votre gouvernement de tout pouvoir dictatorial qui continue guerre après guerre avec 
seulement un semblant d’aide de la part du Congrès.   
Priez pour faire cesser tout autre guerre et donnez votre vote à ceux qui sont en faveur d’arrêter ces guerres.   
Si vous laissez ces guerres se continuer, le gouvernement mondial vous mènera à la faillite et à la réduction de votre 
armée comme force viable. »  
 
 

Messages donnés à John Leary du 24 au 29 août 2006 
 
Jeudi le 24 août 2006. 
 
Au groupe de prière :  
 
Jésus dit :  « Mon peuple, quand l’Antéchrist arrivera au pouvoir,  une mainmise avec la loi martiale viendra 
rapidementet qui mènera aux tribulations.   
 
Il y aura le début d’une guerre mondiale et l’Antéchrist entrera en scène comme étant un homme de paix financé par le 
gouvernement mondial.   
 
Avant ce coup d’état par la police d’état, je ferai en sorte que mes anges vous conduisent à mes refuges pour être protégés.  
Cela semblera sans espoir pendant que les êtres mauvais auront un bref règne, mais n’ayez pas peur car je viendrai 
rapidement pour vaincre tous ces êtres mauvais. » 
 
« Mon peuple, les banques centrales d’Amérique et de d’autres nations ont un contrôle total sur vos systèmes 
financiers.   
Leurs achats et ventes avec du papier-monnaie et des obligations d’aucune valeur, déçoivent en produisant des devises inutiles 
sans soutien.   
Avec leurs faux argents, ils contrôlent dans divers pays,  l’or, les autres métaux précieux et le pétrole.   
Ces gens du gouvernement mondial mettent en faillite vos pays avec des dettes qu’ils ont eux-même créés, afin de pouvoir 
ensuite déclarer une mainmise lorsqu’ils essaient de prévenir ces dettes. » 



 
« Mon peuple, il y a un plan environnemental pour s’emparer de plus de terres du secteur privé,  au nom de la préservation des 
terres sauvages.   
Cela se fait conjointement avec les plans des Nations Unies  pour s’emparer de beaucoup de vos sentiers.  En arrière-
plan, ces terres sont utilisées pour réaliser plus de centres de détention pour détenir ces gens qui refuseront 
d’accepter le nouvel ordre mondial qui exigera de tout le monde, l’implant la puce informatique.   
 
Refusez de prendre toutes puces dans votre corps et croyez en mon aide pour vous protéger de ces êtres mauvais. »  
 
« Mon peuple, le contrôle de vos achats et ventes avec les cartes intelligentes et les puces dans le corps s’en viennent 
rapidement dans vos permis de conduire et vos passeports.  Le gouvernement mondial obligera aussi les transpondeurs dans 
votre auto pour utiliser vos autoroutes importantes.  Tout comme les puces pour acheter et vendre deviendront obligatoires, 
conduire sur vos routes principales sera aussi contrôlé avec des puces sur vos fenêtres.  
 
« Mon peuple, à travers le terrorisme et les menaces à vos réserves de pétrole, vos prix de l’essence ont été poussés à la 
hausse artificiellement, même s’il n’y a pas de véritables pénuries.   
On ne dit pas toute la vérité à ceux qui regardent les informations télévisées.  Les gens du gouvernement mondial font du 
lavage de cerveau continuel dans vos informations quant à la nécessité d’attaquer l’Iran pour l’empêcher d’avoir des bombes 
nucléaires et de répandre le terrorisme islamique.   
 
Je continue d’avertir les gens de ne pas s’impliquer dans des guerres inutiles qui n’arrêteront pas le terrorisme, mais ne feront 
qu’accroître vos dettes et détruire votre armée.  Continuez vos prières pour que cesse toute guerre au Moyen Orient. » 
 
« Mon peuple, ce ne sera très long avant que les églises actuelles ne deviennent sous le contrôle de l’église 
schismatique qui ne favorisera que l’enseignement du Nouvel Âge.   
 
Lorsque vous verrez les dieux et déesses du Nouvel Âge arriver dans vos églises, ce sera la période où mon fidèle reste devra 
trouver des messes appropriées et des groupes de prière dans les maisons.   
 
Ces idoles maléfiques auront des influences démoniaques et vous devriez quitter toutes les églises qui ont les enseignements 
du Nouvel Âge.  Croyez en ma protection d’un tel mal et retirez-vous dans vos maisons pour la prière traditionnelle.   
 
Peu de temps après être déménagés  dans vos maisons, ce ne sera pas très long que vous devrez vous rendre à mes 
refuges pour une protection continue durant les tribulations. » 
 
« Mon peuple, j’ai beaucoup de guerriers de prière et d’adorateurs de mon Saint Sacrement qui participent à la bataille contre 
toutes les forces maléfiques dans votre monde.   
 
Vous pouvez être peu nombreux, mais vous êtes très solides dans votre foi et avec votre voix pour défendre cette foi.  Il s’en 
vient une grave persécution des chrétiens qui croient en mon Nom.   
 
Vous serez également durement testés par ceux qui veulent faire taire toute parole de Dieu.  Certains d’entre vous peuvent être 
martyrisés pour parler en mon Nom et refuser d’accepter la puce dans le corps.   
 
Je serai à vos côtés pour vous aider à vous rendre aux refuges ou pour soulager toute douleur si vous êtes martyrisés par 
amour pour moi.  Priez pour obtenir ma grâce et ma force pour résister à toutes vos épreuves à venir. » 
 
Vendredi le 25 août 2006 (St-Louis de France) 
 
« Jésus dit :  
 
« Mon peuple, il y a plusieurs fidèles qui regardent avec amour les statues ou les images de saints, pour ce qu’elles étaient 
comme personnes de foi et pour s’inspirer de leurs vies.   
 
Vous avez de grands modèles de saints dont vous pouvez imiter les saintes vies.  Quand vous regardez les photos de vos 
parents vivants ou décédés, cela vous rapproche d’eux dans vos souvenirs de leurs vies.   
C’est pourquoi les statues et les images des saints sont aussi une inspiration ainsi que pour  vos enfants.   
Quand les églises modernes enlèvent toutes les statues et les crucifix, elles enlèvent aussi les mémoires et les inspirations de 
leurs vies à ceux qui entrent dans cette église.   
 
Même les reliques des saints sont d’un bienfait particulier pour vous, afin que vous puissiez les vénérer et vous en 
inspirer pour vivre de saintes vies.   
Dans la lecture d’Ézéchiel d’aujourd’hui, j’ai levé une grande armée en Israël à partir des os d’hommes morts.  Le souvenir des 
saints et martyrs vous montre comment ils ont affrontés plusieurs luttes et épreuves dans la vie, et comment je les ai aidés en 
grâce pour accomplir degrandes choses.   
C’est aussi un exemple de comment je peux aider chacun qui font appel à moi dans la prière pour endurer toute épreuve à 
laquelle ils font face.  Réjouissez-vous dans mon amour et remerciez-moi pour vous avoir envoyé des saints pour encourager 
tous mes fidèles sur leur sentier vers le ciel. » 
 
« Mon peuple, chaque personne a une longueur de temps désignée pour vivre sur cette terre, et puis elle meurt.  Ne vivez pas 



votre vie comme si vous alliez continuer éternellement.  Vous avez un but établi et une mission dans la vie et seulement tant 
d’années pour l’accomplir.   
 
Votre âme devrait être pure en tout temps par de fréquentes confessions, parce que vous ne savez pas pendant combien de 
temps vous vivrez sur cette terre.   
C’est uniquement par le discernement dans la prière que vous pouvez déterminer ce que je veux que vous fassiez 
dans cette vie.   
 
Il a été donné à chaque personne un ensemble d’habiletés qui conviennent à la mission que vous seuls pouvez 
accomplir.   
 
Je vous donne suffisamment de grâces pour être capables de réaliser votre mission, mais vous devez vous consacrer à moi, 
afin que vos propres désirs ne vous empêchent pas de réaliser votre mission.   
 
Comprenez que la fin des temps est sur vous et qu’il ne reste pas beaucoup de temps pour accomplir votre mission.   
C’est pourquoi, mes fidèles doivent se centrer davantage à mener une sainte vie, pour que vous ayez l’endurance spirituelle de 
supporter les tribulations à venir, d’un mal qu’il vous reste encore à voir.   
Croyez que je protègerai votre âme et que je vous donnerai en abondance toutes les grâces dont vous aurez besoin. » 
 
Samedi le 26 août 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, aux refuges, durant les tribulations, l’eau fraîche sera votre besoin le plus important.  Vous ne pouvez 
pas survivre sans quantités suffisantes d’eau fraîche.  C’est pourquoi il est important à mes refuges, d’avoir une source 
miraculeuse comme un puits ou un étang pour votre eau fraîche.   
 
Je vous ai dit que je subviendrais à tous vos besoins, tout comme Moïse a frappé le rocher pour avoir de l’eau dans le 
désert.  Vous aurez la manne du ciel et aussi de la viande, comme durant l’Exode.   
 
Ne craignez pas les êtres mauvais qui n’auront qu’un bref règne avant que je ne les condamne aux enfers.   
La vie durant la fin des temps sera périlleuse alors que certains seront martyrisés et que le reste sera protégé à mes refuges.  
Mes fidèles vivront ensuite pour voir ma victoire dans l’Ère de Paix comme récompense pour être demeurés près de moi. »  
 
Dimanche le 27 août 2006.  
 
Jésus dit; « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui parle que beaucoup de mes disciples m’ont quitté parce qu’ils ne 
comprenaient pas que je voulais que mes disciples, dans la foi, mangent mon corps et boivent mon sang sous les apparences 
du pain et du vin.  Je leur ai dit que cette croyance en ma réelle présence leur apporterait la vie éternelle.   
 
Même aujourd’hui, il y en a plusieurs qui ne veulent pas croire que je vous suis vraiment présent dans mon pain et vin 
consacrés.   
Certaines personnes me quittent parce qu’elles veulent être le maître de leurs vies au lieu de faire ma volonté dans un 
engagement total.  D’autres ont de la difficulté à accepter mes commandements et à aimer leurs ennemis.  Certains quittent 
mon chemin de vie simple parce qu’ils prennent plaisir à leurs péchés et à leurs biens les considérant comme des dieux avant 
moi.   
Ce n’est pas facile d’être un bon chrétien pratiquant et vous devez calculer les coûts de ce que vous devez abandonner.   
Mais ceux qui continuent de me suivre dans ce que je vous demande, auront leur récompense de vie éternelle avec moi dans 
la beauté du paradis.  Ce que vous souffrez ici par amour pour moi est beaucoup moindre que quelqu’un qui refuse de me 
servir et qui souffrira éternellement dans les flammes de l’enfer. » 
 
Lundi le 28 août 2006 (St-Augustin) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous êtes pris par tout l’éclat de la mode et des gadgets électroniques et vous négligez d’apprécier 
toutes vos ressources naturelles dans la production de l’alimentation.   
 
Vos fermiers ont des terres fertiles pour les récoltes et pour faire paître vos animaux.   
Beaucoup de vos exportations en gros sont des récoltes alimentaires.  Vous êtes dans une terre d’abondance, mais peu 
réalisent ces bienfaits et me remercient.   
Vous êtes si pressés dans vos activités quotidiennes que vous ne vous arrêtez pas pour penser d’où viennent tous vos articles 
alimentaires.   
Certains fruits sont importés, mais vos aliments courants sont moins cher ici que dans d’autres pays, merci à vos fermiers.  Vos 
récoltes seront même plus en demande, étant donné que les gens regardent pour avoir des carburants alternatifs.  Ce sont 
vraiment vos ressources naturelles qui vous fournissent un bon revenu, alors remerciez-moi pour tous vos bienfaits. » 
 
« Mon peuple, plusieurs de ceux qui ont tout perdu en Nouvelle-Orléans n’avaient pas l’argent pour repartir à neuf, 
particulièrement dans les régions pauvres quifurent inondées.   
Après une année, il y a beaucoup de signes d’une ville perdue qui n’a pas réussi à récupérer sa population précédente.   
Il y a eu peu de signes d’ouragans, mais le sommet de la saison ne fait que commencer.  Chaque petite tempête est exagérée 
par vos médias après une saison très active l’an dernier.   
Plusieurs compagnies d’assurance et entrepreneurs sur la côte Sud ont fait attention de ne pas s’exposer aux risques plus que 
nécessaire.  Les tempêtes et les conditions de chaleur font plus de victimes que les années précédentes, et certaines de ces 



épreuves sont une punition pour le péché dans certaines régions du Sud.   
Continuez de demander mon aide dans la prière pour supporter les tempêtes qui viendront. » 
 
Mardi le 29 août 2006 (St-Jean-Baptiste) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, à d’autres moments, je vous ai montré cet escalier vers le ciel, mais chaque jour de votre vie vous 
amène une marche plus près de votre destination au ciel.  Pendant que vous vivez votre vie, cela semble comme si vous aviez 
plusieurs jours avant votre mort.   
Cette vie s’éteint très rapidement.  Tout ce que vous avez à faire c’est de regarder en arrière le nombre d’années que vous 
avez vécues, et vous réaliserez combien elles se sont vite passées.   
Plus vous êtes âgés, plus vite elles semblent venir.  N’ayez pas peur de la mort, mais je ne fais que vous rendre conscients de 
la brièveté de cette vie comparativement à votre destination éternelle.   
À la fin il n’y a que deux choix pour votre libre volonté.  Vous pouvez choisir de me servir et de m’aimer avec une récompense 
éternelle au ciel, ou vous pouvez refuser de me servir ou de m’aimer comme Satan l’a fait, mais lui et les esprits malins ont 
choisi les flammes éternelles de l’enfer.   
Vous ne possédez pas le sens réel de ce que l’éternité signifie, mais vous seriez beaucoup mieux avec moi dans la joie et 
l’amour du ciel que de subir les flammes de l’enfer à tout jamais.   
Me servir, cela veut dire que vous acceptez de m’adorer et de m’aimer plus que toutes personnes ou que des désirs et choses 
de la terre.  La purification au purgatoire c’est l’épuration de tous vos désirs terrestres afin que votre seule fixation soit celle de 
n’adorer et de ne louer que moi seul.    
Ce n’est que lorsque vous aurez une âme pure, libérée des attaches de ce monde que vous serez prêts à entrer du 
paradis.  Je désire que vous réalisiez tous le but de votre âme soit celui de vous efforcer d’être pour toujours au ciel avec votre 
Créateur aimant. » 
 
« Mon peuple, il y aura une guerre majeure au Moyen Orient et ce personnage de l’Antéchrist arrivera sur la scène 
comme un homme de paix pour faire cesser toute les tueries.   
 
Mais ensuite il se déclarera lui-même comme étant le leader du monde entier et il deviendra un leader tyran, obligeant 
les gens à l’adorer et à prendre sa micro-puce dans le corps.   
 
Tous vos pays sont prêts maintenant à se tourner vers l’utilisation des cartes intelligentes comme avec vos pièces d’identité 
(ID), et comme moyens pour acheter et vendre.   
Ce contrôle s’élargira avec les puces obligatoires dans le corps, mais je veux que mes fidèles refusent d’utiliser ces puces, 
mêmes s’ils menacent de vous tuer.   
Ces puces dans le corps pourraient contrôler votre esprit par des voix suggestives qui vous amèneraient à adorer 
l’Antéchrist.   
 
Cette information de ne pas prendre la marque de la bête et de ne pas adorer l’Antéchrist sera donnée à chacun lors 
de son expérience individuelle de l’avertissement.   
 
Demandez mon aide pour vous conduire à mes refuges de protection contre tous les démons et les êtres mauvais.  Je serai à 
vos côtés pour vous donner la force en combattant toutes les mauvaises tentations durant les tribulations. » 

 

 
Messages donnés à John Leary du 9 au 14 août 2006. 
 
Mercredi le 9 août 2006 (suite) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette vision est relative à l’expérience à venir de l’Avertissement que tout le monde aura en même 
temps.   
 
Ce sera une expérience qui se vivra hors du corps et vous verrez d’abord ma Lumière suivie par une revue de toutes 
les actions de votre vie.   
 
Vous expérimenterez le joie pour les bonnes choses que vous avez faites pour moi et pour les autres.   
Mais, vous expérimenterez la détresse, la culpabilité et la peine pour les péchés qui m’ont offensé ainsi que les 
autres.   
Vous désirerez demander mon pardon pour vos péchés ainsi que de ceux que vous avez offensés dans la vie.   
Après la révision de votre vie, vous verrez la grande image de votre vie et la direction actuelle de votre âme, vers le 
ciel, le purgatoire ou l’enfer.   
 
Je vous montrerai la mission qui vous a été donnée et de quelle façon vous avez bien accompli ce que je veux pour 
vous et ce qui reste à être fait pour parvenir à un minimum de purgatoire et réaliser les objectifs du ciel en obéissant à 
ma volonté.   
 
Vous serez ensuite ramenés dans votre corps pour y terminer le reste de votre vie.   
 
Vous pouvez choisir une vie plus sainte pour acquérir une place plus élevée au ciel, ou continuer dans le statu quo ou encore 



certains peuvent refuser de me servir et poursuivre leur route vers l’enfer.   
Ce sont vos choix, mais regardez cet Avertissement comme un geste de miséricorde de ma part en vous donnant une 
deuxième chance.   
 
Ne perdez pas cette opportunité pour perfectionner votre destination éternelle. » 
 
Jeudi le 10 août 2006 (St-Laurent) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, il y a beaucoup de beauté dans ma création et il y a beaucoup d’attraits pour acheter toutes sortes 
d’objets électroniques pour les autos ou les maisons.   
 
Quoique ces choses soient utiles dans la vie, certaines personnes s’en servent comme symboles de prestige ou bien ils 
travaillent toute leur vie à rechercher de tels biens, plaisirs ou conforts.  
 
Au lieu de vous centrer sur autant de choses terrestres, vous devriez vous centrer sur Moi et sur comment mieux me servir.   
Les choses de cette vie sont temporaires et arrêtent rapidement de fonctionner ou deviennent désuètes ou démodées.   
C’est pourquoi certains ont une envie constante d’acheter la prochaine nouveauté et le bien le meilleur.  Lorsque vous vous 
centrez sur moi, seuls les trésors célestes ont de la réelle valeur durable.   
C’est pourquoi, en accomplissant ma mission pour vous, vos prières et vos bonnes actions pour les autres sont plus 
épanouissantes pour ceux qui recherchent une paix spirituelle.   
 
Ce n’est pas facile dans votre monde matériel d’avoir de la ferveur religieuse en me servant.  Pourtant ceux qui cherchent à 
être avec moi au ciel sont les mêmes qui cherchent à me plaire dans tout ce qu’ils font.   
Par conséquent, contemplez la beauté du ciel comme étant plus désirable que toute autre chose que vous pourriez désirer sur 
terre.  Quand me servir est plus important que vous servir vous-même, alors vous vous rapprocherez de moi sur votre sentier 
vers le ciel. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : « Pendant combien de temps la tuerie continuera-t-elle en Irak, en Afghanistan, au Liban et en Israël?  Les 
militants musulmans combattent l’Amérique et l’Afghanistan avec des bombes suicidaires et des bombes dans les 
autos.   
Le Hezbollah combat Israël avec des roquettes iraniennes.  Beaucoup de personnes décédées sont des civils innocents et 
très peu sont des soldats combattants et militants.  C’est cette vue d’un corps qui brûle à cause des bombes qui est difficile à 
regarder sur vos écrans de télévision à chaque jour.  Je continue de vous demander de prier avec une profonde ferveur pour la 
paix dans cette région avant que des choses pires n’aient lieu. » 
 
« Mon peuple, c’est difficile de déterminer la réalité des activités terroristes planifiées.   
Cependant elles ont fait monter une grande inquiétude dans les villes américaines et dans d’autres pays comme sur ce que les 
passagers peuvent apporter dans les avions.   
Des menaces similaires en utilisant des produits liquides pour fabriquer les bombes ont restreint l’apport de tous les produits 
liquides dans un avion.   
Plusieurs incidents semblables pourraient être inventés pour créer une opportunité pour implanter la loi martiale.   
Déjà, vos militaires ont été appelés dans trois états ayant une alerte terroriste très élevée.  Soyez préparés à chaque 
jour dans la prière pour ce que vous affronterez. »  
 
« Mon peuple, c’est étrange que quand les gens deviennent plus opposés à la guerre en Irak, que plus d’attaques 
terroristes planifiées font soudainement leur apparition sur la scène.   
 
De nombreuses vies et des milliards de dollars sont en jeu dans ces guerres.  Le riches, qui profitent de ces guerres, veulent 
que les guerres se continuent et ils utiliseront tous les moyens possibles pour encourager la guerre nébuleuse sur la terreur.  
Ma solution c’est la prière pour la paix et d’arrêter de voter pour d’autres guerres.  Tuer ne résout  pas tous les problèmes et 
c’est un outil du démon pour détruire l’homme. » 
 
« Mon peuple, des fléaux d’insectes variés et de bestioles mettront les gens à l’épreuve alors que les temps de 
l’Apocalypse se poursuivent.  Il y a eu beaucoup d’infestations de sauterelles et plus elles se produiront, plus vous 
verrez peste et  famine mondiales. » 
 
« Mon peuple, ces tours cellulaires ne sont pas utilisées que pour les téléphones.  Elles seront des plus essentielles dans 
l’utilisation des micro-puces GPS dans le corps tout aussi bien que pour acheter et vendre.   
 
Toutes les caméras de surveillance ne servent pas que pour contrôler la circulation, mais elles sont un moyen de suivre tous 
vos déplacements comme dans une police d’état.   
Votre vie privée dans les appels téléphoniques est terminée parce que chaque appel est surveillé, même à l’encontre de vos 
lois.  Les cartes intelligentes obligatoires dans les permis de conduire et les passeports sont presque une réalité.   
 
Lorsque vous aurez un autre incident terroriste majeur, l’implant obligatoire des puces dans le corps suivra 
rapidement.  Refusez toutes puces dans votre corps même s’ils menacent de vous tuer, parce que ces puces 
pourraient contrôler votre esprit. »  
 



« Mon peuple, ce n’est pas facile de trouver un endroit paisible pour la prière contemplative.  Vous avez beaucoup de 
distractions venant de la télévision, de la radio, des appels téléphoniques et des gens qui parlent qui peuvent vous enlever 
votre temps de prière.   
Tout comme je me suis retiré dans le silence de la montagne pour prier, vous devez aussi trouver des pièces tranquilles pour 
vous concentrer sur votre temps de prière.  Si vous ne prenez pas du temps spécifiquement pour moi, vous constaterez que les 
évènements et les désirs du monde pourraient vous tenir tout le temps occupés.   
Votre temps de prière est très précieux, alors ne laissez pas le monde extérieur vous l’enlever. » 
 
« Mon peuple, la diminution du nombre de vocations à la vie religieuse est un autre symptôme de comment votre société 
devient plus païenne et matérialiste.   
Là où il y a l’adoration de mon Saint Sacrement et là où les vocations sont encouragées, vous verrez s’avancer 
suffisamment de prêtres et de religieuses.   
Quant les dévotions spirituelles et les traditions sont découragées et quand les parents découragent leurs enfants de suivre leur 
vocation, comment pouvez-vous avoir l’environnement propice pour avoir de nouveaux prêtres et religieuses?   
Essentiellement j’ai appelé le même nombre à la vie religieuse, mais plusieurs des appelés ne donnent pas suite pour 
exécuter la mission à laquelle je les ai appelés. » 
 
Vendredi le 11 août 2006 (messe de funérailles du fils de Lydia :  John, 50 ans) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, un décès dans la famille est toujours traumatisant pour tous les êtres chers qui sont laissés derrière.  C’est 
encore plus pénible selon les circonstances de cette mort.   
Les personnes qui nécessitent une médication  pour des maladies chroniques ont encore plus à traiter que quiconque d’autre.  
Il y a toujours de l’amour dans mon cœur pour tout le monde, et ma miséricorde rayonne sur toutes les âmes, même en dépit 
de leurs péchés.   
Priez pour l’âme de John parce qu’il a un besoin profond de vos prières.   
Beaucoup font des choses dont ils n’ont pas le contrôle total et c’est pourquoi mon jugement est plus miséricordieux que le 
jugement de l’homme.  Priez et donnez aussi du réconfort à la famille et aux êtes chers qui sont privés dans leurs vies par la 
perte de John. » 
 
« Mon peuple, il y a beaucoup de personnes qui passent des heures à se divertir par vos télévisions.   
Les nouvelles télévisions ne font qu’augmenter cette expérience.   
J’ai dit à mes fidèles de mettre une limite pour regarder la télévision afin que vous puissiez conserver du temps de 
prière pour moi.   
Plusieurs de ces émissions peuvent être des occasions de péchés par le langage et les vêtements provocateurs que 
les personnes portent.   
Il vaut mieux regarder de meilleurs émissions et moins de celles-là.   
 
Aussi, protégez vos enfants et petits-enfants de regarder des émissions démoniaques ou des émissions qui ne 
conviennent pas pour des jeunes téléspectateurs.   
 
En protégeant vos yeux et les leurs, et en limitant votre temps d’écoute, vous serez en contrôle au lieu que ce soit la 
télévision qui vous contrôle. » 
 
Samedi le 12 août 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, à l’approche des temps de tribulations vous supporterez un mal qu’il vous reste encore à voir, lequel pourrait 
ressembler à l’énergie du trou noir dans l’espace, comme dans la vision.   
 
Il sera accordé un temps de règne à Satan, à l’Antéchrist et à la seconde bête, mais ce temps sera raccourci pour le bien des 
élus afin qu’ils puissent être sauvés.   
 
Dans l’Évangile, j’ai dit à mes apôtres que s’ils avaient la foi de la grosseur d’une graine de moutarde, qu’ils pourraient 
faire même des choses impossibles aux yeux de l’homme.   
 
Donc, ce sera durant les tribulations que mon fidèle reste sera protégé par mes anges aux refuges de protection.   
Les êtres mauvais ne seront pas capables de vous voir ou de vous découvrir d’aucune manière.   
Une fois que ce temps de mal sera terminé, j’apporterai ma victoire sur les êtres mauvais et je renouvellerai la terre de tous les 
abus de l’homme.  Vous aurez une Ère de Paix comme j’ai voulu la vie avant le péché d’Adam.   
Réjouissez-vous de ma victoire à venir qui donne de l’espoir à tous mes fidèles qui croient en ma protection contre les êtres 
mauvais. » 
 
« Mon peuple, cette dernière invasion au Liban en fera mourir beaucoup, des deux côtés.  Israël essaie d’établir une zone 
tampon pour arrêter les attaques de roquettes, mais ce sera un territoire à s’emparer lourd de conséquences et Israël trouvera 
cela difficile de remettre entre les mains des casques bleus un tel territoire.   
 
Cette bataille fera rage avec beaucoup de pertes dans les villes libanaises, particulièrement des civils.   



La paix dans cette région ne viendra pas tant que les nations arabes continueront de réclamer une guerre sainte 
contre Israël.   
Le plus important des problèmes se produira si d’autres nations entrent physiquement dans la guerre.   Les prières et 
les chapelets sont profondément nécessaires pour arrêter toute autre effusion de sang.   
 
Israël n’abandonnera pas le combat pour leur propre survie et continuera d’obtenir de l’aide de l’Amérique et des 
nations occidendales, pendant que le Hezbollah sera supporté par les nations arabes avec les armes de la Russie et 
de la Chine. »   
 
Dimanche le 13 août 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, quand des personnes meurent subitement, comme dans cet accident d’automobile, c’est difficile pour la 
personne et pour la famille qu’elle laisse derrière.   
Tout le monde n’est pas toujours prêt à me rencontrer pour leur jugement après une mort soudaine.   
C’est d’autant plus la raison de garder votre âme purifiée par de fréquentes confessions, afin que vous soyez prêts quand je 
vous appelle à la maison.   
C’est aussi une délicate attention pour vos parents s’il savent où sont tous vos documents importants.    
Les parents en deuil ont une période plus difficile pour composer avec les morts subites lorsqu’ils ne sont pas là quand la mort 
se produit, ou lorsque qu’ils ne sont pas capables de dire leurs dernières paroles à leurs êtres chers.   
Quelles que soient les circonstances, vous pouvez toujours prier pour l’âme au purgatoire qui peut avoir besoin de 
vos prières.   
Les messes pour les morts ont également une très grande valeur pour raccourcir letemps du purgatoire.   
Dépendant des péchés non-repentis qui peuvent nécessiter un temps imposé au purgatoire,   
vos prières pourraient délivrer quelqu’un dans un court délai.   
Chaque âme au purgatoire appréciera grandement que vous vous rappeliez d’eux au-delà des funérailles. » 
 
Lundi le 14 août 2006.  (St-Maximilien Kolbe) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous devez vous préparer spirituellement et physiquement pour le moment où vous verrez 
toutes les églises être fermées et mises sous clé par les autorités.   
 
Même actuellement, certaines églises sont fermées à cause du peu d’assistance et du manque de prêtres.  Une période de 
persécution religieuse s’en vient partout dans le monde et où vous devrez avoir la messe dans les maisons ou à mes refuges, 
lorsque vous pourrez avoir un prêtre.   
 
Même en Amérique vous verrez des chrétiens se faire tuer par les militants Islamiques.   
 
Croyez en ma protection et que je vous guiderai vers mes refuges, là où mes anges s’occuperont de vos besoins.   
La terreur sera l’argument pour la prise de pouvoir à travers votre sécurité déguisée, et puis les tyrans du gouvernement 
mondial se serviront d’espions, comme Hitler, pour vous garder sous contrôle en utilisant les micro-puces dans le corps.  
Plusieurs ne peuvent pas croire qu’on puisse s’emparer de votre pays, sauf que  vous perdez vos libertés à chaque jour en 
faveur du gouvernement mondial qui contrôle votre gouvernement derrière la scène.   
 
Tout comme St-Maximilien Kolbe fut tué dans un camp de concentration, vos citoyens aussi seront tués dans des centres 
de détention pour ne pas accepter les puces dans le corps et pour ne pas suivre le nouvel ordre mondial.    
Mettez votre foi et votre espoir en mon pouvoir qui est plus grand, et je vous donnerai la grâce d’endurer ces tribulations.   
Dans peu de temps j’apporterai ma victoire sur tous ces êtres mauvais. » 

 

 
Messages donnés à John Leary du 1er au 3 août 2006 
 
Mardi le 1er août 2006 (St-Alphonse de Liguori) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette image de nettoyage dans une fontaine d’eau est plus qu’un simple symbole du baptême, mais 
cela représente aussi comment je peux nettoyer vos péchés en tout temps au confessionnal.   
Le nettoyage du péché originel au baptême a mis la grâce dans votre âme et vous a accueilli dans mon corps mystique de 
l’Église.  Mais l’homme est faible à pécher de par sa nature déchue, donc j’ai institué le sacrement de réconciliation pour que 
vous puissiez être renouvelés en grâce et vos péchés nettoyés par mon pardon.   
Ce fut ma mort sur la croix qui a racheté toutes les âmes de leurs péchés, mais chaque âme doit faire une déclaration publique 
en venant chercher mon pardon.   
Le prêtre est mon représentant devant vous en pardonnant les péchés, et il est celui qui vous absout de vos péchés et qui vous 
donne une pénitence comme étant un début de paiement en réparationpour avoir péché.   
 
Le sacrement de réconciliation est un sacrement de grâce et il peut renouveler la relation d’amour qui est brisée par le péché.  
Les péchés mortels ou graves, enlèvent toutes grâces de votre âme et vous n’êtes plus alors en mesure de recevoir la sainte 
communion tant que vous ne pouvez pas vous rendre à la confesse.   



Ne commettez pas le péché de sacrilège en recevant la communion en état de péché mortel.   
 
Ne rationalisez pas vos péchés mortels comme n’étant pas des péchés graves.   
Beaucoup commettent des péchés d’ordre sexuel ou d’adultère, de fornication en union libre, de masturbation ou d’actes 
homosexuels.   
Ce sont des péchés mortels et qui nécessitent le pardon en confession, avant que vous ne puissiez recevoir la sainte 
communion.   
Comprenez que j’aime tous mes enfants, mais vous devez me retourner mon amour en gardant votre âme nettoyée du péché 
par de fréquentes confessions.   
Vous devez tous admettre que vous êtes des pécheurs, et par conséquent que vous devez venir à moi en confession afin que 
je puisse laver vos péchés et restaurer la grâce dans votre âme.   
Confesser vos péchés enlève aussi toute la culpabilité du péché et met votre esprit au repos pour avoir fait réparation pour vos 
péchés.   
Vous pouvez aussi recevoir des conseils des prêtres pour vous aider à éviter certains péchés, ou ils peuvent vous expliquer 
l’enseignement de l’Église sur différentssujets.   
Comprenez l’importance de ce besoin de nettoyer constamment vos âmes avec mon bain de grâces et faites cela par amour 
pour moi en gardant vos âmes d’apparence agréable pour moi en tout temps.  Ceci vous préparera aussi pour le jour où vous 
me rencontrerez en jugement.  Croyez en ma miséricorde et en mon pardon, tout comme je vous veux indulgents également. » 
 
 
« Mon peuple, c’est plus facile de détruire un édifice que d’en construire un à la base.   
De la même manière, c’est plus facile par une influence démoniaque de détruire la foi de quelqu’un que ce l’est de convertir 
quelqu’un à être un chrétien.   
Les esprits malins se servent de votre faiblesse au péché et de vos plaisirs terrestres pour vous attirer à adorer les choses 
terrestres.  Je me sers de l’amour et de la grâce pour construire vos âmes dans la foi pour m’aimer.   
C’est difficile pour l’homme de surmonter ses désirs charnels par le pouvoir de ses propres désirs spirituels, à moins qu’il n’ait 
accès à ma grâce et à mon assistance.   
Croyez en moi pour faire même l’impossible, et vous accomplirez de grandes choses en évangélisant les âmes.  Par la prière et 
mes bénédictions vous pouvez vaincre les démons dans leur travail pour détruire l’homme.  Centrez-vous sur votre mission 
d’obéir à ma volonté et de grandes victoires seront réalisées sur les esprits malins en mon Nom. » 
 
Mercredi le 2 août 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, dans l’Évangile, j’ai comparé le Royaume de Dieu à un champ d’une grande valeur qu’un homme a 
tout vendu ce qu’il possédait pour acheter ce champ.   
Le Royaume de Dieu est comme une perle d’une grande valeur qu’un autre homme a tout vendu pour acheter cette perle.  
Elles étaient des paraboles, mais il n’y a vraiment rien sur terre qui vaudrait de perdre votre possibilité de venir au ciel.  La 
valeur du ciel dans le monde des esprits ne peut pas être évaluée dans les termes de la terre, parce que le ciel est éternel et 
non temporaire comme cette vie.   
C’est pourquoi, je demande à mes fidèles de se consacrer totalement à moi en me donnant tout ce que avez en richesse 
physique, et même vos amis ou parents.   
Cela veut dire que je devrais être plus important pour vous que toute autre chose, et que vous devriez accepter de tout perdre 
ou de tout me donner.   
M’être fidèle dans tout ce que je vous demande de faire, ce devrait être votre désir constant de me servir sur cette terre.  Si je 
vous demande d’être un messager ou d’être un assistant des pauvres, vous devriez être capables de laisser tomber ce que 
vous faites et me suivre.   
Cette consécration totale est semblable à votre don de tout ou au sens littéraire, de tout vendre pour me servir.   
Quelques saints aussi ont tout vendu leurs biens aux pauvres afin de pouvoir être totalement dépendants de ce que je leur 
fournirais.   
Certains aussi, ont même donné leurs propres vies comme martyrs pour montrer leur forte croyance en moi.   
Mes fidèles, durant les tribulations qui viennent, peuvent aussi être appelés à tout donner et à déménager à mes refuges de 
protection.   
Croyez en moi totalement avec votre propre consécration particulière, parce que toutes vos choses terrestres sont des riens 
devant moi au ciel.  Efforcez-vous d’être saints, et cherchez à être avec moi au ciel par toutes les aimables choses que vous 
faites pour moi dans vos prières et bonnes actions. » 
 
« Mon peuple, cette fosse la nuit, c’est le signe de ces temps mauvais où la mort est tout autour de vous de par les guerres et 
les désastres naturels.   
Les terroristes tuent de nombreux civils innocents tout comme les bombes d’Israël.   
Certains meurent de la chaleur excessive, pendant que d’autres meurent à cause des tremblements de terre et des 
tsunamis.   
 
Au jour déterminé, il y en a certains qui meurent de cancer, de vieillesse ou de crises cardiaques.  Plusieurs de ceux qui 
meurent peuvent ne pas avoir leur âme prête pour me rencontrer à leur jugement.   
 
Vous ne savez pas si vous verrez le lendemain à cause des nombreuses causes de décès.   
C’est d’autant plus de raisons pour garder vos âmes pures par de fréquentes confessions.  Si votre âme est pleine de grâce au 
lieu de pleine de péchés mortels, votre esprit sera au repos quand je viendrai pour vous amener à la maison.   
Si vous avez un péché mortel sur votre âme, il serait mieux d’aller chercher mon pardon à la confesse, aussitôt que vous 
pouvez le demander à un prêtre.  Vivez vos vies aussi saintement que possible, afin que vous puissiez conserver votre trésor 



au ciel au lieu d’accumuler votre richesse sur terre. » 
 
Jeudi le 3 août 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, après que votre froide température de l’hiver se dissipe dans le printemps, vous vous sentez libres de 
travailler dans votre jardin et d’être plus à l’extérieur.   
 
Même après une réelle vague de chaleur, vous vous sentez libres à nouveau de travailler à l’extérieur, avec une température 
plus fraîche.  Ce sentiment vivifiant de liberté apparaît aussi quand vous êtes libérés de vos liens du péché, quand vous quittez 
le confessionnal après avoir reçu l’absolution de vos péchés.   
 
Il y a des pécheurs qui ont perdu la honte du péché et qui ne se sentent même pas coupables des péchés journaliers qu’ils 
commettent.   
Ces pécheurs n’ont pas une conscience formée adéquatement et ils n’ont aucun sens de ce qui est bien ou mal.  Ils croient que 
si les autres font des péchés d’ordre sexuel, que c’est très bien de continuer à faire de même.   
Ce sont des aveugles qui conduisent des aveugles et ils ont perdu leur foi en Dieu.   
Ce sont ces mêmes pécheurs qui ne viennent pas à la messe le dimanche et qui rationalisent toute mauvaise conduite en 
disant qu’ils sont de bonnes personnes.   
Ce sont des âmes qui se dirigent vers l’enfer parce qu’ils adorent les idoles du monde et refusent d’obéir à mes 
commandements.  Mes fidèles doivent évangéliser ces pécheurs, parce que Satan les a rendu aveugles sur la gravité de leurs 
péchés.   
Ceux qui m’aiment vraiment et qui commettent le péché, ont un sens de la culpabilité et ils veulent réparer, aussi vite qu’ils le 
peuvent, toute relation d’amour brisée avec moi.   
Ces pécheurs sont conscients de leurs péchés et ont le désir de venir chercher mon pardon en confession.  
Plus vous m’aimez, plus rapidement vous voudrez confesser vos péchés au prêtre.  C’est à ce moment, quand votre grâce est 
revenue, que vous avez cette joie spirituelle d’être totalement unis avec votre Dieu aimant.   
Travaillez pour éviter le péché dans votre vie et gardez votre focus pour me plaire en passant votre temps sur des choses qui 
contribuent à mon Royaume et à ma plus grande gloire. » 
 
Au groupe de prière 
 
« Mon peuple, la situation s’aggrave avec la dernière guerre entre Israël et le Hezbollah, alors qu’Israël essaie maintenant 
d’établir une zone tampon de vingt milles à l’intérieur du Liban.  Il y a une forte possibilité que d’autres nations arabes 
essaieront de défendre le Hezbollah contre sa destruction.   
 
Même d’autres militants essaient de commencer une guerre entre Israël et la Syrie.  C’est pourquoi je demande à mes 
fidèles de doubler ses efforts de prières pour que cette guerre n’implique pas d’autres nations.  Si vous récitez trois chapelets 
par jour, alors commencez à prier un autre trois chapelets pour la paix au Proche Orient. » 
 
« Mon peuple, étant donné que les guerres entre les nations Arabes, les États-Unis et Israël se continuent, il y aura une 
haine croissante des Arabes qui pourrait conduire à un embargo du pétrole vers les États-Unis.   
 
Même d’autres nations pétrolifères deviennent davantage militantes contre les États-Unis.    
Ceci pourrait porter un important coup à votre économie et pourrait nécessiter d’autres sources de pétrole  ou une accélération 
rapide vers des carburants alternatifs.   
Les répercussions de la guerre au commerce, pourraient également causer de graves problèmes chez plusieurs autres 
nations.  À nouveau, la paix est votre meilleure réponse à tous vos problèmes de pétrole, donc continuez de mettre l’emphase 
sur vos prières pour la paix. » 
 
« Mon peuple, dans la guerre au Liban, vous avez vu des scènes où il y avait des gens avec des contenants de plastique 
d’essence, à cause de la pénurie d’essence.   
 
Déjà l’essence américaine est assez coûteuse, mais il n’y a pas encore eu de pénuries.   
Avec la guerre au Moyen-Orient et les possibles problèmes d’ouragans, vos prix et vos approvisionnements en essence 
pourraient être mis en péril.   
 
Votre économie consomme beaucoup de produits énergétiques et si ses approvisionnements sont menacés, vous 
pourriez voir très rapidement une inflation et une récession.   
Cette agitation à l’étranger ne vous épargnera pas dans vos maisons. » 
 
« Mon peuple, vos vies sont très occupées par vos emplois et par d’autres responsabilités et cela exerce un ravage sur vos 
vies spirituelles.  Cette vision d’une maison de retraite, c’est un endroit où certains pourraient se dégager pour y faire un séjour 
d’une fin de semaine.  Ce pourrait être un rafraîchissement spirituel nécessaire pour toutes vos fois.  Avoir du temps de 
tranquillité avec moi peut aider à alléger quelques-uns de vos fardeaux et vous donner du temps pour réfléchir sur où vous en 
êtes dans votre vie.  Ce moment pourrait vous montrer les choses que vous devez changer dans votre vie pour vous 
rapprocher de moi dans une dévotion aimante envers moi. » 
 
« Mon peuple, dans l’ancien temps, il fallait un grand courage et de la détermination pour aller dans l’Ouest pour défricher une 
nouvelle terre.   
Dans le monde d’aujourd’hui, l’Amérique devient davantage une terre de mission où la foi a diminué et où il y a des besoins de 



renouveau spirituel pour me ramener les âmes perdues et oisives.    
 
Être un missionnaire ou un évangéliste prend aussi du courage et de la détermination, parce que c’est difficile pour les gens de 
prendre ma parole à cœur et de la vivre.   
 
Si vous faites un travail missionnaire, vous devez avoir une âme solide dans la foi et la grâce, parce que vous devrez 
supporter les attaques des esprits malins.    
Sauver des âmes c’est le travail le plus gratifiant que vous pourrez faire pour moi et particulièrement pour les âmes que vous 
sauvez. » 
 
« Mon peuple, vous avez vu de nombreux réservistes de la Garde Nationale qui ont été mobilisés pour votre guerre en 
Irak.  Vous avez aussi vu Israël mobiliser d’autres réservistes pour leur conflit actuel.   
 
Étant donné que plus de troupes de votre pays sont déployées partout dans le monde, vos réservistes diminuent en nombre.  
Toutes nouvelles guerres ou engagements pourraient ramener l’appel sous les drapeaux pour conserver à votre armée un 
nombre viable.   
Déployer également plus de vos troupes à l’étranger, rend votre patrie plus vulnérable aux possibles attaques.  Priez 
pour la paix et travaillez auprès de vos représentants pour arrêter toute autre guerre qui pourraient tuer vos fils et vos filles. » 
 
« Mon peuple, il y a beaucoup de civils tués et blessés dans une guerre, et il y a aussi un grand besoin pour les nécessités de 
la vie pour ceux qui s’enfuient de leurs maisons.   
Il y a beaucoup d’agences qui fournissent de l’aide pour ces personnes déplacées.  Voilà, vous pouvez aider avec des dons, 
ainsi on pourrait s’occuper de leurs besoins.  Priez encore pour une fin rapide de ce conflit afin que l’aide puisse être 
acheminée là où c’est nécessaire. » 

 

 
Messages donnés à John Leary du 26 au 31 juillet 2006 
 
Mercredi le 26 juillet 2006 (suite) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, il y a un génocide qui se continue dans les pays d’Afrique, où les militants islamiques tuent 
délibérément les chrétiens.   
 
Vous pouvez ne pas comprendre les coutumes et les cultures tribales de ces pays, mais la tuerie libre qui a lieu est beaucoup 
plus horrifiante que tous ceux qui ont été tués par Israël.   
 
Les nouvelles internationales ont à peine levé le doigt pour montrer les cruautés réelles de la façon dont les chrétiens sont 
massacrés avec des machettes et personne ne semble y accorder d’importance.   
 
L’Amérique ne va en guerre que pour le pétrole ou les drogues, peu importe si les autres sont tués en Afrique.   
 
Le gouvernement mondial donne la direction des guerres de l’Amérique même lorsqu’il n’y aucune justification pour la 
guerre.  Leur but c’est de mettre en faillite l’Amérique et de détruire son armée, et ils ont rendu l’Amérique mûre pour 
s’en emparer.   
 
Priez pour que l’Amérique ne suive pas le plan du gouvernement mondial vers d’autres guerres et l’auto destruction.  Suivez 
plutôt mon plan de tout me donner et votre récompense au ciel vaudra beaucoup plus que toutes les récompenses terrestres. » 
 
Jeudi le 27 juillet 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette guerre au Liban est allée au-delà des bombes suicidaires et du lancement de pierres vers 
presque une totale attaque militaire.   
Les militants sont encouragés par les désengagements Israéliens (des accords…NDT)  et l’arrivée d’armes venant de la 
Syrie et de l’Iran.   
Parce que les militants font parties de la population Libanaise, ils attirent les attaques Israéliennes contre des civils à 
proximité.    
 
Mais les militants tuent aussi des civils innocents en Israël, tout comme d’autres insurgés tuent des civils en Irak.   
Avec ces attaques il n’y a pas de réelles lignes de combat et beaucoup de personnes sont tuées et leurs maisons détruites.   
La haine entre les Arabes et Israël ne fera qu’empirer avec les morts qui augmentent.   
 
Comme Israël se défend, les autres nations ont du mal à intervenir, même si d’autres demandent un cessez-le-feu.   
Cette guerre continuera tant que les militants seront approvisionnés en armes et en nourriture.   
Ce sont les combattants eux-mêmes qui détermineront tout cessez-le-feu, étant donné que chacun lutte pour un quelconque 
avantage militaire.   
Priez pour que ces hostilités cessent et qu’une mission de paix puisse amener ces partis à une table de paix.  Sans aucun désir 
pour la paix, cette guerre pourrait impliquer d’autres nations dans peu de temps. » 
 



Au groupe de prière 
 
Jésus dit : « Mon peuple, la guerre engendre toujours la mort et la destruction, et c’est un outil du démon pour diviser et 
conquérir.   
 
Cette dernière attaque contre Israël a été commanditée et supportée par l’Iran et la Syrie qui déclarent une guerre sainte 
conte chacun qui n’est pas de leur religion.   
Leur guerre n’est pas uniquement contre Israël, mais indirectement contre l’Ouest, parce que la Russie et la Chine 
sont les endroits où ils obtiennent leurs armes.   
Ce conflit pourrait très facilement s’élargir et possiblement mener à une guerre mondiale.   
Continuez de prier pour la paix, parce que les êtres mauvais battent du tambour de guerre encore une fois. » 
 
« Mon peuple, au Liban et en Afghanistan vous voyez qu’on utilise beaucoup de tunnels et de grottes pour se protéger 
des bombardements aériens et éviter d’être détecté.   
 
Ces lieux de protection sont utilisés durant les guerres, mais ils pourraient aussi être un bon moyen pour se cacher 
des êtres mauvais durant le temps des tribulations.   
 
Je vous ai même dit que mes anges dégageraient les grottes et les tunnels pour votre protection.  Lorsque l’Antichrist 
pourra avoir son règne, vous serez heureux d’avoir ma protection dans les grottes des collines et des montagnes. »   
 
« Mon peuple, les prix du pétrole et du gaz continuent de monter à cause des menaces de guerre et de l’augmentation estivale 
de la conduite automobile.   
 
Quand les prix du gaz montent plus haut, il y a des intérêts qui reviennent pour les combustibles renouvelables et les sources 
d’énergie alternatives.   
 
Il y a une argumentation continuelle parmi les scientifiques à propos du mouvement d’avertissement mondial.   
Les glaciers qui fondent et la chaleur record sont très réels, et les pannes d’électricité deviennent plus habituelles 
ainsi que les feux dans les régions sèches.   
 
Vos sources d’énergie ne sont plus bon marché, et cette portion de vos budgets s’accroîtra avec le temps.  Priez pour que tous 
les peuples partagent ces sources d’énergie à un prix raisonnable afin que chacun puisse avoir l’opportunité d’une vie 
confortable. » 
 
« Mon peuple, les Indiens américains d’origine ont eu une vie difficile lorsqu’ils furent forcés de vivre dans des réserves.   
Ils ont leurs propres cultures et ils ne veulent pas toujours utiliser les maisons et les technologies modernes.   
Certains ont fait des affaires en vendant des choses sans taxes.   
D’autres ont profité des casinos.   
Ces gens ont besoin d’être laissés seuls pour vivre comme ils le désirent, même si cela semble un mode de vie simple 
à l’homme moderne.   
Priez pour ces gens de qui ont a abusé et dont ceux qui essaient de faire un profit rapide à leur dépense ont pris avantage. »    
 
« Mon peuple, ceux d’entre vous qui ont voyagé dans les pays du Moyen-Orient, ont vu le très riche et le très pauvre.   
Il y a très peu de gens riches et de classe moyenne.   
La majeure partie des gens n’ont pas d’aide sociale et ils doivent travailler dur juste pour survivre.  Mon peuple d’Amérique est 
très gâté comparativement aux pauvres du tiers-monde.  Parce qu’ils ont peu, c’est facile pour les êtres mauvais d’aller les 
chercher pour combattre pour une vie meilleure, même si on leur dit un mensonge.  
Le lavage de cerveau de haine pour les occidentaux est enraciné chez les jeunes enfants.   
Priez pour que ces gens qui vivent dans une pauvreté abjecte, voient que la guerre et le combat ne leur donneront pas des vies 
meilleures. » 
 
« Mon peuple, quand les gens vont en vacances d’été dans des parc ou des terrains de camping, il y a une agréable 
compréhension de l’immensité de la beauté de la nature.   
Peu importe le nombre de routes, de ponts et de maisons que l’homme peut construire, il y a une sensation spéciale que vous 
avez lorsque vous êtes proches de la nature dans l’étendue sauvage.   
Voir toutes les montagnes, les ruisseaux, les fleurs et les animaux sauvages, aide l’homme à voir comment il n’est qu’une partie 
de cette belle terre.   
C’est l’âme de l’homme qui le distingue de tous les autres animaux.   
Être fait à mon image est un don particulier à l’homme.  Je vous demande de m’aimer et de me remercier pour votre vie dans 
cette magnifique demeure que vous appelez terre. »  
 
« Mon peuple, je vous ai montré les beautés de la terre tout autour de vous, mais il y a aussi une beauté spirituelle intérieure 
qui peut être trouvée dans vos âmes lorsqu’elles sont pleines de grâce.  Une autre beauté, c’est ma réelle présence dans mon 
Saint Sacrement.   
Ma présence même dans le pain et le vin consacrés est difficile à comprendre autrement que par la foi.  Mais avoir ma 
présence même parmi vous c’est plus que ce que vous pourrez expérimenter au-delà des sens humains.    
Lorsque vous priez devant moi ou que vous me recevez dans la sainte communion, vous avez un goût du ciel qui est une bien 
plus belle expérience spirituelle que toute expérience terrestre.   
En obéissant à ma volonté pour vous, vous pouvez avoir cette expérience pour toujours au ciel.  Vivez vos vies de telle sorte 



que vous puissiez être sauvés avec moi pour toute l’éternité. » 
 
Vendredi le 28 juillet 2006. 
 
Jésus dit :« Mon peuple, ce sujet de l’habillement immodeste des femmes est un autre signe de la dépravation de votre 
société.   
Plusieurs de vos actrices de Hollywood le considèrent à la mode.  Même la nudité dans les films et les femmes vêtues de façon 
inappropriée sont utilisées dans la publicité.   
Ces mêmes modèles utilisent la chirurgie pour améliorer leur apparence, uniquement pour le spectacle.   
L’immodestie dans le vêtement par les femmes est une action coupable et peut occasionner une occasion de péché non 
nécessaire pour les autres.   
Cet exemple des étoiles de films a affecté vos femmes en public, même quand il y a des voies de faits de prédateurs qui sont 
attirés vers les prostitués.   
Les femmes et les hommes doivent tous les deux s’habiller convenablement, spécialement durant l’été en venant à l’église et 
même en tout temps.   
N’utilisez pas de tels vêtements immodestes simplement pour attirer les autres pour des intentions égoïstes.  Les hommes et 
les femmes sont susceptibles de faiblesses sexuelles par le péché d’Adam, donc, vêtir votre corps convenablement est un pas 
de plus vers la sainteté. » 
 
« Mon peuple, cette vision d’une grosse vague qui se dirige vers la Floride, c’est une indication de comment la Floride sera 
encore confrontée à de la destruction majeure par les désastresnaturels.    
Cette grosse vague sera un événement inhabituel dans l’Océan Atlantique et qui pourrait être déclenchée par un 
tremblement de terre ou un volcan.  Les ouragans ont frappé la Floride dans les années passées, mais cet état fera 
face à de la dévastation majeure.   
 
L’Amérique est sur le point d’endurer des problèmes majeurs de causes naturelles et accrues.  Avec suffisamment de 
dommages comme Katrina, il y aura des effets dommageables pour votre économie.   
 
Continuez d’écouter mes avertissements de reculer des côtes et de vous éloigner des lignes de faille de tremblement de terre.  
Priez pour tous ces gens qui pourront souffrir de ces évènements, mais il y a de nombreux péchés qui sont commis dans cet 
état qui appellent ma justice dans le châtiment.   
 
Priez pour le repentir et la conversion des gens, afin que leurs âmes soient préparées pour me rencontrer à leur jugement. »   
 
Samedi le 29 juillet 2006 (Ste-Marthe) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, il y a deux lectures qui pourraient être utilisées pour l’Évangile d’aujourd’hui, mais j’ai choisi de parler 
de la lecture au sujet de Lazare (Jean 11, 11-44).  J’ai dit cesparoles à Ste-Marthe :  « Je suis la Résurrection et la Vie;  celui 
qui croit en moi, même s’il meurt, vivra et celui qui vit et croit en moi, ne mourra jamais ».  Ce n’est pas seulement une lecture 
pour des funérailles, mais c’est au cœur des croyances en ce pourquoi je fus incarné comme un homme pour sauver toute 
l’humanité par mon propre sacrifice.   
 
Chaque personne qui naît, doit mourir dans son corps à cause des conséquences du péché d’Adam.   
Mais, je suis le nouvel Adam qui a vaincu le péché et la mort par ma résurrection d’entre les morts.   
Tous mes disciples qui sont fidèles à mes lois d’amour, ressusciteront aussi dans leurs propres corps, tout comme je vous en ai 
donné l’exemple.   
Alors, ne vous centrez pas autant sur les choses de cette vie, mais centrez-vous davantage sur moi et les choses du ciel.  Votre 
vie ici n’est que temporaire, et est un test pour savoir si vous êtes suffisamment saints par ma grâce pour entrer au ciel.   C’est 
pourquoi, vivre votre vie pour me suivre aura sa récompense quand vous serez ressuscités de corps pour être avec moi pour 
toujours au ciel. »  
 
Dimanche le 30 juillet 2006 (la multiplication des pains et des poissons) 
 
Jésus dit; « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui concernant ma multiplication de cinq pains d’orge et de deux poissons, fut un 
précurseur de l’institution de mon Eucharistie pour le pain spirituel de chacun.  Dans chaque morceau de pain de la sainte 
communion, je suis unie à votre âme et je guéris vos péchés et je vous donne ma grâce de ce sacrement, qui vous est fournie 
si vous êtes libérés de péchés mortels.   
Cette vision d’un presque coffre-fort pour protéger mon Saint Sacrement, c’est à cause des attaques contre mon Eucharistie.  
Certains ne me donnent pas le respect approprié, et même plusieurs ne croient même pas en ma présence réelle.   
 
D’autres encore, des gens occultes plus mauvais, essaient de voler mes hosties consacrées pour les profaner à leurs 
messes noires.   
Avec le temps, vous pourrez être appelés à protéger physiquement mes hosties des abus physiques, étant donné que 
les persécutions religieuses viendront de toutes les directions.   
 
Vous avez une bataille du bien et du mal qui se continue qui fera fermer vos écoles catholiques et mêmes vos églises.  
Protégez votre foi et mes tabernacles de toutes attaques et mauvais abus en demandant mon aide dans la prière. » 
 
« Mon peuple, les âmes de toutes les innocentes victimes qui furent tuées dans les guerres orchestrées par les gens du 
gouvernement mondial, réclament face à  l’injustice qu’elles ont eu dû subir.   



 
Plusieurs des guerres de l’Amérique avaient des fondements parfaitement fabriqués pour duper les gens en allant en 
guerre, même si l’évidence était fausse.   
 
Ces mauvaises personnes ne sont intéressées qu’à faire de l’argent sur les guerres et elles ne se soucient pas de qui meurt ou 
pas.   
Des milliers pourraient mourir pour une de leurs causes, et tout ce dont elles s’occupent, c’est de l’argent qu’elles pourraient 
gagner.   
En plus de la justice qui est réclamée par les âmes de ces corps décédés, ma justice est aussi réclamée sur ces êtres 
mauvais.   
Toute l’Amérique a eu à subir les conséquences des ces guerres forgées, pourtant personne de vos gens du Congrès ou de 
vos sénateurs ne se sont levés face à ces sociétés mauvaises, pour arrêter ces dettes de guerre et les tueries constantes.  
 
L’Amérique souffrira de désastres naturels et de guerres, mais vos gens doivent reprendre aux riches le contrôle de votre pays, 
en ne leur donnant pas votre argent ou en se servant pas de frappes nationales.  Ils vous conduisent vers une guerre mondiale, 
alors priez pour la paix et refusez de supporter toute autre guerre. » 
 
Lundi le 31 juillet 2006 (St-Ignace de Loyola, jésuite) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, la première lecture de Jérémie (Jr 13, 1-11) parle de cacher une ceinture de reins dans un endroit 
désert.  Quand c’est pourri ce n’est bon à rien.   
C’était symbolique d’Israël qui était proche de Dieu comme la ceinture, mais à cause de l’adoration de leur idole et de leur 
orgueil, ils étaient également bons à rien aux yeux de Dieu.   
Le message que je donne à l’Amérique, c’est ce même message qu’à Israël.   
 
L’Amérique est fière de son importante économie et de sa supériorité militaire, mais vous tomberez aussi dans ce 
puits sans fond, parce que vous adorez les idoles de l’argent, des biens et le soi, au lieu de m’adorer.   
 
Vous avez vu comment les gens d’Europe assistent rarement aux services à l’église.   
C’est la même tendance en Amérique ou moins de gens vont à la messe le dimanche, et vos églises et vos écoles ferment par 
manque de prêtres et d’assistance.   
Les gens de l’Amérique doivent se réveiller avec un renouveau spirituel avant qu’il ne soit trop tard, ou vous perdrez votre foi en 
moi.   
 
Réveillez-vous au fait que sans moi, vous n’êtes littéralement bons à rien.  Voyez que sans moi dans votre vie, vos 
accomplissements ne signifieront rien, parce qu’ils sont fait uniquement pour des fins terrestres.   
 
Lorsque vous ferez tout pour moi, dans une totale consécration, alors vous accomplirez la mission que j’ai voulue pour votre 
vie, et vous engrangerez des trésors au ciel. » 
 
« Mon peuple, vos scientifiques en armes ont développé une nouveau satellite de missiles contrôlés sous l’eau pour 
détruire les navires à distance.   
 
Durant vos dernières guerres, les deux côtés ont essayé leurs armes récentes pour détruire leurs cibles.   
Les récents missiles à longue portée pour les cibles au sol, les missiles anti-chars, et les missiles anti-navires ont été déployés 
par le Hezbollah avec l’aide des armes et des techniciens iraniens.   
 
Israël utilise des bombes avant-guardistes téléguidées au laser , l’artillerie et les missiles navals.   
Malgré l’utilisation des armes récentes, il y a encore beaucoup de civils qui sont tués des deux côtés.   
Cette récente guerre n’a pas les lignes de front militaire, mais le Hezbollah lance des roquettes à partir de quartiers civils.   
Les appels pour un cessez-le-feu n’est pas entendu tant qu’Israël  ne pourra avoir une autre zone tampon à partir des attaques 
de roquettes.   
Cependant, avec les roquettes à longue portée disponibles, une zone tampon peut ne pas être réalisable.   
La mort de civils met en rage les nations arabes vers de possibles représailles contre Israël.  Tout élargissement de ce conflit 
pourrait conduire à une guerre mondiale.   
Priez pour la paix et une fin rapide du conflit actuel avant que des choses pires puissent arriver. » 

 

 
Messages donnés à John Leary du 22 au 26 juillet 2006. 
 
Samedi le 22 juillet 2006 (messe de funérailles du Père Elmer Heindl 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous vous êtes tous rassemblés ici pour rendre hommage à un grand prêtre en la personne du Père 
Elmer Heindl.  Il s’est toujours vu comme étant petit et il en a plutôt toujours rendu toute la gloire à Dieu.   
Tout le monde qui a entendu ses homélies et ses propos fut inspiré par son grand amour pour moi et son ouverture à déposer 
tout entre mes mains.   
C’est un grand message pour chacun de me suivre et de me laisser guider leurs vies vers le ciel.  Il était vraiment un prêtre 
aimant et dévoué à mon service et celui des personnes.   



Même s’il a reçu de grands honneurs sur terre, il en a reçu des plus grands par nous au ciel.  La vision montre comment il 
reçoit sa récompense au ciel,  même s’il est arrivé ici, comme toute personne fidèle le fait, par ma mort et ma résurrection.  
Rendez-moi grâce pour le don de vie du Père Heindl qu’il a partagée de si nombreuses années avec vous. » 
 
Le Père Heindl dit : « Je suis ému et reconnaissant de vous donner mon dernier mot et c’est « amour ».  C’est l’amour de Dieu 
et du prochain qui devrait être l’appel de chacun.   
 
Je vous suis vraiment reconnaissant et je vous remercie tous d’être venus à cette messe.  J’ai passé toute ma vie à amener 
des âmes à Jésus, donc, que vous soyez tous venus à cette messe est un hommage adéquat à mes derniers moments sur 
cette terre.  J’ai donné au Seigneur de nombreuses heures de service dans mon sacerdoce, et je suis vraiment désolé de 
n’avoir pu lui en donner davantage.   
Cela me donne de la joie au  coeur que de partager la messe avec les gens, et j’ai aimé toutes les belles amitiés que j’ai eues 
tout au cours de la vie.  Je veux aussi partager mon amour et mon affection pour tous les membres de ma famille et je veillerai 
sur vous au ciel par mes prières.  Je peux maintenant être votre intercesseur de prières à mon cher Seigneur Jésus.  Gardez le 
Seigneur premier dans votre vie et vous aussi pourrez marcher dans mes pas au ciel. » 
 
Dimanche le 23 juillet 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, mes brebis me connaissent par la voix d’amour, tout comme un vrai berger conduit son troupeau.  Je 
suis le Maître et vous êtes mes brebis.   
L’étudiant ne peut pas être plus grand que son maître parce que vous apprenez tous de moi.  Tout ce que vous faites par vous-
même ne sert à rien.   
Ce n’est qu’en travaillant avec moi que vous pouvez vraiment accomplir des choses valables qui durent.   
C’est suffisant pour vous de mettre votre confiance en moi pour tout ce que vous faites.   
J’aiderai pour vous procurer du travail, de la nourriture, du vêtement et un abri.   
Donc, n’ayez pas peur parce que vous valez plus que les oiseaux du ciel ou les lys des champs.  Je vous donnerai aussi 
les grâces dont vous avez besoin pour votre âme, tout comme je donne pour votre corps.  Je vous ai tous tellement aimés que 
je suis mort pour vos péchés, et vous pouvez vous repentir de vos péchés en confession pour renouveler toute perte de 
grâces.  Je veux aussi que vous priiez pour vos évêques qui sont les bergers de vos diocèses immédiats.   
Ils sont responsables de s’occuper de vos âmes.  Ils doivent suivre mes paroles dites à St-Pierre :  « Donne à manger à mes 
brebis » 
 
« Mon peuple, c’est une autre vision d’un tremblement de terre en Californie qui pourrait tuer ou blesser beaucoup de gens sur 
un pont.  Plusieurs effondrements de ponts ont tué beaucoup de personnes lors du dernier gros tremblement de terre et cela 
pourrait encore arriver.   
Il y a eu des améliorations à vos ponts, mais un important tremblement de terre pourrait encore causer des dommages 
considérables.  Les gens de la Californie sont familiarisés avec les multiples secousses qu’ils connaissent à chaque jour.  Au 
lieu d’y voir un signe pour partir, beaucoup l’accepte comme normal et continuent leurs vies sans penser qu’un tremblement de 
terre plus important pourrait les tuer.   
C’est naturel sur ces plaques actives de voir beaucoup de mouvements, mais c’est mieux de s’en éloigner que de continuer 
à travailler juste au-dessus.  À cause de leur inconscience et de l’augmentation de l’activité des tremblements de terre, vous 
pourriez voir beaucoup de morts lorsqu’un fort tremblement de terre se produira près d’une ville importante.   
 
Je ne peux que répéter mes avertissements de ne pas vivre sur des failles et de déménager loin de l’eau afin d’éviter la 
venue de désastres naturels.   
 
Ceux qui n’écoutent pas mes paroles pourraient devenir la prochaine statistique de morts dans ce qui est à venir.  
 
Lundi le 24 juillet 2006 (St-Charbel) 
 
Jésus dit :  « Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui (Mt 12, 38-45) j’ai dit aux gens qui cherchaient un signe, qu’il y en avait 
un plus grand que Jonas et Salomon qui se tenait devant eux.   
 
Ils avaient vu les signes de mes miracles dans la guérison des malades et même la résurrection de morts et ils continuaient de 
demander un signe.   
Même les gens d’aujourd’hui cherchent des signes de ma venue, mais je suis déjà présent dans chaque tabernacle dans mes 
hosties consacrées.   
 
Vous avez votre Seigneur et Maître qui est accessible pour l’adorer et lui rendre un culte dans mes églises, mais je suis seul et 
presque inaperçu excepté par les personnes qui assistent à ma messe quotidienne.  
 
Si vous m’aimez vraiment, vous pourriez me visiter et me dire plus qu’une fois par semaine combien vous m’aimez.    
Toutes ces personnes qui me rendent visite dans mon Saint Sacrement à chaque jour, suppléent pour celles qui ne viennent 
pas à moi ou qui ne prient pas.  Je suis reconnaissant pour le petit nombre qui vient à moi et ils seront récompensés au ciel 
pour leur amour pour moi et leur fervente foi en ma réelle présence.   
 
Les gens de mon époque n’avait pas la compréhension par l’Esprit Saint pour savoir que j’étais le Fils de Dieu.  Mais 
aujourd’hui, vous avez tous les Écritures, le bienfait de l’Esprit Saint et la foi dans ma réelle présence, et vous continuez de ne 
pas venir m’adorer dans mes tabernacles.  Lisez cette Écriture dans Matthieu pour comprendre comment je me tiens au milieu 
de vous encore maintenant. »  



 
Mardi le 25 juillet 2006 (St-Jacques) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, quelquefois l’homme a sa propre idée de comment la vie devrait être et il me prie pour des choses 
seulement comme il le désire.   
Vous devez réaliser que je sais ce dont vous avez besoin avant même que vous ne le demandiez.  Mais alors vous pouvez en 
vouloir plus que vous n’en avez besoin ou vous voulez quelque chose qui peut en fin de compte faire du tort à votre âme.   
C’est pour cette raison que je ne réponds pas toujours à certaines prières par un « oui », mais parfois, par simplement un 
« non ».   
Je vois à m’occuper de vos réels besoins, mais je ne procure pas ces choses qui peuvent corrompre votre âme.  Il vaut mieux 
pour vous de suivre ma volonté pour votre vie et votre âme, parce que c’est mon plan pour ce que vous devez accomplir.  
Lorsque vous ne voulez faire que vos désirs, c’est difficile pour moi de faire en sorte que vous accomplissiez votre mission qui 
a été prévue.   
Il vaut mieux pour vous de prier pour que ma volonté soit faite, et simplement accepter ce qui est le mieux pour votre âme.   
Lorsque vous obéissez à mes commandements et que vous suivez mon exemple, alors vous accumulez des trésors au ciel.  
N’ayez pas des attentes élevées pour recevoir plus que ce dont vous avez besoin ou que vous méritez, afin de ne pas 
désespérer ou devenir fâché contre moi de ne pas recevoir davantage.   
Soyez satisfaits de votre sort en me servant de la meilleure manière possible. » 
 
« Mon peuple, vos ordinateurs ont accéléré vos transactions bancaires, mais ils sont vulnérables aux pirates informatiques, à la 
perte d’archives et aux pannes de courant.   
 
Avec beaucoup de journées de chaleur et d’orages, vous avez constaté plusieurs coupures d’électricité.  Sans électricité, vos 
banques auraient à recourir encore aux transactions papier, et il pourrait être difficile de trouver les soldes précédents, à moins 
qu’il n’y ait une alimentation de courant de soutien.   
 
L’autre vulnérabilité de vos micro-puces serait, quand votre gouvernement rendrait obligatoire l’implant des puces dans le corps 
pour acheter ou vendre.   
Cette marque de la bête à venir, sera le moyen que l’Antichrist utilisera pour contrôler le monde.   
Ces puces sont aussi sensibles aux éruptions solaires et aux impulsions électromagnétiques qui pourraient les 
détruire.  
 
Un tel dramatique désastre naturel par une comète, sera mon moyen de vaincre les plans du malin et je renouvellerai 
alors la terre pour mon Ère de Paix.   
 
Peu importe comment cela semblera sans espoir quand les êtres mauvais prendront le contrôle, ayez foi en moi parce que 
leurs jours sont comptés avant qu’ils ne soient enchaînés dans les flammes de l’enfer.   
 
Refusez de prendre toute micro-puce dans le corps, même s’ils menacent de vous tuer.  Demandez mon aide et vous serez 
sauvés. » 
 
Mercredi le 26 juillet 2006 (Ste-Anne et St-Joachim) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, dans mon Église il y a une attaque qui se continue contre l’enseignement dans les écoles catholiques 
et les traditions dans mon Église, et elle est causée par les démons qui l’inspire.   
 
Vos églises sont en constantes rénovations pour enlever les statues, les crucifix et maintenant, même les bancs.  Le grand 
complot c’est de détruire la foi des gens et d’empêcher l’éducation de la foi de la prochaine génération.   
 
Alors que le mal progresse, vous verrez les gouvernements commencer à attaquer les églises et à les supprimer comme dans 
les pays communistes.   
C’est à ce moment que vous devrez avoir les groupes de prières et les messes dans les maisons.   
La persécution des personnes de croyances religieuses empirera jusqu’à ce que vous devrez fuir à mes refuges pour être 
protégés des êtres mauvais.   
 
Comme vous le constatez, ce sont des étapes dans la tentative de destruction de la religion, mais sachez que vous entrerez 
bientôt dans l’ère des tribulations, tout juste avant que je ne revienne victorieux de tout mal.   
Gardez foi et espoir en moi, car ce règne du mal sera bref avant que les êtres mauvais ne soient détruits et jetés dans les 
flammes de l’enfer. »   

 

 
Messages donnés à John Leary du 14 au 21 juillet 2006. 
 
Mercredi le 19 juillet 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, vos églises ont eu à faire face à certains changements au nom de la rénovation, mais en réalité ils 
défigurent plus vos traditions de longue date.   
Ces changements ne sont qu’un autre pas pour enlever le respect envers mon Saint Sacrement.   



 
La vision montre comment les bancs sont remplacés par des chaises afin que les églises puissent être utilisées pour 
d’autres fins.   
 
Les rampes de communion ont été enlevées depuis longtemps, les autels ont été détruits, les statues et les crucifix sont partis, 
et mon Saint Sacrement est maintenant dans des pièces arrière.   
Beaucoup de dévotions comme le chapelet et la bénédiction sont rarement recommandés.   
L’emphase a davantage été mise sur la table d’offrande que sur ma seule eucharistie en elle-même.   
 
Il y a des membres du clergé et des laïcs qui ne croient même pas en ma réelle présence dans l’hostie et le vin consacrés qui 
sont maintenant devenus mon corps et mon sang.   
Mon eucharistie c’est le cœur de vos  croyances et vous me recevez dans la sainte communion à chaque messe.  Chaque 
messe est une remémoration du sacrifice de ma vie sur la croix pour le pardon des péchés de tous.  Sans mon sacrifice vous 
n’auriez pas le salut et les portes du ciel ne seraient pas ouvertes.  
C’est pourquoi le « Corpus » sur mon crucifix devrait être exposé ouvertement sur vos autels, et ma présence même dans vos 
tabernacles devrait être dans un endroit bien en vue dans la partie principale de votre église.   
 
C’est moi qui rend vos églises saintes et vous devez honorer votre Roi avec plus de respect.  Si je venais parmi vous sous 
forme corporelle, vous ne me cacheriez pas dans une pièce arrière où personne ne pourrait me voir.   
Vous voyez qu’il y a ceux dans mon Église qui essaient de minimiser le culte et l’adoration de mon Saint Sacrement.  Il est 
temps pour mes fidèles de dire à vos prêtres que vous voulez que le respect traditionnel soit rétabli.  Si vous ne changez pas 
ces tendances païennes, alors vos églises ne seront pas différentes que tout autre musée. »  
 
« Mon peuple, vous assistez à des tremblements de terre majeurs sous l’eau et qui ont encore causé les dommages 
d’un tsunami et qui ont tué plus de 500 personnes.   
 
Vous voyez aussi l’explosion de plusieurs volcans qui ont entraîné des évacuations majeures comme autour du Mont Etna.   
La vision de dramatiques explosions volcaniques et de tremblements de terre continuels, sont le reflet de la nature de la 
violence de l’homme dans ses guerres et sa haine des uns des autres.   
Ces désastres naturels se produisent plus fréquemment.  Cela ne fait même pas deux ans que vous avez vu les dommages du 
premier tsunami.   
Aujourd’hui encore, vous continuez de compter les morts d’un deuxième tsunami dans la même région.   
Ces gens n’avaient pas encore de système d’avertissement en place pour les préparerface à ce tsunami.   
Priez pour ceux qui sont les victimes de ces désastres et priez plus fort pour que vos guerres cessent et pour que la paix 
arrive.   
 
Tant que l’homme ne se repentira pas et ne changera pas son cœur dur en un cœur d’amour, vous subirez plus 
d’épreuves venant de vos guerres et de vos désastres. » 
 
Jeudi le 20 juillet 2006 (aux funérailles d’Angela, la sœur de Connie) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, la mort est un dernier départ pour le corps et une séparation d’avec les vivants, mais pour l’âme c’est 
un nouveau commencement une fois libéré des soins du corps.   
 
Tout le monde qui meurt n’a pas toujours ma Sainte Mère pour les escorter à leur jugement devant moi.   
Angela avait un grand amour pour ma Sainte Mère dans ses chapelets et dans son travail dans la Légion deMarie.   
C’est pourquoi je les ai accueillies toutes les deux avec joie.  Ma Sainte Mère est une intercesseur et une ambassadrice pour 
plaider votre dossier de miséricorde auprès de moi.   
 
Tout comme ma Sainte Mère m’a demandé de fournir du vin pour le mariage du couple à Cana, de même au moment de la 
mort, j’exaucerai ses demandes pour tous ses adeptes.   
J’aime toutes les personnes, mais il y a un amour additionnel quand vous partagez l’amour pour nos deux Cœurs.  J’irai plus 
doucement, lors du jugement, pour ceux qui me prient ainsi que ma Sainte Mère à chaque jour.   
Vous souvenir de moi dans vos prières, c’est votre manière de dire à nous deux :  « Je vous aime ».  Pour tous ceux qui 
m’aiment sincèrement, réjouissez-vous dans le réconfort de venir au ciel. »  
 
Au groupe de prière 
 
La guerre au Liban 
 
Jésus dit : «Mon peuple, les raisons pour commencer une autre guerre avec Israël semblent très délibérées par les 
terroristes Hezbollah.   
Ils ont pris avantage du retrait d’Israël du Liban uniquement pour recommencer encore les tueries.   
La bataille pour sortir les Juifs à tout prix semble être le seul recours des militants.   
Ces continuelles guerres ethniques et religieuses sont la raison pour laquelle l’homme ne peut pas trouver la paix.  Priez pour 
un cessez-le-feu pacifique ou une telle guerre pourrait s’étendre à d’autres nations. »   
 
« Mon peuple, ce sont des civils innocents qui sont tués des deux côtés.   
Cela occasionne aussi un exode massif des personnes en dehors du passage des bombes et des missiles.   
Plus ce conflit se continuera longtemps, plus il y aura de personnes qui seront tuées et leurs maisons détruites.   



Il y a aussi une influence possible de ces évènements sur les prix du pétrole et du gaz ce qui pourrait affecter d’autres nations.  
Continuez de prier dans la foi pour que cessent ces hostilités. » 
 
« Mon peuple, les missiles lancés en Corée du Nord et les produits nucléaires fabriqués en Iran ne sont plus le point central 
depuis ce dernier conflit.   
Mais une guerre recherchée est encore pire qu’une menace de guerre.   
Une telle guerre est dangereuse à cause de la possibilité que d’autres nations puissent venir en aide à ces combattants.  
Beaucoup de menaces à la paix sont attisées par le malin. »  
 
-------------- 
 
« Mon peuple, c’est regrettable qu’on prenne autant de temps à installer un système d’avertissement de tsunami en Indonésie 
et qui a été dévasté par deux tsunamis.   
Même une sorte de sirène simple aiderait ceux qui sont sur la côte à se rendre vers des terres plus élevées.   
Si ces régions pauvres n’ont pas les moyens financiers pour installer un tel appareil avertisseur, alors peut-être que les nations 
plus riches pourraient donner ces appareils dont ils ont besoin.   
C’est un autre domaine où la charité pourrait sauver des vies lors d’un événement futur. » 
 
« Mon peuple, ce sont les pauvres qui ont le plus de problèmes pour avoir du  financement hypothécaire pour acquérir un 
logement adéquat.   
C’est le rêve de beaucoup d’américains de posséder sa  propre maison.  Les taux d’intérêts et le prix élevé des maisons 
rendent ce rêve difficile pour les pauvres d’obtenir une habitation.    
Par conséquent, vous voyez plus de personnes sans abri, et plus de personnes qui vont demander de l’aide sociale juste pour 
survivre.   
Priez pour trouver les moyens pour que les pauvres puissent acquérir des maisons et avoir des emplois afin qu’ils puissent 
avoir des vies dignes sans être contrôlés par votre aide sociale d’État. » 
 
« Mon peuple, de nombreux enfants d’âge scolaire sont à la maison pour les vacances d’été, mais ils perdent beaucoup de 
temps à regarder les dessins animés à la télévision au lieu d’utiliser leur temps de façon plus productive.   
 
Même les adultes ont du mal à utiliser leur temps avec sagesse.  Le temps pourrait être mieux passé sur des tâches 
fructueuses, des cours d’été, de la lecture et même de la lecture spirituelle.   
 
Les parents doivent s’apercevoir que leurs enfants ont besoin d’être supervisés davantage quant à l’utilisation de leur temps au 
lieu de se servir de la télévision comme gardienne d’enfant.   
Utilisez votre temps et vos talents pour suivre mon plan de vie pour vous. » 
 
« Mon peuple, priez pour que le maître de la moisson envoie plus d’ouvriers dans le vignoble afin de m’amener à la foi plus 
d’âmes.  C’est difficile de trouver des vocations au sacerdoce et c’est également difficile de trouver des professeurs de religion 
pour vos enfants.  Ce n’est pas tout le monde qui peut se permettre d’envoyer ses enfants aux écoles catholiques et c’est 
pourquoi l’éducation religieuse est nécessaire là où il n’y a pas d’écoles.  Priez pour que les professeurs parviennent à 
transmettre la foi à cette prochaine génération qui est affamé de Dieu dans leurs vies. »  
 
Vendredi le 21 juillet 2006 (13e anniversaire des messages) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette vision de la nature c’est pour vous montrer comment votre temps est court sur cette terre.  Il y a 
des personnes avec le cancer et d’autres avec des maladies terminales et dont les vies sont coupées court, mais il leur est 
donné une bénédiction pour préparer leur âme à la mort et pour faire la paix avec moi pour le jugement de leurs vies.   Tout le 
monde, à partir du jour où vous êtes nés, est terminal dans ce jour qui vous est fixépour mourir.  De quelle manière différente 
vivriez-vous en préparant votre mort?  Iriez-vous plus souvent à la confesse et prieriez-vous davantage?  Seriez-vous plus 
conscients de vos péchés et de la façon dont vous traitez les gens?  Même si vous ne mourez pas prochainement, vous 
pouvez quand même agir de la même manière, parce que je pourrais vous amener à la maison en tout temps.  Vous n’êtes pas 
prêts à vivre tant que vous n’êtes pas prêts à mourir et à faire face à votre Maître lors de votre jugement.  En essayant de vivre 
selon ma volonté à chaque jour, vous gardez en fait votre âme préparée pour le jour de votre mort. »   
 
« Mon peuple, cette vision de crânes et d’os fait référence à ceux qui sont derrière plusieurs des guerres en cours.   
 
L’Amérique fournit beaucoup d’armements et de pièces pour qu’Israël ait des armes puissantes, des avions et des bombes.   
L’Iran vend du pétrole à la Russie et à la Chine et achète des bombes, des roquettes et des fusils pour les donner à leurs 
clients terroristes comme le Hezbollah et d’autres en Irak.   
 
Toutes ces guerres sont planifiées par les riches pour faire de l’argent sur les dettes de guerre et sur la vente d’armes.   
C’est très difficile d’avoir la paix quand de tels leaders profitent de la guerre.   
Même les prix des produits et du carburant sont élevés à cause de la menace de guerre.  Priez pour la paix et encouragez vos 
représentants au Congrès à voter contre la guerre, afin d’arrêter de donner le prix du sang aux crânes et aux os. » 
 
Vendredi le 14 juillet 2006 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous avez vu la beauté de la nature et je vous montre dans la vision comment les papillons peuvent 
être beaux avec leurs couleurs.  Ils ont une vie très courte d’une durée de quelques semaines, mais ils sont l’un des quelques 



insectes qui passent par une métamorphose en sortant d’un cocon.   
 
Ce changement à partir d’une chenille en un papillon est semblable au changement dans votre vie spirituelle après une 
conversion et encore bien plus quand vous serez réunis avec votre corps glorifié lors de votre propre résurrection.   
Je vous ai donné ma promesse qu’un jour mes fidèles seront ressuscités.   
 
La différence avec ce papillon c’est que votre âme vit pour toujours parce que votre âme est immortelle.   
Lors de votre mort, vos âmes pourraient encore paraître entachées par vos péchés non pardonnés.   
Mais dès que vous serez purifiés au purgatoire et réunis avec votre corps, vous aurez l’air à nouveau glorieux, comme vous 
l’étiez quand vous avec été baptisés la première fois.   
Travaillez fort en cette vie pour accepter ma mission et vous serez convertis en un nouveau papillon spirituel de toute beauté. »  
 
« Mon peuple, cette église de béton ordinaire avec une boule de lumière, représente ma réelle présence dans cette église.    
 
Ce n’est pas la structure qui rend une église sainte mais c’est ma présence même dans l’hostie consacrée.   
Chaque prêtre qui suit les paroles appropriées de consécration, peut faire descendre ma présence dans les hosties.   
L’église où vous allez n’a pas d’importance, parce que je suis toujours présent dans mon tabernacle.   
Même si vous pouvez préférer un prêtre par rapport à un autre, vous continuez de recevoir la même eucharistie à la sainte 
communion.  Soyez reconnaissants pour tous les prêtres que vous avez pour vous offrir la sainte messe.   
Mon saint sacrement vous donne ma grâce pour guérir toutes les blessures de vos péchés.   
Afin de me recevoir dignement, vous devez être libres de tout péché mortel, et récitez votre Acte de Contrition pour les péchés 
véniels.  Louez et remerciez-moi de vous donner le don de moi-même dans chacune des communions que vous recevez. » 
 
Samedi le 15 juillet 2006 (St-Bonaventure) 
 
Jésus dit :« Mon peuple, dans la première lecture vous voyez l’appel du prophète Isaïe quand ses lèvres furent purifiés par les 
charbons brûlants du ciel.  Tous les prophètes et messagers que j’appelle sont voulus pour bâtir mon Église, comme vous 
l’avez vu dans la vision et comme j’ai dit àSt-Pierre :  « Nourris mes agneaux ».  C’est cet appel à prêcher ma parole de 
l’Évangile que tous mes messagers sont appelés à faire.   
 
Ce n’est pas un message facile que de proclamer que tout le monde doit se repentir de ses péchés.   
Quant mes messagers disent au gens d’arrêter leurs avortements, d’arrêter leurs guerres et d’arrêter leurs péchés d’ordre 
sexuel, ils vont rencontrer de la résistance de la part des païens qui ne veulent pas abandonner leurs plaisirs charnels pour 
l’Évangile.   
Même venir à la messe du dimanche est devenu un inconvénient pour ceux qui sont spirituellement paresseux dans leur foi.  
Mes messagers doivent réveiller ces gens de leur sommeil spirituel et les mettre en mouvement pour ramener leurs vies à celle 
d’être à mon service.   
Si mon peuple ne s’efforce pas d’amener leurs âmes au ciel, alors ils refusent d’écouter mes prophètes,  tout comme mon 
appel dans les Écritures. »  
 
« Mon peuple, un bébé a toute sa vie physique devant lui.  L’âme d’un bébé est aussi un nouveau commencement dans sa vie 
spirituelle.   
Vous êtes une âme bébé au moment où vous êtes d’abord baptisés ou convertis, peu importe l’âge que vous avez 
physiquement.   
Votre vie spirituelle prend du temps à devenir mature et à développer son amour pour moiet votre prochain.  Votre vie physique 
n’est qu’un moment bref dans l’histoire de l’homme.   
Votre vie spirituelle dure éternellement, parce que je suis votre unique salut.  En suivant ma volonté et mes commandements, 
vous serez sur le bon sentier pour le ciel, sans crainte des esprits malins.   
Si vous devez venir au ciel, vous devez m’être fidèles comme les petits enfants.  Faites-moi confiance comme un enfant a 
confiance en ses parents.  
 
Dimanche le 16 juillet 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, dans l’Évangile vous avez vu comment j’ai envoyé mes apôtres deux par deux, en emportant peu 
avec eux.   
Ils ont prêché le repentir pour l’âme et ils ont guéri les malades.   
Aujourd’hui, j’envoie de la même manière mes disciples pour évangéliser ceux de vos propres familles et ceux autour de vous.  
Cette vision d’un filet de sécurité c’est de la même manière que vous pourriez être là pour aider à reconduire vers moi les âmes 
rebelles.   
Vous pouvez être appelés à aider quelqu’un qui a un besoin physique.   
 
À partir de votre geste de générosité, vous pouvez voir un besoin spirituel plus profond.    
N’ayez pas peur de sortir de votre zone de confort pour aider quelqu’un en partageant avec eux votre foi en moi.   
 
Ils peuvent être en train de chercher une paix et un repos que seul moi peut satisfaire dans leur âme.   
Vous pouvez aussi prier sur les malades ou les blessés, et par ma grâce et en mon Nom, certains peuvent recevoir le cadeau 
de la guérison.   
 
Même si une guérison physique peut ne pas arriver, vous pouvez toucher assez le cœur de quelqu’un pour causer une 
guérison spirituelle ce qui est encore plus gratifiant pour vos efforts d’évangélisation.   



Priez beaucoup pour être un filet de support de sécurité pour les personnes, à la fois dans leurs corps malades et leurs âmes 
malades. » 
 
Notre-Dame dit :  
 
« Mes chers enfants, ma vie fut remplie d’une nouvelle vie à la naissance de mon Fils, et de tristesse à la mort de St-Joseph, et 
surtout à la mort de mon Fils Jésus.   
Je suis honorée que vous ayez pris comme nom « La Maison du Mont Carmel ».  Je veux remercier toutes les aimables 
personnes qui ont rendu ce ministère possible, spécialement Raoul et Rose.   
Je sais comment c’est difficile de souffrir le décès de quelqu’un, mais vous avez en avez fait un ministère tendre et attentionné.   
 
Vous vous occupez aussi des âmes de vos patients et vous leur donnez, durant leurs derniers jours,  le réconfort spirituel ainsi 
que le confort physique.  De cette manière, vous amenez les âmes plus proches de mon Fils afin qu’elles soient préparées pour 
leur jugement.  Continuez votre bon travail en sauvant les âmes et vous recevrez les trésors de mon Fils au ciel. » 
 
Lundi le 17 juillet 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, mon message d’amour et d’obéissance devrait apporter la paix et l’harmonie à un monde de guerres 
et d’avidité.  Cependant, dans l’Évangile d’aujourd’hui c’est un message difficile quand je dis que je suis source de division 
entre les membres d’une même famille.   
Si tout le monde avait de l’amour dans leurs cœurs, il y aurait effectivement la paix dans le monde entier.   
Mais étant donné que parfois la vie n’est pas tout amour avec la libre volonté, il y aura des membres de la famille qui pensent 
différemment et qui veulent rejeter mes commandements d’amour.  Lorsque certains m’aiment, et que certains me refusent, il 
est certain qu’il y aura des dissensions dans la famille.   
C’est cette division dans les opinions qui peut occasionner des querelles dans une famille, à cause de ce que chacun croit dans 
son cœur.   
Ceux qui refusent d’être obéissants à ma volonté, défient mon contrôle sur leurs vies dont ils veulent être le patron.   
Cela peut venir d’une attitude égoïste pour tout conserver pour eux-mêmes, ou il peut y avoir un manque d’amour pour moi et 
les autresdans leur âme.   
Quand les personnes de pensées différentes sont placées ensemble, comme dans une famille, il y aura une période difficile 
avant d’avoir la paix et l’harmonie.   
Si les gens veulent vraiment avoir la paix, ils doivent travailler sur des compromis pour s’entendre avec les uns les autres.  
C’est pareil avec les nations avoisinantes.   
À moins que vous n’ayez la paix dans vos familles, ce sera très difficile d’arrêter toutes vos guerres entre nations.  Priez pour la 
conversion de tous les pécheurs pour qu’ils parviennent à me connaître et à m’aimer.  C’est seulement dans l’amour que vous 
connaîtrez tous ma paix sans les guerres. 
 
« Mon peuple, dans la première lecture d’Isaïe, vous avec entendu combien j’ai été alourdi par les péchés des gens dans leur 
corruption et leur adoration d’idoles.   
Alors que vous assistez maintenant à une autre guerre entre Israël et le Hezbollah, je deviens encore alourdi par vos 
guerres continuelles avec peu d’amour dans vos cœurs.   
Vos péchés d’ordre sexuel et l’adoration idolâtre des choses de ce monde m’alourdissent également.  Mes petits, pourquoi 
avez-vous si peu de foi en priant pour la paix dans votre monde?  Je vous ai dit plusieurs fois que si vous aviez la foi d’une 
graine de moutarde, vous pourriez même déplacer les montagnes.   
Il y en a quelques-uns qui prient avec ferveur puisque j’écoute toutes leurs intentions.  Vous avez beaucoup de mal dans votre 
monde et il y a des être malveillants qui fournissent les armes de guerre pour faire du profit.   
Ce sont les mêmes qui provoquent les guerres également.   
Le prix de ce mal est très élevé et pourtant il n’y a pas assez de prières en ce moment pour contrebalancer les influences 
occultes.   
C’est difficile d’apporter une paix totale actuellement, mais vous ne devez pas perdre espoir parce que le jour de ma victoire 
viendra et elle vaincra tous ces esprits malins.   
Plus vous priez et travaillez pour apporter la paix à ceux qui sont autour de vous, plus vous vous rapprocherez d’ajouter plus de 
paix au monde.   
Vous devez accroître l’amour dans vos cœurs et avoir moins d’intérêts pour les choses de ce monde.  En m’aimant davantage 
ainsi que votre prochain, cet amour peut aussi être répandu partout dans le monde par votre exemple. »   
 
Mardi le 18 juillet 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, dans l’Évangile, vous m’avez entendu condamner au jugement certaines des villes 
mauvaises de mon époque.   
Même certaines villes furent détruites par le combat ou par des causes diverses.  Elles ont apporté la destruction sur 
elles-mêmes en ayant failli de se repentir et elles ont continué dans leurs péchés.  Tout comme les individus sont 
tenus responsables de leurs actions à leur jugement, il en est de même pour les nations et les villes qui sont aussi 
responsables pour leurs péchés lors du jugement.   
 
Quelques villes et nations ont même reçu leur châtiment avant le temps du jugement.   
Toutes les villes et nations, partout dans le monde, sont astreintes à ce jugement.  Je suis un Dieu de miséricorde, mais 
je suis un Dieu de justice, et les êtres mauvais n’échapperont pas à mon châtiment.   
Ceux qui prient pour leur nation ou leur ville, sont nécessaires pour faire des expiations pour les péchés des gens 
dans cette nation ou ville.   



Je vous demande de prier pour les pauvres pécheurs et d’en faire une de vos intentions quotidiennes.   
Tous ces êtres malveillants qui conspirent des guerres pour leur propre profit, sont les mêmes qui sont sur la route de l’enfer, et 
ils peuvent entraîner également leur pays ou ville sur la même route vers l’enfer.   
Cherchez la paix et les bonnes actions au lieu de cette avidité pour l’argent et les terres. »    
 
« Mon peuple, vous êtes allés voir d’anciennes églises à Rome et à Jérusalem où des parties de planchers de mosaïques 
anciennes ont été préservés comme venant de la première ère chrétienne.   
 
Ces pièces de musée ont été datées au carbone de la période juste après ma mort.  Tout comme les reliques des saints furent 
honorés et préservés, aussi, plusieurs objets traditionnels antiques ont été gardés par mes apôtres et disciples.   
Plusieurs de ces objets fabriqués donnent plus de preuves datées des œuvres d’art des premiers chrétiens.  Ayez foi et croyez 
que mes paroles de l’Évangile ont été préservées et transmises pour les générations ultérieures pour qu’elles suivent ma 
parole.   
Ces écrits furent soigneusement continués par les moines jusqu’à ce qu’ils puissent être imprimés en bibles.  Louez et 
remerciez Dieu pour toutes les traditions et écrits qui sont votre héritage et le dépôt de la foi. » 
 
  
 

 
Messages donnés à John Leary - Du 11 au 13 juillet 2006. 
 
Mardi le 11 juillet 2006.  (St-Benoit) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette vision de raccordement de tuyaux venant de toutes les directions, c’est pour simuler le corps 
humain étant donné qu’il récupère toutes vos données sensorielles et les amène au cerveau.   
 
Plusieurs de vos péchés viennent de votre soumission pour satisfaire les désirs du corps, mais toutes vos actions viennent du 
raisonnement de votre esprit et de votre cœur.   
Il vous a tous été donné la libre volonté puisque vous êtes faits à mon image.   Moi ou le démon ne vous forçons pas à agir 
contre votre libre volonté.   
C’est pourquoi, lors du jugement, vous serez tenus responsables de toutes vos actions.   
Connaissant toutes choses, je connais l’intention dans votre cœur pour toutes vos actions, même si vous pouvez faire des 
choses pour parader devant les autres.   
 
Tous vos sens, instincts et désirs sont bons et naturels tels que je les ai créés, mais vous devez agir conformément à 
mes commandements, sans abuser de votre corps avec des excès ou des dépendances.   
 
Il vous a aussi été donné la capacité d’aimer ce qui devrait vous relier à votre Dieu et à votre prochain.   
Tout comme vous avez une nature corporelle, vous avez aussi une âme avec une nature spirituelle également.   
 
C’est cette voix de votre âme et votre conscience adéquatement formée qui devraient gérer toutes demandes du corps.   
Vous avez non seulement un conflit entre votre corps et votre âme, mais vous êtes aussi influencés par ma parole et celle du 
démon.  À cause de votre nature déchue à cause du péché originel, vous êtes faibles pour pécher dans ce que le corps 
interprète comme bien, mais l’âme doit le discerner comme mal.   
 
À chaque jour de sa vie, c’est l’état constant de l’homme où il est déchiré entre faire le bien ou le mal.  Mais je vous donne la 
grâce dans mes sacrements pour mener une vie sainte conformément à votre volonté envers ma mission projetée pour votre 
vie.  Je ne vous force pas à m’aimer, mais je vous laisse libres de choisir de m’aimer de votre propre libre volonté.  Ceux qui me 
suivent, recevront leur récompense éternelle au ciel.  Ceux qui refusent de me suivre, porteront les conséquences de leurs 
mauvaises actions en enfer.  Choisissez donc la vie pour votre bonheur éternel avec moi. » 
 
Mercredi le 12 juillet 2006 (aux funérailles de Mary Ann Magin Stewart) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette séparation du corps et de l’âme est représentée dans la vision comme la disjonction des 
pièces d’un train.  Lors de la mort, quand vous êtes libérés des soins du corps, vous êtes laissés nus dans votre âme 
et corps avec comme seuls biens toutes les actions de votre vie.   
 
C’est pourquoi il est important de faire autant de bonnes actions que possible par amour pour moi et votre prochain.    
 
À votre jugement particulier, quand vous arriverez face à face avec votre Maître,  vous devrez rendre compte de toutes vos 
actions dans votre vie.   
Vos bonnes actions feront contre-poids à quelques punitions dues pour vos péchés et elles pourraient diminuer du temps 
possible au purgatoire.   
Vos prières et le respect que vous m’avez donnés dans mon Saint Sacrement me montreront combien vous m’aimez.   
Mes adorateurs particuliers recevront protection contre les esprits malins et j’aurai une récompense spéciale pour eux au ciel.   
 
Restez près de moi durant la vie et tout ira bien pour vous à votre justement lorsque je réaliserai pour vous toutes mes 
promesse de salut.  Ceux qui choisissent de me suivre dans leur vie, peuvent attendre avec impatience de partager leur amour 



éternellement avec moi au ciel.   
 
Par conséquent, avec moi il n’y a aucune peur de la mort à avoir, parce que vous savez que je tiendrai ma parole et que je vous 
amènerai au ciel.  Votre amour pour moi est le cadeau le plus important que vous puissiez me donner.  Je n’arrête jamais de 
vous aimer et je veux que vous n’arrêtiez jamais non plus de m’aimer. » 
 
« Mon peuple, cette vision du cheval rouge de l’Apocalypse est un signe pour vous de où vous êtes rendus dans 
l’Apocalypse conduisant au temps de l’Antichrist.  
 
(Ap. 6, 3-4)   Ce signe du cheval rouge est un signe de guerre qui pourrait s’étendre en guerre mondiale sur les sources 
d’énergie.   
 
La guerre en Irak et en Afghanistan ne change pas et d’autres éléments mènent à une bataille ethnique entre les Sunnites et 
les Chiites.   
 
Les problèmes avec les armes nucléaires en Iran et en Corée du Nord pourraient conduire à d’autres tensions pour une guerre 
mondiale.   
Les êtres mauvais continuent de susciter les problèmes entre les différentes nations et les sectes religieuses.   
Votre meilleure solution c’est la prière pour la paix en utilisant vos chapelets comme armes contre les esprits mal ins.  Croyez-
moi, s’il y avait suffisamment de prières, vos guerres cesseraient.   
À cause de l’orgueil, de l’avidité et de l’égoïsme de l’homme, vous vous acheminez vers le sentier d’une guerre 
mondiale qui préparera le chemin pour l’arrivée de l’Antichrist. » 
 
Jeudi le 13 juillet 2006 (St-Henri) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, depuis l’époque où j’ai envoyé mes apôtres, jusqu’aux temps actuels, vos méthodes de voyager ont 
changé dramatiquement.   
 
La seule chose qui n’a pas changé, c’est mon invitation personnelle ou mon appel à mes messagers et à ceux qui ont la 
vocation du sacerdoce.   
 
Chaque personne a la libre volonté, soit d’accepter mon appel soit de le rejeter.  Je prie pour que chaque personne qui a été 
appelée, me  présente des prières de discernement au lieu de simplement me donner un refus parce que cela dérange leurs 
vies.   
Ceux qui n’ont aucune raison significative pour refuser mon appel, commettent quand même un péché d’omission 
pour ne pas répondre à ma mission pour leurs vies.   
 
Des talents ont été donnés à chacun de vous pour une mission que j’ai planifié pour vous, et quand vous rejetez ma mission 
pour faire vos propres plans, vous êtes comme l’homme que j’ai condamné pour avoir enterré son talent.   
Ceux qui acceptent mon appel pour être un messager ou un prêtre, recevront une récompense de prophète au ciel.  Mes 
prêtres et mes messagers sont voulus pour répandre ma Bonne Nouvelle en apportant mon Évangile à chacun afin que les 
âmes puissent être sauvées.  Ils peuvent ne pas réaliser comment les personnes sont sauvées, mais j’œuvre à travers leurs 
paroles comme un instrument de salut.  Remerciez toutes les personnes qui répondent à mon appel d’être des messagers ou 
qui répondent à un appel à la vie religieuse. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : « Mon peuple, quand vous prenez du temps pour m’adorer et me louer, vous me placez premier dans vos vies.  Je 
vous ai donné mon don de ma réelle présence dans chaque hostie qui a été consacrée à la messe.   
Vous avez de nombreuses distractions et tentations terrestres venant du démon qui essaie d’obtenir plus d’attention que moi.  
Parmi toutes vos expériences, votre Dieu et Sauveur est la part la plus importante de votre vie.   Je vous aime et je désire être 
avec vous dans mon eucharistie jusqu’à ce que je revienne. » 
 
« Mon peuple, vous avez vu les dommages des feux ravageurs en Californie.   
Le feu comporte une certaine beauté dans sa couleur, mais dans sa fureur, il peut mettre en danger les maisons et les vies.  
Cette couleur du feu peut aussi être vue dans les batailles de guerre quand les gens peuvent être tués et les édifices détruits.   
 
L’homme a le choix entre la paix et la guerre, mais priez pour la paix, d’autant plus et spécialement depuis les dernières 
batailles entre le Hamas, le Hezbollah et Israël. » 
 
« Mon peuple, l’escalier pour le ciel n’est pas toujours le même pour chaque âme.   
Certaines doivent lutter davantage dans leurs vies spirituelles parce que leurs marches sont plus à pic que d’autres.  Il est 
donné à d’autres personnes un sentier encore plus simple de marches courtes et graduelles.   
 
Par les grâces que je vous donne, je peux voir qui peut tolérer une vie plus facile et qui peut en tolérer davantage.   
La vie plus difficile où certains doivent se battre, signifie que mon amour les presse de plus près.   
 
Suivez mes commandements et soumettez-vous à ma volonté, et vous aurez les grâces nécessaires pour monter ces 
marches vers le ciel. » 
 



« Mon peuple, dès que vous êtes nés, il vous a été donné un nombre d’années pour vivre et vous attendez mon jour du 
jugement.   
La pensée de votre mort fait partie de votre vie tout autant que votre naissance le fut.   
 
Vous allez tous à travers un processus de vie, de l’enfance à l’adolescence, à l’adulte.   
C’est ce que vous faites avec votre vie qui est si important pour moi.  Vous pouvez me suivre et recevoir une récompense 
céleste ou vous pouvez suivre votre propre vie sur la route large de l’enfer.   
Votre âme désire m’aimer et être avec moi.  Suivez l’intention de votre âme et ne laissez pas le corps interférer avec votre 
intention d’être avec moi.  
 
« Mon peuple, dans le Nord Est vous avez été éprouvés par de fortes tempêtes et beaucoup de records de chute de 
pluie en peu de temps.   
Plusieurs ont eu à gérer des problèmes de sous-sols inondés et des routes inondées, mais il n’y a eu que très peu de morts 
résultant de ces tempêtes.   
À moins que vous ne soyez éprouvés physiquement avec des épreuves, c’est difficile de voir comment votre foi est forte en 
faisant confiance en mon aide.  Faites appel à moi dans vos difficultés et vous pourriez voir des miracles dans ma réponse à 
vos prières.  Croyez en ma protection et vous n’aurez rien à craindre. » 
 
« Mon peuple, plusieurs d’entre vous prenez des vacances pour voir dans la nature, la beauté des ruisseaux, des montagnes et 
de lacs.  De plus, ces ruisseaux ont une beauté qui est difficile à comprendre, mais quand ils sont hors de contrôle en se 
gonflant, ces torrents peuvent devenir mortels etdommageables.   
Priez pour que les gens soient protégés de telles inondations, mais vous verrez une destruction croissante venant de vos 
désastres naturels. » 
 
« Mon peuple, vous avez beaucoup de choses que vous aimez accomplir dans votre vie, et vous vous occupez de nombreuses 
tâches et activités.  La vie ce n’est pas le nombre de choses que vous pouvez caser dans une journée, mais c’est de montrer 
dans vos actions votre amour pour moi et votre prochain.  Vous me rejoignez dans la prière et les bonnes actions pour les 
autres.  Vous devez partager votre temps avec moi et les autres, et ne devenez pas si enveloppés dans tous vos agendas de la 
terre.  Cherchez les choses qui vous rendront saints au lieu de chercher la paix dans les plaisirs terrestres.  Vous ne trouverez 
la vraie paix qu’en moi. »  
 

Messages donnés à John Leary Du 6 au 10 juillet 2006. - Jeudi le 6 juillet 2006 (suite) 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : « Mon peuple, ces nuages autour de mon Saint Sacrement représentent les esprits mauvais qui essaient de 
réprimer les gens d’être respectueux envers moi et ils essaient également d’étouffer les enseignements de mon Église.   
 
Au nom de la discrimination, les êtres mauvais essaient d’enlever les statues, les crucifix et les dix commandements 
des endroits publics.   
 
Les êtres mauvais font des lois qui permettent les mariages homosexuels et découragent quiconque de parler du péché.  Ils 
découragent toutes protestations contre l’avortement par des menaces d’emprisonnement.   
Mon peuple doit encore se prononcer sur les péchés dans votre pays et évangéliser les âmes, même sous la menace 
d’emprisonnement ou de persécution. » 
 
« Mon peuple, je frappe constamment aux portes de votre cœur afin que vous me laissiez entrer pour êtrevotre Ami et 
Sauveur.  C’est tout un combat que d’ouvrir autant de cœurs froids qui ont peu d’amour dans leurs cœurs et beaucoup de 
péchés sur leurs âmes.   
 
C’est le petit nombre de fidèles qui sont ouverts à mes grâces et dont je me sers pour évangéliser et prier pour le reste des 
cœurs froids.   
Ils me ferment la porte, mais leur curiosité ouvre facilement la porte aux mauvaises influences de l’occulte, des méditations 
Nouvel Âge, des tables Ouija et des cartes tarot.   
Priez pour ces personnes pour qu’elles se repentent de leurs péchés et pour qu’elles m’aiment au lieu des tentations des 
esprits malins. » 
 
« Mon peuple, mes Écritures ont proclamé la vérité de ma parole quant à la façon de vivre de saintes vies.   
La tradition et mes Écritures sont vos fondation pour tenir bon dans votre foi.   
Ce sont les esprits mauvais qui soulèvent des hérésies comme le Code Da Vinci et d’autres faux documents pour 
semer le doute sur ces vérités de base.   
Mon Église fait face à de nombreuses attaques de tous les côtés pour essayer de la faire s’effondrer.    
Je vous ai dit à plusieurs reprises que les portes de l’enfer ne prévaudront pas sur mon Église, peu importe comment ces 
esprits mauvais tenteront l’homme.  Restez vrais dans la foi et levez-vous publiquement contre toutes hérésies. » 
 
« Mon peuple, il y a certains dirigeants de pays dangereux qui profitent de la controverse pour obtenir l’attention du monde.  
Dans ces pays, les missiles et les armes nucléaires pourraient présenter une menace aux pays pacifiques des alentours.   
 



L’Iran et la Corée du Nord semblent éveiller l’hostilité des pays de l’Ouest, presque au point de la guerre.  Priez 
beaucoup pour la paix dans votre monde afin que ces êtres mauvais n’apportent pas une destruction pire sur leurs 
voisins. »  
 
« Mon peuple, les importations de pétrole sont devenus une nécessité pour faire fonctionner les nombreux pays industrialisés.  
La menace de guerre ou de sanctions dans le Proche Orient a entraîné une autre ronde de hausse des prix du pétrole qui sont 
imposés à certains pays acheteurs de pétrole.   
 
Avec chaque augmentation ou spéculation dans le prix du pétrole, les déficits de l’Amérique en souffrent.  Même une petite 
menace aux réserves de pétrole pourrait menacer davantage d’inflations des prix pour certaines industries de transport.   
 
Priez pour qu’il n’y ait pas de guerres, et un relâchement des tensions par rapport aux approvisionnements d’énergie. » 
 
« Mon peuple, la guerre ou l’insurrection qui se passe en Irak et en Afghanistan continue d’user la patience des gens étant 
donné que davantage de gens cherchent des moyens pourre tirer vos troupes.   
 
Actuellement, certains de vos dirigeants brandissent vos soldats morts comme étant une raison de rester plus longtemps, sans 
aucune chance que ceux qui rentent reviennent à la maison.   
 
Cette guerre a depuis longtemps perdu toute justification et les gens du gouvernement mondial veulent qu’elle dure 
pour faire plus de profits.  Votre peuple peut contrecarrer ce mercantilisme des riches en fermant les cordons de la 
bourse pour cette guerre. » 
 
« Mon peuple, plusieurs de vos longues conditions de pluie torrentielle saturent et inondent les États le long le la côte Est.  Ces 
pluies sont fortes de manière inhabituelle et peuvent être attribuées en partie au températures plus chaudes et à vos machines 
à température qui augmentent ces tempêtes.   
Vous voyez des inondations suite aux ouragans, mais ces tempêtes ne sont même pas tropicales.  Priez pour que ces 
tempêtes excessives s’apaisent afin que les réfugiés et les victimes de ces dommages puissent récupérer leurs maisons. » 
 
Vendredi le 7 juillet 2006 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette vision du passé montre comment la vie était beaucoup plus simple et que quand même les gens 
étaient plus heureux qu’aujourd’hui.    
 
Il y avait moins de drogues et de crimes qu’il y en a maintenant.  L’avortement et l’homosexualité étaient désapprouvés par la 
société.   
La moralité dans vos films et vos divertissements étaient convenables avec moins de violence, et peu de nudité et de langage 
vulgaire.   
 
Même si vous aviez moins de technologie à cette époque, les emplois comportaient plus de sécurité et vos entreprises 
n’envoyaient pas les emplois outre-mer.    
 
Les riches et les actionnaires gèrent vos emplois et votre économie, et la classe moyenne est détruite en envoyant les 
bons emplois manufacturiers outre-mer.   
 
L’éducation collégiale et les soins de santé deviennent si coûteux qu’ils sont presque hors de portée de ce que les gens 
peuvent sepermettre.   
 
Les entreprises suppriment aux travailleurs les bénéfices de la santé et des pensions, parce que la compétition mondiale de la 
main-d’œuvre à bon marché les y force.   
 
Ils se servent de la main-d’œuvre à bon marché et même esclave dans les pays pauvres qui autorisent les salaires les plus bas 
de tous le travailleurs du monde.   
 
Cela cause un important stress sur les pays qui ont des standards de vie plus élevés, et les dépenses gouvernementales se 
retrouveront dans des déficits supplémentaires étant donné qu’ils doivent couper dans les services à cause de moins d’impôts 
perçus.    
 
Priez pour votre peuple puisqu’il devient plus difficile d’avoir un revenu pour vivre et il y a une pauvreté spirituelle dans vos 
âmes avec l’immoralité qui sévit partout. »  
 
« Mon peuple, il y a des gens qui aiment les téléphones cellulaires, les appareils à  télécommande pour leur télévision 
et les transactions rapides à la banque, aux  guichets et au lieu de travail.   
 
On fera de la publicité sur ces merveilles électroniques pour l’implant de la puce dans la main, et elle donnera aux 
gens l’accès instantané à leur argent pour les achats.   
 
L’envers de ces puces dont ils ne parlent pas, c’est que vous serez suivis où que vous alliez, et ceux du gouvernement 
mondial auront un pouvoir de suggestion sur votre esprit pour faire des choses que vous pourriez ne pas vouloir.   
 



Dans les Écritures, il est affirmé que ceux qui volontairement prendront la marque de la bête dans la main ou au front, et qui 
adoreront l’Antichrist, seront jetés dans les flammes éternelles de l’enfer.   
 
À un moment donné, les êtres mauvais essaieront d’obliger tout le monde à avoir la puce dans le corps, ou vous serez 
emprisonnés et tous vos comptes numériques seront mis à zéro.   
 
Certains seront même menacés de mort pour ne pas prendre cette marque de la bête dans le corps.   
Ceux qui refuseront ces puces, seront envoyés dans des centres de détention pour être torturés et même martyrisés pour leur 
foi.   
Lorsque vous verrez les autorités rendre obligatoire la micro-puce dans le corps, alors vous devrez faire appel à moi et à votre 
ange gardien pour vous conduire dans une zone de refuge protégé avant qu’ils ne viennent pour vous à la maison.   
 
À mes refuges, mes anges vous protègeront et subviendront à tous vos besoins.  Ne craignez aucun mal parce que je serai 
victorieux de tout mal puisque je vous préparerai pour mon Ère de Paix.  Refusez à tout prix la micro-puce dans le corps afin 
que vous puissiez être amenés au ciel au lieu d’être condamnés à l’enfer. »  
 
Samedi le 8 juillet 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous avez vu des complots terroristes dans la ville de New York, des menaces de sanctions pour le 
programme nucléaire de l’Iran, et la Corée du Nord qui envoie des tirs de missiles.   
 
Dans la vision, toutes ces menaces de d’autres guerres, représentent la noirceur sous le pont.  Au lieu de planifier d’autres 
guerres ou de continuer la guerre en Irak et en Afghanistan, il est maintenant temps de construire plus de ponts de paix.   
 
Si les deux côtés le voulaient, ils pourraient harmoniser leurs différences et vivre en paix.   
Si l’amour était dans votre agenda au lieu de la colère et de la haine, alors vous pourriez faire durer la paix.   
 
L’homme a le choix d’aimer ou pas son prochain, donc cessez d’écouter les appels du démon pour la guerre et la destruction et 
cherchez plutôt l’amour et la paix.  C’est la bataille du bien et du mal dans votre monde, c’est donc le temps de prier 
sérieusement pour la paix et la cessation de toutes vos guerres d’avidité. »  
 
« Mon peuple, en Amérique, vous prenez la nourriture et l’eau pour acquis.   
Votre eau est amenée par tuyau de mêmeque votre gaz.   
L’électricité est disponible pour votre éclairage et votre climatisation.  Vos épiceries ont toutes les sortes d’aliments que vous 
voulez acheter.   
 
En Afrique vous voyez la pauvreté où beaucoup meurent de soif et faim.   
Un bon nombre sont aussi touchés par le Sida et d’autres maladies là où ils ont peu de médicaments pour les guérir.   
Votre cœur s’en va vers ces gens qui n’ont même pas le strict minimum pour vivre.   
C’est pourquoi avec toute votre abondance de richesse, vous devriez essayer d’aider les pauvres par vos dons de charité.  Plus 
vous aiderez les autres, plus vous aurez la satisfaction de les aider à survivre dans un environnement pauvre.  Louez et 
remerciez-moi pour tout ce que vous avez.   
Tous vos besoins ont été subvenus et c’est pourquoi vous devriez partager votre richesse avec les nécessiteux.  Toutes vos 
œuvres charitables emmagasineront un plus grand trésor pour vous au ciel. » 
 
Dimanche le 9 juillet 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette vision de mon ostensoir qui est élevée haut, c’est pour donner l’emphase sur comment je 
devrais être le premier dans vos vies.  Vos priorités spirituelles sont bien plus importantes que vos préoccupations et curiosités 
du monde.   
Pensez à toutes les choses terrestres que vous aimez faire le plus, et elles sont très inférieures à ma mission pour vous sur 
terre.  La plus importante mission, c’est de sauver des âmes et la vôtre, par votre bon exemple et l’évangélisation.  Commencez 
par aimer Dieu et votre prochain et tout ce que vous faites devrait découler de cet amour.   
 
Plus vous vous attachez aux biens du monde, plus votre esprit et votre cœur sont obscurcis pour accomplir votre mission dans 
la vie.   Me louer et m’adorer dans l’amour et aider votre prochain dans l’amour devraient être vos objectifs premiers.  En 
restant près de moi dans la prière quotidienne, et si possible à la messe quotidienne, plus vous trouverez la force spirituelle 
pour poursuivre votre vie.   
Comme dans l’épître de St-Paul, il a mis l’accent sur le fait que ses faiblesses l’ont rendu plus fort, parce qu’elles ont enlevé 
son orgueil personnel.  Vous avez tous une épine particulière dans votre chair, ou une faiblesse qui peut parfois vous jeter par 
terre, mais je vous donne toujours la grâce suffisante pour surmonter toutes les difficultés.   
Ayez foi en mon aide et ne laissez pas les problèmes physiques vous amener au désespoir.   
Je serai toujours à vos côtés pour vous relever et restez fixés sur moi et éventuellement sur le ciel.   L’amour est fondamental 
dans votre vie et je suis le parfait amour dans votre vie.  Même si vous perdez vos amis ou vos êtres chers les plus proches, 
vous avez toujours mon amour. » 
 
Lundi le 10 juillet 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, dans cette vision de joie dans vos yeux, est-ce que votre joie vient davantage de votre soif pour les 
choses de la terre ou bien est-ce la joie d’être avec moi?   



 
Le prophète Osée voulait aussi que son peuple choisisse Dieu au-dessus de  Baal.  Dans le monde d’aujourd’hui, le nouveau 
Baal qui est adoré, ce sont vos biens et vos péchés d’ordre sexuel qui sont une autre forme d’idolâtrie.   
Plutôt que de chercher à satisfaire vos sens corporels, l’homme devrait écouter les faims de son âme pour moi.   
Quand vous êtes en ma présence devant mon Saint Sacrement, vous êtes à la réelle paix que ne peuvent satisfaire les choses 
du monde.   
Suivez votre cœur, alors qu’il désire m’aimer et me louer pour qui je suis.   
Je suis votre Sauveur et Créateur, et tout vient de moi.  Sans moi vous n’êtes rien.   
Parfois, l’homme ne réalise pas que ses talents, sa vie même, et tout ce qui l’entoure viennent de moi.   Donc, mettez votre vie 
et vos priorités dans le bon ordre en suivant ma volonté pour votre vie.  M’aimer vient en premier avant tous vos amours 
terrestres, par conséquent restez fixés sur celui qui vous aime le plus. » 
 
« Mon peuple, j’ai envoyé l’homme dans le monde pour le soumettre mais pas pour le changer et en abuser, comme vous le 
voyez sous vos yeux.  Vous n’avez pas exploité certaines terres inutilisables comme les régions sauvages, mais vous avez des 
conflits entre le développement et les terres cultivables.   
Plus la population se multiplie, plus vous aurez besoin de fournir à tout le monde de la nourriture, de l’eau et les besoins 
énergétiques.   
 
L’utilisation par l’homme de l’huile, du charbon et du gaz naturel sont des ressources de consommation limitées, sans 
planification suffisante pour le renouvellement de ces sources d’énergie.  C’est aussi vrai pour votre eau et vos pêches.  La 
gestion de vos terres et de vos ressources doit s’orienter vers des priorités autres que seulement l’avidité de l’argent par les 
riches.   
 
Plusieurs abus dans l’eau et la pollution de l’air créent déjà des problèmes dans les grandes villes.   
La nature n’est pas quelque chose que l’homme peut mettre dans une boîte et vendre.   
C’est un don pour tous et pas uniquement pour les riches qui essaient de la contrôler.   
C’est aussi la responsabilité de chacun de prendre soin de son environnement afin que vous puissiez le transmettre à vos 
enfants d’une manière utilisable.   
Priez pour que l’homme arrête d’abuser de la nature et des ressources naturelles qui vous ont été données gratuitement.  Fixez 
votre attention sur votre Créateur et conservez l’équilibre de la nature telle que je l’ai créée. »  
 

Messages donnés à John Leary - Du 1er au 6 juillet 2006. 
 
Samedi le 1er juillet 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, parfois vous pouvez réfléchir sur vos péchés et un sentiment de profonde culpabilité 
personnelle vient dans votre âme pour m’avoir offensé.   
Vous devez prendre un peu de temps dans votre journée pour la réflexion ou vous pourrez ne jamais être motivés au 
besoin du pardon de vos péchés.   
Cette vision de l’eau, c’est pour vous rappeler que vous avez été baptisés avec de l’eau et que vos péchés furent 
enlevés.   
 
Vous êtes baptisés dans la foi une seule fois, mais vous avez mon pardon qui vous attend toutes les fois que vous 
souhaitez venir à la confesse pour que vos péchés soient enlevés par l’absolution des prêtres.   
 
Vous avez lu dans l’Évangile d’aujourd’hui comment j’ai guéri le serviteur du Centurion, la belle-mère de St-Pierre, et 
comment j’ai chassé les démons de plusieurs qui étaient possédés.   
 
Mes guérisons des infirmités c’était pour accomplir les Écritures, mais j’ai aussi guéri plusieurs fois les péchés des 
personnes, avant de guérir leurs maladies physiques.   
 
Guérir l’âme de ses péchés c’est ce qu’il y a de plus important parce que vous devez garder vos âmes pures en tout 
temps, compte tenu que vous ne savez pas quand je vous appellerai à la maison pour le jugement.   
 
Je vous donne le choix par votre libre volonté, mais si vous tombez dans le péché, alors vous devez faire face aux 
conséquences de vos actions.   
Je vous aime tous tellement et je ne veux pas que vous vous désespériez dans vos péchés ou que vous vous sentiez 
indignes de venir à moi pour obtenir le pardon.   
Si vous m’aimez vraiment comme je vous aime, alors vous centrerez votre vie en étant saints dans tout ce que vous 
faites.  Gardez vos âmes pures par de fréquentes confessions, et en enlevant vos péchés, vous pourrez avoir sur vous 
un flot constant de mes grâces.  Souvenez-vous de réfléchir sur votre amour pour moi tout au long de la journée. » 
 
Dimanche le 2 juillet 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, la lecture de l’Évangile traite de guérison et même de la résurrection d’une petite fille.   
Vous voyez beaucoup de maladies et de morts autour de vous, et vous priez pour votre propre guérison et celle des 
autres.  Vous devez être patients dans vos demandes de prière, parce que je réponds à vos prières en mon temps, et 
quelques fois la réponse est « non » parce cela peut ne pas être dans mon plan.   
 



Quand vous priez dans la foi, priez pour que si vous devez être guéris ou qu’un autre doive être guéri, que ce soit 
selon ma volonté.   
Votre santé est un don, et ce n’est que lorsque vous tombez malades ou que vous avez un accident que vous réalisez 
vraiment ce qu’est la bonne santé.   
 
Rendez-moi grâce à chaque jour d’être vivants et en santé, mais même le malade peut offrir ses souffrances pour la 
valeur rédemptrice des autres âmes.   
 
La deuxième vision de ces corps disséqués et finalement montrés est une profanation de ces corps, un peu comme 
quand vous incinérez les corps.   
Il y a une certaine valeur dans la connaissance en montrant aux gens comment ils détruisent leurs corps par des 
excès en fumant et buvant et en ne mangeant pas correctement, ce qui cause des crises cardiaques.     
 
Le problème avec la curiosité et les manipulations de l’homme, c’est qu’il veut maintenant agir comme moi et changer 
la nature à son gré.    
Utiliser des bébés avortés pour les recherches de cellules souches, et changer les gènes dans l’ADN des humains et 
de d’autres animaux, violent mon plan pour la vie et vous déréglez l’équilibre de la nature.   
Acceptez la beauté et la perfection de mon plan dans la nature et ne faites pas des choses pour altérer ce que j’ai 
créé.   
Tous vos plans détruiront éventuellement la nature en y ajoutant vos imperfections. » 
 
« Mon peuple, cette vision traite de la façon dont les gens du gouvernement mondial utiliseront tous les moyens qu’ils 
peuvent pour en arriver à la prise de pouvoir du monde.   
Même si les militaires ou les civils perdent la vie, ces leaders les verront comme remplaçables pour leur cause.   
C’est pourquoi vous devez envoyer un flot continu de prières au ciel pour la paix dans votre monde.   
Vos chapelets sont la meilleure arme pour repousser ces hommes qui veulent vous entraîner dans des guerres 
constantes pour leurs propres profits.   
En déclarant qu’ils ont le droit de combattre la terreur n’importe où dans le monde, ils se sont donnés un chèque en 
blanc pour combattre où cela leur plaît.   
 
Les gens de l’Amérique doivent reprendre le contrôle de leur gouvernement, en contrôlant les cordons de la bourse 
pour toute guerre future.   
La guerre ne fait qu’ajouter plus de morts et plus de profits pour le gouvernement mondial.   
Cessez de suivre ceux qui vous entraînent à combattre des guerres inutiles, et suivez plutôt mon plan pour la vie et 
non pas celui pour la mort des gens du gouvernements mondial. » 
 
Lundi le 3 juillet 2006 (St-Thomas et 41e anniversaire de mariage) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, il y a certaines personnes qui ont besoin de voir quelque chose pour y croire, comme avec 
St-Thomas dans l’Évangile.   
Toutefois, une foi forte doit être réassurée maintes et maintes fois.   
Vous pouvez ne pas me voir en personne, mais vous continuez encore à croire en ce qui vous a été proclamé dans 
mes Écritures.  À chaque fois que vous me recevez dans la sainte communion ou que vous visitez mon Saint 
Sacrement, cette rencontre avec ma réelle présence vous demande de répondre comme St-Thomas :  « Mon Seigneur 
et mon Dieu »  Dans le mariage aussi, il doit y avoir un renouvellement constant de la foi entre chacun des époux.   
 
La force de votre lien d’amour avec moi vous rendra capables de renforcer vos liens dans le mariage l’un envers 
l’autre.  Votre fidélité dans l’amour pour l’un l’autre est améliorée par votre fidélité envers moi en obéissant à mes 
commandements.   
Même si vous avez des différends, vous avez assez d’amour l’un pour l’autre pour vous réconcilier.   
C’est similaire, lorsque vous venez à moi en confession et que vous pouvez aussi vous réconcilier avec moi quand je 
pardonne vos péchés.   
 
Priez ensemble dans votre vie maritale et vous verrez, avec les années, comment votre amour pour moi enrichira 
vosvies.   Ceux qui avec les années restent ensemble, sont vraiment bénis d’une fidélité humaine qui est si fragile 
dans votre société d’aujourd’hui.  Aimez-vous l’un l’autre comme je vous aime et cette permanence de votre amour 
sera sa propre récompense. » 
 
« Mon peuple, les juifs qui m’avaient crucifié continuaient de s’inquiéter que je puisse ressusciter des morts, ou que 
mon corps soit enlevé par mes apôtres.   
Ils ont posté des gardes près de la tombe et mis un scellé sur la grosse pierre qui fermait l’orifice de mon tombeau.   
J’ai permis à l’homme de tuer mon corps humain, mais ainsi ma mort est devenue un sacrifice divin, suffisamment 
valable devant mon Père, pour pardonner tous les péchés des hommes.  J’ai d’ailleurs proclamé ma victoire sur le 
péché et la mort en ressuscitant des morts dans un corps glorifié.   
Ma résurrection est un espoir et un exemple de comment tous mes fidèles ressusciteront également.   
Ce tombeau vide fut la preuve pour tous que j’étais ressuscité et plus tard, mes apparitions ont confirmé à mes 
apôtres ma résurrection, même à St-Thomas.   
Les juifs redoutaient Lazare qui était ressuscité parce que beaucoup en étaient venus à croire à mes enseignements à 
cause de mon miracle.   
Maintenant que j’avais ressuscité des morts par moi-même, ils avaient encore plus peur que les gens se convertissent 



pour devenir des chrétiens.   
C’est pourquoi ils ont essayé d’étouffer la vérité de ma résurrection en payant les soldats pour mentir au sujet de leur 
sommeil et dire que mes apôtres avaient volé mon corps.   
 
Cette histoire circule encore aujourd’hui, mais mes apôtres furent les vrais croyants par mon témoignage devant eux.  
Beaucoup des premiers chrétiens ont dû subir le martyre et la persécution pour avoir parlé en mon Nom.   
Croyez en ma résurrection et comment j’ai offert le salut à chacun ainsi que la possibilité d’aller au ciel.  Choisissez la 
vie en me suivant sur la route étroite du ciel et refusez de choisir la mort qui pourrait vous amener à suivre Satan sur 
la route large de l’enfer. »  
 
Mardi le 4 juillet 2006 (Jour de l’Indépendance) 
 
Jésus dit :« Mon peuple, ce jour est célébré dans votre pays comme étant un jour de libération de la tyrannie et de la 
persécution d’une même foi.   
 
Votre constitution et votre charte des droits étaient destinées à garantir vos libertés, mais les gens du gouvernement 
mondial combattent pour vous les enlever.   
 
Vous verrez bientôt comment vous consentirez à combattre d’une manière pacifique pour sauver vos libertés de ces 
tyrans du Nouvel Âge.   
 
Votre liberté de m’adorer est menacée à chaque jour dans la façon dont vous pouvez témoigner de votre foi en 
public.    
 
Vos ancêtres ont combattu pour votre indépendance, mais maintenant les hommes mauvais déforment les raisons 
pour aller en guerre,afin de pouvoir en  obtenir pouvoir et  profit.   
 
Je vous demande de combattre avec vos armes spirituelles comme vos chapelets et autres prières pour avoir la paix 
au lieu de la guerre.   
Chacun de vous, vous avez votre propre bateau pour vous battre sur les mers de la vie.   
 
Le gros navire représente les nations qui doivent aussi souffrir à travers les périodes turbulentes.   
Les libertés peuvent être faussées par les hommes de pouvoir pour subjuguer ceux qui leur sont assujettis, pour leur 
propre profit.   
Refusez la marque de la bête dans les micro-puces implantées dans le corps et qui vous enlèveront vos libertés.   
Votre liberté de m’adorer sera bientôt condamnée, donc vous devrez chercher des refuges pour éviter d’être tués.   
Les libertés n’existent que si vous laissez les tyrans vous dominer.  Une fois que vous vendez toutes vos libertés face 
à la loi martiale ou aux menaces de terreur, alors vous autorisez une police d’état pour enlever vos libertés.   
Ne prenez pas les armes pour défendre la liberté, mais prenez plutôt vos chapelets afin d’éviter des morts. » 
 
Mercredi le 5 juillet 2006. 
 
Jésus dit :« Mon peuple, il y a des tremblements de terre occasionnels qui se produisent naturellement, mais ceux-là 

aussi peuvent être augmentés par la machine HAARP.   
 
La vision traite de la venue d’un énorme tremblement de terre quelque part en Amérique et qui fendra la terre sur 
plusieurs milles.   
Il y aura peu de dommage dans les régions peu peuplées, mais des dommages et des morts surviendront dans les 
villes touchées.  Il y aura peu de temps d’avertissement pour cet événement, excepté un grondement fort.   
 
Ces désastres naturels iront chercher une grande part de votre économie et offriront l’occasion au gouvernement 
mondial pour implanter la loi martiale.   
Priez pour la conversion des âmes dans votre pays, parce que vos péchés apportent le jugement contre vous.  N’ayez 
pas peur de ces êtres mauvais parce que mes anges vous protègeront et vous conduiront en sécurité à mes refuges. » 
 
Jeudi le 6 juillet 2006 (Ste-Maria Goretti) 
 
Jésus dit :« Mon peuple, ce jour de fête de Ste-Maria Goretti vous montre la foi et le courage d’une jeune fille de 12 ans 
qui préférait mourir plutôt que de perdre sa chasteté.   
 
Un homme l’a violée et l’a poignardée à mort, même quand elle lui pardonnait son péché.   
 
Cette vision d’une famille ensemble, c’est un exemple de l’importance pour les parents d’inculquer la foi à leurs 
enfants, par le bon exemple.   
Élever vos enfants avec les enseignements de mon Église, c’est l’une des tâches les plus importantes pour les parents 
face à leurs responsabilités.   
Les parents devraient s’occuper de la vie spirituelle de l’âme de leurs enfants, et même lorsqu’ils sont plus âgés.  Leur 
enseigner la chasteté et la pureté du cœur c’est difficile dans les années modernes, mais c’est important de sauver 
leur âme des influences d’une société permissive.   
 

http://detarle.club.fr/catho/arme.htm


Protégez-les de l’union libre dans les péchés de fornication et d’actes homosexuels.  Enseignez-leur aussi d’éviter la 
contraception ou tout autre moyen de conception artificielle, même s’ils sont mariés.   
Les péchés d’adultère ou tous les autres péchés d’ordre sexuel sont contre le 6e commandement et doivent être 
évités par tout le monde.   
Être chaste, c’est un exemple pour vos enfants et devrait être un objectif pour toutes les âmes sur leur route de la 
perfection. » 
 

 
Messages donnés à John Leary - Du 23 au 30 juin 2006 
 
Vendredi le 23 juin 2006 (fête du Sacré Cœur de Jésus) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, en Amérique, vous avez été très confortables avec de la nourriture et de l’eau en abondance et tout 
pour satisfaire à vos besoins.   
Une privation pour vous, c’est de ne pas avoir une douche chaude à tous les jours lorsque vous voyagez à l’étranger.   
 
Cette scène de ceux qui meurent de faim en Afrique est un rappel que vous êtes les gardiens de vos frères et que vous avez 
les moyens de faire quelques dons pour nourrir les pauvres à l’étranger.   
Même en Amérique, vous avez aussi des pauvres et des sans-abri à vos comptoirs alimentaires.   
Plusieurs d’entre vous ont plus d’argent que nécessaire pour les divertissements et les vacances, mais vous ne pensez pas 
toujours à partager votre argent avec les pauvres qui se battent, juste pour avoir quelque chose à manger.   
 
Certains peuvent se permettent de donner un supplément de 10% de leurs revenus en aumône, mais seulement ceux qui le 
font peuvent se permettent de donner un peu aux autres.   
Pensez à la vie de souffrances des pauvres et tendez la main pour m’aider à travers eux.   
Puis, au moment du jugement, lorsque je vous demanderai si vous avez nourri l’affamé, donné de l’eau à l’assoiffé ou vêtu celui 
qui était nu, vous pourrez dire que vous m’avez aidé à travers eux et vous serez sauvés. »   
 
« Mon peuple, il y a quelques jours, vous avez lu comment Élie fut emporté au ciel dans un char de feu.   
Son corps n’a pas subi la corruption dans le tombeau.  Cette vision de ma sainte Mère comme une boule de lumière qui est 
admise au ciel, est un événement semblable.   
Ma sainte Mère était libérée du péché originel et par conséquent, lorsqu’elle est morte, son corps n’a pas eu à subir la 
corruption dans le  tombeau.   
Elle est tellement spéciale parmi les hommes, qu’il lui a été donné ce don de venir directement au ciel après sa mort.   
C’est un autre message qui concerne ma sainte Mère et concernant la célébration de demain de son cœur immaculé.   
Elle fut conçue immaculée et elle était pure pour me recevoir au moment de l’annonciation.   
 
Réjouissez-vous en ces jours de fête de nos deux cœurs qui brûlent d’amour pour vous tous.  Elle est ma Mère, mais elle est 
aussi la mère de tous les hommes.  Faites appel à ma sainte Mère comme intercesseur de vos prières et elle m’apportera vos 
intentions.  Elle a été appelée « Bienheureuse » parmi les hommes et elle est un modèle parfait à suivre, sans aucun péché. » 
 
Dimanche le 25 juin 2006 (l’Évangile de la mer calmée) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, si je suis avec vous, qui pourrait être contre vous?  Les apôtres étaient effrayés dans le bateau avec 
la tempête autour d’eux, même si j’étais avec eux dans le bateau.   
Ils furent étonnés lorsque j’ai calmé la mer et le vent et ils se demandaient quel sorte d’homme j’étais à qui la mer obéissait.  Ils 
n’ont pas parfaitement compris mes pouvoirs avant qu’ils ne reçoivent la puissance de l’Esprit Saint.   
 
La crainte du Seigneur est un don du Saint Esprit, mais toutes les autres peurs et anxiétés viennent du malin.  Faites-moi 
confiance, car tout est très difficile pour l’homme parce que vous vous inquiétez de la façon dont je m’occuperai de vous.  
N’ayez pas peur, parce que je suis encore dans le bateau avec vous, en tout temps.   
 
Avoir foi en mon aide c’est la façon dont vous devriez vivre votre vie à tous les jours.   
Quand vous me consacrez toute votre vie, vous ne vous en faites pas pour quoique ce soit, parce que vous savez que je 
veillerai sur votre âme.  Vous pouvez faire face à des épreuves dans la vie et même à la persécution ou au martyre, mais votre 
foi en moi vous obtiendra le salut éternel au ciel. » 
 
Lundi le 26 juin 2006. 
 
Jésus dit :« Mon peuple, dans la vision vous voyez différentes maisons qui peuvent, soit coûter peu ou beaucoup d’argent, 
mais pour le propriétaire, c’est chez-lui.   
Les gens mettent toutes sortes de décorations dans leurs maisons, mais si vous m’aimez vraiment, vous aurez des images, 
des statues ou des icônes de moi dans vos différentes pièces.   
 
Vous pourrez subir de la persécution parce que je suis dans chaque pièce, mais votre Père qui voit dans le secret vous 
récompensera.  Plus vous donnez un témoignage public de moi devant les hommes, plus je verrai que votre amour pour moi 
est sincère.   
Même vos prières avant les repas et votre scène de la nativité à Noël, rendent témoignage de votre foi en moi.  Je vous ai dit 



comment j’allais vous préparer une place et que j’ai plusieurs demeures au ciel, pour ceux qui croient en moi et qui se 
repentent de leur péchés.   
Votre maison sur terre a une signification particulière pour vous chez votre famille terrestre, mais votre maison au ciel aura 
encore plus de signification pour vous, parmi votre famille du ciel. »   
 
Mardi le 27 juin 2006. 
 
Jésus dit :« Mon peuple, vous venez de visiter Yellowstone où il y a beaucoup de vapeur d’eau et des cheminées d’eau 
chaude et plusieurs petits tremblements de terre.  
 
Cela se situe sur un super volcan qui a eu plusieurs énormes éruptions à 600,000 années d’intervalles.    
 
Plusieurs de vos scientifiques croient que Yellowstone est prêt à faire éruption, mais ils n’ont pas pu prédire l’éruption du Mont 
Ste-Hélène non plus (État de Washington sur la côte Ouest).   
 
Cette vision ainsi que d’autres, vous ont montré des éruptions graves qui sont sur le point d’avoir lieu.   
Les chaînes de volcans et Yellowstone qui sont des géants qui dorment sont sur le point de se réveiller.   
 
Une éruption significative à Yellowstone pourrait grandement influencer la température de l’Amérique et pourrait tuer des 
milliers voire même des millions de personnes.   
D’autres chaînes de volcans auront moins d’effet.  Vous verrez une augmentations des tremblements de terre dans ces régions 
avant toute éruption.   
Ces éruptions seront un autre élément des désastres naturels qui se produiront en Amérique à cause de vos péchés non 
repentis.  Priez beaucoup pour toutes les personnes qui ne sont pas prêtes spirituellement à perdre leurs vies.   
Priez pour la conversion de ces âmes avant qu’il ne soit trop tard pour les sauver. » 
 
Jeudi le 29 juin 2006 (fête de St-Pierre et St-Paul) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous avez lu les récits dans les Actes des Apôtres et dans les épîtres de St-Paul comment les deux, 
St-Pierre et St-Paul, ont souffert aux mains des romains et des juifs parce qu’ils proclamaient mon évangile.   
 
Plusieurs des convertis à la chrétienté ont eu aussi à souffrir parce qu’ils étaient fidèles à suivre mes chemins d’amour.   
 
Même de vos jours, je vous ai dit que vous serez persécutés de plus en plus parce que vous vous prononcez contre 
l’avortement, le vécu dans la fornication et les modes de vie homosexuels.   
 
Dans vos journaux, il y a de l’inquiétude pour  mon Église, qu’elle soit poursuivie par les tribunaux du monde parce qu’elle 
proclame mon Évangile contre les péchésd’ordre sexuel.   
 
Ce sont les débuts de ce qui vous sera défendu de parler en public ou vous pourrez risquer des sentences 
d’emprisonnement pour les interprétations de discrimination du monde.   
 
Se prononcer sur l’immoralité de l’avortement, de la contraception, de la fornication, de l’adultère, de la masturbation et des 
actes homosexuels, sera mal accepté par votre société, parce qu’ils aiment leurs péchés et ils ne veulent pas que personne 
leur dise que c’est un péché.   
 
Dans les années qui viennent, ceux qui continueront de proclamer mon Évangile pour sauver des âmes, le feront au risque de 
l’emprisonnement ou de la possibilité du martyre.   
Les mêmes personnes qui contrôlaient les royaumes et le pouvoir, furent celles qui ont martyrisé St-Pierre et St-Paul, et elles 
seront les mêmes qui essaieront aussi de vous tuer pour votre foi. » 
 
« Mon peuple, il s’agit dans cette vision de deux sortes d’évacuations massives.   
La première évacuation massive en automobile vient de la menace des ouragans et d’inondations suite à de fortes pluies.   
La deuxième évacuation massive en automobile vers les montagnes, provient d’un énorme tremblement de terre suivi d’un 
important volcan qui explose.   
 
Je vous ai dit qu’à compter de juin de cette année, vous verriez des désastres naturels causant des pertes de vie et de 
propriétés.   
Déjà vous avez vu quelques inondations massives dans les états du  Maryland, de la Pennsylvanie et de la Nouvelle 
Angleterre.   
Quelques-uns sont morts et plusieurs ont dû évacuer vers des sols plus élevés.   
Vous verrez encore plus d’ouragans graves, des tempêtes, des tremblements de terre et même des volcans menacer votre 
pays, à cause de vos péchés sexuels et de vos avortements.   
 
Je vous ai dit de déménager dans des endroits plus sécuritaires, loin de l’eau et des régions propices aux ouragans.   
Même déménager loin des régions propices aux tremblements de terre et aux volcans pourrait sauver beaucoup de vies.   
 
Certains peuvent penser que déménager ce n’est pas nécessaire, mais ceux qui ont perdu leurs maisons, 
comprennent maintenant cette sagesse.   
Priez pour toutes les victimes de ces désastres, mais priez davantage pour la conversion des âmes de leurs péchés et pour 



leur salut. »  
 
Vendredi le 30 juin 2006 (les premiers martyrs de l’Église) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette vision de l’eau qui coule, c’est un bain de grâce qui est nécessaire pour pardonner les péchés 
de l’Amérique.  Votre pays doit se repentir de ses péchés et changer ses lois qui permettent le péché de l’avortement.   
 
Les Israélites ont dû subir la mainmise de leur pays durant l’exil de Babylone, mais ce fut un châtiment pour avoir adorer les 
idoles des dieux étrangers au lieu de m’être fidèles.   
 
Cette lecture qui montre Jérusalem incendiée, est un dramatique exemple des pays qui rejettent mes lois et adorent de fausses 
idoles.   
Tout particulièrement l’Amérique doit prêter attention à cette lecture, parce que vous adorez aussi des idoles d’argent, de biens, 
de sports et de luxure dans les péchés d’ordre sexuel.   
 
Vous passez plus de temps à satisfaire votre corps avec des affaires terrestres que vous le faites pour me faire plaisir dans la 
prière et l’adoration.   
Si l’Amérique continue sur son chemin de péché et de corruption sans m’adorer, on s’emparera aussi de vous et tout vous sera 
enlevé.   
La vision de l’anneau maçonnique, c’est un symbole du gouvernement mondial qui sera l’instrument de cette prise de 
pouvoir.  Faites attention à mes avertissements, Amérique, car vous êtes sur pointd’aller dans votre propre exil.   
 
Certains seront martyrisés pour leur foi, pendant que d’autres seront protégés à mes refuges.   
Priez beaucoup pour le salut des âmes et refusez de prendre la puces des francs-maçons dans votre corps.  
 
« Mon peuple, le pont glacé en été est un signe pour vous qu’il va y avoir des changements climatiques importants.   
Vous avez vu des tempêtes de grêlons lorsqu’il y a de grands changements de température.   
D’autres régions du Nord ont eu aussi des températures plus froides.   
 
Les plus importants changements dans la température viennent des éruptions continuelles des volcans qui envoient très haut 
dans l’atmosphère, beaucoup de fumée et de débris.   
 
Suffisamment de haute fumée peut cacher le soleil et causer le refroidissement des températures dans la région immédiate.  
Sans soleil et chaleur, beaucoup de récoltes ne pousseraient pas et il pourrait y avoir des famines locales.   
Soyez préparés dans l’entrepose de nourriture si vos récoltes baissent par manque de soleil et de pluie.   
Vous êtes sur le point de voir des désastres naturels graves qui pourraient causer le refroidissement à cause des tremblements 
de terre et des éruptions volcaniques.   
Préparez-vous à évacuer à une minute d’avis si un tel événement arrive.  Prenez vos anges gardiens pour vous 
conduire en lieu sûr dès ces évènements.  Je vous aime et je répondrai toujours à votre prière pour demander de l’aide dans 
vos épreuves. »   

 

 
Messages donnés à John Leary Du 20 au 22 juin 2006. 
 
Mardi le 20 juin 2006.  
 
Jésus dit : Mon peuple, dans la première lecture vous voyez comment Acab avait résisté à mon jugement pour s’être défait de 
Naboth, simplement pour obtenir son vignoble.   
 
Après qu’on lui eut dit la punition qui tomberait sur lui, Acab s’est mis lui-même sur le dos le sac et la cendre en signe de 
repentir.  Je suis revenu sur ma décision quant à sa punition de son vivant, mais elle serait exigée de son fils pour le mal 
qu’Acab avait commis.   
 
L’Amérique a commis aussi beaucoup de péchés contre moi dans vos avortements, vos guerres, vos péchés sexuels et tous 
vos clonages et abus dans vos manipulations d’ADN.   
Même lorsque vous avez été avertis de vos péchés par vos prophètes contemporains, l’Amérique ne s’est pas repentie ni 
changé ses lois.  
L’Amérique fera face au châtiment par les désastres naturels et les expériences de vos scientifiques.   
Il y a deux machines à impulsion (pulse machines) qui peuvent interrompre vos lignes de communication.   
 
L’une utilise les machines électromagnétiques (micro-ondes) Doppler pour tester l’intensité et la distance du signal.   
 
L’autre machine est voulu pour simuler l’onde de choc d’une bombe atomique qui pourrait détruire toutes vos micro-
puces, donc arrêter vos véhicules de transport et vos ordinateurs.   
 
Ces armes pourraient être utilisées de manière sélective lorsque la loi martiale sera déclarée.  Priez pour avoir ma protection 
contre ses désastres et contre les hommes mauvais qui essaient de s’emparer du monde. » 
 



« Mon peuple, cette vision pourrait représenter l’Iran qui construit une centrale nucléaire dans le sol, afin qu’elle y soit 
protégée.   
Plusieurs nations peuvent ne pas vouloir voir l’Iran générer assez de combustible nucléaire pour fabriquer une bombe 
atomique.   
Toutes sanctions économiques pourraient amener l’Iran a jouer la carte du pétrole en fermant sa production de pétrole ou 
pourrait demander à la Chine et à la Russie de les supporter contre toute action militaire venant de l’Ouest.   
 
Il y a un potentiel de guerre qui pourrait débuter en Iran à cause de la fabrication du combustible nucléaire.   
 
Je réclame de vos nations de ne pas commencer une autre guerre à cause de ces armes nucléaires.   
Cette guerre du pétrole pourrait déclencher une guerre mondiale si plusieurs parties étaient impliquées.   
 
S’il vous plaît, priez pour la paix au Proche Orient et ailleurs, afin que les gens ne soient pas tués dans la guerre.  Travaillez 
pour aboutir à un compromis de paix au lieu de chercher à combattre dans des guerres continuelles. »  
 
Mercredi le 21 juin 2006 (St-Louis de Gonzague) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, dans la première lecture d’aujourd’hui, vous voyez comment Élie a transmis son ministère de 
prophète à Élisée.   
Élie qui monte au ciel dans un chariot est l’un des quelques prophète à qui la grâce a été donnée que son corps ne se 
décompose pas.   
 
Tout comme vous avez pu voir le même manteau d’Élie qui sépare l’eau deux fois, vous avez vu aussi comment je vous ai 
donné des prophètes pour chaque époque, même jusqu’à maintenant.   
Simplement parce que la Bible est une œuvre terminée, cela ne veut pas dire que j’ai cessé d’envoyer des prophètes parmi 
vous.  Plusieurs messagers ont reçu des messages de moi et de ma sainte Mère uniquement pour cette époque de mal qui 
conduit au temps des tribulations.   
 
Vous pouvez constater tout autour de vous, l’augmentation de l’immoralité dans vos lois, vos films, et vos entreprises sexuel les 
pour adultes.   
Les prophètes et les messagers de cette époque, défendent les traditions et les dévotions de foi dans mon Église.   
Vous voyez beaucoup de persécution et elle ne fera qu’empirer avec plus de martyrs pour la foi.  Restez proches de moi dans 
la prière et avec mes sacrements afin que vous puissiez être forts durant ces épreuves. »  
 
« Mon peuple, vous voyez passer beaucoup de fidèles plus âgés aux nombreuses funérailles auxquelles vous assistez.   
C’est malheureux que plus de jeunes gens ne sont pas aussi solides dans leur foi que leurs parents.  Vous avez vu à la 
télévision et dans les médias, beaucoup de distractions mondaines qui détournent les gens de moi et qui amènent les gens à 
adorer les idoles du monde.   
 
Votre société est devenue plus païenne et vos gens ne me placent pas en premier dans leurs priorités.  Il n’y a encore que 
deux destinations éternelles pour votre âme, soit le ciel ou l’enfer.   
 
C’est pourquoi il est extrêmement important que vous soyez un bon modèle comme parents, afin que vos enfants puissent 
imiter une bonne vie morale spirituelle.   
Montrez-leur votre vie quotidienne de prière et d’assistance à la messe du dimanche comme première étape dans la foi.   
Montrez-leur votre confession mensuelle et encouragez vos enfants à confesser leurs péchés.   
Montrez-leur votre véritable amour pour moi et comment vous vivez vos vies.  Vous ne pouvez pas être des hypocrites, donc 
vous devez pratiquez ce en quoi vous croyez et ce que vous enseignez.   
 
En donnant le bon exemple et la connaissance de la foi à vos enfants, vous pouvez les préparer pour la vie pour qu’ils puissent 
également transmettre leur foi à leurs enfants. » 
 
Jeudi le 22 juin 2006 (Saints Jean Fisher et Thomas More) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, St-Jean Fisher et St-Thomas More ont défendu la foi contre les tyrans comme le Roi Henri VIII qui 
voulait contrôler l’Église pour cacher ses divorces et ses décapitations.   
 
Ils étaient de nobles martyrs qui se sont levés contre l’autorité au pouvoir du temps.   
Il aurait été plus facile de laisser le roi régner, mais ils se sont levés pour les principes et ont bravé le roi qui s’arrogeait toute 
l’autorité sur l’Église catholique romaine dans son pays.   
 
Vous vous apprêtez à voir une autre division dans mon Église entre l’église schismatique et le fidèle restant.    
Le segment du mal encouragera l’adoration de choses idolâtres du Nouvel Âge et prétendra que les péchés sexuels ne sont 
plus des péchés.   
 
Mes fidèles auront aussi à défier cette autorité mauvaise et à se lever pour leurs véritables croyances, en adorant que moi seul 
et en suivant mes commandements.   
Vous devrez aussi vous enfuir vers mes refuges pour être protégés des gens du gouvernement mondial qui essaieront et 
obligeront l’implant de la puce dans le corps des gens ou ils seront tués.    
 



Mes anges vous protègeront de ces êtres mauvais, mais certains d’entre vous pourront être confrontés au martyre pour leur foi, 
avant qu’ils ne puissent atteindre mes refuges.   
Refusez de croire en cette église schismatique et refusez de prendre la puce dans le corps, même si cela peut vous coûter la 
vie.  Ceux qui suivent mes chemins de foi seront récompensés au ciel.   
Ceux qui s’en remettront à l’adoration de l’idole de l’église schismatique ou qui sciemment prendront la puce dans le 
corps, pourraient faire face aux flammes éternelles de l’enfer. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : Mon peuple, la Chine est devenu un important partenaire de commerce avec plusieurs nations qui investissent dans 
le marché de la main d’œuvre à bon marché en Chine.   
 
Ils se sont lentement développés comme un pays manufacturier de plusieurs produits d’exportations.   
Une certaine quantité de cet argent a été dépensé pour développer un plus grand dispositif de guerre.   
Ils continueront à inviter d’autres nations à construire leurs usines.   
 
Une fois que cet investissement cessera, ils nationaliseront ces compagnies et iront prendre Taiwan.   
 
Plus la Chine recevra des affaires, plus puissante elle deviendra.  Faites attention mon peuple, parce qu’ils utilisent 
l’Ouest pour préparer leur tentative de prise de pouvoir du monde. » 
 
« Mon peuple, combien d’autres jeunes hommes allez-vous enterrer avant que vous ne vouliez arrêter cette guerre en Irak?  
Vous entendez à tous les jours aux bulletins d’informations, les statistiques du nombre de soldats américains qui sont tués.   
La plupart sont tués par des bombes au bord de la route, sans aucune opposition.   
 
Vos gens sont impatients de voir certains signes du début du retrait de vos troupes.   
La guerre et les déficits ne peuvent pas continuer éternellement.  Priez pour que la paix vienne dans cette région, afin que vous 
puissiez arrêter les tueries interminables sans voir aucune amélioration. »   
 
« Mon peuple, vos groupes de travailleurs de la construction profitent de la belle température pour effectuer les réparations 
nécessaires.   
Lorsque l’usure et la température érodent vos routes, elles nécessitent des réparations constantes.   
De manière semblable, vos âmes deviennent pleines de péchés et vous devez faire des réparations et aller chercher mon 
pardon en confession.   
Recevoir la grâce de mon sacrement de réconciliation peut réparer vos âmes afin que votre vie spirituelle puisse être 
renouvelée.  Louez et rendez grâce à votre Dieu qui vous aime tellement et qui vous donnes des occasions continuelles de 
purifier vos âmes. » 
 
« Mon peuple, les usines de l’Amérique continuent de glisser quant au partage du marché de ses produits et sans de bons 
profits, elles se battent pour améliorer leurs usines.   
 
Vous avez certains gains dans la productivité, mais vous perdez lentement au niveau de la compétition.   
L’Amérique doit améliorer sa moralité partout dans votre pays, parce que le salaire du péché c’es la mort de votre vie 
spirituelle.   
À moins que vous ne changiez vos façons de faire, l’Amérique continuera de voir décliner ses industries.  Priez pour 
vos emplois qui sont nécessaires pour nourrir vos familles et pourvoir à vos besoins. » 
 
« Mon peuple, l’homme n’a pas réussi à apprendre de son histoire des guerres précédentes où il n’y a eu aucun gagnants mais 
uniquement des perdants.   
 
À moins que vous ne profitiez des ventes d’armes ou des intérêts sur les dettes de guerre, il n’y a aucune raison pour avoir des 
guerres constantes avec des morts continuelles.   
 
Les guerres constantes contre les terroristes et les guerres par rapport aux terres en Israël semblent impossibles à 
arrêter, mais avec suffisamment de prières pour la paix, ma victoire peut être réalisée.  Adressez d’abondantes prières 
au ciel, puisque c’est votre meilleure arme contre le mal de cette époque. » 
 
« Mon peuple, vos entreprises doivent faire suffisamment de profits dans le but de garder leurs portes ouvertes.   
 
Vous luttez à chaque jour pour conserver vos emplois en travaillant aussi dur que vous le pouvez.   
Garder vos cœurs et vos âmes ouverts à moi, c’est la meilleure façon de continuer à voyager sur le chemin étroit vers le ciel.  
En plus d’être ouverts, vous devez dire « oui » aux opportunités d’aider les autres.   
En travaillant fort pour avancer dans votre perfection, vous trouverez une récompense éternelle au ciel. »  
 
« Mon peuple, ces deux jours de fêtes de nos deux cœurs sont un moment merveilleux pour unir vos cœurs aux nôtres.   
Le cœur immaculé de Marie et mon Sacré Cœur sont de belles images d’amour qui se trouvent dans chacun de nos cœurs 
unis.  Notre amour devrait aussi attirer votre amour envers nos cœurs.  Je suis tout amour et votre âme est attirée vers l’amour 
devotre Créateur.   
Votre amour pour moi sera toujours récompensé en sachant que vous pouvez m’aimer pour toujours au ciel.   
Mon amour et mes dons donneront à votre âme une satisfaction spirituelle qui ne peut être trouvée nulle part ailleurs. »   



 

 
Messages donnés à John Leary - Du 15 au 19 juin 2006  
 
 Jeudi le 15 juin 2006 (suite) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vos scientifiques travaillent avec différentes sortes de technologie pour une raison et c’est 
pour fabriquer des machines à tuer plus mortelles.   
Dans la vision, cette nouvelle machine utilise un puissant aimant pour une arme à faisceau (ou rayon) de particules (particle 
beam weapon) et elle peut aussi altérer les conditions climatiques.   
Ce sont des micro-ondes comme dans la machine HAARP et les machines psychotroniques (influencer à distance le psychisme 
humain…ndt).   
Vous avez également divers rayons, des rayons lumineux et des armes au laser.   
Toutes ces armes servent au contrôle dans une guerre armée, pour menacer les gens et les amener à se soumettre.   
En dépit de ces machines à tuer maléfiques, je vous donne les armes les plus puissantes de toutes, dans la prière et 
vos sacramentaux.  
  
« Mon peuple, avec les années, l’homme a été incommodé par les sécheresses, les tempêtes et les ouragans.   
À la suite de la technologie de l’homme, différents gouvernements veulent prendre le contrôle sur ces violentes tempêtes.   
 
Ensemencer  ces tempêtes avec divers particules peut aider à disperser les pluies violentes pendant qu’elles sont encore en 
mer.   
L’homme ne sait pas comment cela affectera ces tempêtes puisque cela pourrait même augmenter leur intensité.   
Les expériences de l’homme avec la température n’ont pas aidé, mais ont fait empirer ces tempêtes.  Laissez la nature 
tranquille, ou vous pourriez déranger un équilibre délicat avec des conséquences désastreuses. » 
 
« Mon peuple, dans différentes parties du monde, les terroristes pourraient utiliser les avions à saupoudrer les récoltes, pour 
laisser tomber des bombes ou des armes biologiques sur des pays qui ne se doutent de rien.   
Ceux qui veulent causer de la terreur ou beaucoup de morts, pourraient utiliser de la technologie plus ancienne pour amener 
leurs armes mortelles sur n’importe quelle capitale.   
 
Une certaine vigilance est nécessaires contre de tels terroristes partout où ils décident d’attaquer.  Continuez de prier 
pour la paix et essayer de décourager ces attaques par un compromispacifique. »   
 
« Mon peuple, ces avions de couleur or représentent le gens du gouvernement mondial et l’or de leur richesse en déclenchant 
guerre après guerre.   
Ces personnes financent les nouveaux dictateurs et les terroristes seront les instigateurs de nouvelles guerres contre le reste 
du monde.   
Ils créent le problème et puis créent la solution qui est plusieurs milliards de dollars pour se battre dans des guerres qui n’ont 
pas de fin.  Priez pour arrêter ces êtres malveillants et faites appel à mon aide afin que j’apporte mon jugement bientôt. » 
 
« Mon peuple, vous savez beaucoup de choses concernant les combats de guerre sur cette terre, mais vous avez peu 
de connaissances des batailles spirituelles qui ont lieu sur laterre.   
 
Lorsque vous combattez les esprits malins et même les personnes possédées, vous avez besoin de puissantes armes 
spirituelles.   
Demandez-moi de vous envoyer mes anges et mes bénédictions pour combattre ces esprits malins.   
Les prêtres avec de l’eau bénite et des prières d’exorcismes sont vos meilleurs moyens pour les combattre.   
 
Même tenir mon Saint Sacrement, des reliques et du sel bénit sont des moyens pour repousser les démons.   
Faites-moi confiance et je vous aiderai à faire le combat avec ceux qui veulent voler vos âmes pour Satan.   
L’occulte est très fort actuellement, mais mon pouvoir est plus grand. »   
 
« Mon peuple, comme vous le constatez, de plus en plus de volcans déchaînent leur furie et leurs nuages qui montent haut 
dans le ciel;  il y aura aussi plus de démons qui viendront sur la terre.   
Le mal s’aggravera à mesure que ces désastres naturels empireront.   
C’est un autre signe des tribulations à venir qui amèneront un mal que vous avez encore à expérimenter.   
Ce n’est qu’avec vos sacramentaux bénits et vos armes spirituelles que vous serez capables de résister à cette 
attaque du mal.  C’est pourquoi je vous conduirai à mes refuges de protection où mes anges vous défendront des 
démons. »   
 
« Mon peuple, cet endroit de feu en fusion ressemble beaucoup à l’enfer où les âmes, même actuellement, souffrent pour 
toujours.   
Ces âmes refusent de m’adorer et de me laisser diriger leurs vies.  En ne m’acceptant pas comme leur Sauveur et en ne se 
repentant pas de leurs péchés, ces âmes choisissent de s’adorer elles-mêmes et le monde, et maintenant elle trouvent leur 
punition dans ce lac de feu.   
Écoutez les âmes qui ont fait l’expérience de l’enfer dans une expérience proche de la mort (NDE), parce que c’est un 
réel lieu d’éternelles souffrances dans les flammes.  Vous n’avez qu’une âme et qu’un choix en cette vie.  Choisissez la 



vie avec moi au-delà de la mort avec Satan. » 
 
Vendredi le 14 juin 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, dans la vision, cette recherche pour fabriquer de nouvelles armes c’est la plus grande perte de votre 
argent que vous pouvez faire.   
Même dans votre dernière guerre en Irak, vos militaires avaient tellement un excédent de potentiel dans vos armes, qu’elle 
s’est terminée en peu de temps.   
Actuellement, cette récente guerre contre les terroristes est encore plus excédentaire.   
La dépense en armes pour faire exploser une petite maison est obscène comparée à la pauvreté des gens que vous essayez 
de contrôler.   
Vous n’avez pas besoin de telles armes nouvelles et coûteuses pour une telle guerre d’insurrection.   
C’est le temps de couper cette dépense militaire inutile et d’utiliser votre argent pour aider les gens dans leurs besoins de 
base.   
Refusez d’écouter les gens du gouvernement mondial qui déclenchent intentionnellement des guerres pour justifier 
ces énormes réserves d’armes militaires pour leur prochaine guerre.   
Centrez-vous davantage sur la paix et changez les priorités de votre budget pour répondre aux besoins des gens et pour avoir 
moins de déficits pour des armes qui sont inutiles. » 
 
« Mon peuple, les américains sont très dépendants de leur électricité pour avoir accès aux lignes téléphoniques, à l’internet et à 
leurs divertissements de télévision.   
Quand vous serez obligés d’utiliser les cartes à puce pour tout acheter, il sera difficile de vivre uniquement sur ce que vous 
pouvez vous procurer.   
L’eau et la nourriture sont des nécessités que vous pouvez conserver pour un certain temps, mais tôt ou tard vous pourrez 
devoir faire du troc pour vos besoins.   
 
Une fois que les gens du gouvernement mondial rendront obligatoire l’implant de la puce dans votre corps, ce sera le 
moment où vous devrez me demander que mes anges vous conduisent au refuge le plus proche.   
 
C’est une chose de mettre à zéro vos comptes bancaires quand vous refusez d’utiliser les cartes à puce;  c’est autre chose que 
votre vie soit menacée si vous refusez de prendre la puce dans le corps.   
Même s’ils menacent de vous tuer, refusez cette marque de la bête qui pourrait contrôler votre esprit.  C’est pourquoi mes 
refuges seront un havre sûre qui vous fournira l’eau, la nourriture, la guérison et la protection des êtres mauvais par mes 
anges.  Je sais comment ce sera difficile de tenir tête à ces êtres malveillants durant les tribulations, mais je vous donne 
également une porte pour sortir de leur contrôle.   
Les gens du gouvernement mondial veulent le plein contrôle de votre argent, de votre esprit et même de votre âme.   
Mon pouvoir est plus grand et je vous donnerai tout ce dont vous avez besoin, si seulement vous avez foi en mon aide.   
Vous voyez tous les signes de cette époque mauvaise qui s’empare du monde.   
Sachez que ma victoire s’en vient pour bientôt parce que ce règne du mal sera bref.  Restez-moi fidèles dans vos prières et 
utiliser mes sacrements pour maintenir la grâce dont vous avez besoin pour votre survie spirituelle.  Mes fidèles trouveront leur 
récompense dans mon Ère de Paix et leur couronne dans mon paradis. » 
 
Samedi le 17 juin 2006. 
 
Jésus dit;  « Mon peuple, beaucoup de gens prennent simplement quelques verres ou parient pour s’amuser.   
C’est lorsque vous abusez de la boisson ou du jeu que vous pouvez devenir dépendants de ces choses.   
 
Le pari comporte un désir de devenir riche rapidement, il peut se créer une habitude et même devenir un péché que de la 
laisser vous contrôler, et vous pouvez devoir recourir à de l’aide pour arrêter.   
Ne laissez aucun excès terrestre contrôler votre vie ou vous serez un esclave de vos désirs corporels.   
La plupart des excès sont coupables et volent du temps précieux, loin de moi et de votre famille.    
Laissez votre âme contrôler votre vie et non pas votre corps.   
 
Il y a toujours un conflit entre ce que veut votre âme et ce que veut votre corps.   
L’âme désire les choses saintes et célestes qui dirigent l’âme vers le ciel.   
Les désirs du corps pour les choses de la terre vont au-delà de vos besoins et aboutissent aux excès coupables qui vous 
conduisent en enfer.   
Que vous laissiez l’âme ou le corps diriger votre vie, ce libre choix déterminera entre le ciel ou l’enfer votre destination 
éternelle.   
Choisissez de suivre les désirs de votre âme pour être saints et avec moi plutôt que les appels charnels de votre corps.   
Allez vous confesser fréquemment pour garder votre âme pure et sur le chemin étroit vers le ciel. » 
 
« Mon peuple, vous pouvez voir dans la vision, comment vos dirigeants sont louangés et protégés de toute mauvaise publicité.  
Même quand ils sont coupables de crimes, ils sont pardonnés sans aucune punition.   
 
Les riches et les puissants ont leurs propres lois et règles qui sont spécifiques à l’élite.   
C’est pourquoi il est difficile de sortir les mauvais dirigeants tant qu’ils réalisent le plan des gens du gouvernement mondial.   
 
La vision du Pape veut montrer les traditions de ce que l’Église a enseigné depuis des années.   
Il y a une différence entre le pouvoir du monde et le pouvoir spirituel.  Le pouvoir du monde profite du péché, et les démons 



sont en contrôle des gens du gouvernement mondial qui eux, contrôlent derrière la scène, tous les gouvernements.   
Même mon Église fera face à une division à venir entre une église schismatique et mon fidèle reste.   
Restez proches de moi dans votre véritable foi et vos traditions et vous trouverez votre chemin pour le ciel.   
Tendez à évangéliser les âmes et avec mon aide, leur éviter d’aller en enfer. »    
 
Dimanche le 18 juin 2006 (Corpus Christi et jour de la fête des pères) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, la fête d’aujourd’hui est centrée sur le plus grand don de moi-même, corps et sang, pour racheter tout 
le genre humain.  Je vous ai dit que je serais avec à tous les jours de cette époque, ce que je fais dans mon Eucharistie.   
Vous avez ma réelle présence parmi vous quand vous me recevez dans la sainte communion ou quand vous visitez mon Très 
Saint Sacrement exposé ou dans mon tabernacle.   
Même s’il y a eu des attaques pour minimiser votre respect pour moi dans la façon dont vous me recevez et la façon dont vous 
me cacher dans les pièces arrière, je suis encore présent dans mes hosties consacrées.   
 
Certains parmi vous ont vu mes miracles de l’Eucharistie où le sang est apparu sur les hosties, ou même en Italie, là 
où l’hostie s’est transformée en un tissus du cœur et le vin en cristaux de sang.   
 
Ce sont des signes physique pour ceux qui ne croient pas en ma réelle présence.  Votre foi en mon Eucharistie et votre 
adoration de mon Saint Sacrement, sont votre témoignage de foi en ma réelle présence.   
Continuez de me manifester du respect dans ma réelle présence, de la même manière que mes anges qui sont toujours 
vigilants autour de chaque tabernacle qui contient mes hosties consacrées.   
 
L’homme a besoin de choses tangibles pour comprendre ma présence perpétuelle parmi vous, et comprendre que mon corps 
et mon sang dans l’hostie sont un rappel constant de combien je vous aime.   
Montrez votre amour pour moi en étant purs dans l’âme par de fréquentes confessions, afin que vous soyez dignes de recevoir 
votre Seigneur et Maître dans la sainte communion. » 
 
Lundi le 19 juin 2006.  
 
Jésus dit :  « Mon peuple, dans la vision, ce tronc d’arbre magnifiquement poli vous montre comment vous pouvez prendre 
quelque chose de naturel et en faire un bel ajout à votre maison.   
Tout comme vous utilisez les choses naturelles pour les harmoniser à vos plans, je pars aussi avec vos talents naturels et 
j’essaie de vous mouler dans mon plan.   
C’est votre libre volonté que je ne viole pas.   
Mon peuple devrait prier pour avoir le discernement afin de connaître et suivre mon plan pour leurs vies.   
À moins que vous ne me cherchiez comme votre Sauveur et que vous ne consentiez à vous repentir de vos péchés, il est 
difficile pour moi de vous utiliser dans votre mission.    
 
Si vous vous débattez pour suivre votre propre volonté, vous choisissez de suivre la route large de l’enfer au lieu de la route 
étroite du ciel.   
Écoutez les appels de votre âme à être avec moi au lieu des appels mondains qui plaisent à votre corps.   
Voyez que je dirige toute la nature, dans les plantes, les animaux et même les étoiles.   
En me suivant, vous serez conformes à mon plan naturel et vous le ferez davantage par amour que par devoir à un 
commandement.   
Quand vous suivez mon plan, vous constatez que c’est l’amour qui vous lie à moi et à votre prochain.  Croyez en mon 
amour et à mon plan pour votre vie et vous aurez le salut éternel au ciel. » 
 
« Mon peuple, l’édifice qui s’effondre représente les anciennes traditions de la foi qui sont rejetées par les gens de cette 
époque mauvaise.   
 
À mesure que passe chaque génération, la foi est diluée pour essayer de faire en sorte que les gens continuent de venir à 
l’église.   
Au lieu de céder aux voies de l’homme, mes fidèles doivent rester solides dans leurs traditions en suivant mes voies.   
L’homme qui s’échappe en parachute, représente mes fidèles qui partent pour mes refuges de protection.   
 
Vous ne voudrez pas demeurer dans vos maisons une fois que les êtres mauvais voudront vous tuer pour ne pas prendre la 
marque de la bête.   
Il vaut mieux partir pour mes refuges avant qu’ils ne viennent à votre maison pour essayer et vous entrer de force la puce dans 
le corps.   
À mes refuges, mon ange vous protègera, vous donnera ma manne céleste, l’eau et toutes les guérisons nécessaires.   
Quand un édifice tombe autour de vous, de même que l’implant obligatoire à venir de la puce dans la main, vous devez 
reconnaître ce signe et déménager pendant que vous le pouvez.   
Refusez de prendre toute puce dans le corps et faites-moi confiance pour m’occuper de vos besoins. » 

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 9 au 15 juin 2006. 
 
Vendredi le 9 juin 2006. 



 
Jésus dit : « Mon peuple, vous entrez dans une période où il y aura une fréquence plus élevée de tremblements de terre 
plus intenses.   
 
Il y aura une augmentation considérable d’activités volcaniques qui seront reliées à ces tremblements de terre.   
La plus grande activité se verra dans l’Anneau de feu du Pacifique, des deux côtés de l’Océan Pacifique.   
 
Dans la vision, ce volcan relâchera tellement de cendres dans l’atmosphère, qu’elles commenceront à affecter vos 
modes de température.   
 
L’homme pense qu’il contrôle ce monde, mais vos manipulations des courants jets (jet streams) des sécheresses et des 
tremblements de terre, vont entraîner des répercussions qui pourraient menacer l’air que vous respirez et l’eau que vous 
buvez.   
 

Votre manipulation de l’atmosphère avec traînées chimiques changeront aussi votre température en bouleversant 
l’équilibre fragile de la nature que vous violez.   
 
Beaucoup de personnes du monde ne sont même pas conscientes des effets de ces produits chimiques déposés dans l’air par 
vos avions militaires et les diverses machines HAARP des États Unis et de la Russie.   
Toutes vos tempêtes et désastres naturels sont augmentés par les manipulations de l’homme.   
Priez pour que les gouvernement impliqués cessent cette activité, sinon vous verrez plus de destruction que vous n’avez jamais 
vue auparavant. » 
 
« Mon peuple, vous avez vu plusieurs désastres récemment, et certaines personnes ont tout perdu et ont dûrecommencer à 
neuf.  Dans la vie, vous ne pouvez pas devenir trop à l’aise avec votre maison et vos biens, parce qu’ils peuvent vous être 
enlevés à tout moment.   
 
Toutes les choses que vous possédez ne sont que temporaires, donc ne vous attachez pas à vos biens et ne passez pas votre 
vie à vouloir acheter encore plus de biens.   
Prenez votre vie en mains et faites en sorte que de me servir dans votre mission ce soit votre premier et unique appel.  
Demeurez centrés sur les choses saintes et vos fardeaux sembleront plus légers.   
Unissez vos pensées aux miennes afin de ne désirer que ce que je veux que vous fassiez.   
Plus vous suivrez votre propre volonté en voulant faire plaisir au corps, plus votre mission sera difficile à faire.   
Vous devez mettre de côté vos désirs terrestres afin d’être totalement ouverts aux désirs du ciel.  Plusieurs des biens que vous 
désirez ne sont pas nécessaires pour répondre à vos besoins, alors ne les laissez pas faire obstacle à votre arrivée au ciel par 
le chemin étroit. » 
 
Samedi le 10 juin 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, même si vous devez vous occuper de vos besoins de survie, ne laissez pas aussi le démon vous 
détourner de moi avec des désirs mondains.   
 
Le but de cette vision c’est de vous montrer que vous devez avoir une forte volonté dans la foi pour brûler tous vos désirs pour 
des biens, afin que vous demeuriez centrés sur les choses saintes qui vous conduisent au ciel.   
 
Quand vous analyserez vraiment le nombre de choses que vous désirez et qui ne sont pas nécessaires,  vous verrez que, vous 
centrer sur ma mission pour vous, c’est beaucoup plus important.   
Parfois c’est une lutte que de mettre de côté ces occupations distrayantes, mais c’est votre seule façon de repousser les 
tentations du démon.   
Ne laissez pas votre curiosité inutile vous égarer, et portez attention à la façon dont vous perdez du temps en 
divertissements frivoles.   
Protégez votre temps de prière à l’encontre de d’autres passe-temps, et pensez à suivre ce que je voudrais que vous fassiez, 
en accomplissant ma mission pour vous.  
Souvent, vous savez ce que vous devriez faire pour moi, mais vous cédez par faiblesse à vos soins corporels et passe-temps.   
Lorsque vous me suivrez de près, vous aurez beaucoup de paix et de repos au lieu du chaos et de la confusion quand vous 
laissez votre corps contrôler votre vie. » 
 
« Mon peuple, cette vision c’est un signe de comment la tradition de la foi est séparée de ses fondations par le modernisme 
dans l’Église.   
Je vous ai donné mes mêmes paroles des Écritures pour vous montrer mes miracles et comment je suis mort pour vous tous 
sur la croix.   
Le modernisme a changé la signification de mes paroles et avec le crucifix du ressuscité, ils essaient de minimiser ma 
souffrance sur la croix.   
J’ai transmis seulement à mes fils prêtres, le pouvoir de consacrer les hosties en mon corps et mon sang.   
Beaucoup d’attaques sont venues contre mes prêtres et la croyance en ma réelle présence dans les hosties.   
Le démon fait tout ce qui est en son pouvoir pour détruire les fondations de votre foi.   
Mais mon pouvoir est plus grand et mon amour maîtrisera sa haine pour l’homme.   
Gardez votre foi forte par votre lecture spirituelle, et soyez un bon enseignant traditionnel pour vos parents et pour les autres 
qui cherchent à se joindre à l’Église.   
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En développant continuellement la foi et ses fondations traditionnelles, vous pouvez préserver et transmettre la foi aux futures 
générations. »  
  
Dimanche le 11 juin 2006 (dimanche de la Trinité) 
 
Jésus dit :  « Mon peuple, les êtres mauvais pourront avoir un court règne durant les tribulations.   
Juste au moment où tout vous semblera sans espoir, alors les êtres mauvais seront rabaissés comme dans la vision, 
et ma victoire règnera en maître.   
 
Le démon, l’Antichrist et la deuxième bête seront enchaînés en enfer avec tous les démons et les personnes mauvaises de 
ce monde.   
Lorsque j’ai quitté ce monde, j’ai donné à mes apôtres le mandat d’évangéliser les âmes, et mon Église a poursuivi cet 
apostolat depuis lors.   
Mais cette époque mauvaise arrivera à une fin afin que nous puissions inaugurer une nouvelle Ère de Paix qui sera comme la 
terre était voulue, sans les abus et les manipulations de l’homme.   
Je renouvellerai la terre et mes fidèles auront leur récompense dans cette grâce, sans l’influence du démon.   
Les êtres mauvais qui vous persécuteront, souffriront un enfer vivant sur terre avant qu’ils ne soient jetés dans l’enfer 
éternel.   
 
Sachez que toute réussite du mal actuellement, n’est que temporaire jusqu’à ce que cette époque prenne fin lors de mon 
retour.   
Ayez foi et croyez en moi durant vos souffrances ici-bas.  Soyez patients parce que ma récompense sera bientôt ici.  La Sainte 
Trinité est toute puissante et rien ne peut se dresser contre nous. » 
 
Lundi le 12 juin 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, l’Amérique est sur le point de voir de plus en plus des températures rigoureuses qui 
pourraient causer des inondations et des dommages par le vent.   
 
Certaines de vos tempêtes seront naturelles et certaines seront intensifiées par vos machines altérant la température.  
Rappelez-vous ce que je vous ai dit… quand vous polluez l’air et que vous mettez continuellement des traînées chimiques dans 
l’atmosphère, ces choses peuvent perturber l’équilibre de la nature et ces abus pourraient apporter des désastres pires que 
vous ne pouvez l’imaginer.   
 
C’est la manipulation de votre température qui vous causera le plus de problèmes.   
Très peu, s’il y en a, ont questionné votre gouvernement quant à l’utilisation des traînées chimiques et de la machine HAARP 
qui altèrent votretempérature.   
 
Au moment où  vous verrez les dommages causés par cette température, il sera trop tard pour y changer quoique ce soit, si ce 
n’est courir pour se mettre à l’abri.   
Les propriétés face à l’océan subiront les pires pertes.  Priez pour vos gens, afin qu’ils soient capables d’évacuer avant que 
des tempêtes ne viennent dans leur direction. » 
 
« Mon peuple, je vous ai parlé des tremblements de terre sous-marin comme étant plus fréquents que les tremblements de 
terre sur terre.   
 
S’il y a un tremblement de terre de magnitude élevée, ou un important déplacement du fond sous-marin, vous pourriez 
voir un autre imposant tsunamicomme celui de 2004.   
 
Vous voyez des tremblements de terre de magnitude plus importante autour de l’Anneau de Feu et ils ont le potentiel 
d’occasionner une activité volcanique ou d’importants raz-de-marée.   
 
Ceux qui vivent près de l’Océan Indien et de l’Océan Pacifique deviennent maintenant plus vigilants face aux 
répercussions, à chaque fois qu’un tremblement de terrese produit.   
 
Jusqu’à ce que ce dernier désastre qui a tué plus de 200,000 personnes, il y avait peu d’inquiétude qu’un tel incident puisse 
arriver.   
 
Maintenant, de même avec les ouragans, l’homme a beaucoup plus de respect de ce que les désastres naturels peuvent 
causer, de même que la tristesse.   
À nouveau, j’avertis les gens d’éviter de vivre si près de l’océan, à cause du potentiel d’ouragans et de tsunamis.   
Les personnes qui vivent là, doivent aussi être capables de partir rapidement quand les évènements seproduisent.  Priez pour 
les personnes qui ont à endurer n’importe lequel désastre naturel. »  
 
Mardi le 13 juin 2006 (St-Antoine de Padoue) 
 
Jésus dit :« Mon peuple, beaucoup de personnes ont prié St-Antoine pour les aider à trouver des choses.   
Même dans vos propres expériences, vous avez été exaucés dans  plusieurs de vos demandes.   
C’est étonnant pour moi, que lorsque autant de prières sont exaucées, que ces mêmes personnes ne présentent pas toujours 
des prières de remerciement.   



J’ai constaté la même expérience dans les nombreux cadeaux que je donne aux gens, et ils prennent rapidement leurs 
cadeaux pour acquis, sans me remercier.  
 
Il y a aussi une dimension proportionnelle à remercier.  Le cadeau le plus important ou le plus valable, c’est que vous devriez 
me donner plus de remerciements ou à l’intercesseur que vous avez prié.   
N’allez pas croire que simplement parce que vous priez pour obtenir quelque chose, que la réponse sera de la manière que 
vous le voulez.   
Parfois vos prières sont exaucées pour ce qui est le mieux pour votre âme ou celle des autres.   
C’est lamême chose, remercier pour une prière exaucée c’est toujours approprié. » 
 
« Mon peuple, vous avez tous débuté votre vie comme des enfants, et à chacun de vous il a été donné des dons et talents 
individuels.   
C’est important que vous utilisiez vos opportunités pour améliorer et utiliser vos talents dans le but d’accomplir la mission que je 
vous ai donnée.   
Plus vous êtes ouverts à mes grâces et que vous êtes disposés à tout me donner, plus ce sera facile pour moi de vous mouler 
à mon service.   
Vous avez la libre volonté, mais vous voulez concentrer vos efforts pour me plaire, en aidant votre âme à se convertir ainsi que 
celle des autres.   
Ne soyez pas oisifs dans votre propre volonté pour les plaisirs terrestres, mais soyez disposés à subir vos épreuves et à me 
les offrir.   
Plus vous pourrez accumuler des trésors de bonnes actions au ciel, plus ils compenseront pour vos péchés et mauvaises 
actions.   
Lors du jugement, ces choses seront pesées ensemble et elles détermineront pendant combien de temps vous pouvez 
devoir être purifiés au purgatoire pour vos désirs terrestres.  
 
Efforcez-vous d’être des saints et vous pourrez venir plus tôt au ciel.   
Continuez de prier pour les pauvres pécheurs et les pauvres âmes du purgatoire. 
 
Mercredi le 14 juin 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, il y a quelques-unes de vos traditions qui laissent une chaise vide pour Élie, parce qu’il était un grand 
prophète de Dieu.   
 
Dans la lecture d’aujourd’hui (1er livre des Rois 18, 20-39) Élie a mis au défi les disciples de Baal pour voir si Baal pouvait faire 
descendre le feu sur un taureau sacrificiel.   
 
Élie les a passablement ridiculisés en disant qu’ils devaient réveiller Baal, mais il n’a fait qu’accentuer combien Baal n’était 
qu’un faux dieu.   
 
Puis après avoir aspergé d’eau trois fois son sacrifice, Élie a demandé à Dieu de faire descendre le feu afin qu’ils puissent 
croire en Dieu.   
Le feu est alors descendu et a consumé le sacrifice, même au milieu de l’eau.   
Avec cette preuve, le peuple s’est écrié à plusieurs reprises :  « Le Seigneur est Dieu ».  Dans les Écritures, le peuple fut 
témoin de plusieurs miracles prouvant l’existence de Dieu.   
Mais peu après, ils sont encore tombés et ont cru dans les faux dieux des peuples qui les entouraient.   
Ce fut à travers ces recommencements et ces chutes que les Israélites sont passés dans leur histoire.   
Plusieurs prophètes furent tués, parce que le peuple ne voulait pas obéir à mes commandements qui les tenaient à distance de 
leurs plaisirs coupables et de leurs conforts.   
 
Même jusqu’à aujourd’hui, mes prophètes qui proclament mes commandements d’amour sont encore persécutés.   
Si vous vous prononcez contre les péchés sexuels, les avortements et l’homosexualité, vous serez grandement 
persécutés, parce que les êtres mauvais de cette époque veulent les plaisirs de leurs péchés sans que personne ne leur dise 
d’arrêter.   
Cependant, si les pécheurs ne se repentent pas de leurs péchés et ne promettent pas d’éviter ces péchés, ils pourraient être 
condamnés sur leur large route vers l’enfer.   
Continuez à proclamer mes lois et la nécessité de se repentir, même si votre vie est mise en danger, car vous sauverez vos 
âmes et vous offrirez le salut à ces pécheurs. » 
 
« Mon peuple, cette vision de fusils et de bombes, ce sont les armes de vos guerres contemporaines, mais les cibles sont pour 
la plupart des spectateurs innocents.   
Vous ne combattez plus avec des alignements d’armées, mais avec des grenadiers suicides et des autos qui explosent.  
Engendrer des morts par la violence c’est la seule arme des insurgés.   
Tuer les grenadiers et les planificateurs avec d’énormes bombes c’est la riposte que prennent aussi ceux qui sont à proximité.   
 
Au lieu d’essayer de faire des compromis pour vivre en paix, des deux côtés, aucun ne veut la paix, mais uniquement la 
victoire.  C’est ce mauvais désir de l’homme de commencer des guerres et de les perpétuer, qui occasionne vos morts et vos 
déficits.   
Plutôt, vous devez soustraire l’argent et cesser ces guerres sans fin dans d’autres pays.   
Priez pour la paix  
et votez pour le départ de ceux de l’administration qui engagent des guerres constantes. » 



 
Jeudi le 15 juin 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, ce gros bateau, qui est sur le point de tomber en bas d’une haute chute, représente votre 
pays qui est sur le point de tomber en faillite en raison de vos guerres continuelles.  
 
Vous venez tout juste de voir votre Congrès voter un autre versement de $90 milliards pour supporter votre guerre en Irak et en 
Afghanistan.   
 
Cet argent va pour financer vos complexes industriels militaires qui profitent de vos guerres.   
 
Ce paiement est au-delà de votre budget et ces dettes de guerre s’additionnent à votre dette nationale qui a doublée au cours 
des six dernières années.   
Les banques centrales profitent des intérêts sur cette dette et c’est pourquoi elles veulent qu’elle grossisse.   
 
Votre service de la dette s’ajoute à votre budget pour ces guerres, et il pourrait bientôt mener votre pays à la faillite, 
lorsque vos obligations d’intérêts seront trop élevées.   
 
Priez pour la paix dans votre monde et pour vos dirigeants afin qu’ils arrêtent cette guerre démente et qui saigne à blanc votre 
peuple avec leurs guerres inventées et leurs dettes.   
 
Si votre peuple ne change par la route de votre navire, on s’emparera de vous après que votre pays sera mis en faillite 
pour ne payer ses factures.  

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 1 au 8 juin 2006. 
 
Mardi le 6 juin 2006 
 
Jésus dit : « Mon peuple, il y a des personnes qui sont tellement prises par les occupations et les plaisirs de cette vie qu’elles 
n’ont pas de temps pour moi dans leurs vies.   
Ces personnes sont si aveuglées par leurs propres intérêts égoïstes, qu’elles vivent dans un brouillard spirituel et ne me 
cherchent même pas.   
Dans l’Évangile d’aujourd’hui (Mc 12; 13-17) j’ai répondu aux pharisiens concernant le paiement des impôts :  «Rendez à César 
ce qui est à César et à Dieu ce qui est à Dieu ».   
Dans votre vie de tous les jours, vous devez payer des taxes et des factures.   
 
Dépendant de votre revenu, vous avez habituellement une partie discrétionnaire de votre revenu pour acheter du superflu, pour 
du divertissement et pour  les aumônes.   
 
Pour ceux qui peuvent se le permettre, il y a des dons d’aumônes qui sont suggérés dans la bible, d’une dîme ou 10% 
de votre revenu.    
 
Au lieu de manger souvent à l’extérieur et de se centrer sur le divertissement, c’est important que vous partagiez votre surplus 
avec les nécessiteux, par amour pour eux.   
Si vous faisiez l’expérience de temps difficiles, vous seriez reconnaissants si quelqu’un avait la générosité de vous 
aider.   
Quand vous aidez quelqu’un dans le besoin, vous m’aidez Moi en eux.   
À votre jugement, vous aurez à me répondre de la façon dont vous avez aidé le nécessiteux quand vous en aviez l’opportunité.  
Alors, faites la charité dans votre budget financier et faites-moi la charité dans votre budget de temps et de priorités.   
 
Ne soyez pas aveuglés par les choses mondaines, mais ouvrez vos yeux à la réalité de planifier de travailler dans la 
direction du ciel pour la prochaine vie.  Tout comme St-Paul l’a recommandé, purifiez votre âme dans la prière et la confession 
afin d’être prêts à me rencontrer lors de votre jugement. »  
 
« Mon peuple, mes guerriers de la prière sont ceux ici qui font de l’adoration à mon Saint Sacrement.   
Ceux qui sont unis à mon cœur et celui de ma Sainte Mère, sont proches de ses dévotions qui conduisent vers moi.   
Que de fois vous êtes remplis de joie en priant tous les mystères du saint chapelet.  Le chapelet et le scapulaire sont vos armes 
pour combattre les esprits malins.   
D’autres dévotions envers ma Sainte Mère sont :  votre consécration à elle avant ses jours de fête, ses litanies et beaucoup 
d’autres dévotions aux différents lieux de ses apparitions.   
Elle a donné de nombreux messages et signes au monde entier pour faire comprendre que vous vivez dans la fin des temps.  
Je vous ai donné aussi de nombreux messages au sujet de cette ère mauvaise.   
Je vous avertis encore que vos armes spirituelles sont des plus importantes dans la bataille contre les esprits malins et non pas 
vos armes physiques.   
 
Les êtres mauvais utilisent la guerre et la richesse pour vous détruire et faire en sorte que vous combattiez les uns contre les 
autres.   



Sachez que mon pouvoir est plus grand que tous les démons, et lorsque vous demanderez mon aide, je vous enverrai 
mes grâces, mes bénédictions et mes anges pour vous protéger.   
 
N’ayez pas peur de ce jour ou de tout autre jour du mal, puisque j’ai mes armes de protection enroulées autour de vous.  Ceux 
qui prient ma Sainte Mère auront aussi son manteau de protection qui vous protège également des esprits malins.  Continuez 
de prier tous vos chapelets quotidiens aux intentions de ma Sainte Mère. » 
 
Mercredi le 7 juin 2006. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, je vous ai parlé à plusieurs reprises de la bataille entre le bien et le mal qui a lieu ici sur terre.   
Le prix ou le but de cette bataille, ce sont vos âmes.   
 
Celles (les âmes) qui sont gagnées par mes anges et mes saints, seront récompensées au ciel.   
Celles qui sont perdues aux mains du démon et de ses anges, souffriront pour toujours dans les flammes de l’enfer.   
 
Plusieurs ont essayé de dépeindre le ciel avec des termes de la terre parce que vous ne connaissez que l’expérience de cette 
vie.  Parce que vous serez dans un monde spirituel, vous n’avez aucune idée de ce que ce sera au ciel sans votre corps.  Vous 
serez dans une totale extase de paix avec mon amour qui vous entourera.   
 
Vous me verrez comme je suis dans la vision béatifique, et vous serez placés au niveau du ciel choisi, basé sur votre 
amour pour moi dans votre vie.   
 
Vous serez témoins de chants continuels de louanges envers moi et vous serez tellement attachés à ma gloire et mon amour 
que de vous morfondre ne vous viendra jamais à l’esprit.  
 
Dès que vous aurez eu le plus petit avant-goût du ciel, vousne désirerez jamais partir.   
 
Votre âme cherche constamment à être en ma présence et à expérimenter ma paix, laquelle ne peut être trouvée qu’avec moi 
et nulle part ailleurs.  Souvent dans les Écritures, vous entendez les termes « sauvé » ou « racheté ».   
Cela signifie que les âmes qui sont parvenues à comprendre la foi en ma parole, ne sont satisfaites qu’en dirigeant leurs vies 
vers le ciel.  Ce désir d’être avec moi au ciel, c’est la soif naturelle de chaque âme, mais elle peut être influencée par le désir 
d’une personne pour les choses terrestres.   
 
C’est pourquoi le démon essaie de vous amener à adorer et à ne suivre que les désirs de la chair plutôt que de me chercher.  
Dans cette vie, ou bien vous m’adorerez et m’aimerez comme des sauvés, où vous adorerez l’argent, les biens, et les plaisirs 
de la chair comme des perdus.   
Choisissez les choses célestes et saintes, parce qu’à la fin votre corps mourra et votre âme sera laissée avec 
uniquement ce que vous avez fait dans la vie, sans aucune chose de la terre.   
 
Une fois que vous serez convertis et sauvés de cette vie, vous désirerez sauver les autres pour le ciel, par amour pour eux.  
Vous savez très bien,  ce à quoi les âmes qui sont aveugles feront face dans les flammes de l’enfer, sans moi.  Pendant que 
vous luttez pour progresser vers votre perfection, vous êtes aussi attirés par ma grâce à sauver d’autres âmes à travers vos 
efforts évangéliques.   
Priez pour ces âmes et travaillez fort pour les sauver et vous aurez une récompense encore plus grande pour vos labeurs 
d’amour. » 
 
« Mon peuple, certains cherchent les signes de la fin des temps….mais ils sont tout autour de vous.   
 
Certains pensaient que des choses se produiraient le 06-06-06.   
Certains pensaient qu’il y avait un signe dans la dernière comète qui s’est brisée en plusieurs morceaux.   
Certains pensent qu’il y a quelque chose qui va arriver quand les deux yeux rouges de tempêtes sur Jupiter passeront proches 
l’un de l’autre.   
Déjà vous avez vu 6000 morts avec le dernier tremblement de terre en Indonésie.  
   
Dans la même région, un volcan vomit de la lave et de la fumée.   
Beaucoup d’autres désastres naturels se produisent à une plus grande fréquence.   
La dernière saison des ouragans est commencée et tous les yeux se tournent sur la moindre petite dépression après le 
désastre de Katrina de l’an dernier.   
 
Alors que vous établissez de nouveaux records de chaleur en janvier, d’inondations en Nouvelle Angleterre, et des 
accumulations de neige dans la ville de New York, il y a une hésitation à dire que ces évènements sont plusque normaux.  
Puisque vous assistez à d’autres évènements records de température, vous assistez à quelques-uns des signes de la fin des 
temps que j’ai décrit à mes apôtres.   
 
Regardez avec vos yeux de la foi que la fin des temps est vraiment sur vous.  Priez pour avoir mon aide et je vous défendrai 
contre les esprits mauvais. » 
 
Jeudi le 8 juin 2006.  
 
Jésus dit; « Mon peuple, cette grosse séparation dans la formation du roc, concerne la façon dont les personnes seront jugées, 



soit pour moi ou contre moi.   
 
Dans l’Évangile d’aujourd’hui, (Mc 12; 28b-34) concernant les deux grands commandements de m’aimer et d’aimer votre 
prochain, il est à nouveau mentionné comment l’amour est important pour entrer au ciel.   
 
St-Paul a dit que si vous avez suivi tous mes commandements, mais que vous n’avez pas eu l’amour, alors vous n’êtes rien 
d’autre qu’une cymbale qui raisonne.   
J’attire votre attention sur le moment où  Moïse a descendu les dix commandements de la montagne du Sinaï et qu’il les a 
lancés sur l’idole à adorer, le veau d’or.   
Plusieurs des non-croyants furent mis à mort et les gens de cette génération ont erré dans le désert pendant quarante ans.   
 
Même jusqu’à aujourd’hui, il n’y a encore que deux choix, soit de suivre mes commandements d’amour ou de les rejeter pour 
un idole à adorer.  Ceux de ce monde qui adorent les choses et les plaisirs de ce monde, seront punis comme j’ai puni les 
Israélites, adorateurs d’idoles.  Mais ceux qui suivent mes commandements d’amour, trouveront la vie éternelle au ciel. » 
 
Au groupe de prière  
 
Jésus dit : « Mon peuple, dans certains cas, l’homme doit prendre quelques risques pour obtenir ce qu’il veut.   
Dans cette vision d’une mine de charbon, c’est un risque que d’aller dans une caverne et d’extraire le charbon.   
Il y a les risques de pneumoconiose (poumon noir), des feux de poussière de charbon, et des effondrements.   
 
Le risque est pris pour fournir de l’argent aux familles de mineurs et pour fournir le combustible nécessaire pour faire 
fonctionner la centrale électrique et pour d’autres utilisations.    
 
Dans la vie spirituelle vous prenez aussi des risques.  Vous êtes des pécheurs et il y a toujours le risque de perdre votre âme 
aux mains du malin.   
Mais, vous pouvez me demander dans mes sacrements de guérir vos péchés en confession, et de vous nourrir avec mon corps 
et mon sang dans la sainte communion.   
En suivant mes chemins et mes lois au lieu des vôtres, alors vous serez sur la route vers le ciel. » 
 
« Mon peuple, certains ont cherché depuis des années cette coupe ou le saint Graal que j’ai utilisé au dernier repas.   
 
Quand bien même ce serait un souvenir de la première messe, il est plus important de se centrer sur le pain et le vin 
qui furent consacrés en mon corps et en mon sang, que de s’intéresser aux vases mêmes.   
 
Soyez réjouis d’être bénis d’avoir la possibilité de recevoir ma réelle présence pour que vous puissiez voir une relation intime 
avec moi.  Vos prières de remerciements sont une façon de me montrer combien vous m’aimez. » 
 
« Mon peuple, ce n’est pas facile de devoir évacuer votre demeure lorsque des tremblements de terre et des éruptions 
volcaniques menacent de vous tuer.   
 
Vous emportez avec vous ce que vous chérissez le plus et vous partez à la hâte vers un lieu sûr.   
Cette même menace de mort pourrait arriver dans vos propres désastres naturels, et de plus, vous serez menacés par les êtres 
mauvais de mort spirituelle.   
 
Vous devrez encore quitter votre demeure à la hâte en emportant vos sacramentaux, un peu de nourriture, des vêtements, des 
couvertures et des tentes, quand vous serez menacés par les êtres mauvais qui veulent vous tuer.   
Vous serez conduits par vos anges à mes refuges de protection les plus proches.   
 
Faites-moi confiance, peu importe jusqu’à quel point vous serez éprouvés. » 
 
« Mon peuple, il y a des moments dans votre vie où les évènements ou ce que vous devez accomplir semble insurmontable.  
Vous escaladez de grandes montagnes ou des vallées profondes et cela exige beaucoup d’efforts pour arriver au sommet.   
 
Si vous faites appel à moi pour vous aider dans tout ce que vous faites, alors chaque tâche semblera facile.   
Toutes choses sont possibles pour moi et vous devez être confiants que je ne vous éprouverai jamais au-delà de votre capacité 
d’endurance.   
Ayez confiance et espérez que je vous donnerai aussi les grâces suffisantes pour acquérir votre sainteté pour entrer au ciel. » 
 
« Mon peuple, lorsque quelqu’un mène un groupe dans une caverne noire avec une lanterne, il y a une certaine confiance que 
vous mettez dans votre guide pour vous amener dans la bonne direction. 
   
Dans le monde spirituel, vous pouvez aussi être un phare de foi pour laisser votre lumière de la foi guider les âmes par 
l’évangélisation au salut en moi.  Sauver les âmes de l’enfer et du malin, c’est votre appel le plus important, alors ne laissez pas 
passer l’opportunité de convertir une âme à la foi. » 
 
« Mon peuple, les moutons connaissent la voix de leur maître lorsqu’il les appelle.  Il peut être déroutant pour les moutons de 
trouver leur chemin quand ils sont aveuglés par les hautes herbes, sans aucun sens d’orientation.   
Il y a beaucoup d’âmes sur terre qui sont aveuglées par les désirs et les occupations de cette vie et elles ne voient pas la 
direction où elles peuvent me trouver.   



 
J’ai besoin de mes fidèles pour être mes bergers, afin que vous puissiez couper l’herbe de la confusion pour qu’elles puissent 
voir clairement comment venir à moi dans la prière.  En donnant des enseignements de conversion et des directives, vous 
pouvez aider à sauver leurs âmes. » 
 
« Mon peuple, je vous demande de m’honorer le dimanche et de vous souvenir de moi en venant à la messe qui est la plus 
grande de toutes les prières.   
Cette règle d’obéissance à vos dirigeants spirituels est importante pour contrôler votre orgueil, afin que vous ne deveniez pas 
trop sûrs de vous dans vos exercices spirituels.   
 
Suivez mes commandements, mais suivez-les par amour pour moi et avec le désir de ne pas m’offenser dans le péché.   
Quand vous faites tout pour me plaire et que vous êtes obéissants à mon appel, vous avez assurément votre récompense qui 
vous attend au ciel.  
 
Jeudi le 1er juin 2006 (suite)  -  Au groupe de prière 
 
Jésus dit : « Mon peuple, parfois vous avez tendance à mettre de côté des choses dont on doit s’occuper, dépendant de votre 
priorité qui est la plus importante.   
C’est facile de remettre à plus tard ces choses que vous trouvez difficile à gérer.   
Ces choses qui doivent être mises en priorité peuvent être plus importantes pour moi qu’elles ne le sont pour vous.   
 
Si vous faites face à beaucoup de tâches, alors priez-moi pour avoir une orientation sur ce qui doit être fait en premier.    
Si vous écoutez mes directives, je vous conduirai sur le meilleur chemin pour aider votre âme et celle des autres. » 
 
« Mon peuple, il y a beaucoup de choses dans la vie qui vous occasionnent du stress en vous faisant du mal ou 
causant une perte financière.   
Ne me posez pas de questions quant au pourquoi de telles mauvaises choses vous arrivent, parce que ces choses ne 
sont qu’accidentelles ou arrivent pour certaines raisons.   
 
Au lieu d’être en colère avec moi, il vaut mieux simplement gérer ces épreuves du mieux que vous le pouvez, sans 
chercher vengeance sur personne.   
 
Certaines personnes sont éprouvées plus que d’autres, mais c’est uniquement parce que cette personne a reçu la 
grâce suffisante pour gérer la situation.   
 
Quand c’est possible, rejoignez les personnes ayant des problèmes difficiles  pour les aider afin de pouvoir soulager 
leurs fardeaux.  Chaque geste de charité accumulera pour vous des trésors au ciel.» 
 
« Mon peuple, vous voyez une destruction en Irak qui fut causée par l’homme.   
Vous voyez aussi de la destruction par les désastres naturels comme le tremblement de terre en Indonésie.   
C’est difficile de traiter avec la mort et la destruction quelle qu’en soit la raison, mais les dommages causés par la guerre et les 
bombes suicides peuvent être arrêtés.   
 
Vous avez suffisamment de problèmes avec les désastres naturels, donc c’est plus important de cesser vos hostilités qui 
n’apportent que la mort inutile de personnes innocentes.   
Priez pour ceux qui souffrent à cause des tempêtes et des tremblements de terre, mais priez plus fort pour arrêter vos guerres 
que Satan suscitent en cette époque mauvaise. » 
 
« Mon peuple, parfois vous faites face à des travaux de réparations pour lesquels vous n’avez pas assez de compétence pour 
vous en occuper.  Vous pouvez payer quelqu’un pour réparer le mur ou demander à un ami de vous aider.   
Certains même, trouvent le moyen d’apprendre par eux-mêmes à réparer le mur.   
Vous pouvez aussi faire face à certains problèmes spirituels que vous n’êtes pas toujours capables de prendre charge par 
vous-même.    
Faites appel à moi, à mes saints ou à mes anges pour vous aider avec ces problèmes.  Avec la foi et la confiance en 
moi, vous pouvez renvoyer et attacher tous les esprits malins qui vous empêchent d’accomplir votre mission. » 
 
« Mon peuple, lorsque vous pensez à vous acheter une maison, vous devez vous asseoir, calculer les coûts et déterminer si 
vous avez suffisamment d’argent pour vous le permettre.   
D’une manière différente, certains doivent s’asseoir, et calculer ce que cela coûte de tout me donner dans la foi.   
Certains qui ne peuvent pas renoncer à leurs biens, ont de la difficulté à payer ce prix pour leur foi.  Pensez combien je vous 
aime pour être mort afin de payer la rançon pour votre âme.  J’ai renoncé à ma vie pour vous et maintenant je vous demande 
de me donner votre vie.  Tout ce que vous avez, vous a été donné par ma grâce.  Pensez que vous n’êtes que l’intendant de 
ces choses terrestres et que votre âme est le don le plus important que vous pouvez me donner. » 
 
« Mon peuple, toutes les armes que vous fabriquez ne sont voulues que pour un seul but, celui d’être utilisées dans une 
guerre.  C’est pourquoi vos fabricants d’armes n’ont qu’une seule intention, celle de faire de l’argent en ayant des guerres 
continuelles.   
Arrêtez ces guerres et vous n’aurez guère besoin de fabriquer de telles armes.  Il vaut mieux changer vos armes matérielles en 
outils utiles que de les perdre dans de nouvelles destructions.   
L’homme doit davantage se centrer à fournir de la nourriture, des vêtements et des abris pour tout le monde que sur tout 



l’argent que vous perdez pour les guerres. » 
 
« Mon peuple, vous êtes ici ce soir, adorant mon Saint Sacrement et je vous remercie tous de prendre le temps de venir et de 
me visiter dans la prière.   
Dans la dévotion à mon Sacré Cœur, tout est sur combien je vous aime et combien vous m’aimez.   De la même manière que 
ma Sainte Mère et Moi sommes unis dans nos deux cœurs, vous aussi vous pouvez devenir unis avec nos cœurs par votre 
amour pour nous.  À chaque fois que vous nous priez pour vos demandes, je les place sur nos cœurs et j’y réponds dans ce 
qui est le mieux pour votre âme ou celles pour qui vous priez.  Réjouissez-vous dans notre amour parce que nous veillons 
toujours sur votre âme. »  
 
Vendredi le 2 juin 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, les juifs de mon époque croyaient très fortement aux lois transmises par Moïse.   Ils ne voulaient pas 
entendre mon message d’amour et ils ont fait tout ce qui était possible pour se débarrasser de mes disciples ainsi que de tout 
miracle associé à mon Nom.  Ils ne pouvaient pas contester la vérité de mes paroles, et ils ne voulaient pas croire que j’étais le 
Messieenvoyé par Dieu.   
La résurrection fut la vérité la plus difficile de toutes qu’ils ne pouvaient pas accepter, et c’est pourquoi ils ont payé les soldats 
pour mentir en disant que mes disciples avaient emporté mon corps.   
C’est pourquoi les juifs ont fait emprisonner et martyrisé plusieurs de mes disciples pour leur foi, afin d’arrêter l’évangélisation 
en mon nom.   
Malgré qu’effectivement ils combattaient Dieu, le christianisme continuait de se répandre avec succès pour devenir, de tous les 
temps,  la foi la plus nombreuse à être partagée.  J’ai protégé mon Église tel que je vous l’ai promis :  que les portes de l’enfer 
ne prévaudront point contre elle.   
Même aujourd’hui, il y a encore ceux qui persécutent mon Église parce qu’ils ont leur propre agenda qui n’est pas le véritable 
amour de Dieu.  Mon fidèle reste sera préservé à mes refuges, pendant que les forces du mal apporteront les croyances du 
Nouvel Âge sur ceux qui restent.  Croyez que je protègerai les âmes de mes disciples, mais certains seront encore martyrisés.  
Cette époque du mal sera brève avant que je ne revienne et que je la détruise. » 
 
Samedi le 3 juin 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, voir les gens mourir pour leur foi devrait vous inspirer dans votre propre foi.  Ce n’est pas très 
souvent que vous considérez votre propre mort, mais chaque funérailles à laquelle vous assistez, devrait vous faire penser 
qu’un jour vous serez dans une tombe.  Si vous êtes solides dans votre foi et proches de moi dans la prière, vous devriez être 
confiants de croire en ma promesse de salut.   
Mais, si vous êtes trop attachés au monde, alors vous devez comprendre que vous serez tenus responsables de vos actions et 
le pourquoi vous ne restez pas près de moi.   
Il n’y a que deux choix dans la vie, et vous ne pouvez avoir qu’un seul maître.  Vous ne pouvez pas m’aimer et aimer l’argent en 
même temps.  Ceux qui aiment l’argent et le monde plus que moi, sont sur la large route de l’enfer.  Mais ceux qui m’aiment 
plus que leurs biens, sont sur la route étroite du ciel.   
Mon message et la bible qui contiennent ma parole sont disponibles depuis de nombreuses années.  Vous ne pourrez pas vous 
excuser lors du jugement que vous ne saviez rien de moi.  Ou bien vous refuserez de me connaître, ou bien vous accepterez 
de mourir pour votre foi en moi. » 
 
« Mon peuple, votre gouvernement a développé une imposante nouvelle machine micro-ondes qui a maintenant quatre 

fois la puissance de la précédente et qu’on appelle la machine HAARP.   
 
Cette machine a la capacité d’augmenter les tornades, d’augmenter les ouragans, de retenir des tempêtes dans une 
région pour causer des inondations et elle peut causer des tremblements de terre.   
 
Cet appareil contrôlait les courants jets (jet streams) pour que les crues des eaux continuent de se former dans vos 
états de la Nouvelle Angleterre.    
Plusieurs de vos rigoureuses tempêtes sont venues de cette même machine à fabriquer la température.  Le but est 
relié aux désastres naturels, et en créant beaucoup de désordre et de confusion, cela  pourrait avoir comme 
conséquence la mainmise de votre pays par la loi martiale.   
 
L’armée fut appelée pour rétablir l’ordre lorsque le pillage est devenu  hors de contrôle en Nouvelle Orléans, après Katrina.   
Les gens du gouvernement mondial contrôlent ces appareils et ils utiliseront le terrorisme et les désastres provoqués pour leur 
prise de pouvoir.   
Ils utiliseront n’importe quels moyens pour pouvoir contrôler l’Amérique, même si des personnes innocentes sont tuées.   
Priez pour avoir ma protection à mes refuges qui seront les seuls havres sûrs contre ceux qui obligeront les puces dans votre 
corps.  Priez pour toutes ces âmes qui ne réalisent pas comment elles sont manipulées par les riches sociétés secrètes qui 
contrôlent votre gouvernement. » 
 
Dimanche le 4 juin 2006 (Pentecôte) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous avez lu les signes du Saint Esprit sur mes disciples dans le vent et les langues de feu. Tous 
mes fidèles ont été dotés des dons de l’Esprit Saint à leur confirmation.   
La Pentecôte est un rappel de ces dons du Saint Esprit, et c’est une responsabilité que d’exprimer mes paroles de salut afin 
que tous soient sauvés.  J’ai parlé à plusieurs reprises de nourrir mes brebis et de m’amener les âmes.   
Ce sauvetage des âmes de l’enfer et du malin est un appel difficile, mais c’est une tâche nécessaire, particulièrement en cette 
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époque mauvaise.   
Vous combattez une bataille constante entre le bien et le mal, et vous constatez la nécessité de l’aide de l’Esprit Saint dans 
cette lutte pour les âmes.  Vous combattez les principautés et les puissances, mais vous devez utiliser toutes vos armes 
spirituelles et vos dons de l’Esprit Saint.   
Quand vous vous exprimerez pour sauver des âmes, l’Esprit Saint vous montrera ce qu’il faut leur dire.  Restez forts dans votre 
foi par la prière quotidienne et utilisez tous vos dons en sauvant les âmes pour ma plus grande gloire. »  
 
Le Saint Esprit dit :  
 
« Je suis le Dieu d’amour et je viens au monde à partir de l’amour de Dieu le Père pour le Fils.   
Dieu est l’amour parfait et nous vous appelons tous au même amour inconditionnel afin d’être rendus parfaits de vos désirs 
terrestres.   
Mes sept dons de l’Esprit vous ont été donnés, mais vous devez les réclamer pour vous-même afin qu’ils soient 
effectifs dans votre vie spirituelle.   
 
Ces sept dons sont voulus pour contrer les sept péchés capitaux.   
 
Si vous demandez mon aide, je vous montrerai quoi dire pour l’évangélisation des âmes et je vous rendrai capables d’utiliser 
vos dons de guérison pour aider les gens tant dans leurs problèmes spirituels que physiques.   
 
Afin d’avoir des guérisons, on doit croire en la guérison d’un guérisseur à travers la puissance de Dieu et croire en une guérison 
de la part de celui qui a besoin d’un guérisseur.   
Souvent, j’ai guéri les péchés d’une personne avant de la guérir physiquement.   
C’est une croyance mutuelle dans la foi qui est requise pour que l’ouverture à une guérison puisse avoir lieu.   
 
Pour chaque intention de prière, vous devez faire appel à mon Nom, celui de Dieu le Père et de Dieu l’Esprit Saint.  Soyez 
persistants dans votre prière et elle y sera répondue de la meilleure manière pour cette âme. » 
 
Lundi le 5 juin 2006 (St-Boniface) 
 
Jésus dit ; « Mon peuple, comme cette vision d’animaux et de fleurs vous le montre, c’est bon de prendre quelques leçons 
àpartir de la nature.   
Ils sont tous mes créations comme vous, et vous devez voir comment l’homme s’ajuste dans mon plan.  Vous voyez la beauté 
des fleurs, mais leur floraison ne dure qu’un court temps.   
Vous voyez la beauté de votre jeunesse et l’épanouissement du fruit de votre travail et de vos enfants.   
Votre vie aussi est courte, mais votre beauté rend hommage à ma plus grande gloire.  Vous voyez les animaux avec tous leurs 
instincts de survie et comment je subviens même pour les oiseaux et les abeilles.   
 
Je subviens aussi aux besoins de l’homme, mais vous êtes spéciaux avec une âme et une libre volonté, puisque vous êtes faits 
à mon image.  Chacune de mes créations a un but et un plan pour sa vie.   
C’est là où vous pouvez mettre votre vie en perspective et que toute la création doit me rendre hommage et gloire pour mon 
don de la vie.   
Il vous été donné la libre volonté et la capacité de m’aimer ou pas.  Je vous ai tous montré que je vous aimais assez pour 
mourir pour vous, et que je vous ai offert le salut de votre âme du péché.   
Vous pouvez suivre mes commandements et mon invitation pour aimer, ou vous pouvez rejeter mon plan.  Comme dans la 
nature, seuls les bons arbres portent du fruit qui demeure, tandis que les mauvais arbres sont arides et brûlés dans le feu.  Les 
conséquences de vos actions détermineront si vous choisissez le ciel ou l’enfer.  Suivez-moi et vous recevrez votre 
récompense au ciel.   
Rejetez-moi et vous suivrez les mauvais anges en enfer. » 
 
« Mon peuple, c’est si triste que vos jeunes hommes aient eu à mourir dans toutes ces guerres contrôlées et provoquées par 
les gens du gouvernement mondial.   
Ces hommes mauvais sont sans pitié en faisant en sorte qu’autant meurent pour eux, pour faire leur argent du sang.   
Regardez toutes ces familles brisées par la perte de frères et de pères.   
Même les mutilés et les blessés de guerre continuent de souffrir pour faire vivre leurs familles.   
Au lieu de tolérer des guerres continuelles pour des raisons de terreur inventées, il serait mieux d’essayer et de vivre dans 
l’amour et la paix.   
Enlevez toute cette tristesse et ces tueries et imitez ma vie de paix, d’amour et d’humilité.   
Si suffisamment de personnes votaient contre toute guerre et priaient pour la paix, une Ère de Paix pourrait vous être accordée. 
 Votre peuple doit se détourner de ceux qui veulent la guerre et ne suivez pas leur directionmauvaise.   
Faites appel à mon Nom et à mes anges pour vous aider à arrêter vos guerres.   
Demandez à vos gens de suivre mes paroles d’amour et de cesser de suivre ceux battent les tambours pour la guerre. » 

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 26 mai au 1er juin 2006. 
 
Vendredi le 26 mai 2006 (St-Philippe Néri) 
 



Jésus dit :  « Mon peuple, vous voyez cette vision des mauvaises herbes et de la moisson pour vous rappeler ma parabole au 
sujet de l’ivraie et du bon grain. (Mt 13, 28-30)  «Les serviteurs du maître de maison vinrent lui dire :  « Seigneur, n’est-ce pas 
du bon grain que tu as semé dans ton champ?   
D’où vient donc qu’il s’ytrouve de l’ivraie?  Il leur dit :   
C’est un ennemi qui a fait cela.  Les serviteurs lui disent :  Alors, veux-tu que nous allions la ramasser?  Non, dit-il, de peur 
qu’en ramassant l’ivraie vous ne déraciniez le blé avec elle.   
Laissez l’un et l’autre croître ensemble jusqu’à la moisson, et au temps de la moisson je dirai aux moissonneurs :  Ramassez 
d’abord l’ivraie et liez-la en bottes pour la brûler;  quant au blé, recueillez-le dans mon grenier. »   
 
J’ai expliqué à mes apôtres que le blé représente les personnes fidèles qui sont rassemblées par mes anges lors du jugement 
dans mon grenier du ciel.  L’ivraie, ce sont ces personnes qui choisissent de suivre le démon et au moment du jugement, elles 
seront enchaînées en enfer pour y brûler dans les flammes.   
Ce sont ma justice et ma miséricorde qui tiennent chacun responsables de leurs actions quand vous êtes jugés après votre 
mort.  
À la fin, il n’y a que deux choix pour votre vie éternelle.   
Vous pouvez être rassemblés dans mon grenier du ciel ou vous pouvez être liés et brûlés dans le feu.   
Vous pouvez cultiver et produire du trente, du soixante ou du cent, comme le blé, ou vous pouvez suivre les choses mondaines 
et le démon, comme une mauvaise herbe qui ne porte pas de fruits. » 
 
« Mon peuple, ce point de lumière dorée au sommet de cette montagne, c’est un signe de la présence de Dieu le Père.  Où 
qu’il habite, c’est vraiment une terre sainte, tout comme Moïse qui a dû enlever ses sandales pour vénérer Dieu le Père dans le 
buisson ardent.   
Là où une telle sainteté réside, vous trouverez une protection miraculeuse comme à mes refuges.  Quand mon Père du ciel 
vous protège, vous n’avez certes rien à craindre.   
 
Lorsque vous avez confiance en notre puissance, rien de ce qui vient du malin ne peut vous faire de mal.  Peu importe le 
nombre des batailles auxquelles vous ferez face dans la vie, nous vous enverrons les grâces suffisantes pour supporter toutes 
vos épreuves.  Quand vous venez devant mon Saint Sacrement, vous êtes protégés par mes anges de protection.  Tous mes 
tabernacles sont sur des terres consacrées et sacrées.  Plus vous rendez visite à mon Saint Sacrement, plus vous honorez la 
Très Sainte Trinité.  
  
Samedi le 27 mai 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, parfois dans votre vie, vous vous sentez fatigués et nerveux de l’anxiété de ne pas pouvoir fairetout ce que 
vouliez.   
Vous devez ralentir et ne pas vous en faire autant avec vos occupations chargées.   
Vous ne pouvez pas en accomplir autant dans une journée, alors n’essayez pas d’en faire plus que cela n’est possible et puis 
après être frustrés de ne pas en avoir fait davantage.   
Si vous fixez davantage vos priorités sur votre travail spirituel, vous verrez que le démon voudra que vous soyez si occupés 
avec les choses de la terre que vous n’aurez plus de temps pour moi.   
 
Mettez les choses dans la perspective appropriée des priorités spirituelles et vous verrez combien vos activités ne sont pas si 
nécessaires pour sauver votre âme.   
Si vous êtes tout le temps à la course, vous n’aurez pas de temps pour penser et pour prier à ce que vous devriez faire pour 
moi.   
Au lieu de courir pour satisfaire tous vos désirs terrestres, ralentissez et demandez-moi ce que je pense que vous devriez faire.  
Souvent vous trouverez que mes désirs pour votre vie sont totalementdifférents des vôtres.  Suivez mon plan pour votre vie et 
vous aurez beaucoup plus de paix et de repos en l’Esprit. » 
 
Dimanche le 28 mai 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, ceci semble comme une vision inhabituelle que de voir une demande plus importante que la normale pour se 
procurer des bicyclettes.   
 
Cela signifie que l’obtention du pétrole aura quelques revers dramatiques.   
Les guerres continueront de menacer votre approvisionnement en pétrole, spécialement les guerres autour du Golfe Persique.  
Une telle menace pour votre pétrole fera hausser les prix au point où ilsera difficile d’aller loin.   
Les carburants alternatifs s’améliorent mais ne sont pas encore capables de remplacer le pétrole.   
Un autre problème avec l’approvisionnement pour lequel il y aura des restrictions, à cause de l’utilisation obligatoire des cartes 
à puces (intelligentes) pour acheter l’essence et permettre l’utilisation des autoroutes.   
 
À la suite de ces problèmes d’accès au pétrole et des puces obligatoires, bon nombre de mes fidèles seront forcés d’utiliser 
davantage les bicyclettes pour le transport.   
Lorsque vous serez obligés d’utiliser les micro-puces pour acheter et vendre, et particulièrement les puces dans le corps, alors 
votre argent sera inutile et il sera temps d’aller à mes refuges.   
 



C’est pourquoi je vous ai demandé d’avoir des bicyclettes prêtes à partir, à cause de ce problème de carburant et de votre 
besoin de protection face à ceux qui veulent forcer tout le monde à avoir les puces.   
Ce temps s’en vient très bientôt, donc vos choses devraient être prêtes pour partir vers mes refuges.   
Priez et faites-moi confiance pour vous protéger et pour répondre à vos besoins. » 
 
« Mon peuple, dans cette vision d’un train qui sort d’un tunnel, je vous demande de prêter attention aux mots « tunnel vision » 
(rétrécissement du champ visuel).   
Quand une personne a une mauvaise vision, elle peut être dans cet état qui fait qu’elle ne peut voir que ce qui est devant el le, 
et n’a aucune vision périphérique.   
Cette situation peut être un problème pour les gens qui portent des jugements rapides et irréfléchis sur les autres, sans 
connaître tous les faits.   
C’est pourquoi je ne devrais être que le seul vrai juge, parce que je connais les intentions des gens dans leurs cœurs.    
D’autre fois, les personnes doivent chercher le grand tableau de mon plan pour leurs vies.   
Vous pouvez penser que vous n’êtes que la seule personne, mais vous avez une mission unique et il vous est donné des 
talents uniques pour accomplir cette mission.   
J’ai besoin que chacun de vous utilisent ses talents pour aider les autres et vous-même à sauver vos âmes.   
Lorsque vous évangélisez les autres à la foi, vous êtes mon instrument pour aider à sauver leur âme, en partageant votre don 
de la foi.  Donc, centrez-vous sur le grand tableau dans tout ce que vous faites et vous verrez comment j’agis, par mon amour, 
à travers chacun de vous. » 
 
Lundi le 29 mai 2006 (Jour du Souvenir) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, c’est honorable que de combattre pour son pays et certains en ont payé le prix ultime afin que les autres 
puissent vivre dans la liberté.  Même moi, j’ai payé le même prix, mais je suis mort afin que toute l’humanité puisse vivre dans 
la liberté spirituelle.   
En demandant mon pardon de vos péchés en confession, vous pouvez être déliés des liens du péché.   
Plusieurs ornent les fosses avec des fleurs et des drapeaux pour ceux qui ont servi dans les forces armées.   
C’est aussi un rappel pour vous de comment le fait d’aller à la guerre coûte en vies.   
 
Beaucoup de gens riches du gouvernement mondial ne s’intéressent pas à ceux qui meurent dans une guerre, en 
autant qu’il obtiennent leurs profits de l’argent du sang.    
 
Ils se tiennent à distance du combat, mais ils font de l’argent sur les armes des deux côtés, ainsi que sur les intérêts de vos 
dettes de guerre.   
Priez pour les familles qui ont perdu des êtres chers dans les guerres et aussi pour ceux qui serventactuellement.   
Priez aussi pour que vos guerres cessent afin que soit refusé tout autre argent du sang à ces banquiers avides des banques 
centrales. » 
 
  
 
« Mon peuple, dans le centre de votre pays vous savez qu’il y a des failles qui ont causé beaucoup de dommages il y a des 
années.  Cette vision d’une maison dans le Sud qui est située sur la faille, montre comment les tremblements de terre peuvent 
être violents, maintenant que plus de gens y vivent.  Dans cette partie de votre pays, on ne construit pas les maisons pour 
supporter les tremblements de terre.  C’est pourquoi les dommages seront beaucoup plus graves qu’en Californie.  Je vous ai 
dit de vous éloigner de ces régions propices aux tremblements de terre, aux ouragans et aux tornades.  Si vous voulez vivre 
dans ces régions, alors construisez vos maisons pour résister à ces désastres, là où c’est possible.  Placez des scapulaires et 
des médailles bénites partout dans vos maison pour vous protéger de ces désastres naturels.  Si vous demandez mon aide, 
j’enverrai mes anges protecteurs pour vous garder du mal.  Croyez en ma protection pour diriger ces tempêtes loin de vos 
maisons. » 
 
Mardi le 30 mai 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, c’est regrettable que vos jeunes hommes meurent à chaque jour en Irak à cause de bombes sur le bord des 
routes et de véhicules suicides.   
Plus les médias, jour après jour, couvrent les pertes, plus ils encouragent d’autres attaques pour la publicité.   
Maintenant, vos journalistes sont si désireux de faire un reportage en direct, qu’ils se font eux-mêmes exploser.   
 
Pendant combien de temps allez-vous mettre vos soldats en situation de se faire blesser, simplement pour satisfaire les désirs 
des gens du gouvernement mondial d’être constamment en guerre?   
 
Vous avez terminé votre travail là-bas depuis longtemps, et quand vous partirez, les choses retourneront au contrôle 
islamique.  Vos troupes doivent revenir à la maison et votre pays doit arrêter d’amener la guerre à de si nombreux pays.   
 
Vos coûts de guerre n’accomplissent pas beaucoup et vous réduisez lentement vos militaires.   
Centrez-vous davantage sur l’amour et le compromis au lieu d’obliger à des guerres pour lesquelles vos citoyens sont 
endoctrinés pour combattre. »    



 
« Mon peuple, cette transition de la conduite sur terre pour la conduite sur l’eau dans une embarcation, c’est une opportunité 
importante d’enseignement pour comparer cette vie et la vie suivante.   
Toute votre vie est une préparation pour cette transition à venir de la mort, quand votre vie corporelle sera changée en vie 
spirituelle.   
Tout comme l’homme prépare le carburant pour son bateau, vous avez aussi besoin de nourriture et pour cette vie et pour la vie 
suivante.   
La nourriture spirituelle dont vous avez besoin se trouve dans mon corps et mon sang dans la sainte communion.   
Une autre préparation pour cette autre vie, c’est que votre âme soit toujours pure par de fréquentes confessions de vos 
péchés.   
Vous voulez aussi que d’autres âmes soient préparées en les évangélisant pour qu’elles meconnaissent.   
Votre mission est toute sur la préparation des gens pour les tribulations à venir, afin qu’ils soient capables de me faire face lors 
du jugement de leurs vies.   
 
Continuez de crier ma Bonne Nouvelle de ma résurrection lorsque vous traverserez la plus grande transition de 
toutes, quand votre âme sera réunie à votre corps glorifié au moment de votre propre résurrection. » 
 
Mercredi le 31 mai 2006 (La Visitation de Marie) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, vous récitez le Magnificat dans le livre des Heures de la liturgie du soir.   
C’est un rappel constant de comment ma Mère est bénie d’être sans péché, et de m’avoir porté comme un enfant pendant neuf 
mois.   
Ces fleurs et ces chandelles sont un honneur pour ma Sainte Mère puisqu’elle est l’Arche d’Alliance, puisqu’elle était comme un 
tabernacle pendant qu’elle me portait dans son sein.   
La Sainte Vierge Marie est mon vase de pureté que j’ai préparé depuis le commencement de l’homme.   
Elle est la nouvelle « Ève » qui m’a donné son « Fiat », tandis que la première Ève m’a donné un « non » dans le péché 
originel.  Le péché est venu dans le monde, mais j’ai vaincu le péché et la mort alors que je suis devenu le Nouvel Adam pour 
réparer les dommages faits par le désir d’Adam d’être un dieu.   
 
Tous mes fidèles sont appelés à être mes serviteurs dans l’humilité et à m’adorer et me remercier pour les avoir créés.  Ma 
Sainte Mère est votre modèle sans tache qui a accepté volontiers son rôle d’être ma Mère, et une participante significative de 
l’histoire du salut. » 
 
« Mon peuple, quand vous vieillissez, beaucoup de personnes ont besoin de lunettes pour lire ou d’un changement de 
prescription pour la vision.  Vous mettez vos lunettes dans un étui pour empêcher qu’elles soient écrasées.   
 
Même si des parties de votre corps peuvent avoir des problèmes,  quand vous vieillissez, vous devenez habituellement un peu 
plus sage dans votre vie spirituelle.   
Vous avez l’avantage d’apprendre de vos erreurs dans la vie, et vous commencez à voir ce qui est réellement important en 
grandissant dans la foi.   
Dans vos jeunes années, vous cherchez la richesse et les biens.  Après avoir acquis les choses de la terre, vous constatez 
qu’elles ne vous rendent pas réellement heureux.   
 
Une épouse aimante et des enfants sont plus enrichissants et m’aimer vous apportera la paix et la satisfaction que le monde ne 
peut pas vous offrir.   
Donc, l’amour et la paix vous donnent plus de cette vie que vos objectifs de départ.   
 
Quand vous vieillissez, vous réalisez aussi comment cette vie est courte et où vous voulez aller pour votre vie éternelle.   
Le chemin du ciel est au bas de la route étroite et vous souffrirez beaucoup de la part des gens qui critiquent votre foi.   
 
Pour les mondains, c’est de la folie que d’aimer les gens et de donner son argent et son temps pour les autres.  Mais pour moi, 
l’amour et la générosité sont de loin plus importants que vos réalisations ou le montant d’argent que vous accumulez.  Vous 
voyez que,  me donner tout, vous aide à vous écarter vous-même de vos désirs terrestres, ce qui est nécessaire sur votre route 
vers la perfection.   
 
Imitez ma vie et la vie des saints qui étaient davantage centrés sur le fait de devenir saints que de chercher à satisfaire le 
corps.  Suivez-moi à travers les épreuves et les souffrances de cette vie et vous aurez votre récompense au ciel pour m’avoir 
été fidèles. »    
 
Jeudi le 1er juin 2006 (St-Justin) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, combien de fois vous cédez à votre faiblesse dans toutes vos mauvaises habitudes.   
 
Vous pouvez avoir des dépendances à la boisson, à la cigarette, à la drogue, aux médicaments ou à regarder de façon 
excessive la télévision et à trop manger de la mauvaise nourriture.   
 



Cette vision d’un fauteuil signifie que vous devenez fragiles aux dépendances quand vous êtes fatigués, soit pour n’avoir pas 
assez dormi, soit pour n’avoir pas fait assez d’exercices par paresse.   
Votre corps est le temple du Saint Esprit et vous en abusez quand vous vous faites plaisir avec l’abus excessif de substances.  
Lorsque vous affaiblissez votre corps par la gloutonnerie et les dépendances à des substances, ce sont des péchés contre 
votre propre corps.   
Afin d’être forts spirituellement, vous devez consentir à contrôler vos appétits physiques et vous procurer suffisamment de 
repos.   
La fatigue peut vous voler votre temps de prière si vous tombez constamment endormis durant vos prières.   
 
Si vous devenez trop fatigués pour prier le soir, alors essayez de prier plus tôt ou à un moment de la journée où vous 
n’êtes pas aussi fatigués.   
 
C’est lorsque vous êtes fatigués que vous êtes plus faibles pour combattre le péché et les tentations.   
 
Jeûner à partir de nourriture en conserve peut être une aide en essayant de contrôler les désirs et les appétitsdu 
corps.   
 
Vous n’avez pas besoin de boire et de manger continuellement, et vous devez travailler à restreindre le corps et à ne pas céder 
à chaque envie.   
 
En vous restreignant vous-même contre vos mauvaises habitudes, vous sentirez moins le besoin pour ces choses dans votre 
vie, et vous aurez plus le désir d’être mon serviteur et une victime souffrante. » 

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 22 au 25 mai 2006. 
 
Lundi le 22 mai 2006 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, beaucoup de vos gens vont dans les salles de cinéma les fins de semaines, mais il n’y en a pas autant qui 
viennent m’adorer le dimanche.   
 
Vous laissez les films, les programmes de télévision et les autres distractions s’emparer de votre temps vous empêchant de me 
rendre visite etprenant votre temps de prière.   
Je vous donne beaucoup de message relatifs à faire de moi votre première priorité au lieu des occupations et des désirs du 
monde.   Je suis votre Créateur, Maître et Rédempteur, et je mérite davantage de temps et d’adoration que n’importe quoi 
d’autre en ce monde.   
Je vous donne la liberté de choisir de m’aimer ou pas, mais vous devez accepter les conséquences de vos mauvais choix.  
Ceux qui choisissent de suivre le démon et les idoles de ce monde, choisissent la large route de l’enfer.   
 
Ceux qui choisissent de m’aimer et de m’adorer, choisissent le chemin étroit de la sainteté.    
Parfaire votre âme des désirs terrestres sera la lutte de toute votre vie contre les désirs du corps.   
Examinez comment vous passez la plupart de votre temps en dehors du travail et vous verrez sur quelle route vous voyagez. » 
 
« Mon peuple, quand vous rendez visite à d’autres personnes, je ne veux pas que vous vous vantiez de vos derniers biens 
acquis, de votre argent ou de vos réussites.   
 
Vous devez plutôt être humbles dans votre discours et si vous deviez vous vanter, vous pouvez le faire sur vos bonnes œuvres 
accomplies en mon Nom.   
Dans vos rencontres, vous ne devriez pas bavarder sur les autres et qui pourrait nuire à leur réputation.  Je veux que mon 
peuple vivent selon les principes chrétiens et manifeste sa foi dans ses actions quotidiennes.   
Soyez un bon exemple pour tout le monde et ne causez pas de scandale en public par vos paroles ou toutes mauvaises 
actions.   
Témoignez de mon amour dans toutes vos actions et paroles.   
Aimez-moi et aimez votre prochain comme vous-même.  Plus vous oeuvrerez pour les autres, moins vous serez possédés par 
les désirs de la terre. » 
 
Mardi le 23 mai 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, vous avez vu dans les hospices, des patients mourants passer dans l’autre vie et vous avez assisté à plusieurs 
funérailles de vos amis et parents.   
 
Vous avez vu la mort et vous pouvez avoir pleuré dans votre vie, la perte de quelques êtres chers.   
À moins que vous n’ayez fait l’expérience dans votre vie d’un événement proche de la mort, vous n’avez pas encore vous-
même fait l’expérience de la mort.   



 
Ce n’est pas quelque chose dont il faut avoir peur, si votre âme est prête et pure pour être en face de moi au moment de 
votre jugement.   
Parfois, quand les personnes meurent, vous pouvez sentir si elles sont paisibles ou craintives avec un visage renfrogné.  
 
Lorsque que quelqu’un meurt, il n’est pas certain qu’ils vont tous au ciel.   
Très peu vont directement au ciel, tandis que le reste va, soit au purgatoire pour être purifié ou en enfer pour être condamné.   
 
C’est pourquoi il serait bénéfique pour votre âme de prendre du temps pour envisager qu’un jour vous serez couchés dans un 
cercueil.  Une fois que vous êtes morts, vous ne pouvez rien faire de plus que d’accepter mon jugement véridique de votre vie.   
 
C’est maintenant le temps de préparer votre âme pour le jour de votre mort.   
Ce n’est sans doute pas un sujet plaisant, mais penser à votre destination éternelle c’est toujours dégrisant.   
 
Quand vous vous tiendrez devant moi, vous serez tout seul avec seulement vos bonnes et vos mauvaises actions dans vos 
mains, et libérés de toutes vos occupations et distractions mondaines.   
 
Utilisez le temps qui vous reste pour me servir et me manifester votre amour et votre amour pour votre prochain.  En vous 
rapprochant de moi dans votre consécration quotidienne, vous vous assurez un agréable lieu de repos avec moi au ciel après 
purification. » 
 
« Mon peuple, vous avez vu une enfilade d’évènements se produire à partir des inondations en Nouvelle Angleterre 
jusqu’aux feux en Floride ainsi que plusieurs tornades auparavant.   
 
Ces désastres naturels continueront et s’intensifieront en intensité à partir du mois de juin.   
L’Amérique n’a montré aucun revirement pour s’améliorer du mal de votre société.    
 
À cause de la dureté de vos cœurs, vous avez fait descendre ma colère sur vous en ce moment.   
Je vous appelle tous en Amérique à prier pour vos pécheurs et vos dirigeants, afin qu’ils vous conduisent dans la bonne 
direction et non pas dans un gouvernement du monde.   
Préparez-vous pour les tribulations qui viennent avec un temps de prière constant à chaque jour. » 
 
Mercredi le 24 mai 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple,  je vous montre cette vie simple sur une ferme, parce que se procurer de la nourriture c’est l’un de besoins de 
base de survie.   
 
Les produits agricoles pour la vente et l’exportation deviennent plus importants dans votre société.   
Comme vos industries manufacturières déclinent, davantage d’emplois seront centrés sur les services et les récoltes 
alimentaires.   
 
À mesure que le temps avance, vos salaires et votre standard de vie diminueront.   
 
Vos déficits croissants dans votre gouvernement et votre balance commerciale négative dans les exportations, 
baissent  la valeur de votre devise comparativement aux autres pays.   
 
Votre coût de la vie croissant forcera votre gouvernement à ne pas s’embarquer dans  d’autres dettes ou bien votre pays 
tombera en faillite.   
 
C’est le but des gens du gouvernement mondial pour provoquer la mainmise de votre gouvernement.   
 
Vous verrez qu’on mettra plus d’emphase sur les micro-puces à la fois pour des raisons de sécurité et pour acheter et vendre, 
tout comme la marque de la bête.   
 
La vraie raison pour l’instauration des cartes intelligentes et les puces dans la main, c’est de contrôler votre 
population comme des robots.   
 
Refusez de prendre les puces dans le corps, même si l’on menace de voustuer.   
Priez pour demander mon aide et ma protection à mes refuges lorsque le mal empirera. » 
 
« Mon peuple, évitez tout ce qui touche aux activités occultes qui louent le démon à ma place.   
 
Évitez les sociétés secrètes qui suivent les consignes du malin.   
Évitez les endroits d’influence et d’argent qui sont liés aux gens du gouvernement mondial qui prennent leurs ordres de Satan.  
Évitez d’utilisez les cartes intelligentes et les puces dans le corps qui utilisent des techniques de contrôle de la pensée et des 
techniques de la voix pour contrôler les gens.   
 
Quand vous verrez les êtres mauvais prendre le pouvoir, vous fuirez à mes refuges en suivant vos anges afin que vous puissez 



être protégés d’être tués.  Le mal sera permis pour un court règne sur la terre, mais mes anges vous protègeront.   
 
En l’espace d’un clin d’œil, j’enverrai un grand châtiment sur la terre avec une comète qui occasionnera trois jours de 
noirceur.   
 
Alors, vos chandelles bénites vous feront voir la lumière et j’apporterai un renouvellement à la terre puisque vous verrez de 
nouveaux cieux et une nouvelle terre dans mon Ère de Paix.  Croyez en mon amour et en ma victoire future sur le mal. »   
 
Jeudi le 25 mai 2006 (jeudi de l’Ascension) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, j’ai quitté mes apôtres dans une forme corporelle quand je suis retourné vers mon Père au ciel.  J’ai dû les 
quitter afin qu’ils puissent recevoir l’Esprit Saint.   
 
Mes anges ont dit à mes apôtres que je reviendrais un jour de la même manière qu’ils m’avaient vu monter dans les nuages.  
Jje ne les ai pas quittés, parce que je suis toujours présent à mes apôtres et à mon peuple d’une autre façon, lors de la 
consécration de la messe.   
 
Vous pouvez faire appel à moi dans la prière, me recevoir dans la sainte communion ou me visiter à l’adoration ou dans mon 
tabernacle.  Je suis, corps et sang dans ma réelle présence, dans chacune des hosties consacrées.   
 
Je vous aime tous tellement, et je suis impatient de parler à vos cœurs quand vous êtes enma présence.  Cet encens, c’est 
comme mon amour qui vous attend à chaque fois que vous me rendez visite.  Soyez préparés avec une âme propre pour le 
jour où je reviendrai vers vous. »  
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, à moins que la semence ne meurt, les nouveaux germes d’herbe ne peuvent pas commencer à pousser.   
De la même manière, à moins que vous ne mouriez à vous-même, votre vie spirituelle ne peut pas commencer à croître non 
plus.  Lorsque vous plantez la semence dans un bon sol, c’est comme donner à une personne une bonne fondation dans la foi 
en vue de fleurir dans sa vie spirituelle.   
 
L’eau qui amorce la semence à devenir herbe, représente la grâce de mes sacrements qui sont nécessaires pour la croissance 
de votre âme.  Nourrissez votre foi dans la prière quotidienne et vous préparerez votre venue au ciel. » 
 
« Mon peuple, au printemps, le fermier prépare son champ pour l’ensemencement.   Il plante ses cultures et puis il met de 
l’engrais et irrigue pour débuter les semences.   
C’est un miracle la façon dont les cultures poussent selon mon plan pour elles.  Tout comme vos enfants se forment et 
grandissent dans le sein, ils sont aussi des miracles quand ils deviennent des adultes.   
 
La foi qui est initiée dans chaque âme c’est aussi un don et un miracle.    
Mais si la semence de ma parole n’est pas nourrie par l’éducation dans la foi et qui ne reçoit pas l’aide de mes sacrements, 
alors cette graine de la foi pourrait mourir sur la vigne.   
Les parents sont responsables d’élever leurs enfants dans la foi et vous serez tenus responsables de leur éducation.   
 
« Mon peuple, toute votre vie, c’est comme un escalier où vous devez avancer différents pas à mesure que vous oeuvrez vers 
votre perfection.  Vous ne devenez pas un saint sans travailler avec mon plan pour votre vie.   
J’ai offert le salut à chaque âme par la rédemption de leur âme par ma mort sur la croix.   
C’est vous qui devez m’accepter comme votre Sauveur et venir chercher mon pardon de vos péchés.   
 
Quand vous donnez votre volonté à ma Divine Volonté, c’est le premier pas  que celui de renoncer à vos désirs terrestres.   
M’aimer et aimer votre prochain, c’est votre lutte continue en cette vie.   
Offrez-moi toutes vos souffrances comme âme victime et vous vous rapprocherez de moi d’un pas de plus au ciel.   
Dans vos priorités, restez fixés sur moi en tout temps et vous serez capables d’escalader votre calvaire pour atteindre votre 
couronne qui vous attend au ciel. »   
 

« Mon peuple, ce film blasphématoire « Le Code Da Vinci », c’est la façon dont vos producteurs de mauvais films 
continuent de me faire plus souffrir sur ma croix.   
Évitez de regarder ce film, même par curiosité, afin de ne pas donner votre appui financier à de telles abominations. 
 
Plusieurs de vos films sont suffisamment mauvais dans votre violence et votre nudité, mais quand vous essayez de changer les 
Écritures avec de tels blasphèmes, mes fidèles doivent parler contre de tels mensonges.   
 
Plusieurs de vos producteurs de films réclament mon jugement.   
Ces producteurs trouveront des désastres et des problèmes financiers qui s’abattront sur eux en punition pour s’être 
moqués de ma vie et de ce que j’ai enseigné. » 
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« Mon peuple, il y a un passage de l’Écriture dans l’Apocalypse (Ap 6, 16-17) où les êtres mauvais demandent aux montagnes 
de tomber sur eux à cause de leur désir de mourir plutôt que de subir mon châtiment.   
 
Quand je viendrai, les êtres mauvais souffriront l’enfer sur terre lorsqu’ils voudront mourir plutôt que subir les flammes brûlantes 
du châtiment.   
 
Après ce tourment de la terre, leurs âmes brûleront éternellement dans les flammes de l’enfer.   
Vous avez la libre volonté de choisir de m’aimer ou pas.   
Choisissez de me suivre au ciel ou bien votre autre choix sera dans les flammes éternelles de l’enfer. »   
 
« Mon peuple, regardez combien d’argent votre pays dépense pour les armes de guerre et qu’il met en œuvre partout dans le 
monde.   
Les armes pour la guerre ne devraient pas être la dépense numéro un de votre budget national.   
Les guerres ne sont que destruction et il n’y a pas de vainqueurs comme vous l’avez vu en Irak.   
 
Pourquoi vous laissez-vous entraîner guerre après guerre par les gens du gouvernement mondial?   
 
Si vous voulez la paix, vous devez arrêter vos guerres et cesser d’imposer votre façon de vivre à tout le monde.   
 
Dites à vos représentants d’arrêter vos guerres et que vous ne voulez pas que vos argents des taxes servent à supporter cette 
tuerie.  Priez pour un arrêt de la guerre ou vous serez ceux qui mourront par l’épée. » 
 
« Mon peuple, vous célèbrerez bientôt le Jour du Souvenir où vous louez la bravoure de tous vos militaires, hommes et 
femmes, qui ont défendu votre pays des dictateurs, comme dans la 2e guerre mondiale.   
 
Le gain de vos libertés est venu de votre guerre révolutionnaire.   
Il y a des guerres justifiées pour se défendre, mais des guerres délibérées traversent la ligne, ainsi que les guerres 
nébuleuses basées sur la terreur comme excuses pour des guerres perpétuelles.   
 
Les gens du gouvernement mondial provoquent les guerres parce qu’elles leur profitent.   
Enlevez leurs profits en cessant ces guerres inutiles qui n’accomplissent rien pour votre pays.   
Priez pour que les gens s’aiment les uns les autres au lieu de trouver des excuses pour tuer continuellement.    
 
Tuer c’est contre mes commandements et tuer dans des guerres inutiles, ou tuer par l’avortement et l’euthanasie, 
toutes ces tueries sont perpétrées par les mêmes banquiers centraux malveillants.   

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 18 au 21 mai 2006 
 
Message du 18 mai 2006 (suite) 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, vous avez visité une belle église avec un grand crucifix et des statues des anges, de ma Sainte Mère, de Moi-
même et de saints.   
Cette église traditionnelle était très bien fréquentée et a engendré plusieurs vocations au sacerdoce.   
Vous pouvez avoir des statues dans votre jardin pour témoigner publiquement de votre foi.   
Vous pouvez aussi placer quelques statues et icônes sur un autel dans votre pièce de prière.   
Vous utilisez les statues comme modèles de saints et d’anges pour imiter leur sainteté.  Conservez les traditions et enracinez 
votre foi à mesure que vous les enseignez à vos enfants et petits enfants. » 
 
« Mon peuple, votre église locale c’est votre lieu pour avoir la messe le dimanche et durant la semaine.   
Au lieu de chercher d’autres églises avec de meilleurs services, vous devriez avoir de la loyauté envers votre propre église, 
tant et aussi longtemps qu’elles suivent la liturgie appropriée.   
Vous avez les grâces de mes sacrements à votre église et vous devez supporter vos prêtres et soutenir financièrement 
cette église afin qu’elle ne soit pas abandonnée pour être fermée.  
 
« Mon peuple, plusieurs peuvent avoir des attaches personnelles à leur église locale comme l’endroit où ils se sont mariés.  
Pendant que les années passent, vous pouvez vous rappeler que tous vos enfants furent baptisés à votre église.  Vous pouvez 
aussi avoir vu vos propres enfants se marier à cette église.   
Puis, il y a vos parents ou votre parenté qui ont eu leurs messes de funérailles à cette même église locale.   
Les mémoires ne s’effacent pas si vite, alors quand vous pensez à ces moments spécifiques, votre église locale devrait avoir 
une grande signification pour vous pour garder cette église ouverte. » 
 
« Mon peuple, à chaque étape de votre vie spirituelle, vous voyez comment ces évènements peuvent être importants dans 
votre vie et la vie de vos enfants.   



Vous avez pris grand soin d’être présents à la première communion de tous vos enfants et petits enfants.   
Quand vos enfants et petits enfants sont devenus plus vieux, vous étiez aussi présents à leur confirmation.   
Vous voyez que votre vie paroissiale est si vibrante et significative qu’elle vous garde proches des uns des autres dans une 
belle foi.  Remerciez-moi ainsi que vos prêtres d’être capables de témoigner de tous ces sacrements dans votre église locale. » 
 
« Mon peuple, c’est regrettable que certains de vos bons prêtres aient été impliqués dans des scandales sexuels.   
Dans certains cas, ces prêtres ont eu à faire face avec leurs propres faiblesses, mais dans d’autres cas, il peut s’agir de causes 
injustifiées qui diminuent le nom du prêtre.   
C’est pourquoi c’est si important de prier pour mes fils prêtres afin qu’ils ne soient pas compromis par le malin et qu’ils ne 
perdent pas leur vocation. » 
 
« Mon peuple, une partie de votre support financier pour votre église servira à payer pour les vêtements, les vases, les livres, le 
vin, les hosties et le reposoir.   
Les choses saintes qui sont nécessaires pour la messe, les bénédictions et l’adoration sont les dépenses les plus importantes 
tout comme les traitements (revenus) pour les prêtres.   
Ces choses aident à préserver et à fournir tout ce qu’une église a besoin pour opérer et subvenir au besoins spirituels de vos 
gens. » 
 
« Mon peuple, je veux que mon peuple prie pour la protection de vos églises afin qu’elles ne soient pas vandalisées pour de 
l’argent ou pour que les hosties consacrées ne soient pas enlevées du tabernacle.   
Mes anges sont tout autour de mes églises pour les protéger, mais vous verrez davantage de destruction et d’abus de 
mes églises, étant donné que le mal empire en cette époque mauvaise conduisant aux tribulations.   
 
Protégez mes hosties des vandales inspirés diaboliquementd’en faire un mauvais usage.   
Dans tous ces messages de ce soir, vous voyez comment sont importants vos prêtres et vos églises dans la vie spirituelle de 
votre paroisse. » 
 
Vendredi le 19 mai 2006. 
 

Jésus dit :  « Mon peuple, ce dernier film concernant mon supposé mariage avec Marie Madeleine, c’est une autre 
hérésie favorisée par votre industrie trompeuse du film.  
 
Le fait que mes disciples puissent donner de la crédibilité à cette hérésie est un peu alarmante.   
Plusieurs de ces auteurs recherchent des documents pourris qui furent inventés dès le début pour me placer sous un éclairage 
peu flatteur.   
Même les Écritures ont montré comment ces grands-prêtres payèrent les soldats pour dire que mes disciples avaient emporté 
mon corps.   
Si les gens de mon époque ont essayé de discréditer ma résurrection, vous pouvez voir comment de telles histoires, comme ce 
récent film, pourraient être écrites pour essayer et même discréditer mon humanité.   
Lorsque les musulmans ont suscité des émeutes dans les rues, c’était en rapport avec des bandes dessinées discréditant 
Mahomet.   
Maintenant que les gens me discréditent, qu’est-ce que mes disciples diront pour ma défense?   
Vos films et vos livres sont déjà assez mauvais  
sans aussi ajouter à leur dégradation avec des hérésies.   
Continuez de protester et de vous exprimer pour la défense de votre foi, tout comme vos films essaient de souiller mon nom. » 
 
« Mon peuple, les roues servent à plusieurs usages, pour les autos, les avions et les trains.   
Elles sont en grande partie utilisées pour le transport, mais les roues peuvent aussi être utilisées dans les engrenages et les 
montres.   
 
Les bicyclettes peuvent aussi être utilisées pour voyager à mes refuges lorsque l’essence n’est pas disponible.   
Quand vous regardez un cercle, c’est le symbole de l’éternité, sans commencement ni fin.   
Vos vies humaines passent à travers un cycle de vieillissement, de la naissance à la mort, mais votre âme ne meurt pas et vivra 
éternellement.   
C’est pourquoi c’est si important que vous choisissiez de passer l’éternité au ciel plutôt qu’en enfer.   
Votre vie spirituelle, c’est comme une flamme éternelle qui ne sera jamais éteinte, mais qui brûlera pour toujours.  Vous voyez 
que ma mort sur la croix a rendu possible pour vous l’opportunité de traverser les portes ouvertes du ciel.   
À chaque jour où vous faites le sacrifice de votre messe pour moi, vous vous préparez pour le ciel, parce que recevoir mon 
corps et mon sang, c’est l’expérience la plus proche du ciel que vous pouvez avoir sur terre. »     
 
Samedi le 20 mai 2006.  
 
Jésus dit :  « Mon peuple, beaucoup de vos films modernes sont une disgrâce et ne méritent pas d’être vus par vos enfants.  
Ils montrent la violence dans les meurtres, la nudité, et le langage vulgaire.   
La plupart de ces films peuvent être une occasion de péchépour tout le monde.   
Certains idéalisent même l’occulte et les sujets démoniaques, et maintenant,  
même les sujets blasphématoires concernant ma vie.   
Évitez ces films mauvais et blasphématoires et n’encouragez pas les sujets dont Hollywood profite en étant sensationnels.   
 
L’immoralité et la violence dans vos films sont une copie conforme de votre société mauvaise en ce qu’elle est devenue 
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dépravée.   
Certains imitent même les morts violentes et les abus qu’ils voient à la télévision et dans les films, et vous vous demandez 
encore pourquoi vos jeunes ont de telles mauvaises idées.   
Les tremblements de terre et la destruction de vos producteurs de films furent ma réponse à votre industrie du film et 
de télévision. » 
 
(au mariage de Melissa) 
 
« Mon peuple, cette vision de la mariée et du marié qui portent des couronnes, c’est à propos de la durée à vie des liens du 
mariage.   
 
C’est regrettable que beaucoup de couples ne pensent pas toujours à leurs vœux comme étant un engagement total 
jusqu’à la mort.   
 
Vous savez que presque la moitié des mariages d’aujourd’hui se terminent par un divorce.   
C’est pourquoi, certains veulent avoir une porte de sortie si nécessaire, ou un accord pré-marital pour toute déclaration 
financière future.   
 
De telles pré-conditions à un mariage peuvent étouffer toute chance pour un mariage réussi et de longue durée.   
Tout comme vous me donnez votre tout dans votre consécration quotidienne, vous devez aussi avoir un engagement quotidien 
envers votre conjoint en comblant ses désirs.   
 
Quand vous aimez vraiment quelqu’un vous faites volontiers quelque chose pour lui (ou elle) sans vous poser de questions à 
savoir si ce doit être fait ou non.   
 
La seule fois où vous ne pourriez pas servir vous conjoint, serait si elle (ou il) vous demandait de faire quelque chose de 
honteux ou contraire à mes lois.   
L’amour envers moi devrait être votre première priorité et par la suite l’amour envers les autres.   
Rappelez-vous la lecture qui parle de l’amour comme étant nécessaire pour faire tout. » 
 
Dimanche le 21 mai 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, vous voyez dans cette vision, l’exploitation du diamant brut.   
Je compare mes nouvelles âmes à des diamants à l’état brut.   
Vivre cette vie est un processus de croissance et à mesure que vous vous développez dans votre foi, c’est comme si vous étiez 
un diamant qui se fait tailler et de nouvelles facettes de votre vie sont exposées.  Avec les années, vous êtes formés pour 
accomplir votre mission telle que je l’ai prévue.   
 
Même quand vous vieillissez, vous devez polir vos angles pour former une vie spirituelle d’amour.   
Vous êtes tous des pécheurs et en évolution quotidienne quand vous vous efforcez de perfectionner votre vie spirituelle.  Une 
fois que vous avez été adéquatement formés et polis, vous êtes maintenant prêts à rayonner et à rendre une plus grande gloire 
à votre Seigneur.   
Ce processus de purification c’est le travail de toute une vie où chaque âme doit se débattre, compte tenu que vous vous 
préparez vous-même à être suffisamment purs pour entrer au ciel.   
Rappelez-vous de m’aimer ainsi que votre prochain tout comme vous imitez votre Dieu qui est tout amour.  
 
25e anniversaire d’ordination au sacerdoce du Père Bonsignore (Grand-Messe en Latin) 
 
« Mon peuple, plusieurs d’entre vous ont une profonde nostalgie pour la musique et la mystique de la Grand-Messe en 
Latin.   
 
Même si cette messe n’est pas dans la langue courante et qu’elle dure un peu plus longtemps, je trouve cette messe plus à 
mon goût, à cause de son grand respect et de la tradition qui rend honneur et gloire à ma réelle présence dans mon hostie 
consacrée.   
 
Je sais que le nouvel ordinaire de la messe est accepté dans mon Église, mais la beauté de ce culte me donne une plus 
grande gloire à mes yeux.   
 
Je remercie tous ceux qui sont responsables de conserver et de préserver cette messe en latin, afin que les gens n’oublient 
pas le riche héritage de mon Église.   
 
Je veux particulièrement remercier le Père Bonsignore et tous mes fils prêtres qui restent loyaux à mon service dans leurs 
vocations au saint sacerdoce.   
Je demande à tous mes fidèles de continuer à prier pour tous mes fils prêtres, afin qu’ils puissent poursuivre le ministère de 
mes sacrements, et qu’ils sauvent aussi des âmes pour ma plus grande gloire.   
 
Cette vision de l’adoration de mon Saint Sacrement, c’est une manière spéciale où mes adorateurs peuvent partager leur 
amour intime avec moi.  Je suis toujours ici pour vous donner la force et pour soutenir votre vie spirituelle jusqu’à ce que vous 



soyez appelés vers moi, à la maison au ciel. » 
 
Messages donnés à John Leary Du 12 au 18 mai 2006 
 
Vendredi le 12 mai 2006 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, vous avez vu plusieurs articles dans vos actualités concernant les préparatifs dans l’éventualité d’une pandémie 
de la grippe aviaire, s’il y avait une mutation qui se répandrait entre humains.   
 
Vos compagnies pharmaceutiques ont fait des millions de dollars avec le vaccin « tamiflu » qui a été stocké, mais dont 
l’efficacité n’a pas encore été prouvée pour arrêter la grippe aviaire elle-même.   
 
Bien que ce soit approprié de se préparer pour l’événement, si la grippe aviaire devait se répandre, il est un peu prématuré 
d’acheter des médicaments qui ne sont pas entièrement efficaces pour combattre une telle maladie.   
 
C’est malheureux que les gens du gouvernement mondial aient fabriqué ces maladies et qu’ils aient fait un battage publicitaire 
avec la menace de d’autres maladies qui peuvent ne jamais survenir.   
 
C’est leur tactique typique de peur, mais l’épidémie du Sida a été faite pour diminuer la population et faciliter le 
contrôle mondial.  Priez pour que ces maladies ne se répandent pas et causent encore plus de morts et de maladies. » 
 
« Mon peuple, les emplois avec de bons salaires deviennent plus difficiles à trouver dans les cités et villes 
d’Amérique.   
 
Les industries de service paient habituellement moins que les emplois manufacturiers, lesquels se maintiennent stables ou 
ralentissent.   
Avec le contingentement et les fusions, les salaires moyens sont aussi à la baisse.   
 
Comme certaines compagnies sont menacées de faillite, les propriétaires essaient d’obtenir plus de travail à des salaires et 
bénéfices plus bas au détriment de leursemployés.   
Beaucoup de familles ont besoin d’au moins deux emplois pour s’assurer un style de vie moyen.   
 
Avec des revenus plus bas, ce sera plus facile de vivre un style de vie simple que de tout avoir ce que vous aimez.   
Vivre simplement, c’est mieux pour votre vie spirituelle et ainsi vous n’avez pas à vous occuper de beaucoup trop de 
distractions de la terre.   
 
Faire avec moins peut être plus difficile pour ceux qui sont habitués de faire plus d’argent, mais cela vous prépare à vivre à la 
retraite.   
Un grand nombre des objets de luxe des gens ne sont pas nécessaires pour avoir une vie heureuse.   
Quand vous vous fixez plus sur les priorités du ciel, soit de vivre simplement et d’aider les autres, vous aurez alors plus de 
temps pour la prière et les lectures spirituelles.   
Efforcez-vous d’acquérir des trésors du ciel, car ils ont plus de valeur que tous vos biens de la terre.  Ayez confiance en moi et 
je pourvoirai à tout ce qui est nécessaire pour vos besoins terrestres.  Et bien plus encore, quand vous me suivez, vous trouvez 
avec moi la paix et le repos que vous ne pouvez pas trouver ailleurs. » 
 
Samedi le 13 mai 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, la création d’un nouvel esprit et la formation d’une nouvelle vie, c’est là où j’invite l’humanité à participer à ma 
création.  Vous donnez la chair en procréant et je donne la vie dans l’âme.   
Sans mon étincelle de vie, votre chair est sans vie et morte.   
 
Je donne aussi à chacun un ange gardien qui veille sur vous et vous protège des démons.   
 
Cette vision qui vous montre des lumières vives, représente l’esprit du bébé et l’esprit de l’ange gardien qui entrent au 
moment de la conception.   
 
Cette union dans l’acte du mariage est sacrée et devrait être faite sous les liens du mariage.   
 
C’est pourquoi c’est un péché mortel que de violer cet acte par vos péchés de fornication, d’adultère, et l’usage de 
contraceptifs, de ligature des trompes ou toute autre forme de stérilisation soit chirurgicale ou avec des pilules.   
 
Maintenant, l’homme dans ses fouilles scientifiques a même utilisé la fertilisation in vitro, le clonage et les manipulations d’ADN 
pour créer des bébés sans maladies.   
 
Cette création artificielle de bébés en dehors de l’acte du mariage, c’est la raison pourquoi ces moyens sont des péchés 
mortels, et aussi, c’est comme l’homme qui joue à être Dieu dans ce qu’il fait.   



 
Ces activités sont une abomination, quelles qu’en soient les raisons de fertilité, la recherche de cellules souches, ou 
l’utilisation de parties du corps et les cosmétiques.   
 
Toute conception artificielle dérange la création d’une nouvelle vie, et plusieurs des nombreux embryons formés sont jetés.   
 
Si vous vous demandez pourquoi vous êtes punis pour ces activités et vos avortements, c’est à cause du rejet total de la 
préciosité de la vie.   
 
Satan est derrière toute cette violation de mes lois de vie, parce qu’il veut tout faire pour tuer l’homme et détruire mon 
plan pour la vie dans un cadre familial.   
 
Évitez tous ces péchés contre la vie et suivez mon ordre naturel de procréation selon la vie sacramentelle du mariage d’un 
homme et d’une femme. » 
 
« Mon peuple, ce signe d’une funérailles vous montre comment proche ce sera pour vous tous de mourir un jour.   
Votre vie sur terre est très courte.  Vous êtes ici aujourd’huiet enterré demain.  Certains ont eu à travailler dur dans leur vie. 
presque toutes leurs années.   
D’autres ont été épargnés du dur travail manuel, mais vous endurez beaucoup de stress dans les lieux de travail 
contemporains, avec les menaces de licenciement et de fermeture d’usines.   
 
Il sera difficile pour beaucoup d’américains de vivre aussi bien que leurs parents, à cause du déplacement d’argent 
aux bien-nantis et autres nations.   
 
Avec la baisse des salaires, vos perceptions d’impôts vont diminuer et vous ne serez pas capables de trouver l’argent pour la 
santé, l’aide sociale et la sécurité sociale.   
 
À moins que votre pays ne se repente de ses péchés, vous verrez l’Amérique tomber dans un déclin qui vous conduira 
à votre mort.   
Priez pour que toutes les âmes de votre pays soient sauvées, parce qu’elles ont plus de valeur que votre richesse. » 
 
Dimanche le 14 mai 2006 (jour de la fête des mères;  messe pour ma mère) 
 
La Vierge Marie dit :  
 
« Mon cher enfant, je suis heureuse de te présenter ta mère et ton père ainsi que ta famille alors qu’ils sont ici avec David, 
intercédant pour toi et toutes tes intentions avec leurs prières.   
 
Nous sommes contents de ton meilleur désir de vouloir connaître davantage Dieu et comment il œuvre dans ta vie.   
Continue de nous chercher dans ta lecture spirituelle et nous serons plus ouverts à t’aider dans ta mission de sauver des 
âmes.   
Pense à tes biens comme uniquement des outils pour aider ta mission, sans les laisser déranger ta vie de prière.  Continue de 
garder ta concentration et tes priorités sur mon Fils, et il pourvoira à tous tes besoins dans la vie et te donnera les grâces 
d’accomplir ton travail.   
Sois reconnaissant pour le don de toutes les mères, et spécialement moi en tant que votre Sainte Mère, puisque vous êtes tous 
mes enfants. »  
 
Lundi le 15 mai 2006.  (St-Isidore) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, vos scientifiques ont déterré quelques vieux os d’il y a longtemps de la période des dinosaures.   
 
Il y a eu plusieurs espèces d’animaux qui sont apparues pour un temps et puis qui sont disparues pour des raisons 
variées.   
 
Plusieurs anciens évènements d’explosions volcaniques massives et de comètes ou d’astéroïdes frappant la terre, ont 
influencé cette allée et venue des diverses espèces.   
 
Même dans votre monde moderne vous êtes préoccupés que de tels évènements destructeurs pourraient encore changer la 
vie sur terre telle que vous la connaissez.   
 
L’homme a été capable de s’adapter à divers problèmes de temps violents, de tremblements de terre et de volcans.    
Tous les abus de la nature par l’homme, peuvent changer l’environnement lequel est très fragile dans certaines régions.   
 
Appréciez la beauté de ma création et louangez-moi pour l’avoir accomplie, mais prenez soin de préserver ce que vous avez, 
afin que vos petits-enfants puissent avoir la même expérience. » 
 
« Mon peuple, cette vision est une description saisissante de la noirceur et du froid d’une pièce, associés avec la présence d’un 
démon.   



 
Cette pièce représente les lieux d’occasions de péchés et on l’appelle le territoire du démon.   
 
Contrairement à ceci, les lieux d’églises, de terre sainte et les vrais sites d’apparitions, sont le territoire du ciel .   
Chaque fois que vous allez dans les bars, les endroits de prostitution, les boutiques de pornographie ou les mauvais films, vous 
êtes dans des occasions de péchés et cherchez plutôt les endroits du territoire du ciel.   
 
Vous devriez reconnaître vos faiblesses humaines et refuser les désirs du corps pour des plaisirs et conforts coupables.  
Lorsque vos priorités seront davantage centrées sur les choses du ciel plutôt que sur les choses de la terre, vous serez plus 
disposés pour suivre ma volonté au lieu de la vôtre.   
 
Vous pouvez donner votre volonté à ma Divine Volonté quand vous me consacrez tout, à chaque jour.   
Centrez votre vie pour faire davantage de choses pour moi plutôt que pour vous-même et vous serez sur le bon sentier pour le 
ciel et la sainteté. » 
 
Mardi le 16 mai 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, ne vous préoccupez pas quant à savoir, où vous trouverez de la nourriture pour manger, de l’eau pour boire ou 
un abri pour demeurer.   
 
Vous avez mes grâces et cadeaux en abondance pour vos besoins, pour ceux qui les demandent.   
Si vous pouvez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus votre Père du ciel vous exauce dans vos besoins.   
 
Mes bienfaits sont toujours disponibles quand vous les demandez en mon Nom.   
Quand vous me faites une demande, vous faites aussi appel à Dieu le Père et à l’Esprit Saint.   
 
Si vous gardez mes commandements, vous verrez encore plus de généreux dons et en grâces et en choses 
matérielles.  Je subviendrai à tous vos besoins, mais, dans la prière, ne cherchez pas à avoir plus que votre besoin.  
 
Également, vous devriez accepter de partager ce que vous avez avec les autres, spécialement si vous avez un surplus de 
richesse.   
 
Redonner votre paiement de la dîme en aumône pour les autres, c’est le meilleur remerciement que vous pouvez donner, pour 
me montrer votre appréciation de mes dons.   
 
Ne soyez pas égoïstes, voleurs ou fraudeurs pour les cadeaux de ce monde.   
Votre trésor c’est votre amour pour moi et vos bonnes œuvres pour les autres.   
Restez fixés sur moi et donnez moi des louanges et des remerciements pour tout ce que vous avez. » 
 
« Mon peuple, il y a des âmes qui attendent vos prières et si elles ne trouvent personne pour prier pour elles, elles sont sur le 
chemin de l’enfer.  Vous avez vu et entendu les témoignages de ceux qui ont vu l’enfer et comment les âmes y souffrent.  Ces 
âmes ont à souffrir pour toujours dans un lieu de haine et de tourments, dans un total désespoir de n’avoir aucun échappatoire 
à leur sort.  Elles souffrent de ne pas me voir ou d’expérimenter mon amour.   
 
Elles souffrent une véritable sensation de brûlure sans que les flammes ne les consument.   
Elles souffrent la puanteur du souffre et le tourment de la haine des démons.  C’est pourquoi il est si important de prier pour 
tous les pauvres pécheurs sur terre qui n’ont pas encore été jugés.   
 
Pendant qu’une âme est vivante sur terre, elle peut être sauvée, mais il y a des prix divers pour ces âmes.  Plus une âme est 
contrôlée par les dépendances, la colère, l’orgueil et l’implication dans l’occulte, plus le prix est élevé pour son âme.  Priez pour 
ces âmes qui sont plus près d’aller en enfer, afin qu’elles puissent avoir une lueur d’une chance d’être sauvée par ma 
miséricorde.   
 
Chaque âme qui a un avocat de la prière, a encore une chance d’être sauvée avant sa mort.  Avec vos prières, le jeûne et la 
souffrance, vous pouvez délivrer les âmes d’aller en enfer et à tout le moins les aider à le faire au purgatoire.  Continuez de 
garder ces pauvres pécheurs dans vos prières, parce que des âmes pourraient être perdues en enfer à cause de votre paresse 
spirituelle. »  
 
Mercredi le 17 mai 2006 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, vous avez entendu dans l’Évangile que je suis la Vigne et que vous êtes les branches.  Séparés de moi vous ne 
pouvez rien faire.   
La vision de ma spirituelle présence dans le corps vous montre comment je suis présent avec vous, même au moment de la 
mort.   
L’âme demeure autour du corps avec moi, pendant la transition de séparation d’avec le corps.   
En fait, tous mes enfants ont la libre volonté de choisir de m’aimer ou pas.  Si vous choisissez de suivre mes commandements 



et de faire ma volonté, je vous façonnerai pour faire la mission que j’ai prévu pour votre vie.   
Priez à chaque jour et restez fixés sur moi dans toutes vos actions.  Pour ceux qui me sont fidèles jusqu’à la mort, vous 
recevrez votre juste récompense avec moi au ciel.   
 
Quand vous tombez dans le péché, vous avez mon sacrement de réconciliation pour renouveler mes grâces et nettoyer vos 
péchés.  C’est important de rester dans la grâce afin que vous soyez forts contre les tentations et que vous soyez toujours prêts 
à me faire face en jugement, ou pour me recevoir dans la sainte communion.   
 
Ceux qui choisissent de suivre leurs propres façons de faire dans le péché mortel, sont séparés de moi, la Vigne.  Ces âmes 
pourraient être perdues en enfer si elle ne reviennent pas vers moi pour obtenir le pardon deleurs péchés.  Elles ont besoin de 
prières d’intercession pour être ramenées à la foi.   
 
Elles peuvent être sauvées jusqu’à leur mort, mais elles risquent la perte de leur âme aux mains du malin, tant qu’elles 
demeurent dans leurs péchés.   
Rappelez-vous que vous n’êtes rien sans moi et qu’en recevant mon corps et mon sang dans mon Eucharistie, vous aurez la 
vie éternelle.  Rendez-moi louange et gloire dans mon Saint Sacrement et je serai avec vous jusqu’à ce que vous veniez à moi 
pour être jugés.  Retournez-moi votre amour comme moi je vous aime toujours. » 
 
« Mon peuple, vous goûtez la beauté de ce petit sanctuaire dédié à ma chère Sainte Rose.   
Dans un récent message, je vous ai parlé de mon rôle de « Victime » pour toute l’humanité, lorsque je suis mort sur la croix 
pour vous tous.  Une des opportunités que vous avez de vivre dans la chair, c’est d’être capable d’offrir vos propres souffrances 
personnelles comme des offrandes rédemptrices pour sauver des âmes.   
Sainte Rose fut l’une de mes âmes victimes et beaucoup de guérisons, et spirituelles et physiques, sont arrivées par son 
intercession à travers ses souffrances.   
Le matin, quand vous m’offrez votre consécration quotidienne, vous pouvez aussi être une âme victime en m’offrant toutes vos 
petites souffrances, désappointements, épreuves ou insultes.   
Vous pouvez ne pas être appelés à une maladie grave ou à mes blessures, mais vous pouvez quand même offrir tout ce que 
vous porterez à chaque jour, afin que des âmes puissent être aidées et sauvées de l’enfer.  Plus vous comprendrez les raisons 
pour lesquelles je vous envoie la souffrance, plus vous comprendrez comment elle vous rend humbles et vous donne cette 
chance de souffrir de la douleur pour les autres.  Remerciez-moi pour tout ce que je vous envoie et qui aidera à sauver votre 
âme et celle des autres. »  
 
« Mon peuple, cette vision est une bénédiction pour ce lieu où tous les démons ont été nettoyés de cet endroit.   
Tous les démons mauvais qui viennent sur les gens de ce site, seront aussi nettoyés, parce qu’ils ne peuvent pas entrer sur ces 
terres.  Ce sont des bienfaits de mes grâces pour ceux qui s’occupent de cet endroit.   
 
Cette protection contre les démons sera reproduite à tous les refuges, puisque mes anges protecteurs protègeront les 
âmes de tout mal à ces endroits.   
Rendez louange et remerciez votre Seigneur de vous fournir mes lieux de protection et de subvenir à tous vos besoins de 
façons miraculeuses.  Faites-moi confiance et tous vos besoins physiques et spirituels seront subvenus. » 
 
Jeudi le 18 mai 2006.  
 
« Mon peuple, je vous ai donné ma très Sainte Mère comme votre propre mère, au pied de la croix à travers l’apôtre Saint 
Jean.  Ma Sainte Mère vous a donné son scapulaire à porter, avec la promesse de salut pour tous ceux qui portent son 
manteau de protection.   
 
Elle veille sur tous ses enfants.  Elle vous a aussi donné le chapelet et les mystères du rosaire, qui honorent tous les 
évènements majeurs de nos deux vies sur terre.   
 
Prier le chapelet et porter son scapulaire, ce sont vos sacramentaux bénis de protection contre les démons.   
 
Le chapelet, c’est votre arme pour aider à sauver des âmes qui se sont écartées de moi.   
Vos prières conventionnelles sont une façon de montrer votre amour envers Moi et ma Sainte Mère.   
 
Priez son chapelet affectueusement tout en méditant chaque jour sur chacun des mystères particuliers, et nous marcherons 
avec vous à tous les jours.   
 
Vous êtes protégés du mal physique et spirituel par vos anges gardiens, mais vous avez en plus,  le manteau de 
protection de ma Sainte Mère.    
 
Gardez ces sacramentaux bénis sur votre personne en tout temps, afin de vous protéger contre les démons.   
Nous vous aimons beaucoup tous les deux et souvenez-vous de me suivre dans tout ce que vous faites. » 

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 7 au 11 mai 2006 
 
Dimanche le 7 mai 2006 



 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, cette vision, de voir une petite mouche dans l’œil de quelqu’un, vous demande de penser à la façon dont vous 
jugez les autres personnes.  (Mt 7; 1-3, 5)   
« Ne vous posez pas en juge, afin de n’être pas jugés;  car c’est de la façon dont vous jugez qu’on vous jugera, et c’est la 
mesure dont vous vous servez qui servira de mesure pour vous.   
 
Qu’as-tu à regarder la paille qui est dans l’œil de ton frère?  Et la poutre qui est dans ton œil, tu ne la remarques pas?  Homme 
au jugement perverti, ôte d’abord la poutre de ton œil, et alors tu verras clair pour ôter la paille de l’œil de ton frère. »   
 
Soyez reconnaissants que ma miséricorde et la connaissance que j’ai de vous vous jugera par la justice de Dieu et non pas par 
la cruelle justice de l’homme.  Souvent, vous êtes rapides pour critiquer et persécuter les autres, mais vous pouvez ne pas 
juger correctement parce que vous n’avez pas tous les faits.   
D’autres pourraient être critiques de vos propres actions, mais vous ne voulez peut-être pas admettre vos fautes.  Au lieu de 
juger les autres, laissez-moi être leur juste juge.   
Vous avez assez de gérer en premier vos propres fautes.  Il y a des moments où quelqu’un met en danger d’autres âmes avec 
un comportement coupable.  Vous ne devriez parler que pour aider les âmes au lieu de les corriger.  Parlez-leur en privé 
d’abord, afin de ne pas les embarrasser ou nuire à tort à leur réputation devant les autres en public. » 
 
« Mon peuple, à chaque époque j’ai envoyé des dirigeants pour mes fidèles en la personne de mes prêtres et de mes 
prophètes.  Il y a aussi des fidèles solides qui supportent mes dirigeants avec leurs finances et leur dur travail.   
Dans la vision, ces piliers que vous voyez qui supportent mon Église, sont mon fidèle reste, ou mes élus à qui est donnée la 
grâce de ne pas être induits en erreur par aucun faux dirigeant.  
Mes fidèles laïcs ont sauvé mon Église dans le passé de diverses hérésies.  Ils sont inflexibles dans leur foi et ils transmettent 
cette ferveur de la foi à leurs enfants.   
Il s’en vient un groupe mauvais qui suivra les manières du Nouvel Âge et ils essaieront et détruiront mon Église, mais 
les portes de l’enfer ne prévaudront pas contre Moi.   
Mes élus seront obligés de devenir clandestins et éventuellement d’aller à mes refuges où mes anges les protègeront.  
Certains pourront mourir en martyre pour leur foi, mais mon Église persistera.   
C’est un message d’espoir et de confiance en moi pour tous les chrétiens, parce que je serai toujours avec vous jusqu’à la fin 
de cette ère mauvaise.   
Puis, j’apporterai mon triomphe sur le mal et une Ère de Paix sera accordée à mes croyants.   
Réjouissez-vous toujours en mon amour et continuez de suivre votre Sauveur dans la prière, les bonnes œuvres et de 
fréquents pardons pour vos péchés.  Ceux qui demeureront fidèles recevront leur récompense au ciel. » 
 
Lundi le 8 mai 2006. 
 
Le Carnaval 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, le mot « carnaval » peut avoir différentes significations selon les villes et les pays.   
En Amérique un carnaval qui arrive en ville, ce sont des manèges, des prix pour des concours, des clowns et autres choses du 
même genre.   
Dans d’autres villes et pays, un « carnaval » est associé avec les plaisirs charnels du corps et une excuse pour l’adultère et la 
fornication.   
C’est une chose que de prendre plaisir à des divertissements convenables, mais c’est complètement contre mes 
commandements que de s’engager dans des péchés sexuels quelle qu’ensoit la raison.   
Certains essaient de justifier ce comportement bizarre en disant qu’il ne s’agit que d’une célébration, comme le Mardi Gras.  
Mais lorsque l’intention pour avoir un « party » c’est cette conduite coupable, alors on devrait supprimer cette activité et ne pas 
y assister.   
De telles réjouissances peuvent devenir hors contrôle et quelqu’un pourrait être innocemment abusé ou violé.   
Si vous êtes au courant de cette activité lors de tels rassemblements, alors ces lieux pourraient être une occasion de péchés à 
éviter.   
Ainsi, je demande à mes fidèles de faire usage de leur bon sens et d’éviter ces antres de péchés, tout comme vous éviteriez les 
lieux de prostitution.  Priez pour la moralité de votre pays et faites en sorte que les gens arrêtent de vouloir avoir plus de cette 
sorte d’activité. »  
 
« Mon peuple, cette noirceur dans une ville mauvaise, représente les nombreux péchés commis par ses résidents.   
Le mal est si grave que leurs péchés me poussent des cris pour avoir justice.   
Je vous ai montré beaucoup de désastres qui arrivent, et dans certains cas, ces évènements furent une punition pour les 
péchés.   
Cette vision d’un tremblement de terre concerne un tel endroit de mal et il y aura beaucoup de dommages et de morts.    
J’ai demandé à mes fidèles de prier pour les pécheurs de votre pays afin qu’ils se convertissent, mais dans certaines régions, 
les démons sont si forts qu’il n’y a pas assez de prières pour les vaincre.   
 
Dans ces endroits, vous devez me prier afin que je puisse envoyer mes anges pour aider ces pauvres âmes.   
Quand l’homme a invité ces démons à les posséder et à les influencer, il exercent leur libre volonté pour faire le mal.   
Cela en retour, affecte d’autres âmes innocentes de cette région.   



Ce tremblement de terre c’est ma justice qui est appelée sur ces être mauvais, mais mes anges protègeront les innocents.   
Il y a une grande bataille en cours entre les bons et les mauvais.   
J’appelle mes fidèles à demander mon aide dans leurs prières d’intercession, pour que je protège mes bonnes âmes de celles 
des personnes mauvaises et des démons.   
Passez par moi pour que mes anges viennent et vous défendent des principautés et des puissances contre vous.  J’ai le 
pouvoir sur les esprits malins, mais vous devez invoquer ma puissance pour sauver vos âmes.   
Faites-moi confiance et je vous protègerai afin que vous n’ayez aucune crainte. » 
 
Mardi le 9 mai 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, les puces obligatoires dans vos permis de conduire et passeports sont mis lentement de l’avant afin de 
ne pas alarmer les gens et ne pas engendrer d’objections.   
 
Les tours cellulaires, les satellites et ces nouvelles antennes micro-ondes sont utilisés pour communiquer avec ces 
puces même quand les gens ne le réalisent pas.   
 
Ce n’est pas seulement un moyen pour acheter ou vendre, mais ces puces sont aussi un moyen pour suivre la trace des gens, 
parce quelles sont comme de petits signaux lumineux pour une puissante antenne micro-ondes.   
Si vous recevez de telles puces dans vos documents, il serait mieux de les laisser à la maison.   
 
Les puces obligatoires dans les documents dont vous avez besoin, sont un autre pas vers le grand contrôle parle 
gouvernement mondial.   
Ces puces sont les précurseurs de l’étape suivante qui sera l’implant obligatoire de la puce dans le corps.   
J’ai averti tous mes gens d’éviter de prendre ces puces dans votre corps, même si les gens du gouvernement mondial 
menacent votre vie.   
 
Ces puces dans le corps ont la capacité de contrôler votre esprit avec des voix qui dirigeront vos actions.   
C’est la démarche de Satan de violer votre libre volonté etma mission pour votre vie.   
Lorsque les puces obligatoires seront requises dans le corps, ce sera le signe pour vous qu’il est temps de faire appel à mon 
aide pour que votre ange gardien vous conduise, avec un signe physique, au lieu de refuge le plus proche.   
 
Les refuges seront dans les lieux d’apparitions de ma Sainte Mère, et les lieux de terre sainte, ou dans des grottes ou 
régions vallonnées ou montagneuses.   
 
Ne remettez pas votre déménagement à mes refuges ou vous pourriezêtre amenés dans des centres de détention où ceux qui 
sont inscrits sur certaines listes seront exécutés ou martyrisés pour leur foi.   
Le règne du mal sera bref avant que je ne revienne victorieux et que je ne précipite tous les esprits mauvais et les démons en 
enfer.  Puis, mes fidèles seront innocentés et vous serez récompensés dans mon Ère de Paix. » 
 
« Mon peuple, cette rose qui est donnée à quelqu’un représente la façon dont vous partagez votre vie avec les autres comme 
un cadeau.   
La vie et l’amour sont des choses magnifiques à partager les uns avec les autres, parce qu’ils viennent du cœur.  Il y a ceux 
dans la vie qui croiseront votre propre vie et vous pouvez vous sentir appelés à les assister dans certaines de leurs épreuves.  
C’est comme quand Simon m’a aidé à porter ma croix.   
 
Quand vous aidez les autres, soit physiquement ou par la prière, vous intercédez pour eux en les aidant.   
Autant vous voulez aider quelqu’un, ils n’en continuent pas moins de devoir porter une partie de leur propre fardeau.   
J’ai eu encore à souffrir et à mourir sur ma croix, et je ne pouvais pas avoir quelqu’un d’autre pour souffrir cette part de mon 
fardeau.  C’est un exemple pour tout le monde, qu’à la fin, ils ont à souffrir sur leur propre croix.   
 
Vous pouvez assister quelqu’un jusqu’ici, parce que chacun a à porter sa propre croix vers le calvaire.   
En refusant leurs souffrances, ils auront beaucoup de mal à se purifier pour le ciel.  Si vous aidez trop quelqu’un, ils peuvent 
avoir à souffrir davantage au purgatoire pour purger leurs désirs terrestres.  Priez pour tout le monde pour qu’ils aient 
suffisamment de force spirituelle pour porter leur propre poids en m’abandonnant les choses.  Par ce « oui » qui m’est donné 
dans toutes leurs épreuves, ils obtiendront le ciel. » 
 
Mercredi le 10 mai 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, c’est réjouissant et plus facile de prêcher sur la Bonne Nouvelle de ma résurrection que de prêcher sur la 
« Christ crucifié ».    
La fête de Pâques est plus facile à célébrer avec toutes les fleurs et la nouvelle vie printanière.   
Je suis mort pour vos péchés et j’ai payé la rançon pour vos âmes, alors c’est une bénédiction pour mes fidèles de se réjouir 
qu’un jour au ciel, ils auront leur propre  résurrection, corps et âme.   
Mais la résurrection n’est que la moitié de l’histoire.   
Ma crucifixion est le Vendredi Saint où chaque âme doit souffrir avec moi dans le but de recevoir sa récompense.  C’est 
pourquoi,  prêcher sur ma crucifixion c’est un message beaucoup plus difficile, parce que ma mort sur la croix fut un exemple 



de comment vous souffrirez tous en cette vie sur terre.   
 

Du péché d’Adam, vous avez hérité d’un corps mortel qui est soumis à la douleur et à la maladie.    
Vous avez ma promesse que je ne vous éprouverai jamais au-delà de votre capacité d’endurance.   
En demandant mon aide dans les situations difficiles, je vous donnerai les grâces qui vous sont nécessaires pour supporter vos 
épreuves.   
Alors, pendant que vous êtes sur cette terre, vous pouvez vous attendre à partager mes souffrances.   

La douleur et la maladie ne sont pas toutes mauvaises.   
Regardez comment ma mort et mon crucifiement ont eu une valeur rédemptrice pour les âmes.   
Même quand vous m’offrez votre propre douleur et vos luttes, elles peuvent avoir une valeur rédemptrice pour votre âme et 
celle des autres qui font parties de vos intentions.   
Alors, dans vos souffrances quotidiennes, ne gaspillez pas votre douleur, mais offrez-la pour aider d’autres âmes.   
 
Vous priez souvent pour les nombreuses intentions de personnes en difficulté.  Offrir la douleur et jeûner pour vous intentions 
de prière peuvent avoir un plus grand résultat qu’uniquement la seule prière.  Voyez la valeur rédemptrice de votre propre 
souffrance et vous comprendrez que c’est aussi important de prêcher sur le « Christ crucifié » que ce l’est sur la Bonne 
Nouvelle de ma résurrection. » 
 
« Mon peuple, je vous montre de près, comme il y a, partout dans votre pays, plusieurs centres de détention qui sont 
prêts à emprisonner environ 10% de vos citoyens qui ne seront pas d’accord avec le nouvel ordre mondial.   
 
Les patriotes dans vos milices et les personnes religieuses qui suivent ma voie, ne seront pas détournés de leurs 
croyances.  C’est pourquoi les gens du gouvernement mondial désireront éliminer mon fidèle reste.   
 
C’est la bataille croissante du mal où l’Antichrist aura son bref règne.  Ne craignez pas ces êtres mauvais,  parce qu’ils 
peuvent torturer votre corps mais ils ne peuvent pas toucher à vos âmes sous ma protection.   
 
J’appellerai mes fidèles à mes refuges de protection avant que ces êtres mauvais puissent vous transporter à ces centres de 
détention.   
Lorsque vous verrez une famine forcée, une division dans mon Église, l’implant obligatoire des micro-puces dans le 
corps, ce sera le temps de demander mon aide et je ferai en sorte que vos anges gardiens vous conduisent au refuge 
le plusproche.   
 
Au moment de l’avis, vous aurez à partir à la hâte, tout comme les Israélites ont quitté l’Égypte à la hâte.   
Mes refuges seront pour la plupart dans des régions rurales, loin des villes.   
Là, vous y trouverez de l’eau, ma manne céleste et de la viande de chevreuil.  Mes anges de protection veilleront sur vous et 
vous défendront.   
Certains seront martyrisés dans les centres de détention, et ceux qui suivent l’Antichrist leur esprit sera contrôlé par 
les micro-puces dans leur corps.   
Ceux qui seront à mon service seront peu nombreux, mais il seront mes fidèles élus.  Demeurez fidèles à votre foi en moi et 
vous aurez votre récompense céleste. » 
 
Jeudi le 11 mai 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, la puissance militaire de votre nation est probablement la plus sophistiquée et la plus étendue, avec vos 
nombreux navires et avions, que l’armée de quiconque.   
Votre pays dépense plus pour ses forces armées que toute autre nation, mais la bonne foi des troupes n’est pas aussi étendue 
que d’autres nations.   
Vos derniers présidents utilisent votre armée pour leurs propres fins politiques sans trop se préoccuper des conséquences.  
Cette vision montre plus d’armements sur vos navires de la Marine qui se positionnent dans l’éventualité d’une attaque sur les 
installations de fabrication de bombes nucléaires en Iran.   
 
Vous pouvez voir que toutes frappes futures contre l’Iran pourraient amener la Russie et la Chine à les défendre, 
spécialement pour des intérêts pétroliers.   
 
Une guerre qui aurait lieu dans le Golf Persique pourrait mettre en danger beaucoup de réserves mondiales de pétrole, 
ce qui pourrait entraîner des récessions et de véritables pénuries d’essence, sans égard à la demande.   
 
Mes fidèles doivent redoubler leurs efforts de prières et prier pour qu’une guerre en Iran ne commence pas.   
 
C’est le temps pour vos gens de se lever devant vos élus et de leur dire :  plus d’autres guerres ni de financement pour une 
telle guerre en Iran.   
Si vos gens ne reprennent pas le contrôle sur vos guerres continuelles,  vous verrez un désastre chez votre armée et une 
faillite qui permettra au gens du gouvernement mondial de s’emparer de votre pays.   
 
Quand l’Amérique sera détruite, vous verrez le temps des tribulations se dérouler.   
Ne craignez pas cette période, parce que mes anges protègeront mes fidèles.  Plusieurs mourront et la persécution 
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des chrétiens se continuera.  Croyez que je protègerai vos âmes et mes fidèles seront récompensés dans mon Ère de 
Paix. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, je vous montre ces édifices, parce que certaines personnes haut placées dans votre gouvernement vont 
tomber suite à la perte de la faveur populaire.   
 
Vous avez vu les scandales continus et les problèmes avec la guerre en Irak, les prix élevés de l’essence et avec l’immigration.   
Parce que les gens se plaignent de ce ces situations, il y aura des changements de visages, parce que le parti au 
pouvoir a peur de perdre vos prochaines élections.  
Priez pour vos dirigeants qui doivent prendre certaines décisions difficiles, pour que votre pays demeure stable malgré la 
dissidence. »   
 
« Mon peuple, ce sous-sol inondé avec des eaux noires et troubles, c’est un signe de comment vos péchés amènent les 
fondations de votre pays à chanceler spirituellement.   
 
C’est aussi un signe de comment vos dettes de guerre vous conduisent graduellement à la faillite étant donné que vos déficits 
deviennent hors de contrôle.   
 
Dans les années passées, c’était un objectif du gouvernement que d’équilibrer ses dépenses avec ses revenus.   
Maintenant, sous une fausse revendication d’une guerre contre le terrorisme, votre gouvernement continue de 
dépenser des milliards dans une guerre nébuleuse et sans aucune balise significative.   
 
Priez pour la paix et l’arrêt de vos guerre interminables qui permettent aux gens du gouvernement mondial de vous tenir plus 
fermement dans vos dettes. »  
 
« Mon peuple, c’est malheureux que quelques-uns de mes fils prêtres se soient retrouvés coupables de crimes contre 
votre société.   
Certains sont des crimes graves de meurtres, de vols et d’abus sexuels.   
D’autres sont d’ordre mineur, mais sont encore discrédités publiquement par vos médias.   
Ils subissent leur punition en prison, mais ils sont encore mes fils prêtres qui ont besoin de vos prières pour leur 
âme.   
Priez pour qu’ils regrettent leurs crimes et pour que leur âme puisse être consolée en confessant leurs péchés. » 
 
« Mon peuple, à chaque saison, différentes parties de votre pays subissent des désastres naturels.   
Les feux sont revenus dans une Floride sèche et vos tornades ont mis les maisons en pièce, d’un bout à l’autre du centre de 
votre pays.   
Certaines de ces choses se produisent à chaque année, mais elles ne soulagent pas des pertes que ces familles éprouvent.  
Priez pour les victimes de ces désastres et pour qu’elles puissent trouver de l’aide pour recommencer. »   
 
« Mon peuple, vous voyez davantage de récits troublants de violence et d’abus sexuels, à la fois dans vos écoles primaires et 
secondaires.   
Les enfants sont abusés par leurs pairs et même par leurs professeurs dans certains cas.   
Vous savez comme je déteste ceux qui abusent de mes petits.  Davantage de surveillance et de supervision sont nécessaires 
dans vos écoles afin d’arrêter ces scandales.   
Les dirigeants d’écoles doivent être tenus plus responsables de ces incidents.  Priez pour que ces dirigeants prennent 
davantage leur travail au sérieux pour prévenir de futurs incidents. » 
 
« Mon peuple, plusieurs compte-rendus dans les médias tendent de se centrer sur la gloire des joueurs sportifs plutôt que sur 
le bon rendement de vos étudiants dans leurs matières.  
Certains compte-rendus du rendement médiocre des étudiants, mettent le blâme sur la piètre qualité des professeurs et sur les 
problèmes raciaux.   
Le nombre de vos décrocheurs et le nombre à la baisse de vos gradués de collèges témoignent des problèmes dans votre 
système d’éducation.  Priez aussi pour vos professeurs et vos directeurs pour qu’ils donnent une bonne éducation à vos 
étudiants. » 
 
« Mon peuple, certaines de vos industries manufacturières se démènent pour échapper à la faillite et perdent les parts du 
marché en faveur de la compétition étrangère qui n’opère pas sur une base commerciale juste.   
 
La main-d’œuvre, les bénéficies et diverses lois des États Unis empêchent vos compagnies de faire des profits.   
 
C’est un problème difficile que d’être compétitif avec des produits faits à l’étranger pour lesquels les dépenses sont plus 
basses.  Certains pays tolèrent d’énormes déséquilibres commerciaux juste pour vendre leurs produits dans votre pays.   
Priez pour vos dirigeants gouvernementaux et pour vos dirigeants d’affaires pour qu’ils trouvent des compromis qui 
ne détruiront pas vos salaires et pour qu’ils limitent les importations dans votre pays. »  

 



Messages donnés à John Leary - Du 3 au 6 mai 2006 
 
Mercredi le 3  mai 2006 (suite) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, je suis venu sur terre comme un homme et j’a passé par toutes les étapes de croissance à partir de 
l’enfance jusqu’à une maturité d’adulte.  J’ai fait l’expérience de toutes sortes d’émotions, de la joie à la tristesse, et 
j’ai même partagé la douleur de la torture et de la mort.  J’ai souffert d’insultes etde solitude.   
Toutes vos expériences humaines j’y ai, soit remédié ou je les ai ressenties moi-même.   
Alors, peu importe ce à quoi vous faites face sur terre, je peux sympathiser avec vous.   
Même quand vous subissez des choses en cette vie, vous pouvez unir vos offrandes avec ma victimisation pour tous 
les péchés deshommes.   
Il y a certaines personnes qui deviennent aussi comme des âmes victimes en offrant leur pénitences afin que d’autres 
âmes puissent être aidées, soit spirituellement ou physiquement.   
 
Elles imitent la façon dont je suis devenu une âme victime, lorsqu’elles se consacrent à moi afin que d’autres âmes 
puissent être sauvées.   
Certaines âmes victimes peuvent être dans un état végétatif ou dans le coma.    
Certaines peuvent être restreintes à un lit pour le restant de leurs vies.   
D’autres peuvent souffrir de la perte d’une jambe ou d’un bras.   
Tous mes petits qui me donnent leurs souffrances se réjouissent d’avoir eu l’opportunité de souffrir pour les autres.  
Soyez reconnaissants pour ces pauvres âmes, parce qu’elles en rendent plusieurs capables de parvenir au ciel ce 
qu’elles ne pourraient pas faire d’elles-mêmes. » 
 
Jeudi le 4 mai 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, dans la première lecture d’aujourd’hui, St-Philippe enseigne les Écritures à un eunuque Éthiopien 
concernant ma venue.   
L’homme devint si rempli de foi qu’il a demandé à St-Philippe de le baptiser comme nouveau chrétien.   
La vision aussi est au sujet de l’enseignement dans une classe, mais c’est plus important de préparer les étudiants 
pour leur destination éternelle que tout autre sujet.   
 
Étant donné que vous lisez et comprenez l’importance de l’enseignement et de la prière, c’est également important 
d’écouter dans votre cœur mes intentions de prières au lieu d’uniquement vos propres intentions.   
Ce sont vos mains et vos pieds que j’utilise pour aider à amener les âmes à convertir leurs cœurs envers moi.   
Afin que les gens apprennent à mon sujet, vous devez prier pour que leurs cœurs soient adéquatement disposés et 
qu’ainsi, ils soient ouverts à ma parole.   
Puis vous devez les rejoindre et les encourager pour qu’ils puissent ne venir au ciel que par moi.   
Dans mes sacrements, je nettoierai leurs péchés, et ils pourront recevoir mes hosties consacrées pour renforcer leur 
foi et croyance en ma résurrection.   
Croyez en ma Bonne Nouvelle et acceptez-moi comme Sauveur et vous serez sur le chemin étroit du salut au ciel. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, partout où j’étais sur terre, ou que ce soit dans mon hostie consacrée, il y a aussi Dieu le Père et Dieu le 
Saint Esprit.   
Rappelez-vous quand St-Philippe m’a demandé de lui montrer le Père (Jn 14;8-10) « Philippe, celui qui m’a vu avu le 
Père.  Pourquoi dis-tu :  « Montre-nous le Père »?  Ne crois-tu pas que je suis dans le Père et que le Père est en 
moi? »  Je lui ai dit que le Père est en moi et que je suis dans le Père.   
Alors, quand mes apôtres m’ont vu sous forme corporelle, ils voyaient aussi le Père.  Même actuellement, quand vous 
me reconnaissez dans la fraction du pain, vous voyez encore le Père ainsi que le Saint Esprit. » 
 
« Mon peuple, vous continuez de voir plusieurs nations aux Nations Unies qui demandent des sanctions contre l’Iran 
parce qu’ils produisent du carburant pour les bombes nucléaires.   
On dit que plusieurs diplomates et militaires se préparent à la possibilité de bombarder les installations de production 
de bombes nucléaires.   
La Russie et la Chine s’y sont opposés fortement, eux qui ont en jeu en Iran des intérêts pétroliers.   
Priez pour que la guerre ne se répande pas en Iran ou bien il pourrait y avoir des conséquences graves. » 
 
« Mon peuple, vous avez vu un écrasement d’avion tuant plus d’une centaine de personnes, et certains récents 
atterrissages manqués à cause de crevaisons.   
Vos voyages par avion ont un très bon record de sécurité, mais il y a encore des choses qui peuvent aller mal sur ces 
vols.  Prier pour un vol sécuritaire est une affaire sérieuse parce que vos vies sont en jeu quand vous volez.   
Les accidents dans les airs peuvent être plus mortels que les accidents de voitures.  Alors continuez de prier pour 
ceux qui doivent souvent voyager par avion »  



 
« Mon peuple, il y a des périodes où dans les Écritures je vous ai avertis de toujours être vigilants à veiller sur votre 
âme avant que vous ne mouriez.   
Le veilleur regarde dans la noirceur qui représente le péché dans le monde.   
Le faisceau de lumière c’est la lumière de ma parole et ma promesse de salut.   
Votre vigilance sur vos âmes peut être nettoyée par la réception fréquente de mon sacrement de réconciliation.   
Demeurez proches de moi et ayez confiance que je conduirai mes fidèles au ciel. » 
 
« Mon peuple, il y a deux sortes de portes qui sont montrées dans cette vision.   
Les portes de fer représentent les prisons de la terre que mes saints ont eu à souffrir pour ne pas avoir abandonné 
leur foi.  Vous pouvez vous rappeler les récits de mes apôtres et de St-Paul qui ont eu à souffrir ces portes de fer.   
Récemment, vous avez lu que St-Stéphane a été lapidé à mort et qu’il a vu les cieux s’ouvrir à mon trône.   
Ceux qui souffrent le martyre peuvent souffrir sur terre, mais les portes du ciel leur sont ouvertes.  Réjouissez-vous de 
ce jour où vous serez dignes d’entrer par ces portes glorieuses du ciel. » 
 
« Mon peuple, un temps vient où mes églises seront plus susceptibles d’être brûlées et d’avoir des fenêtres brisées 
par les vandales.  En ces jours mauvais, mon Saint Sacrement doit être protégé.   Vous verrez des gens d’inspiration 
satanique devenir plus audacieux pour endommager mes églises et même essayer de voler mes hosties consacrées 
pour leurs messes noires.  Davantage d’églises seront fermées et vous devrez protéger mes hosties dans vos 
maisons au début, et finalement à mes refuges de protection. » 
 
« Mon peuple, vous voyez cette vision d’un dragon qui représente Satan, et cela fait référence aux Écritures dans 
l’Apocalypse.  Il cherchait à détruire ma sainte mère et à m’empêcher de sauver le monde.   
C’était ma première venue, et il y aura un temps de règne où Satan et l’Antichrist pourront contrôler la terre.   
Puis, je reviendrai, triomphant sur les nuages et mes anges enchaîneront en enfer, Satan le dragon, ainsi que tous les 
esprits malins.  Sachez que vous combattez encore ce même dragon dans ce monde, mais vous avez ma protection en 
demandant mon aide et celle de votre ange gardien.   
N’ayez pas peur de ce dragon, parce que ma puissance surpasse toutes ses tentations ou menaces.  
 
Vendredi le 5 mai 2006 
 
« Mon peuple, certaines personnes ne sont jamais satisfaites à moins de pouvoir se procurer la dernière mode dans 
toutes les choses qu’elles portent et ces choses dans leur maison.  Souvent, de telles personnes ne peuvent pas se 
permettre ces choses, mais elles vivent pour se maintenir comme les autres sur leur rue.  Vivre une vie luxuriante ce 
n’est pas ce sur quoi  je veux que mes disciples soient centrés.  Il vaut mieux vivre une vie de foi simple afin que vous 
soyez davantage centrés sur moi plutôt que sur les choses mondaines de l’homme.  Vous pensez que si vous avez la 
dernière mode ou les derniers appareils électroniques, que vous serez heureux.  Ces choses sont des nouveautés au 
début, mais bientôt vous vous en lasserez étant donné que vous attendez la nouvelle saison.  Les choses de ce 
monde ne devraient pas devenir des idoles, parce qu’elles sont froides, sans vie et sitemporaires.  Louez et adorez 
moi comme votre Maître, et manifestez moi vos remerciements pour tout ce que je vous ai donné.  Luttez pour ces 
choses de nature céleste qui peuvent être emmagasinés au ciel, au lieu de ces choses terrestres qui n’ont aucun 
futur. » 
 
« Mon peuple, parfois vous avez des passe-temps ou des collections auxquels vous portez un très grand intérêt.   
Plusieurs de ces distractions terrestres peuvent être motivées, soit par la curiosité ou par le désir de posséder des 
choses qui peuvent prendre de votre temps et vous centrer loin de moi.   
 
Toutes les fois que vous devenez si préoccupés par les choses terrestres qui utilisent presque tout votre temps, alors 
c’est le moment de réaliser que vous les laissez vous contrôler.   
 
Vous avez votre libre volonté, mais vous devez vous rappeler de faire de moi votre première priorité dans la vie au-
dessus de tout autre chose.  Si vous continuez d’être obsédés ou dépendants des choses de la terre, alors vous 
deviendrez aveugles par rapport à moi et vous faites de ces choses des idoles à adorer avant moi.   
Je vous ai avertis à plusieurs reprises de ne laisser rien ni personne vous contrôler.   
En gardant vos distances de toutes dépendances ou désirs terrestres, vous pouvez conserver votre paix demeurer 
fixés sur moi.   
La façon dont vous passez vos temps libres devrait être une leçon quant à savoir quelle est votre première priorité.   
Vous devez mettre de côté suffisamment de temps à chaque jour, pour vos prières et méditations.   
En m’invitant dans vos cœurs et vos âmes à tous les jours, je peux faire partie de votre vie et vous conduire sur le bon 
sentier pour le ciel. »  
 
Samedi le 6 mai 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, dans l’Évangile de St-Jean (Jn 6; 61-70) il donne le récit de comment certains disciples m’ont déserté, 
quand je leur ai demandé de manger spirituellement mon corps et de boire mon sang pour avoir la vie éternelle.   
Cette croyance en ma réelle présence dans le miracle de la transsubstantiation du pain et du vin en mon corps et en 
mon sang, c’est un cadeau accordé par mon Père du ciel.   
 



Il n’est pas donné à tout le monde.   
Ce fut difficile à croire pour certains de mes disciples, tout comme c’est difficile à mes fidèles d’aujourd’hui de croire.    
Cela implique de croire que je suis vraiment Dieu quand j’ai l’apparence d’un homme sur la terre.  Je vous ai laissé ce 
très grand don de Moi-même dans la sainte communion.   
Si vous avez de la difficulté à croire en ma réelle présence, alors priez mon Père et il vous accordera ce don de la 
connaissance et de la foi.   
Dans la première lecture (Ac 9; 33-43) il y a les récits où St-Pierre a guéri, par la puissance  de mon Nom, le paralytique 
à Lod et a ressuscité Tabitha de la mort à Jaffa.   
C’était des miracles sans précédent tout comme ceux que j’avais accomplis et beaucoup en sont venus à croire à 
cause de cela.   
Même aujourd’hui, il y a des ministères de guérison où certains sont guéris de maladies.   
La vision de cette messe dans les catacombes c’est le signe de toute l’importance que cette foi en ma réelle présence 
avait pour les premiers chrétiens, jusqu’au point de risquer leurs vies pour être à une messe.   
Les gens d’aujourd’hui, dans la plupart des endroits, ne sont pas menacés pour venir à la messe, et leur foi n’est pas 
aussi pour croire en ma réelle présence.  Mais, je continue de vous dire, si vous mangez mon corps et buvez mon 
sang, vous aurez la vie éternelle en vous. » 
 

 
Messages donnés à John Leary - Du 27 au 3 mai 2006 
 
Jeudi le 27 avril 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, je suis un Dieu aimant et je soulève tous mes enfants vers Dieu le Père.   
Cette vision de tenir quelqu’un dans ses mains, c’est la façon dont je tiens chacun près de moi et que je supporte quand ils fait 
appel à mon aide.  Je ne m’impose pas à vous, alors que vous devez avoir l’initiative  de faire appel à mon aide.  Je suis à vos 
côtés en tout temps, prêt à venir à votre aide dans la prière.   
 
À chaque jour vous pouvez m’inviter dans votre vie quand vous faites votre offrande ou consécration du matin.  Avant que vous 
ne commenciez une tâche, demandez mon aide et vos fardeaux de la vie sembleront plus légers.  Lorsque vous faites tout pour 
moi, tout ce que vous faites à chaque jour devient comme une prière d’offrande qui emmagasine des trésors au ciel.  Quand 
vous êtes dans mes mains en me donnant toute votre volonté, alors je suis comme le potier qui vous moule comme de la glaise 
pour accomplir la mission que j’ai voulu que vous fassiez.   
 
Si vous désirez suivre votre propre volonté, alors vous êtes comme une pierre dure que je ne peux pas modeler.  Donnez-moi 
votre vie et vous me servirez comme votre Créateur a voulu que sa créature fasse.  Je veux que vous soyez en harmonie avec 
moi, tout comme la nature est en harmonie avec ma volonté. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, cette flamme qui brûle sur l’autel, représente la parole éternelle de vérité que j’ai apportée dans le monde de la 
part de Dieu le Père.  Vous vous rappelez comment Dieu le Père est apparu à Moïse comme un buisson ardent.   
Le Saint Esprit est apparu sur mes disciples avec une langue de feu sur chacun d’eux.   
Même des descriptions de mon Sacré Cœur montrent une flamme d’amour qui brûle constamment.  Je veux que mon peuple 
ait une foi en moi qui brûle dans son cœur, tout comme les deux disciples sur la route d’Emmaüs.  
 
« Mon peuple, c’est approprié que vous placiez des lys de Pâques et d’autres fleurs autour de mon autel pourcélébrer ma 
résurrection.   
Cette démonstration de la nature est un autre témoignage de comment je donne de la beauté, même dans les fleurs des 
champs.  Les lys sont comme des trompettes qui annoncent ma résurrection glorieuse du tombeau.  
Quand vous visitez les étalages de fleurs du printemps, vous êtes frappés par toutes les magnifiques couleurs qui rendent 
gloire à Dieu.  Quand je regarde tous vos visages, je vois aussi la joie et la beauté qui me rendent gloire dans vos âmes. » 
 
« Mon peuple, quand vous voyez mon hostie consacrée lors de l’adoration ou dans mon tabernacle, sachez que mes 
anges sont tout autour de vous en me louant.   
 
Réjouissez-vous lorsque vous avez un tel honneur d’être en ma présence, pendant que vous me louez et m’adorez comme les 
anges le font.  Je vous ai donné ce plus grand des cadeaux de ma réelle présence dans mon Eucharistie.   
Venez me visiter quand vous pouvez trouver du temps et vous serez en présence de votre Créateur, Seigneur et Sauveur.  
Enseignez à vos enfants à me vénérez et à me louer pour tout ce que je fais pour vous, pour vous tous. » 
 
« Mon peuple, mes apôtres étaient étonnés de voir mon apparence éblouissante dans mon corps glorifié.   
Ils se rappelaient de mon apparence de gloire lorsque j’étais transfiguré devant eux.   
Une fois que je fus ressuscité, mes disciples pouvaient maintenant révéler ma gloire à la fois dans mon apparence après ma 
mort et dans mon apparence au Mont Thabor.   



S’il y avait des doutes sur ma divinité comme Fils de Dieu, mes apôtres étaient certains que j’étais vraiment Dieu au milieu 
d’eux.  St-Jean dans son Évangile se donne beaucoup de mal en exprimant ma divinité et mon humanité comme « Homme-
Dieu. » 
 
« Mon peuple, il fut indiqué à mes apôtres d’attendre la venue du Saint Esprit.  En cette période de célébration Pascale, vous 
attendez aussi la fête de la Pentecôte et la célébration de la venue de l’Esprit Saint.   
Vous lisez tous les beaux récits dans les Actes des Apôtres, lorsque mes apôtres parlèrent avec la puissance de l’Esprit Saint.  
Mon peuple d’aujourd’hui a aussi reçu la puissance du Saint Esprit pour parler de ma parole en évangélisant les âmes. » 
 
« Mon peuple, dans toutes mes églises vous avez la lumière de mon cierge pascal qui est exposé entre Pâques et la 
Pentecôte.  Vous le voyez aussi exposé lors des baptêmes et des funérailles pour indiquer que je suis l’Alpha et l’Omega, au 
commencement et à la fin de votre vie sur terre.   
Laissez ma lumière vous guider dans la noirceur du péché et du mal sur cette terre.  J’éclaire votre route et je vous guéris et 
spirituellement et physiquement.  Rendez-moi gloire et louange chaque jour de votre vie en préparation pour votre existence 
avec moi au ciel. 
  
« Mon peuple, quarante jours après Pâques, vous célèbrerez mon ascension au ciel.  Ce fut difficile de quitter mes apôtres, 
mais je devais le faire afin qu’ils puissent recevoir le Saint Esprit.   
Pendant que je montais au ciel, mes anges ont dit à mes disciples que je reviendrais dans la gloire sur les nuages, tout comme 
je les avais quittés.   
Ils ne savaient pas combien de temps cela prendrait, mais cela leur a donné de l’espoir pour mon Église, d’être un peuple en 
attente de mon glorieux règne à venir, lorsque vous verrez de nouveaux cieux et une terre nouvelle.   
Puis, vous verrez une Ère de Paix accordée à mon peuple lorsque je renouvellerai la terre dans la gloire. »  
 
Vendredi le 28 avril 2006 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, cette vision de grande dimension de moi-même dans les nuages, représente le miracle de comment je peux en 
même temps, être présent et aider chacun de vous.   
Lorsque j’ai multiplié les pains et les poissons, plusieurs ont cru en mes paroles, parce que j’ai guéri leur maladie et que je 
m’occupais suffisamment d’eux pour les nourrir par mon miracle de la multiplication.   
 
Même quand vous me recevez dans la sainte communion, je multiplie mes hosties consacrées afin que chaque 
personne puisse me recevoir dans leur âme.   
 
Que vos âmes soient propres et bien nettoyées de tout péché par la confession lorsque vous m’amenez dans votre âme et 
votre corps.  Je vous envoie ma grâce sacramentelle quand vous êtes intimement unis avec mon Esprit.   
Que vous cœurs soient ouverts pour que je fasse ma résidence en vous quand vous faites en sorte que je fasse partie de votre 
vie.   
À chaque fois que vous me recevez dans la sainte communion, vous recevez mon pain spirituel.  Je vous ai donné cette 
promesse :  « Amen, Amen, je vous le dis, à moins que vous ne mangiez la chair du Fils de l’homme et que vous ne buviez son 
sang, vous n’aurez pas la vie en voue.   
Celui qui mange ma chair et boit mon sang, a la vie éternelle et je le ressusciterai au dernier jour »  (Jn 6; 54-55)  
 
« Mon peuple, j’aime tous mes enfants, mais ceux qui étalent des activités homosexuelles dans les parades gaies, font 
descendre ma colère sur leurs abominations.   
 
Ces étalages sont une influence mauvaise et sur les adultes et sur les enfants.   
Votre société devrait condamner de tel comportement au lieu de l’accepter.  Si ces personnes ne changent pas leur conduite 
coupable, alors ils verront encore des désastres naturels comme cette inondation dans la vision.   
Vous avez trop d’âmes qui pèchent sans se repentir, et pas assez de prières pour réparer les maux dans votre société.   
Je protègerai les bonnes personnes, mais tout le monde dans les lieux de ces parades pourraient avoir àsouffrir des désastres 
à venir.   
Évitez ces régions où ces parades gaies ont lieu puisqu’ils seront des lieux de destruction.  Priez pour la conversion des 
pécheurs en Amérique, ou des choses pires vous arriveront. »   
 
Samedi le 29 avril 2006 (Ste-Catherine de Sienne) 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, la guerre en Irak, les problèmes en Iran, les dernières sorties médiatiques de groupes terroristes, 
perturbent tous, à la fois le monde des affaires et le monde politique.   
 
Les groupes terroristes deviennent plus actifs puisqu’ils choisissent des cibles politiques qui sont contre les 
musulmans.   
Cette destruction dans la vision, c’est un avertissement de d’autres de ces attaques dans des lieux de transport dans 
des gares peuplées.  Dans plusieurs cas, c’est difficile d’identifier quels sont les pays derrière ces actes, et qui n’ont 
aucune considération quant au nombre de ceux qui pourraient être tués.   
 



La prière est votre meilleure arme contre ces mauvais desseins et pour mettre un frein à de nouvelles guerres et 
ripostes.    
Une guerre plus importante est possible au Moyen-Orient et ces pays devraient faire des compromis au lieu de 
menacer de détruire.   
Le malin attise ces situations de pied de guerre, mais l’Amérique doit se retirer de toute autre combat ou bombardement.   
Ce sont ces menaces de guerre qui affectent votre pétrole et les prix de base.   
Priez pour la paix plus que vous ne l’avez fait dans le passé, parce que des conséquences plus graves pourraient survenir en 
Iran. »   
 
Dimanche le 30 avril 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, réjouissez-vous que je soit ressuscité des morts, parce que c’est comme une journée remplie de soleil dans 
toutes vos âmes.  Mesgrâces et bénédictions rayonnent sur vous tous.   
Tout ce que vous avez à faire c’est de demander ma grâce et je la déverserai en abondance sur vous tous.   
Cette saison Pascale est pleine de joie, de foi et d’amour qui fait monter le degré d’excitation, tout comme mes apôtres avaient 
hâte de partager ce message glorieux de mes Bonnes Nouvelles.   
Avec les années, ce récit de ma résurrection a été partagé avec un grand nombre, mais chaque dimanche de Pâques est 
comme une nouvelle célébration.   
Dans la vision, vous m’avez vu marchant avec les petits enfants.  
J’aime tellement chacun, mais les petits enfants sont chers à mon cœur tout comme mes anges de protection qui veillent sur 
leurs âmes.  C’est pourquoi, je vous demande à vous parents de protéger vos enfants des abus et de toutes les mauvaises 
influences du monde dans les livres et les films.   
Enlevez de votre demeure tous les films et livres concernant Harry Potter et la sorcellerie.   
De plus, ne laissez entrer dans votre maison aucun film coté pour adultes (« R » aux États-Unis et « X » ici au Québec…ndt)  
Élevez vos enfants dans la foi afin qu’eux aussi puissent partager la joie et la gloire de mon corps ressuscité. »  
 
« Mon peuple, je suis votre Roi de toutes les nations et j’ai créé par amour,  la terre, les anges et tous mes amis humains.  Je 
suis tout amour et je veux que toute l’humanité apprécie mon amour pour vous, parce que j’ai accepté de mourir pour vos 
péchés.   
J’appelle aussi mes fidèles à s’aimer les uns les autres et à s’aider les uns les autres au lieu de vos guerres.  Je veux que ma 
paix et mon amour habitent dans tous vos cœurs pour que vous puissiez suivre la mission que je vous ai donnée.  Soyez 
ouverts à moi dans vos cœurs et acceptez de me consacrer tout ce que vous avez.   
Dans le but de devenir des saints et de venir au ciel, vous devez vous détacher de tous vos désirs terrestres, afin que votre 
attention entière soit donnée pour adorer votre Roi.   
Vous avez eu des visions de moi comme un Roi au ciel sur mon trône, et j’attends que tous mes fidèles rejoignent un jour votre 
Roi au ciel.  Rendez gloire et louange à votre Roi à chaque jour et remerciez-moi pour tous les dons que je vous ai donnés. » 
 
Lundi le 1er mai 2006 (St-Joseph) 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, vous voyez un mouvement à la grandeur du monde où plus d’églises ferment qu’elles n’ouvrent.  Chaque église 
qui ferme est une chance de moins pour la distribution des grâces.  Il y a un nombre décroissant d’assistance à la messe et 
moins de prêtres sont disponibles dans certaines régions.   
Le nombre de jeunes gens absents est le plus visible et les fidèles plus âgés meurent les uns après les autres.   
Le nombre de nouveaux prêtres est à la baisse et il devient plus difficile dans votre monde matérialiste d’encourager les jeunes 
gens à entrer à la prêtrise.   
De plus, la foi des gens est devenue faible et presque paresseuse spirituellement.   
L’inspiration de la saison Pascale est de courte durée et le nombre de participants à Pâques descend tout au long de l’année.   
 
L’Amérique a besoin d’un renouveau spirituel dans la jeunesse et dans vos nouvelles vocations à la prêtrise, et vous pourriez 
renverser cette tendance à fermer les églises.   
Beaucoup de prêtres sont surchargés de travail et ont besoin de votre soutien par les prières et les travaux.   
Et le clergé et les laïcs doivent travailler plus fort pour évangéliser et demander mon aide pour renforcer mon Église.  
L’assistance à l’église en Europe est très faible et l’Amérique s’en va dans la même direction.   
Davantage de prières et de visites à mon Saint Sacrement sont nécessaires pour endiguer la vague de fermeture d’églises.   
Ne laissez pas les esprits malins réussir à travers de bonnes personnes qui ne font rien. » 
 
« Mon peuple, je vous ai dit avant, qu’étant donné que vos emplois manufacturiers quittent ce pays pour de la main-d’œuvre à 
bon marché, que le salaire moyen baisserait ainsi que votre standard de vie.   
 
Plus de gens s’impliqueront dans les cultures agricoles pour fabriquer des combustiblesalternatifs et pour exporter les récoltes.  
Étant donné que certains pays ne veulent pas manger vos récoltes de maïs manipulé, ils pourraient très bien se diriger vers la 
fabrication d’éthanol.   
Votre économie est davantage manipulée par les marchés financiers et par les gens du gouvernement mondial, jusqu’à 
ce que la classe moyenne n’existe plus et votre pays deviendra en faillite.   
 
Vos déficits, vos guerres et vos désastres vous mènent à votre propre destruction.   



Votre peuple devient paresseux dans l’éthique de son travail et paresseux dans sa vie spirituelle.   
Le démon et ses anges vous passeront au tamis comme cette poussière dans la vision, à moins que vous ne fassiez tourner 
les choses et que vous me suiviez.  Laissez-moi être votre première priorité dans la vie et tout le reste vous sera donné. » 
 
Mardi le 2 mai 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, cette croix vide à côté de mon crucifix, représente la croix quotidienne que je veux que tous vous ramassiez et 
que vous souffriez avec moi durant les évènements de la journée.   
Parfois, vous pouvezsouffrir plus de problèmes qu’en d’autres temps.   
Même si vous ne souffrez pas beaucoup maintenant, vous pouvez m’offrir tout ce que vous faites aujourd’hui et je les bénirai. 
L’idée de porter une croix à tous les jours peut sembler un fardeau indésirable, mais c’est le symbole de la façon dont 
vous imitez ma vie  et de la façon dont j’ai souffert sur la croix.   
 
En pensant davantage à m’aimer et à aider les autres, cela vous tiendra davantage occupés avec des choses saintes qui 
peuvent aider votre âme par-dessus vos désirs égoïstes du monde.   
Il y a beaucoup de choses et de gens dans le monde qui peuvent vous distraire de moi, et même vous faire perdre votre paix 
spirituelle.   
 
Soyez de faction pour protéger votre temps de prière et votre paix des évènements de l’extérieur.   
C’est une chose que d’être sociable et de passer du temps sur des choses et des vacances, mais c’en est une autre que de se 
rappeler sa mission de travailler à sauver votre âme et celle des autres avec ma grâce.   
Souvenez-vous de porter ma croix du jour et vous resterez centrés sur moi et vous acquerrez le ciel. » 
 
« Mon peuple, cette rampe de béton qui se détériore c’est l’ image de comment vos dirigeants à Washington 
conduisent votre pays vers le bas avec toutes vos guerres, vos déficits et vos dettes.   
 
Vos dettes continuent de s’élever pour une guerre contre le terrorisme qui ne mène nulle part.   
 
Au lieu de laisser vos législateurs vous impliquer dans d’autres guerres, il est temps que les gens d’Amérique ferment 
les cordons de la bourse à d’autres guerres.   
 
En dépensant continuellement et de façon imprudente pour les guerres et en accordant des crédits incitatifs pour 
exporter vos emplois, cela met votre pays dans une faillite à venir, sans aucun emploi.   
 
Les gens du gouvernement mondial causent tous ces problèmes, mais il est difficile de les empêcher de contrôler 
l’argent et les dettes de l’Amérique.  Priez pour tous les chômeurs et le faible emploi. »   
 
Mercredi le 3 mai 2006 (St-Philippe et St-Jacques) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, tous ceux qui recherchent l’argent et les biens, la réputation et le pouvoir, sont symbolisésdans cette Tour de 
Babel.   
Mais, au lieu que cette tour s’élève dans le ciel, la tour s’enfonce plus profondément en enfer.   
Ceux qui recherchent ces choses terrestres du monde, en ont fait des idoles avant moi et ce n’est pas possible d’avoir deux 
maîtres.   
Ou vous choisissez de me suivre comme votre Maître et Seigneur de votre vie, ou vous choisissez les choses de la terre qui 
deviendront votre maître à travers Satan.   
Mes disciples se considèrent comme des riens face à moi, et dépendent entièrement de moi pour tout.  Ils vivent des vies 
simples à mon service et ils désirent me plaire dans leur petitesse et leur humilité.   
L’amour pour moi et leur prochain c’est leur centre d’intérêt afin de pouvoir être parfaits pour le ciel.   
La recherche mondaine d’accumuler des biens et de l’argent, lesquels se dissiperont et seront sans valeur parce qu’ils sont 
temporaires.   
Ces gens n’ont jamais assez de richesse et de pouvoir et ils ferment les yeux et fraudent pour acquérir tout ce qu’ils peuvent.  
Certains même font des accords avec le démon pour avoir réputation et richesse.   
Vous pouvez voir les destinations où chacune de ces personnes se dirigent.   
 
Les humbles, les simples pécheurs s’efforcent d’aller au ciel, mais les arrogants et les personnes riches et avares 
choisissent la route large de l’enfer.   
 
Ce sont les deux choix de vie :   ou mes disciples vivront dans la gloire du ciel, ou les êtres mauvais seront soumis pour toute 
l’éternité aux flammes de l’enfer.  

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 25 au 26 avril 2006 
 



Mardi le 25 avril 2006 (St-Marc) 
  
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, la parole de Dieu le Père qui est venue par moi, s’adresse à toutes les époques pour être écoutée et suivie.  St-
Marc fut un de mes évangélistes pour écrire les récits et les paroles de ma vie sur terre durant mon ministère public.   
Le Saint Esprit a guidé sa main en écrivant pour mon Église la vérité à proclamer.   
 
Toutes les Écritures ont été scrutées comme étant vérité de foi et cela confirme comment mes évangélistes furent inspirés dans 
leurs écrits de manière divine.   
 
Je vous ai envoyé de nombreux messages à travers les vrais prophètes dans toutes les époques.   
Les Écritures sont le fondement de la foi.  Vous pouvez suivre d’autres écrits prophétiques si vous les discerner comme étant 
vrais et non condamnés par mon Église.   
 
Tous mes vrais prophètes devraient être obéissants aux autorités de mon Église et leurs écrits devraient être conformes aux 
Écritures et à mon Église.   
Il y a de faux prophètes et il y en aura davantage à la fin des temps qui feront leur apparition, afin d’essayer et de 
tromper les gens.  Priez sur ce que vous voyez et lisez, et discernez si ce sont de bons fruits qui viennent de tels bons 
prophètes.  
Restez fidèles à mes paroles authentiques et remerciez et louez Dieu que j’aie envoyé ma parole prophétique pour guider mes 
disciples sur le chemin vers le ciel et pour faire ma volonté. » 
 
« Mon peuple, je vous ai montré plusieurs personnes qui attendent pour prendre le train pour le ciel.   
Parfois cette attente à la gare peut représenter un courte période de temps au purgatoire.   
Quand vous mourez et que vous me rencontrez à votre jugement, il n’y a que trois destinations pour votre train :   
le ciel, le purgatoire ou l’enfer.   
Une fois que êtes dans un de ces trains, vous ne pouvez pas en descendre tant que vous n’arrivez pas à votre destination. 
 
Ceux qui arrivent au purgatoire sont sauvés, et ce n’est qu’une question de temps jusqu’à ce que vous preniez un autre train 
pour le ciel.   
Votre but, tout au cours de votre vie, c’est de m’aimer et de suivre ma volonté.   
Par une bonne vie de prière et d’œuvres de miséricorde, vous pouvez emmagasiner des trésors au ciel pour compenser pour 
vos péchés.   
Vous devez faire confiance en ma miséricorde et ma justice que vousserez jugés équitablement.   
Toute votre vie devrait toujours être centrée sur moi et je vous conduirai sur le chemin étroit vers le ciel.   
Rendez-moi sur terre, toutes les louanges et la gloire que je mérite et vous vous préparerez ainsi à me louer au ciel pour toute 
l’éternité. » 
 
Mercredi le 26 avril 2006.  
 
Jésus dit;  
 
« Mon peuple, cette fosse septique enterrée dans le sol, représente vos problèmes profondément implantés qui sont causés 
par l’immoralité sous-jacente dans votre société.   
À cause de votre avidité, de votre orgueil et votre désir d’indépendance, vous voyez beaucoup de divorces.   
La rupture de votre vie de famille et l’homosexualité ont laissé les enfants avec peu ou pas de foi en moi.   
 
Votre manque de sensibilité pour la préciosité de la vie vous ont menés aux avortements à l’euthanasie et aux guerres 
continuelles.   
Votre désir de luxure et la pornographie ont amené les couples à ne pas se marier, aux mariages homosexuels et à continuer 
dans les péchés de fornication, d’adultère et de masturbation.   
Parce que vous avez perdu votre sens de la honte dans vos péchés, il y en a peu qui cherchent le repentir et le pardon de leurs 
péchés en se confessant.   
Quant une nation me tourne ainsi le dos dans ses péchés, et que vous ne m’aimez et ne m’adorez pas, alors cette 
nation sera détruite par le poids de son propre péché.   
 
La destruction par les désastres naturels, les déficits qui mènent à la faillite, et la violence et le terrorisme dans vos 
guerres amènent l’Amérique à chuter.   
 
Je vous ai averti plusieurs fois, que si l’Amérique ne se repent pas et ne change pas ses modes de vie honteuses, 
vous serez mis à genoux lors de la prise de pouvoir par le gouvernement mondial. » 
 
« Mon peuple, le corps a beaucoup de désirs du monde pour se satisfaire avec des conforts, des plaisirs et des biens.   
Mais toutes ces choses sont temporaires et ne sont pas nécessaires pour vous rapprocher du ciel.   
C’est pourquoi l’âme doit parfois distinguer les priorités afin que le corps soit tenu en échec quant à ce qu’il peut avoir.   
L’âme doit avoir soif de ces choses qui sont saintes et qui vous amènent plus proches de moi, parce que les choses spirituelles 
sont éternelles.   
Par la prière et les bonnes œuvres, vous emmagasinez des trésors pour le ciel qui dureront et qui ne se détérioreront 
pas et ne deviendront pas démodés.   



 
Cependant, l’âme est dans une bataille constante avec lesdésirs du corps.  Dans la vision, cette chute à déchets est un 
exemple de comment l’âme essaie de se débarrasser de ses désirs du monde qui occupent trop de votre temps loin de moi.  
Centrez vos priorités sur de saintes pensées par des prières et des livres saints à lire.   
En outre, acceptez d’aidez les autres dans leurs besoins.  En vidant vos pensées des choses de la terre, vous pouvez vous 
rapprocher de votre Sauveur afin de pouvoir suivre ma volonté plutôt que la vôtre. » 

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 17 au 24 avril 2006 
 
Vendredi le 21 avril 2006.  
 
Jésus dit :   
 
« Mon peuple, ces problèmes avec vos voitures, sont un exemple des épreuves auxquelles vous faites face à chaque jour.  Ce 
n’est pas tellement important que ces choses arrivent, mais c’est la façon dont vous réagissez aux situations de crise dans 
votre vie, puisqu’elles mettent à l’épreuve votre patience.   
 
Vous pouvez avoir à gérer des situations sans votre voiture lorsqu’elle se trouve dans le magasin, comme des conducteurs non 
courtois sur la route, les maladies ou des décès dans votre famille ou chez des amis.  Certains réagissent négativement aux 
problèmes, avec de la colère, en jurant ou en se plaignant.   
 
Certains même se fâchent contre moi parce que je permets que des choses mauvaises arrivent à de bonnes personnes.   
Toutes ces épreuves font parties des hauts et des bas de la vie.  Si vous n’avez pas été éprouvés dans la vie, comment 
pouvez-vous savoir jusqu’à quel point votre foi est forte dans ces situations?  Rappelez-vous combien je veux que vous viviez 
tous dans ma paix et que vous ne laissiez rien troubler votre paix.   
 
Lorsque vous êtes perturbés et violents, vous laissez l’ennemi entrer dans votre vie et vous le laisser vous amener à pécher.  
Offrez toutes vos épreuves en sacrifices à vos intentions, et vous serez plus en mesure de gérer votre stress et votre colère.  
Apprendre la vertu de patience c’est plus facile d’en parler que de l’appliquer dans des situations difficiles.  Mieux vous pourrez 
gérer les épreuves, meilleur exemple vous donnerez à ceux qui sont autour de vous.   
 
Si la patience est un problème pour vous, alors prenez rapidement un moment pour penser avant de sur-réagir devant une 
épreuve difficile dans votre vie.   
Vous pouvez être éprouvés dans de petites choses ou dans de grosses épreuves.  Si vous êtes bien dans les petites choses, 
alors vous serez mieux préparés pour les épreuves plus difficiles.   
 
Ne laissez pas les évènements vous contrôler, mais travaillez pour conserver votre paix spirituelle avec moi dans le contrôle de 
vos vies.  Ceux qui ont des tempéraments prompts, doivent demander ma grâce pour passer au travers les épreuves de la 
vie. » 
 
Samedi le 22 avril 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, avant que le Saint Esprit ne descende sur mes apôtres, ils étaient incrédules même avec la joie de mon 
apparition en chair et sang et avec mes blessures intactes.   
Ils continuaient d’essayer de totalement comprendre comment j’étais ressuscité des mort en trois jours, comme je leur avais 
prédit qui m’arriverait.   
Après avoir mangé devant eux, et après leur être apparu plusieurs fois, ils ont d’abord pensé que je resterais quelque temps 
avec eux.  Puis, je leur ai dit que je devais retourner vers mon Père au ciel, mais il durent attendre patiemment, jusqu’à ce qu’ils 
puissent recevoir le Saint Esprit.  Mon peuple d’aujourd’hui a déjà reçu la puissance du Saint Esprit quand vous avez reçu le 
sacrement de confirmation.   
 
Cette brillante lumière venant du dôme d’une plus ancienne église représente les grâces venant du ciel qui renouvellent mon 
peuple de Pâques.   
 
Vous avez tellement un riche héritage de foi en célébrant la semaine sainte et la saisons pascale.   
Tout comme vous voyez un renouvellement de la vie dans la nature, dans les arbres et les fleurs, votre foi est aussi renouvelée 
et renforcée en célébrant ma résurrection.   
Réjouissez-vous, en partageant mes sacrements dont plusieurs ont été institués lors de mes derniers jours sur terre en tant 
qu’homme.  
 
C’est un peu triste pour moi de voir qu’il y a plus de gens qui n’assistent pas aux célébrations de cette semaine sainte, laquelle 
souligne l’élément de foi le plus important dans mon Église, celui de ma mort et de ma résurrection.   
Au lieu que votre foi devienne plus forte, plusieurs d’entre vous deviennent faibles et spirituellement paresseux.   
Oh, si vous pouviez seulement avoir la ferveur de croyance qu’il y avait dans l’Église de mes premiers convertis!  Il n’est jamais 
trop tard pour me retourner votre amour et comprendre que je devrais avoir une haute priorité dans votre vie.  Je vous aime 



tous tellement, et il est temps d’allumer un feu en-dessous de vous pour m’aimer plus que ne le faites actuellement. » 
 
Dimanche le 23 avril 2006 (dimanche de la Miséricorde) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, ce message au sujet de la venue des tribulations est difficile à recevoir durant une joyeuse célébration pascale.  
Plusieurs des premiers chrétiens ont eu a souffrir le martyre pour leur foi, à cause des Romains et d’autres persécuteurs.   
Mon message d’amour sera contraire à celui de plusieurs personnes du monde inspirées par le démon.  
 
La bataille du bien et du mal se passe tout autour de vous, et vous êtes à l’abri en Amérique comparativement à 
d’autres endroits dans le monde.   
 
L’époque mauvaise empirera, étant donné que  les gens du gouvernement mondial resserrent leur emprise sur tous 
les pays du monde.   
Lorsque les êtres mauvais pourront, pendant un court temps, régner sur ce monde, plusieurs de mes fidèles courront 
le risque d’être martyrisés.   
 
Cette vision de personnes religieuses et de patriotes qui sont assemblés en troupeau vers des centres de détention 
pour être abattus, se situe dans votre proche futur.   
C’est pourquoi je ferai en sorte que vos anges gardiens vous conduisent aux endroits de refuge, comme les lieux d’apparitions 
de ma Sainte Mère et les lieux de terre sainte.   
Ce sera le moment de quitter vos demeures pour aller à mes refuges, après l’avertissement et quand vous verrez une famine 
mondiale et une division dans mon Église et l’implant obligatoire de la micro-puce dans le corps, la marque de la bête.  Certains 
de mes fidèles seront martyrisés et deviendront instantanément des saints.  D’autres seront miraculeusement protégés à mes 
refuges par mes anges, et où on s’occupera de tous vos besoins. »   
 
« Mon peuple, ce « Corpus » a été enlevé de ma croix et cela signifie que beaucoup de gens veulent croire en ma parole mais 
ne veulent pas endurer les souffrances que je vous envoie dans la vie.  Souffrir pour moi c’est difficile, parce que votre condition 
humaine recule devant la douleur.   
J’appelle mon peuple à me demander de vous aider à endurer toutes vos épreuves.   
Non seulement pouvez-vous m’offrir vos propres souffrances, mais vous pouvez aussi en rejoindre d’autres pour les aider dans 
leurs souffrances.   
Même quand une personne est mourante, vous voulez la tuer prématurément afin qu’elle n’ait pas à souffrir.  Cette souffrance 
pourrait être leur purgatoire sur terre et que vous leur refusez.   
Je veux que vous unissiez toutes vos souffrances avec ma souffrance sur la croix.   
Certains ne veulent pas me voir souffrir, mais si seulement vous saviez, vous verriez que chacun de vos péchés me font 
souffrir.   
Tout comme j’ai refusé de descendre de ma croix, je ne veux pas que vous enleviez mon « Corpus » non plus.  Une croix sans 
mon « Corpus » ne vous donne pas le sentiment de comment j’aime chacun de vous, jusqu’à mourir pour vous.  Si vous 
m’aimez vraiment, je vous demande de retourner votre amour en supportant patiemment votre douleur, en portant votre croix 
quotidienne et en m’aidant dans les autres à endurer leur douleur.  C’est aussi pourquoi je veux vous voir mettre mon grand 
crucifix sur tous vos autels. » 
 
Lundi le 24 avril 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, vous devez développer les yeux de la foi, afin de pouvoir mieux connaître votre mission personnelle, et afin de 
voir où les esprits mauvais troublent votre paix.   
En lisant les Écritures et en recevant fréquemment mes sacrements, vous pouvez avoir ma grâce pour renforcer votre foi.   
 
L’Évangile parle de « naître dans l’Esprit »  C’est de très près relié au fait d’avoir les yeux de la foi.  À chaque fois que vos 
péchés sont pardonnés en confession, votre foi est renouvelée comme à votre baptême.  Lorsque vous voyez suffisamment ma 
lumière pour consacrer votre vie à suivre ma volonté, alors vous acceptez de changer votre vie de vos vieilles habitudes de 
péché.   
 
C’est dans cette nouvelle vie dans mon amour que vous serez capables de voir cette nouvelle naissance dans l’Esprit.  Tout 
comme j’ai béni mes apôtres avec le Saint Esprit, je peux aussi tous vous bénir avec le Saint Esprit, si vos cœurs sont ouverts 
et prêts à recevoir cette bénédiction.   
Je ne m’impose pas moi-même contre votre libre volonté.  Vous devez accepter de recevoir mon Esprit pour vous aider dans 
tout ce que vousfaites.  Avec l’aide du l’Esprit Saint, vous serez capables de parler en évangélisant les âmes vers moi et vous 
serez capables de défendre la foi que vous avez, contre tous les problèmes du monde et les influences mauvaises.  
Réjouissez-vous de mon don du Saint Esprit, car il mettra de l’amour dans toutes vos intentions. » 
 
Lundi le 17 avril 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, qu’il n’y ait aucune erreur ou spéculation au sujet du fait que je sois physiquement ressuscité des morts au cours 



de l’histoire de l’humanité.  Vous avez tous les récits dans les Écritures, la Tradition qui les a transmises,  le Saint Suaire et la 
succession de mes papes qui ont témoigné de ma résurrection.   
 
Ceux qui ont visité l’Église du Saint Sépulcre ont vu l’endroit où je fus crucifié et enterré.  La vision de cette montagne de roc 
représente mon Église à travers le roc de St-Pierre où les portes de l’enfer ne prévaudront pas sur elle.  Le serpent représente 
Satan qui ne détruira pas mon Église restante, même jusqu’à la fin des temps.  Vous avez ma promesse que je serai toujours 
avec vous dans ma manne céleste, l’Eucharistie.   
 
Alors ayez foi et espoir que je conduirai tous mes fidèles au ciel, afin que vous puissiez être avec moi pour toute l’éternité dans 
votre propre corps ressuscité.  Mon Église continuera jusqu’à mon retour. » 
 
« Mon peuple, il y a beaucoup de sociétés secrètes dans le monde qui utilisent l’occulte pour appeler les pouvoirs 
démoniaques pour les aider.   
 
Ces démons sont appelés par ces rites occultes pour aider le riche à prendre le pouvoir sur le monde.   
Il y a de la curiosité pour savoir ce qui se passe à ses réunions secrètes, mais ne soyez pas menés par ces démons, même 
s’ils offrent le pouvoir et la réputation, parce qu’à la fin, cela demande le prix de votre âme.   
 
Évitez de tels rassemblements, parce qu’ils pourraient avoir certaines influences mauvaises qui affecteraient votre foi.  
Il vaut mieux se mettre plus à l’abri dans une bonne vie de prière que d’être intéressés sur la façon dont Satan fait son sale 
travail pour séduire les pécheurs.  Vous avez vu comment des recherches innocentes et naïves peuvent vous conduire dans 
des occasions de péchés ou des influences occultes.   
 
En un mot, suivez les versets dans « L’imitation du Christ » qui répètent la phrase « Ne soyez pas curieux » parce que 
votre curiosité peut vous conduire dans des influences mauvaises qui ne vous sont pas nécessaires pour acquérir le 
ciel.   
Restez avec des choses saintes et bénites et évitez les sirènes des esprits malins parmi les désirs terrestres. » 
 
Mardi le 18 avril 2006  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, ces chaises vides sont celles où les plus vieux guerriers de prière sont morts, et qui laissent moins de gens pour 
prier parce que… vous ne voyez pas beaucoup de jeunes gens venir aux réunions de groupe de prière.  C’est comme une 
génération de fidèles qui a perdu son besoin de prier et elle n’enseigne pas à ses enfants comment prier le rosaire.  Une bonne 
vie de prière est nécessaire pour supporter les épreuves de la vie.   
 
Il y en a moins qui prient pour le malade ou le mourant, et moins de grands-parents qui prient pour leurs enfants et petits-
enfants.  Pour les enfants, ces exemples fidèles à imiter deviennent moins nombreux dans votre société.  Cette balance, du 
péché par rapport à la prière, devient appesantie par le péché en Amérique.  
C’est pourquoi il y a plus de mal qui se passe avec vos morales pauvres dans vos actions et dans vos lois.  Priez pour les 
pauvres pécheurs tout comme les guerriers décédés prient pour vous. » 
 
Mercredi le 19 avril 2006 (le chemin d’Emmaüs) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui il y a une citation (Lc 24; 32) :  « Notre cœur n’était-il pas brûlant en nous, tandis 
qu’il nous parlait sur la route, et qu’il nous faisait comprendre les Écritures? »   
 
Mes disciples n’avaient pas encore reçu l’Esprit Saint et ils ne comprenaient pas encore complètement pourquoi j’avais dû 
mourir pour les péchés de tous.  En citant les Écritures de la venue du Messie, il commencèrent à réaliser comment ils étaient 
bénis d’avoir le Fils de Dieu qui parlaient au milieu d’eux.  Lorsqu’ils m’ont reconnu dans « la fraction du pain », ils étaient si 
joyeux de voir que j’étais chair et sang après être ressuscité des morts.   
 
Ce fut un autre récit prouvant ma résurrection dans la chair, à partir du moment où ils m’ont vu et réalisé que je n’étais pas une 
vision ou un fantôme.  Ces récits des Écritures rendent gloire et louange à Dieu. parce que mon exemple donne de l’espoir à 
tous mes fidèles, qu’un jour ils ressusciteront aussi dans un corps glorifié.  
 
J’ai protégé mon identité réelle à mes disciples afin qu’ils puissent être ouverts à mon explication des Écritures à mon 
sujet.  Toutes ces prophéties de l’Ancien Testament devaient s’accomplir, tout comme se réaliseront aussi toutes les 
prophéties de mon retour.   
 
Réjouissez-vous de vivre en ces jours de la fin des temps, car vous verrez même des choses plus glorieuses qui restent à 
venir.  Mes disciples pensaient que je reviendrais tout de suite, mais comme vous le voyez, toutes choses arrivent en 
conformité avec ma volonté et en mon temps. » 
 
« Mon peuple, j’ai demandé à mon  fidèle d’avoir un cœur pur comme un enfant.  
Apprenez de moi que vous n’êtes rien sans mon aide.  Quand vous vous consacrez à ma divine volonté, cela veut dire que 
vous acceptez de tout me donner.  Laissez-moi diriger votre vie en suivant mon plan et en cherchant mon discernement pour 



tout ce que vous faites.   
 
Soyez obéissants à mes directives puisque vous me laissez avoir autorité sur votre conduite.   
Efforcez-vous d’être parfaits en tout comme votre Père céleste est parfait.   
 
Demandez ma grâce pour vous aider à devenir un saint et travaillez chaque année à l’amélioration de votre vie spirituelle.   
Vous ne pouvez pas parvenir à cette perfection de vous-même à cause de votre faiblesse, mais avec mon aide, toute chose est 
possible.  Continuez d’examiner pour comprendre vos fautes et travaillez avec moi pour corriger vos mauvaises habitudes.  
Vous devez avoir le désir d’améliorer et sacrifier quelques conforts afin de changer vos conduites.   
 
Dans tout ce que vous faites, vous devez établir une relation d’amour avec moi et votre prochain.  L’amour pour moi doit être 
votre raison de me servir et d’obéir à mes commandements.   
 
Cet amour peut être maintenu par une communication constante dans la prière.  La prière et les sacrifices peuvent vous garder 
centrés sur moi et sur l’aide à apporter aux autres.  Suivez cette vie de consécration en vous vidant vous-même et en aimant 
tout le monde, et vous ne serez pas loin du royaume des cieux. » 
 
Jeudi le 20 avril 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, ces chutes d’eau qui se précipitent, vous rappellent votre baptême lorsque le péché originel d’Adam fut enlevé et 
que vous avez été enrichis du flot de mes grâces abondantes.  L’image d’un ruisseau calme c’est pour montrer comment ma 
paix spirituelle et mon repos sont venus sur votre âme pour calmer tous les chaos et la confusion que cause le péché dans 
votre vie.   
Vous devez protéger la paix de votre âme parce que le malin veut contrôler votre esprit et votre âme avec ses tentations à 
pécher.  Je vous ai donné l’armure de mes sacrements pour vous protéger des attaques du malin.   
Si vous deviez tomber dans le péché et perdre votre paix, votre paix et votre pureté peuvent être rétablies dans mon sacrement 
de réconciliation.   
 
Une fois que vous serez libérés des liens de vos péchés par la confession, vous expérimenterez à nouveau un lavage (en 
anglais :  « laver »)  de ma grâce sur votre âme et vous vous sentirez comme si vous aviez été de nouveau baptisés dans la 
joie de mon amour.  Restez unis avec moi dans la prière, et restez proches de moi en recevant la sainte communion ou en 
visitant mon Saint Sacrement à l’adoration ou dans mon tabernacle.   
 
Vous n’êtes jamais seuls, et mes soins pour vous sont toujours disponibles dans ma réelle présence.  Si vous ne pouvez pas 
me recevoir quotidiennement à la messe, vous pouvez me demander de venir à vous dans la communion spirituelle.  Sans moi, 
vous n’êtes rien, mais avec moi, vous avez la vie éternelle.   
 
Ce fut ma mort sur la croix qui vous a apporté mon pardon dans le baptême et la confession.  C’est pourquoi, votre célébration 
de ma résurrection c’est votre nouvelle vie dans vos âmes quand la grâce est rétablie à votre vie spirituelle.  Protégez vos 
âmes afin de ne pas les perdre aux mains du malin. »    
 
« Mon peuple, cette vision d’un annonceur de radio représente comment mes fidèles doivent crier du haut des toits, la bonne 
nouvelle de ma résurrection.  Plusieurs ont voulu entendre ce que vous avez entendu et ne l’ont pas entendu, et voir ce que 
vous avez vu, mais ne l’ont pas vu.   
Rendez gloire et louange à Dieu que j’aie été offert par mon Père, afin que toute l’humanité puisse être rachetée de ses 
péchés.   
 
Ce message glorieux c’est une promesse que je serai toujours avec vous dans mon saint sacrement, jusqu’à la fin des temps.  
À Pâques, beaucoup de fidèles viennent à la messe pour célébrer la messe qui honore ma résurrection de la mort.  Les bancs 
vides, malheureusement, représentent les tièdes qui ne viennent pas à la messe durant l’année.  Je veux que mon peuple prie 
pour que vous augmentiez tous votre foi, mais particulièrement pour que les tièdes reçoivent les grâces à travers vos prières 
pour venir à la messe à chaque dimanche.  Tout mon peuple doit partager son amour avec moi à chaque jour, et spécialement 
à la messe du dimanche. » 

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 9 au 16 avril 2006 
 
Dimanche le 9 avril 2006 (dimanche des Rameaux) 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, aujourd’hui vous lisez l’Évangile de ma passion et de ma mort sur la croix, mais vous n’avez eu que quelques 
détails de ma flagellation et de mon  crucifiement sur la croix.   
Ce fut pour certains, une mort ignominieuse, mais elle a montré jusqu’à quel point j’ai eu à grandement souffrir pour tous les 
péchés de l’humanité.   
Je n’ai pas épargné une seule goutte de mon sang pour chaque âme qui avait besoin de ma rédemption.  Mon amour pour 



vous est si grand, que cette mort tortueuse fut ce que je voulais souffrir pour vous.  
 
Une fois que vous avez été témoin de mon grand amour, comment pouvez-vous témoigner votre amour de chaque jour pour 
moi?  Jusqu’où êtes-vous consentants à souffrir pour moi dans vos prières, le jeûne et les bonnes œuvres pour les autres?   
Je vous ai montré ce chemin du calvaire, parce que chaque âme qui désire le ciel doit souffrir et être purifiée de ses désirs 
terrestres.  Regardez aussi comment je suis allé dans la Schéol ou Lieu des morts, pour aller chercher plus tard après ma 
résurrection, toutes les âmes dignes et les amener au ciel.  Réjouissez-vous de ma rédemption de toutes les âmes par le 
sacrifice de mon sang. » 
 
« Mon peuple, dans l’histoire de l’Exode de Moïse, il y eu un grand cri de la part de Moïse au Pharaon :  « Laisse partir mon 
peuple ».  Ce ne fut qu’après la 10e plaie, lorsque tous les premiers-nés des égyptiens moururent, que le Pharaon s’est rendu 
et qu’il laissa partir le peuple juif.   
 
Même dans le désert, le serpent de bronze sur la perche était une préfiguration de ma mort sur la croix pour guérir les péchés 
de tous.  En ce qui concerne le péché, ma mort sur la croix fut ma propre demande à mon Père du ciel :  « Laisse partir mon 
peuple », afin qu’il puisse être libéré de ses liens au péché.   
 
La manne fut donnée à mon peuple hébreux dans le désert, mais maintenant mon peuple d’aujourd’hui reçoit ma réelle 
présence dans le pain consacré de la sainte communion.  Louez-moi et remerciez-moi pour tous les dons de moi-même que je 
vous fais dans mes sacrements. » 
 
Lundi le 10 avril 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, c’est un message difficile, mais c’en est un qui est important pour rappeler à tous mes fidèles, que vous devez 
me recevoir, dans la sainte communion, en état de grâce, sans péché mortel sur votre âme.   
C’est un sacrilège que de me recevoir indignement.  Ceux qui commettent des péchés de fornication, d’adultère ou d’actes 
homosexuels, ont commis des péchés mortels et doivent venir se confesser pour être nettoyés de leurs péchés avant de 
recevoir la sainte communion.   
Même si vous êtes gênés de demeurer dans votre banc au moment de la communion, il vaut mieux ne pas commettre un autre 
péché de sacrilège.   
Certains prêtres dans leurs homélies ne mettent pas d’emphase sur la nature grave des péchés sexuels et que de tels péchés 
mortels vous empêchent de me recevoir jusqu’à ce que vous alliez à la confesse.   
Ceux qui vivent ensemble dans ce péché de fornication, doivent cesser ce style de vie avant qu’ils puissent me recevoir dans la 
sainte communion.   
Encouragez tous vos amis et parents de revenir à la confession si vous les voyez dans ces relations coupables.   
C’est par respect et pour éviter d’autres péchés, que ces fornicateurs ne doivent pas aller communier.   
Cette bête hideuse dans l’église indique combien il y a de sacrilèges qui se passent à plusieurs messes. » 
 
Mardi le 11 avril 2006. 
 
« Mon peuple, St-Pierre et Judas m’ont renié de manières différentes.  St-Pierre m’a renié trois fois, même s’il avait dit qu’il 
mourrait pour moi.  Sa peur de la mort était plus grande que sa foi en moi, avant de recevoir la puissance de l’Esprit Saint.  
Judas avait Satan entré dans son cœur lorsque je lui ai donné la bouchée de nourriture.   
Il était un amant de l’argent et il a même reçu trente pièces d’argent pour m’avoir trahi au Grand Prêtre.  Plus tard, il a jeté 
l’argent dans le Temple, mais son orgueil l’a fait se sentir si indigne de mon pardon, qu’en désespoiril est allé se pendre.  St-
Pierre aussi a eu du remords de m’avoir renié trois fois, mais il a accepté de se repentir quand j’ai dit  « Je t’aime » trois fois et 
quand je lui ai demandé s’il m’aimait.   
Il était gêné de sa faiblesse, mais il était heureux d’être pardonné et revenu dans mes bonnes grâces après que je sois 
ressuscité des morts.   
Ce sont deux réponses différentes à votre faiblesse au péché.  La faiblesse de pécher dans la chair a commencé avec le péché 
d’Adam.  Mais, par la souffrance de l’Homme Dieu sur la croix, le péché a été vaincu.  C’est cette confiance en mon infinie 
miséricorde dans mon pardon de vos péchés, qui libèrera tous les pécheurs.  Ne désespérez pas ou ne pensez pas que vos 
péchés sont trop graves pour être pardonnés.  Je pardonnerai à tout pécheur repentant, peu importe la gravité de ses péchés.  
Alors, ne soyez pas comme Judas, mais imitez St-Pierre en revenant à mon pardon. » 
 
« Mon peuple, l’éclair dans le ciel veut dire qu’il y aura beaucoup de désastres naturels qui donneront le signal que la fin des 
temps est proche.  Les cieux entiers surveilleront les évènements de la fin des temps, pendant que vous serez témoins de la 
dernière bataille entre le bien et le mal, avant que je ne revienne en gloire.   
Tout comme les apôtres ont fait les préparatifs pour la fête de Pâque (la Pâque juive), mon peuple d’aujourd’hui doit également 
faire les préparatifs pour la fin des temps.   
Ayez de la nourriture et de l’eau, prêtes à être multipliées pour ceux qui viendront à votre porte.   
Ayez vos sacs à dos de prêts avec vos provisions pour les refuges, pour le jour où vous aurez à partir en hâte pour mes 
refuges.  Les hébreux ont mangé la manne et des herbes amères comme nourriture de hâte quand ils ont quitté l’Égypte.   
Je vous protègerai des êtres mauvais avec mes anges, tout comme j’ai protégé mon peuple de l’armée deségyptiens.   
Tous mes fidèles recevront leur récompense dans mon Ère de Paix quand je vaincrai les êtres mauvais et que je renouvellerai 
la terre. » 
 
Mercredi le 12 avril 2006. 



 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui est encore un autre récit de ma trahison par Judas.  (Mt 26; 14-25)   
J’ai permis à Satan d’entrer dans le cœur de Judas pour exécuter ma trahison qui mènerait à ma crucifixion sur la croix.   
Je suis venu sur la terre pour offrir ma vie pour mon peuple et pour accomplir les Écritures qui avaient prédit qu’un Messie 
souffrant rachèterai le peuple à cause du péché d’Adam.   
Judas qui me livre à Caïphe faisait partie de mes moyens pour apporter le salut à tous les pécheurs,par ma mort sur la croix.   
Cette trahison par un de mes propres apôtres était connue de moi à partir du jour où Judas est devenu un de mes disciples.  
 
Quand Satan contrôle les gens, il les encourage à commettre le suicide  
après les avoir utilisés pour son dessein.   
 
Satan déteste l’homme parce que je vous ai tous sauvés, et il veut en tuer autant qu’il le peut.  Priez beaucoup mon peuple, 
afin de rester proche de moi dans la prière et que le malin ne puisse pas contrôler vos vies. » 
 
« Mon peuple, je vous montre ce confessionnal parce que le sacrement de réconciliation est rarement utilisé par la plupart des 
paroissiens.  Pourquoi est-ce comme cela aujourd’hui?   
Jusqu’à un certain point c’est la faute de mes fils prêtres qui n’encouragent pas les gens à s’y rendre plus qu’une fois par 
année.  Ils devraient aussi avertir les gens sur commemt les péchés mortels sont graves pour leurs âmes.  Quelqu’un pourrait 
risquer d’avoir un jugement vers l’enfer s’il mourrait en état de péché mortel.   
La plupart des âmes qui vont en enfer y vont à cause de leurs péchés sexuels de fornication, d’adultère, de masturbation et 
d’actes homosexuels.   
Tous ces péchés mortels doivent être confessés avant de recevoir la sainte communion.   
Le pécheur est également en faute de ne pas réaliser que leurs péchés mortels doivent être confessés pour nettoyer les 
péchés de leur âme.  Je suis un Dieu miséricordieux et je vous ai donné ce sacrement afin que vous puissiez être pardonnées 
et que votre âme puisse retrouver la grâce.   
Le pécheur doit avoir une conscience adéquatement formée afin de savoir ce qui est mortel selon ma parole et non pas selon 
leur rationalisation.   
Le pécheur doit aussi connaître ma justice et de quelle façon ils seront punis de ne pas se repentir de leurs péchés.   
Je vous ai tous rachetés, mais vous devez réclamer votre rédemption en faisant appel à mon sang sur vos péchés, dans mon 
pardon.  Si vous refusez de vous repentir de vos péchés et que vous refusez d’admettre que vous êtes pécheurs, alors vous 
êtes sur le chemin de l’enfer.   
Si vous voulez vous assurer que vous ne mourrez pas avec un péché mortel sur votre âme, évitez alors ces péchés et venez 
fréquemment vous confesser.   
Il vaut mieux mourir comme un humble pécheur dans la grâce et aller au ciel, que de mourir dans le péché comme un pécheur 
orgueilleux et arrogant qui pourrait être jugé pour l’enfer. »   
 
Jeudi le 13 avril 2006 (Jeudi Saint) 
 
Jésus dit :  
 
«Mon peuple, cette fête est une célébration de mon être, serviteur de mes apôtres et de tous.  J’ai donné l’exemple à mes 
disciples en lavant leurs pieds, afin qu’ils aillent eux-mêmes servir les autres.  Le don le plus important de mon être, serviteur 
de tout le genre humain, vous rachetant tous par le sacrifice de mon sang sur la croix.    
Ce fut la plus grande expression de mon amour pour l’humanité et je prie pour que vous m’aimiez en retour.  Au dernier souper, 
le repas de la Pâque fut changé en la messe qui commémore mon corps et mon sang qui vous ont été donnés dans mon saint 
sacrement.   
L’Eucharistie c’est le don de moi-même, afin que vous puissiez toujours être unis avec moi quand vous me recevez dans la 
sainte communion ou que vous me visitiez dans mon tabernacle.   
Ma souffrance sur la croix est une autre raison pour que vous exposiez un grand crucifix sur mes autels, en souvenir de ma 
souffrance pour tous, afin que vous puissiez avoir maintenant le ciel ouvert pour tous ceux qui ont été purifiés. » 
 
« Mon peuple, quand vous me visitez dans mon saint sacrement, vous visitez également la Sainte Trinité.  Quand une des 
personnes de Dieu est présente, les deux autres sont aussi présentes, parce que nous sommes inséparables.  Quand vous 
viendrez me visiter dans le silence de la nuit, je vous donnerai mon repos et ma paix spirituels pour vous soulager de tous vos 
fardeaux.   
À chaque fois que vous me visitez dans mon Saint Sacrement, vous avez une certaine quiétude pour boire en partie à mon 
Esprit, et votre âme se détend dans ma grâce.   
Si vous ouvrez votre cœur à mon amour, vous pouvez parfois sentir un picotement à travers tout votre corps.  Réjouissez-vous 
et soyez toujours reconnaissants du don de moi-même que je vous fais dans mon Eucharistie.  Tous ceux qui me suivent dans 
la vie, seront témoins de leur récompense au ciel. »  
 
Vendredi le 14 avril 2006 (Vendredi Saint) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, il y a plusieurs descriptions dans les Écritures et dans la tradition qui décrivent toute la cruauté des soldats qui 
me battaient, qui m’ont couronné d’épines, qui m’ont fait porter ma croix, qui ont déchiré mes vêtements et qui m’ont cloué à 
lacroix.  Même après ma mort, ils ont percé mon corps avec une lance pour faire sortir les dernières gouttes de sang que j’ai 



souffertes pour l’humanité.   
Vous connaissez toutes vos blessures physiques et intérieures que vous avez souffertes, mais j’ai souffert plus librement, af in 
que vous puissiez tous êtres sauvés par mon sacrifice.   
Mêlez vos souffrances aux miennes pendant que vous partagez cette vallée de larmes à travers laquelle chaque personne doit 
passer dans sa vie.  Vous avez hérité de toute la faiblesse d’Adam à pécher, mais maintenant, vous avez aussi hérité, en tant 
que membres de mon corps mystique, de la force et de la grâce du nouvel Adam en moi.   
Certains de mes saints se sont réjouis de pouvoir offrir leurs souffrances et même le martyre, en union avec ma mort sur la 
croix.   
Quand vous portez mon crucifix, vous pouvez faire appel à mon Nom et exposer ma croix contre tout mal qui vous tente.  Je 
serai votre protecteur, sauveur, guérisseur et seigneur de votre vie.   
Marchez avec moi en portant votre propre croix et je serai votre témoin devant le Père, lors de votre jugement. » 
 
Samedi le 15 avril 2006 (Vigile Pascale) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, ce trait de lumière qui vient dans la noirceur c’est un signe de comment ma résurrection a donné espoir à tous 
les hommes et femmes qui veulent être sauvés au ciel.   
Ma résurrection n’est pas seulement une période saisonnière dans l’année liturgique de l’Église, mais c’est une promesse 
éternelle à tous ceux qui croient en moi, comme exemple pour tous mes fidèles qu’ils pourront aussi ressusciter un jour dans un 
corps glorifié.   
Mon Père du ciel a accepté le sacrifice de mon divin sang pour les péchés des hommes, pour ceux qui sont décédés, ceux qui 
vivent dans le présent et ceux qui viendront dans le futur.   
Ce sacrifice de moi-même sur la croix fut pour tous les temps, et vous honorez ma promesse à chaque messe.   
Comme le carême achève, maintenant vous célèbrerez ma résurrection pour les dimanches qui restent après Pâques.   
Lorsque j’ai ressuscité Lazare des morts, j’ai déclaré à mes disciples que j’étais « la résurrection et la vie » ce qui demeurera le 
cœur de la croyance dans votre foi.  Ce soir vous avez renouvelé vos vœux de baptême en renonçant à Satan et en affirmant 
vos croyances dans le Credo.  Continuez de vous réjouir et de chanter « Alléluia » pour ma victoire sur le péché et la mort. »   
 
Dimanche le 16 avril 2006 (Dimanche de Pâques) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, aujourd’hui c’est le plus glorieux jour de fête de mon Église de toute l’année.   
Cette victoire sur la mort au tombeau est une preuve de plus pour vous, aussi bien de ma divinité que de mon humanité.  Je 
suis l’homme Dieu qui vous lie à mon Père et à l’Esprit Saint.   
Ces visions variées de lumière, sont un témoignage de ma gloire et de ma victoire sur le péché.  Ma lumière n’est pas 
seulement pour voir, mais c’est un symbole de mes abondantes grâces que je consens à partager avec tous les pécheurs qui 
me laissent entrer dans leurs cœurs.   
Ne demeurez pas dans votre noirceur du péché, mais repentez-vous et venez dans la lumière.   
Ceux qui cherchent mon pardon seront pardonnés et reliés à mes grâces sur leur chemin vers le ciel.  Les portes du paradis 
ont été ouvertes à toutes les âmes qui veulent se purifier et purger de leurs cœurs tous leurs désirs terrestres.   
Faites-moi entrer dans votre vie et tout vous sera accordé pour combler à la fois vos besoins terrestres et spirituels.  

 

 
 
Messages donnés à John Leary - Du 5 au 8 avril 2006 
 
Mercredi le 5 avril 2006 (suite) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, je vous montre ce tremblement de terre dans les édifices effondrés d’une ville peuplée située le long de 
la côte.  Il y a beaucoup de tremblements de terre qui arrivent tout le temps, partout dans le monde.   
 
Il y a peu de pertes de vie lorsqu’ils se produisent dans des régions non-habitées.  Mais ce tremblement de terre 
causera de sérieux dommages dans une ville avec une quantité importante de pertes de vie.   
 
Tout comme j’ai recommandé aux gens de déménager loin des océans et des rivières, alors, je recommande aussi aux 
gens de vivre loin des régions propices aux tremblements de terre.   
 
Il y a davantage de ces évènements mortels qui se produisent assez fréquemment, et vous devez prier pour les 
survivants et ceux qui aident les victimes. » 
 
Jeudi le 6 avril 2006. 
 
Jésus dit :  
 



« Mon peuple, quand vous regardez cette bouteille de verre de la vision, vous pouvez voir qu’il y a un dehors et un dedans.  
C’est pour vous faire comprendre le dehors de la vie comparé à votre vie spirituelle intérieure de l’âme.   
Le dehors de la vie passe, tandis que l’intérieur de la vie est éternel et votre âme nemourra jamais.  Quand j’ai parlé dans 
l’Évangile qu’une personne fidèle ne mourra pas, je parlais de votre âme qui vivra une vie éternelle. 
 
Lorsque j’ai parlé de moi-même, j’ai dit :  « JE SUIS » indiquant ainsi que j’étais Dieu incarné comme un homme.  J’ai toujours 
existé parce que je suis votre créateur.  Votre âme est venue dans l’existence quand je l’ai créée au moment de la conception 
de votre mère.   
Votre corps mourra un jour, mais la destination de votre âme sera déterminée par vos actions et votre recherche de 
mon pardon pour vos péchés.   
Ceux qui m’acceptent comme sauveur et dont leurs péchés ont été pardonnés, verront la vie éternelle avec moi au ciel.  Ceux 
qui rejettent mon amour et qui refusent de se repentir de leurs péchés, choisissent le chemin de l’enfer.  Votre libre volonté de 
choix déterminera l’endroit où vous vous dirigez, soit le ciel ou l’enfer.  Ceux qui choisissent la vie désirent le ciel, mais ceux qui 
choisissent la mort spirituelle trouveront l’enfer.  
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, comme vous me voyez souffrir dans cette vision, vous me voyez aussi souffrir dans les visages des pauvres et 
des sans foyer du monde.   
Alors que vous vous approchez de la semaine sainte, vos yeux sont figés sur mon crucifix et sur comment j’ai été maltraité et 
tué pour tous les péchés des hommes.   
Chaque fois que vous me suivez à travers les stations du chemin de croix, vous pouvez pleurer avec ma sainte mère, en 
regardant son fils souffrir.   
Cela vous donnerait de grandes joies d’assister à toutes les célébrations qui s’en viennent et qui commémorent mon plus grand 
don à vous tous, celui de donner ma vie terrestre pour vous. » 
 
« Mon peuple, les cinq plaies, dans mes mains, mes pieds et mon côté, sont partagées avec vous quand vous méditez les cinq 
dizaines des mystères douloureux du rosaire.   
Quand vous considérez comment vos péchés individuels ont causé certaines de mes souffrances, vous êtes remplis de 
culpabilité et de tristesse pour m’avoir occasionné de la douleur.  J’unis toutes vos souffrances en cette vie avec ma souffrance 
sur la croix.  Le clouage à la croix fut des plus atroce puisqu’ils ont aussi disloqué mes os.  Vous avez lu les prières de votre 
livre de « Pieta » et vous êtes impressionnés des détails vivantss de comment j’ai souffert. » 
 
« Mon peuple, vos images étalées sur l’autel, décrivent comment j’ai souffert de ma couronne d’épines.  C’était le sport des 
soldats que de se moquer de ma royauté.  Je ne suis pas un roi physique, mais mon royaume est sur vous tous dans ma 
présence sacramentelle.  Ce royaume au ciel est un royaume spirituel, qu’un jour tous mes disciples partageront.  Les épines 
sont douloureuses…si vous avez déjà touché à des roses qui ont des épines.  Toutes ses douleurs, je les ai endurées parce 
que j’avais un monde à racheter de ses péchés.  Chaque fois que vous avez un mal de tête, partagez-le avec moi en portant 
ma couronne d’épines. » 
 
« Mon peuple, Isaïe et d’autres prophètes ont prédit la sorte de mort dont je souffrirais.  Plusieurs de ces dires sont cités dans 
le Nouveau Testament car ils sont devenus réalité dans ce que j’ai souffert.  Mon peuple doit marcher avec moi et être 
reconnaissant de pouvoir exprimer sa foi en moi, à chaque fois que vous venez à la messe. » 
 
« Mon peuple, à la consécration, c’est à ce moment même que le pain est changé en mon corps et le vin en mon sang.  Je 
mets mon précieux sang sur les cœurs de chaque âme, afin que votre cœur soit disposé à m’aimer parce que je suis mort pour 
vous.  Le sang de l’Agneau de Dieu a racheté le monde, parce que c’était un sacrifice valable à mon Père céleste.  À ce 
moment, spécialement le vendredi, pensez à mon don de vie éternel pour vous tous.   
 
« Mon peuple, cette mémoire de ma mort est revécue à chaque jour quand vous faites mon chapelet de la Divine Miséricorde à 
15 :00 h. (3 :00 h. de l’après-midi).  À ce moment et spécialement le vendredi, pensez à mon don de vie éternel pour vous 
tous.  Sans ma mort, vos péchés ne pourraient pas être pardonnés et vous ne pourriez pas entrer au ciel.  Par ma mort, vous 
partagez tous la puissance salvatrice de ma grâce que vous tous recevez maintenant dans tous mes sacrements.  Rendez-moi 
gloire et louange pour tous ces dons spirituels que vous partagez avec moi, car je vous aime tous si chèrement. »  
 
« Mon peuple, avec quelle rapidité le dimanche des Rameaux de mon entrée triomphale à Jérusalem s’est changé en 
dimanche de la Passion avec ma mort sur la croix.   
Cette soi-disant défaite de ma mort vous a véritablement donné ma victoire sur le péché et la mort.  Cette souffrance aigre-
douce qui est mienne, a la joie de racheter toute l’humanité.   
J’ai eu à payer le prix pour vos âmes et maintenant le pouvoir de Satan a été conquis.  En appelant mon Nom, vous serez 
toujours à l’abri de toutes tentations dudémon.  Faites descendre mon très Précieux Sang sur quiconque a besoin d’être sauvé 
et mon Sang salvateur pourrait leur obtenir d’entrer au ciel s’ils le choisissent.  Réjouissez-vous d’avoir un tel Sauveur aimant 
comme moi. » 
 
Vendredi le 7 avril 2006.  
 
Jésus dit :  
 



« Mon peuple, quand vous regardez autour de vous, il y a beaucoup de personnes talentueuses avec des habilités variées.  
Vous voyez comment j’ai donné des habiletés uniques à chacun, afin qu’ils puissent pourvoir à un besoin pour votre société.  
C’est une petite compréhension de ma création lorsque j’amène une personne dans ce monde.   
 
Dans l’Évangile, les gens de mon époque ne pouvaient pas comprendre Dieu sous forme humaine, même s’ils voyaient mes 
œuvres et plusieurs miracles.  Ils avaient aussi de la difficulté à comprendre mon amour pour l’homme et que j’acceptais même 
de donner ma vie en sacrifice pour les péchés de tous.   
Même mon peuple d’aujourd’hui accepte difficilement ma réelle présence dans mon Saint Sacrement.  Je veux que mes 
disciples m’acceptent et m’aiment avec une foi simple.   
Il est impossible à l’homme, avec son intelligence limitée, de totalement comprendre tout mon être et comment j’agis.   
C’est suffisant pour vous de savoir combien j’aime chacun de vous, parce que j’ai créé chacune de vos âmes.   
Vos âmes ne trouveront la paix qu’avec votre Seigneur, alors, venez à moi à chaque jour avec votre humble amour et vous 
pourrez être unis avec moi dans tout ce que vous faites. » 
 
« Mon peuple, en dollars, la valeur des choses change avec l’inflation.  La valeur en dollars des pièces d’or de plus de quarante 
ans, s’est multipliée par quatre.   
La maison moyenne en dollars, s’est aussi multipliée par quatre.  C’est pourquoi les biens deviennent démodés et peuvent 
changer de valeur.  Votre personne-âme a toujours le même âge de la trentaine, et elle reste toujours la même parce qu’elle 
n’est pas affectée par le temps comme l’est votre corps.   
Votre corps et votre argent s’en vont avec le temps, mais votre âme est éternelle et ne mourra jamais comme le corps le fait.  Si 
vous commettez un péché mortel, votre âme est morte à moi, parce qu’elle est alors en total manque de la grâce.   
Si je vous ai donné ma miséricorde de pardon en confession, alors profitez-en pour renouveler la vie spirituelle de votre âme.  
Quand votre péché mortel est nettoyé, vous êtes à nouveau vivants dans ma grâce.   
Parfois, ce peut être une lutte que d’aller se confesser, à cause de vos pauvres priorités de temps.  Si vous m’aimez réellement 
et que vous voulez garder vos âmes pures, alors vous devez vous humilier comme un pécheur et venir à moi à travers le prêtre 
pour recevoir le pardon et l’absolution.   
Ce sentiment de joie et de paix qui est vôtre lorsque vous quittez le confessionnal, c’est le changement dans votre vie spirituelle 
lorsque vous êtes guéris.  Souvenez-vous que vos âmes éternelles sont de loin plus valables que tout l’argent de la terre ou 
des biens qui sont temporaires. »  
  
 
Samedi le 8 avril 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, à peu près tout le pétrole brut est transporté dans d’énormes citernes qui sont très vulnérables aux 
mines et aux torpilles.   
L’Iran et d’autres nations perfectionnent des torpilles à haute vitesse et des mines modernes qui ne peuvent être 
utilisées que pour détruire les navires.   
Si la guerre s’étend à d’autres pays, tel que l’Iran, l’usage de ces nouvelles armes pourrait mettre en danger tous les 
navires, à la fois commerciaux et de guerre.   
 
Avec un tel grand trafic de pétroliers dans cette région, de tels incidents pourraient menacer les réserves de pétrole et 
l’environnement dans cette région riche en pétrole.   
La richesse pétrolière et les pays arabes producteurs de pétrole deviendront une source potentielle pour étendre le 
terrorisme et l’influence islamique partout dans le monde.   
 
C’est une menace de plus pour le monde, en plus de la Chine et des pays communistes du monde.   
Il deviendra plus difficile dans les années à venir à savoir, qui aura le droit de recevoir la distribution des réserves 
énergétiques du monde, par rapport au carburant.   
 
Continuez de prier pour la paix dans le monde là où plusieurs forces s’opposent les unes les autres. »  
 
« Mon peuple, cette scène de personnes qui sont amenées dans des centres de détention c’est pour montrer comment 
certains de mes fidèles seront martyrisés pour leur foi.   
 
C’est pourquoi j’ai averti les gens que lorsqu’ils verront une famine mondiale, une division dans mon Église, et 
l’implant obligatoire des micro-puces, qu’il sera temps de faire appel à moi et à vos anges gardiens pour vous 
conduire en sécurité à mes refuges.   
En étant à mes refuges, ces êtres mauvais ne vous trouveront pas à la maison, et vous serez protégés des êtres 
mauvais qui veulent vous tuer.   
À un moment donné, les gens du gouvernement mondial déclareront la loi martiale comme excuse pour prendre le 
pouvoir.  Leurs principales cibles à exterminer, seront les personnes religieuses et les patriotes.   
 
Les êtres mauvais chercheront d’abord les dirigeants qui sont contre eux, et cela même avant que la loi martiale ne 
soit déclarée.   
Certaines personnes ne peuvent pas croire que votre pays sera pris, mais c’est le plan, et vous serez protégés à mes 
refuges par mes anges.   
 
Croyez en mes avertissements et vous pourrez épargner vos vies.  Même mes martyrs deviendront instantanément 



des saints.  Le temps des tribulations s’approche et vous devriez être préparés spirituellement pour la bataille entre le 
bien et le mal en cours. »    
 
  
 

 
 
Messages donnés à John Leary - Du 1er au 5 avril  2006 
 
Samedi le 1er avril 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, plusieurs de vos vieilles églises ont été dépouillées des statues et icônes, et vos nouvelles églises ont des murs 
nus, tout cela au nom du renouveau.   
Et puis, dans la vision vous me voyez, ainsi que ma famille, les saints et les anges parce que nous sommes toujours avec vous 
célébrant la messe.  Vous n’adorez pas ces statues et icônes, mais elles sont un rappel respectueux des saints dont vous 
souhaitez imiter les vies.   
Même après que vous ayez reçu la sainte communion, mes anges sont tous autour de vous, me louangeant, parce que 
pendant quelques instants vous êtes comme un tabernacle avec la présence de mon saint sacrement.   
Il vaut mieux avoir mon crucifix et mes saints bien en vue sur vos autels, parce qu’ils rendent gloire à Dieu.  Mon saint 
sacrement rend vos églises saintes, alors vénérez ma présence réelle autour de mon tabernacle quand vous faites la 
génuflexion en m’adorant.   
Lorsque vous avez de l’adoration, c’est votre coutume de vous agenouiller sur les deux genoux et de vous courber devant votre 
Seigneur.  Soyez consciencieux de confesser vos péchés au moins une fois par mois afin de garder vos âmes saintes et d’être 
dignes de me recevoir avec la grâce dans votre âme.   
Encouragez toujours vos enfants à se confesser fréquemment pour qu’ils continuent de conserver une foi forte envers moi.  
Quand les enfants s’éloignent de mes sacrements, ils permettent au malin de contrôler leurs vies.   
Je suis l’unique Dieu à adorer en ce monde, et évitez toutes les autres idoles et distractions de la terre.  M’aimer et être libérés 
du péché vous rendra vraiment libres dans votre vie spirituelle.   
Cherchez-moi dans l’amour et vous aurez la paix et le repos que vous ne pouvez trouver nul par ailleurs. » 
 
Dimanche le 2 avril 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, ce prêtre avait raison dans son homélie en vous montrant comment vous devez accepter 
affectueusement votre croix dans la vie, par amour pour moi.   
 
Chacun est appelé à souffrir avec moi pour survivre, parce que cette vie est vraiment une vallée de larmes.  En partageant vos 
souffrances avec moi, je vous donnerai la grâce de supporter toutes les épreuves et malchances.   
Certains ont à souffrir de plus lourdes croix que les autres, mais ceux-là, mon amour les étreint bien fermement.   
Si vous endurez une croix plus lourde,  
c’est parce qu’il vous a été donné la grâce suffisante pour l’endurer.   
Vous avez vu dans la vision comment vous pouvez porter votre croix avec moi jusqu’au calvaire.  Souffrir avec moi sur la croix, 
c’est la façon dont vous devez souffrir les persécutions dans cette vie, mais vous devez continuer à aimer tout le mode, même 
vos persécuteurs.  Quand j’annoncerai ces glorieuses paroles vous invitant au ciel, votre âme sera mise au repos et que vous 
aurez été jugés dignes d’être avec mon amour pour toute l’éternité.   
Certains peuvent se plaindre de tout ce qu’ils ont à souffrir, mais tous mes saints étaient heureux de pouvoir m’offrir ces 
souffrances pour les trésors qu’ils entreposaient dans le ciel.   
Regardez chaque épreuve dans votre vie comme une opportunité d’avoir des grâces.   
Remerciez et glorifiez-moi pour mon amour pour vous et pour tous mes dons.  Vivez et servez-moi et votre récompense sera 
grande au ciel.  
 
Lundi le 3 avril 2006 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, l’homme est attiré par toutes les choses qui brillent et qui pour eux a l’apparence de l’or.  L’or en lui-même a été 
trouvé dans le sol, dans un trésor enfoui, dans des objets historiques fabriqués en or.   
Mais ma présence réelle dans mon Saint Sacrement est le plus grand trésor que vous pouvez rechercher en ce monde.  Il y en 
a plus qui sont attirés par les métaux précieux de l’ordre du monde que le peu qui me rendrent louange et gloire dans 
l’adoration.   
Le trésor spirituel est éternel, mais les richesses du monde sont perdues ou volées, et sont très temporaires.  
Cherchez-moi, là où vous pouvez me trouver et vous trouverez le précieux trésor de Celui qui vous aime et qui veut que vous 
soyez « un » avec moi au ciel.   
Toutes les choses du monde passent, mais l’homme passe plus de temps sur ces choses qu’il n’enconsacre pour m’adorer.  
C’est pourquoi mes adorateurs sont spéciaux pour moi, parce que vous avez choisi la meilleure part, et votre récompense ne 



vous sera pas refusée pour m’avoir aimer plus que les autres qui m’ignorent. » 
 
Mardi le 4 avril 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, la lecture du livre des Nombres d’aujourd’hui montre Moïse qui élève le serpent de bronze afin que tous ceux qui 
avaient été mordus par les serpents soient guéris.   
C’est une avant-première de ma mort sur la croix où tous ceux qui me regardent peuvent être guéris de leurs péchés.  Cette 
vision montre un temps à venir de tribulations, quand tous ceux qui viendront à mes refuges regarderont ma croix lumineuse et 
seront guéris de toutes leurs maladies et infirmités.   
 
Ce sera un de mes cadeaux miraculeux qu’il y aura à mes refuges lorsque les médecins et les hôpitaux ne seront pas 
disponibles.   
Il y aura aussi des sources d’eau à mes refuges qui satisfera votre soif et aussi vous guérira.   
N’ayez pas peur des temps de tribulations car je pourvoirai pour votre nourriture, l’eau et l’abri quand vos anges 
gardiens vous conduiront au refuge le plus proche des sites d’apparitions de ma sainte Mère, de lieux saints ou de 
grottes. »  
 
« Mon peuple, lors de votre expérience de l’avertissement, d’une expérience proche de la mort et à votre mort, vous verrez le 
contenu de votre propre livre de vie.   
Après l’avertissement, vous aurez d’autres pages de vie à y ajouter.   
Votre vie sur terre est très courte et vous devriez faire un meilleur usage de votre temps pour vous aider à amener votre âme 
au ciel ainsi que les âmes autour de vous.   
Beaucoup doivent purger leurs désirs terrestres au purgatoire avant de pouvoir entrer au ciel.   
Je suis un Dieu bienveillant et je donne à chaque pécheur une chance d’être sauvé.   
Quand vous ferez face à votre jugement, vous serez tout seul et vous n’aurez aucune excuse quant à la véracité de vos 
actions.   
 
Après l’avertissement, vous aurez une seconde chance de changer vos vies pour le mieux.   
Utilisez chaque moment disponible pour améliorer votre vie spirituelle et faites tout par amour pour moi. »  
 
Mercredi le 5 avril 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, l’avidité pour l’argent se montre à son pire quand les parents d’une famille meurent et qu’il y a de l’argent laissé 
derrière.   
La parenté qui n’a rien à voir avec le défunt, est la première à contester tout testament simplement pour obtenir de l’argent.  
Même les avocats se disputent pour obtenir de grosses sommes d’argent pour le peu qu’ils font.   
Beaucoup de parents sont quelques fois surpris que le défunt les ait exclus du testament, mais ils continuent de lecontester 
jusqu’au bout.   
Parfois, l’amertume à propos de l’argent peut diviser beaucoup de familles.   
C’est pourquoi il est nécessaire de toujours se centrer sur l’amour et la paix dans la famille et d’accepter tout accord qui en 
résulte.   
L’argent et les biens ne sont pas si importants pour diviser les relations de famille pendant des années.   
Les volontés du défunt devraient être honorés adéquatement plutôt qu’engendrer des conflits de la part d’individus qui veulent 
obtenir le plus d’argent possible.  La paix et l’amour dans la famille devraient primer sur l’argent et les biens.   
Priez pour que ces familles règlent leurs différents de façon affectueuse au lieu de laisser l’avidité contrôler leurs actions. » 

 

 
 
Messages donnés à John Leary - Du 28 au 31 mars 2006 
 
Mardi le 28 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, cette colline représente la temps de l’arrivée des tribulations, quand certains de mes fidèles seront 
martyrisés et que le reste cherchera ma protection à mes refuges.  La croix d’honneur, c’est pour ceux qui souffriront 
pour moi au lieu d’abandonner leur foi.   
 
Tous ceux qui souffriront le martyre deviendront instantanément des saints.   
Le reste de mes fidèles souffrira de perdre tous ses conforts et biens lorsqu’ils viendront à mes refuges.   
 
C’est difficile de tout me donner dans une consécration totale, parce que plusieurs sont comme l’homme riche de l’Évangile qui 
ne voulait pas abandonner ses richesses et qui s’est éloigné de moi.   
Les êtres mauvais essaieront de forcer les puces dans le corps afin de contrôler, mais vous devez les refuser, même si vous 



pouvez faire face à la mort ou à la prison pour l’amour de mon Nom.   
 
Ils essaieront aussi de vous obliger à adorer l’Antichrist, mais vous ne devez adorer que moi.  Ce sera vraiment un choix ou 
pour moi ou pour l’Antichrist.   
Ceux qui choisiront de me suivre abandonneront tout et seront récompensés au ciel.  Ceux qui choisiront l’Antichrist, 
auront un bien-être temporaire sur terre, mais auront plus tard un éternel malaise en enfer.  Choisissez la paix et 
l’amour avec moi au lieu de la guerre et la haine du malin. » 
 
Mercredi le 29 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, maintenant que la température se réchauffe, beaucoup nettoient leurs cours de tous les débris de l’hiver et des 
tempêtes de vent.   
Le carême arrive durant la période du printemps et c’est comme un printemps spirituel qui nettoie vos âmes.  Vous souhaitez 
que votre cour et votre personne aient une belle apparence, mais vous devriez aussi souhaiter une belle apparence à votre 
âme.   
Cela signifie qu’une confession régulière et fréquente peut déraciner vos vieilles habitudes de péchés et ainsi me présenter vos 
péchés.   
Ne laissez pas vos péchés vous tenir captifs, mais vous devez laisser tomber vos désirs terrestres pour être spirituellement 
libres.   
Si nécessaire, demandez à votre confesseur quelques suggestions sur la façon de mieux éviter vos péchés d’habitude.  Si vous 
n’avez pas le désir de les perdre sur votre chemin vers plus de perfection, vous empêcherez votre amélioration spirituelle.  Plus 
vous vainquez vos péchés avec mon aide, plus vous ressentirez la joie de votre liberté de me suivre de près.  Tous les anges et 
les saints chantent de joie, parce que les saints ont laissé tomber leur bagage de péchés et ils sont libres de faire les 
demandes de Dieu.   
 
Laissez ce carême être profitable pour vos âmes tandis que vous faites toutes les tentatives pour vous rapprocher de moi, sans 
aucun attachement à vos désirs terrestres.  Plus vous pourrez nettoyer ces mauvais péchés maintenant, moins de purgatoire 
vous aurez à faire pour vous purifier. » 
 
« Mon peuple, cette vision montre le résultat des fortes pluies qui pourraient faire gonfler les rivières, déborder sur les rives et 
emporter les ponts.  Durant les mois du printemps, votre température continuera de vous éprouver avec des tornades et des 
averses de pluie.   
 
Certaines régions pourraient souffrir de pannes de courant et la perte de maisons avec la crue des eaux.  Les gens continuent 
de construire des maisons sur des plaines inondables ou proches de rivières qui ont débordé dans le passé.  Priez pour que les 
gens reçoivent les avertissements suffisants pour évacuer toutes régions inondées.  Beaucoup de vos villes ravagées par les 
ouragans sont encore vulnérables à toutes tempêtes futures.   
 
Ceux qui vivent près des rivières et des océans, seront plus susceptibles d’avoir plus de dommages résultant des 
tempêtes.   
L’Amérique continuera de souffrir de ces désastres naturels étant donné que les océans continuent de se réchauffer.  
Plus de planification est nécessaire de la part de vos gouvernements pour venir en aide aux gens qui perdent leurs 
maisons et leurs emplois dans ces désastres. » 
 
Jeudi le 30 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, parfois l’homme ne comprend pas tout à fait mon amour infini et mon pardon sans fin.  Une personne peut avoir 
commis de nombreux péchés pendant qu’elle était loin de la confession et cela pendant plusieurs années.  Elle peut avoir 
l’impression qu’elle est trop indigne pour que je lui pardonne.   
Certaines personnes, comme dans cette vision d’être au bout du ligne de pêche, ont l’impression qu’elles n’ont nul part où aller 
et que Dieu les a abandonnées.   
 
Je vous le dis, ne soyez pas découragés ou dans le désespoir, mais venez à votre Seigneur et je vous pardonnerai vos 
péchés.  J’aime toujours chacun et c’est vous qui limitez votre amour pour moi.   
J’accepte aussi de pardonner à tout pécheur repentant de ses péchés.  Je suis le bon Berger qui cherche toujours ses brebis 
perdues et les âmes.  
 
Il y a beaucoup d’âmes désespérées qui me cherchent dans tous les mauvais pièges terrestres.  Quand vous priez pour 
demander mon aide, j’écoute votre prière, mais vous devez montrer une certaine intention d’atteindre mon amour, en ouvrant la 
porte de votre cœur.  Sans renoncer à vos désirs terrestres, sans chercher mon pardon, il sera difficile de changer votre vie 
selon mes voies.  Pensez à moi et à votre prochain en terme d’amour et cet amour vous délivrera de vos péchés et de vos 
distractions de la terre.  N’adorez que moi seul et votre âme sera sauvée par ma grâce. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : 



 
« Mon peuple, beaucoup de blessures, reliées à ceux qui sont morts en 2001, sont encore présentes chez les gens.   
La destruction des tours jumelles fut un appel de réveil pour l’Amérique sur le, jusqu’où le terrorisme pouvait être 
ressenti.   
Il y a beaucoup de controverses au sujet de qui a aidé ces terroristes, mais cela a définitivement affecté l’économie de 
l’Amérique, tout comme Katrina a eu un effet durable.   
Ces évènements ne sont pas terminés et vous pourriez voir arriver d’autres attaques terroristes.   
Priez pour l’Amérique, car vous serez assez éprouvés par les désastres pour vous amener à tomber à genoux. » 
 
« Mon peuple, vous voyez que des chrétiens sont persécutés et tués dans plusieurs pays musulmans.   
Je vous ai montré l’Antichrist comme étant une personne musulmane,  
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il y aura certains de mes fidèles qui seront martyrisés pour leur foi.   J’ai enseigné à mes disciples de ne pas tuer à la guerre, 
mais de prier pour ses persécuteurs.  Même si les musulmans tueront certains d’entre vous, je protègerai le reste dans mes 
refuges.  Soyez assurés que ce règne du mal sera bref et que je viendrai victorieux contre tous les êtres mauvais alors qu’ils 
seront enchaînés en enfer.   
Mon Ère de Paix sera votre récompense. » 
 
« Mon peuple, je vous ai donné diverses visions et messages concernant les tremblements de terre à venir en 
Californie, spécialement autour de San Francisco.  Ces failles ont été actives et un jour vous pourriez voir un 
tremblement de terre majeur dans une région peuplée.  Priez pour ces gens qui vivent des vies de péché en défiant 
mes commandements. » 
 
« Mon peuple, dans l’Ouest, les gens construisent plus solidement vos édifices pour supporter des tremblements de 
terre.  Au centre de votre pays, vos édifices pourraient faire face à plus de destruction parce qu’ils n’ont pas connus 
de sérieux dommages depuis plus de cent ans.  Vos tempêtes ont aussi pris leurs droits sur vos maisons etvos lieux 
de travail.  Soyez préparez à d’autres désastres cette année, car ils continueront d’éprouver vos conforts. » 
 
« Mon peuple, le feu a ravagé vos terres même durant les mois d’hiver.  Normalement, votre période de sécheresse arrive 
durant les mois d’été lorsque votre température est chaude et sèche.  Maintenant, vous voyez des feux arriver durant les deux 
saisons et ils continueront d’empirer étant donné que vos températures s’élèvent partout.  Priez pour ces personnes qui 
souffrent de pertes résultant de ces feux. » 
 
« Mon peuple, dans les hôtels et sur les bateaux de croisière, vous voyez une abondante cuisine, mais beaucoup de nourriture 
est gaspillée.  Pourtant, dans d’autres parties du monde, les pauvres aimeraient vivre des restes de ces tables.  Rappelez-vous 
comment j’ai parlé de l’homme riche et de Lazare le mendiant.  L’homme riche a ignoré Lazare, même s’il aurait pu le nourrir.  
Après le jugement, l’homme riche a trouvé les flammes de l’enfer, tandis que Lazare fut récompensé au ciel.  L’Amérique est 
comme l’homme riche et les pauvres du monde sont comme Lazare.  N’oubliez pas les pauvres, parce que c’est moi que vous 
nourrissez à travers eux quand vous faites des dons aux pauvres. » 
 
« Mon peuple, pendant des années, l’homme a utilisé des bêtes de somme comme les chevaux, les mules et les bœufs pour 
transporter des choses et labourer les champs.   
 
Aujourd’hui, l’homme est en amour avec ses voitures, ses camions et ses SUV (véhicules sports utilitaires).  Pour faire 
fonctionner ces véhicules, vous consommez plusieurs milliers de gallons de carburant venant du pétrole ou de d’autres 
sources.  Vous avez constaté beaucoup de pollution en conduisant ces véhicules et venant de vos centrales électriques qui font 
fonctionner tous vos appareils électriques favoris.   
Voyez comment toutes ces inventions modernes affectent votre environnement.  Votre consommation de carburant doit 
changer parce que cette pollution pourrait changer les normes de température du monde.  Une vie plus simple vous donnerait 
moins de stress et moins de problèmes associés à vos conforts et plaisirs terrestres.  
 
Vendredi le 31 mars 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, à chaque fois que vous me recevez dans la sainte communion ou que vous me visitez dans mon tabernacle, 
vous recevez intimement mon amour qui lie votre âme à moi.  Même si vous brisez votre relation avec moi par le péché, 
comme ce pont qui se défait, je guéris vos péchés en confession et mon amour rétablit cette relation d’amour dans toute 
sagloire.  L’amour divin est tout puissant et je fais pleuvoir mon amour sur vous tous, tout comme vous voyez ma pluie physique 
enrichir le sol pour vos cultures.   
 
Ma pluie spirituelle d’amour tombe sur chaque âme et elle nourrit votre amour pour moi.  Soyez reconnaissants et remerciez-
moi de m’être donné moi-même à vous dans mon hostie consacrée.  Le Dieu de toutes les nations est toujours présent à 
chacun de vous.   
 
Tout ce que vous devez faire, c’est de me rejoindre et d’accepter la mission que je vous ai donnée.  Je vous inspire à tous de 
m’aimer ainsi que votre prochain comme vous-même.  La joie et la paix dans votre cœur c’est la façon dont je partage mon 
amour avec vous, et vous en retour, partagez votre amour avec moi.  Vous voyez comment je construis les ponts d’amour pour 



chacun, et je veux que mes disciples aillent dans le monde et construisent des ponts d’amour avec les autres aussi. » 

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 23 au 27 mars 2006 
 
Jeudi le 23 mars 2006 
 
Au groupe de prières : 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, plusieurs d’entre vous sont à l’aise avec leur façon de vivre en Amérique aujourd’hui.  Cette chaire qui se défait 
en morceaux signifie que vous allez souffrir beaucoup puisque les jours de tribulations s’en viennent sur votre peuple.  
Plusieurs de vos conforts seront enlevés quand on vous forcera à accepter les micro-puces, d’abord dans les cartes à puce et 
puis dans l’implant obligatoire des puces dans le corps.   
Refusez de prendre ces puces dans le corps.  Lorsque vous ne prendrez pas les puces dans votre corps, vous perdrez votre 
argent et votre capacité d’acheter et de vendre.   
Je vous appellerai à mes refuges avec vos anges gardiens pour vous protéger et pour subvenir à vos besoins.  Vous souffrirez 
un purgatoire sur terre, mais votre foi sauvera vos âmes. »  
 
« Mon peuple, à chaque carême vous marchez avec moi à travers ma passion et ma mort où j’ai chèrement souffert pour que 
vous tous puissiez être rachetés avec mon très précieux sang.  N’importe quelle difficulté ou souffrance que vous traversez 
devrait être déposée dans ma souffrance, et je vous aiderai à porter tous vos fardeaux de la vie.  Puisque vous souffrirez 
davantage à la fin des temps, demandez mes grâces pour vous aider à endurer ces tribulations.  Ceux qui demeureront fidèles 
jusqu’à la fin à travers toutes les persécutions, jouiront de mon Ère de Paix et de la joie d’être avec moi dans la gloire au ciel. » 
 
« Mon peuple, tandis que vous voyagez à travers la vie, vous êtes comme ces gens qui se demandent comment ils survivront.  
C’est votre confiance en moi dans la foi qui vous fera passer au travers toutes les épreuves de la vie.  La femme qui fut captive 
pendant dix ans a déclaré que ce furent ses prières du rosaire et sa confiance en moi qui l’ont fait passer au travers de sa 
longue captivité.  Vous savez que je suis toujours à vos côtés et que vous pouvez faire appel à mon Nom pour vous aider dans 
les pires circonstances.  Tout est possible avec moi et mes anges vous protègent du mal en tout temps. » 
 
« Mon peuple, mon apôtre Jean, à travers toutes ses écritures, a écrit que je suis la lumière dans les ténèbres.  Cette lumière 
est comme une flamme éternelle qui ne s’éteindra jamais parce qu’elle est le symbole de ma victoire sur le péché et le mal 
dans le monde.  Avant que je ne vienne sur terre, personne ne pouvait venir au ciel et toutes les âmes fidèles à Dieu, ont dû 
aller dans un lieu pour les morts qui était dépourvu de ma présence.   
 
Dès lors que je suis venu sur la terre et que j’eus racheté tout le genre humain,  maintenant, ceux qui furent purifiés, ont pu 
venir au ciel et jouir de la paix éternelle avec moi dans ma vision béatifique.  C’est une bénédiction au-delà de toute 
comparaison qui a donné de l’espoir à chacun qui est fidèle à Dieu.  Mais malheur à ceux qui ne m’acceptent pas et qui ne 
cherchent pas mon pardon, car ils souffriront vraiment en enfer éternellement, sans faire l’expérience de ma présence. » 
 
« Mon peuple, vous êtes un peuple arc-en-ciel qui a une promesse de vie éternelle si vous vous consacrez àmon amour.  L’arc-
en-ciel fut une alliance que j’ai faite avec l’humanité, à l’effet que je n’inonderais jamais plus le monde avec de l’eau, comme 
dans le déluge avec Noé.  Mais j’ai mentionné dans les Écritures que vous sauriez l’arrivée de la fin des temps quand ce serait 
une époque mauvaise comme au temps de Noé.  J’ai fait une nouvelle alliance avec mon peuple, soit que ma grâce sera un 
arc-en-ciel sauveur qui vous protègera de toutes les tentations du malin et de toutes les tentatives pour me voler vos âmes. » 
 
Marie dit :  
 
« Mes chers enfants, je veux vous remercier tous pour prier mon rosaire et je confie vos demandes à mon fils, Jésus.  Le 
rosaire est une arme puissante contre tout le mal dans votre monde, et vous pouvez avoir la présence de mon fils parmi vous là 
où deux ou plus sont rassemblés dans la prière.  Ne vous inquiétez pas ou ne soyez pas anxieux quand la persécution des 
chrétiens deviendra plus apparente.  Ne prenez pas les armes pour combattre ces êtres mauvais, mais prenez vos rosaires 
dans la prière et le ciel entier fera la bataille pour vous dans ce monde.  Mon fils et moi vous aimons si chèrement, et nous ne 
perdrons aucun de vous qui nous êtes fidèles dans l’amour et la prière. » 
 
Vendredi le 24 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, vous êtes un vers d’homme et vous faites tellement partie de ma création.  Quand vous regardez autour toutes 
les planètes et les animaux, ils ont un plan et les instincts de comment vivre.  Toute l’humanité est aussi dirigée par moi, sauf 
qu’il vous a été donnés la libre volonté avec la capacité d’aimer ou pas.  Vous avez aussi une âme et un corps spirituel qui 
vivent éternellement et qui sont à l’intérieur de votre corps physique qui lui est mortel.   
Dans la vision, l’arbre avec les branches représente mon peuple qui est une partie de moi comme dans mon corps mystique.  
Vous êtes les branches et je suis la vigne.   
J’ai donné à chacun de vous un plan pour sa vie avec tous ses talents uniques pour accomplir sa mission.  Il appartient à 



chacun de vous de discerner cette mission et de suivre ma divine volonté.  Lorsque vous me consacrez tout, vous êtes en 
harmonie avec moi comme tout le reste des agissements en conséquence de ma création.    
 
Quand l’homme suit sa propre volonté dans le péché et abuse de la nature telle que je l’ai crée, alors vous avez le chaos dans 
la nature, les guerres, les tueries, et la nature ainsi manipulée se rebelle contre vous.   Priez et demeurez centrés sur moi tous 
les jours, et vous pourrez faire votre part pour apporter la paix à ce monde dans lequel vous vivez et dont vous faites partie.   
 
« Mon peuple, vos scientifiques ont déjà utilisés des canons au laser et des bombes nucléaires pour détruiredes choses.  
Maintenant, ils ont développé une arme à  impulsion électromagnétique (EMP pulse weapon) qui peut détruire les micro-
puces et occasionner des pannes de courant.   
 
La vision montre comment ces armes pourraient être placées dans les satellites avec de larges déploiements de 
panneaux solaires pour faire fonctionner ce canon.   
 
Quand cette technologie est utilisé de l’espace, l’utilisateur peut attaquer les villes à volonté pour paralyser tous les 
dispositifs électriques qui utilisent les micro-puces.    
 
Plusieurs de ces armes et bombes nucléaires, dans de mauvaises mains, pourraient détruire l’économie de l’Amérique du jour 
au lendemain.  Priez pour que ces armes ne soient pas utilisées ou beaucoup de vies pourraient être perdues.   
Cette forme d’attaque terroriste pourrait être de loin plus mortelle et plus longue que les précédentes attaques par avions.   
 
Samedi le 25 mars 2006 (Jour de l’Annonciation) 
 
Jésus dit : 
 
« Dans plusieurs versets de l’Ancien Testament, il est mentionné que l’histoire du salut viendrait à travers le peuple Juif et un 
Messie était promis pour sauver le peuple de leurspéchés.  Plusieurs prophètes ont prédit ma venue sur terre, mais le peuple 
juif pensait qu’il viendrait comme un roi ou une autorité pour conquérir les Romains, et non comme un pauvre charpentier.  Pour 
cette raison, mon propre peuple a eu de la difficulté à accepter ma proclamation en tant que fils de Dieu et ils m’ont crucifié 
comme un blasphémateur.   
 
Dans la parole d’Esaïe (Es 7; 14)  « Aussi bien le Seigneur vous donnera-t-il lui-même un signe :  Voici que la jeune femme est 
enceinte et enfante un fils et elle lui donnera le nom d’Emmanuel »  Ma mère bénie devait être sans faute, sans l’influence d’un 
homme et une vierge selon cette prophétie.   
 
Je ne pouvais pas avoir un père de la terre par une union sexuelle parce que je n’ai qu’un seul Père au ciel.   
Donc, ma sainte mère, après son « fiat » à St-Gabriel, m’a conçu par la puissance du Saint Esprit.  La paternité de ma 
naissance fut une pierre d’achoppement pour St-Joseph, mais l’ange lui a expliqué la naissance virginale par le Saint Esprit.  
Puis il a pris sa fiancée dans sa maison.   
 
L’origine de ma naissance fut aussi une pierre d’achoppement pour le peuple juif qui continuait à ne pas croire en moi comme 
étant l’homme-Dieu.  Mon incarnation comme homme fut un don de moi-même pour partager vos souffrances.  Réjouissez-
vous de ce jour de fête de l’annonce de ma conception dans le sein de ma mère bénie.  Ce fut le commencement de ma 
présence sur terre et l’accomplissement de l’arrivée du Messie. » 
 
Dimanche le 26 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, pendant le carême vous priez les stations du chemin de la croix et vous méditez sur comment j’ai souffert pour 
vos péchés.  C’est ce que représente la petite croix blanche dans la vision.  Puis, il y a vos propres luttes personnelles 
auxquelles vous faites face à chaque jour dans la vie.    
 
Cette grande croix brune c’est ce que vous souffrez pour survivre en cette vie.  Travailler dur pour votre salaire, payer vos 
factures et prendre soin de votre famille peuvent parfois être éprouvants, mais vous pouvez toujours demander mon aide et la 
grâce pour vous détendre et soulager votre stress.   
 
Vous devriez avoir confiance et espérer que je vous soutiendrai dans la pire des circonstances.  Je vous ai aidé dans le passé 
et je vous aiderai maintenant.  Rendez louange et remerciez-moi parce que vous ne sera jamais éprouvés au-delà de vos 
capacités.  Parfois, vous pouvez être humiliés de demander aux autres de vous aider, et vous devriez être généreux en aidant 
les autres en grand besoin.   
  
« Mon peuple, cette vision, d’un événement à venir dans Washington, D.C. est très grave.    
 
Quant le temps se rapprochera, je vous donnerai plus de détails.  Priez pour les gens de votre pays, car vous êtes sur 
le point d’assister à des évènements terroristes et à des désastres naturels qui vous feront tomber à genoux.   
 
Plusieurs messages et avertissements ont été donnés à l’Amérique pour que vous  amélioriez vos vies coupables, mais les 
gens n’écoutent pas et ne se repentent pas.   
Votre peuple devient pire face aux mariages homosexuels et à l’utilisation d’internet pour la pornographie.   



 
Toute la destruction qui arrive est apportée à l’Amérique comme conséquence de vos propres péchés.  Priez beaucoup pour 
vos familles qui se défont dans le divorce et les activités de promiscuité en dehors du mariage.   
Votre activité coupable est aussi mauvaise que Sodome et Gomorrhe et que le peuple au temps de Noé.  Voyez que 
plusieurs des signes des jours de tribulations sont tout autour de vous. » 
 
Lundi le 27 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, durant le carême vous essayez de faire des choses supplémentaires pour améliorer votre vie spirituelle, mais en 
cette époque de mal, vous êtes appelés à faire des efforts pour parvenir à cette même sainteté durant toute l’année.  Plusieurs 
d’entre vous ne réalisent pas la bataille contre les esprits malins qui se passe tout autour de vous.   
 
Avec toutes les mauvaises influences de la télévision, dans vos films et dans les mauvaises actions des gens, il y a plus de 
gens qui marchent à l’entour sous l’influence des esprits malins.   
 
Vous devez avoir en tout temps sur votre personne, des sacramentaux bénits pour vous protéger des attaques du démon.  Là 
où c’est possible, ayez même vos maisons bénites pour empêcher les mauvais esprits d’entrer.  
 
Je vous ai demandé de ramasser vos croix quotidiennes sur votre chemin du calvaire avec moi.  Monter la colline du Calvaire 
est représenté dans la vision par un escalier en spirale.  Cela veut dire  non seulement de lutter durant la vie, mais aussi que 
vous devez chercher constamment des moyens pour améliorer votre vie spirituelle.  Vous vous efforcez de devenir parfaits et 
les démons essaient de retarder votre croissance, alors c’est une bataille pénible que d’aller de l’avant dans votre 
perfectionnement.    
 
« Mon peuple, la carême, c’est une période pour réfléchir sur vos actions et motifs, afin de voir s’ils suivent mon plan pour votre 
vie.  Parfois, vous passez trop de temps à regarder la télévision pour vous divertir au lieu de faire des choses pour sauver des 
âmes.  D’autre fois, vous êtes curieux de regarder les nouvelles mondiales pour voir ce qui arrive, alors que vous pourriez prier 
davantage.   
Quand vous examinez vos actions de la journée, vous pouvez voir quelles choses sont utiles pour arriver au ciel et quelles 
choses sont égoïstes et vous éloignent de moi.   
Vous pourriez tous en profiter, en analysant votre comportement afin d’apprendre de vos erreurs et améliorer votre sainteté.   
Avec les distractions terrestres qui sont toujours autour de vous, c’est difficile de rester centrés pour me servir.  C’est pourquoi 
vous devriez faire appel à moi dans une prière constante pour que je vous montre la meilleure façon d’imiter mon amour.  
Gardez vos âmes nettoyées du péché par de fréquentes confessions et vous aurez ma grâce pour que vous puissiez effectuer 
ma mission, celle d’aider à sauver les âmes. » 

 

 
Messages livrés à John Leary - Du 17 au 23 mars 2006 
 
Vendredi le 17 mars 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, je vous montre une terre de lait et de miel, tel que promis à mon peuple pendant qu’il était encore dans le 
désert.  Je l’ai nourri de la manne qui l’a soutenu.   
C’est un préalable de la paix et de la joie que j’apporte à tous mes fidèles quand je vous nourris avec mon pain de vie dans 
mon hostie consacrée.  Lorsque vous vous nourrissez de ma présence réelle dans mon Eucharistie, votre âme est intimement 
unie avec Moi, Dieu le Père et Dieu le Saint Esprit.   
Je demande seulement que vous me receviez dignement avec une âme propre, libérée de tout péché mortel, afin que vous ne 
commettiez pas un péché de sacrilège contre mon Saint Sacrement.   
Vous avez la confession à votre disposition pour nettoyer vos âmes afin d’être toujours dignes de me recevoir.  La sainte 
communion c’est l’union de nos deux cœurs dans un amour parfait avec votre Seigneur.  Remerciez-moi pour le don de moi-
même que je vous fais et que même les anges ne reçoivent pas.   
Dans mon Saint Sacrement, il vous est donné la grâce de guérir tous vos péchés passés et cela construit votre force spirituelle 
pour éviter le péché dans le futur.  Rendez gloire et louange à votre Dieu qui a payé la rançon de vos péchés et qui vous bénit 
de sa paix et de son amour. » 
 
Samedi le 18 mars 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, tout comme vous avez des péchés personnels, il y a aussi des péchés collectifs nationaux que chaque 
nation choisit de par ses propres actions.   
 
Vous avez lu l’histoire de mon peuple dans les Écritures et comment ils ont abandonné leur Dieu et adorer les idoles de dieux 
étrangers.   



 
Même avec Abraham et Moïse qui leur ont donné des directives, il sont retournés à leurs anciennes conduites coupables.  Leur 
punition fut la destruction et l’exil à Babylone où ils furent vaincus au combat.   
 
Cette image d’un bateau américain qui navigue au coucher du soleil, c’est un préalable de votre propre exil 
babylonien.  
Vous vous adonnez aussi à des conduites coupables d’adultère, de fornication et d’actes homosexuels.   
Vous avez fait, avant moi, de la luxure et de l’avarice vos nouvelles idoles.   
Vous en tuez aussi beaucoup dans vos guerres faites sans provocation et dans les avortements.   
 
Comment puis-je bénir une nation qui a retiré la prière de ses écoles, mes dix commandements hors des palais de justice et qui 
accepte maintenant les enseignements du Nouvel Âge et l’occulte?    
Vous aussi, Amérique, vous ferez face à la défaite de la part de vos voisins par l’affaiblissement de vos fiances et de votre 
armée par le gouvernement mondial.  Il détruit les racines de votre gouvernement et vous affaiblit par les attaques à votre pays, 
à fois de l’extérieur et de l’intérieur par les désastres naturels.    
Beaucoup de votre destruction et de vos maladies seront fabriqués de mains d’homme et vous serez en exil à mes refuges.  
Ayez de la patience et faites-moi confiance car je vaincrai tous ces êtres mauvais et je renouvellerai la face de la terre avec de 
nouveaux cieux et une nouvelle terre en préparation pour mon Ère de Paix.   
Tout comme j’ai défendu mon peuple en Israël, je défendrai aussi mon fidèle reste.  Puis vous vous réjouirez de ma victoire et 
ma paix règnera à nouveau. » 
 
« Mon peuple, souvent, je vous ai demandé de prier pour les pauvres âmes du purgatoire, et spécialement pour celles pour qui 
personne ne prie.  Dans le message d’aujourd’hui, je ne veux pas seulement que vous priiez pour les pauvres pécheurs, mais 
aussi pour ces âmes pour lesquelles personne ne prie.   
 
Ces âmes sur terre n’ont pas encore été jugées et ces vies éternelles n’ont pas encore été déterminées comme étant avec 
Dieu ou contre Dieu.  Priez principalement pour les âmes qui sont sur le chemin de l’enfer et qui ont besoin d’un miracle de 
grâce pour être converties.   
Vous avez le temps d’être sauvés jusqu’à votre denier soupir, mais s’il n’y a pas d’avocats de la prière pour ces pécheurs, leur 
âme pourrait être perdue.   
Priez avec ferveur et persistance, particulièrement pour les membres de votre famille.   
Vos prières, vos bonnes actions et votre bon exemple pourraient être les moyens de sauver des âmes dans votre famille.  La 
prière en famille est puissante pour les membres de votre famille.    
Laissez vos enfants et petits-enfants voir que vous priez vos rosaires ou votre liturgie des heures.  S’ils sont ouverts à votre 
proposition, laissez-les prier avec vous.   
 
Votre mission la plus importante sur terre, c’est de sauver de l’enfer autant d’âmes que vous le pouvez.  Vous ne pouvez pas 
forcer les âmes à m’aimer, mais vous pouvez prier pour qu’elles soient disposées à être converties.  Priez pour que mes anges 
protègent vos enfants des esprits malins et des mauvaises distractions du monde.   
Rendez-moi gloire et louange quand une âme se détourne de ses conduites coupables pour m’aimer.   
Je suis le père de tous mes enfants prodigues, et les cieux entiers se réjouissent également lorsqu’une âme se convertie.  
Continuez vos prières pour les âmes, parce que ces âmes vous seront éternellement reconnaissantes de vous être 
suffisamment souciés d’essayer de me les amener pour être sauvées. » 
 
Dimanche le 19 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, cette vue des hautes montagnes représente la hauteur spirituelle qu’ont les personnes à cette retraite.  C’est 
bon d’être avec moi dans l’amour des fidèles, (comme vous) pendant que vous êtes nourris dans la connaissance de votre foi.  
Cette expérience peut être partagée avec vos amis lorsque vous retournerez à la maison.   
Vous êtes également ici sur une haute terre de morale afin que vous puissiez être renforcés pour dire ma parole sur les 
questions morales d’aujourd’hui.  Vous devez accepter de défendre votre foi, même contre l’immoralité que vous voyez parmi 
votre propre famille et amis.  Ne me reniez pas par votre silence, mais soyez prêts à témoigner de la façon dont les gens 
devraient vivre de manière responsable en suivant mes lois.   
Manifestez de l’amour à toutes ces personnes que vous rencontrez et vous imiterez mon amour inconditionnel.  L’aspect 
argenté des terres basses représente l’éclat et l’attraction des choses du monde et de l’argent.   
Mes fidèles doivent survivre, mais vous devez être de bons exemples pour les autres afin de témoigner d’une vie simple sans 
dépense extravagante.   
Rappelez-vous toujours de partager ce que vous avez avec le pauvre et le nécessiteux de votre famille et du monde.  Par-
dessus tout, témoignez de votre amour pour moi par vos visites à mon tabernacle, vos messes et votre vie de prière.   
Soyez attentifs aussi à tous les pauvres spirituels qui ont besoin de vos prières et de se convertir de leur style de vie coupable.  
Même si vous êtes minoritaires en cette époque mauvaise, efforcez-vous de rendre vos âmes parfaites ainsi que celles autour 
de vous.   
Ne soyez pas fâchés si vous devez souffrir des difficultés à cause de tout ce dont vous êtes éprouvés par les rigueurs de la 
vie.  Venez à moi dans votre prière quotidienne afin que vous puissiez être toujours renouvelés et ne jamais devenir fatigués de 
m’aimer et d’aimer votre prochain. » 
 
« Mon peuple, votre thème pour cette conférence fut la réconciliation.   
Dans cette vision il s’agit de confesser vos péchés et de me laisser laver vos vêtements afin que vous soyez dignes de me 



recevoir dans la sainte communion, et dignes de venir à mon grand banquet au ciel.   
Les autres gestes symboliques furent quand j’ai lavé les pieds de ceux dont les manteaux étaient nettoyés.   
Ce symbole du nettoyage de la boue de leurs pieds c’est une représentation de ma rédemption de toutes les âmes en les 
purifiant avec mon sang.   
Le sang de l’Agneau c’est mon sacrifice divin qui rendra tous mes fidèles dignes d’entrer au ciel devant mon Père céleste.  Si 
vous devez entrer au ciel, vous devez être purifiés de vos péchés en confession et être réconciliés avec moi et votre prochain.  
Vous devez accepter de pardonner aux autres tout comme je vous pardonne dans ma prière du « Notre Père ».  Vous dites 
souvent cette prière, mais pouvez-vous vraiment rechercher le pardon des autres de vos péchés ainsi que pardonner aux 
autres leurs péchés contre vous?  Lorsque vous vous aimerez vraiment les uns les autres, vous aurez un cœur de pardon, de 
la même manière que j’ai pardonné à tous inconditionnellement. » 
 
Lundi le 20 mars 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, pendant que vous regardez cette simple image, cela devrait vous aider à comprendre la vie simple et la foi qu’on 
trouve dans cette demeure.  Tous mes fidèles devraient aussi essayer de vivre simplement avec une foi simple comme celle 
d’un enfant.   
Laissez les grâces de ce miracles toucher votre cœur et puisse mon amour se rétablir aussi dans vos âmes.  Je fais appel à 
vous tous pour me retourner votre amour et pour partager mon amour avec tous ceux qui sont autour de vous.  Cette croix 
lumineuse représente mon amour et la façon dont je suis mort pour toute l’humanité.  Je suis votre rédempteur et c’est mon 
sang qui a été versé pour vous tous, afin que vos péchés soient nettoyés de vosâmes.  Regardez cette croix lumineuse et 
rendez-moi gloire et louange pour tout ce que je vous ai donné.   
Quand vous me recevez dans la sainte communion, vous expérimentez mon amour intime dans ma réelle présence.  Soyez 
reconnaissants à cette famille de vous avoir permis de partager le miracle sur cette porte.  Priez pour cette famille puisqu’elle 
est si généreuse à votre égard en vous ayant acceptés dans leur maison. » 
 
Mercredi le 22 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, cette vision met en contraste  la différence entre un point de vue étroit et un point de vue large ou une plus 
grosse image.  Parfois vous êtes si centrés sur votre propre vie avec toutes vos occupations et vos cédules, que vous manquez 
ou ignorez tout ce qui se passe d’autre autour de vous.   
Ce n’est qu’en écoutant et en regardant les besoins des autres que vous pouvez voir d’autres occasions de grâce d’aider les 
autres.  J’ai donné à chaque personne suffisamment de grâce pour supporter leurs propres épreuves, mais je laisse toujours la 
porte ouverte pour qu’aussi, vous vous aidiez les uns lesautres.   
En plus des besoins physiques, vous pouvez aussi voir ce même point de vue concernant les besoins spirituels.  Vous vous 
occupez de votre propre vie de prière, mais vous pouvez regarder les besoins spirituels des autres, comme la jeune fille qui 
avait des dépendances à la drogue et des influences du démon.   
C’est important de tirer profit de ces besoins physiques et spirituels des autres dans la façon dont vous pouvez aider quelqu’un, 
au lieu de commettre des péchés d’omission en ne faisant rien pour eux.  Ainsi, regardez au-delà de vos propres expériences 
de vie afin d’être conscients des besoins physiques et spirituels des autres. » 
 
« Mon peuple, plusieurs pays comptent sur la pêche dans l’océan pour leur nourriture et leurs moyens desubsistance.  
Malheureusement, il y a tellement de bateaux qui prennent trop de poissons et ils ne laissent pas suffisamment de temps aux 
poissons pour se reproduire.   
A cause du changement des normes de pêche, il y a plus de poissons qui croissent dans des fermes à poissons qui ne sont 
pas aussi nutritives à cause de ce avec quoi ils nourrissent lespoissons.   
Plusieurs signes dans le Nord et dans les courants océaniques montrent les effets du réchauffement global.   
Des records de chaudes températures sont enregistrés dans les régions d’hiver partout dans le monde.  Les différentes faunes 
montrent les effets de la pollution de l’homme dans plusieurs régions.  Les sécheresses et les besoins en eau douce sont des 
préoccupations majeures dans les pays pauvres.   
La conversion de l’eau de mer salée en eau potable peut être coûteuse mais elle sera nécessaire parce que les sources d’eau 
douce deviennent plus difficiles à trouver.   
Priez pour que les gens assoiffés et affamés puissent être aidés en obtenant assez d’eau douce pour boire, afin qu’il y ait 
moins de mortalité à cause de la mauvaise eau.  L’homme doit voir le lien entre ses abus de la nature et tous ces changements 
de température et la pollution qui affecte votre eau et les prises de pêche. »    
 
Jeudi le 23 mars 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, cette vision d’un puissant ouragan, comme le récent cyclone de 180 milles/heure en Australie, montre comment 
vos tempêtes deviendront plus fortes puisque la tendance au réchauffement en cours réchauffe les océans.   
 
Avec des eaux plus chaudes pour nourrir les ouragans, vous pourriez voir davantage de tempêtes de catégorie 5 que vous ne 
l’avez vu dans le passé.   
De plus violentes tempêtes pourraient causer des dommages plus élevés là où elles atterrissent.  Avec de telles menaces qui 
augmentent pour le littoral du Sud, plus de gens déménageront à l’intérieur des terres étant donné que les compagnies 



d’assurances éviteront d’assurer ces régions.   
 
Encore beaucoup des dommages des tempêtes de l’année dernière n’ont pas encore été remplacés à cause de la réticence 
des compagnies d’assurances et du gouvernement de débourser d’énormes sommes d’argent pour les réparations.   
 
Tout dommage futur fera face aux mêmes problèmes, donc, le risque financier de vivre sur le bord de la mer sera trop gros pour 
la plupart des gens.  Certains de ces dommages sont d’origines naturelles, certains sont une punition pour le péché, et certains 
ont été accentués par vos machines micro-ondes à fabriquer la température.  Ces fortes tempêtes, comme en Australie, 
deviendront davantage le norme là où les cyclones ou les ouragans se produisent.  Priez pour les gens qui vivent dans ces 
régions, pour qu’ils puissent évacuer assez tôt et minimiser ainsi toute perte de vie, mais doivent s’attendre à plus de 
dommages. » 

 

 
Messages livrés à John Leary - Du 13 au 16 mars 2006 
 
Lundi le 13 mars 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, quand une personne meure du cancer ou d’une attaque, cela peut être un période d’épreuve pour ceux qui 
prodiguent les soins et pour la famille.    
Certains préfèrent être soit à la maison, dans un hospice ou dans des endroits spéciaux à l’hôpital.   
Ce genre de mort est un lent processus, mais il peut donner à la personne mourante une chance de recevoir le sacrement de 
réconciliation et l’onction des malades avant de mourir.   
Rappelez-vous aussi de prier pour ces âmes, parce que le démon vous tente pour que vous me rejetiez, même jusqu’à ce que 
vous mouriez.   
Avoir les sacrements avant que vous mouriez c’est toujours rassurant pour la famille de voir que vous avez eu une chance de 
faire la paix avec moi avant votre jugement.   
 
C’est également réconfortant pour la famille, les amis et les parents de visiter la personne mourante avant la fin, ainsi qu’aux 
funérailles.  Votre vie a de la valeur et présenter vos respects avant la mort est tout aussi important qu’après la mort.  Les amis 
devraient accepter d’offrir leurs services en aidant les « soignants » lorsque c’est possible.   
Les prières et les bonnes actions sont grandement appréciées par la famille et elles engrangent des trésors au ciel à cause de 
votre amour et de votre intérêt. » 
 
« Mon peuple, lorsque vous venez à moi dans la prière, vous devez vous concentrer sur l’ouverture de votre cœur envers moi.  
Vous avez toutes sortes d’orgueil qui vous empêchent de laisser tomber complètement votre confiance et vos désirs terrestres.  
Si vous êtes le moindrement embarrassés, vous êtes sur la défensive en donnant des explications.   
Vous devez admettre envers vous-même que vous avez tous des fautes et laissez votre orgueil de côté.   
Vous pouvez même avoir de l’orgueil spirituel, comme les Pharisiens qui avaient toutes les réponses concernant Dieu.   
Vous devez être ouverts à vouloir apprendre davantage à mon sujet, même si cela vient de quelqu’un d’autre.  Une fois que 
vous pourrez abandonner votre volonté pour suivre ma volonté, vous pourrez enlever cette orgueil spirituel qui garde la porte 
de votre cœur fermée.   
 
Quand vous pouvez accepter que vous n’êtes rien en ma présence, alors mon amour peut pénétrer plus profondément dans 
votre cœur et votre âme.  Quand vous pourrez mettre de côté votre orgueil,  vous serez capables d’embrasser mon amour et 
ma paix.  Vous êtes les seuls à pouvoir ouvrir la porte à mon amour, alors, prenez ma main aidante fin que je puisse vous 
conduire au ciel. » 
 
Mardi le 14 mars 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, durant le changement de saisons, de l’hiver au printemps, vous voyez habituellement plus de dommages 
violents causés par le vent comme les tornades.   
À cette période de l’année, chaque système de tempête apporte des changements dramatiques de température qui génèrent 
d’importants changements de pression atmosphérique.   
 
Les tornades et les feux ont ravagé le centre du pays avec des pertes de vie et d’importants dommages.  Plusieurs de ces 
désastres sont un appel de réveil sur votre vulnérabilité face à ces tempêtes.  Ce monde passe et vous ne devriez pas devenir 
trop confortables avec tous vos biens terrestres, parce qu’ils peuvent vous être enlevés par une tempête.  Centrez-vous plutôt 
sur moi et faites-moi confiance, parce que je ne change jamais, et votre destination éternelle est plus importante que tous vos 
intérêts de la terre.  Consentez à accepter de perdre vos biens car ils ne sont que temporaires.  Même les vies autour de vous 
sont aussi amenées à la maison, par conséquent, vous avez eu à souffrir de la perte d’êtres chers qui sont aussi les miens.  
Acceptez tout ce qui arrive dans votre vie et soyez reconnaissants pour tout ce que vous avez ainsi que le don des vies qui 
sont auprès de vous, seulement pour un temps, et qui sont prises.  Cette vie est courte et vous devez la vivre dans l’amour 
pendant que vous êtes encore ici. » 
 



« Mon peuple, certaines personnes sont chanceuses d’avoir une modeste résidence comme maison.   
Durant votre vie, vous payez une hypothèque, les taxes et les services juste pour avoir un toit au-dessus de votre tête.  
Rappelez-vous que durant ma vie publique je demeurais chez les gens comme un invité et je n’ai pas eu de maison qui 
m’appartienne.   
 
Certains prêtres et religieuses font un vœu de pauvreté pour simplement vivre dans des couvents ou des réfectoires.   
Plusieurs saints n’ont pas eu non plus de maison à eux.   
Plus vous possédez, plus difficile ce sera difficile d’abandonner ces choses avant de mourir.   
Tous vos biens ne sont que temporaires et vous êtes comme un intendant mais pas le propriétaire.   
C’est la même chose avec votre vie et votre âme.   
Vous êtes une partie de ma création et quand vous mourez, je reprends ma création pour lejugement.   
Vous pouvez me rejeter selon le choix de votre libre volonté, mais en étant votre Créateur, votre âme est attirée vers mon 
amour.  Faites-moi confiance dans tout ce qui vous a été donné et acceptez de me consacrer toutes choses ainsi que vos êtres 
chers.  Alors vous serez dans de bonnes dispositions pour arriver au ciel en vous vidant de tous vos désirs terrestres. » 
 
Mercredi le 15 mars 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, dans l’Évangile, j’ai parlé des Pharisiens et des chefs de l’Église qui aimaient les places d’honneur.   
Encore aujourd’hui, votre peuple essaie d’obtenir des places de renommée et de distinction lors de dîners ou debanquets.  
Beaucoup de vos politiciens et de vos étoiles d’Hollywood cherchent à être élus ou à recevoir des trophées de distinction.  
Lorsque deux de mes apôtres cherchèrent une distinction céleste, je leur ai dit qu’il ne m’appartenait pas de la donner, mais 
qu’ils devaient être des serviteurs pour tous.   
 
Ne soyez pas conduits par l’orgueil pour avoir les honneurs et les trophées de l’homme, car je vois tout ce que vous faites dans 
le secret, et vous devriez plutôt être récompensés au ciel pour vos bonnes actions au lieu de celles d’ici sur terre.   
Dans une autre parabole concernant les places à une table de noce, j’ai dit aux gens qu’il est préférable de prendre une place 
inférieure et être élevée plus haut, que de prendre une place d’honneur pour plus tard devoir retourner en arrière.   
Ceux qui s’exaltent eux-mêmes seront abaissés, mais ceux qui s’abaissent eux-mêmes seront exaltés. » 
 
« Mon peuple, les petits fermiers dans votre pays disparaissent lentement parce qu’ils ne peuvent pas faire concurrence aux 
plus grosses fermes  et ils sont plus vulnérables aux mauvaises saisons de récolte ou aux bas prix pour leurs récoltes.   
 
Pensez aux dépenses des étables, des tracteurs, du fourrage, des semences et des fertilisants, et c’est difficile de gérer ces 
coûts et de faire vivre la famille.  Il y a diverses subventions  mais même ces aides disparaissent lentement et occasionnent la 
faillite des fermiers ou la liquidation de leurs terres.   
Plus les petits fermiers se retirent, plus les grosses fermes, dans les mains d’un petit nombre, contrôleront vos prix.  Vous 
devez prier pour ces petits fermiers parce qu’ils produisent un bonne portion de la nourriture que vous mangez. » 
 
Jeudi le 16 mars 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui,  au sujet de l’homme riche et de Lazare le mendiant, est une leçon sur le péché 
d’omission.  Parfois vous courez un peu trop vite dans la vie pour arrêter ou remarquer comment vous blessez ces personnes 
autour de vous.   
Il est vrai que la plupart des gens n’ont pas les ressources pour aider tous ceux qu’ils rencontrent et qui sont dans le besoin.  
Mais, la plupart des gens peuvent se permettent une certaine sorte de don en temps et en argent pour aider les pauvres ou 
ceux de votre parenté qui sont dans le besoin.   
C’est dur et même sans cœur que d’ignorer le pauvre et le nécessiteux autour de vous, même si vous ne pouvez donner que 
de l’épicerie à votre centre local de nourriture pour les pauvres.   
Certains donnent même de leur temps dans les soupes populaires pour les sans abri.   
Rappelez-vous le moment du jugement, où  je vous demanderai si vous m’avez aidé dans l’affamé, l’assoiffé, le malade ou le 
mourant.   
Pour ceux qui se seront occupés de moi à travers le pauvre et le nécessiteux, je vous accueillerai à mon banquet céleste.  Pour 
ceux qui ne se seront pas occupés de moi à travers ces pauvres du monde, vous pourriez être conduits au même endroit de 
tourments que cet homme riche.  Pour tous ceux d’entre vous qui ont été gratifiés de ma parole et des prophètes, et si vous 
refusez de les et de m’écouter, alors vous avez choisi votre possible sort en enfer tout comme cet homme riche. »   
 
Au Groupe de prière 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, cette image d’un crucifix en haut d’une colline est un rappel à tout mon peuple que durant le carême, vous 
marchez tous dans mes pas vers votre propre calvaire.  Ce n’est pas facile de porter la souffrance dans cette vie, mais il est 
demandé à chaque personne de ramasser sa croix quotidienne et de me suivre.   
Certains sont plus capables que d’autres de porter leur croix, pendant que d’autres doivent plus faire appel à mon aide, comme 
Simon qui m’a aidé à porter ma croix.   
Vous ne serez jamais éprouvés au-delà de votre capacité de supporter la souffrance.   



Unissez tous vos problèmes et souffrances à ma souffrance sur la croix.  L’espérance qui permet à mes disciples de continuer 
c’est qu’un jour vous pourrez être avec moi au ciel et même dans votre corps ressuscité. » 
  
« Mon peuple, cette image de lumière qui irradie de mon tombeau, c’est la façon dont je fus physiquement ressuscité dans le 
corps, comme un magnifique corps glorieux,  comme je l’ai montré à mes trois disciples lors de ma transfiguration.  J’ai dit à 
mes apôtres que je me lèverais de la mort après trois jours au tombeau.   
Ce fut une parole difficile puisque jamais personne n’était ressuscité des morts avant.  Dans l’Évangile d’aujourd’hui l’homme 
riche a dit :  « Mais si quelqu’un de chez les morts vient les trouver, il se convertiront »  Je me suis levé de la mort et il y a 
encore des incroyants.   
Croyez que je suis vraiment ressuscité, tout comme toutes les âmes qui croient seront également ressuscitées. 
   
« Mon peuple, beaucoup de personnes veulent aller directement à la Résurrection, mais vous devez d’abord souffrir votre 
propre Vendredi Saint.   
Cette vie est difficile à endurer et parfois certains se demandent combien de temps il faudra à Jésus pour revenir et vaincre les 
esprits malins.   
Certains deviennent même impatients avec moi et pensent que ma venue est encore loin dans le temps.  Laissez-moi vous 
assurer qu’elle arrivera durant le cours de votre vie.  À chaque jour durant le carême, offrez toutes vos prières et vos jeûnes 
pour aider au salut de votre âme et celle de ceux  pour qui vous priez. » 
 
« Mon peuple, le carême c’est un temps pour se convertir et se retirer, puisque vous regrettez de m’avoir offensé avec vos 
péchés.   
C’est un temps pour se repentir et un temps pour faire une rétrospective sur la façon dont vous pouvez améliorer votre vie.   Si 
vous ne sortez pas du carême spirituellement rafraîchis, alors vous n’avez pas travaillé fort pour épurer de votre vie vos 
mauvaises habitudes.   
Apprenez de votre expérience du carême et voyez comment vous pouvez appliquer votre connaissance, pour vivre des vies 
meilleures et plus saintes. »  
 
« Mon peuple, certains sont allés dans des monastères pour voir la tranquillité et les rigueurs d’une vie monastique où l’on 
consacre sa vie pour moi.   
Quand vous jeûnez, priez et vivez la vie dans une simple cellule, c’est un moyen de se rapprocher plus près de moi, sans les 
distractions du monde qui vous renversent.   
La vie du monde exige beaucoup de votre temps et parfois vous devez vous demander à vous-même si vous accomplissez 
réellement la mission que je vous ai donnée.   
La prière est une arme puissante dans votre combat contre les tentations du démon.   
Pendant que vous marchez votre chemin vers votre calvaire, envisagez la nécessité de fréquentes confessions pour vous 
garder humbles et pour vous garder centrés sur moi. » 
 
« Mon peuple, même si c’est bien d’aller à une retraite dans un monastère pour une fin de semaine, vous continuez à vivre 
dans le monde, mais vous n’avez pas à être du monde.   
Vous pouvez faire une mini retraite chaque jour où vous prenez un peu de temps pour prier dans votre salle de prière ou à 
l’église devant mon Saint Sacrement.   
Votre petite heure de prière vous donnera la force de passer au travers de chaque journée.   
Vous pouvez prier pour votre propre âme pour réduire votre purgatoire, ou pour les âmes des autres qui en ont grandement 
besoin.   
Demeurez fidèles à votre régime quotidien de prière et vous vous retrouverez plus forts face aux tentations. » 
 
« Mon peuple, je vous ai toujours encouragés à faire des visites spéciales à mon Saint Sacrement, afin que vous puissiez 
partager avec moi vos problèmes et votre amour.   
Certains personnes ont suggéré d’avoir quelques périodes de tranquillité, sans prières, afin que vous puissiez vraiment voir et 
goûter d’être en ma présence.   
Être devant moi vous aide à ralentir et à apprécier le cadeau que je vous fais de pouvoir être devant votre Dieu, m’adorer et 
m’aimer.  Je donne des bénédictions de grâce spéciales à tous ceux qui me visitent.   
Je suis une oasis de grâce et de paix dans un monde mauvaisde péchés et de chaos.   
Lorsque vous êtes dans l’environnement du monde, c’est difficile de se centrer sur la prière, donc, venez me visiter 
parce que vous ne pouvez pas trouver ma paix dans les choses du monde. »  

 

 
Messages livrés à John Leary - Du 8 au 12 mars 2006. 
 
Mercredi le 8 mars 2006 (suite) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, cette image de quelques carrefours signifie que l’Amérique est à un carrefour en ne prenant plus de décisions 
pour faire la guerre à l’Irak.   
 
L’accord secret pour vendre les opérations de vos ports aux Arabes était un règlement  pour que l’armée puisse 
utiliser ultérieurement leurs aéroports.   



 
Actuellement, votre Vice-Président et Secrétaire d’État émettent l’hypothèse d’une guerre avec l’Iran si elle ne met pas fin à son 
intention de fabriquer des armes nucléaires.   
 
Le peuple Américain veut sortir de votre guerre en Irak et ne veut certainement pas une autre guerre avec l’Iran.   
 
Votre Congrès doit affirmer son autorité sur ceux qui déclarent la guerre et qui peuvent vendre les opérations de vos ports, ou 
bien votre pays sera ouvertement contrôlé par le gouvernement mondial.   
 
Vous avez déjà constaté quel désastre fut apporté à l’Amérique pour avoir attaqué l’Irak, par conséquent, pourquoi devriez-
vous continuer cette folie en commençant une autre guerre avec l’Iran?   
 
Priez maintenant pour l’arrêt de vos guerres qui pourraient possiblement mener à une guerre mondiale si la Russie et 
la Chine défendent l’Iran. »   
 
Jeudi le 9 mars 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, les gens du gouvernement mondial sont derrière la scène pour préparer une autre guerre en Iran.   
 
Les enjeux du pétrole sont trop élevés pour eux au Moyen Orient pour laisser les politiques gêner leur chemin.   
Ce sont les banquiers de la banque centrale et les riches qui contrôlent tous vos gouvernements pour leur faire suivre leur 
direction.  Je vous ai dit auparavant que les banquiers font de l’argent sur les intérêts de vos dettes de guerre qui sont 
maintenant de huit billions de dollars et ils profitent des deux côtés de la vente d’armes.   
 
La guerre, pour eux,  est un gros commerce et créateur d’argent et c’est pourquoi ils encouragent cette guerre avec l’Iran.   
Les conséquences inattendues d’une telle guerre pourraient être pires que la débâcle en Irak, si plusieurs payssont impliqués.  
Une telle guerre ferait monter plus haut les prix du pétrole et occasionnerait un problème d’approvisionnement mondial.   
Priez beaucoup pour qu’une telle guerre n’ait pas lieu, ou bien de nombreuses vies pourraient être perdues.  Si cette guerre a 
lieu, vous aurez la preuve de qui dirige vos gouvernements. »   
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, vous voyez devant vous quelques symboles du Carême dans certaines stations du chemin de croix et vous 
voyez une image de la façon dont j’ai souffert avec ma couronne d’épines.   
Ces symboles traditionnels aident à ajouter une certaine réalité à la manière dont j’ai souffert pour chacun de vous.  Quand 
vous marchez mes stations de la croix, c’est le moyen par lequel vous pouvez partager votre souffrance avec ma propre 
souffrance.  Je continue de souffrir sur la croix pour vos péchés actuels qui se continuent.  Rendez-moi gloire et louange pour 
avoir donné ma vie afin que vous puissiez vivre aujourd’hui une vie spirituelle libre.   
Durant le Carême, vous pourriez lire les stations du chemin de croix comme l’une de vos dévotions envers moi. »  
 
« Mon peuple, votre président fut choqué par la réaction de votre Congrès de mettre fin à sa vente des opérations des ports à 
une firme de transport arabe.   
Le risque réel pour la sécurité fut exprimé par votre peuple, et les futures élections poussent votre hommes et femmes du 
Congrès à agir pour protéger leurs emplois.   
Votre Congrès a ouvert une toute nouvelle vision sur la manière dont ces conteneurs sont peu inspectés quant aux produits 
nucléaires et autres produits dangereux qu’ils peuvent contenir.  C’est une des premières fois que le Congrès s’affirme contre 
les grosses entreprises à l’étranger. » 
 
« Mon peuple, ce rejet de faire diriger vos ports par les arabes n’est que le début d’un défi à l’égard de votre président 
concernant plusieurs questions dont son propre parti se distance de lui.   
 
La guerre en Irak qui a coûté des centaines de milliards de dollars a refroidi son support.   
Une possible nouvelle guerre en Iran pourrait être un nouveau champ de désaccord.   
Les gens du gouvernement mondial rencontrent finalement quelque résistance pour que les choses soient faites selon leur bon 
gré.   
Continuez de prier pour la paix et pour que les armes nucléaires ne soient pas utilisées. »   
 
« Mon peuple, cette région où j’ai vécu est un vrai contraste entre la vieille ville de Jérusalem versus la ville plus nouvelle.    
Il y a encore plusieurs traditions sacrées qui se continuent par les Juifs, les Palestiniens et les Chrétiens.   
Ces peuples ont essayé de vivre ensemble, mais il y a encore des conflits concernant la possession des terres.  Il n’y aura 
jamais une paix totale, mais certains des récents changements contribuent à la paix. » 
 
« Mon peuple, alors que votre temps avance, il y a plus de gens qui veulent des solutions de paix diplomatiques plutôt que 
d’autres guerres.   
Il y a des opinions différentes mais c’est plus facile de lutter pour prévenir la guerre que contre toutes la destruction et les 
tueries dans une guerre.   



C’est l’avidité des terres, du pétrole et du contrôle qui a conduit certains pays à penser qu’ils pourraient même gagner et profiter 
de la guerre.  Avec des armes nucléaires dans autant de mains, la guerre, rendue à cette échelle, ne semble pas en valoir la 
peine.  Priez pour qu’une réflexion appropriée prévaille sans la guerre. »  
  
« Mon peuple, vous venez tout juste de terminer votre première semaine de Carême et il serait bon de regarder où en sont 
rendues vos intentions du début.   
Certains ont adopté du jeûne et des prières supplémentaires, mais avez-vous du succès avec vos projets?  S’il vous faut 
encore commencer un régime de carême, ce serait maintenant un bon moment pour accomplir certaines choses qui 
amélioreraient votre vie spirituelle.   
Si déjà vous faites défaut à vos intentions premières, il n’est pas trop tard pour revenir à vos dévotions du carême.  Pensez 
combien j’ai souffert pour vous et vous pourrez penser à partager quelques pénitences pour moi. » 
 
« Mon peuple, j’ai mentionné comment les aumônes devraient être une partie plus importante de vos sacrifices du carême.  Si 
vos moyens le permettent, ce serait un bon exercice que de faire un bon don à votre organisme de charité favori durant chaque 
mois du carême, ce qui ne correspond qu’à deuxmois.  Vous travaillez pour améliorer votre vie spirituelle, alors aider les autres 
serait une souffrancedu carême appropriée.  Quand vous aidez les autres, vous m’aidez. » 
 
Vendredi le 10 mars 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, cette vision d’un filet de sécurité pour les acrobates, c’est la manière dont vous devriez me voir dans votre vie.  
Plusieurs personnes appréhendent beaucoup de prendre des risques dans la vie, par peur de perdre leurs emplois ou de ne 
pas être capables de subvenir à leurs besoins vitaux.   
Vous avez lu souvent dans les Écritures (Mt, 6; 26-29) d’avoir confiance en moi, parce que j’ai nourri les oiseaux du ciel et 
habillé les lys des champs.  Si je peux prendre soin de ces choses de la nature, combien plus de valeur vous avez à mes yeux 
pour que je subvienne à vos besoins.    
L’homme est toujours inquiet s’il ne peut pas voir immédiatement une solution pour sa survie.  Je suis ce filet de sécurité 
derrière vous.  Vous devez croire en mon aide pour vos emplois, la nourriture et les vêtements dont vous avez besoin.  En plus 
de vous aider pour vos besoins physiques, je suis aussi un filet de sécurité pour vos besoins spirituels.  Parfois vous tombez 
dans le péché, mais je suis là pour vous relever en confession.   
 
C’est vous qui devez reconnaître vos fautes et venir chercher mon pardon.   
Avec le regret et la réparation de vos péchés, alors je peux remplir de nouveau votre âme de grâces et la nettoyer de vos 
péchés.  Je suis toujours là pour vous pardonner, si seulement vous pouviez voir votre besoin de mes grâces.   Avec cette foi et 
confiance en moi pour vos besoins à la fois physiques et spirituels, alors vous pouvez être en paix, sachant que votre Seigneur 
veille sur vous dans toutes les petites choses de votre vie. » 
 
« Mon peuple, parfois vous faites face à des tâches presque impossibles comme quand David fit face àGoliath au combat.  
Mais David avait foi en Dieu et il croyait qu’il l’aiderait à combattre cette bataille.   
 
Lorsque Davis fit tomber le géant avec son lance-pierres, David ne fut pas surpris de sa victoire car il était confiant en l’aide de 
son Seigneur.   
Cette profonde confiance en Dieu c’est la façon dont mes fidèles devraient aussi avoir confiance en mon aide dans toutes vos 
épreuves.  Ne soyez pas surpris de votre réussite, mais rendez-moi louange et gloire pour avoir répondu à vos prières.  Parfois 
vous laissez vos peurs étouffer l’accomplissement de ma mission pour votre vie.   
Je vous ai conféré la puissance du Saint Esprit pour accomplir de grands exploits afin de vous prouver la puissance du Saint 
Esprit.  Plus vous voyez ma puissance se manifester, plus cela devrait vous enhardir pour évangéliser les âmes par amour pour 
moi.   
Souvenez-vous de croire en moi et j’accomplirai de grandes choses à travers vous, tout comme j’ai rendu David 
capable de vaincre Goliath. » 
 
Samedi le 11 mars 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, cette ombre noire du mal qui couvrira votre pays, vient de l’Antichrist qui vivra en Europe lorsqu’il 
prendra le pouvoir sur l’Union Européenne.    
 
Les banquiers de la banque centrale commanditeront l’Antichrist quand il leur promettra le pouvoir.   
Une fois au pouvoir, l’Antichrist se défera de tous ses commanditaires et dirigeants et les remplacera par des 
personnes inspirées du démon comme lui-même.   
 
Le père du mensonge entraînera les gens à travailler pour lui et puis il les forcera à l’adorer et à accepter sa marque de la 
bête.  Sur sa route vers la domination mondiale, il se défera des États Unis.    
Priez pour avoir mon aide durant ce règne mauvais et je protègerai mon fidèle reste à mes refuges. »  
 
Dimanche le 12 mars 2006. 
 
Jésus dit : 



 
« Mon peuple, vous m’avez entendu parler de ceux qui blessent ou donnent le mauvais exemple à mes petits et comment ils 
doivent être punis sévèrement.   
Je pardonnerai à ceux qui se repentent, mais il y a encore d’autres réparations à faire pour ces péchés, parce qu’ils peuvent 
induire en erreur une âme innocente.   
Ceux qui battent leurs enfants ou qui même les tuent, comme dans l’avortement, auront àrépondre davantage.   
Les parents et les grands-parents doivent protéger leurs enfants des mauvaises influences venant des films mauvais, des 
programmes de télévision mauvais, de la recherche sur internet de sujets mauvais et même des mauvaises influences de leurs 
amis.   
Ce n’est pas facile de les surveiller tout le temps, mais les parents doivent savoir ce qu’ils regardent et font dans ces 
domaines.  Il y a beaucoup de mauvaises influences du monde qui peuvent corrompre les esprits de vos enfants.   
 
Vous ne pouvez pas dépendre de votre société pour protéger vos petits, mais vous devez, de votre côté, être pro-actifs et 
veiller aux intérêts de vos enfants.  C’est une protection physique et spirituelle que vous devez mettre autour de vos petits.  
Souvenez-vous qu’au jour du jugement, vous aurez à répondre devant moi de ce que vous avez fait pour sauver les âmes de 
vos enfants. » 
 
« Mon peuple, je vous ai avertis concernant la préparation pour se rendre aux refuges afin d’avoir la protection, la nourriture, 
l’eau et la guérison.   
En plus des choses à mettre dans vos sacs à dos, je vous ai aussi demandé d’avoir quelques bonnes bicyclettes sous la main, 
au cas où vousmanqueriez d’essence.   
Étant donné que les micro-puces seront utilisées pour acheter ou vendre, vous ne voudrez pas utiliser ces micro-puces pour 
acheter de l’essence.   
Plusieurs guerres ont lieu là où le pétrole est pompé, et il y a plusieurs terroristes qui essaient de saboter les conduits de 
pétrole.  Actuellement, même l’Iran menace d’une pénurie de pétrole si des sanctions sont appliquées sur eux  parce qu’ils 
travaillent sur la fabrication de bombes nucléaires.   
Vous pourrez aussi devoir acheter quelques casques protecteurs afin d’être légaux sur la route.  Avec quelques 
rudimentaires moyens de transport, mes anges pourront vous conduire en sécurité à mes refuges. » 

 

 
Messages livrés à John Leary - Du 4 au 8 mars 2006. 
 
Samedi le 4 mars 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, je veux attirer votre attention sur le fait que vous êtes tous des pécheurs avec des fautes et que vous avez tous 
besoin de venir à moi avec le repentir de vos péchés.   
Ne soyez pas consternés devant vos faiblesses mais soyez reconnaissants d’avoir un sauveur qui vous aime et qui veut que 
vous saisissiez mon aide pour être des saints.   
Ne critiquez pas les gens pour leurs fautes, parce que chacun se trouve à une étape de progrès différente dans sa foi et 
apprend de son expérience.   
En étant aimable et consentant à aider les gens, vous conserverez la paix au lieu de les rendre plein de ressentiment à la suite 
de vos critiques.  En même temps, vous devez être aimables quand les gens vous critiquent et ne pas être arrogants en 
devenant furieux devant les remarques de quelqu’un.   
Même quand les gens sont lents ou oublieux, résistez à montrer les fautes des autres, simplement parce que vous êtes plus 
rapides ou que vous avez une meilleure mémoire.   
Beaucoup d’arguments commencent par des critiques inutiles et les deux parties doivent être plus compréhensifs devant les 
erreurs de l’un l’autre.   
Quand vous pensez à critiquer quelqu’un, rappelez-vous à vous-même comment les autres voient vos fautes et qu’ils sont 
aussi offensés.  Pensez amour dans vos actions et commentaires et vous répandrez ma paix d’amour au lieu d’être un mauvais 
exemple pour les autres.  Si vous m’aimez vraiment ainsi que votre prochain, la prochaine fois, vous penserez deux fois au fait 
que vous êtes rapides pour juger quelqu’un. » 
 
« Mon peuple, ce problème de gérance des crues subites à la suite de fortes pluies menace aussi d’emporter vos eaux d’égout 
non traitées dans vos rivières et lacs.   
La mauvaise qualité de l’eau en Nouvelle-Orléans causent des brûlures et des rougeurs à ceux qui marchent dedans.    
Ces importantes précipitations venant de violentes tempêtes deviendront plus fréquentes.  En Californie, des pluies 
inhabituelles occasionnent d’autres glissements de terrain.   
Vos tempêtes augmentent en partie en violence et en précipitations à cause des températures plus élevées dans le Golfe du 
Mexique et dans les océans.   
Votre pays aura à faire des plans pour faire face à plus de désastres comme l’ouragan Katrina.   
Vivre proche de ces états du Sud deviendra plus un handicap qu’un site de vacances.   
L’Amérique souffre de plusieurs manières de ses désastres naturels qui sont dus en partie à son comportement immoral et à 
son manque de repentir pour ses péchés. » 
 
Dimanche le 5 mars 2006. 
 



Jésus dit :  
 
« Mon peuple, votre diacre a touché aujourd’hui à toutes les dévotions du Carême que les gens doivent faire pour devenir des 
personnes plus saintes et tirer avantage de l’opportunité de grâce de ce Carême.   
Comme pénitence en surplus, certains peuvent vouloir assister à quelques messes sur semaine.  La prière quotidienne est un 
bon moyen de rester en proche communication avec moi et de m’exprimer votre amour plus qu’une fois par semaine.  Le 
chemin de la croix vous aide à comprendre ma souffrance pour chacun de vous et il vous prépare pour la Semaine Sainte.  
Jeûner de nourriture entre les repas et prendre un modeste dîner de fruits de mer le vendredi, vous aide à entraîner votre corps 
à combattre les tentations du démon.   
La suggestion la plus importante du Carême c’est de confesser vos péchés au moins une fois par mois, et même tout au cours 
de l’année.  Vous êtes tous des pécheurs et en besoin de mon pardon.   
En confession, je nettoie vos péchés et je remplis votre âme de grâces.   
En cas de péchés graves vous redevenez vivants et votre vie spirituelle est renouvelée dans votre relation d’amour avec moi.  
Dans les messages précédents, j’ai mentionné les dons en aumônes qui sont aussi une façon d’être humbles et de guérir votre 
orgueil et tout amour de l’argent, par le partage avec vos organismes de charité préférés.   Toutes ces dévotions ont pour but de 
renforcir votre âme et votre foi sur votre sentier vers le ciel. » 
 
Lundi le 6 mars 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, dans cette vision de personnes qui portent des boucliers, il s’agit des batailles contre le mal que vous devez 
supporter à chaque jour.  Il y a trois sources du mal dans votre vie :  
 
1.    Vous êtes tentés par vos pairs, même si cela implique des conduites coupables, de suivre la foule ou vous pouvez risquer 
le rejet social.  
2.    Vous êtes tentés par le démon, tout comme moi j’ai été tenté dans le désert.  Le démon est très habile et trompeur dans 
ses tentations et pour distraire  de choses qui sont saintes.  
3.    Vous êtes aussi tentés par votre propre volonté dans vos désirs terrestres, et parfois même dans vos dépendances ou 
péchés d’habitude.   
 
 
En sachant et en comprenant vos sources de péchés, vous pouvez vous préparer à ces attaques afin de ne pas vous retrouver 
non avertis.    
Dans toutes ces tentations, priez pour avoir mon aide et ne vous laissez pas aller dans ces péchés pour lesquels vous les 
considérez comme sans importance.  À chaque fois que vous péchez, vous m’offensez et vous devez venir à moi dans la 
confession pour obtenir le pardon et venir chercher ma miséricorde.  Je vous pardonne toujours, nettoyez-vous de vos péchés 
et remplissez votre âme de ma grâce.   En ayant une foi et une vie de prière solide, vous aurez un bouclier spirituel de 
protection contre tout le mal auquel vous ferez face à chaque jour. » 
 
« Mon peuple, souvent les gens voyagent en vacances durant la période de l’été.   
Ce voyage de vacances se fera pour une raison différente, si vous le faites pour vous pratiquer en vue des jours où vous aurez 
à partir pour mes refuges dans des régions rurales.   
Dès que vous quittez les villes et les banlieues, on change rapidement pour des régions peu peuplées.  
 
Plus vous pourrez faire un peu de camping et vous pratiquer à utiliser vos équipements de randonnée, plus vous 
aurez un aperçu de ce à quoi cela ressemblera au refuge.   
 
Ne vous inquiétez pas concernant vos besoins, parce que j’y subviendrai pour vous et vous protègerai.   
Mes anges feront en sorte que vous ne soyez pas vus et ma croix lumineuse au-dessus des refuges vous guérira de toutes vos 
maladies et infirmités.   
Par conséquent, la prochaine fois que vous prendrez une vacance en auto, pensez à la façon dont vous êtes préparés pour 
partir vers mes refuges, parce que ce moment arrivera plus tôt que vous ne le pensez. » 
 
Mardi le 7 mars 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, j’ai enseigné à mes apôtres le Notre Père comme moyen de prier Dieu.  La prière est une partie importante de 
votre vie spirituelle, et religieusement vous devriez prier lentement et penser à ce que vous dites.  Il y a des raisons variées 
pour prier.  Vous priez pour m’adorer et c’est votre façon de dire combien vous m’aimez.  Vous priez sur des choses et pour 
bénir des personnes.   
Aux repas, vous priez en remerciement pour votre nourriture et pour qu’elle soit mangé sans danger.   
Vous priez sur des personnes pour demander ma guérison et parfois pour les libérer des démons.   
Vous priez souvent des prières de demande ou d’intercession pour sauver les âmes de l’enfer, pour les âmes du purgatoire, 
pour la paix dans le monde et pour l’arrêt de toutes les tueries qui se passent partout dans le monde.   
Vous priez pour me remercier pour tous vos bienfaits de choses et de grâces de foi, ainsi que pour toutes les personnes que je 
place dans votre vie.   
La prière ultime de remerciement, c’est la prière de la messe et le don de moi-même que je fais pour vous dans la sainte 
communion.  Vous me priez aussi en demandant le pardon de vos péchés, et vous acceptez de faire réparation pour vos 



péchés par vos prières, comme dans votre pénitence après la confession.   
Vous vous humiliez vous-même devant moi dans toutes ces façons, puisque ainsi, vous parvenez à enrichir votre relation 
d’amour avec moi.  Chaque prière est entendue et j’y répondrai dans ce qui est le mieux pour âme et celle des autres…à mon 
heure. »  
 
« Mon peuple, il y a des périodes dans la vie où vos anciennes habitudes et vos dépendances peuvent contrôler votre vie, soit 
dans la répétition de péchés ou de choses qui vous font perdre votre temps.   
Aussitôt que vous laissez une petite ouverture, comme quand un ivrogne prend un verre, vous pouvez ouvrir les portes d’écluse 
aux choses qui peuvent vous contrôler.   
 
Lorsque vous laissez votre désir pour ces besoins terrestres vous consumer ainsi, c’est difficile de briser la chaîne de ce désir.  
Il est parfois mieux de refuser d’être entraîné une première fois et de supprimer toute occasion qui pourrait vous amener à 
pécher ou à revenir à une mauvaise habitude.  Vous n’êtes pas seuls dans cette bataille du contrôle de votre vie.    
Quand vous venez à moi dans la prière, je suis à votre côté pour vous aider à briser les liens de tout contrôle qui rend 
dépendant ou du contrôle que les mauvaises habitudes ont sur vous.   
Vous devez lâcher ce désir dans le but d’être libérés de son contrôle sur vous.   
 
Faites la lecture de quelques bons livres de spiritualité et cela pourrait enlever vos désirs de votre esprit.   
Ce n’est qu’en vous libérant vous-même de ces désirs de la terre que vous pouvez commencer à grandir dans le 
perfectionnement que vous cherchez pour entrer au ciel.  Donnez votre vie à ce que je veux que vous fassiez, et votre paix 
spirituelle vous reviendra libérée des contrôles de l’argent, des biens et de la réputation du monde.   
Cherchez plus rigoureusement votre liberté et votre paix avec moi et votre âme sera contente de se rapprocher de son 
Seigneur.    
J’ai vaincu tout le péché et toute chose est possible avec moi.  Vous devez faire ce mouvement vers l’avant pour m’aimer et 
mettre mon plan pour vous comme votre principale priorité.  Aimez-moi et votre prochain comme vous-même, et l’amour 
triomphera de toutes vos fautes terrestres. » 
 
Mercredi le 8 mars 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, l’Évangile et la lecture d’aujourd’hui parlent de Jonas dans Ninive, et j’ai dit à mon peuple de l’époque que « je 
suis plus grand que Jonas et Salomon. » (Lc 11, 29-32)   
Quand Jonas fut appelé pour envoyer un message de repentir à Ninive, il fut d’abord réticent.  Son message fut en fait pris au 
sérieux, puisque le peuple s’est repenti de ses péchés et que leur ville fut épargnée de la destruction.   
 
Dans la plupart des autres cas, les gens ont refusé mon appel au repentir et dans celui du déluge avec Noé et du feu contre 
Sodome et Gomorrhe, mon jugement est tombé contre ces gens.   Je donne aux gens de toutes les générations un 
avertissement juste de leur vie coupable, et s’ils refusent de suivre mes voies, comme les Israélites, leurs villes seront détruites 
et ils tomberont en captivité.   
 
Que ce soit par moi ou par la plupart des prophètes, les gens ne veulent pas être réprimandés pour se repentir et changer leur 
vie de conforts et plaisirs terrestres.   
Par conséquent, je dis à tous mes prophètes de ne pas être déçus si les gens refusent d’écouter leurs paroles.  Mais rappelez-
vous que si une mission vous a été donnée, c’est toujours votre responsabilité de parler pour sauver des âmes, en leur 
demandant de se repentir et de changer leur vie.   
Si mes messagers suivent mon appel, alors ils sauveront leur âme et celles de ceux qui écoutent.   
Ceux qui refusent de suivre mes commandements et ne m’acceptent pas dans leur vie, appellent sur eux-mêmes, cette 
condamnation des gens de Ninive.   
Étant donné que cette époque mauvaise devient pire, vous verrez très peu de mon fidèle reste proclamer leur amour pour moi.  
Vous voyez l’immoralité tout autour de vous et plusieurs ne prient plus ou n’assistent plus à la messe.   
Ne soyez pas découragés du petit nombre de mes vrais croyants, mais soyez fidèles à votre propre foi et rejoignez 
autant d’âmes que possible pour les sauver. » 

 

 
Messages livrés à John Leary - Du 1er au 3 mars 2006. 
 
Mercredi le 1er mars 2006 (mercredi des cendres) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, ce premier jour du Carême est centré sur les paroles du prêtre :  « Souviens-toi que tu es poussière et que tu 
retourneras en poussière »   
Cette expression des cendres c’est pour mortifier chacun au fait que je vous ai créés à partir des éléments de la terre et que 
lorsque vous mourez, votre corps redeviendra poussière et cendres.   
 
Le Carême est un temps particulier de l’année pour mettre la vie spirituelle de votre âme dans la  perspective appropriée de là 
où vous irez après votre mort.   



Pendant que vous êtes ici dans cette vie sur terre, vous devriez préparer votre âme pour leciel avant de mourir.   
L’idée d’une période de quarante jours de prières et de jeûne vient de ma préparation pour mon ministère public après avoir été 
baptisé par St-Jean le Baptiste.   
Durant l’année, il y a beaucoup de distractions qui peuvent vous égarer de votre ferveur ardente à m’aimer et votre prochain 
comme vous-même.   
Par un centre d’intérêt supplémentaire, en jeûnant entre les repas, en faisant quelques pénitences d’abandon de quelque chose 
que vous aimez, et une augmentation de vos prières, comme la Liturgie quotidienne des heures, vous pouvez aider à purifier 
votre vie des désirs terrestres.   
Souvent, vous avez envie de choses dont vous avez le penchant, ou d’autres habitudes qui consomment votre temps et vous 
éloignent de moi.   
Tout comme j’ai jeûné et prié dans le désert, ce fut aussi un temps pour résister aux tentations de Satan de manger du pain, de 
me jeter en bas d’une falaise et de me prosterner devant lui pour l’adorer.   
Dans toutes ces tentations, je lui ai cité les Écritures en réponse à ses tentations.   
Vous serez aussi testés par les tentations de Satan à chaque jour de votre vie.  Donc, prenez avantage de cette saison du 
Carême pour affermir votre résistance à ses tentations. »   
 
« Mon peuple, ce phare lumineux clignotant représente les signaux micro-ondes qui sont envoyés sur une région dans 
le ciel.  En combinaison avec les matières placées dans le ciel par les traînées chimiques, ces vibrations micro-ondes 
pourraient déclencher des maladies épidémiques dans des régions déterminées.   
 
Les êtres mauvais suscitent la peur avec des menaces d’épidémie.    
Pire encore, ils provoquent délibérément ces virus et maladies pour réduire la population et justifier les déclarations d’urgence 
et la loi martiale.   
Les êtres mauvais utiliseront toutes les tactiques pour enlever vos libertés et donner aux gens du mal le contrôle sur tous.   
 
Quand les êtres mauvais commenceront la prise de pouvoir, mes anges vous conduiront à mes refuges où vous serez guéris 
de toutes maladies en buvant l’eau de source aux refuges et en regardant ma croix lumineuse au-dessus de chaque refuge.  
Croyez en ma protection et en ma guérison et les êtres mauvais ne pourront pas vous faire de mal ni vous trouver. » 
 
Jeudi le 2 mars 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, dans la première lecture concernant Moïse (Dt. 30, 17-20) il donne aux Israélites sa bénédiction de départ alors 
qu’ils sont sur le point d’entrer dans la terre promise après leur quarante années dans le désert.  Son discours sur « choisir la 
vie » est une bonne leçon pour toutes les nations, spécialement l’Amérique.  «  
Mais si tu détournes ton cœur, si tu n’obéis pas, si tu te laisses entraîner à te prosterner devant d’autres dieux et à les servir, je 
te le déclare aujourd’hui :  certainement vous périrez »… « Je te propose de choisir entre la vie et la mort, entre la bénédiction 
et la malédiction.   
Choisis donc la vie, pour que vous viviez, toi et ta descendance, en aimant le Seigneur ton Dieu, en écoutant sa voix, en vous 
attachant à lui »   
 
Actuellement vous servez les dieux de l’argent, des biens, de la luxure et de la guerre.   
Les mœurs de suivre mes lois ont été remplacées par votre avidité pour l’argent et les plaisirs.   
Parce que vous avez choisi ce sentier du péché au lieu de suivre mes lois, vous devez en accepter les conséquences qui 
conduisent à votre destruction comme nation.   
Il y a des personnes riches mauvaises qui contrôlent votre gouvernement et votre argent et qui vous mènent à la faillite et 
physique et morale.   
C’est leur plan pour la prise de pouvoir, mais votre peuple est si trempé dans ses péchés et plaisirs, qu’il ne voit pas venir la 
perte de ses libertés.   
Tous vos désastres naturels et vos déficits forceront votre peuple à s’agenouiller à moins que votre peuple ne se repente de 
ses péchés et n’adore votre Créateur au lieu des choses créées. »   
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, la Nouvelle-Orléans n’a qu’un quart de sa population d’origine depuis les ouragans.   
Pourtant, ils continuent de célébrer dans une ambiance coupable de carnaval en même temps que les nouveaux casinos de 
jeux.  Les gens ici, furent forcer de s’agenouiller et ils continuent de ne pas faire le lien entre cette destruction et leurs styles de 
vie coupables.   
Là où le péché abonde de façon flagrante, vous pouvez vous attendre à ce que ma colère s’abatte sur ces pécheurs non 
repentis.  Priez pour les citoyens de ces villes détruites afin qu’ils se repentent et demandent mon aide pour se rétablir. » 
 
« Mon peuple, ce Carême c’est une période pour essayer et pour améliorer vos vies, même dans les petites choses, comme 
conduire votre automobile.   
C’est facile de devenir contrarié à cause de conducteurs lents ou par ceux qui sont distraits par les téléphones cellulaires.   
Le vrai défi c’est de garder votre paix et de ne pas laisser les petites choses vous mettre en colère ou vous déranger.  Si vous 
êtes tentés de réagir devant de telles choses comme les problèmes de conduite, alors dites, à ce moment là, quelques prières 
pour calmer vos émotions.   



Transportez cette même pensée dans chaque situation qui pourrait perturber votre paix. »  
 
« Mon peuple, quand vous décidez de nettoyer votre garage ou votre sous-sol, vous faites des efforts supplémentaires pour 
vous débarrasser de choses qui ne sont plus nécessaires.   
Vos âmes ont besoin d’être nettoyées de ses péchés, plus que simplement nettoyer quelques déchets.   
Si vous avez péché depuis longtemps sans vous confesser, c’est difficile de voir comment vous avez grandement besoin de 
repentir et de mon pardon.   
Vous devez reconnaître que vous êtes tous des pécheurs et que vous avez besoin de fréquentes confessions.   
Faites un effort particulier durant le Carême pour aller à la confesse, au moins une fois par mois, même si vous n’avez commis 
aucun péché grave.  Priez pour que toutes les âmes se repentissent et reviennent à mon cœur d’amour qui pardonne.   
Vous devez avoir des âmes pures pour aller au ciel, alors prenez au sérieux la condition de votre âme et gardez-la 
prête et pure pour le jour où je vous appellerai à la maison. » 
 
« Mon peuple, vous êtes conscients des dangers d’un requin quand vous êtes dans l’eau, parce que vous pouvez voir ses 
ailerons.  Plusieurs ne voient pas toujours le danger des esprits malins dans leurs tentations de pécher gravement.   
 
Parce que le démon est rusé et trompeur, vous devez, en tout temps, être sur vos gardes face au  péché.   
C’est pourquoi la prière quotidienne et la réception fréquente des sacrements sont d’une grande aide pour vous garder forts 
devant les tentations.   
Regardez la vie des saints et cherchez à les imiter dans leur sainteté.   
N’ayez pas peur des esprits malins parce que quand je suis avec vous, qui peut être contre vous? » 
 
« Mon peuple, vous faites très attention pour protéger vos objets de valeur et vous avez tous les appareils de sécurité dans vos 
maisons et vos automobiles.   
Pourquoi prenez-vous tellement soin de vos choses terrestres, quand vous vous préoccupez peu d’amasser les trésors 
célestes de vos prières et de vos bonnes œuvres?  Vous ne pouvez pas en même temps, m’aimer moi et l’argent.   
 
Mettez votre confiance en moi et adorez-moi au lieu de votre argent. » 
 
« Mon peuple, lorsque vous commettez un crime de vol ou que vous tirez sur quelqu’un, vous vous attendez à ce que la police 
vous amène devant la justice et finalement en prison.   
 
C’est une conséquence de vos actions coupables contre la société.   
Quand vous commettez des péchés contre mes commandements, vous devez aussi vous attendre que vous aurez à faire 
réparation pour vos péchés.   
Quand vous êtes en état de péché grave, vous ne pouvez pas voir les barreaux d’une prison, mais les liens de vos péchés 
peuvent vous empêcher d’arriver à votre potentiel spirituel.   
Vous pouvez toujours faire plus dans votre vie pour améliorer votre sainteté, mais vous devez avoir la foi et la détermination 
d’avancer vers une meilleure vie.  Je vous aime toujours, même dans vos actions coupables.   
Faites un effort supplémentaire durant ce Carême pour défaire les liens de vos désirs terrestres qui vous gardent prisonniers.  
 
« Mon peuple, l’Amérique continue d’être éprouvée par des vents de 100 milles/heure (60 kilomètres/heure), des feux et des 
tempêtes de neige. Plusieurs de ces évènements sont des signes pour ceux qui ont des yeux pour voir que vous vous 
approchez de la fin des temps.   
Vos guerres en cours et les insurrections prennent des vies partout dans le monde, tout comme les opinions religieuses 
différentes ont occasionné certaines divisions.    
L’amour devrait être de la plus haute importance dans votre esprit et il vaut mieux s’efforcer de construire une société comme 
des fabricants de paix que de laisser la haine et la guerre détruire toute paix actuelle.   
Travaillez et priez pour arrêter vos guerres où l’avidité et l’orgueil ne vous obtiendront rien. » 
 
Vendredi le 3 mars 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, plusieurs d’entre vous sont solides dans leur foi, mais encore plus autour de vous sont tièdes ou même ne sont 
pas du tout religieux.   
 
Mes fidèles restants sont les piliers de mon Église et vous devez donner le bon exemple aux membres de votre famille 
et à ceux qui sont autour de vous.   
 
Si vous devez être des modèles à suivre pour les autres, vous devez demeurer solides dans votre foi en renouant avec la 
discipline de vos dévotions de carême.   
Par des prières supplémentaires et par le jeûne, vous pouvez nourrir et bâtir votre foi afin d’être forts contre les tentations de 
pécher.   
 
À chaque jour, vous êtes tous sujets aux tentations, donc tous ont besoin d’une période de carême en tant que retraite de vos 
soucis du monde et de vos distractions.   
Prenez ce temps pour grandir dans votre foi au lieu d’accepter le statu quo.  À moins que vous ne continuiez à gagner en 
perfection, il vous faudra plus de purgatoire pour nettoyer vos désirs terrestres. » 



 

 
Messages livrés à John Leary - Du 22 au 28 février 2006. 
 
Mercredi le 22 février 2006 (Chaire de St-Pierre) 
 
Jésus dit :   
 
« Mon peuple, j’ai appelé les petits enfants pour en faire un exemple de foi dans l’amour, libre de tous liens.   
Ils n’ont aucune peur à cause de leur âge, et ils font confiance en leurs parents pour prendre soin d’eux.   
Je veux que mon peuple ait l’innocence d’un petit enfant, et qu’il ait foi en mon aide, comme un enfant a foi en ses parents.   
 
Pendant que vous êtes passés au travers la vie, vous avez reçu de moi beaucoup de cadeaux et je vous ai protégés.   
Ma relation d’amour avec chacun ne changera jamais et c’est vous qui baissez dans votre amour pour moi.  Mon amour pour 
vous est continu, inconditionnel et éternel.   
Que vous soyez un grave pécheur ou presque un saint, je vous aimerai quand même et j’attendrai votre repentir.   
Ne laissez pas les conforts et les commodités du monde vous éloigner de moi.  Aimer et adorer votre Créateur devraient être la 
plus grande joie dans la vie que vous pourriez partager avec moi.   
Venez à moi avec la foi d’un enfant et vous serez assurés d’une place au ciel. »  
 
Jeudi le 23 février 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, cette vision représente la soif des gens pour mon eau vie et pas seulement l’eau de la terre qui n’étanche pas 
votre soif.  L’eau de la terre est une nécessité pour nourrir le corps, mais vous devez continuer de le faire encore et souvent. 
 
Mon eau vive c’est ma grâce, ma paix et mon repos lesquels sont une joie pour nourrir votre soif spirituelle de ma présence et 
satisfaire le stress de cette vie.  Beaucoup de personnes ont un esprit nerveux et elles ne sont pas satisfaites des conforts et 
plaisirs temporaires de cette vie.   
Votre âme cherche toujours la paix d’être avec son Créateur.  Dès que vous avez goûté à mon amour, rien d’autre ne vous 
satisfera davantage;  c’est cette paix spirituelle avec moi que vous ne voulez jamais quitter.   
Quand votre âme est purifiée de ses péchés par la confession, et quand vous me recevez dans la sainte communion, ce sont la 
grâce et la paix de mon eau vive.  C’est cette paix spirituelle que vous devriez préserver de toutes les distractions du monde.   
C’est lorsque vous laissez les choses terrestres déranger votre paix que vous devenez nerveux et agités.   
C’est seulement dans l’amour envers moi et votre prochain que vous avez la paix et non pas quand vous êtes fâchés et hostiles 
vis-à-vis les autres.   
La haine, la colère et la vengeance sont les armes du malin et vous ne pouvez pas avoir la paix avec la haine.   
Par conséquent, enlever les choses dans votre vie qui vous occasionnent ce stress et ne suivez que moi et les choses d’amour 
dans votre vie.   
C’est uniquement lorsque vous gardez votre paix spirituelle avec moi que vous pouvez trouver cette oasis d’amour dans un 
monde plein de haine et de violence.  Venez toujours à moi et je vous satisferai avec mon eau vive. » 
 
Au groupe de prière 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, récemment vous avez vu une dizaine d’églises ou plus, être détruites par incendie criminel dans le Sud.   
Il n’a pas encore été déterminé qui met ces feux.   
 
En Irak, les différentes factions religieuses ont détruit les mosquées et lieux saints des uns et des autres.   
Le malin est derrière les divisions raciales et religieuses, mais il est malheureux que des maisons de prière soient détruites.  La 
haine dans l’homme est si grande qu’il (le malin) profane mes maisons.   
 
Il y a beaucoup trop de haine dans le monde et pas assez d’amour.   
Vous devez vous aimer les uns les autres, même ceux qui pensent différemment de vous. »  
 
« Mon peuple, beaucoup de rénovations qui sont faites à mes églises sont contrôlées par les dirigeants d’église, malgré les 
objections des paroissiens.   
Dans certains cas, de vieilles églises ont besoin de réparations, mais en majorité on  dépouille mes églises de plusieurs objets 
saints et on ne laisse que des murs unis et des chaises au lieu des bancs.   
J’ai prévenu mon peuple de prendre garde à ce dépouillement des églises ce qui ouvre la voie aux idoles et statues pour le 
Nouvel Âge.   
Lorsque vous verrez de tels enseignements du Nouvel Âge et l’adoration d’idoles entrer dans une église, ce sera le temps de 
quitter de telles églises pour l’arrivée de l’église souterraine.   
 
En plus de brûler les églises et le peu de prêtres, vous devrez endurer cette nouvelle division dans mon Église, mais 
seulement pour un court laps de temps avant que je ne revienne et que j’apporte ma victoire sur tout le mal. »  



 
 
« Mon peuple, la violence des crimes, les guerres et les avortements ont tous leurs conséquences dans la peur et le désespoir 
que beaucoup de gens endurent.   
C’est difficile d’avoir des communautés aimantes quand il y a trop de haine et peu d’amour chez les gens, partout dans le 
monde.  L’amour commence en traitant la vie comme étant précieuse et en évitant toutes ces tueries.   
Vous voyez un haut taux de divorces et d’unions libres en dehors du mariage comme étant un signe de l’immoralité dans toutes 
nations.   
Si vous ne pouvez pas avoir la paix et l’amour au foyer, alors comment pouvez-vous avoir l’amour et la paix dans le monde?  
Vos guerres ne sont qu’un reflet des divisions au foyer qui débordent sur les relations nationales qui se défont.   
 
Priez d’abord pour la paix dans vos propres maisons et pour la paix entre toutes les nations.  
  
 
Vendredi le 24 février 2006. 
 
« Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui sur le mariage et le divorce vous montre comment l’idée de l’homme sur le divorce de 
convenance n’a pas changé avec les années.   
 
Il y a une pureté de l’amour dans un mariage en tant qu’institution et en tant que sacrement.   
J’ai rappelé à mon peuple d’alors et d’aujourd’hui, que je vous ai fait mâle et femelle pour ne devenir qu’une seule chair dans 
un engagement à vie l’un envers l’autre.   
Beaucoup se marient pour l’amour physique et lorsque l’attrait diminue, ils veulent un compagnon (compagne) différent (e).   
Vous êtes plus que des animaux, avec une raison et une âme, donc chaque vocation que vous acceptez, devrait avoir plus de 
signification qu’une simple relation de passage.   
Le foyer d’un homme et de son épouse c’est l’environnement approprié dans l’amour pour les enfants et pour les élever.  Il y a 
un grand nombre de responsabilités en subvenant aux besoins d’une famille, mais vous pouvez demander mon aide pour tous 
problèmes financiers ou physiques.    
 
Il y a plusieurs divorces dans la moitié de vos mariages,  
mais si vous êtes unis avec moi dans la foi, vous n’avez pas à vous inquiéter.   
 
Cet amour don de soi que vous acceptez de partager avec quelqu’un, signifie que vous serez mis à l’épreuve par beaucoup de 
tentations.   
C’est une personne remplie de foi qui persévère dans un mariage pour l’amour de l’autre conjoint et des enfants.   
Les enfants de parents divorcés doivent endurer une vie remplie de stress, et ils sont les victimes du divorce.   
 
Votre société doit traiter avec sainteté la vie et le mariage et considérer combien ils sont précieux.   
 
Lorsque les personnes vivent dans la fornication sans la bénédiction du mariage, elles ne font pas que pécher, mais elles 
manquent d’engagement à la fois envers moi et envers leurs compagnons (compagnes).   
Il est mieux de se marier à l’Église que de vivre une vie continuelle de péché.   
 
Toute autre sorte de mariage, à part entre un homme et une femme, est une abomination de plus à ma vue.   
J’aime chacun, mais chacun de vous décide de son propre chemin et un jour, au moment de votre jugement, vous devrez 
devant moi, donner un compte-rendu de votre vie.   
À moins que vous ne vous conformiez à mes lois contre l’adultère, la fornication et les péchés homosexuels, vous ne pouvez 
pas entrer dans le Royaume des cieux.   
Tous les pécheurs doivent confesser leurs péchés et prendre un engagement ferme d’éviter cette prochaine occasion 
de pécher.  Vous pouvez choisir la route du ciel ou celle de l’enfer selon vos actions.  Restez-moi fidèles au lieu de 
satisfaire vos passions.  
 
« Mon peuple, un temps de tribulations arrivera quand l’Antichrist se déclarera lui-même et que les gens mauvais prendront le 
contrôle du monde.   
Ce sera un temps d’épreuves où j’ai averti mes fidèles de faire appel à moi et à vos anges gardiens pour vous conduire au 
refuge le plus proche.   
Comme dans la vision, ce sera aussi un temps où beaucoup de démons sortiront du sol pour harceler ceux qui ne 
sont pas protégés.   
Vous aurez besoin de tous vos sacramentaux bénis et de l’eau bénite pour vous protéger des esprits malins.   
Croyez en mon aide à ce moment pour vous protéger, tout comme j’ai protégé les Israélites de l’armée des Égyptiens.   
Peu importe comment forts seront les esprits malins, je vous garderai en sécurité contre les injures des démons et je 
subviendrai à vos besoins.   
Ne vous inquiétez pas et n’ayez aucune peur de ces esprits malins, parce que je vaincrai leur pouvoir et ils seront 
enchaînés en enfer.   
Je suis toujours en contrôle des choses et je permets ce bref règne de l’Antichrist pour testervotre foi.  Vous passerez au 
travers d’un purgatoire vivant sur  terre, mais votre récompense sera, à la fois dans mon Ère de Paix et au ciel. »    
 
Samedi le 25 février 2006. 
 
Jésus dit : 



 
« Mon peuple, cette vision de quelqu’un qui, à travers les nuages, se débat pour atteindre le sommet de la montagne, c’est 
comme votre lutte dans la vie pour arriver au ciel.   
À moins que vous ne vainquiez vos péchés et ne cherchiez mon pardon, c’est difficile d’avancer sur votre sentiervers le ciel.  
Vos désirs pour les choses terrestres qui passent, vous retiennent dans votre ascension vers la perfection.   
 
Même dans l’Évangile d’aujourd’hui, je vous demande d’avoir la foi d’un petit enfant pour atteindre le ciel.   
Vous approchez de la saison du Carême, et cette période de jeûne et de prières supplémentaires devrait être une opportunité 
pour vous de gagner des grâces en surplus, en renonçant vous-même à quelques plaisirs terrestres.    
En restreignant le corps, vous pouvez développer un abandon de soi et vous approcher plus près de moi en faisant de bonnes 
œuvres et davantage d’étude biblique.   
C’est vivre ce que je vous enseigne dans les Écritures qui est plus important que de mémoriser des chapitres et des versets.  
Lire mes Évangiles aide à garder votre centre d’attention sur l’ascension de votre propre montagne spirituelle vers la sainteté. » 
 
Dimanche le 26 février 2006.  
 
« Mon peuple, tandis que vous faites vos préparatifs de Carême, on vous donne à l’église des boîtes à aumônes.   
Beaucoup de gens ont amplement d’argent pour leurs besoins, mais faire la charité sur une base régulière ce n’est pas le désir 
de tous.   
Durant le Carême, on vous encourage à faire plus de prières et de jeûne, mais aussi à penser davantage à vos dons en 
aumône en aidant les gens par amour pas seulement par devoir.   
Tout ce que vous faites durant le Carême devrait être fait de votre propre choix pour me plaire et me servir en aidant les autres.   
Faire un don substantiel à votre organisme de charité préféré durant les mois du Carême, pourrait être un de vos sacrifices au 
lieu de dépenser pour votre propre divertissement ou pour acquérir plus de biens dont vous n’avez pas besoin.   
Si l’argent c’est quelque chose qui vous influence trop, alors la laisser partir pour quelques dons pourrait démontrer votre vrai 
sens de la charité.   
Le pauvre et l’affamé pourraient utiliser votre aide quand vous avez plus qu’assez de surplus à partager. »  
 
« Mon peuple, quand vous visitez le malade, la personne âgée ou que vous aidez quelqu’un, vous me servez en eux.   
Pour chacune des bonnes actions que vous faites pour quelqu’un, vous amassez des trésors au ciel pour votre jugement.   
Le bien que vous faites balancera certaines de vos punitions à cause de vos péchés.   
Profitez de chaque occasion, quand vous le pouvez, pour obtenir ces grâces et vous ne serez pas seulement sur le sentier du 
ciel, mais vous serez même vers une place plus élevée au ciel.   
Beaucoup de saints ont donné toute leur richesse et leurs moyens pour vivre en aidant les autres, afin de pouvoir 
vivre en totale union avec ma volonté. » 
 
Lundi le 27 février 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui parle des problèmes de désirs d’argent, mais qu’il y a encore des problèmes plus 
profonds qui sont associés à l’orgueil, au temps et au contrôle de votre propre volonté.   
Beaucoup de gens veulent des biens dispendieux ou de l’argent pour les acheter.   
 
Dès que ces biens sont acquis, ils deviennent vite vieux et désuets et voilà que maintenant naît le besoin d’avoirquelque chose 
de neuf.   
Parfois, c’est ce désir pour de telles choses temporaires qui dirige les actions des gens, et qui change même leurs priorités 
dans la vie, de m’aimer et d’aimer les autres.   
Quant vous dirigez votre vie pour vos propres motifs égoïstes, alors vous ne choisissez pas de suivre mavolonté.   
Vous ne devriez pas laisser aucun désir terrestre contrôler autant votre vie, au prix d’oublier de me servir moi et les autres.  
Cette vision d’aller à contre cœur signifie que vous ne devriez pas laisser votre volonté causer autant de perturbation avec les 
autres quand les choses ne vont pas à votre goût.   
L’orgueil peut vous empêcher de m’aimer et d’aimer les autres.   
Votre égoïsme, dans le partage de votre temps avec les autres, est semblable à celui de ceux qui ne veulent pas partager leur 
argent avec les autres.   
 
Vous devez êtres généreux avec votre temps et votre argent, puisque l’amour devrait gouverner vos actions plus que 
votre orgueil.   
 
Mettez votre confiance en moi et non pas dans votre argent et vos biens.  Ne vous souciez pas de savoir si vous aurez assez 
d’argent pour répondre à vos besoins, parce que je subviendrai à vos besoins comme je subviens aux besoins des oiseaux du 
ciel. » 
 
« Mon peuple, l’année dernière vous avez vu quelques tremblements de terre importants spécialement sousl’eau.   
Ces vagues d’eau vous rappellent les dommages du tsunami qui a tué plusieurs centaines de milliers depersonnes.   
 
Ces vagues sont un signe que cela pourrait encore se produire et pourrait même être déclenché par vos dispositifs à micro-
ondes.   
 
Ces vagues voyagent des centaines de milles à l’heure et elles frappent très soudainement, comme vous avez vu les 



dommages des volcans et des glissements deterrain.   
 
Plusieurs préparatifs et systèmes d’avertissement ont été mis en place pour vous avertir d’un tsunami imminent nécessitant que 
vous alliez rapidement vers des terres plus élevées.  
 
Priez pour qu’il n’y ait plus de ces désastres naturels qui soient si mortels ou qui causent des dommages comme votre ouragan 
Katrina. » 
 
Mardi le 28 février 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui parle de ceux qui, parce qu’ils suivent mes voies peuvent avoir àsouffrir la persécution.  
Il est question aussi, pour ceux qui sont opprimés par les autres, de la consolation que : « le premier sera le dernier et que le 
dernier sera le premier ».   
Dans la société d’aujourd’hui il n’y a pas de justice, parce que ceux qui ont de l’argent contrôlent les juges et influencent les 
jurés.  Même dans votre pays, si vous parlez contre la guerre, les avortement ou l’homosexualité, vous souffrirez la persécution 
et vous perdrez même vos emplois.   
Les intérêts puissants des groupes de pression et les gens du gouvernement mondial sont derrière la façon dont votre 
gouvernement dirige et comment il fait la loi auxgens.   
Mais ce sont vos tribunaux qui utilisent des juges libéraux pour renverser vos lois interdisant l’avortement et la pornographie.   
Plusieurs de vos tribunaux légifèrent l’immoralité contre la volonté des gens.   
 
Ce sont pour ces règlements condamnables que votre pays a souffert de désastres naturels et que vous continuerez 
de souffrir jusqu’à ce que vous soyez mis à genoux.   
 
Vous ne verrez pas de justice jusqu’à mon retour où alors je jetterai tous ces auteurs du mal en enfer, pendant que mes fidèles 
eux verront mes nouveaux cieux et ma nouvelle terre dans mon Ère de Paix.  Ne vous en faites pas au sujet des jours sombres 
de ces tribulations, mais regardez en avant pour ma victoire lorsque mes fidèles seront justifiés. »  
 
 
« Mon peuple, vos vieilles églises me plaisent beaucoup, plus que vos églises nouvelles et remodelées qui ont l’air de 
n’avoir aucune vie.  
 
 Autrefois, les paroissiens aidaient en fait, à construire leurs églises locales et les gens étaient forts dans leur foi à cause de 
leur amour du sacré.   
Aujourd’hui, vous êtes intéressés à obtenir des prix pour votre entrepreneur au lieu d’avoir une ferme croyance en votre foi.  
Plus votre foi est simple comme celle d’un petit enfant, plus forte sera votre foi.    
Beaucoup de changements qui détruisent mes autels, amènent les gens à protester contre ces structures et cela a apporté de 
la division dans mon Église.   
Je demande à mon peuple de ne pas abandonner sa foi par rapport à ces changements, mais de réaliser que c’est un autre 
signe de l’arrivée de mon Église restante où éventuellement vous aurez à fuir vers mes refuges.  Une fois que vous serez là, 
vous serez protégés de tout mal et je vous nourrirai de mon saint Pain jusqu’à ce que je revienne. »  

 

Messages livrés à John Leary du 15 au 21 février 2006 
 
Mercredi le 15 février 2006-03-06 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui j’ai guéri un homme aveugle afin qu’il puisse voir et à cause de sa foi 
dans ma capacité de le guérir.  Il y a d’autres sortes d’aveuglement au péché, quand les gens essaient de frustrer les 
autres de ce qui leur appartient.  Certains employeurs fraudent leurs employés en leur coupant des bénéfices, en ne 
leur donnant pas un salaire pour vivre, en diminuant ou enéliminant leurs pensions.   
Certains gouvernements imposent injustement des taxes trop élevées à des propriétaires non suspects de maisons.   
 
Certains payeurs de taxes fraudent sur leurs impôts en ne déclarant pas les revenus ou les déductions correctement.  
Certains commerces ne déclarent pas tous leurs revenus ou font des erreurs intentionnelles sur leur prévision de 
revenus.  Ces mêmes commerces évitent aussi les taxes côtières ou envoient le travail à l’étranger pour avoir de la 
main d’œuvre à bon marché.   
Toutes ces choses sont esquivées de la main dans le secret pour voler ou détourner de l’argent aux dépens des autres 
personnes.   
Cet aveuglement à l’honnêteté et à la fraude est fait intentionnellement pour obtenir malhonnêtement et même 
illégalement des richesses.   
Priez pour que ces personnes changent leurs conduites et qu’elles puissent être amenées en justice.  Si elles ne sont 
pas punies ici sur terre, elles seront punies lors de leur jugement devant moi. » 
 
« Mon peuple, je vous ai prévenus de vous préparer pour un temps de persécution et de tribulations, quand un court 
règne sur cette terre des êtres mauvais sera permis.   



 
Ce n’est pas une pensée facile que d’envisager devoir quitter votre maison et de laisser tout ce que vous possédez 
derrière.  Mais le chaos sera important et vous pouvez être placés soit devant le martyre pour votre foi, soit  de suivre 
mes anges vers les refuges.   
 
Les refuges, qui seront protégés, seront rustiques, comme dans la vision, et vous pourriez avoir des ustensiles 
rudimentaires pour manger et boire.   
 
Vous verrez des sources miraculeuses à mes refuges qui fourniront de l’eau à de nombreuses personnes.   
La nourriture en conserve que j’ai demandé aux gens de faire provision est montrée dans la vision, et cette nourriture 
sera multipliée.   
 
Je ne cesse de dire à mes fidèles de ne pas s’inquiéter de ce que vous mangerez ou boirez, ou de ce que vous 
porterez comme vêtements.   
Tout comme je prends soin de vous maintenant, de la même manière je vous protègerai du Malin à mes refuges.   
Croyez en ma multiplication continuelle de tout ce dont vous avez besoin, et vous verrez comment je suis généreux de 
tous mes cadeaux pour vous.   
Il vous sera toujours donné suffisamment de grâces pour endurer toutes les épreuves auxquelles vous ferez face.  
Alors, n’ayez aucune crainte et remerciez-moi de veiller sur vous tous. » 
 
Jeudi le 16 février 2006. 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui j’ai demandé à mes disciples :  « Qui dites-vous que je suis? »  Après 
avoir vu mes miracles et écouté mes paroles en expliquant mes paraboles, mes apôtres continuaient toujours de ne 
pas me connaître de même que mon but, puisqu’ils n’avaient pas été éclairés par l’Esprit Saint.  Mais St-Pierre fut 
inspiré de dire :  « Tu es le Christ, le fils du Dieu vivant. »   
C’est une chose de voir ce que j’ai fait et d’entendre ce que j’ai dit, mais c’en est une autre que de vivre mes paroles et 
de les mettre en pratique.  Le peuple juif est mon peuple promis, et ils attendaient le Messie, mais la plupart d’entre 
eux ne m’ont pas reconnu comme leursauveur.   
 
Ceux qui sont fidèles à mes paroles et qui les mettent en pratique, sont appelés « mes élus » sur leur sentier vers le 
ciel.  Mais je demande aussi à mes fidèles d’écouter ces paroles et de vous demander si vous croyez vraiment que je 
suis votre sauveur, qui est venu mourir pour vos péchés.  Une fois que vous dites que vous croyez, alors vous devez 
m’accepter comme votre créateur, sauveur et guérisseur.   
 
Maintenant vous avez la responsabilité de m’aimer et d’aimer votre prochain comme vous-même.  Vous devez suivre 
ma volonté et ma mission pour votre vie.  La foi envers moi est l’engagement de toute une vie, de répondre en suivant 
mes commandements et de vous efforcer de parvenir à la perfection dans votre vie, ce qui vous conduira au ciel.  
Rendez-moi louanges et gloire quand vous m’adorez et, imitez ma vie de sainteté.   
 
Je vous ai donné mon sacrement de réconciliation afin que fréquemment  vos péchés puissent être pardonnés et que 
vous conserviezune âme pure.  Je vous ai donné le don de ma présence réelle, à chaque fois que vous me recevez 
dans la sainte communion et que vous me visitez dans l’adoration ou devant montabernacle.  Si vous êtes appelés à 
être « mes élus », alors vous ne devez pas être paresseux à la manière du monde, mais vous devez montrer votre 
amour pour moi et évangéliser autant d’âmes que vous pouvez pour qu’elles soient sauvées dans ma grâce. » 
 
Au groupe de prière 
 
« Mon peuple, souvent vous ne réalisez pas combien vous avez envie des choses terrestres, jusqu’à ce que vous 
regardiez dans le miroir pour voir vos propres actions.  Ce sont vos pensées qui sont derrière vos actions, et vous 
devez tranquillement faire un pas en arrière et réviser combien de choses vous faites pour moi et combien vous en 
faites pour vous-même.  Si vous désirez être saints, alors vous devez vous détacher davantage des choses terrestres.  
Tout ce que vous faites pour moi et votre prochain vous obtiendra davantage de richesses au ciel que toute la 
richesse de ce monde que vous accumulez. » 
 
Samedi le 18 février 2006 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, les guerres et les insurrections ont causé des famines et ont détruit les économies, partout dans le 
monde.  Il y a beaucoup de gens pauvres et affamés qui ne reçoivent aucune aide.   
 
L’Amérique contribue pour de la nourriture et de l’aide à certains pays, mais les sommes d’argent dépensées pour des 
guerres à l’étranger minimisent toutes les sommes dépensées en aide.   
 
Vous êtes l’obole de la veuve qui distribue de l’aide, mais vous êtes un dépensier incontrôlé quand il s’agit de guerres 
et d’armes.  Je ne cesse de vous dire que s’il n’y avait pas de guerres, votre complexe industriel de défense n’aurait 
aucune raison d’exister, sauf pour votre défense domestique.   



Les gens du gouvernement mondial doivent générer des raisons pour la guerre, afin de justifier les dépenses 
irréfléchies de votre gouvernement.   
Ces gens continuent de profiter des intérêts de vos dettes de guerre que les payeurs de taxes leur donnent, et ils font 
de l’argent avec les ventes d’armes.   
Vous pouvez voir le double standard, en Irak là où vous combattez à cause de la peur des armes nucléaires, mais vous 
ne faites rien de physique contre l’Iran et la Corée du Nord qui construisent manifestement des armes nucléaires.   
La guerre et les tueries sont des outils des démons, donc pendant combien de temps l’Amérique va-t-elle continuer ce 
carnage de vies et ces dépenses, ce qui ne change rien dans ces pays?   
Priez pour une fin de ces guerres et concentrez-vous davantage à être des gardiens de la paix plutôt que des faiseurs 
de guerre. » 
 
Dimanche le 19 février 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui, vous pouvez identifier le découragement du paralytique.  La vie vous 
demande beaucoup de choses, dans l’éducation, dans le travail pour vivre et vous occuper de votre famille.  Avec le 
stress de tout ce que vous traversez, il y a un certain découragement devant les épreuves dans la vie de chacun.  Vous 
avez tous des problèmes de santé, ou vous aidez quelqu’un qui a des problèmes de santé.   
 
Dans cette vision, descendre les escaliers représente tout ce que vous traversez dans la vie, mais aussi que je suis là 
pour dire à chacun :  «Vos péchés sont pardonnés »  Je ne vous force pas à venir à moi, mais ceux qui me cherchent 
dans le repentir et le regret de leurs péchés, reçoivent mon pardon et la grâce d’une âme pure.   
Quand vous voyez cette table de banquet dans la vision, ceci représente la récompense qui attend mes fidèles au ciel, 
pour tous ceux qui se débattent à travers la vie.  Quand vous me demandez mon aide, je suis à votre côté pour alléger 
votre fardeau et vous donner la grâce de supporter tout ce à quoi vous faites face sur terre.  Il est rassurant de savoir 
que je vous aime toujours, et que vous avez toujours en moi un ami pour écouter vos problèmes et vos demandes.  
Votre amour pour moi sera multiplié maintes et maintes fois dans mes dons pour vous.  Repentez-vous de vos péchés 
et aimez-moi, et vous verrez votre récompenses à la fois ici-bas et au paradis. » 
 
« Mon peuple, vos scientifiques de différents pays ont travaillé sur plusieurs différentes sortes de faisceaux lumineux 
pour des armes aux fins de tuer les gens.  A cause du temps utilisé, c’est très difficile d’envoyer dans des endroits 
éloignés, des troupes, des chars d’assaut et des navires.  C’est pourquoi votre armée veut avoir un faisceau lumineux 
non-destructeur, qui pourrait transporter de gros objets d’un endroit à un autre en très peu de temps.  
 
Il y a quelques signes avant-coureur que ce pourrait être fait, mais c’est gardé sous haute sécurité en tant que la 
prochaine phase de la technologie de stealth (antidétection).   
Déjà les russes utilisent des armes spéciales à  rayons pour tuer et qui désintègrent les corps en les laissant irradiés 
mais pas par des radiations nucléaires.   
Tous les milliards de dollars dépensés pour votre armée le sont pour développer la prochaine génération d’armes qui 
sont sophistiquées dans leur conception et coûteuses à fabriquer.  Cet argent servirait mieux en l’utilisant pour nourrir 
les pauvres du monde. » 
 
Lundi le 20 février 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, parfois quand vos poubelles deviennent pleines ou quand vous nettoyez votre sous-sol, alors vous 
mettez vos déchets dans de grands contenants pour l’éboueur.  Dans le monde spirituel, vos âmes accumulent 
beaucoup de déchets de vos péchés et vous devez aussi les jeter.   
Je suis votre éboueur spirituel qui nettoie vos péchés et les enlève, mais mes fils prêtres m’assistent quand vous 
venez à moi à travers eux pour la confession.  Mais il doit y avoir assez de foi dans chaque personne, pour désirer le 
pardon et faire le mouvement pour venir à la confesse.   
Dans l’Évangile, le père voulait que son fils soit guéri de sa possession par les démons, mais sa foi en moi de guérir 
son fils était si faible.  C’est pourquoi il m’a demandé de venir au secours de son incroyance.  La foi est un don, mais 
elle doit être nourrie par la prière en demandant mon aide pour supporter la vie.   
 
Quand mes apôtres ne parvenaient pas à faire partir le démon du garçon, j’ai soupiré en me demandant pendant 
combien de temps mes apôtres seraient aussi faibles dans l’utilisation de leurs dons.   
Je leur ai dit que certains démons étaient plus difficiles à chasser et que cette sorte de démon nécessitait la prière 
soutenu et le jeûne (Mc 9, 28).   
Quand vous priez en mon Nom en tant que groupe, vous pouvez chasser les démons par la prière et le jeûne, mais 
vous devez être davantage persistants avec certains démons que d’autres.  Cette petite prière du père pourrait être 
aussi votre prière, lorsqu’il a dit :  « Je crois, viens au secours de mon incroyance » (Mc 9, 23) 
 
« Mon peuple, dans la vision, ces bobines de ruban qui sont rembobinées et rejouées, représentent la façon dont je 
réviserai votre vie hors du temps, lors de l’avertissement qui vient et lors de votre mort ou d’une expérience de mort 
imminente (Near Death Experience).  Vous dormirez d’un sommeil profond, mais toutes vos pensées et conversations 
seront révisées.  Parfois le Malin prend avantage de vos mauvaises mémoires pour vous tenter, mais quand vous 
ferez  appel à mon Nom, j’enlèverai toutes tentations stressantes.    



Souvent vous ne réalisez pas combien vous m’offensez dans vos mauvaises actions.  Vous verrez aussi vos péchés 
d’omission quand vous auriez pu faire certaines bonnes actions et que vous avez refusé.  C’est mieux, même si vous 
reculez devant une bonne œuvre et que finalement vous la faites par amour, mais je veux que vous choisissiez de 
votre propre chef d’aider les gens.   
C’est le choix de la libre volonté que j’ai donné à chacun, mais vous serez tous tenus responsables de ce que vous 
avez fait des opportunités que se sont présentées.   
 
Avec l’avertissement et « l’expérience de la mort imminente » vous serez ramenés dans vos corps pour changer vos 
mauvaises habitudes et vivre de vies plus saintes.   
 
Mais au moment de la mort, il n’y aura pas de modification à  votre jugement.  Il est maintenant temps de faire 
quelques changements dans votre vie afin que vous puissiez commencer à travailler vers votre couronne de sainteté.   
Plus vous laissez vos péchés pour tenir captifs de vos désirs terrestres, plus il sera difficile de me confesser vos 
péchés à travers le prêtre.  Je veux que chacun de vous laissent tomber spirituellement tous les enchevêtrements qui 
vous empêchent de m’aimer.  Soyez libérés pour m’ouvrir votre cœur et votre âme et vous trouverez le véritable 
bonheur même en portant votre croix quotidienne.  Aimez-moi et votre prochain comme vous-même et ce sera votre 
travail de toute une vie pour sauver votre âme. » 
 
Mardi le 21 février 2006 (St-Pierre Damien) 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, vous devriez davantage vénérer mes saints puisqu’ils sont des modèles à imiter pour vous.   
Certaines personnes ont des statues, des icônes et des reliques de saints pour commémorer leurs vies, et ils sont de 
grands intercesseurs de prières.  Pour devenir des saints, ils ont plusieurs miracles associés à leurs intercession.  
Vous avez différents saints préférés à prier et qui aboutit encore à des miracles.   
 
Vivre comme un saint, cela veut dire que vous acceptez de vraiment vivre une consécration quotidienne de tout ce que 
vous faites, pour moi seulement.  Donner votre volonté en suivant ma volonté, c’est un partage difficile du contrôle de 
votre vire.   
Une autre caractéristique de sainteté, c’est d’avoir de la joie et plein d’amour pour moi et les autres dans votre cœur.  
Une appel au don de soi pour aider les autres sans avoir été demandé, c’est la manière dont les personnes saintes 
vivent leurs vies.  Ce n’est pas un exploit impossible, mais avec ma grâce, vous pourriez vitre des vies plus saintes si 
vousessayiez.  Ce plein  engagement de m’aimer, me connaître et me servir vous a été enseigné dans votre jeune âge 
et mon appel attend toujours pour votre réponse.   
 
C’est votre but, mais même si vous ne pouvez pas être ce saint, essayer d’obtenir la sainteté devrait encore être votre 
inspiration puisque c’est la route vers le ciel.   
Lutter pour ne pas être contrôlé par les choses et les désirs de la terre, c’est le combat d’une vie entière qui vous 
mettra à l’épreuve à chaque jour.  Demander mon aide, celle des saints et des anges, et nous viendrons à vous dans 
vos besoins. » 
 

 
Messages livrés à John Leary du 9 au 14 février 2006 
 
Note :  Je n’ai traduit que les messages qui pouvaient avoir un intérêt pour tous.  Ceux qui traitent de l’actualité ou de la 
politique intérieure américaine ne se retrouvent pas dans cette traduction.  Le site Web de John Leary vous permettra d’y avoir 
accès (en anglais) si vous le désirez.  P.L.   
 
 www.johnleary.com 
 
Jeudi le 9 février 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, cette vision de mon crucifix au-dessus du globe terrestre signifie que je suis mort sur la croix pour tous les 
peuples de la terre et pas uniquement pour le peuple promis d’Israël.   
À moins que tous n’adorent Dieu et n’obéissent à mes commandements, ils ne peuvent pas entrer au ciel.  J’ai envoyé mes 
apôtres, diacres et missionnaires comme St-Paul, dans toutes parties du monde afin que mon message d’amour soit disponible 
pour tous.   
 
Vous ne pouvez pas avoir avant moi des dieux étrangers comme idoles, parce que c’est contre mon premier commandement.  
Si vous mettez avant moi d’autres croyances, biens, réputation ou richesses comme idoles, alors vous serez comme les tièdes 
que j’ai condamnés, parce qu’ils parlent de moi avec leurs lèvres, mais leurs cœurs sont loin de moi.   
Un temps d’avertissement arrivera sur vous où vous serez retirés de votre corps devant moi, et je me révèlerai moi-même à 
chaque personne en tant que Fils de Dieu.   
 
Je montrerai à chacun que la croyance en mon Église catholique, que j’ai établie sur terre, détient la plus complète 



connaissance de ma révélation qui est complétée avec mes sacrements.   
 
La vie de chacun leur sera montrée, leurs bonnes et mauvaises actions, et la culpabilité de vos péchés sera un appel au 
repentir et à chercher le pardon.   
Vous serez retournés dans vos corps  avec une opportunité de changer vos vies de péché, de me suivre en obéissant à mes 
commandements d’amour.   
Si vous refusez d’adorer Dieu et que vous désobéissez pas à mes lois, sans repentir, alors vous serez sur la route de l’enfer. » 
 
Au groupe de prière 
 
« Mon peuple, les dernières protestations de militants contre certaines caricatures abaissant Mahomet dans les 
journaux européens, entraînent l’incendie d’ambassades.   
 
Il a été révélé qu’un iranien a même ajouté aux protestations en forgeant d’autres caricatures pires, en clamant qu’elles étaient 
de sources européennes.   
Vous voyez beaucoup de raisons inventées pour causer la haine entre les musulmans et les autres peuples.   
Récemment, on s’est moqué de ma crucifixion, et il y eut à peine quelques plaintes, mais la moquerie fut retirée.   
On se moque de la doctrine catholique parce qu’on ne prend pas beaucoup sa défense.   
Priez pour tous ces mauvais auteurs qui auront à me rendre des comptes de leurs mauvaises actions. »   
 
« Mon peuple, votre température et les désastres naturels se continuent même durant les mois d’hiver.   
Vos scientifiques ont annoncé un nouveau record d’une moyenne élevée de température en janvier.   
Pendant que certains ont de la neige et des températures normales de froid, maintenant d’autres en Floride, au Texas et en 
Californie ont tellement un bas taux d’humidité que les feux ravagent ces États.   
Beaucoup de nouveaux records sont établis à chaque année et ainsi vous voyez des signes continuels de l’arrivée de la fin des 
temps.  Priez et préparez-vous pour votre libération spirituelle à travers les tribulations qui viennent. »  
 
« Mon peuple, votre gouvernement soutient qu’ils ont le droit, sans mandat,  d’intercepter les appels étrangers des groupes 
militants, sans devoir répondre à personne.   
La vérité c’est que ce n’est qu’une opération de camouflage, parce qu’ils écoutent toutes les sources de communication et ne 
veulent pas l’admettre publiquement.   
Il vaut mieux parler tranquillement à l’extérieur, parce que vos conversations sont surveillées sur vos lignes téléphoniques et à 
travers vos téléviseurs.   
N’ayez pas peur parce que je vous protègerai à mes refuges. » 
 
« Mon peuple, il y a certaines personnes qui passent plusieurs heures à regarder les évènements sportifs et qui pourraient 
facilement devenir dépendants.   
Quelque soit la manière dont vous employez votre temps, vous devez faire attention de ne laisser rien contrôler votre esprit et 
votre corps, loin de moi et de votre temps pour la prière.   
Si vous passez la majorité de votre temps libre dans des divertissements égoïstes, alors vous devez ajuster vos priorités afin 
de pouvoir me donner plus d’amour et de temps pour me servir.  En analysant constamment comment vous employez votre 
temps, alors vous pouvez voir si vous laissez les choses vous contrôler. » 
 
« Mon peuple, je suis heureux de voir que vous entreprenez finalement certaines actions pour vous préparer vous-même aux 
tribulations qui viennent.   
Il y aura de nombreux démons de relâchés à ce moment-là, et mes fidèles auront besoin de toutes les armes spirituelles que 
vous pouvez rassembler pour cette bataille du bien et du mal.   
Ayez confiance que je vous protègerai des êtres mauvais à mes refuges, et mes martyres recevront ma grâce pour endurer 
leurs souffrances à ce moment-là. » 
 
« Mon peuple, plusieurs époux et amoureux font des plans pour partager l’un avec l’autre leur amour, le jour dela St-Valentin.  
C’est un beau geste une fois par année, mais il devrait y avoir une célébration constante d’amour avec moi et votre prochain à 
l’année longue.  Je vous ai demandé d’aimer tout le monde, même vos ennemis ou ceux que vous évitez de voir.   
Essayez de faire plus qu’une tentative pour rejoindre et montrer que vous vous occupez de toutes les personnes qui arrivent 
dans votre vie, avec l’emphase spéciale de le faire par amour pour moi. » 
 
Vendredi le 20 février 2006 (Ste-Scholastique)  
 
Jésus dit : 
 
«Mon peuple, la prière quotidienne devrait être une partie importante de votre vie spirituelle.  Il y a eut de nombreux saints qui 
ont mené des vies monastiques de prière et qui ont fondé différents ordres de prêtres et de religieuses.   
La pratique de la Liturgie des Heures peut être priée à diverses périodes du jour ou du soir.   
Dans les Évangiles, il est mentionné à plusieurs reprises comment je me suis rendu dans les montagnes pour prier et me 
préparer spirituellement pour les évènements auxquels  j’étais sur le point de faire face.   
C’est une bonne préparation pour quand vous avez des choses difficiles à accomplir, que ce soit physiquement ou 
spirituellement.   
La prière du matin aide à vous préparer pour les évènements de la journée, et la prière du soir est un remerciement pour mon 
aide et un temps pour évaluer toutes fautes afin de pouvoir améliorer votre vie.   
Vous avez ma force dans la prière parce que vous êtes unis avec moi dans votre expression d’amour pour moi.   



Parfois même, il est bon d’être ouvert à l’écoute de mes directives et discernement pour ce que vous ferez dans la vie.  
Demeurez centrés sur ma mission pour vous et vous serez sur la chemin étroit du ciel. » 
 
« Mon peuple, cette vue d’un dur hiver froid en Europe est en pur contraste avec le mois de janvier le plus chaud enregistré 
dans votre pays.   
Vos scientifiques sont déconcertés de comment vous pouvez avoir de tels extrêmes de chaud et de froid dans le même 
hémisphère nord, alors que ce devrait être l’hiver.   
D’autres scientifiques parlent de changement des courants jets (jet streams) qui, depuis un certain temps, ne bougeaient pas.  
Le Nord permettant de l’air chaud.    
Ce n’est pas une surprise que vos machines HAARP (machine pour contrôler les températures) ont été actives et pourraient 
faire en sorte que le courant jet demeure en position plus longtemps que la normale.   
L’homme a expérimenté depuis quelques temps, les machines micro-ondes pour fabriquer la température.   
Beaucoup de votre pollution, de vos guerres et de vos modifications dans la nourriture contribuent à déranger l’équilibre de la 
nature.   
L’homme pense qu’il peut changer les choses pour améliorer ma perfection dans la création.   
Toutes vos activités menacent votre propre survie à cause de l’abus dans l’utilisation de vos armes.  Priez pour que ma main 
empêche vos bombes nucléaires de détruire tout le monde.   
Je ne vous laisserai pas, ni le démondétruire toute ma création.  Priez et remerciez-moi d’être en sécurité grâce à mon aide, 
sans vous inquiéter de ce qui arrivera durant les tribulations. » 
 
Samedi le 11 février 2006 (Notre-Dame-de-Lourdes) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, dans le désert, pendant que Moïse recevait les dix commandements, mon peuple promis a fabriqué un veau d’or 
pour adorer, même s’il venait tout juste d’être témoin que je l’avais sauvé du pouvoir des Égyptiens.   
Adorer cet idole en or peut sembler inhabituel selon vos habitudes des temps modernes, mais ils imitaient l’adoration des faux 
dieux comme le faisaient les nations voisines.  J’ai fait plusieurs alliances avec mon peuple promis et il y avait une division dans 
le camp, à savoir, qui devrait suivre ma loi avec Moïse et qui continuerait d’adorer d’autres dieux et idoles.  Même dans le 
monde d’aujourd’hui, vous avez vu des périodes de ruée vers l’or en Californie et maintenant une ruée dans les casinos de jeu 
et de loterie, avec le désir de devenir riche rapidement.  Encore, l’homme est interpellé à adorer des dieux dans les biens, 
l’argent et la réputation.   
Certaines personnes passent toute leur vie à travailler autant que possible pour accumuler de grandes richesses, et puis…elles 
sont parties en quelques secondes lorsqu’elles meurent.   
Je vous ai donné un message concernant la recherche de richesses :  (Mt. 6, 19-21)  « Ne vous amassez point de trésors sur la 
terre, où la mite et le ver consument, où les voleurs percent et cambriolent.  Mais amassez-vous des trésors dans le ciel :  là, 
point de mite ni de ver qui consument, point de voleurs qui perforent et cambriolent.  Car où est ton trésor, là sera aussiton 
cœur. »  Vous ne pouvez pas servir Dieu et les dieux du monde.   
Ou vous m’aimerez, « le vrai trésor », où vous aimerez les choses du monde, mais vous ne pouvez pas servir deux maîtres.  Là 
où vous passez votre temps et ce que vous désirez dans votre cœur, détermineront si vous me choisissez par-dessus votre 
richesse. »  
 
Dimanche le 12 février 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, vous devez tous réaliser que vous êtes tous des pécheurs et que vous avez besoin d’être guéris de votre propre 
lèpre spirituelle.  Je vous ai donné mon sacrement de réconciliation afin que vous puissiez changer une âme sale en une âme 
pure pleine de grâce.   
Tellement d’âmes remarquent rapidement les péchés des autres personnes et toute apparence physique inhabituelle, mais elle 
doivent nettoyer face à moi, leur propre apparence pécheresse.  
Il vaut mieux nettoyer la punition due à vos péchés ici-bas sur terre que plus tard au purgatoire, là où la souffrance est plus 
difficile.   
 
Au purgatoire, vous verrez les flammes du purgatoire dans les plus bas niveaux, aussi bien que la souffrance de ne pas me voir 
jusqu’à ce que vous soyez libérés.  Souvenez-vous aussi de prier pour l’âme et les âmes qui souffrent au purgatoire qui 
peuvent être libérées plus tôt, grâce à vos prières. » 
  
« Mon peuple, cette scène du stade noir est un reflet des paroles que je vous ai données sur la façon dont l’Antichrist 
représente la noirceur du mal qui essaiera et amènera les âmes à n’adorer que lui seul.   
Les stades peuvent contenir de grandes foules et l’Antichrist aura le charisme d’attirer les gens à le suivre pour le 
pouvoir et le gain.   
 
Il y a une progression dans la façon dont l’Antichrist arrivera au pouvoir.   
À moins que je ne donne le signal, il ne peut pas se déclarer lui-même le souverain du monde.  
 Dans plusieurs églises, il y a des statues, des icônes et de gros crucifix qui sont enlevés et des tabernacles qui sont 
placés dans des pièces arrière.   
 
C’est en préparation pour apporter les idoles du Nouvel Âge et l’occulte.   
Les exercices et enseignements du Nouvel Âge seront graduellement amenés dans mes églises.   



Pendant que l’Antichrist gagnera plus de pouvoir, vous verrez l’image de la bête placée sur mes autels.   
Aussitôt que vous verrez les idoles et les enseignements du Nouvel Âge apportés dans une église, quittez cette église 
pour une église clandestine de fidèles restant, qui sont fidèles à mes enseignements.   
Évitez de regarder et d’écouter l’Antichrist, parce que ses pouvoirs démoniaques de suggestion, pourraient vous 
conduire à l’adorer.   
 
Tenez ferme à votre foi et aux traditions me concernant, et vous n’aurez pas d’ennuis.   
Croyez en ma protection à la fois maintenant et à mes refuges.  
 
Lundi le 13 février 2006.  
 
Jésus dit;  
 
« Mon peuple, vous avez vu dans vos nouvelles, et je l’ai confirmé, que votre machine HAARP (machine pour contrôler la 
température), commanditée par votre gouvernement, peut causer des tremblements de terre et des changements de 
température.  En contrôlant les courants jets (jet streams) autour des fortes tempêtes, cette machine micro-ondes peut 
aggraver les ouragans et maintenant vos tempêtes de neige.   
 
Cette machine envoie constamment des émissions d’explosions micro-ondes de haute intensité, à partir de plusieurs acres 
d’antenne afin qu’elles réchauffent l’ionosphère et contrôlent la période de temps où un courant jet demeurera en place.   
La vision montre le dérangement d’un tremblement de terre sous l’eau qui peut aussi être provoqué en dérangeant la 
composition magnétique de la couche terrestre.   
 
Cette manipulation de la nature et de la terre par vos appareils électroniques est une autre façon où l’homme perturbe la pluie 
et les chutes de neige ce qui pourrait causer plus de feux et de famines à travers le monde.  Lorsque je vous envoie des 
désastres naturels à cause de vos péchés, c’est aussi une punition pour toute votre bêtise qui affecte le climat de la terre.  
Quand je reviendrai, je purifierai la terre de tous vos gens mauvais et je redonnerai à la terre équilibre originel que l’homme a 
dénaturé. » 
 
« Mon peuple, vous êtes constamment harcelés à chaque jour par les démons dans leurs tentations.  Ils utilisent l’orgueil et vos 
désirs terrestres pour vous distraire de vos prières et de moi en vous faisant perdre votre temps sur des choses frivoles 
terrestres.  Vous aimez vous procurer des divertissements terrestres dans les films, les nouvelles, les spectacles de télévision 
ou par du magasinage de curiosité.   
 
Certains passent beaucoup trop de temps dans les casinos, sur internet, ou dans d’autres passe-temps qui ne me servent en 
rien.  Vous temps de prière devrait être centré sur moi en étant votre première priorité et vous devriez mettre de côté toutes vos 
dépendances et éviter les occasions prochaines de péché face à vos péchés d’habitude.  Si vous vous centrez sur les actions 
qui sont bonnes et me servent dans l’amour pour votre prochain, ainsi vous aurez moins temps pour être attirés dans vos 
distractions et péchés terrestres.   
Quant vous voyez, comme dans cette vision, des démons qui attendent pour vous attirer dans leurs tentations, faites appel à 
mon Nom pour enlever ces tentations, et ne les entretenez pas pour qu’elles vous conduisent au péché.  Quand vous êtes plus 
conscients des attaques des démons à chaque jour, alors vous serez capables de vous renforcir contre le péché.  Je suis avec 
vous tous les jours et j’attends que vous demandiez mon aide et que vous montriez votre amour pour moi. »  
 
Mardi le 14 février 2006 (St-Cyrille, St-Méthode, St-Valentin) 
 
Jésus dit;  
 
« Mon peuple, vous avez tous été dotés d’une série unique de talents et d’habiletés comme le sculpteur dans cette vision.  Il y a 
une source ou une cause pour ces dons que vous avez, et c’est moi, votre créateur.   
Avec vos habiletés, vous avez aussi été bénis d’une mission dans la façon d’utiliser vos talents de la meilleure façon, pour ma 
plus grande gloire.  Je ne veux pas que mon peuple enterre ses talents ou refuse de les utiliser, parce que vous avec été 
voulus pour accomplir la mission qui n’a été dictée de suivre qu’à vous seul.   
 
Aujourd’hui les gens pensent à l’amour humain entre un homme et une femme, mais vous pouvez penser de m’aimer à tous les 
jours et de me remercier pour mes dons.  Si vous suivez mes commandements, cela veut aussi dire que vous devriez aimer 
aussi tout votre prochain.  Comme avec les autres langues, il y a diverses formes d’amour.  L’amour « agape » c’est l’amour de 
l’homme pour son Dieu et l’amour « filial » c’est votre amour envers les uns les autres.  L’amour «Éros », ou l’amour terrestre 
n’est destiné que pour ceux qui sont mariés.  Vous pouvez diriger vos actions pour tout faire par amour pour moi, afin de ne 
désirer suivre que ma volonté plutôtque la vôtre.  Quand vous vivez une vie de service, nous n’avez pas le temps d’être 
égoïstes.  L’amour doit être manifesté et à moi et à votre époux (se), alors n’ayez pas peur de m’aimer dans la prière et de faire 
de bonnes choses pour votre époux (se). » 
 

 

 
Messages livrés à John Leary du 1er au 8 février 2006. 
 
Mercredi le 1er février 2006.  



 
Jésus dit;  
 
« Mon peuple, dans la première lecture, David a fait un recensement de son peuple pour pouvoir augmenter son armée et puis 
il s’est repenti et eut à choisir, de la part du prophète, trois jours de peste.   
Plusieurs personnes sont mortes de la peste en guise de punition.  La vision montre un certain empressement pour une fuite 
rapide, mais c’est relié à la famine et à la peste de la fin des temps pour lesquelles j’ai averti mes fidèles d’être prêts.   
 
Une famine mondiale et la peste arriveront après l’avertissement.    
C’est l’un des signes, en même temps qu’une division dans mon Église et l’implant de la puce obligatoire, qui seront le signal 
qu’il est temps de se rendre à mes refuges.   
Il y aura un moment de précipitation, donc vous devez avoir déjà certaines choses de prêtes pour le départ dans vos sacs à 
dos.   
Je vous ai demandé de mettre en réserve des sacramentaux bénis, de l’eau bénite, des chandelles bénites, une certaine 
quantité de nourriture pour la multiplication, quelques vêtements de rechange, des sacs de couchage, une tente, une petite 
pelle ainsi qu’une bicyclette pour voyager.   
Je pourvoirai à tous vos besoins à mes refuges, tout comme la protection contre les êtres mauvais.  Vos anges gardiens vous 
conduiront au refuge le plus proche.  Vous pourrez regarder mes croix lumineuses pour être guéris de toutes maladies que les 
êtres mauvais essaieront de vous infliger et vous infligeront.  Voyez à ce que ces choses soient prêtes pour le moment où vous 
aurez à partir à la hâte. » 
 
« Mon peuple, votre gouvernement a passé une législation qui n’est pas fondée, qui forcera chaque État à insérer une puce 
dans vos permis de conduire et qui éventuellement en 2008, contiendra les empreintes digitales et la scanographie de l’iris.  
Plusieurs admettent même, que ce sera un contrôle national des cartes d’identité et qui sera bientôt nécessaire pour pouvoir 
prendre l’avion.   
Ce sera un moyen d’acheter et de vendre puisque vous serez suivis à la trace par elles (les cartes d’identité), peu importe où 
vous allez.  Si votre gouvernement peut rendre obligatoire les puces dans vos permis de conduire, alors il peut rendre 
obligatoire l’implant de ces puces, et alors il sera temps de faire appel à moi et je ferai en sorte que vos anges gardiens vous 
conduisent au refuge de protection le plus proche.   
Faites-moi confiance et je m’occuperai de votre protection et pourvoirai à tous vos besoins.   
Ces êtes mauvais essaieront de vous chercher à l’extérieur de vos maisons pour essayer et vous forcer à prendre ces implants 
de puces.   
C’est pourquoi en allant d’abord au refuge, ils ne pourront pas vous trouver.  Si vous demeurez à vos maisons trop longtemps, 
alors ils vous placeront en centres de détention pour vous torturer et vous tuer.   
Croyez en ma parole de quitter vos maisons avant qu’ils ne vous trouvent, et vous serez protégés pour qu’ils ne vous voient 
pas. » 
 
Jeudi le 2 février 2006 (Présentation de Jésus au temple) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, la vision des chandelles allumées c’est un signe que je suis la Lumière qui est venue dans ce monde de noirceur 
du péché.  Ma lumière dissipe les ténèbres, tout comme ma mort sur la croix a vaincu le péché et racheté tout le genre humain 
de ses péchés.   
La lecture de l’Évangile montre la profondeur de la foi que Simon a eu en croyant qu’il verrait son sauveur avant de mourir.  Ma 
sainte mère a médité sur les paroles concernant, comment une épée percerait son cœur de douleurs.   
Siméon et Anne ont confirmé à ma sainte Mère et à St-Joseph que je suis le Sauveur venu dans le monde pour sauver mon 
peuple.   
Beaucoup de chandelles sont bénies en cette journée, et elles sont une représentation de ma lumière qui continue d’être dans 
le monde.   
Vous utilisez des chandelles et ma chandelle Pascale, à votre baptême, votre mariage, votre mort et à la vigile Pascale.  Même 
lorsque vous me ferez face durant mes trois jours de noirceur à la fin des tribulations, vous aurez besoin à ce moment de 
chandellespour éclairer.  Réjouissez-vous, alors que vous partagez la joie de ma lumière dans toutes vos vies. » 
 
Au groupe de prières : 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, un tremblement de terre cause le glissement de deux plaques, et quand l’eau tombe dans la crevasse, le 
tremblement de terre devient pire avec plus de glissement.   
Cela peut se produire le long de votre côte Ouest qui suit la ligne de la faille.  Je vous ai déjà dit que vous pourriez voir 
quelques changements géographiques dans cette région.  Plusieurs de ces évènements se produisent à cause de vos 
nombreux péchés sexuels dans cette région. » 
 
« Mon peuple, vous avez eu une menace en Corée du Nord parce qu’elle construit des armes nucléaires, mais qui pourrait être 
calmée par des dons à sa pauvre économie.   
 
Une menace semblable en Iran de construire des armes nucléaires est différente à cause de son choix de fermer la production 
de pétrole et de faire augmenter les prix.  Parce que l’Iran fournit du pétrole à la Russie et à d’autres clients, il sera difficile 
d’amener les Nations Unies à émettre toutes sanctions contre l’Iran.   



Il n’y aura pas de menace pour forcer l’Iran à arrêter la fabrication de ces armes, parce que même les États-Unis ne peuvent 
pas s’étendre au-delà de l’Irak.  Plus d’armes nucléaires, aux mains des militants arabes, pourraient causer une instabilité 
majeure au Moyen Orient.  Priez pour la paix dans cette région qui a connu des guerres continuelles. 
  
 
« Mon peuple, vous voyez plusieurs nouveaux volcans qui deviennent actifs, particulièrement là ou vous avez de nombreux 
tremblements de terre qui déclenchent leur éruption.   
Étant donné que plus de volcans lancent plus de cendre dans l’air, il pourrait y avoir un effet dramatique sur votre climat.  Priez 
pour que votre climat se stabilise afin qu’il ne devienne pas ni trop chaud ni tropfroid.   
Autrement, si c’est trop chaud, vous pourriez voir davantage de famines et des feux, ou une mise à l’épreuve de vos réserves 
d’huile si la température devient plus froide. »  
 
Vendredi le 3 février 2006 (St-Blaise) 
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, vous avez horreur de voir aux nouvelles,  des membres d’une  famille qui tuent conjointset enfants.  Plusieurs de 
ces meurtres viennent d’une rage haineuse, mais la moralité de votre peuple est aussi basse et la vie n’est plus considérée par 
certains  comme étant précieuse et que même tuer devient une option.   
Déjà le cœur de votre peuple s’est suffisamment endurci pour tuer les bébés dans le sein, parce que vos lois le permettent.  
Même les malades et les personnes âgées pourraient se voir enlever la vie par l’euthanasie par des infirmières ou médecins 
malades, ou par la famille à la recherche d’un héritage.   
Cela s’étend plus loin, à ceux qui pensent que tuer dans les guerres est une option s’ils peuvent faire de l’argent sur la vie de 
d’autres personnes.   
Dans les voisinages plus pauvres, les drogues sont la source de beaucoup de tueries dans vos villes.  Si vos lois et votre 
immoralité gardent la vie en si basse estime, alors aucune de vos vies n’est en sécurité et vous donnez naissance à une police 
d’état pour qu’il y ait un quelconque ordre faceau meurtre.  
 Priez pour que l’Amérique change ses conduites et vos lois qui protègent la vie sinon votre pays se détruira lui-même. »   
 
« Mon peuple, beaucoup de personnes pensent que leur vie est privée, mais beaucoup de vos activités sont surveillées et 
analysées à chaque jour.   
Tous vos appels téléphoniques et courriels laissent une trace et sont même écoutés par vos services de renseignements.   
Tous vos frais laissent une trace papier et sont vendus à des gens qui peuvent faire un profil de vous en vue d’annonces à la 
télévision ou par la poste.   
Toutes vos opérations bancaires sont connues par les agences gouvernementales, même par vos services d’impôts.  Vos 
téléphones cellulaires contiennent des cartes à puce qui peuvent être retracées n’importe où, tout comme vos péages débits 
avec vos laissez-passer à puce.  Contrôler vos achats et ventes par des puces dans le corps fait partie de ce que contrôler vos 
esprits veut dire.   
Les gens du gouvernement mondial contrôlent déjà vos vies avec plusieurs de vos appareils électroniques, mais ne mettez la 
puce dans le corps qui pourrait de façon abusive contrôler votre esprit.  Le temps pour que l’Antichrist se déclare n’est pas loin 
parce que ces mêmes gens d’argent vont supporter son contrôle en vue de leur prise de pouvoir sur tous les pays.  Les êtres 
mauvais dupent les riches pour qu’ils les servent comme des dieux, mais je les vaincrai tous lorsque je reviendrai renouveler la 
terre de tout le mal.  Croyez en moi et en mon pouvoir au lieu de celui du contrôle des démons et des gens riches. »   
 
Samedi le 4 février 2006 (funérailles de John Paul Lyon – 20 mois) 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, cette scène de personnes d’âges différents qui attendent pour monter dans un escalier mécanique, représente 
les âmes que j’amène à la maison au moment de lamort.  L’autre vision est celle d’âmes qui descendent sur la terre lorsque 
chaque enfant est conçu.  Il y a des âmes qui vont et qui viennent constamment dans le cercle répétitif de la vie.  C’est 
malheureux à vos yeux quand une vie est coupée court et que le processus de chagrin commence.  Mais par rapport à la vie 
éternelle, toute vie sur terre est courte.   
 
C’est pourquoi chaque journée est une opportunité bénie de m’aimer ainsi que les autres, en vous aidant les uns les autres.  
Vous portez le deuil pour la perte du petit, mais vous avez encore le réconfort des membres vivants de votre famille alors que 
vous êtes bénis d’un nouveau saint au ciel.  Votre mission de vie continue et vous êtes appelés à poursuivre votre propre 
sentier jusqu’à ce que vous aussi soyez prêts à venir à la maison avec moi.   
Vous avez entendu dans l’Évangile combien je vous veux fidèles comme la foi d’humilité et d’innocence d’un petit enfant.  La 
vie est très précieuse et elle doit être nourrie et protégée, tout comme votre foi en moi. »  
 
« Mon peuple, à l’époque de votre guerre froide quand il y eut la possibilité d’un échange nucléaire, vous vous êtes représentés 
cette situation en déplaçant les aiguilles d’une horloge plus proche de 12 :00 h. (midi)  Je vous montre encore cette horloge 
dans la vision, parce que l’Iran et la Corée du Nord sont près d’avoir leurs propres bombes nucléaires.   
 
Quant le Président Iranien a menacé d’attaquer les États-Unis et Israël, il démontrait ce qu’il ferait avec de tels appareils 
nucléaires.   
S’il voulait ruiner l’économie américaine, il pourrait utiliser trois appareils « EMP » (impulsion électro motrice) sur New York, 
Washington et Silicon Valley afin d’éliminer toutes les micro-puces dans ces régions.   
Ces appareils mettraient votre système bancaire dans le chaos jusqu’à ce que d’autres puces puissent être fabriquées pour les 



remplacer.   
Votre technologie est très fragile et doit être protégée ou supportée par des technologies plus anciennes.   
Si les militants arabes avaient accès à des appareils nucléaires, il pourrait y avoir quelques conséquences graves s’ils les 
utilisaient.  Vous avez vu comment ils peuvent détruire avec des explosifs conventionnels, alors imaginez comment ils 
pourraient être dangereux avec des armes de destruction massive.   
De tels pays de pétrole pourraient alors utiliser le pétrole et les armes nucléaires comme moyen de chantage pour qu’on 
réponde à leurs demandes.   
Dès qu’un pays ferait exploser ces armes, cela pourrait déclencher de multiples réponses qui pourraient mettre en danger la 
santé de toute l’humanité.  Priez encore pour que de telles guerres soient évitées, et que la pensée logique l’emporte sur 
l’utilisation de bombes nucléaires. »  
 
Samedi le 5 février 2006.  
  
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, l’Ancien Testament est trempé dans la tradition comme mon Église fut enracinée dans la loi que je suis venu 
accomplir.  Il y a aussi des traditions dans mon Église, mais elles servent à supporter ma parole dans l’Évangile et à donner aux 
fidèles un exemple à suivre dans leur foi.   
Vous avez des prières traditionnelles comme le rosaire qui est un rappel des 150 psaume et des diverses étapes importantes 
de ma vie dépeintes dans les mystères.  Vous avez ma messe et vous recevez la sainte communion le dimanche afin de 
partager votre foi avec les autres et accomplir votre obligation de culte le dimanche.  Vous avez ma hiérarchie dans le pape, les 
cardinaux, les évêques et les prêtres qui exercent mon ministère.    
Vous avez mes commandements à suivre et vous pouvez être guéris de vos péchés par la confession.   
Vous avez mes sacrements et ma liturgie des heures pour la prière quotidienne.  Par dessus tout, je vous attire à m’aimer ainsi 
que votre prochain dans la foi.   
Lorsque les gens désertent leur foi, c’est un témoignage que leur foi n’était pas mature ou que leurs racines étaient faibles, 
sans enseignements appropriés ou encouragements.  L’amour demande un engagement de pratiquer ce en quoi vous croyez 
ou ce que vous prêchez.  Si votre foi n’est pas partie intégrante de votre vie, alors elle mourra bientôt de votre manque d’amour 
et d’intérêt.  C’est pourquoi la prière quotidienne est une partie importante de votre vie tout comme suivre mes traditions, qui 
sont là pour supporter votre foi.  Croyez que je suis votre Sauveur qui vous attend au ciel, et montrez votre croyance en 
m’aimant et en aimant votre prochain. »   
 
Lundi le 6 février 2006.  (St-Paul Miki et ses compagnons) 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, les dix commandements donnés à Moïse sur les deux tablettes de pierre étaient l’alliance entre Dieu et le peuple 
juif.  Il y avait vraiment la présence de Dieu dans le nuage autour de ces tablettes.  La vision de mon tombeau et de ma 
résurrection, c’est une autre alliance ayant même plus de signification.   
Ma mort sur la croix fut l’ultime sacrifice que vous renouvelez à chaque messe, et où vous êtes rachetés de vos péchés.  Cet 
exemple de ma résurrection est l’annonce que toutes mes âmes fidèles seront aussi un jour ressuscitées avec leurs corps.  Il y 
a une nouvelle alliance et ma présence réelle est maintenant dans chaque hostie consacrée, dans tous les tabernacles où mon 
Saint Sacrement réside.   
Quant vous voulez me prier ou me rendre louange et adoration, vous pouvez me visiter dans mon tabernacle, dans l ’adoration 
ou me recevoir dans la sainte communion.  Ma sainte présence à votre église locale attend votre présence pour partager mon 
amour avec vous.  Rendez louange et gloire à Dieu pour le don de moi-même pour vous dans mon Eucharistie. »   
 
« Mon peuple, cette image d’une roue représente la vision de l’homme des roues du progrès.  Vous avez vu plusieurs nouvelles 
inventions et l’électricité a fourni le pouvoir pour vos nombreux appareils électriques.  Certaines de ces inventions vous 
épargnent du temps, mais elles ont aussi des effets secondaires que l’homme a employés pour ce qu’il veut.  Vos voitures vous 
permettent de voyager, mais vous les payer en pollution et par votre dépendance au pétrole.  Vous avez des médicaments pour 
enrayer les maladies et vous vivez plus longtemps, mais certains effets secondaires peuvent ruiner vos organes internes.   
Vous avez augmenté la récolte de vos cultures en utilisant des fertilisants artificiels, et vous avez manipulé l’ADN pour vos 
cultures pour supporter les insectes et la mauvaise température.  Une bonne partie de votre pollution et les changements dans 
votre nourriture causent une augmentation du cancer et de d’autres maladies.  L’homme veut du progrès à ses conditions et à 
son heure, sans s’inquiéter de savoir comment il dérange la balance de la nature.  C’est pourquoi vous voyez des tempêtes et 
des saisons inhabituelles comme le chaud et le froid de votre hiver.  Lorsque je reviendrai, je renouvellerai la terre comme 
c’était avant que l’homme n’ait détruit mon plan de perfection.  Puis, vous verrez de nouveaux cieux et une nouvelle terre dans 
mon Ère de Paix. »  
 
Mardi le 7 février 2006.  
 
Jésus dit; 
 
« Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui vous demande d’ouvrir la porte à votre vie spirituelle pour laisser un peu d’air frais entrer 
dans votre air vicié de complaisance et de sentiment que vous méritez tout.  Être le dernier à la porte veut dire que vous 
devriez pratiquer davantage l’humilité dans vos actions, au lieu de donner des ordres à tout le monde autour de vous selon vos 
désirs.  Vous devez respecter le droit de chacun à leurs propres opinions et goûts.  Vous êtes tous différents et vous devez faire 
des compromis en vivant paisiblement avec les autres.   
Vous avez beaucoup de coutumes et traditions terrestres, mais votre première priorité devrait être d’aimer Dieu et d’aimer votre 



prochain.  Vous pouvez encourager les autres à m’aimer ainsi que leur prochain, mais n’essayez pas d’imposer la religion aux 
autres parce que cela doit venir de leur propre libre volonté et non la vôtre.   
J’aime tout le monde et je veux que vous suiviez tous mes commandements sur votre sentier vers le ciel, mais je n’impose mon 
amour à personne.    
L’amour vrai doit venir librement des cœurs des deux parties.  Vous pouvez donner le bon exemple et un coup de coude 
courtois à la messe et à la confesse, mais ne critiquez pas vos enfants sur chaque petite habitude.  Par vos prières et votre 
enseignement, j’ouvrirai leurs cœurs à mon amour, mais chaque personne doit prendre elle-même sa décision de m’aimer ainsi 
que son prochain. » 
 
« Mon peuple, les paniers pleins des restes de nourriture font référence à mes deux miracles quand j’ai multiplié la nourriture 
pour les cinq milles et les quatre milles.   
Les nombres sept et douze sont tout partout dans ces comptes.  Avec les cinq milles il y eut cinq pains et deux poissons qui en 
additionnant donne sept.  Après que les gens furent rassasiés, douze paniers de nourriture furent ramassés à partir des restes.   
Avec les quatre milles, il y eut sept pains pour commencer et après que les gens eurent mangé, il y eut sept paniers des restes 
ramassés.  Ces miracles montrent ma puissance, mais aussi c’était respectueux de ne pas gaspiller la nourriture qui restait.  
Ces paniers vous montrent aussi que je vous donnerai mes dons qui satisferont plus que vos besoins.   
Ces miracles des pains multipliés peuvent aussi être vus comme la façon dont le pain de la sainte communion est aussi 
multiplié, mais je suis entièrement présent dans chaque hostie.   
C’est aussi un précurseur pour la façon dont je multiplierai la nourriture pour mes fidèles durant la période des tribulations.  
Pour ceux qui n’auront pas de messe, je ferai en sorte que mes anges vous apportent la communion, afin que je puisse être 
avec vous tous les jours, même jusqu’à ce que je revienne. » 
 
Mercredi le 8 février 2006. 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, chaque jour de votre vie vous amène à un pas plus proche de Moi lors de votre jugement.  Je veux que mes 
fidèles vivent des vies humbles, simples et saintes, et vous serez dignes de venir au paradis.  L’Évangile d’aujourd’hui dit que  
ce qui vient du cœur c’est ce qui souille un homme et pas uniquement ce qu’il mange.  Quand bien même vous vous laveriez 
les mains et accompliriez des gestes qui semblent propres, ce sont vos pensées qui dictent vos actions.  Je regarde l’intention 
de vos actions, alors vous ne me dupez pas dans ce que vous pensez réellement.  Centrez vos vies sur moi et servez moi, et 
vous n’aurez rien à craindre.  Je prends soin des miens de façons miraculeuses comme :  d’aider à subvenir à tous les besoins 
de votre famille.  Ne soyez pas comme ceux qui sont du monde qui demandent : « Qu’est-ce que nous allons manger, boire et 
quels vêtements allons-nous porter? »   
 
Si vous cherchez en premier le royaume de Dieu, toutes ces choses vous seront accordées.  Votre mission c’est de me 
connaître, m’aimer et me servir, ainsi que d’évangéliser les âmes pour qu’elles soient avec moi au ciel.  Faites-moi confiance et 
je répondrai à vos intentions de prière. » 
 
« Mon peuple, vous avez lu mes guérisons des personnes aveugles afin qu’elles puissent voir à nouveau physiquement.  Il y a 
aussi les personnes aveugles spirituellement qui ont besoin d’être illuminées par ma grâce.  Cette vision d’une ombre noire au 
milieu d’une scène représente comment les influences mauvaises peuvent prendre le contrôle de vos pensées et de votre vie.  
Les distractions par les biens et les désirs des plaisirs du monde peuvent vous éloigner de vous centrer sur moi.  Vous devez 
vous cramponnez à vos prières quotidiennes, à votre messe quotidienne pour avoir la force dont vous avez besoin que me 
garder le premier dans votre vie.  Ne laissez pas votre aveuglement spirituel s’accroître, mais venez à moi dans la confession, 
afin que je puisse vous faire voir pleinement ma grâce et  que les choses de la terre ne vousdérangent pas.  Vous remarquez 
les symptômes de l’aveuglement physique et vous allez chez le médecin.  Regardez aussi les signes de votre aveuglement 
spirituel et venez en moi, votre plus grand guérisseur.  
 
John Leary  vit près  de Rochester, New York.  Il est père et grand-père, dans sa soixantaine.  Il a un directeur spirituel et un 
prêtre qui confirment qu’il est bien équilibré au plan émotionnel et qu’il est un Catholique Romain de bonne réputation.  
 
Il a assisté à la messe et reçu la Sainte Communion à chaque jour depuis l’âge de 17 ans, sauf en cas de maladie.  Il reçoit des 
messages de Jésus et de Marie depuis son voyage à Medjugorje en 1993.   
 
Site Web anglais:  www.johnleary.com 
 
Site Web français:  www.apparitionsmariales.org  et    http://detarle.club.fr/catho/sauvetage.htm 

 

 
Messages livrés à John Leary - Du 26 au 31 janvier 2006  
 
Note :  Je n’ai traduit que les messages qui pouvaient avoir un intérêt pour tous.  Ceux qui traitent de l’actualité ou de la 
politique intérieure américaine ne se retrouvent pas dans cette traduction.  Le site Web de John Leary vous permettra d’y avoir 
accès (en anglais) si vous le désirez.  P.L.   
 
 www.johnleary.com 
 



Jeudi le 26 janvier 2006 au Groupe de prière 
 
Jésus dit : « Mon peuple, comme vous approchez du Carême dans quatre semaines, ce serait un bon temps pour penser à 
certains problèmes spirituels ou mauvaises habitudes que vous devez corriger.   
Quand vous méditez sur quoi vous devez améliorer votre vie spirituelle, vous pourriez aussi penser à quelque chose que vous 
pourriez donner ou faire pour d’autres personnes.   
En faisant un petit acte d’abnégation ou en faisant quelque chose de plus pour aider les gens, ce serait un cadeau 
magnifique envers moi, si vous êtes sincères, en l’accomplissant durant tout le Carême » 
 
« Mon peuple, vous avez vu les récentes élections chez les Palestiniens et en Irak.  Le résultat peut ne pas toujours plaire à 
l’Amérique, mais ils choisissent leurs propres dirigeants.   
Dans d’autres états arabes, le pouvoir n’est pas toujours choisi librement.   
L’Amérique et d’autres pays s’enfoncent dans des guerres qui traînent en longueur, quand vous essayez d’imposer votre propre 
forme de gouvernement aux états arabes.  Il y a du souci à l’égard de la protection de la production du pétrole au Moyen Orient, 
mais les pays étrangers ne devraient pas dicter qui devrait diriger leurs pays.    
Priez pour la paix dans cette région et pour que les nations puissent trouver des compromis au lieu des guerres qui apportent la 
destruction. » 
 
« Mon peuple, les saints d’aujourd’hui, St-Timothée et St-Tite ont eu à lutter durant la persécution des premiers chrétiens.  Il a 
fallu du courage pour suivre une nouvelle religion dirigée par moi et mes disciples.   
Il y avait toujours une menace de mort en devenant un chrétien, ce qui n’est pas le cas actuellement.  Un temps vient à 
nouveau où les chrétiens mettront encore leurs vies à risque en me rendant un culte.   Donc, soyez forts dans votre foi, même 
si on peut vous demander de mourir pour votre foi. » 
 
Vendredi le 27 janvier 2006.  
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, ce radeau qui descend une rivière ayant des endroits rapides et calmes, est comme votre vie qui a ses peines et 
ses joies.   
Parfois vous êtes assaillis par des jours difficiles où vous pensez ne pas pouvoir passer au-travers, comme dans les fortes 
rapides.   
Puis, à d’autres moments, tout est paisible comme le calme de la rivière.   
Cela arrive non seulement avec les problèmes physiques du monde, mais aussi avec votre vie spirituelle dans vos péchés.  
Afin de revenir à votre paix spirituelle, vous avez besoin de fréquentes confessions, spécialement pour vos péchés mortels.   
 
Durant la vie, vous devez être préparés pour les attaques du démon dans ses tentations de péchés graves et véniels.  
Vous devez vous centrer surtout sur le péché d’habitude afin que vous puissiez écarter toutes les occasions de péché qui 
peuvent vous affaiblir.    
En vous concentrant sur vos péchés les plus fréquents, vous pouvez améliorer votre vie spirituelle et ôter vos liens du contrôle 
de vos péchés.   
La confession nettoie vos péchés, mais vous devez prendre un engagement ferme de ne pas les répéter.  Lorsque 
vous essayez de tout faire pour me plaire, vous ferez davantage en sorte de ne pas m’offenser avec vos péchés 
d’habitude. »   
 
« Mon peuple, c’est une chance que vous soyez capables d’avoir une belle maison avec de riches ameublements, mais ne 
laissez pas vos biens consommer tellement votre temps qu’il ne vous reste plus de temps pour moi.   
Ne laissez rien vous contrôler, que ce soit par l’argent, les biens ou les dépendances.   
 
Vous devriez aussi être prêts à abandonner tout ce que vous avez quand vous irez à mes refuges.   
 
Si vous ne pouvez pas vous séparer de vos biens ou de votre argent, alors vous faites de ces choses des dieux avant moi.  
Assurez-vous de prendre suffisamment de temps pour moi dans vos prières afin d’avoir les bonnes priorités.   
Toutes ces choses terrestres, qui vous plaisent aujourd’hui, deviendront désuètes etinutiles demain.   
La vie éternelle est de beaucoup plus importante que tous les désirs terrestres.   
Demeurez proches de moi dans une vie simple de foi et vous vous en trouverez beaucoup mieux, que d’avoir beaucoup de 
richesses et de biens qui peuvent vous distraire d’être à mon service.  Suivez mes voies et mon plan pour votre vie, et vous 
trouverez plus de satisfaction en m’aimant ainsi que votre prochain. » 
 
Samedi le 28 janvier 2006 (St-Thoma d’Aquin) 
 
Jésus dit : 
 
« Mon peuple, souvent, vous vous plaignez des choses difficiles dans la vie, mais vous prenez pour acquis tous les nombreux 
cadeaux que je vous ai accordés.   Il vous a été donné des emplois pour vous fournir un revenu afin que vous ayez 
suffisamment pour manger et payer vos factures.   
 
En Amérique, vous avez beaucoup de conforts avec vos appareils et votre chauffage.  Vous avez des automobiles pour le 
transport, des écoles et de bons hôpitaux.  Votre gouvernement aide financièrement les pauvres, les aînés, et pour certains 
coûts de santé.   



Dans le monde spirituel, vous avez les cadeaux de la foi, de la liberté de religion et mon plus précieux don de tous, celui de 
moi-même présent dans mon Saint Sacrement.   
Avec tous ces dons qui vous sont donnés gratuitement, vous devriez me donner à chaque jour une prière de remerciement.  
Même votre propre vie, votre âme et votre famille sont des cadeaux que parfois vous ne considérez même pas.   
Dès que vous regardez tous vos bienfaits, vos quelques petits problèmes sont pâles en comparaison.   
Parfois je vous envoie quelques épreuves pour vous garder humbles et pour mettre à l’épreuve votre foi en ce que vous devriez 
toujours me faire confiance.   
Les peurs que vous avez, sont comme les apôtres dans la barque quand une violente tempête les a surpris.  J’ai calmé la 
tempête et puis je les ai réprimandés pour le peu de foi, même quand j’étais avec eux en personne.   
 
Mon peuple, je suis aussi avec vous, et si une épreuve devait vous arriver, vous pouvez croire que je répondrai à votre 
demande d’aide.  Certains évènements de la vie arrivent, comme la mort et la maladie, alors ils ne peuvent pas toujours être 
changés.  Mais vous verrez des hauts et des bas dans votre vie, et vous devez être patients pour supporter le pire et jouir des 
bons moments.  Efforcez-vous d’être avec moi dans tout ce que vous faites, comme quand vous m’aimez et me servez.  Vous 
aurez même une plus grande récompense au ciel pour m’avoir été fidèles. »   
 
« Mon peuple, cette vision était au sujet de haut-parleurs annonçant à la foule présente à la piste de course, que la course était 
sur le point de commencer.  Cela veut dire qu’un autre appel est fait à plusieurs de mes messagers pour annoncer que la fin 
des temps est proche.   
C’est aussi un avis à tous mes évangélistes que vous êtes dans une course contre le temps pour sauver autant d’âmes que 
possible pour le Seigneur.   
Certaines âmes peuvent ne pas comprendre l’importance d’être sauvées de l’enfer par moi.  Certaines personnes sont si 
enveloppées dans les activités du monde, qu’elles ne désirent jamais comprendre ma parole dans les Écritures.  Certaines ont 
déserté leur foi de jadis et sont trop distraites par l’appel des choses du monde.   
C’est sur mon fidèle reste que je compte pour essayer et répandre ma parole à chacun.   
 
Quand les tribulations des êtres mauvais arriveront sur vous, je vous ai demandé de faire appel à moi et je ferai en 
sorte que vos anges gardiens vous amènent à mes refuges de protection.   
 
Là, vous serez miraculeusement protégés et vos besoins subvenus.  Croyez que je vous aiderai dans tous vos 
besoins, spécialement dans les derniers jours. »   
 
Dimanche le 29 janvier 2006.  
 
Jésus dit;  
 
« Mon peuple, quand vous venez à l’église, vous vous faites un devoir de vous bénir vous-même avec de l’eau bénite, en 
entrant et en quittant.   
Cela faisait partie de vos premiers enseignements, mais parfois c’est plus une question d’habitude qu’une véritable 
compréhension d’une telle bénédiction.   
Dans l’Évangile d’aujourd’hui, j’ai réprimandé un mauvais esprit qui était dans quelqu’un et j’ai dit au mauvais esprit de sortir 
rapidement.  Je vous ai dit que j’avais donné ce pouvoir d’expulser les démons à mes apôtres et à tous ces ministres ordonnés 
qui sont préparés pour ceministère d’exorcisme.   
 
Expulser les démons c’est une bataille des esprits et il vaut mieux pour les personnes laïques de prier en groupes sur 
une personne possédée.   
Cette vision de l’eau bénite c’est l’une de vos armes en priant sur quelqu’un.  Les possédés ou les personnes possédées 
nécessitent des prières d’exorcisme de libération, et qu’on le demande en mon Nom en expulsant les démons au pied de ma 
croix, afin que l’esprit n’entre pas dans quelqu’un d’autre.   
 
Des prêtres exorcistes devraient être demandés s’ils sont disponibles, mais je donne ce pouvoir à mes messagers et aux 
fidèles qui prennent les précautions appropriées en portant des sacramentaux bénis et en priant en groupes.    
 
Priez pour que les personnes ne soient pas possédées par les démons, mais soyez prêts à aider ceux qui ont besoin d’une 
guerre spirituelle. » 
 
Lundi le 30 janvier 2006.  
 
Jésus dit :  
 
« Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui fut une guérison spéciale de plusieurs démons appelés « Légion » d’un homme qui 
vivaient dans les tombaux.   C’est un autre signe donné d’une telle possession d’un démon où l’homme avait une force 
surhumaine.   
Lorsque j’ai jeté cette légion de démons dans les porcs, on y mentionne deux milles porcs.  C’est une autre exemple que les 
personnes peuvent être possédées par plus qu’un seul démon, ce dont les exorcismes doivent prendre en considération.  
 
Vous pouvez constater dans cette guérison que j’ai plus de pouvoir que plus démons réunis.   
Vous pouvez aussi constater que les démons doivent être envoyés quelque part, mais de préférence au pied de ma croix, afin 
qu’ils n’entrent pas dans d’autres personnes, animaux ou choses.   
C’est un autre exemple de comment je guéris l’esprit en premier et puis après le corps.   



Les personnes étaient tellement terrifiées des porcs qui mouraient et de l’homme possédé guéri, qu’ils voulaient que je quitte 
les lieux.    
C’est un enseignement difficile à comprendre pour les gens, mais c’est une autre emphase sur l’existence réelle des anges-
démons et de comment ils vous tentent et peuvent même posséder des personnes s’ils sont invités. » 
 
« Mon peuple, vous regardez en arrière sur certaines anciennes civilisations et vous vous demandez pourquoi ils offraient à 
leurs dieux des sacrifices humains de bébés et de jeunes femmes.  
 
Leurs sacrifices étaient faits sur d’immenses autels à des dieux comme le soleil et la lune.   
Dans l’Ancien Testament, il y a un témoignage d’offrande de récoltes ou d’animaux au seul vrai Dieu.   
 
Je suis venu comme l’ultime offrande de sang à mon Père afin que toute l’humanité puisse être sauvée de ses péchés.   
Même si aujourd’hui votre culture est différente, vous continuez à avoir les dieux du confort, des plaisirs, de l’argent, des sports 
ou des biens.  Ces choses que vous laissez vous contrôler ou occuper votre temps avant moi, sont devenus vos dieux.  Il n’y a 
qu’un seul Dieu et je suis le seul digne de votre adoration, parce que je vous ai tous créés.   
 
Aujourd’hui, vous faites les offrandes de vos bébés à vos dieux dans l’avortement.  Avec l’euthanasie, vous offrez même vos 
plus âgés et vos personnes malades pour mettre fin à leur douleur.   
En fin de compte, vos gens d’aujourd’hui sont tout aussi sans cœur dans leurs tueries, et tout aussi païens dans leur adoration 
de dieux, que ces anciennes civilisations.   
Si vous voulez vraiment avoir une civilisation respectée, alors vous devez arrêter vos avortements et meurtres par 
compassion, et adorer votre Seigneur à chaque jour dans la prière. » 
 
Mardi le 31 janvier 2006 (St-Jean Bosco) 
 
Jésus dit;  
 
« Mon peuple, dans les deux lectures d’aujourd’hui vous avez des enfants qui sont pleurés par leurs parents.   
David pleura pour Absalon son fils, et Jaïr pleura pour sa fille.   
 
C’est une période très difficile pour un parent d’avoir un fils ou une fills qui meurt prématurément.  
 
Plusieurs parents ont eu à endurer la perte d’enfants suite à des défauts de naissance ou d’accidents.   
Ce ballon blanc qui monte dans la vision, représente la jeune âme quittant le corps.   
 
Vous savez que je peux appeler quiconque à la maison, même dans leurs premières années, mais l’homme ressent plus de 
peine quand une personne meurt dans ses jeunes années.   
C’est plus facile d’accepter la mort d’une personne plus âgée qu’une jeune personne, selon le sens de la justice de l’homme.   
 
Mais chaque vie est un don et vous devez consentir à accepter ma volonté, même si je devais prendre l’un de vos enfants 
avant qu’ils n’aient grandi.   
Dans le cas de la fille de Jaïr, je l’ai ramenée de la mort, au grand plaisir de sa famille, à cause de leur foi.   
 
La mort fait partie de la vie, mais l’homme éprouve de la difficulté à accepter la finalité de perdre un être aimé.    
Ce peut être une perte pour ceux qui vivent encore, mais vous ne voudriez pas priver cette personne de la chance d’être avec 
moi au ciel?    
 
Les enfants en-dessous de l’âge de raison sont emmenés au ciel après leur mort, donc vous avez déjà des saints au 
ciel qui peuvent être des intercesseurs pour vos intentions de prières.   
 
Les âmes des personnes au-dessus de l’âge de raison devront faire face à mon jugement au moment de leur mort tout 
comme les personnes plus âgées le font.   
 
Priez pour ces familles qui souffrent de la perte d’un enfant, parce que leur chagrin peut les troubler pendant des années s’ils 
ne peuvent pas les laisser partir dans leurs cœurs.   
Seule une acceptation volontaire de ma volonté peut donner à ces parents la paix d’esprit qu’ils cherchent. »  
 

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 18 janvier au 26 janvier 2006.  
 
Mercredi le 18 janvier 2006 
 
Jésus dit; « Mon peuple, vous avez vu des chaînes de montagnes se former quand une plaque glisse soit dessus ou dessous, 
ou si une plaque se replie sous une autre. Cette vision d’une falaise nouvellement formée avec de l’eau qui coule sur elle, 
représente que certains tremblements de terre majeurs doivent se produire pour former une telle crête.  
Le dernier tremblement de terre majeur a montré qu’une crête majeure s’est formée sous l’eau et ce fut la cause du 
déplacement de tellement d’eau pour la formation du tsunami. Cette formation de crête pourrait aussi se produire au-dessus du 



sol ou sur le littoral. Vos tremblements de terre et l’activité volcanique s’est accrûe.  
Un tel tremblement de terre majeur pourrait même changer la géographie de la région touchée.  Ces évènements arrivent 
depuis des années, mais les récents tremblements de terre deviennent plus intenses et plus fréquents, vous donnant un autre 
signe de la fin des temps. » 
 
Jeudi le 19 janvier 2006.  
 
Jésus dit; « Mon peuple, le psaume de la messe parle de me faire confiance et de ne pas avoir peur.  Il y a différentes peurs 
que vous avez dans la vie et l’une d’elles c’est la noirceur, quand vous ne pouvez pas voir les choses. La noirceur vous 
désoriente sans sens de direction.  
C’est pourquoi vous allumez vos phares d’autos, comme dans la vision, pour voir le soir ou durant les jours sombres et 
nuageux.  
Le soir, vous allumez les lumières et à l’intérieur et à l’extérieur de votre maison pour voir où vous allez. Il y a aussi une 
noirceur spirituelle ou la noirceur de l’âme lorsque vous êtes sans votre Dieu et que vous cherchez l’orientation dans votre vie. 
Je suis la Lumière qui dissipe la noirceur du mal et de tous vos péchés.  
Vous venez à moi pour l’amour, pour le pardon et pour savoircomment acquérir le ciel. Sans mon aide, votre existence 
prendrait fin, et sans ma grâce, vous ne pouvez rienaccomplir.  
C’est par ma grâce que vous pouvez vivre et utiliser vos talents pour compléter la mission que j’ai mis devant vous. Vous 
pouvez craindre la mort ou les démons, mais ne vous inquiétez pas ou n’ayez pas peur, parce que si je suis avec vous, vous 
n’avez besoin de rien d’autre.  
 
Demandez mon aide quand vous êtes menacés et je serai à vos côtés. Je vois toujours vos besoins, ainsi je peux être là pour 
vous, mais vous devez avoir confiance et foi en ma puissance.  
Celui qui n’a aucune peur, c’est celui qui croit vraiment en mon aide. N’ayez même pas peur de la mort, parce qu’elle fait partie 
de cette vie et qu’elle est nécessaire avant que vous n’entriez au ciel. Il est approprié de protéger votre corps des dangers, 
mais je suis Celui qui vous appelle à la maison. C’est pourquoi, toutes les sortes de tuerie m’offensent vraiment parce qu’el le 
viole mes lois et mon plan pour la vie. De telles personnes qui préconisent la mort, seront tenues responsables devant moi. » 
 
Au groupe de prières :  
 
Jésus a dit : « Mon peuple, vous vous êtes tenus éloignés depuis plusieurs années, avec plusieurs armes nucléaires des deux 
côtés durant la guerre froide. Maintenant les super puissances s’inquiètent que les militants arabes veulent fabriquer leurs 
propres armes atomiques pour continuer leur guerre avec l’Occident.  
Les pays arabes contrôlent la majorité des approvisionnements de pétrole du monde et ils peuvent faire chanter d’autres pays 
pour supporter leur droit de fabriquer des armes nucléaires en menaçant de suspendre les approvisionnements depétrole. 
Maintenant plus que jamais, vous devez priez pour la paix que l’Iran et la Corée du Nord menacent, en fabriquant des armes 
atomiques. »  
 
« Mon peuple, vos attaques contre Saddam et Osama Ben Laden furent réussies initialement, mais l’Amérique ne pourra 
soutenir indéfiniment une guerre par attrition à cause du coût et de la perte de troupes.  
C’est pourquoi, à partir de cette leçon, il ne serait pas plausible de même commencer d’autres guerres contre l’Iran et la Corée 
du Nord. Les possibilités de guerre au Moyen Orient s’enflamment et les pays qui possèdent des armes nucléaires menacent 
même de l’impensable, d’utiliser actuellement ces armes. Priez pour que de telles pertes de vie dramatiques n’arrivent pas par 
l’utilisation de bombes nucléaires. Plus les terroristes frappent dans différents pays, en tuant au hasard, plus les représailles 
contre les arabes en général pourraient se voir. Priez pour ma paix et non pas pour la fausse paix de l’homme.  
 
« Mon peuple, ces derniers enregistrements des groupes de militants terroristes parlent de trêve d’un côté, mais d’un autre 
côté, ils incitent à un jihad mondial contre l’Amérique et les nations occidentales qui supportent Israël.   
La guerre contre la terreur s’accélère avec chaque tuerie et chaque attaque de missile. Par leurs paroles, les militants arabes 
n’auront pas la paix tant que tous les infidèles ne seront pas tués. Cela signifie que vous serez dans une guerre continuelle, 
sans fin. Même avec ces paroles de guerre, je continue de vouloir que mon peuple aime tout le monde et arrête les tueries. » 
 
« Mon peuple, alors que le temps passe, les militants athées essaieront de détruire mon Église. Déjà certaines églises ferment 
à cause du manque de prêtres et des scandales dans la prêtrise. Les Églises perdront leurs exemptions de taxes lorsqu’elles 
se battront contre des questions sociales qui sont contraires aux lois de votre gouvernement qui préconisent l’avortement et les 
mariages homosexuels.  
Alors, les chrétiens seront recherchés et trouvés pour être torturés et tués dans vos centres de détention, quand l’Antichrist 
arrivera au pouvoir. Refusez d’approuver le désir de l’homme de tuer par avortement, euthanasie et des guerres dénuées de 
sens, même si votre vie est menacée du martyre. » 
 
« Mon peuple, alors que les dernières ententes politiques sont centrées sur la Chine, la Russie et les pays arabes, vous 
dirigeants manufacturiers réalisent leur énorme erreur d’avoir bâti une nation communiste qui a comme but la domination du 
monde.  
Toutes vos compétences techniques et de fabrication migrent vers la Chine pendant que l’Amérique sera laissée dépendante 
pour tout, de ces usines.  
Réveillez-vous Amérique parce que vous avez été vendus par ces mêmes entreprises que vous avez lancées.  Vos industries 
actuelles perdent la guerre économique actuelle étant donné que vos armes deviennent démodées. Si vos dirigeants d’affaires 
n’arrêtent pas d’exporter vos emplois et la fabrication, alors vous deviendrez un pays du tiers monde. Suivez mes chemins 
même si le monde vous ridiculise et vous tue. Ayez confiance en ma protection puisque je subjuguerai tous ces méchants 
tueurs. » 



 
« Mon peuple, vous aurez à faire face à des temps difficiles alors que les tribulations et mon avertissement approchent. Le seul 
espoir et joie au milieu de ces développements mondiaux troublants, c’est que je continue d’être présent parmi vous dans mon 
Saint Sacrement. Peu importe comment les esprits malins essaieront de détruire mes fidèles, les portes de l’enfer ne 
prévaudront jamais sur mon fidèle reste, chez mes élus. Même si vous devez faire face au martyre ou à une vie difficile à mes 
refuges, n’ayez pas peur car je serai à vos côté pour protéger vos âmes des démons.  Soyez fidèles à ma parole et vous aurez 
votre récompense avec moi au paradis. » 
 
Samedi le 21 janvier 2006 (Ste-Agnès) 
 
Jésus a dit; « Mon peuple, il y a beaucoup de femmes qui sont mariées, qui sont fidèles à leurs maris dans l’amour et qui 
aiment aussi leurs enfants. Je suis parmi ces familles, les aidant à se défendre contre votre société mauvaise.  
Les familles mari et femme, devraient être le noyau de votre société où les enfants peuvent grandir dans l’environnement 
affectueux d’un père et d’une mère. Il y a aussi d’autres femmes consacrées, comme Ste-Agnès, qui sont mariées avec moi 
dans le cloître de divers couvents. Plusieurs communautés de religieuses se sont effondrées quand les influences du monde y 
sont entrées. Être fidèles à votre Seigneur, dans vos vœux de chasteté, devient rare dans votre société, mais elles remplissent 
un besoin de prières qui est si grandement nécessaire en cette époque de péchés sexuels et de tueries. Priez pour toutes les 
femmes qui luttent dans leur mariage, leur vie de célibat, et celles qui me sont fidèles en tant que religieuses. » 
 
Mardi le 24 janvier 2006. 
 
Jésus a dit; « Mon peuple, plusieurs parmi vous ne semblent pas avoir d’autres buts dans la vie que de travailler et d’avoir 
quelques divertissements.  
Ceux qui comprennent que cette vie n’est qu’une préparation pour la prochaine, réalisent que de suivre mon plan c’est la 
meilleure manière d’atteindre l’éternité au ciel. Vous êtes esprit et chair, mais le corps mourra bientôt et il ne vous restera que 
votre esprit.  
L’esprit désire être avec moi et m’aimer, pendant que le corps veut se satisfaire avec les conforts et les plaisirs du monde.  
Dans votre lutte vers la perfection spirituelle, vous devez consentir à mourir à vous-même et abandonner vos désirs terrestres 
par amour pour moi et pour me servir. La moralité de votre pays devient pire étant donné que vous voyez les avortements, le 
mauvais films, le prostitution, la pornographie, les mariages homosexuels, les divorces, et la fornication dans l’union libre. 
Plusieurs de vos désastres naturels et pertes d’emplois, sont une punition pour vos nombreux péchés. Priez pour que votre 
peuple se repente de ses péchés et mène des vies plus saintes afin d’arrêter la baisse spirituelle dans votre moralité. 
L’Amérique a le choix soit d’améliorer sa moralité ou d’aller dans le chemin de l’Empire Romain qui fut détruit de l’intérieur. »  
 
Mercredi le 25 janvier 2006 (la conversion de St-Paul) 
 
Jésus a dit; « Mon peuple, ce n’est pas tout le monde qui a eu une telle manifestation physique comme ce le fut pour St-Paul 
dans sa conversion avec ma lumière. Ce fut un miracle spécial que Saul soit changé en Paul. St-Paul est devenu l’un de mes 
plus grands missionnaires pour inspirer mes fidèles. Les convertis ont parfois une fois plus grande que les catholiques de 
naissance, parce qu’ils ont fait le choix de me suivre. Même les catholiques baptisés et les chrétiens doivent faire un 
engagement personnel pour, jusqu’à un certain point, me servir dans leurs vies. J’ai appelé plusieurs membres du clergé et 
laïcs à sortir et à prêcher ma parole, afin que plus d’âmes puissent se convertir à la foi. Certains de mes prophètes choisis et 
messagers ont eu l’honneur de recevoir des messages pour partager mon amour et ma paix avec chacun.  
C’est malheureux que même de nombreux catholiques ne croient pas en ma présence réelle dans mon hostie eucharistique.  
Depuis le dernier souper, vous avez entendu mes paroles de la consécration qui changent le pain et le vin en mon corps et mon 
sang.  
Certains n’ont pas compris ou voulu croire que je donnerais mon corps à manger et mon sang à boire. Et puis, j’ai dit par la 
suite qu’à moins que vous ne mangiez mon corps et ne buviez mon sang, vous ne pouvez pas avoir la vie en vous. (Jn 6, 54) 
« Celui qui mange ma chair et boit mon sang a la vie éternelle et moi, je le ressusciterai au dernier jour » Il y a des gens qui 
continuent de ne pas croire que je suis réellement présent dans mon Saint Sacrement, et à ceux qui n’ont pas cru, j’ai dit : (Jn 
6, 63) « C’est l’Esprit qui vivifie, la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites sont esprit et vie. » C’est pourquoi mes 
adorateurs de mon Saint Sacrement sont spéciaux pour moi, parce qu’ils ont pris à cœur et vraiment cru en ma réelle présence 
dans mon hostie consacrée, partout où mon Saint Sacrement est présent.  
Réjouissez-vous que je me sois donné moi-même pour être avec dans mon eucharistie, jusqu’à ce que revienne à nouveau. »  
 
« Mon peuple, cet hiver a vu des temps chaud et froid avec un mois de janvier presque record de hausse moyenne de 
température.  
Vos scientifiques ont déterminé que 2005 a connu les plus hautes moyennes de température du monde depuis qu’on a 
commencé à enregistrer les données dans les années 1800.  
Certains ont attribué la cause du changement à la hausse de un degré, à l’augmentation des quantités de dioxydes de carbone 
venant de la consommation des combustibles fossiles.  
Encore, les changements dramatiques de vos températures sont un signe du changement des standards de climat qui ont 
rendu vos tempêtes plus violentes que jamais.  
C’est difficile pour l’homme de déterminer si sa pollution et les flots de déchets ont affecté le climat et font fondre les g laciers du 
nord. D’autres études de ces effets pourraient prouver que l’homme peut déranger l’équilibre de la nature que j’ai établi au 
moment de la création. Priez pour que vous changiez vos habitudes, afin que la terre puisse se rétablir des dommages que 
vous avez fait à votre environnement. Quand je viendrai vaincre tout le mal sur la terre, je jetterai les êtres mauvais en enfer, et 
je renouvellerai la terre dans sa beauté originelle afin qu’elle soit prête pour l’Ère de paix. »  
 
Jeudi le 26 janvier 2006 (St-Timothée et St-Tite) 



 
Jésus a dit : « Mon peuple, avec les années, l’homme a connu des époques noires et des époques de renouveau. Vous voyez 
dans les lectures comment j’ai envoyé mes apôtres et diacres pour répandre mes Bonnes Nouvelles du royaume de Dieu.  
Tous mes apôtres sauf un, furent martyrisés ainsi que de nombreux chrétiens, mais mon Église a survécu.  
Pendant que différentes civilisations sont montées et tombées, à plusieurs reprises de nouveaux missionnaires furent envoyés 
pour convertir les gens de leur conduites païennes. Ces civilisations qui se sont détériorées moralement, se sont graduellement 
détruites elles-mêmes. Votre pays en Amérique a été fondé sur des principes chrétiens, mais vous avez aussi détérioré vos 
principes moraux.   
Quand les gens me tournent le dos, alors vous récoltetez les conséquences de vos péchés. Lorsque la famille a une foi forte, 
elle a ma bénédiction pour ne pas tomber dans le divorce. Les enfants bénéficient aussi d’un environnement stable et saint.  
C’est de la responsabilité que de transmettre ce cadeau de la foi par votre enseignement et le bon exemple d’une bonne vie de 
prière et d’assistance régulière à la messe.  
C’est quand vous désertez la foi que vous voyez davantage de divorces et les enfants désertent aussi. Même dans un bon 
environnement familial, les enfants font face à beaucoup de distractions de leur foi de la part de leurs amis et des attractions du 
monde.  
C’est pourquoi, même en Amérique, vous êtes devenus une terre de mission, à cause de l’immoralité de votre société. 
Continuez de prier pour que les âmes se repentent de leurs péchés, se convertissent ou reviennent à leur foi première. 
Souvenez-vous que votre but c’est de passer votre éternité avec moi au ciel, parce que ce monde passe. Seul celui qui est fort 
dans sa foi avec mon aide, sera le fidèle qui atteindra le paradis. »  

 

 
Messages livrés à John Leary - Du 12 au 17 janvier 2006.  
 
Jeudi le 12 janvier 2006 au groupe de prières.  
 
Grippe aviaire  
 
Jésus dit; « Mon peuple, il y a eu une éruption inhabituelle de grippe aviaire chez les poulets que les gens font croître. Certains 
déclarent que la migration des oiseaux répand cette grippe, mais il y a certaines raisons attribuables à l’homme qui n’ont pas 
été révélées.  
Ces personnes qui ont été en contact avec les oiseaux morts, ne sont pas celles qui ont contracté la grippe aviaire et un faible 
pourcentage d’entre elles sont décédées.  
Certains ont essayé de freiner la propagation en tuant les poulets. L’obtention de vaccins et d’antibiotiques dans ces pays 
éloignés n’a pas été un grand succès. Priez pour que cette maladie soit freinée et qu’elle ne se répande pas entre les 
humains. » 
 
« Mon peuple, cette vision des aurores boréales n’est pas inhabituelle parce qu’elles viennent des bombardements continuels 
du soleil de votre atmosphère avec des particules qui ionisent les molécules qui relâchent des lignes colorées.  
Ce sont les seuls effets polaires de la terre qui permettent ces entrées aux pôles Nord et Sud.  
Comme les pôles magnétiques changent et charge électrique, vous verrez ces lignes inhabituelles se déplacer plus loin au sud 
dans votre firmaments nordiques. À nouveau, c’est un autre signe des changements de la terre qui vous préparent pour la fin 
des temps. » 
 
Vous voyez l’Iran attiser les flammes 
 
« Mon peuple, vous voyez l’Iran attiser les flammes d’une future confrontation avec Israël et possiblement d’autres pays de 
l’Ouest.  
En enlevant les scellés des Nations Unies et en agrandissant leurs plans nucléaires pour fabriquer des matières de bombes a 
amené plusieurs pays à s’inquiéter au sujet des armes nucléaires dans les mains des extrémistes musulmans.  
Cela pourrait présenter une nouvelle source de guerre si ces pays entreprenaient toute nouvelle action. Continuez de prier pour 
la paix au Moyen Orient ou vous pourriez entrer en guerre pour du pétrole et les pays arabes. » 
 
Vendredi le 13 janvier 2006.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, vous avez entendu dans la première lecture, le récit de la façon dont le peuple juif a demandé à 
Samuel de leur donner un roi pour les diriger dans la bataille contre leurs ennemis. Samuel les a avertis qu’ils devraient 
abandonner certaines libertés pour ce qu’ils croyaient être la sécurité.  
Aujourd’hui, dans votre gouvernement, le peuple veut encore de la sécurité contre les terroristes, mais quand vous voyez les 
invasions de votre vie privée dans toutes vos communications, il faut réfléchir à deux fois sur quelles sont les libertés qui sont 
abandonnées.  
Cette perte de vos libertés s’étendra davantage lorsque vous serez forcés d’avoir les cartes intelligentes sur vos permis de 
conduire et vos passeports.  
 
Antichrist 
 
La vision de la bête est même un autre exemple du moment où la sécurité, les temps difficiles financièrement, les guerres et les 
famines arriveront. Puis, il y aura un appel pour avoir, en l’Antichrist, un chef mondial de la paix.  
Mais, une fois en contrôle, il deviendra rapidement un tyran et il exigera que tout le monde l’adore, prenne l’implant de la micro-



puce, et affiche partout sa photo, même sur vos téléviseurs. Refusez d’adorer cet Antichrist et refusez sa puce dans votre 
corps. Au lieu de cela, demandez-moi dans la prière la protection dans mes refuges là où mes anges pourvoiront à tous vos 
besoins. » 
 
« Mon peuple, cette scène de mon agonie au Jardin de Gethsémani, là où j’ai sué des gouttes de sang, c’était mon humanité 
qui luttait devant ma mort imminente.  
La citation de Mathieu montre mon humanité lorsque j’ai demandé que ma coupe soit enlevée, mais mon esprit a fait la volonté 
de mon Père. (Mt. 26, 39) « Et allant un peu plus loin et tombant la face contre terre il priait, disant : ‘Mon Père, s’il est possible, 
que cette coupe passe loin de moi! Pourtant, non pas comme je veux, mais comme tu veux!’ »  
 
De la même manière, il a été donné à chacun de vous une mission particulière à accomplir sur la terre. Plus vous refusez cette 
mission, plus difficile ce sera de la réaliser.  
Si vous me demandez de l’aide pour discerner votre mission, alors la connaissance de cette mission vous deviendra plus claire.  
 
La plupart de mes missions sont très souvent à l’opposé de vos désirs de conforts terrestres. Vous pouvez être éprouvés à 
différents niveaux, semblable à ce que je le fus dans mon agonie au Jardin. Une fois que vous comprenez votre mission, il sera 
peut-être difficile de l’accomplir et même pourra mettre votre vie en danger en cours de route. Vous avez vu plusieurs saints 
courageux mourir en martyre plutôt que de renier leur foi en mon Nom. Vous pourriez être éprouvés comme un martyre assoiffé 
sans être tués, ou vous pourriez avoir à être forts comme je suis mort pour vous. Mes martyres sont devenus immédiatement 
des saints et mes anges les ont aidés à supporter la douleur de leur mort. Faites-moi confiance et ayez foi, même si vous 
subissez l’épreuve du martyre. » 
 
Samedi le 14 janvier 2006.  
 
Sacrement de réconciliation  
 
Jésus dit : « Mon peuple, il y a beaucoup de pécheurs qui sont malades à cause de la douleur de la culpabilité de leurs péchés. 
Certains ont développé de graves problèmes d’estomac ou de la maladie mentale issue de cette culpabilité. Quand vous savez 
que vous avez fait quelque chose de mal, il y a un désir de chasser de votre esprit cette culpabilité du péché.   
  
C’est pourquoi je vous ai donné mon sacrement de réconciliation. Dans l’Évangile de l’appel de Lévi, le collecteur d’impôts, j’ai 
répondu aux Scribes et au Pharisiens qui critiquaient le fait que je mangeais avec les pécheurs : (Mc. 2, 17) « Ce ne sont pas 
les gens bien portants qui ont besoin du médecin, mais les malades. Je suis venu appeler non pas les justes, mais les 
pécheurs. »   
Si les gens étaient vraiment vrais avec eux-mêmes, ils admettraient qu’ils sont des pécheurs et qu’ils ne sont pas encore 
parfaits.  
 
Alors tout le monde est considéré comme un pécheur, mais ceux qui pensent qu’ils sont meilleurs que les autres, ne souhaitent 
pas admettre leurs défauts. Ce sont ceux qui cherchent à être pardonnés que je recherche pour pardonner et aider. Ceux qui 
me rejettent et ne cherchent pas le pardon, sont trop pleins d’orgueil et sont sur la large route de l’enfer. Donc, demeurez 
humbles en venant à moi et en me suivant dans mes commandements, et vous serez sur la route étroite du ciel.  
 
« Mon peuple, lorsqu’un entraîneur prépare son équipe de football pour une partie difficile, il prend bien soin de choisir les 
joueurs de son équipe, ainsi que de s’occuper de leur entraînement. Mon peuple fait face à une bataille quotidienne entre le 
bien et le mal et à chaque jour dans vos actions. Vous avez encore à faire les bons choix et à décider avec quelle équipe vous 
serez. Si vous choisissez de me suivre ainsi que mes commandements, vous pouvez demander dans le prière, mon aide, celle 
de mes anges et de tous les saints.  
 
Ne pensez pas que vous devez entrer dans cette bataille tout seul. Vous devez planifier votre journée autour de la meilleure 
façon de me servir dans votre mission. Ceux qui choisissent de suivre Satan et les esprits malins, choisissent la mauvaise 
équipe parce qu’elle sera vaincue à la fin. Les démons mauvais et ceux qui travaillent avec eux, seront contre vous, donc vous 
savez ce qui vous attend et sur qui vous pouvez compter pour vous aider.  
 
 Ayez foi en mon pouvoir parce qu’il est plus grand que celui de tous les esprits malins mis ensemble. Vous pouvez voir des 
revers dans diverses batailles, mais vous savez que je serai victorieux en gagnant laguerre. Centrez-vous sur mon amour et 
ma paix alors que vous luttez à chaque jour pour être mes dignes serviteurs. Vous serez récompensés au jugement pour avoir 
choisi la bonne équipe et avoir combattu le bon combat pour la foi. » 
 
Dimanche le 15 janvier 2006 (l’appel de Samuel) 
 
La Création 
 
Jésus dit : « Mon peuple, l’homme a été en constante recherche pour en apprendre davantage sur ses planètes voisines et sur 
toute information concernant la formation de l’univers.  
La plupart des sciences concernent les mesures et les observations sur comment les choses du monde interagissent entre 
elles.  
Il y en a certains qui ne veulent pas croire en la création de l’univers par Dieu, et qui continuent de penser à des théories pour 
expliquer les choses.  
Pour ceux qui croient en la création, ils peuvent voir le parallèle entre le soleil et les planètes sur une grande (macro) échelle et 
les protons entourés par les électrons sur une petite (micro) échelle. L’ordre et la beauté de l’univers se doivent de venir de 



Dieu plutôt qu’à partir d’un chaos.  
 
La véritable recherche de la vérité par l’homme, devrait partir de moi parce que vous êtes tous mes créatures, et vous devez 
me louer et me glorifier en remerciements pour tout ce qui vous a été donné. Donc, quand Samuel a répondu : « Parlez 
Seigneur, votre serviteur écoute » c’est la même réponse que j’attends de chacune de vos âmes.  
Mes prophètes et messagers ont reçu des dons particuliers afin qu’ils puissent partager mes paroles avec chacun. Maintenant 
que vous lisez leurs paroles venant de moi dans les Écritures, il n’y a aucune excuse pour ne pas écouter et suivre mes 
commandements. » 
 
Lundi le 16 janvier 2006.  
 
Médicaments pharmaceutiques 
 
Jésus dit : « Mon peuple, il y a beaucoup de manipulation et de déformation des faits qui se passent dans les compagnies de 
médicaments pharmaceutiques.  
Certaines compagnies savent que leur produit a de mauvais effets secondaires, pourtant elles continuent de les vendre jusqu’à 
ce que le public porte plainte par des poursuites judiciaires.  
Certains médicaments sont dilués ou échangés avec des génériques pour faire plus d’argent.  
Les prix entre différents pays sont des exemples de comment vos médicaments sont surchargés en Amérique.  
De nouveaux médicaments coûteux sont encouragés chez les médecins, même lorsque d’anciens médicaments génériques 
font aussi bien. Le commerce des médicaments vaut tellement d’argent qu’il se prête lui-même à la corruption à tous les 
niveaux.  
La mauvaise alimentation et les habitudes alimentaires des gens ont créé un grand nombre de personnes malades.  
 
La pollution environnementale et les aliments altérés sont une autre raison pour laquelle vous voyez tellement de maladies et 
de cancers.  
C’est malheureux qu’une utilisation régulière de ces médicaments occasionnent des problèmes de foie et de reins qui peuvent 
même entraîner les personnes à la mort.  
 
Tous les médicaments faits par l’homme ont des effets secondaires parce qu’ils ne sont pas naturels et ne sont pas faits pour 
l’équilibre de la nature. Les herbes et les vitamines guérissent mieux à long terme, mais parce qu’ils sont bon marché, la 
profession médicale froncent les sourcils sur les médecines alternatives.  
Les moyens naturels sont de beaucoup meilleurs pour votre santé et pour la guérison à long terme de votre corps. Priez pour 
que vos médecins et vos compagnies pharmaceutiques vous disent la vérité et que ce ne soit pas seulement un autre moyen 
pour qu’elles fassent de l’argent. »  
  
Mardi le 17 janvier 2006 (St-Antoine du désert) 
 
Armements nucléaires  
 
Jésus dit; « Mon peuple, il y a beaucoup d’inquiétude dans les pays d’Europe et d’Asie, au sujet de la prolifération des 
armements nucléaires, particulièrement en Iran chez les extrémistes musulmans. La dernière déclaration de l’Iran concernant 
l’Armageddon et la destruction d’Israël lève davantage le spectre d’une possible guerre au Moyen Orient.  
De tels propos incitent Israël à attaquer l’Iran pour essayer de détruire ces installations d’enrichissement secret de produits 
nucléaires. Certains pays sont d’accord pour vendre des produits de centrale nucléaire à l’Iran, mais pas le combustible de 
qualité des armes.  
 
La vision qui montre le chargement d’un missile dans un silo représente le désir de l’Iran de lancer des transporteurs pour leurs 
armes futures.  
 Lors des rencontres des Nations Unies, on regarde cette nouvelle menace, mais l’Iran continue encore d’aller de l’avant dans 
son programme de recherche d’armes.  
L’Iran et la Corée du Nord deviennent tous les deux des problèmes potentiels pour le monde avec leur menace d’utiliser des 
armes nucléaires pour faire chanter ou détruire leurs ennemis. Les êtres mauvais essaient de déclencher des guerres 
mondiales, mais j’encourage mes fidèles à prier pour la paix et pour un juste compromis.  
L’amour et la paix sont plus souhaitables que la haine et la guerre. Efforcez-vous d’aimer tout le monde et d’être des fabricants 
de paix au lieu de faire la guerre. » 
 
« Mon peuple, ces jouets pour enfants et le tunnel noir représentent comment vous retournerez encore dans votre enfance 
pendant que vous êtes centrés sur ma lumière. Vous aurez une nouvelle perspective de comment votre corps s’est développé 
et a vieilli avec les années. Vous verrez aussi comment votre foi spirituelle s’est développée et comment vous êtes descendus 
dans certains détours et ramenés dans le droit chemin.  
 
Les années vous ont échappé très rapidement et vous verrez comment vous êtes devenus matures dans votre foi en apprenant 
de vos erreurs.  
Regardez les bons exemples chez les personnes autour de vous afin de pouvoir améliorer votre sainteté. Votre vie entière est 
une préparation pour votre mort, et maintenant vous pouvez vous perfectionner pour entrer dans le monde spirituel. Cette 
expérience de l’avertissement qui vient, en sera une de grande miséricorde pour que les gens voient le besoin de changer leur 
vie pour me plaire davantage en vénération avec moins d’influence venant du monde.  
 
Suivez mes directives dans la bible sur comment mener une vie sainte et humble, afin d’être plus purs et prêts pour le ciel 



lorsque je vous rappellerai à la maison. Cherchez le pardon de vos péchés dans la confession et suivez cette lumière pour être 
avec votre sauveur. Aidez les autres dans leur foi et soyez préparés pour amener les pécheurs au confessionnal après leur 
expérience de l’avertissement. » 
 
John Leary vit près de Rochester, New York. Il est père et grand-père, dans sa soixantaine. Il a un directeur spirituel et un 
prêtre qui confirment qu’il est bien équilibré au plan émotionnel et qu’il est un Catholique Romain de bonne réputation.  
Il a assisté à la messe et reçu la Sainte Communion à chaque jour depuis l’âge de 17 ans, sauf en cas de maladie. Il reçoit des 
messages de Jésus et de Marie depuis son voyage à Medjugorje en 1993.  
 
Site Web anglais: www.johnleary.com - Site Web français: www.apparitionsmariales.org 

 

 
 
Messages livrés à John Leary - Du 28 décembre 2005 au 3 janvier 2006.  
 
Mercredi le 28 décembre 2005.  
 
La comète  
 
Jésus dit : « Mon peuple, ce n’est pas par accident que vos scientifiques choisissent cette comète actuelle pour étudier et 
essayer d’y faire atterrir une sonde afin d’en déterminer sacomposition. Ces mêmes scientifiques sont capables d’estimer les 
parcours futurs de ces comètes tout comme les astéroïdes qui pourraient s’approcher assez proches de la terre et la frapper. 
C’est pourquoi ils examinent la composition de la comète actuelle afin de pouvoir lancer des missiles pour la détruire ou pour 
en changer sa direction.  
 
Il y a aussi le danger de déranger la direction de la comète ce qui pourrait l’amener à s’approcher de la terre et à la frapper. Un 
tel danger pour la terre pourrait favoriser l’obtention de plus d’argent pour avoir les moyens d’empêcher la comète de frapper la 
terre.  
Je vous ai dit auparavant que ma « comète du châtiment » est déjà en chemin pour la terre.  
Cette comète à venir c’est mon « travail artisanal », et je ferai en sorte que mes anges la protège de toute attaque de missiles 
« guerres des étoiles » qui pourrait essayer de l’atteindre.  
Si un tel objet aussi gros frappait la terre, il pourrait y avoir une explosion qui pourrait presque détruire votre planète et changer 
la vie telle que vous la connaissez.  
 Il y aura une « comète du châtiment » à venir, mais mon avertissement sera aussi annoncé par une comète.  Faites-moi 
confiance et je vous donnerai toutes les grâces et le matériel dont vous aurez besoin. Je vous aime et je protègerai mon 
fidèle. » 
 
Jeudi le 29 décembre 2005.  
 
Jésus dit : « Mon peuple, je suis « le Chien de meute » du ciel parce que je cherche toutes les âmes à sauverjusqu’à leur 
dernier souffle. Je vous montre ce chien de chasse et comment il utilise son sens de l’odorat et de l’ouie pour suivre la piste des 
animaux pour le chasseur. Cette notion de persistance c’est la même attitude que mes disciples devraient avoir, en essayant de 
rapprocher de moi vos amis et parents pour qu’ils soient sauvés.  
 
Chaque personne a à faire son propre libre choix de m’aimer, mais vous pouvez leur donner le bon exemple et prier pour leur 
conversion. J’aime chacun et il n’est jamais trop tard pour être sauvés tant que vous vivez encore dans ce monde.  
Parvenir à la conversion ce n’est pas quelque chose à mettre de côté, parce que vous ne savez pas quand je vous appellerai à 
la maison. Je suis toujours disponible pour toute âme qui veut m’aimer, parce que j’aime toute mes créations, même celles qui  
me rejettent. Mon amour inconditionnel est difficile à comprendre pour les hommes, mais je suis l’Amour infini et j’attire toutes 
les âmes à s’agenouiller devant moi.  
Chaque âme a une conscience et sait différencier le bien du mal, mais rechercher mon pardon exige un pas positif en avant 
pour m’aimer et me rendre gloire dans l’adoration. Vous avez plusieurs signes de ma présence : dans la création, dans les 
personnes, et dans ma présence sacramentelle dans mon Eucharistie. Voyez que je vous cherche toujours par amour, et 
chaque âme qui me retourne mon amour, occasionne de grandes célébrations au ciel. »  
 
Au groupe de prières 
 
Jésus dit :« Mon peuple, je prépare constamment mes fidèles au fait de comment ce sera mauvais durant les tribulations qui 
viennent. L’Antichrist sera autorisé à avoir du pouvoir avec les êtres mauvais dans l’église schismatique, pour exposer, même 
sur l’autel, des idoles diaboliques et l’image de la bête pour l’adoration. Mon fidèle reste sera protégé dans les refuges alors 
que vous verrez une grande bataille sur terre entre les mauvais anges et mes bons anges. Faites appel à mon aide dans vos 
prières quotidiennes et utilisez vos sacramentaux bénis pour vous protéger de ces esprits malins qui seront condamnés à 
l’enfer. » 
 
« Mon peuple, il sera donné un certain pouvoir à Satan durant son heure de règne où il suscitera des guerres impitoyables pour 
obtenir le contrôle sur toutes les nations. Cette heure sera permise tout comme j’ai permis à l’heure du mal de me crucifier pour 
votre salut. Sachez que le mal n’aura qu’un court règne avant que je ne vienne en triomphe pour jeter les êtres malins en enfer 
et que je n’établisse mon Ère de Paix sur terre. » 



 
Tsunami en Indonésie 
 
« Mon peuple, vous honorez l’année d’anniversaire du tsunami en Indonésie. Vous avez vu d’importants ouragans destructeurs 
et des tremblements de terre mortels. Tous ces évènements ont dépassé les gens et ont rendu la reconstruction difficile au 
milieu de tant de débris. À cause des péchés de l’homme et de son manque de repentir, vous continuerez à voir ces 
évènements destructeurs faire tomber l’homme à genoux alors que l’orgueil sera humilié. » 
 
«Mon peuple, le système de justice de l’Amérique est un abus de pouvoir même sur les lois passées par le Congrès et le 
Président.  Quiconque a de l’argent peut contrôler le résultat des causes judiciaires même quand les crimes de meurtres ou de 
vols sont évidents. C’est un autre appel de ma justice contre votre injustice envers ceux qui ont peu de moyens. Le riches sont 
attirés par leur avidité de voler le pauvre, mais ma puissance détruira ces juges et avocats injustes. Ces êtres mauvais perdront 
tout, leur argent, leur vie, et leur âme sera jetée aux enfers pour payer pour leurs crimes. Priez pour que votre système de 
justice change avant que ma justice ne s’abatte sur eux avec ma main pesante. » 
  
« Mon peuple, c’est le temps de prendre de nouvelles résolutions sur comment vous pouvez améliorer vos vies spirituelles pour 
la nouvelle année.  
Certains songent à des diètes, à se débarrasser de mauvaises habitudes comme fumer ou boire ou même de couper sur des 
dépenses irréfléchies.  
Quand bien même vous pouvez parviendriez à améliorer vos vies physiques, c’est encore plus avantageux de supprimer vos 
occasions de péchés et d’augmenter votre vie de prières pour la nouvelle année. Les résolutions spirituelles aideront mieux 
votre âme, mais vous devez être résolus à appliquer vos bonnes intentions de changement. » 
 
Vendredi le 30 décembre 2005 (fête de la Ste-Famille 
  
Jésus dit : « Mon peuple, ce jour célèbre la fête de la Sainte Famille comme un modèle pour toutes les familles. Je veux que 
tous mes disciples, non seulement ne m’imitent ou ma sainte Mère, mais qu’ils vivent aussi heureux dans une famille 
composée d’un homme et d’une femme. Les enfants doivent venir au monde de l’union d’amour et non par la prostitution, la 
fornication, l’adultère ou l’insémination artificielle.  
Les couples devraient être mariés et de sexes différents. La famille subit de nombreuses attaques, mais les enfants doivent 
venir au monde avec une mère et un père pour les supporter. Les parents doivent être centrés sur le bien de la famille et pas 
autant sur leurs propres désirs égoïstes. Lorsque vous avez de l’amour dans une famille, c’est tout ce qui concerne le soin et le 
partage de ce que vous avez. Ne laissez pas les biens, l’argent ou la réputation vous distraire, afin de pouvoir garder la famille 
ensemble, sans divorce, séparation ou en travaillant de trop longues heures loin de la famille. Avec la fidélité et le désir que le 
mariage fonctionne, vous serez récompensés. » 
 
31 décembre 2005. 
 
Jésus dit : « Mon peuple, je vous montre un gros ouragan et une grosse tornade, et les points noirs au milieu représentent vos 
péchés et pourquoi vous êtes punis. Il y a aussi un lien avec l’heure qui est changée et plus que cette seconde de changement 
dont parle vos nouvelles.  
 
L’an dernier, la terre a accéléré légèrement suite à l’important tremblement de terre sous la mer. Le déplacement du pole 
magnétique est aussi une partie de ces changements d’heure. Je vous ai dit que la terre accélèrerait sur son axe durant les 
tribulations et que cela serait une partie de votre changement dans le temps, comme c’est commencé.  
 
En accélérant le temps d’une journée, vous aurez moins de temps pour souffrir durant le règne de l’Antichrist. Je protègerai 
mes élus des êtres malins, mais vous devrez faire appel à moi dans la prière afin que vos anges puissent vous conduire en 
sécurité à mes refuges. Vous verres d’autres désastres, et le contrôle des personnes par les micro-puces mettra à l’épreuve 
votre foi en moi. Refusez de prendre l’implant de la micro-puce, car ce sera l’un des signes pour vous déplacer dans les 
refuges afin que je puisse vous soutenir dans vos besoins physiques.  
 
Mes anges vous protègeront aussi des esprits malins qui essaient même de contrôler votre âme. Ayez confiance en moi et 
n’ayez pas peur des évènements en cours qui sont vraiment des signes de la fin des temps. » 
 
Lundi le 2 janvier 2006 (St-Basile et St-Grégoire) 
 
Jésus dit : « Mon peuple, cette vision de chrétiens qui sont torturés à mort se continue aujourd’hui et se continueradurant les 
tribulations.  
Certains seront martyrisés à cause de mon Nom, pendant que d’autresseront sauvés à mes refuges.  
C’est décrit dans Marc 13 : 9, 12-13 comme étant le temps des tribulations : « Soyez sur vos gardes. On vous livrera aux 
tribunaux et aux synagogues, vous serez roués de coups, vous comparaîtrez devant des gouverneurs et des rois à cause de 
moi » « Le frère livrera son frère à la mort, et le père son enfant; les enfants se dresseront contre leurs parents et les feront 
condamner à mort. Vous serez haïs de tous à cause de mon nom. Mais celui qui tiendra jusqu’à la fin, celui-là sera sauvé »  
Tous ceux qui vivront cette période auront à souffrir à travers les tribulations. Seule ma grâce et l’aide de vos anges gardiens 
vous permettront de les endurer. Je vous dirai ce qu’il faut dire à ce moment, par la puissance de l’Esprit Saint. N’ayez pas 
peur, mais ayez foi et confiance que mes anges vous protègeront à mes refuges où vous serez conduits et où on s’occupera de 
vous. Ceux qui seront martyrisés deviendront immédiatement des saints au ciel. Ceux qui endureront cette épreuve, vivront 
comme des saints en endurant ce purgatoire sur terre, et ils seront récompensés dans mon Ère de Paix et plus tard au ciel. » 
 



« Mon peuple, je vous ai dit que vous verriez d’autres désastres de proportions importantes. Cette importante explosion 
volcanique enverra une grande quantité de poussière et de cendre dans l’air et pourrait affecter la température du monde et vos 
récoltes.  
Ce sera un autre facteur contribuant à une famine mondiale qui pourrait vous arriver rapidement.  
 
La nourriture que je vous ai demandé de mettre de côté, sera nécessaire à ce moment.  
Je multiplierai votre nourriture afin que vous puissiez la distribuer au grand nombre dans le besoin et leur éviter de mourir de 
faim.  
Les miracles de multiplication et de guérison contribueront grandement à sauver beaucoup d’âmes qui autrement pourraient 
être perdues.  
Plusieurs de ces désastres confondront l’orgueilleux et le puissant alors qu’ils perdront les biens sur lesquels ils comptaient. Il 
vaut mieux faire confiance en mon aide et celle de mes anges et vous n’aurez rien à craindre. »  
 
Mardi le 3 janvier 2006 (fête du St-Nom de Jésus) 
 
Jésus dit; « Mon peuple, vous avez lu mon baptême par St-Jean le Baptiste dans la rivière du Jourdain, comme dans la lecture 
de l’Évangile. C’est un des récits des écritures qui parle de l’apparition de la Sainte Trinité quetous voient et entendent. (Luc 3; 
21-22) «Or comme tout le peuple était baptisé, Jésus, baptisé lui aussi priait; alors le ciel s’ouvrir : L’Esprit Saint descendit sur 
Jésus sous une apparence corporelle, comme une colombe, et une voix vint du ciel « C’est toi mon fils. Moi, aujourd’hui, je t’ai 
engendré. » La voix du ciel était celle de mon Père des Cieux et c’est à partir de cela que vous a été donné le Signe de la Croix 
et la prière du Gloire soit au Père qui honorent la Sainte Trinité.  
 
La vision de la piscine représente le baptême des personnes dans ma communauté de foi. Vos péchés sont enlevés 
symboliquement avec l’eau, mais en réalité vos âmes sont purifiées par le sacrifice de mon sang sur la croix. Les nombreuses 
années d’usure sur la pierre autour de la piscine représente comment cela s’est passé il y a de nombreuses années et combien 
de personnes ont été baptisées enmon Nom depuis ce temps. Vous avez le bonheur d’avoir ce Signe de la Croix à la naissance 
ainsi qu’à vos funérailles. » 
 

 
 
Messages livrés à John Leary Du 5 au 12 janvier 2006. 
 
Note : Je n’ai traduit que les messages qui pouvaient avoir un intérêt pour tous. Ceux qui traitent de l’actualité américaine ne se 
retrouvent pas dans cette traduction. Le site Web de John Leary vous permettra d’y avoir accès (en anglais) si vous le désirez. 
www.johnleary.com 
 
5 janvier 2006, au groupe de prières.  
 
Jésus : « Mon peuple, j’avertis mes fidèles d’éviter les films de sorcellerie et les programmes de télévision sur les sorcières. Il y 
a diverses influences mauvaises même dans des choses simples comme les cartes de tarot, l’astrologie et les planches Ouija. 
Les drogues et diverses sortes de musique peuvent aussi conduire les personnes à des ouvertures pour les possessions du 
démon et les obsessions.  
J’ai chassé plusieurs démons de personnes, comme vous l’avez vu dans mes miracles. Il y a même plus de personnes 
possédées par le démon maintenant, mais elle sont cachées par certaines maladies mentales. Il y a des prêtres exorcistes et 
des personnes qui libèrent qui continuent de chasser les démons, mais cela requiert des grâces de préparation et de la prière 
en mon Nom. Portez vos sacramentaux bénis pour vous protéger des personnes mauvaises et des démons. Faites confiance 
en ma protection et je serai avec vous avec un pouvoir plus grand que n’importe quel démon. »  
 
«Mon peuple, vous venez tout juste d’entrer dans cette nouvelle année et déjà vous êtes mis à l’épreuve par des inondations, 
des feux et du verglas. Je vous dis que cette année vous verrez encore de grandes épreuves avec de la destruction et 
beaucoup de pertes de vie. Il y a tellement de façons où la destruction naturelle peut vous faire tomber à genoux dans la prière.  
 
Les fortes pluies en Californie ont causé quelques inondations majeures avec quelques pertes de vie. Les feux au Texas et en 
Oklahoma ont brûlé plusieurs résidences. Douze mineurs ont perdu la vie suite à une explosion dans la mine. Les 
tremblements de terre et les volcans se continuent et prendront encore plus de vies et la perte de maisons. Vos tempêtes 
continuent de détruire les structures et tuent des personnes dans les ouragans et les tornades. Regardez tous ces signes qui 
augmentent en nombre et en intensité comme étant un avertissement des tribulations à venir. Faites appel à moi dans la prière 
pour obtenir ma protection et un abri sûr. » 
 
« Mon peuple, il y a ceux qui font attention à leur diète et qui par des exercices additionnels, veulent faire en sorte que leur 
corps soit en forme. Souvenez-vous comment je vous ai suggéré qu’améliorer votre apparence intérieure est de plus grande 
importance pour votre âme. Certains de vos jeûnes peuvent servir au double but d’améliorer votre poids et de développer le 
contrôle de soi pour éviter de tomber dans le péché. Vous êtes appelés à prendre soin de votre corps et à ne pas abuser en 
mangeant, buvant, fumant ou en prenant trop de drogues et de médicaments. En prenant vos nouvelles résolutions et en 
demandant mon aide, vous pouvez travailler à éliminer certaines de vos mauvaises habitudes et ainsi vous rapprocher de la 
sainteté. » 
 
« Mon peuple, vous pouvez être chanceux de connaître certains lieux d’adoration ou d’églises qui sont ouvertes où vous 



pouvez venir me visiter dans mon Saint Sacrement. Je donne à tous une occasion de montrer votre amour pour moi en venant 
me louer et m’adorer dans mon hostie consacrée. Pendant que vous regardez mon hostie, vous pouvez me dire vos problèmes 
et me demander de vous aider à alléger vos lourds fardeaux de la vie. Mes adorateurs sont toujours très spéciaux pour moi et 
vous serez bénis de mes grâces pour chaque visite que vous me faites. Donnez-vous quelques moments de silence avec moi 
et votre cœur sera enrichi de ma parole et de mon amour. »  
 
Vendredi le 6 janvier 2006.  
 
Jésus dit; « Mon peuple, comme vous regardez ce monde, les déchets dans la vison sont le péché et l’immoralité des gens que 
vous voyez dans les films obscènes, la prostitution, les parades homosexuelles et les librairies pour adultes. Le blizzard de 
neige représente toutes les nouvelles et les activités qui se passent tout le temps autour de vous. Mon conseil c’est de prendre 
à chaque jour, quelques moments tranquilles pour vous-même dans la prière, spécialement devant moi dans l’adoration ou 
devant mon tabernacle. Si vous ne fermez pas, pendant un moment, votre téléviseur ou votre appareil radio, vous ne pouvez 
pas penser clairement avec tout ce fouillis qui déferle continuellement.  
Le monde est plein de tentations et de distractions qui peuvent vous tenir occupés et vous voler du temps de votre vie de 
prière. Cela dépend de vous de prendre du temps afin de pouvoir sortir du carrousel du monde et avoir quelque véritable paix 
et repos avec votre Seigneur. Le monde est plein de stress et vous avez besoin de reposer votre esprit et votre âme, tout 
comme vous prenez du temps la nuit pour dormir et reposer votre corps. Ce rafraîchissement spirituel avec moi vous donnera 
la grâce et l’endurance de supporter toutes les épreuves de cette époque mauvaise. » 
 
Samedi le 7 janvier 2006.  
 
Jésus : « Vous avez lu au sujet de la controverse pour avoir esquivé la loi et enregistré les appels téléphoniques des gens sans 
mandat. La vraie vérité c’est que votre gouvernement écoute chacune des communications qui pourraient avoir un rapport avec 
le terrorisme. De plus, ils font un profil de vos citoyens pour voir s’ils ne pourraient pas causer des problèmes aux gens du 
gouvernement mondial en établissant leur nouvel ordre mondial.  
Si vous êtes acharnés face à vos libertés ou si vous êtes religieux, ils vous inscrivent sur des listes pour être exterminés ou 
placés en centre de détention.  
Appelez-moi dans la prière et vous serez protégés à mes refuges. Les êtres mauvais vous persécuteront pour vos croyances 
qui sont contraires aux plans de l’Antichrist. Demeurez fidèles à votre foi et refusez d’utiliser les micro-puces qui pourraient 
contrôler vos esprits si vous les implantez dans votre corps. Je vaincrai les êtres mauvais et je les jetterai en enfer, mais mes 
fidèles seront prêts pour mon Ère de paix, après que j’aurai renouvelé la terre. Réjouissez-vous quand je viendrai, car votre joie 
avec moi sera grande et sur terre et au ciel. » 
 
Samedi le 8 janvier 2006 (l’Épiphanie) 
 
John L. : Au Saint Nom, après la communion, je pouvais voir la lumière qui brillait de Jésus comme dans l’avertissement et au 
moment de la mort. Jésus :  
 
« Mon peuple, il y a plus dans ma venue qu’une étoile miraculeuse. La lumière de mon apparence dans la vision est la même 
lumière où vous serez attirée lors de votre expérience de l’avertissement et à votre mort. Ma simple présence donne la lumière 
au monde et vous pouvez voir une lueur de ma présence dans chaque personne sur terre. St-Jean, l’apôtre et l’évangéliste, 
parle de ma lumière au début de son Évangile (Jean 1; 4-5) « En lui était la vie et la vie était la lumière des hommes, et la 
lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l’ont point comprise » 
 
Même si les Pharisiens essayèrent de faire mourir mon message en me tuant, ils furent confondus par ma résurrection et mon 
Église continue de répandre mon message même jusqu’à maintenant. Il a été donné à tous mes fidèles le don de la foi et une 
partie de ma lumière que vous devez partager du haut des toits, avec toutes les nations. Tout comme les Mages apportèrent 
leurs cadeaux, vous pouvez aussi m’apporter vos cadeaux physiques et spirituels à travers votre consécration quotidienne. 
Croyez en mon message de lumière et suivez-moi tout au long de votre vie. » 
 
Lundi le 9 janvier 2006 (le baptême de Jésus 
 
Jésus dit;  
 
« Mon peuple, depuis que je suis venu dans le monde pour mourir pour vous, vous êtes tous baptisés dans l’Esprit et pas 
seulement par l’eau. Quand l’Esprit Saint est en vous, vous serez inspirés pour répandre la foi à tout le monde. Cette vision 
d’un siège séparé qui est cousu ensemble c’est le signe que je veux que tout mon peuple soit des fabricants de paix. Le Malin a 
planté des semences de division dessus, mais vous êtes appelés à guérir les divisions et les malaises parmi les familles et à 
apporter ma paix dans leur âme. Garder des rancunes et de l’amertume c’est l’opposé de l’amour que je veux répandre parmi 
votre peuple. La paix c’est beaucoup mieux que les guerres et la haine continuelle. Trouver des moyens pour régler vos 
différents au lieu de suivre le Malin dans des guerres perpétuelles. Toutes les guerres sont un échec dans les relations et ne 
sont pas des solutions, mais deviennent plus qu’un problème. Vivez dans ma paix et mon amour ou vous vous détruirez vous-
même avec votre orgueil et votre avidité. » 
 
« Mon peuple, cette vision d’être sauvé d’un puits profond, c’est comment certaines personnes voient le besoin d’être 
pardonnées de leurs péchés. Plus vous ruminez sur vos péchés, plus vous êtes piteux d’avoir offensé Dieu. Le tunnel tournant 
vous donne une sensation de perte d’équilibre et de désorientation. Quand vous irez à travers le tunnel de votre expérience de 
l’avertissement, vous serez à l’extérieur de votre corps et les seules choses que vous aurez avec vous seront les bonnes et 
mauvaises actions de votre vie. Tous vos biens et conforts terrestres vous seront retirés et vous voyagerez dans le monde de 



l’esprit. Je réviserai toutes les actions de votre vie devant vous et vous verrez comment elles ont affecté d’autres personnes et 
comment elles vous voient.  
Un jugement juste sera prononcé sur vous pour aller, soit au ciel, au purgatoire ou en enfer. Vous aurez une vision du lieu où 
vous pourriez être jugés d’aller, mais vous reviendrez aussi dans votre corps avec une seconde chance pour changer votre vie. 
Demandez mon aide, parce que cette expérience sera un test important de votre foi, pour tout le monde, au même moment. 
Ceux qui me sont fidèles recevront protection et une récompense dans mon Ère de Paix. Ceux qui me rejettent en faveur de 
l’Antichrist, seront jetés pour toujours dans les feux de la Géhenne. »  
 
Mardi le 10 janvier 2006.  
 
Jésus : « Mon peuple, durant la vie, vous avez beaucoup d’obstacles à surmonter qui peuvent paraître insurmontables comme 
ces falaises à pic de la vision. Dans la lecture, la stérilité d’Anne lui apparaissait comme un rêve impossible que de concevoir 
un fils. Néanmoins, elle me demandait en prière de répondre à son désir. Sa foi l’a rendue capable de recevoir une réponse 
avec son fils Samuel. Je connais tous vos problèmes et vos inquiétudes, mais c’est votre persévérance et votre foi dans vos 
prières qui peuvent surmonter les montagnes. J’ai dit à mes apôtres que s’ils avaient la foi aussi petite qu’une graine de 
moutarde, qu’ils pourraient faire de grandes choses au-delà de leurs rêves. C’est la leçon pour tous mes fidèles, qu’avec moi 
toute chose est possible. Priez le plus pour des intentions qui sont les meilleures pour votre âme et celle des autres, et vous 
serez favorisés dans le temps. » 
 
Mercredi le 11 janvier 2006. 
 
Jésus dit; « Mon peuple, vous voyez dans l’Évangile comme j’ai guéri les maladies et chassés les démons des personnes. Le 
pluriel de plus qu’un seul démon cela veut dire que ce n’était pas inhabituel que les personnes aient un ou plusieurs démons.  
Je vous ai prévenus qu’à cette époque mauvaise, il y a aussi plusieurs démons influents qui sont attachés, soit aux personnes 
ou qui ont entièrement pris possession des personnes. Vous ne pouvez pas toujours voir cette possession parce que ces 
démons peuvent cacher leur présence et la personne peut sembler normale.  
 
Certaines maladies mentales sont associées aux démons, mais les démons sont aussi attachés à des personnes dépendantes.  
 
Parfois, les personnes invitent les démons à travers des séances, de la sorcellerie, des drogues, l’adoration d’idoles du Nouvel 
Âge, les planches Ouija, les méditations orientales comme leYoga et les exercices Reiki. Ces exercices sont un culte envers 
différents dieux de différentes disciplines etpositions du corps.  
Regardez la source de la puissance invoquée et s’ils n’appellent pas en mon nom, alors ils invitent les esprits malins. Pour 
combattre ces esprits malins, vous devez vous protéger vous-même avec de l’eau bénite, du sel béni, les croix Bénédictines 
bénies contenant les médailles d’exorcisme de St-Benoît et d’autres sacramentaux bénis.  
 
En récitant la prière de St-Michel Archange et en aspergeant de l’eau bénite ou du sel béni sur des personnes possédées, cela 
peut libérer certains démons.  
Pour l’exorcisme, c’est mieux d’avoir un prêtre pour effectuer une telle bénédiction de libération, mais en l’absence d’un prêtre, 
on peut appeler ces démons, en mon nom, au pied de la croix et leur ordonner de ne jamais revenir. Lorsque vous voyez un 
comportement étrange, un rejet des croix et choses saintes, des expressions de haine, ou une froideur inhabituelle, ce sont, 
comme vous le savez, des signes de présence démoniaque. Rappelez-vous que mon pouvoir est plus grand que les démons et 
vous pouvez faire appel à mon pouvoir pour libérer les personnes des démons. Le démon et les esprits malins sont des entités 
réelles qui n’ont que pour seul but de me voler votre âme pour l’amener en enfer. Alors, regardez la lumière en moi et je vous 
protègerai de toute la noirceur des êtres maléfiques. Ayez foi et ne craignez pas le mal, parce qu’avec moi tout est possible. » 
 
« Mon peuple, parfois vous êtes fatigués de voir les mêmes choses dans vos pièces d’appartement. Vous pouvez être inspirés 
d’améliorer l’apparence de certaines vieilles choses dans vos pièces. En changeant un petit peu à la foi, vous pouvez réduire le 
coût de chaque changement.  
Votre vie spirituelle peut aussi devenir ancienne avec le temps, si vous ne songez pas à comment l’améliorer.  
Vous vous efforcez tous d’arriver à la perfection, alors il y a toujours de la place pour de l’amélioration. Essayez de faire votre 
chemin vers le ciel aussi court que possible, sans autant de détours. Travaillez sur les moyens, dans vos nouvelles résolutions, 
pour vous rapprocher de moi dans la prière et ne vous laissez pas distraire avec les choses terrestres.  
 
Efforcez-vous de venir des saints et évitez les occasions de péché qui pourraient vousinduire en erreur. Une fois que vous avez 
obtenu certaines améliorations dans votre vie, alors vous pouvez maintenant les comparer avec vos efforts passés. Vivez pour 
m’aimer davantage ainsi que votre prochain et vous contribuerez davantage à la paix dans le monde. » 
 
Jeudi le 12 janvier 2006.  
 
Jésus : « Mon peuple, je vous ai dit à plusieurs reprises que mon Église est comme une mariée et que je suis le Marié, alors 
que je vous invite tous à ma fête de noces au ciel. Cette vision d’un couple nouvellement marié qui passe au travers un gros 
anneau de mariage, représente le contrat ou l’alliance faite entre l’homme et la femme d’être fidèles l’un envers l’autre.  
 
Ce sacrement de mariage les protège de tout péché de fornication et les garde purs. De la même manière, mes disciples 
reçoivent le baptême, et le sacrement du pardon lorsque nécessaire, pour établir un contrat de fidélité avec moi où vous serez 
fidèles à mes commandements.  
Ma grâce sacramentelle vous gardera purs et vous renforcira contre le péché.  
L’Évangile d’aujourd’hui parle de la guérison de la lèpre, mais j’ai guéri aussi les âmes, en même temps de leurs péchés. La 
guérison des âmes et beaucoup plus importante pour votre vie éternelle qu’une guérison temporaire de la douleur dans cette 



courte vie sur la terre. Même si vous priez pour la guérison physique des maladies et douleurs des personnes, c’est beaucoup 
mieux de prier pour que les personnes s’ouvrent à la confession qui peut guérir leur âme. » 
 

 
Messages livrés à John Leary - Du 6 au 28 décembre 2005 

Mardi le 6 décembre 2005 (St-Nicolas)  

Jésus : « Mon peuple, il y a des âmes avec des degrés variés d’amour pour moi, et c’est très évident dans leurs actions.   
Les âmes qui sont proches de moi, sont à la fois mes serviteurs souffrants et mon groupe qui assiste à la messe 
quotidienne.   
Ce sont des âmes qui font une consécration quotidienne, qui me reçoivent quotidiennement dans la sainte 
communion, qui prient à chaque jour, qui visitent à tous les jours mon tabernacle et qui aident leur prochain dans le 
besoin.   
 
Le groupe suivant vient me voir le dimanche et parfois me prient, particulièrement dans les périodes difficiles.    
Ils sont un peu distant de moi parce qu’ils ne veulent pas partager ma souffrance.   
 
Un troisième groupe ne me rendent visite qu’à Noël ou à Pâques et ils sont très immergés dans les conforts et les 
plaisirs du monde.  J’aime chacun au plus haut point, mais vous pouvez voir pourquoi j’aime plus mes fidèles adorateurs.   
C’est plus facile d’aimer quelqu’un qui vous visite souvent et qui pense à vous tout le temps.  Si vous étiez à la place, vous 
pourriez comprendre que c’est une relation d’amour terrestre.  Donc, plus vous êtes proches de moi, plus vous pouvez m’aimer 
et vous élever après votre mort à une place plus haute avec moi au ciel.  Efforcez-vous de centrer votre vie à m’aimer 
davantage ainsi que votre prochain et votre destination céleste sera assurée. »  
 
Jeudi le 15 décembre 2005.  

Jésus : « Mon peuple, j’ai créé toute chose bien,  et ce n’est que par les mauvais choix libres de l’homme que le mal et la 
corruption ont pollué la terre et physique et spirituelle.  C’est à cause des péchés de l’homme que je me suis incarné en tant 
qu’homme, afin que je puisse racheter l’humanité à travers ma mort sur la croix.   
Ainsi, maintenant, tous ont accès à ma miséricorde et à mon pardon en confession, et j’ai payé le prix pour vos péchés.   
Si vous refusez de venir chercher mon pardon, alors vous péchez contre l’Esprit Saint et vous demeurerez dans votre péché. 
 Venez à moi afin que je puisse restaurer à nouveau vos âmes à la grâce et ne remettez pas la demande de vous repentir de 
vos péchés.  Plus vous demeurez dans votre péché, plus difficile ce sera de venir chercher mon pardon.   
L’Évangile d’aujourd’hui parle de comment les pécheurs sont venus à Jean le Baptiste et moi-même, pour être baptisés et 
guéris, et les Pharisiens arrogants et suffisants ne cherchèrent aucun de nous.   
Vous devez tous admettre que vous êtes des pécheurs, même si votre péché n’est pas aussi grave que d’autres.  Ne pensez 
pas que vous êtes suffisamment saints pour ne pas avoir encore besoin de fréquentes confessions.   
Même durant la saison de Noël, il y a un désir d’aider les gens, mais plus qu’à un simple niveau humain, vous devez vous aider 
les uns les autres par amour pour moi et l’amour de votre prochain.  Il y a du mérite à aider les gens ayant des besoins 
physiques, mais il y a davantage de mérite quant vous aidez les âmes à arriver au ciel, et quand vous aidez à les sauver de 
leurs péchés par votre souffrance rédemptrice et vos prières. »    
 
Lundi le 26 décembre 2005.  
   
(...) « Mon peuple, tout comme vous avez vu d’autres civilisations tomber en ruine de l’intérieur sous le poids de leurs 
péchés, aussi vous voyez votre propre pays tomber en ruine de l’intérieur étant donné que vos lois et vos règlements 
s’éloignent de mes lois.   
Ce fossé dans le sol c’est comment l’Amérique creuse sa propre tombe, prête pour votre propre mort.   
L’Amérique doit se repentir de ses avortements et changer ses lois, ou pour votre punition, je vous ferai tomber à genoux.    
Cette image de cadres de photos qui tourbillonnent c’est une autre vision qui confirme la proximité de l’avertissement 
à venir.   
Il sera donné à mon peuple une dernière grâce de ma miséricorde dans mon avertissement, pour vous montrer la nécessité de 
vous repentir de vos péchés.   
Si vous refusez mes grâces après avoir vu votre vie et avoir vu mon plan pour le reste de votre vie, alors vous devrez accepter 
vos conséquences dans les flammes de l’enfer.  Ayez confiance en moi et je protègerai mes choisis de toutes les influences 
mauvaises. »  (...) 

  

Messages donnés à John Leary Du 1er au 5 décembre 2005. 

Jeudi le 1er décembre 2005 

Jésus dit : « Mon peuple, peu importe que vous accomplissiez vos actions en public ou en privé, je vois tout ce que vous faites.  
Vous ne pouvez pas nier vos péchés, parce que je vois tout ce qui se passe.  C’est votre responsabilité de venir fréquemment 
vous confesser, afin que vos péchés puissent être pardonnés.  Vous savez ce que vous avez fait de mal et vous devez faire 
une confession publique à mon prêtre.  N’essayez pas de rationaliser vos actions coupables comme n’étant pas des 
péchés ou comme n’étant pas graves.  Vous devriez avoir une conscience formée qui connaît adéquatement la différence 
entre le bien et le mal.  Même si quelqu’un vous dit que vos actions coupables ne sont pas des péchés, vous savez dans votre 



cœur que vous avez mal agi.  Repentez-vous de vos péchés et votre âme sera purifiée. » 

« Mon peuple, les découvertes de la science et de l’industrie ont apportées d’avantages et de progrès dans votre 
technologie moderne.   
Faire de telles découvertes c’est très excitant  et donnent un sens d’accomplissement.   Mais ne vous donnez pas à vous-
même trop de crédit, parce que j’ai rendu possible votre travail avec les talents et les choses que je vous ai donnés.   
Ces découvertes sont une bénédiction pour chacun et y accéder ne devrait pas être apprécié simplement pour votre 
propre désir de richesse.  Rendez gloire à Dieu pour toutes vos réalisations au lieu de prendre toute la gloire pour 
vous-même. »  

« Mon peuple, beaucoup de personnes innocentes sont contraintes par les mauvaises personnes de vos jours, de devenir pires 
dans leur moralité.   
Vous laissez vos présentateurs de nouvelles vous laver le cerveau du désir de plus de guerres, de plus de 
pornographie et de plus de biens dont vous n’avez pas besoin.   
Les annonceurs et vos pairs encouragent constamment la nécessité du succès financier et de posséder tous les biens 
nécessaires pour être confortables.  Les péchés sexuels de votre société sont une disgrâce et un signe de comment vous 
êtes devenus décadents.   
C’est maintenant le temps de vous lever pour la pureté et la chasteté et pour arrêter de vous comporter comme des animaux 
cherchant le plaisir. »   

Vendredi le 2 décembre 2005.  

Jésus dit : « Mon peuple, étant donné que l’hiver arrive sur vous dans le Nord, vous voyez les étangs et les mares qui 
gèlent avec beaucoup de glace.  Cette vision de la glace représente les cœurs glacés des gens qui manquent d’amour dans 
leurs vies.   
La saison de Noël est un petit rayon de soleil qui brille dans ces cœurs glacés pour les faire fondre avec un petit moment de 
générosité.   
Pensez à toutes ces personnes et employés qui rendent votre vie un peu plus facile et vous pouvez les remercier avec 
un petit boni ou un pourboire pour leur service.   
Tout comme l’homme aveugle m’a demandé une guérison dans la foi, vous pouvez aussi me demander dans la prière de vous 
aider à supporter vos épreuves.  Vous êtes au chaud à l’intérieur de vos maisons durant la neige glacée à l’extérieur, mais vous 
pouvez faire fondre vos cœurs glacés avec mon amour et ma venue à Noël.   
Soyez joyeux dans vos cœurs et partagez votre gaîté et aidez ceux qui sont moins fortunés. » 

« Mon peuple, cette vision de deux anneaux représente le mariage de mon Église avec Moi.  Le feu dans la vision c’est 
comment mes fidèles seront mis à l’épreuve pour me prouver leur fidélité à mes lois, même face à la mort.   
Mes fidèles seront éprouvés par l’arrivée des tribulations comme si c’était un purgatoire sur terre.  Mais je ferai aussi descendre 
le feu comme un fléau contre les êtres mauvais.  Ils marcheront au travers les flammes et sentiront la brûlure, mais ils ne seront 
pas consumés.   
Les êtres mauvais souffriront un enfer sur terre avant qu’ils ne soient jetés dans l’enfer lui-même et y soient enchaînés.   
La noirceur de la vision représente le châtiment des trois jours de noirceur.   
Seules les chandelles bénites seront votre lumière et ne regardez pas le châtiment que j’effectuerai contre les êtres 
mauvais.   
Dès que tout le mal aura été retiré de la terre, je renouvellerai la terre à sa beauté originelle et mes fidèles jouiront de la 
récompense de mon Ère de Paix. » 

Samedi le 3 décembre 2005 (fête de St-François Xavier) 

« Mon peuple, depuis plusieurs années, l’homme a été fasciné par la construction de gros objets.   
La tour de Babel fut construite pour défier Dieu et devait s’élever dans le ciel.   
J’ai envoyé la punition des nombreuses langues parmi ceux qui m’ont défié et cela a jeté de la confusion dans leur projet et il 
est tombé en morceaux.  Même de grands exploits comme les pyramides se détériorent lentement à cause des effets de l’air.   
 
Plusieurs gros édifices ont été faits dans vos villes et certains ont été endommagés par les désastres des intempéries ou par 
des démolitions planifiées.  Vous avez même vu l’effondrement de vos tours jumelles dans la ville de New York.  La fierté 
de l’homme dans ses dirigeants à conduit l’homme à construire de telles structures.   
 
Ce n’est qu’avec les récentes technologies que l’homme moderne a été capable de faire une copie exacte des énormes 
constructions des anciennes civilisations.   
Ces gratte-ciel dans la ville sont de grandes réalisations, mais ils ne sont rien comparativement aux montagnes et aux 
paysages que j’ai créés.  Les tours de l’homme se détérioreront avec le temps, alors, faites confiance en ma puissance 
plutôt qu’en vos propres réussites. » 

Dimanche le 4 décembre 2005. 

Jésus dit : « Mon peuple, dans l’Évangile vous lisez sur St-Jean le Baptiste et la façon dont il a vécu dans le désert et qu’il en a 
baptisé plusieurs par immersion dans l’eau.  St-Jean appelait les gens à se repentir et à être sauvés parce que le Messie s’en 
venait.   
Il a formé des disciples de croyants qui voulaient changer leurs vies.   
St-Jean a vécu une vie simple et il mangeait des sauterelles et du miel sauvage.  Alors que vous vous préparez pour 
ma naissance à Noël, cet Avent est aussi un temps de prière comme durant le carême.   
Cette saison est très courte, donc faites que chaque jour compte dans vos prières et votre jeûne.   
Il y a un autre parallèle avec St-Jean l’apôtre, qui donne un exposé dans l’Apocalypse de mon jugement à venir.   
C’est une autre préparation d’une ampleur plus importante, que celle où chacun dans le monde soit préparé à recevoir son 



Sauveur.    
Durant l’avertissement, chacun sera conscientisé au fait qu’il ne peut venir au ciel qu’à travers moi, peu importe la foi 
en laquelle il croit.  Donc, St-Jean le Baptiste appelle au repentir et la réforme s’applique même aujourd’hui tandis que vous 
vous préparez pour mon retour. » 
  

 

Messages donnés à John Leary - Du 22 au 30 novembre 2005. 

Lundi le 28 novembre 2005. 

« Mon peuple, cette vision d’une rigole le long de la route c’est un signe de comment votre société est devenue corrompue et 
immorale.  Les styles de vie de votre peuple montrent les nombreux divorces, l’important pourcentage d’unions libres et 
maintenant l’acceptation croissante des mariages homosexuels.  Vos films et vos programmes de télévision sont 
remplis de violence et d’immoralité, ainsi que de langage vulgaire.  La prostitution et la pornographie sont étalées 
ainsi que la drogue et le jeu.   
Cela devient de plus en plus difficile d’éduquer les enfants à une foi convenable quand ils sont sujets à autant de mal et 
d’immoralité dans votre société.  Priez pour les pécheurs de votre pays, parce que si vous ne voyez pas des changements 
pour le mieux, les pires choses s’abattront sur votre pays.   
Chaque étape de vos vie est devenue plus décadente que celle des années précédentes, et ainsi vous descendez une route 
vers la destruction.   L’homme s’est attiré beaucoup de problèmes avec les nombreux péchés qu’il a commis.   
Votre pays est ivre des plaisirs coupables et du désir constant de richesse.  Réveille-toi Amérique et regarde comment tu es 
devenue mauvaise à mes yeux.  Travaillez pour améliorer vos vies spirituelles avant qu’il ne soit trop tard pour changer. » 

Mercredi le 30 novembre 2005 (Fête de St-André) 

Jésus dit : « Mon peuple, la vie est comme une course où vous y courez très vite et puis elle est terminée en peu de temps.   
Certains vivent une longue vie et certains meurent tôt dans la vie.  À votre baptême, habituellement après la naissance, vous 
êtes appelés à être un membre de mes fidèles.  Être un chrétien ce n’est pas automatique ou sans aucun engagement.   
Un moment donné, dans votre vie, vous êtes appelés à faire un choix personnel de croire ou non en moi comme étant 
votre Sauveur.   
Si vous acceptez cet appel de foi, alors vous devez établir une relation significative d’amour avec moi et me servir dans l’amour 
ainsi que votre prochain.  Vos dons d’amour et de foi devraient être partagés avec les autres afin d’aider à sauver leur âme et la 
vôtre.  Vous êtes appelés à chaque jour à ramasser votre croix de souffrances et à me consacrer tout ce que vous 
avez.   
Tout vous est donné par moi et ne vous appartient pas puisque vous n’êtes que des intendants temporaires de toutes ces 
choses terrestres.   
Au moment de votre mort, même votre don de la vie sera ramenée à moi, à la maison, mais votre âme continuera de vivre 
dans la destination de votre choix, soit le ciel ou l’enfer. » 
  

Mardi le 22 novembre 2005 

Jésus dit : « Mon peuple, c’est le temps de l’année où les États du Nord sont éprouvés par la neige, la glace et le froid.  
Vous avez établi des records pour les ouragans et les tornades inhabituelles.   
Les extrêmes de votre température sont maintenant en hiver et vous verrez d’autres records et problèmes auxquels 
l’Amérique aura à faire face.  Le carburant pour chauffer vos maison et faire fonctionner vos véhicules sera un facteur dans 
vos dépenses domestiques durant les mois froids.   
Le coût élevé de vos importations de carburant a augmenté au-delà de vos exportations, occasionnant d’importants déficits 
dans votre équilibre commercial.  Les politiques des pays qui vous vendent du pétrole pourraient devenir plus 
problématiques et pourraient donner plus de motifs pour la guerre à cause de la consommation élevée du carburant par 
l’Amérique.   
Votre pays sera forcé de faire plus de recherches domestiques pour des carburants qui présentent  plus de conservation et 
d’efficacité dans vos véhicules.   Ces problèmes d’énergie n’ont pas été adéquatement abordés et bientôt l’Amérique 
sera obligé de faire certains changements.  Priez pour que votre peuple soit au chaud et ait les moyens de rencontrer 
l’augmentation des coûts de chauffage. » 

Jeudi le 24 novembre 2005 (Jour de l’Action de grâce) 

Jésus dit : « Mon peuple, aujourd’hui ce n’est qu’une journée pour manger de la dinde et pour avoir des 
rassemblements de famille, mais c’est l’occasion que vous avez our me remercier pour tout ce que vous avez.  
Certaines personnes pensent qu’elles ont tout gagné par elles-mêmes.  Je vous ai donné la vie dont vous jouissez, l’air que 
vous respirez, et les talents pour gagner votre vie.   
Si vraiment vous comprenez mes dons, vous devriez admettre que tout est venu de moi, soit directement ou indirectement.   
Dans cette vision, mon don le plus important c’est moi-même dans mon Eucharistie.   
Vous n’êtes que les intendants de vos biens, de vos enfants et de tous vos parents et amis.   
Ce n’est pas seulement votre responsabilité que de pourvoir aux besoins de votre famille, mais vous pouvez partager avec tous 
ceux qui sont dans le besoin.  Au moment du jugement, vous devrez rendre compte de votre intendance et de la façon dont 
vous avez le mieux utilisé ce qui vous a été confié.  Élever vos enfants dans la foi et partager votre foi avec les autres, font 
aussi parties de votre intendance.  Partager votre amour avec moi et avec vos voisins c’est un autre appel pour votre 
perfectionnement.   
En me consacrant tout à chaque jour, vous pouvez rester centrés sur moi et votre but d’aller au ciel, afin de toujours avoir les 



vraies priorités dans votre vie.  Donc, alors que vous accueillez chacun pour le dîner, voyez que chaque personne est un 
cadeau de vie pour vous venant de moi.   
Réjouissez-vous en ce moment d’action de grâce pour toutes les bénédictions que vous avez reçues, et remerciez-moi 
également à chaque jour de l’année. » 

Samedi le 27 novembre 2005 (Messe de funérailles de Mary Ellen Frisch)  

Mary Ellen dit : “Je suis si transportée de partager quelques mots avec ma famille et mes amis.  La vie fut une joie à partager 
avec chacun et je suis encore joyeuse dans la mort.  Je vous aime tous tellement et je prierai pour vous tous.  Je veux 
encore mettre au défi père sur qui était le meilleur cuisinier.  J’aime tellement toute ma famille et je déteste vous quitter.  Je 
veux vous remercier tous mes amis de « droit à la vie » et spécialement pour votre aide dans mes dernières heures à la Maison 
du Mont Carmel.  À tous ceux qui ont pris soin de moi dans ma maladie, je veux vous remercier pour tous vos efforts.  Pour tout 
ce que j’ai fait pour aider les gens dans la vie, il était à propos pour le Seigneur de laisser des mains aimantes prendre soin de 
moi durant mes derniers jours.  Merci beaucoup à vous tous de partager votre amour avec moi. » 

Dimanche le 27 novembre 2005 (1er dimanche de l’Avent à Toronto) 

Jésus dit :« Mon peuple, le 1er dimanche de l’Avent, vous célébrez le commencement d’une autre année liturgique.  
Pendant que vous vous préparez pour ma venue à Noël, mon évangile d’aujourd’hui parle aussi de mon retour pour juger le 
monde dans ses péchés.   
Quand vous voyez ces nombreuses pierres tombales au cimetière, cela devrait rappeler à chacun que c’est le lieu de 
repos de tous vos corps, mais que vos âmes vivent pour toute l’éternité.   
Ces tables et chaises de banquet de mon banquet de noces sont la vision du ciel où tous mes fidèles viendront à leurs places 
réservées de récompense.   Vous serez tous centrés sur ma grande Lumière là où mes âmes viendront pour être jugées.   
Je séparerai les boucs à ma gauche de mes agneaux à ma droite.  Les êtres mauvais qui ont refusé de m’accepter et qui 
ont refusé d’aider l’affamé, le malade et le mourant, seront jetés dans les ténèbres pour pleurer et grincer des dents.  
Mes disciples qui m’ont aimé et aidé leur prochain par amour, seront ceux que j’accueillerai au paradis.   
Que votre âme soit préparée à tous les jours, parce que vous ne savez pas l’heure de ma venue.  En gardant vos âmes pures, 
vous serez comme un veilleur et toujours prêts pour quand je vous appellerai à la maison. » 
  

 

Messages donnés à John Leary  - Du 17 au 21 novembre 2005. 

Suite des messages du jeudi 17 novembre 2005. 

Jésus dit :  Mon peuple, ma réelle présence parmi vous est le cadeau le plus précieux que vous pouvez avoir dans tout 
l’univers.   
Parfois vos esprits sont distraits par les désirs des choses terrestres, mais ne les laissez pas se mettre entre nous parce 
qu’elles partiront demain.  Quand vous avez votre Dieu et Seigneur devant vous, vous n’avez pas besoin d’autre chose.  
Rappelez-vous de me chercher en premier et tout le reste vous sera donné » 

« Mon peuple, plusieurs personnes en Amérique veulent arrêter la guerre en Irak parce que les progrès ne sont pas clairs à 
cause de toutes vos pertes de vie.  Si suffisamment d’hommes et femmes du Congrès sont influencés, le financement  pour 
cette guerre pourrait être abandonné.   
C’est pourquoi, dans la vision, cet avion fut séparé en deux.  Priez pour que ces guerres cessent et également pour que les 
terroristes cessent leurs hostilités.  Avec d’autres attaques dramatiques, il pourrait même y avoir une riposte bien plus 
grande. » 

« Mon peuple, étant donné que le nucléaire et les autres armes prolifèrent partout dans le monde, vous vivez davantage 
dans un camp armé où la moindre petite étincelle pourrait déclencher une autre guerre mondiale.  Si de telles armes sont 
lâchées, vous pourriez voir des dommages massifs dans vos villes et une menace pour toute vie sur terre.   

Le malin incite toutes les factions à vouloir être en contrôle, et cette avidité pourrait entraîner une 3e Guerre Mondiale.   
A la fin, l’Antichrist prendra le contrôle et il sera supporté par le gouvernement mondial.  Soyez patients et vous me 

verrez vaincre tous ces êtres mauvais pour réaliser mon Ère de Paix ».  

« Mon peuple, dans l’Apocalypse vous pouvez y lire sur les immenses armées qui s’affronteront sur les plaines de 
l’Armageddon.   
Au moment où cette bataille du bien et du mal sera sur le point de commencer, vous verrez mon pouvoir arriver sur toutes 
ces armées et je déjouerai à toute vitesse une guerre mondiale.   
 
Il y aura beaucoup de sang versé durant cette guerre, mais les êtres mauvais ne règneront que pour un court temps.  
J’enlèverai toutes les armes sur lesquelles vous comptez et j’amènerai une réelle paix qui défiera tout pouvoir du malin.  Faites-
moi confiance que mon pouvoir règnera en maître sur tout mal, puisque ma victoire sera totale. » 

« Mon peuple, vous ne connaissez pas tout la fureur que mes anges pourraient apporter sur la terre.  Je permettrai aux êtres 
mauvais d’avoir leur heure de pouvoir sur la terre.  Au plus haut du pouvoir de l’Antichrist, j’aurai alors mes anges qui 
apporteront des fléaux contre les êtres mauvais et mes fidèles seront protégés à mes refuges par mes croix 
lumineuses.   
Ayez foi et confiance que je vous délivrerai de tous les plans des esprits malins.  Ma victoire sera alors le signal d’un 
renouvellement de la terre à cause des dommages faits par l’homme contre ma création.  Réjouissez-vous parce que vous 
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connaissez l’issue de cette bataille contre le mal, et je serai toujours en contrôle ». 

« Mon peuple, les lectures concernant la fin des temps durant ces derniers jours de l’année liturgique ne parlent pas de 
jugement et d’obscurité, mais sont une promesse de ma victoire qui vient.  Vous savez comment est devenu le mal en cette 
époque de péchés et je vous ai dit les signes de mon retour.   
Ces signes sont évidents tout autour de vous, mais c’est maintenant le temps de purifier vos âmes en vous repentant de vos 
péchés avec d’être prêtes pour ma venue.  Si vous vous détournez de vos conduites mauvaises et me suivez, vous verrez 
votre glorieuse récompense au ciel. » 

« Mon peuple, vous avez de nombreux dons et bienfaits pour lesquels être reconnaissants dans ce monde de choses.  Priez 
pour que tous vous utilisiez adéquatement vos dons et les partagiez avec ceux qui sont dans le besoin.  Je veux que vous 
offriez vos remerciements principalement pour votre don spirituel de ma vie offerte pour vos péchés, et pour mes sacrements 
qui vous donnent la vie dans ma grâce.  Louangez et remerciez votre Dieu et je continuerai de protéger vos âmes. » 

Samedi le 19 novembre 2005. 

Jésus dit : Mon peuple, je suis un Dieu de miséricorde et un Dieu de justice, et cette vision de mes balances de justice c’est un 
appel à votre pays pour se repentir de vos péchés.   
Vous avez entendu les appels pour continuer vos guerres en cours et pour poursuivre en cour de justice le précédent de 
permettre l’avortement dans votre pays.   Je vous le dis, si vous continuez de descendre ce sentier, vous êtes sur le sentier de 
votre propre destruction.   
Ce sont les péchés de haine et de guerre ainsi que les péchés de tuer par l’avortement qui m’offensent le plus.  Tous 
les anges de ces petits avortés viennent à moi et font tomber dans les balances du péché un poids de plus contre l’Amérique.   
Les anges de tous ceux qui sont tués par vos guerres mettent aussi leurs poids dans ces mêmes balances contre vous.  Vous 
avez tous la libre volonté et vous pouvez exercer votre droit de parole contre la guerre et l’avortement.   
 
J’appelle votre pays à revenir à ses racines dans son Créateur qui est Dieu.  Votre pays fut fondé sur ses croyances en 
moi, alors ne laissez pas les athées vous enlever votre liberté de religion en me reniant publiquement.   
Moi seul suis votre Créateur de ce monde et de tout l’univers, et non pas seulement à partir de ces récents énoncés de « plan 
intelligent » ou de toute autre théorie de vos scientifiques.  Je répète mon appel au repentir de vos péchés ou vous subirez 
vraiment ma justice dans plus de désastres comme conséquences de vos actes.  Si vous refusez de me reconnaître et de vous 
repentir de vos péchés, je vous ferai tomber à genoux afin que tous comprennent que je suis votre Dieu que pour que vous me 
rendiez louanges et gloire pour tous les besoins de la création. » 

« Mon peuple, je vais vous donner une explication affectueuse de votre mission, particulièrement en ce qui concerne les 
refuges durant les tribulations.  Vous voyez les eaux printanières que je fournirai pour tous, dans mes refuges.   
Il y a une mise à l’épreuve qui s’en vient dans les tribulations d’un mal qu’il vous reste encore à expérimenter.  Ce sera un 
temps de purification et parfois vous pourrez penser que c’est comme un purgatoire sur terre.   
J’aime tellement tous mes petits et je ne vous mettrais jamais à l’épreuve au-delà de votre capacité d’endurance ou ne vous 
forcerais pas à m’aimer  ou à faire quoique ce soit contre votre volonté.   
Vous vous rappelez des nombreuses vies de saints qui acceptaient de donner toutes leurs richesses et leurs biens 
afin de pouvoir être totalement dépendants de moi pour tout.   
Je sais combien c’est difficile pour vous tous d’abandonner vos conforts et vos biens pour accomplir ma mission.  Certains 
peuvent craindre ces tribulations, mais je vous dis que dans mon amour, ce sera une bénédiction déguisée.   
Vous verrez ce règne du mal de l’Antichrist quand je lui permettrai son heure de contrôle.   
À ce moment, mes anges vous conduiront à un endroit d’apparitions de ma Sainte Mère, à un lieu de terre sainte, ou 
dans des grottes pour vous protéger contre les êtres mauvais.  Évidemment, je vous priverai de vos biens, mais cela 
vous aidera à vous rapprocher de moi dans l’amour et l’adoration.   
En délaissant vos attaches aux choses terrestres dans un Exode moderne, vous purifierez votre âme de toutes les idoles 
terrestres.  En vue d’entrer au ciel, vous devez devenir parfaits comme des saints afin d’être purs d’esprit et de cœur en étant 
totalement centrés et  votre désir fixé sur moi.  Je vous ai donné un aperçu de comment c’est magnifique et glorieux que d’être 
au ciel.   
J’aime toutes les âmes et je donnerai à tous une expérience d’avertissement, afin que vous ayez une chance de changer vos 
vies coupables et puissiez vraiment comprendre combien j’aime chacun de vous pour être avec moi.  Lorsque vous en venez à 
comprendre toute la beauté de mon plan pour votre âme dans vos souffrances partagées, vous verrez combien  j’aime chacun 
de vous dans mon don de ma vie donnée pour que vous puissiez être rachetés et entrer au paradis. » 

Lundi le 21 novembre 2005. 

Jésus dit : Mon peuple, cette image d’un arbre devant le miracle de la croix lumineuse a une autre signification pour vous tous.   
Je suis la vigne de l’arbre et vous êtes les branches.   
Les branches de vos âmes sont toutes unies en une seule avec moi dans mon corps mystique.   
Je suis cloué à un arbre vivant et je suis mort pour tous vos péchés.  La croix n’est pas un signe de mort, mais un signe de 
victoire sur le péché et la mort.  Je suis le Dieu des vivants et non pas un Dieu des morts.   
Vos corps passent comme moi aussi je suis mort, mais vos âmes vivent pour toute l’éternité.  Je suis ressuscité des morts et je 
suis la résurrection et la vie.  Ainsi, la croix est un symbole de vie et non de mort.   
Lorsque vous avez un crucifix béni sur votre corps, vous avez ma protection contre les démons.  Durant les tribulations, 
il y aura des croix lumineuses dans le ciel, au-dessus de mes refuges des sites d’apparitions de ma Sainte Mère et des lieux de 
terre sainte.  Le miracle des croix lumineuses c’est ce qui redonnera vie en guérissant tous ceux qui regarderont ces croix.   
La croix est le symbole du serpent de bronze sur le bâton que Moïse a levé pour guérir le peuple des morsures de 
serpents des séraphins.  Lorsque la croix est élevée, c’est également le symbole de mon Eucharistie.   
Rendez-moi louanges et gloire pour le don de moi-même dans l’Eucharistie. Remerciez aussi pour ce miracle de ma croix 
lumineuse sur cette fenêtre de cette demeure. »   



  

 

Messages livrés à John Leary - Du 14 au 17 novembre 2005 

Lundi le 14 novembre 2005.  

Jésus a dit : « Mon peuple, les lectures d’aujourd’hui sont centrés sur la foi, particulièrement la foi forte qui a guéri l’homme 
aveugle afin qu’il puisse voir.  Chacun de vous a déjà les dons de la foi et de la vue, donc utilisez chacun d’eux du mieux que 
vous le pouvez en vous acquittant de votre mission.  Dans votre jeunesse, on vous a enseigné la foi à l’école et par l’entremise 
de vos parents.   
Donc, n’oubliez pas votre héritage et les traditions qui donnent ses bases à votre foi.   
Si vous vous êtes écartés de votre foi, maintenant il est temps de revenir à vos racines afin que vous puissiez jouir pleinement 
de Mon amour et de Ma paix sur terre.  Les Israélites ont été éprouvés par l’adoration des idoles de leurs nations voisines.   
Mes fidèles d’aujourd’hui sont aussi éprouvés par vos idoles de sports, de biens, d’argent et de réputation.   
Souvenez-vous que Je suis la priorité la plus importante dans votre vie terrestre et spirituelle.  Par conséquent, revenez 
à l’amour de votre Seigneur et ne laissez jamais rien d’autre se mettre entre nous. » 

« Mon peuple, dans cette vision il est question de construire une bonne fondation pour une maison, mais cela vous rappelle 
comment vous devez construire aussi une fondation solide pour votre foi.  Lorsque vous vous embarquez pour la construction 
d’une maison, vous faites les plans appropriés pour la construire sur du roc et non du sable afin qu’elle dure.  Vous faites les 
bleus (blueprints)  à suivre par les travailleurs afin que toutes les dimensions et fenêtres soient comme vous les voulez.  Vous 
fournissez les meilleurs matériaux pour la construction et vous vous assurez d’avoir suffisamment d’argent pour achever le 
projet.   
Dans le monde spirituel, il est aussi nécessaire d’avoir une fondation solide basée sur mes commandements, ma parole dans 
les Écritures, mes sacrements et les lois et traditions de mon Église.   
Chaque personne doit aussi calculer les coûts et que vous êtes prêts à tout sacrifier afin de croire en Moi et à accomplir votre 
croyance dans vos actions et votre consécration quotidiennes.  Les fondations de votre foi ont été construite pour vous par 
votre éducation religieuse et par le dévouement de vos parents à vous enseigner.  Tout comme vous faites l’inspection de votre 
nouvelle maison pour déceler les défauts, vous devez aussi faire l’inspection de vos âmes pour les péchés et faire en sorte 
qu’elles soient nettoyés par la confession.   
Votre temps pour construire votre foi, c’est le travail de toute une vie afin que vous soyez préparés pour me rencontrer 
au moment de votre jugement.   
Une partie du développement de votre foi, c’est aussi la responsabilité d’être capable de partager votre foi avec les autres pour 
les aider à sauver leur âme ainsi que la vôtre.   
Travaillez fort, particulièrement pour amener les membres de votre propre famille à la foi, afin qu’eux aussi puissent 
avoir les mêmes bonnes fondations de la foi que vous avez reçues.  Dans tout ce que vous faites, veillez à ce que tout de 
votre foi soit toujours centré sur l’amour de Dieu et l’amour de votre prochain. » 

Mardi le 15 novembre 2005 (St-Albert le Grand) 

Jésus a dit : « Mon peuple, il y a certaines personnes qui veulent vous critiquer ou vous persécuter à cause d’une certaine 
discrimination ou même pour vos croyances religieuses.  C’est une situation difficile, parce que certains veulent se défendre  
puisqu’ils se sentent injustement critiqués.   
J’ai dit à Mes disciples de continuer à aimer tout le monde, même ceux que vous pouvez considérer comme vos ennemis.   
Vous devriez être capables de pardonner à ceux qui vous critiquent et ne pas vous préoccuper de votre défense.   
Vous pouvez vous trouver dans une situation où vous devez continuer de parler publiquement pour faire entendre vos opinions 
en disant la vérité sur vos sentiments religieux.   
Même si vous pouvez être critiqués, vous devez continuer à défendre l’enfant à naître pour qu’il ne soit pas tué par 
l’avortement.  Vous devez parler contre la pornographie, et les erreurs des unions libres en dehors du mariage, qu’elles 
soit hétérosexuelles ou homosexuelles.   
Vous devez aussi défendre Mon Nom quand les gens essaient d’enlever Mon Nom de la fête de Noël ou des lieux publics.   
En parlant publiquement pour témoigner de Mon Nom, vous pouvez souffrir de persécution, mais si vous ne témoignez pas 
de Moi publiquement, alors Je ne témoignerai pas de vous devant Mon Père des cieux.   
Parler en Mon Nom peut aider à évangéliser des âmes, donc ne laissez pas passer cette opportunité de sauver des âmes.   
C’est une partie de la croix que vous devez porter pour témoigner que vous êtes Mes vrais croyants.   
Toutes vos souffrances par amour pour Moi vous obtiendra une récompense sans fin au ciel. » 

« Mon peuple, ce crucifix en or représente la beauté et la grande valeur du prix de Mon Sang qui a été offert pour racheter tous 
les péchés du genre humain.  Mon sacrifice a été pur et méritoire étant donné que l’Agneau de Dieu a satisfait Mon Père des 
cieux, en expiation pour tous les péchés.   
Dans chaque tabernacle et dans l’adoration de Mon Saint Sacrement, vous avez Ma réelle présence au milieu de vous.  
Le Dieu qui vous a créés et qui a créé tout ce que vous voyez, se tient devant vous et mérite toujours votre vénération et votre 
adoration.   
 
Tous ceux qui viennent Me visiter, croient en Ma présence réelle et Je vous bénis avec Mes grâces pour votre 
croyance en Moi.   
J’ai institué Mon Eucharistie au dernier repas et vous M’avez avec vous à chaque messe où Mes hosties sont consacrées.   
Prenez plaisir et savourez chaque occasion que vous avez d’être avec Moi.  Si vous regardez Mon Hostie consacrée et si vous 
écoutez avec votre cœur, Je vous dirai des mots d’amour.  Je vous montrerai par le discernement comment vivre vos vies, et 
comment vous pouvez Me suivre sur le chemin étroit vers le ciel.  Faites-Moi toujours confiance et Je pourvoirai toujours à tous 



vos besoins.   
Donnez-Moi des remerciements et des louanges pour ce merveilleux don de Mon saint Sacrement. » 

Mercredi le 16 novembre 2005 (Ste-Marguerite et Ste-Gertrude) 

Jésus a dit : « Mon peuple, beaucoup de personnes sont attirés à écouter ou à lire les nouvelles en vue de connaître les 
derniers désastres de la température, des tueries ou des sports et des finances.   
Ce sont les mauvaises nouvelles qui attirent les manchettes, pendant que les bonnes nouvelles sont reléguées aux 
dernières pages.   
Dans les cercles du ciel et des fidèles, ce sont les Bonnes Nouvelles de Ma Parole qui font les manchettes.   
C’est souvent la curiosité de l’homme de s’en tenir aux temps qui vous entraînent à constamment rechercher des 
reportages.   
Comme dans les passages des Écritures, il n’y a rien de nouveau sous le soleil.  Vous êtes plus intéressés par les nouvelles du 
monde qui sont jetées le lendemain que Mes Bonnes Nouvelles de salut.   
Les Bonnes Nouvelles de Ma mort et de Ma résurrection concernent ma rédemption de vos âmes et l’ouverture des portes du 
paradis.   
En me suivant dans Mes commandements et en venant chercher mon pardon pour vos péchés au confessionnal, vous 
deviendrez saints et remplis de grâces.  C’est ma bénédiction de la façon de préparer vos âmes à être avec Moi au ciel.  
Rechercher le ciel devrait être le but auquel vous tenez le plus pour votre âme.  M’aimer ainsi que votre prochain devrait être le 
délice de votre âme.   
Soyez plus intéressés à Me louer et à Me remercier dans vos devoirs quotidiens qu’à votre curiosité au sujet des 
dernières nouvelles. » 

« Mon peuple, plusieurs d’entre vous en Amérique ont été gâtés avec de belles maisons et une abondance de nourriture et de 
services.   
Même en hiver, vous avez du chauffage pour vous garder au chaud.  Quand le temps des tribulations arrivera, Mes fidèles 
feront face à de possibles tortures dans des centres de détention pour ne pas accepter de prendre l’implant de la 
micro-puce.   
Avant que les gens mauvais ne viennent à vos maisons, Je ferai en sorte que vos anges vous conduisent dans les 
régions sauvages aux refuges de protection.   
Vous devrez apporter vos saints sacramentaux de rosaires, de croix Bénédictines et de bibles.  Vous aurez besoin d’un sac à 
dos pour une petite tente, des nets moustiquaires, d’un sac de couchage et un peu de nourriture et de l’eau.   
Vous n’aurez pas toujours vos mêmes conforts, mais vous serez dans un abri rustique et protégés par mes anges.   
 

A mes refuges, il y aura de l’eau, du chevreuil et du pain que Je fournirai.  Ne vous inquiétez pas des gens mauvais 
parce qu’ils ne vous trouveront pas.  Vous endurerez ces tribulations pour une courte période temps avant que Je 
vienne et que Je vainque tous les esprits malins.   
 
Je renouvellerai alors la terre et vous ferez l’expérience de mon Ère de Paix.  Demeurez-Moi fidèles même lorsque cela 
semblera sans espoir pour survivre à cette période.   

Faites confiance que mon pouvoir est plus grand que celui de l’Antichrist et que son règne ne durera pas longtemps.   
Refusez la marque de la bête dans votre corps, et n’adorez seulement que votre Seigneur et Dieu.  Suivez-Moi et Je 
vous guiderai sur votre sentier vers le paradis.  Vous serez chèrement mis à l’épreuve, mais une petite souffrance vaudra bien 
l’éternité au paradis. » 

Jeudi le 17 novembre 2005 (Ste-Élizabeth de Hongrie) 

« Mon peuple, cette vision dramatique d’un escalier au ciel qui sort du milieu d’une église c’est pour donner l’emphase sur 
votre choix entre me suivre ou suivre le monde.   
Avec moi, il n’y a pas de milieu ou de statu quo.  Ou vous gagnez en perfection ou vous reculez.  Afin d’être parfaits, 
vous devez travailler à vous améliorer à chaque jour.  Si vous devenez moins du monde en vous détachant vous-même des 
choses de la terre, alors vous faites du progrès.   
Si vous ne vous améliorez pas ou si vos conforts et vos biens prennent plus de place, alors vous échouez pour en 
faire plus.   
Vous devez être honnêtes avec vous-même en vérifiant ce que vous faites comparativement à l’année dernière et en faisant 
certains changements dans votre vie spirituelle.  Mon année liturgique tire à sa fin et vous entendrez parler encore plus des 
thèmes des derniers temps.   
C’est votre mission de préparer les gens pour ma venue, donc criez-le sur les toits, même si c’est un message difficile 
à partager.  Il vaut mieux pour mon peuple de se repentir et de se confesser de ses péchés maintenant, que de se trouver 
devant les portes du ciel fermées au moment du jugement comme les vierges folles le furent. » 

Messages donnés à John Leary - Du 10 au 13 novembre 2005 
 
Mercredi le 10 novembre 2005 (fête de St-Léon le Grand) 

« Mon peuple, dans plusieurs de vos expériences dans l’espace, vous faites face à l’apesanteur lorsque vous êtes assez 
éloignés de la terre.   
Cette force centrifuge dans un tube circulaire peut donner une simulation proche de la gravité s’il y avait suffisamment d’énergie 
pour continuer ce mouvement.   
Les voyages dans l’espace ont été envisagés pour de courtes distances, mais les restrictions de propulsion, de nourriture et 
d’oxygène limitent vos capacités actuelles.  Plusieurs travaillent sur ces problèmes en considérant de futurs voyages pour Mars 
et la lune avec des équipes d’hommes.   
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Il y a de bien meilleures choses à faire pour dépenser votre argent, comme aider les pauvres à survivre, et vous 
pourriez aussi dépenser votre argent gaspillé en guerre pour aider les pauvres à la place. » 

« Mon peuple, vous voyez finalement les prix de l’essence descendre après que vos pénuries aient baissées.  Même votre 
Congrès continue d’investiguer les prix temporaires établis par vos compagnies de pétrole, qui ont fait des profits très élevés.  
Les prix du gaz naturel s’en vont aussi dans la pointe à cause de certaines pénuries suite aux ouragans.   
Le coût de chauffage de vos maisons avec du gaz cet hiver sera beaucoup augmenté, et plusieurs, comme dans la vision, 
regarderont pour trouver des alternatives afin de sauver de l’argent. Essayez d’aider vos pauvres dans cette épreuve, afin 
qu’ils puissent survivre sans geler à mort ou devenir affamés. »   

« Mon peuple, il y en a certains qui ont assez d’argent pour leurs habitudes de fumer, de drogues, de jeux, ou de trop manger, 
mais ils n’ont aucun argent supplémentaire pour chauffer leurs maisons.  En plus de baisser les thermostats, les gens 
pourraient aussi couper sur ces choses qui leur occasionnent des dépendances, afin d’avoir de l’argent pour chauffer leurs 
maisons.   
Les priorités de ce qui est important dans votre monde pratique, pourraient vous faire traverser toutes les 
augmentations de carburant.  La guérison de vos vices pourraient aider votre corps ainsi que vos porte-monnaies. » 

« Mon peuple, vos commerçants anticipent déjà une saison difficile d’achats des fêtes avec des ventes devancées et des 
réductions.  Au lieu de se centrer autant sur les cadeaux, il serait mieux de simplement jouir de la compagnie de vos amis et 
parents.  C’est l’amour que vous avez pour Moi et votre prochain qui devrait être plus important que les cadeaux.  Alors, 
quand vous vous rencontrer les uns les autres, acceptez de partager ce moment de joyeuse amitié et de famille. » 

Vendredi le 11 novembre 2005 (St-Martin de Tours) 

Jésus a dit : 

« Mon peuple, Je vous donne une petite lueur de la beauté et de la splendeur du ciel, afin que vous puissiez apprécier votre 
but d’être avec Moi pour toujours, dans l’amour pur et la paix.  Vous êtes témoins de la belle musique qui peut être entendue de 
Mes anges et saints alors qu’ils chantent mes louanges à chaque jour.   
Au ciel il n’y a pas de temps et vous serez continuellement en extase de Ma vision béatifique.   
La noirceur que vous voyez représente le processus de purification que chaque âme traversera afin de pouvoir entrer au ciel.  
Chaque âme qui entre au ciel doit avoir une sainteté sainte et une pureté qui ne peut venir que de Ma grâce et mon aide.  
Certains peuvent souffrir des afflictions ou des maladies sur terre, ou d’autres peuvent devoir être nettoyés et purifiés de leurs 
péchés et de leurs désirs terrestres au purgatoire.   
 
Quand vous considérez venir au ciel, vous devez être purifiés et tous vos désirs terrestres d’argent ou de biens, afin 
que toutes vos pensées ne soient centrées que sur votre adoration et votre amour pour Moi.   
Je suis le centre de votre amour et le plus tôt vous pourrez vous centrer sur Moi, le mieux préparés vous serez pour entrer au 
paradis.  Donc, centrez-vous à M’aimer ainsi que votre prochain, parce que vous Me verrez comme l’amour pur et non pas la 
haine. » 

Samedi le 12 novembre 2005 (St-Josaphat) 

Jésus a dit : « Mon peuple, parce que vous vivez dans le monde, vous êtes constamment tourmentés par le corps et ses 
désirs de conforts et de plaisirs.  Souvent vos envies terrestres vous consument et vous oubliez que vous êtes aussi une 
personne spirituelle faite à mon image et à ma ressemblance dans votre libre volonté.  Cette vison de bancs confortables, 
même dans une église, est un exemple de comment le désir de votre âme pour Moi est obscurci par les choses de ce monde 
que vous pensez être plus importantes.   
 
En réalité, il n’y a rien de plus important que la destination éternelle de votre âme.  C’est pourquoi, quand vous priez, les 
meilleures intentions sont pour ce qui est le meilleur pour votre âme ou pour celles des autres.  Vous priez parfois pour des 
choses ou pour de l’argent, mais ils peuvent ne pas être ce qui est le mieux pour votre âme, et Je peux choisir de ne pas 
répondre à vos prières pour des bénéfices terrestres.   
 
Mais quand vous priez pour que quelqu’un revienne vers Moi dans les sacrements, ce n’est pas une prière égoïste, 
mais celle de se donner soi-même pour un autre.  Cette pensée d’être avec Moi et de faire des choses pour me plaire, sont 
les désirs de votre âme et vous pouvez, par les tentations du corps, souffrir en portant votre croix pour Me suivre.  C’est votre 
sentier pour le ciel que vous devez prier pour vous détacher vous-même des désirs terrestres de ce monde.  Votre place est 
avec Moi au ciel, et vous vous devez lutter chaque jour pour perfectionner votre vie spirituelle, afin d’être préparés et purs 
comme les saints, pour pouvoir entrer au paradis.   
 
Le plus tôt vous renoncerez à vous-même ou mourrez à vos désirs terrestres, le plus tôt vous pourrez entrer au 
paradis pour être avec Celui que vous aimez le plus en Moi.  Vous pourrez avoir besoin d’être purifiés au purgatoire de ces 
désirs terrestres en vue d’entrer au paradis.  Donc, soyez persistants dans vos prières et ne demandez que ces choses qui 
sont les meilleures pour votre âme et celles des autres. » 

« Mon peuple, ces « V » sont pour la victoire, mais ils sont Mes victoires et non les vôtres.  Quand vous entendez ce mot 
« victoire », vous pouvez pensez à des équipes qui gagnent des parties, ou à vos propres succès individuels.  Je veux que 
vous vous centriez sur Ma victoire sur le péché et la mort, lorsque Je suis mort sur la croix.  À cause des péchés de l’homme, 
J’ai dû venir dans le monde donner librement Ma vie humaine, afin que toute l’humanité puisse être rachetée par Mon très 
précieux Sang.   
Par Ma mort, vous avez maintenant le baptême pour enlever le péché originel.  Par le sacrement de confession, Je 
pardonne vos péchés parce que Ma mort a payé la rançon pour vos âmes.  Ma victoire sur la mort est venue avec Ma 
résurrection, parce que la mort ne peut avoir aucune emprise sur Moi.  Ma rédemption a réouvert les portes du ciel aux âmes 



qui en sont dignes, et vous pouvez anticiper votre résurrection personnelle si vous suivez Mes voies.  Il y a encore une autre 
victoire à venir sur tous les esprits malins, à la fin des temps, lorsque Je jugerai les personnes et que Je renouvellerai la terre 
que l’homme a dépouillée.  Réjouissez-vous dans Mes victoires parce qu’elles sont également vos victoires sur Satan, si vous 
êtes parmi Mon fidèle reste.  Vous avez tous le choix de qui vous voulez suivre, mais si vous Me suivez, vous serez de 
l’équipe gagnante. » 

Dimanche le 13 novembre 2005. 

Jésus a dit : 

« Mon peuple, il vous a été donné beaucoup de dons, mais votre foi et votre croyance en Moi devrait être le centre principal de 
vos priorités.  Vous êtes appelés à être des témoins de Mes voies et de Mes commandements.   
N’ayez pas peur de parler pour défendre Mon existence et donner le bon exemple aux autres dans vos actions.  Vous 
êtes appelés à M’aimer ainsi que tous vos voisins.  C’est par cet amour que les gens devraient vous reconnaître comme des 
chrétiens.  Donc, quand les gens veulent enlever Mon Nom de vos documents et de vos enseignements, vous devez vous 
lever pour vos libertés de religion et ne pas Me rejeter.  Ayez confiance en Moi et donnez un témoignage public à Mon 
Nom, et vous serez récompensés, même si vous devez souffrir de persécution. » 

« Mon peuple, ces croix blanches qui passent chaque côté de vous, représentent ceux qui meurent à cause de votre guerre en 
Irak et ceux qui meurent des suites d’avortements.   
Pendant combien de temps allez-vous supporter ces morts continuelles en Irak, sans aucun progrès significatif?  C’est 
la question qui pèse sur les cœurs de votre peuple, et elle mérite une réponse pour une stratégie de sortie.  Les guerres 
continuelles et les pertes de vos troupes ne sont pas la réponse pour arrêter les bombes suicides et les terroristes.  Votre 
peuple a été très patient, mais maintenant il y a une résistance croissante aux pertes de milliards de dollars et aux pertes de 
milliers de troupes.  La même question peut être posée au sujet de vos avortements.   
Pendant combien de temps allez-vous permettre à des millions de bébés d’être tués par l’avortement?  Vous tuez ceux 
qui ont des talents que vous ne connaissez même pas.  Vous violez aussi Mon cinquième commandement à cause de vos 
péchés contre Mon sixième commandement.  Chaque mort par avortement est une attaque de plus contre votre pays, selon les 
balances de Ma justice.   
Lorsque ces balances descendent parce qu’il n’y a pas assez de prières et de bonnes actions pour les contrebalancer, 
alors Ma colère de châtiments se lèvera contre vous.  Ne soyez pas surpris, si vous continuez vos tueries, que 
d’autres désastres s’abattent sur vous.  Arrêtez la circulation de ces croix blanches avant que vous ne deveniez l’une 
d’elles. » 
  

 

Messages donnés à John Leary - 8 et 9 novembre 2005.  

Jésus a dit : « Mon peuple,  il y a des maladies naturelles contre lesquelles l’homme s’est battu depuis des  années pour 
trouver les remèdes.  Ensuite, il y a des maladies faites par l’homme qui ont été créées pour contrôler la croissance de la 
population.   
 
De telles maladies faites par l’homme, comme par hasard, ont des remèdes que vos compagnies pharmaceutiques ont 
fourni à un prix très rentable en plus des milliards de dollars des payeurs de taxes qui leur ont été accordés pour la 
recherche.  Il y a des hommes mauvais qui font du battage publicitaire de ces maladies comme tactiques de peur, afin de 
promouvoir leurs propres remèdes coûteux.   
 
Si vous suivez les argents fournis pour les guerres et les problèmes de santé,  ils vous conduiraient aux mêmes gens 
du gouvernement mondial qui profitent des désastres des autres.   
Priez pour la paix et une fin des guerres ainsi que pour une fin de ces maladies faites par l’homme.  L’homme a violé la nature 
avec toute sa malice, mais la nature se rebelle contre vous pour tous vos péchés et abus. » 

Mercredi le 9 novembre 2005 (Dédicace de la basilique St-Jean de Latran) 

Jésus a dit : 

« Mon peuple, mon lieu d’adoration dans vos églises est un lieu très sacré parce que Je demeure dans Mon Saint Sacrement 
dans chacun de vos tabernacles.  Dans la vision, cette eau qui s’écoule d’une église, représente Mes grâces qui coulent vers 
chaque personne qui entre dans Mon église.  Vous avez deux sources de grâces :  dans le pardon au confessionnal et quand 
vous Me recevez dans la sainte communion ou quand vous Me visitez dans Mon tabernacle.  Chaque église est consacrée 
comme étant un lieu saint au moment de sa consécration.   
C’est pourquoi chaque église que vous fermez est une occasion perdue pour la grâce.  Étant donné que Mes églises 
sont vont lieux d’adoration, alors elles méritent également votre aide financière pour supporter Mon Église.  Vous savez comme 
il est dispendieux de faire marcher votre propre ménage, donc ne donnez pas seulement un montant symbolique à la quête.  
Vous devriez budgéter votre argent afin de pouvoir donner un don substantiel marquant l’importance qu’est Mon église dans 
votre vie spirituelle.  J’ai mentionné auparavant de payer une dîme de 10% de vos revenus en charité ce qui devrait être une 
partie du support à votre église.   
Chaque don à Mon Église vous sera rendu au centuple de plusieurs manières.  Rappelez-vous que J’attends toujours que 
vous veniez à Moi dans l’amour à Mes églises. » 

« Mon peuple, Je vous montre ces nouveaux avions noirs furtifs (stealth planes) qui, non seulement sont difficiles à détecter 
par radar, mais sont aussi suffisamment rapides pour distancer la plupart des avions ou des missiles à la leur poursuite.   
Votre armée de l’air continue de produire de nouveaux avions ayant des formes inhabituelles pour espionner ou bombarder.  



Vos armes de guerre sont devenues si sophistiquées et coûteuses que le budget de guerre de votre défense devient hors 
contrôle.   
Les coupures de vos bases ont un plan plus sournois que simplement épargner de l’argent.  Plusieurs de ces vielles 
bases sont encore utilisées comme centres de détention.  Priez pour une diminution des hostilités dans vos guerres et 
vous serez capables de dépenser votre argent de manière plus productive en construisant des abris pour les gens au lieu de 
les détruire.  L’Amérique ne gagne rien contre les terroristes en perpétuant les guerres comme celle en Irak.  Aimez-vous les 
uns les autres au lieu de promouvoir la mort des uns et des autres. » 

 

Messages donnés à John Leary - Du 3 au 5 novembre 2005 

Jeudi le 3 novembre 2005 (suite) 

Jésus a dit :  « Mon peuple, à chaque année durant cette période, votre pays tient des élections.  C’est une année (aux USA) 
où les fonctionnaires locaux sont élus ainsi que toutes les propositions pour votre État.  Votre droit de vote est précieux dans 
votre forme de gouvernement et ce n’est pas quelque chose à oublier.   
Si vous votez, vous avez une voix dans votre gouvernement local, mais si vous refusez, alors vous prendrez ce qui 
arrive de ceux qui ont voté.  Vous avez une obligation chrétienne de voter pour ces personnes qui se lèveront en 
faveur de Mes lois dans votre société. » 

« Mon peuple, la composition de votre Cour Suprême s’en va vers quelques changements dramatiques.  Si vous ne pouvez 
pas changer aucune loi pour arrêter les avortements, alors vous devez prier pour que ces nouvelles cours de justice penchent 
pour changer la décision Row versus la décision Wade.   
Si les règlements sur l’avortement ne sont pas retirés de votre pays à travers les cours, alors vous verrez plus d’avortements 
ainsi que plus de désastres.  Votre pays doit choisir en faveur de la vie dans vos lois, ou bien ces avortements 
crieront pour Ma justice.   
Repentez-vous de vos péchés et priez pour avoir une Cour Suprême dont vous pourrez être fiers. » 

« Mon peuple, après l’inspection des digues qui se sont brisées en Nouvelle-Orléans, certains disent que la cause de ce 
défaut c’était une erreur d’ingénierie.  Ces digues n’ont pas été conçues pour d’aussi violentes tempêtes et la terre s’est 
affaiblie après toute cette pluie et les fortes vagues de tempête.  C’est difficile pour les gens de faire confiance à ces mêmes 
ingénieurs si une autre tempête devait frapper cette région.   
Priez pour que ces personnes n’aient pas à souffrir de d’autres inondations. » 

« Mon peuple, plusieurs se sont inquiétés au sujet de votre pétrole et des plates-formes de gaz qui ont été touchées par les 
ouragans de cette année.  Toutes les nouvelles concernant les changements dans votre vie sous-marine et on a moins insister 
sur les modifications chez les poissons, mais sont très importants pour votre industrie de la pêche.  Plusieurs font des affaires à 
partir des fruits de mer et tout dérangement dans ces approvisionnements pour coûter de l’argent à votre pays et la perte de 
l’une de vos plus importantes ressources de nourriture.  Certains scientifiques remarquent les changements dans la 
température qui affectent la migration marine et les frayères pour votre future population de poissons.   
Priez pour que vos approvisionnements de poissons ne soient pas eux aussi interrompus à cause de ces dernières 
tempêtes. » 

« Mon peuple, vos récentes tempêtes dans le Golfe du Mexique ont perturbé, à court terme, vos approvisionnements 
d’essence et de gaz naturel.  Les prix plus élevés ont affecté la façon de conduire des gens et ont encouragé la vente de 
véhicules plus efficaces quant à la consommation de carburant.  La vente de vos gros véhicules a grandement souffert  et ce 
changement a dérangé plusieurs de vos industries de l’automobile, d’avions et des camions qui livrent vos marchandises.   
Priez pour que votre économie continue parer à toutes les inquiétudes de récession quant à l’incertitude dans ces 
industries de transport. » 

« Mon peuple, regarder les feuilles tomber peut vous faire sentir qu’une autre saison se rapproche de l’hiver.  Les cycles des 
saisons sont aussi associés avec vos propres vies alors que vous êtes témoins de cette vision d’une funérailles.   
Ces arbres qui entrent en dormance font ressortir davantage comment la mort fait aussi partie de votre vie.  Mon Église, dans 
ses lectures d’avant l’Avent, sont centrées sur les préparatifs face à la mort dans vos prières, et sur comment vous devriez 
vous centrer sur la pureté de l’âme, en préparation pour votre jugement quand Je vous appellerai à la maison.   
Vous devriez toujours être prêts à mourir avant d’être prêts à vivre, parce que vous ne savez pas pendant combien de 
temps vous vivrez. » 

« Mon peuple, à l’heure actuelle, très peu de personnes sont mortes de cette grippe, mais plusieurs sont inquiètes de voir 
comment elle se répand chez les animaux à travers l’Europe.  Même votre gouvernement prend certaines mesures pour se 
préparer à toute épidémie possible.  Les inquiétudes pour avoir assez de vaccins et de médicaments anti-viraux disponibles 
sont toujours présentes.   
C’est difficile de se préparer pour toute mutation appréhendée de cette grippe aviaire.  Priez pour que ces inquiétudes 
d’épidémie puissent être dissipées sans trop de décès ce qui pourraient menacer les civilisations dans le monde 
entier. » 

Vendredi le 4 novembre 2005.  

Jésus a dit : « Mon peuple, cette parabole au sujet de l’intendant malhonnête ne veut pas dire de le louanger pour être 
entreprenant avec les dettes de son maître.  Plutôt, c’est pour vous amener à penser à la façon dont vous avez utilisé les 
dons que votre Maître, en l’occurrence Moi, vous ai donnés.  Vous pouvez duper les gens de cette époque mauvaise avec des 
actions qui sont visibles, mais Je vois les intentions secrètes de vos gestes mauvais faits en privé.   
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Une fois que les mauvaises actions de cet intendant furent découvertes et qu’il était sur le point de perdre son emploi, alors il a 
utilisé d’autres mauvaises actions pour tromper son maître et donner l’image de lui-même comme étant bon, afin que les 
débiteurs l’aident.   
Si vous avez mal agi à Mes yeux, alors vous devriez venir Me chercher au confessionnal pour vous repentir de vos méfaits.  
   
Vous ne pouvez jamais Me cacher vos fautes, donc, ne continuez pas avec davantage de mensonges et de méfaits 
pour dissimuler n’importe lesquels de vos scandales.   
 
Une autre leçon dans cette Évangile, c’est d’analyser comment vous utilisez Mes dons en temps, talents et richesses qui vous 
ont été confiés.   
Est-ce que vous gaspillez et abusez de ces dons comme l’intendant malhonnête, ou les utilisez-vous correctement 
pour agir du mieux que vous le pouvez?   
Certaines personnes gaspillent vraiment leur temps dans des divertissements ridicules et dans des plaisirs égoïste au lieu 
d’aider aux besoins de leurs voisins avec leur temps et leur argent.   
Laissez cette Évangile vous donner la nourriture pour penser à la façon dont vous devriez utiliser vos dons, parce que vous 
serez tenus responsables au jugement de comment vous les avez utilisés.  Il vous reste encore du temps dans votre vie 
pour changer vos manières d’aimer et d’aider les gens au delà de vos propres besoins. »  

Samedi le 5 novembre 2005.  

Jésus a dit : « Mon peuple, cet escalier qui monte représente votre lutte de chaque jour pour vous améliorer dans votre 
perfection spirituelle.   
Si vous travaillez dans la direction de votre sainteté, vous ne pouvez pas vous satisfaire du statu quo, mais vous devez avancer 
vers l’avant.   
Ce monde vous donne une occasion d’utiliser vos talents et votre richesse pour aider les autres et pas seulement vous-même.   
Vous êtes les intendants de ce que vous avez, et à votre jugement, vous aurez à rendre compte de la façon dont vous avez 
utilisé ce qui vous a été donné.  Si vous avez utilisé vos dons en partageant, alors vous amasserez vraiment de vrais trésors au 
ciel.   
Donc, ne gaspillez pas votre temps, vos talents ou votre richesse dans l’oisiveté, mais utilisez ces choses pour Ma plus grande 
gloire et vous recevrez votre récompense au ciel.   
Si vous êtes de bons intendants des choses de ce monde qui passeront demain, alors il vous en sera confiées de plus 
grandes qui sont éternelles dans Mon royaume céleste. » 
  

 

Messages donnés à John Leary Du 28 au 31 octobre 2005 

Vendredi le 28 octobre 2005 (St-Simon et St-Jude) 

Jésus a dit : « Mon peuple, lorsque vous regardez les champs de votre pays, vous voyez que vous avez été bénis avec de 
nombreuses récoltes abondantes et des ressources naturelles.  Si vous regardez plus loin dans l’ordre de la nature, vous voyez 
comment les animaux et les plantes sont tous magnifiques et suivent Mon plan pour leur existence.  Même les étoiles et les 
planètes Me rendent gloire dans leur façon d’obéir à leurs orbites et leur nombre dépasse  votre compréhension.   
Le genre humain fait aussi partie de Mon plan, mais vous êtes spéciaux en ce que Je vous ai créés à Mon image, avec 
une âme immortelle et une libre volonté.  J’ai aussi donné à chacun de vous un plan pour votre vie afin que vous puissiez 
suivre l’ordre que J’ai donné à toute Ma création.  Vous êtes faits pour Me connaître, M’aimer et Me servir, mais Je veux que 
vous M’aimiez de votre propre libre volonté.  Je ne vous oblige pas à M’aimer, mais il y a des conséquences à vos actions.  
 
Pour ceux qui suivent l’étroit chemin de M’aimer et de suivre Mes Commandements, vous recevrez votre récompense au 
ciel pour participer à Ma plus grande gloire.   

Pour ceux qui suivent la route large contre Mes Commandements et qui refusent Mon amour, vous serez parmi les accusés 
qui seront punis en enfer.   

Les nuages noirs de la vision sont un signe du mal qui poursuit sa course dans le monde sans qu’il y ait suffisamment de gens 
qui se repentent de leurs péchés.  Votre esprit doit dépasser les désirs de la chair du monde, afin que vous puissiez être une 

personne entière qui suit l’ordre que Je donne à Ma création. »  (...) 

Samedi le 29 octobre 2005. 

Jésus a dit : 

« Mon peuple, rappelez-vous les paroles de l’Évangile d’aujourd’hui :  « Ceux qui s’humilient eux-mêmes seront exaltés, 
pendant que ceux qui s’exaltent eux-mêmes seront humiliés »  Je suis le Dieu de l’univers et le Roi de toutes les nations, 
mais Je me suis humilié pour être un homme et naître dans une mangeoire, dans une étable.  Je donne Ma vie comme un 
exemple d’humilité à suivre par tous Mes fidèles.   
Ne faites pas de discrimination parmi les personnes qui sont plus pauvres que vous, moins éduqués ou avec des 
croyances et des couleurs de peau différentes.  Vous êtes tous égaux à Mes yeux,  
peu importe combien d’argent ou de talents vous avez.  Ne faites pas de discrimination non plus, si quelqu’un est moins ou 
plus fidèle que vous.  Vous êtes tous à des étapes différentes de conversion et encore là, J’aime tous les pécheurs également.  
A moins que vous ne veniez à Moi et que vous ne demandiez Mon pardon, vous ne pouvez pas être sauvés.  Aimez chacun 
également comme Je le fais et vous ne serez pas loin du paradis. » 

http://detarle.club.fr/catho/newage.htm#le jour de fête du malin


« Mon peuple, Je vous montre ce gouffre comme étant le chemin de l’enfer.  Si vous marchiez en haut d’un grand gouffre, vous 
verriez suffisamment pour ne pas tomber en bas de la falaise.  Mais le malin déguise l’enfer avec les désirs de richesses et de 
biens du monde.   
C’est pourquoi Mes fidèles doivent traverser la vie en regardant et discernant avec les yeux de la foi, afin de ne pas 
être trompés par le malin.  C’est difficile d’éviter toutes les tentations du démon, par conséquent vous devez demander Mes 
grâces pour renforcer votre esprit pour résister aux choses du monde.  Je donne à chacun, une opportunité de nettoyer ses 
péchés dans la confession.   
Je suis toujours prêt à pardonner à quiconque, même les péchés les plus graves.  C’est la décision de la personne que 
de venir chercher Mon pardon, si vous voulez être sauvés.   
Ma grâce est toujours disponible pour vous, et si vous êtes jugés pour l’enfer, c’est de votre propre choix que vous 
choisissez de Me rejeter de votre vie.  Cherchez la gloire d’être toujours avec Moi avec une âme pure, et vous n’aurez jamais 
à vous inquiéter de tomber dans ce gouffre de l’enfer. » 

Dimanche le 30 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, Je vous montre Mon tabernacle et Mon Eucharistie qui est toujours présente pour vous donner la 
force et la grâce pour porter vos croix.  L’amour que J’ai pour vous, est partagé plus intimement avec vous dans la Sainte 
Communion.   
 
Lorsque vous Me recevez, vous expérimentez un goût du ciel qui ne peut être trouvé nulle part ailleurs.  Celui que vous 
voyez enchaîné, représente ceux qui sont captifs de leurs désirs et dépendances du monde.   
Ce ne sont pas seulement les liens du péché, mais les attaches au monde.  En vue d’être pardonné de vos péchés, vous devez 
également vous détacher vous-même des choses et des dépendances qui occasionnent votre péché.  Cela peut impliquer 
d’éviter les occasions de péché et ce pourrait être une conversion graduelle avec de la prière régulière et du jeûne.   
Parfois, les pécheurs peuvent avoir besoin que d’autres fidèles prient pour eux afin d’être guéris de leurs péchés et de leurs 
dépendances.  Même des prières de libération peut être nécessaires pour briser ces démons de dépendance.  La scène sans 
les chaînes, c’est quand cette âme est convertie et complètement libérée des liens du péché et libérée des envies terrestres 
pour les choses et les plaisirs.   
Mon amour est sans fin et Je chercherai les pécheurs jusqu’à votre dernière respiration.   
Remettez-vous en à Mon Esprit de guérison et faites confiance dans la foi, que Je peux guérir toute maladie physique ou 
spirituelle.   
Avec la foi d’une graine de moutarde, vous pouvez être guéris et aussi guérir les autres.  Une fois que vous êtes libérés 
de vos péchés, vous serez vraiment libres de vivre dans Mon amour et Ma paix, sans aucune peur. » 

Lundi le 31 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, parfois l’orgueil vous envahit quand vous voulez montrer une nouvelle maison, une nouvelle 
voiture, de nouveaux vêtements ou vous vanter de vos réussites financières.  Il y a une certaine joie sur terre dans ces choses, 
mais c’est encore mieux d’être humble au lieu de vous glorifier de vos réussites.   
 
Je vous ai déjà mentionné que tout ce que vous avez obtenu est venu de Moi.  Il vaut mieux me rendre la gloire de 
votre succès plutôt que vous-même.   
La pluie qui tombe sur l’entrée principale de quelqu’un, c’est exactement ce qui arrive à ceux qui se glorifient eux-mêmes et 
puis qui sont humiliés à cause de cela.   
Au lieu de rechercher réputation et richesses pour votre propre gloire, il vaut mieux M’en remercier et partager ce que 
vous avez.  Tous vos biens sont temporaires et vous n’êtes que les intendants de ces choses du monde.  En partageant 

vos réussites avec les autres, vous pouvez engranger des trésors plus valables dans le ciel. »  (...) 
  

 

Messages du ciel donnés à John Leary - Du 24 au 27 octobre 2005 

Lundi le 24 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, dans votre pays qui avez pris l’eau douce pour acquis, particulièrement autour des Grands Lacs.  
Vous ne pouvez pas vivre sans eau douce, que ce soit les eaux de surface, les puits ou la pluie.  Vous ne pouvez pas avoir la 
vie éternelle sans Moi non plus.  C’est Mon pain de vie dans Mon Eucharistie qui sera votre nourriture spirituelle.  Avec la foi 
et la confiance en Moi, vous n’aurez pas de soucis, et vous pouvez avoir confiance que Je vous conduis vers le ciel.  Plusieurs 
dans ce monde perdent beaucoup de leur temps en étant exclusivement à la poursuite des richesses matérielles.  Mais, ce 
sont les trésors de vos bonnes œuvres qui ont le plus de valeur au ciel.   Soyez contents de Me suivre et de réaliser Mon 
plan pour vous ici-bas, plutôt que d’être intéressés par tous vos objectifs terrestres.  Votre consécration totale à Moi de tout, 
devrait être votre but, soit celui de Me plaire en accomplissant des choses par amour pour Moi.  Ce tuyau droit dans la 
vision peut être une façon de vous centrer sur Moi et Je vous appelle tous à la vie éternelle en rompant le pain avec Moi dans 
Mon Eucharistie. » 

Mardi le 25 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, cette image de Ma Sainte Mère sur le plancher, c’est un symbole de son humilité et de sa volonté 
à être une servante et une Mère pour vous tous.  Elle est un modèle pour chacun, pour que vous suiviez aussi Mes loi et que 
vous partagiez votre foi avec les autres dans un esprit évangélique.  Le partage peut aussi être, votre temps, votre talent et 
votre argent.  Chacun a à souffrir et à se sacrifier dans ce monde, parce que vous devez porter votre croix comme Moi aussi 
J’ai eu à souffrir.   
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C’est pourquoi, si vous pouvez aider quelqu’un dans son besoin, vous pouvez être à l’image de Simon qui M’a aidé à 
porter Ma croix.  Vous pouvez avoir plus d’argent ou de talents à offrir que les autres, donc partagez vos dons abondants, afin 
que les autres puissent recevoir de votre générosité.  Plus vous partagerez, mieux vous vous sentirez d’avoir aidé quelqu’un. »  

« Mon peuple, Mes Églises ne sont pas seulement de superbes édifices, mais Mes tabernacles qui contiennent mes grâces en 
abondance dans Mon Eucharistie des Hosties consacrées.  Je suis toujours présent dans vos églises et Je suis impatient de 
partager Mes grâces avec vous.   
Malheureusement, vous avez besoin d’avoir la grâce dans votre âme et d’être libérés du péché mortel afin d’obtenir 
toutes les grâces pour votre âme.  Si vous êtes en état de péché mortel, vous pouvez purifier votre âme par la confession et 
alors vous serez dignes de Me recevoir dans la Sainte Communion.   
À chaque fois que vous visitez Mon Saint Sacrement, vous obtenez des grâces pour vous renforcir contre les 
tentations du démon.   
De plus, ces grâces aideront également votre âme à guérir tout dommage que vos péchés peuvent vous avoir causé.   
Ma grâce guérira aussi toutes les blessures faites par les autres, afin que vous puissiez pardonner totalement aux autres 
et être pardonnés de vos propres péchés et omissions. » 

Mercredi le 26 octobre 2005.  

Jésus a dit : « Mon peuple, quand les premiers Chrétiens se faisaient tuer par les Romains, plusieurs d’entre eux sont 
aller trouver refuge dans des grottes souterraines ou des catacombes.   
Ils avaient des autels et des dessins sur les murs pour indiquer qu’ils avaient leurs messes souterraines afin de ne pas être 
trouvés à leurs services religieux.  Malgré le fait que plusieurs furent martyrisés, ils gardèrent la foi et ils l’ont transmise à leurs 
enfants.   
Aujourd’hui, vous ne faites pas face au martyre pour votre foi dans presque toutes les parties du monde, mais vous 
faites encore face à la persécution pour combattre les avortements et la pornographie, l’homosexualité et la 
fornication dans les unions libres.   
Ces péchés sexuels de luxure sont les plaisirs du péché que certains ne veulent pas abandonner.  C’est pourquoi plusieurs 
âmes vont en enfer, parce qu’elles ne veulent pas changer leur style de vie continuel de péché mortel, sans penser à demander 
le pardon ou même pensent qu’elles n’ont pas commis un péché grave.   
Au plus profond d’elles-même, elles (les âmes) savent que c’est contre Mon sixième Commandement, mais cette génération 
moderne à perdu la honte du péché et est plus centrée sur l’adoration des choses matérielles que de Moi.   
Comment fait une société si absorbée par la luxure, pour changer en la conversion d’une nouvelle vie, quand leurs 
désirs terrestres ont tellement recouvert les désirs célestes de leur âme?   
Mes prophètes d’aujourd’hui ont une mission difficile pour changer les cœurs de ces pécheurs tièdes, qui ont perdu le désir du 
sacré et qui Me sortent entièrement de leur vie, parce qu’ils ne veulent pas Me donner aucun de leur précieux temps de 
divertissement.   
Mon peuple d’Amérique, repentez-vous maintenant de tous vos péchés et sachez que Je suis plus digne de votre 
adoration que toute chose ou personne sur terre qui disparaîtront demain.  Aimez votre Dieu et votre prochain et vous 
serez parmi le petit nombre de ceux qui entreront au paradis par le chemin étroit. » 

« Mon peuple, plusieurs personnes de votre société adorent avant Moi leurs richesses et leurs biens.  Vous avez vu ce dernier 
ouragan qui a traversé une région riche avec des habituations et des bateaux dispendieux et qui furent détruits.  Pour plusieurs 
de ces personnes, les trésors dans leurs cœurs sont leurs biens de la terre… tout comme dans la vision J’ai balayé les pièces 
d’or.  Cela représente comment Je balaie vos dieux terrestres afin que vous puissiez voir comment ils sont temporaires et qu’ils 
ne doivent pas être adorés avant Moi.   
Je suis maintenant d’ors et déjà, beaucoup plus digne d’être adoré que votre richesse illusoire qui demain sera partie.   
Votre vie spirituelle devrait se centrer et dépendre de Moi, parce que Je suis le seul qui puisse donner le repos et la 
paix à votre âme.  Lorsque vous mourrez, toutes ces richesses et biens n’existeront plus et vous ne pourrez pas les 
apporter avec vous.   
Vous n’aurez que votre âme et tous les fruits de vos actions, bonne ou mauvaises.  Il vaut mieux avoir prié et emmagasiné des 
trésors de bonnes œuvres dans le ciel.  Quand vous viendrez devant Moi lors de votre jugement, ces trésors de bonté auront 
beaucoup plus de valeur que vos trésors temporaires de la terre.  Partager votre richesse, vous obtiendra des trésors au ciel et 
c’est le meilleur moyen de vous faire profiter de votre argent.   
N’adorez pas vos biens comme des dieux, parce que cela M’offense grandement et viole Mon premier Commandement 
de n’avoir d’autres dieux que Moi.  Lorsque vous faites de Moi la première priorité dans votre vie en M’adorant et en 
M’aimant, vous recevrez une récompense au paradis bien au-delà de toute la richesse matérielle sur terre. » 

Jeudi le 27 octobre 2005.  

Jésus a dit : « Mon peuple, le souper en famille est habituellement le meilleur moment pour une famille pour être ensemble et 
partager le repas principal de la journée.  Avec la période de l’hiver, il fait même parfois noir plus tôt.  C’est un moment pour les 
membres de se reposer des activités de la journée et une occasion de converser avec chacun des derniers évènements.   
Ce souper établit un lien avec Mon repas Eucharistique à la sainte messe.  C’est votre temps pour la nourriture spirituelle 
de Mon Saint Sacrement qui renouvelle votre âme avec Ma grâce.   
C’est un temps pour tous Mes fidèles de se rassembler ensemble pour entendre Mes Bonnes Nouvelles dans les Épîtres et 
Mes Évangiles.   
C’est mon temps pour converser avec vous publiquement dans Ma Parole et en privé au moment de la sainte Communion.   
C’est aussi votre temps pour partager avec Moi vos ennuis et vos anxiétés en demandant Mon aide pour continuer.  Rompre le 
pain ensemble, c’est une occasion pour que votre Seigneur vienne à vous dans Ma Présence réelle dans l’Hostie et le Vin 
consacrés en Mon Corps et Mon Sang.   
Il n’y a pas de plus grande prière que la sainte messe et c’est pourquoi plusieurs attendent avec plaisir pour venir ensemble 
partager leur foi avec chacun.  Cette image du Banquet de Noce au ciel, c’est une récompense pour Mes fidèles qui attendent 



cet après-vie, pour pouvoir partager éternellement Mon amour pour vous. »   

Jésus a dit :  « Mon peuple, vous avez vu plusieurs signes du ciel de Ma Sainte Mère, sur la fenêtre d’une banque, des 
statues et des icônes qui pleurent, des croix lumineuses et plusieurs images de Moi et de Ma Sainte Mère sur les arbres.  

(voir la photo) 
Ce sont de petites confirmations et encouragements pour Mes fidèles qui font face aux nombreuses difficultés et 
crimes de cette époque mauvaise.  Votre ville de Rochester a été bénie avec Mon image sur un arbre.  Le crime et les 
meurtres dans vos villes peuvent trouver réponse dans la prière et un appel pour Mon aide.  Ces signes sont un rappel 
de vos racines de la foi afin que vous puissiez vous souvenir de Me suivre dans votre foi. » 

 

Messages livrés à John Leary - Du 20 au 23 octobre 2005 

Jeudi le 20 octobre 2005 (fête de St-Paul de la Croix) 

Jésus a dit : « Mon peuple, ce trou qui brûle, représente votre brûlant désir de M’aimer et de regarder Mon visage avec joie.   
Si vous M’aimez vraiment, alors vous devez ramasser votre croix quotidienne de souffrances et Me suivre.  Chaque fois 
que vous avez à souffrir une peine ou à endurer des épreuves, vous partagez Ma souffrance sur la croix.  Ma souffrance et Ma 
mort sur la croix furent Mon don volontaire, afin que toute l’humanité puisse être rachetée.  Votre société moderne 
rejette la souffrance, et vous cherchez des pilules contre la douleur au moindre mal de tête.  Cependant, vous devez accepter 
de souffrir pour l’amour de Mon Nom si vous voulez entrer au paradis.   
 
Vous devez enseigner le « Christ crucifié » même si c’est un message difficile à accepter pour le gens.   
Quand vous prêchez le repentir et le regret pour vos péchés, les gens reculent devant la confession, parce qu’ils aiment le 
plaisir de leurs péchés.  Lorsque vous devenez saints, vous rejetez les désirs du corps pour le confort et le plaisir.  Vous aurez 
peut-être même à consentir à donner votre vie en martyre plutôt que d’abandonner votre foi.   
Souffrez tout ce que Je vous envoie dans la vie, et offrez-le Moi comme valeur rédemptrice pour vous-même et les 
autres. » 

« Mon peuple, quand vous venez à la messe, vous retirez ce que vous apportez à la messe.  Si vous ne Me donnez qu’un 
service du bout des lèvres, vous serez des hypocrites dans vos actions après avoir quitté Mon église.  Si vraiment vous croyez 
en Moi et que vous M’aimez, alors vous recevrez beaucoup de grâces de la messe et de la réception de Ma Présence réelle 
dans Mon Saint Sacrement.   
Vous avez besoin de la force de Mes grâces de la Sainte Communion, mais si vous êtes en état de péché mortel, vous 
ne recevrez aucune grâce ou force.  Si vous êtes dans un tel état de péché, vous devez vous nettoyer par la confession 
avant de pouvoir recevoir la vie dans Ma grâce.  Suivez-Moi dans Mes Commandements et imitez Ma vie dans votre vie. » 

« Mon peuple, ceux qui ont des amis ou des parents dans ces régions endommagées, devraient essayer de leur remonter le 
moral, en leur écrivant une lettre avec des mots qui viennent du cœur, pour les réconforter dans leurs besoins.  Priez pour 
eux et envoyez tous les dons que vous pouvez vous permettre.  Les personnes qui recevront ces mots et ces cadeaux, 
apprécieront grandement vos paroles aimables et l’attention que vous avez face à leur situation.  Le soutien physique et 
spirituel ira loin en les aidant à se remettre sur pied, empêchant ainsi toute dépression qui pourrait les toucher.  Votre petit 
effort de maintenant vous acquerra des mérites au ciel à cause de votre charité. »   

Vendredi le 21 octobre 2005. 

Jésus dit : « Mon peuple, il n’y a aucun doute que la justice de Dieu c’est celle qui est appelée sur l’homme à cause de ses 
péchés.   Cette vision de Mon Père qui abat ce vent sur la terre, c’est un témoignage de comment votre époque est devenu 
mauvaise.   
Même ceux qui répriment les propos des évènements de la fin des jours reculent, parce qu’ils ne peuvent pas nier que 
l’augmentation rapide des désastres majeurs n’est pas accidentelle.   
Comme vous avancez vers la saison d’hiver, ce vent de Dieu continuera dans la violence de vos tempêtes.   
Plusieurs de vos commodités seront menacées par des pannes de courant et de courtes périodes de pénuries d’huile 
pour vos maisons.  Vos budgets aussi seront serrés, dans les régions qui ont des froids rigoureux et de la neige.  Vous 
continuerez à voir ces désastres majeurs jusqu’à ce que l’homme change son cœur et se repente de ses péchés.  Plus vous 
vous détournerez de Moi, plus la nature se rebellera contre vous. » 

« Mon peuple,  à chaque fois que vous voyez un autre ouragan autour du Golfe du Mexique, les gens commencent à en tenir 
compte.   
Même s’il devient une tempête minimale, ces tempêtes sont reconnues pour augmenter rapidement d’intensité sans 
avertissement.  Certaines personnes s’empressent d’évacuer pendant que d’autres veulent voir si elle va faiblir ou pas.   
Plusieurs de vos compagnies d’assurances perdront de l’argent cette année et il y en aura moins qui accepteront de couvrir les 
maisons là où ces tempêtes deviennent plus régulières.   
Vos années qui se perpétuent   peuvent encourager les résidents à migrer au Nord durant la saison des ouragans et à revenir 
pour l’hiver si leurs maisons ne sont pas endommagées.  Les tempêtes continuelles peuvent même devenir trop coûteuses à 
supporter pour votre gouvernement, alors les gens seront plus laissés à leur propre risque.  Même maintenant, vos déficits 
causent beaucoup de problèmes à votre Congrès, pour financer à la fois une guerre en Irak et vos désastres.  Priez pour ces 
personnes le long de vos côtes du Sud parce qu’elle ne sont plus à l’abri de la destruction et des pertes. »  

Samedi le 22 octobre 2005. 

Jésus dit : « Mon peuple, ce long cylindre représente cette époque mauvaise qui mènera graduellement vers la fin des temps 
de tribulations.   
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Plusieurs voient la gravité et la fréquence des désastres naturels qui augmentent à une vitesse alarmante.  Chaque événement 
semble surpasser tous les records précédents.  Vous pouvez avoir déjà vu ces choses auparavant, mais pas à ces niveaux de 
record les uns après les autres.   
Ceux qui ne comprennent pas ces choses devraient réaliser qu’elles accomplissent les prophéties bibliques de la 
description de la fin des temps.   
Regardez l’étendue du péché et le peu de gens qui se rendent à l’église et vous comprendrez pourquoi Ma justice doit 
arriver sur le monde dans les châtiments.   

Vous aurez à endurer le purgatoire sur la terre du règne de l’Antichrist, mais il y a une lumière au bout du tunnel où Je 
vaincrai le mal et apporterai Mon Ère de paix. » 

Dimanche le 23 octobre 2005.  

Jésus dit : « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui (Mt. 22 : 34-40) répond à ces Pharisiens qui essayaient de me mettre à 
l’épreuve.  Le plus grand Commandement c’est d’aimer votre Dieu de tout votre cœur, de toute votre âme et de tout votre 
esprit.  Le deuxième Commandement est semblable dans le fait que vous devez aimer votre prochain comme vous-même.  
Donc, l’amour est au cœur de toutes vos croyances en Moi, en M’aimant, en aimant votre prochain et vous-même.  Lorsque 
vous vous aimez vous-même, vous aimez la création que J’ai faite en vous.  Ainsi, ne vous diminuez pas, parce qu’à Mes yeux 
vous avez de la valeur et que vous avez un plan de vie que Je veux que vous réalisiez.  En vous aimant vous-même, vous êtes 
maintenant capables de M’aimer ainsi que votre prochain.   
L’amour n’est pas seulement une émotion, c’est une vertu telle qu’exprimée dans la charité.  Cet amour dans votre âme 
génère un amour pour votre Créateur.  Vous êtes un être spirituel et cette partie de vous aspire à ne faire qu’un avec Moi, 
votre Créateur.  Si vous devez Me connaître, M’aimer et Me servir, vous devez aussi aimer votre prochain, que J’ai aussi créé.  
Ces deux grands Commandements sont la base de Ma Parole et sont les thèmes des messages de Mes prophètes.  Vous vous 
rappelez ce que Saint-Paul a enseigné au sujet de l’amour et de la charité.  (1 Co. 13 : 1-3)  « Quand je parlerais en langues, 
celle des hommes et celles des anges, s’il me manque l’amour, je suis un métal qui résonne, une cymbale 
retentissante.   

Quand j’aurais le don de prophétie, la connaissance de tous les mystères et de toute la science, quand j’aurais la foi la 
plus totale, celle qui transporte les montagnes, s’il me manque l’amour, je ne suis rien.  Quand je distribuerais tous 
mes biens aux affamés, quand je livrerais mon corps aux flammes, s’il me manque l’amour, je n’y gagne rien. »   
Par conséquent, l’amour devrait être au centre de votre vie.  C’est pourquoi cette vision encercle les Écritures parce que Ma 
Parole et Mes Lois sont entièrement centrés sur l’amour.  Je suis le Dieu de l’amour puisque vous avez été témoins de Mon 
amour total pour tout le genre humain, lorsque J’ai donné Ma vie afin que vous soyez tous rachetés de vos péchés.  J’appelle 
tous les hommes à M’aimer en retour et à aimer votre prochain comme vous-même. »  
  

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 18 au 20 octobre 2005 

Mardi le 18 octobre 2005 (fête de St-Luc) 

Jésus a dit : « Mon peuple, plusieurs d’entre vous, aimez conserver une maison propre ainsi que balayer votre garage ou 
votre perron.   
Cette vision d’un balai qui est utilisé pour nettoyer votre maison est un exemple de comment vous êtes préoccupés de 
l’apparence extérieure de propreté de vos demeures.   
Tout comme vous nettoyez l’extérieur, vous devez nettoyer vos péchés à l’intérieur de votre âme par la confession.  
Vous pouvez aussi vous centrer sur le nettoyage de vos occasions de péchés, et enlever toutes substances qui pourraient 
entraîner de la dépendance.  Nettoyer vos vies spirituelles, prend encore plus de force que le simple nettoyage physique de 
vos maisons.   
Tout comme on s’attend a ce que les gens aient une maison propre, Je M’attends à plus de Mes fidèles pour qu’ils 
gardent leur âme pure.  Vous avez vos prières quotidiennes et plein d’occasions pour nettoyer vos âmes en confession à tous 
les samedi, ou en prenant un rendez-vous avec votre prêtre.  Donc, prenez vos balais spirituels pour balayer vos péchés et 
avoir Ma grâce pour vous renforcer contre d’éventuels péchés. » 

« Mon peuple, vous devez travailler et prier pour que vos voisins demeurent libres des terrains d’influences coupables.  
Lorsque dans des réunions de zonage ou que des impacts environnementaux sont discutés pour des établissements 
coupables, vous avez tous les droits de les contester pour que votre région demeure en sécurité.   
Les librairies pour adultes, les danseurs exotiques, les casinos et les cliniques d’avortement sont indésirables, parce 
qu’ils s’affichent contre Mes lois ou offrent des dépendances de luxure ou de jeu.   
Ils peuvent être légaux dans votre société tolérante, mais ces genres d’établissement engendrent une influence mauvaise.  
Même certains de vos endroits touristiques ou villes, donnent l’emphase sur ces endroits, pour l’argent qu’ils pourraient 
apporter dans cette région.   
C’est le mal et l’argent du sang, ainsi que les villes qui encouragent une telle conduite, qui appellent Ma justice contre eux.   
Vous avez vu plusieurs désastres naturels qui se sont produits là où ces péchés et d’autres dépendances aux drogues 
ont lieu   
Ce lien au péché avec les châtiments qui sont arrivés au cours de l’histoire, et les civilisations immorales et 
pécheresses ne durent pas longtemps devant Mes yeux.  Priez pour être protégés de tels maux, mais vous pourrez avoir à 
lutter avec vos politiciens pour décourager l’implantation de ces établissements.  Même si vous souffrez de la persécution, vous 
faites la bonne chose en protégeant tous les membres de votre famille de ces maux.   

Jeudi le 20 octobre 2005 (fête de St-Paul de la Croix) 

http://detarle.club.fr/catho/antechrist.htm


Jésus a dit : « Mon peuple, ce trou qui brûle, représente votre brûlant désir de M’aimer et de regarder Mon visage avec joie.   
Si vous M’aimez vraiment, alors vous devez ramasser votre croix quotidienne de souffrances et Me suivre.   
Chaque fois que vous avez à souffrir une peine ou à endurer des épreuves, vous partagez Ma souffrance sur la croix.  Ma 
souffrance et Ma mort sur la croix furent Mon don volontaire, afin que toute l’humanité puisse être rachetée.   
Votre société moderne rejette la souffrance, et vous cherchez des pilules contre la douleur au moindre mal de tête.   
Cependant, vous devez accepter de souffrir pour l’amour de Mon Nom si vous voulez entrer au paradis.   
Vous devez enseigner le « Christ crucifié » même si c’est un message difficile à accepter pour le gens.   
Quand vous prêchez le repentir et le regret pour vos péchés, les gens reculent devant la confession, parce qu’ils aiment le 
plaisir de leurs péchés.   
Lorsque vous devenez saints, vous rejetez les désirs du corps pour le confort et le plaisir.  Vous aurez peut-être même à 
consentir à donner votre vie en martyre plutôt que d’abandonner votre foi.   
Souffrez tout ce que Je vous envoie dans la vie, et offrez-le Moi comme valeur rédemptrice pour vous-même et les 
autres. » 
  

 

 
Messages donnés à John Leary - Du 14 au 17 octobre 2005. 

Vendredi le 14 octobre 2005. 

Jésus : « Mon peuple, lorsque vous venez à Moi dans la foi pour obtenir le pardon de vos péchés, vous êtes vraiment libérés 
spirituellement des liens de vos péchés.  Je vous ai donné Ma vie et celle de Ma Sainte Mère comme exemples et modèles de 
conduite pour tous.  Aucun de nous n’a péché et nous avons vécu dans la Divine Volonté de Mon Père des cieux.  J’ai 
demandé à tous d’être parfaits comme Mon Père des cieux est parfait.   
Ce devrait être le but de chacun, mais à cause de votre faiblesse à pécher, Je vous ai donné Mon sacrement de 
réconciliation ou de pénitence.  Avec Mon aide et la grâce de Mes sacrements, vous pouvez avoir des âmes pures et être 
prêts en tout temps à Me faire face dans votre jugement.  En plus de suivre l’exemple de nos vies, vous pouvez aussi être de 
bons modèles pour vos propres enfants et petits-enfants. »   

« Mon peuple, ce cadre de photos et la noirceur qu’il y a dedans, montrent comment les photos gèlent pour toujours un instant 
de votre vie.  Pendant que vous regardez vos vieilles photos, vous avez une idée sur comment vous avez vécu votre vie.  
Chaque photo vous fait penser à ce qui se passait dans votre vie à ce moment.   
Lorsque vous faites une révision de votre vie, que ce soit au moment de la mort, durant une expérience de mort 

imminente (near death experience), ou durant votre expérience d’Avertissement, vous verrez ces images défiler 
sans interruption.   
Vos photos sont de petites portions de cette ligne du temps, mais votre vie avance continuellement dans le temps.  Quant 
toutes les actions de votre vie vous seront rejouées, vous verrez les bonnes choses et les mauvaises choses que vous avez 
faites dans la vie.   
Vous verrez si vous avez regretté vos péchés et si vous avez demandé Mon pardon.   
Vos péchés seront pesés par rapport à vos prières, vos bonnes œuvres, et combien vous M’avez aimé ainsi que votre 
prochain.  Lorsque Je prononcerai un jugement sur votre vie à travers Ma miséricorde et Ma justice, vous cosidèrerez que 
c’est juste selon Mes standards et non pas les standards de l’homme.  Après votre Avertissement, il y aura un temps pour 
changer votre vie, si vous choisissez de le faire.  Donc, regarder en arrière à travers vos vielles photos, vous donnera un petit 
aperçu de ce que vous verrez.  Parfois vous devez vous voir comme les autres vous voient, pour réellement comprendre 
comment vous influencez les autres.  Alors, travailler maintenant dans la direction de votre perfection spirituelle, avant que 
votre jugement n’arrive. »   

Samedi le 15 octobre 2005 (Ste-Thérèse d’Avila) 

Jésus : « Mon peuple, Mes grands saints ont eu une bonne influence avec leur  œuvre qui s’est répandue auprès de plusieurs 
personne au travers les ans.   
C’est pourquoi, souvent, J’invite Mon peuple à lire la vie des saints, afin que vous puissiez imiter leurs bonnes qualités.   
Si vous êtes une personne de foi, vous pouvez envoyer de plus petites vagues de bonne influence tout autour de vous.   
Même si vous n’êtes pas un grand saint, vous pouvez travailler à évangéliser les âmes et être un bon exemple pour les 
autres.  Sans de bons modèles, comment vos enfants peuvent-ils devenir de bons chrétiens?   
Soyez persistants dans vos prières et vos bonnes œuvres, et vous aussi vous pourrez lutter, avec Mon aide, pour être un grand 
saint au yeux du ciel. »  

« Mon peuple, il y a deux formes d’énergie :  une vient de la nourriture que vous mangez pour brûler les calories, l’autre c’est 
la grâce spirituelle dans le corps spirituel.  Dans ce monde d’existence dans le temps, vous devez fournir de la nourriture au 
corps afin d’avoir suffisamment d’énergie pour survivre.  Dans le corps spirituel, vous êtes, soit morts d’une absence de 
grâces dans le péché mortel, ou vous êtes vivants avec la grâce pour vous garder rayonnant de force.   
Tout passe dans le monde matériel, même votre vie d’ici.  Mais votre âme est immortelle et ne désire que Moi pour avoir sa 
paix et son repos.   
Vous n’avez pas besoin de nourriture pour votre corps spirituel, sauf Mon Eucharistie qui est le pain du ciel.  Je vous donne 
Mon Corps et Mon Sang à manger et à boire, afin que vous puissiez avoir la vie éternelle.   
Votre âme, après la mort, demeure vivante dans Ma grâce, donc, la destination de votre âme c’est ce qui importe le 
plus.  Vous seriez mieux d’être avec Moi pour toute l’éternité plutôt que de souffrir la perte éternelle en enfer, loin de Dieu.  
Alors, centrez-vous sur la conservation d’autant de grâces que possible dans votre âme, pour avoir assez d’énergie pour garder 
votre âme d’une brillante blancheur. » 

http://detarle.club.fr/catho/avertissement.htm


Lundi le 17 octobre 2005. 

Jésus : « Mon peuple, comme vous regardez les visages souriants des jeunes enfants, vous pouvez pensez comment votre 
foi vous a été enseignée par vos professeurs, les prêtres et vos parents.  Avoir la foi en Moi est un don et elle vous est 
inculquée d’abord par la connaissance.  Puis, elle a besoin d’être nourrie par l’amour de ceux qui partagent la foi, et l’étudiant a 
besoin de M’aimer de lui-même.  Ce désir de M’aimer doit venir de votre propre cœur parce que Je ne m’impose pas à 
vous.   
Certaines choses de la foi sont mystérieuses, comme le Sainte Trinité, qui ne peut pas être expliquée par le 
raisonnement humain.   
J’appelle Mon fidèle à M’aimer, m’obéir et me servir si vous voulez obtenir la vie éternelle au ciel.  Quand vos enfants voient 
votre amour profond pour Moi et comment vous êtes joyeux lorsque vous Me recevez dans la Sainte Communion, alors eux 
aussi désireront cette relation d’amour où ils ne peuvent connaître le véritable repos qu’avec Moi. » 
  

 

Messages donnés à JOHN LEARY Du 9 au 13 octobre 2005. 

Dimanche le 9 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, l’Évangile d’aujourd’hui parle du fait que plusieurs sont appelés mais que peu sont choisis.  Les 
hommes et femmes ont des choix à faire à tous les jours dans toutes leurs actions.  C’est en vous présentant en état de grâce 
devant Moi, que vous serez vêtus du vêtement approprié afin que Mon Père et Moi puissions vous accepter au ciel.   

Ne soyez pas comme ceux qui refusent de venir à Moi par indifférence ou par apathie en choisissant les attentions du monde 
avant Moi.  Ce sont ceux qui ne donnent que des services en paroles qui seront renvoyés puisque Je vomis les tièdes de 
Ma bouche.   

Ne soyez pas comme ceux qui tuent Mon peuple par l’avortement, l’euthanasie, ou dans les guerres, car eux aussi seront 
refusés.  Changez vos styles de vie coupables dans la fornication, l’adultère, ou dans des actes homosexuels, ou bien 
vous ne serez pas choisis non plus.  Venez à Moi pour obtenir le pardon de vos péchés au confessionnal et Je nettoierai 
vos péchés et je rétablirai la grâce dans votre âme.  Ce ne sont que ceux qui seront vêtus du vêtement blanc de la grâce et 
qui suivent Mes Commandements qui seront choisis. » 

Lundi le 10 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, dans la première lecture, St-Paul invite les Romains à croire en Moi et à Me suivre dans 
l’obéissance à Mes lois.  Il ne suffit pas de connaître et d’écouter Mes paroles, mais vous devez vivre votre foi dans vos 
actions.  Dans l’Évangile, J’ai critiqué les gens qui demandaient des signes pendant que J’accomplissais des miracles devant 
leurs yeux.  Même aujourd’hui, à moins que vous ne voyez des signes et des merveilles, vous continuez à avoir des difficultés à 
croire en Moi que vous ne pouvez pas voir.  De plus, vous voyez des guérisons physiques et des conversions à la foi tout 
autour de vous.   
Lorsque vous connaissez la foi et Mes lois, alors vous êtes tenus plus responsables de suivre Mes lois en évitant le 
péché.  Certains peuvent ni tuer ou voler, mais vous ne devez pas être en colère contre les autres, ou vivre des styles de vie 
coupables de fornication ou d’actes homosexuels.  Évitez toute dépendance aux drogues, à l’alcool, à la cigarette ou à des 
excès des nourriture.  Dans tout ce que vous faites dans la vie, vous devez être un bon exemple pour les autres, comme 
témoignage que vous vivez une bonne vie chrétienne.   
Si les personnes ne voient pas l’amour de Dieu et du prochain dans vos actions, alors comment les autres peuvent-ils 
savoir que vous être un chrétien?  Venez à Moi pour demander le pardon de vos péchés et consacrer votre volonté à faire 
Ma Volonté à chaque jour. » 

Mardi le 11 octobre 2005.  

Jésus a dit : « Mon peuple, les Pharisiens était très particuliers concernant la pratique de toutes leurs traditions de nettoyage 
de leur batterie de cuisine et des mains.  Il y a certaines personnes aujourd’hui, qui accomplissent extérieurement à la messe 
toutes les traditions, mais qui M’oublient dans leurs actions coupables le reste de la semaine.   
C’est une chose de connaître Mes lois et Mes traditions.  Les hommes ont fait des traditions à partir de certains gestes, mais Je 
regarde dans le cœur pour y voir les intentions réelles de vos actions.  Vous pouvez paraître saint de l’extérieur, mais 
vous agissez de manière coupable de l’intérieur quand personne ne vous regarde.  J’ai dit aux Pharisiens que J’ai fait l’intérieur 
comme J’ai fait l’extérieur, alors vous devriez être spirituellement  plus préoccupés par l’impureté de vos péchés que de 
l’apparence que vous donnez aux autres.   
Vous êtes tenus encore plus responsables de vos actions coupables lorsque vous connaissez Mes lois.  Ce trou dans l’église 
c’est la fosse de l’enfer qui attend ceux qui ne Me donnent que des services du bout des lèvres et qui sont tièdes.  Ils sont 
comme des loups voraces dans des vêtements de moutons.   
Alors, soyez fidèles à votre foi dans Ma Parole et vivez par vos actions ce en quoi vous croyez vraiment.  Ne soyez pas 
des hypocrites dans vos actions au dehors pendant que vous entretenez des pensées coupables dans vos cœurs et vos âmes.  
Mon vrai fidèle sera récompensé au ciel pendant que le tiède sera jeté aux enfers.  

« Mon peuple, cette apparence du dehors des choses coûteuses ne veulent rien dire pour Moi, parce que Je me suis humilié 
moi-même en devenant un homme dans un environnement pauvre.   
Les extérieurs de cette vie ne sont pas aussi importants que ce qui est à l’intérieur de votre esprit et de votre âme.  Je 
connais avant vous vos besoins dans la vie et Je pourvoirai pour tout, si vous avez foi en Moi.  Ne soyez pas comme les 
Pharisiens en étant centrés que sur vous-même et votre droiture.  C’est lorsque vous avez de l’amour et de la charité dans 
votre cœur que vous pouvez tout partager ce que vous avez avec les autres, à la fois la richesse matérielle et votre foi.   



 C’est difficile pour l’homme de Me donner toute la gloire, parce que certains ne veulent la gloire que pour eux-mêmes.   
C’est difficile pour l’homme de Me remercier, parce que l’homme doit accepter que Je lui ai tout donné.   

C’est également difficile pour l’homme d’admettre ses péchés et ses fautes, mais l’homme doit chercher Mon pardon afin que 
Je puisse guérir ses péchés.   

Il est maintenant temps d’ouvrir vos cœurs et de Me laisser y pénétrer et partager Mon amour et Ma volonté avec vous. »  

Mercredi le 12 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, vous commencez à voir comment une famine mondiale pourrait arriver lorsqu’il y a autant de 
désastres naturels dévastateurs en cours.  Dans votre propre pays, vous avez vu des pertes et des champs de récoltes réduits 
à cause de la chaleur excessive et de la sécheresse durant l’été.   
Différents endroits ont subi des pertes à causes des ouragans et des typhons.   
Le Guatemala a eu des coulées de boue et des rivières qui ont débordé.   
Le Pakistan, l’Afghanistan et les Indes ont souffert de pertes de récoltes à cause du dernier tremblement de terre qui a 
détruit plusieurs habitations et les coffres d’entreposage de nourriture.   
Le tsunami a aussi détruit plusieurs récoltes ainsi que des terres cultivées.   
Vous voyez des évènements majeurs se produire les uns après les autres, avant même que vous n’ayez pu nettoyer le dernier.   
Les fardeaux financiers associés à la continuelle destruction arriveront, là où il y a des styles de vie coupables :  la 
production de drogues, la pornographie, et le trafic d’organes et de bébés.   
Si les gens continuent de refuser de voir le lien entre leurs péchés et ces châtiments, alors ils verront davantage les 
mêmes, jusqu’à ce qu’ils voient la réalité de leurs actions coupables.   
C’est déjà mauvais que les gens refusent de M’adorer, mais quand ils se moquent de Mes lois par leurs péchés 
impudiques, alors Ma justice doit prévaloir. »  

« Mon peuple, l’Amérique continue d’être mise à l’épreuve dans toutes les parties de votre pays.   
Sur le littoral Est, plusieurs inondations ont détruit les villes avec les pluies extrêmes de la récente tempête tropicale.   
Tout le long des côtes du Golfe du Mexique, vous avez vu la destruction des ouragans.  La côte Ouest a eu des feux et 
quelques tremblements de terre.  Même de la neige abondante a frappé le Colorado.   
Votre mise à l’épreuve par les désastres naturels s’est accélérée sans interruption.   
Cette vision montre quelques tremblements de terre importants le long de la Californie, comme c’est déjà arrivé auparavant.    
Des tremblements de terre plus forts auront même lieu dans le centre de votre pays.   
Peu importe la région de l’Amérique où vous vivez, il y a toujours des menaces pour vos habitations venant de toutes 
les directions.   
Avec chaque événement, les dépenses occasionnées par les dommages continuent de monter, avec moins de chance que les 
compagnies d’assurances ou le gouvernement soient en mesure d’aider financièrement.   
Regardez autour de vous et vous voyez aussi d’importantes destructions dans plusieurs parties du monde.  
Maintenant, c’est le temps de vous repentir de vos péchés, avant qu’une destruction pire ne s’abatte sur vous. » 

Jeudi le 13 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, je suis inquiet au sujet de toutes les âmes sur terre et de comment elles peuvent être sauvées.  
Comme dans cette vision de la fente entre les sièges, Je ne veux pas que les âmes glissent dans la fente inaperçue, afin 
qu’elles puissent avoir une chance d’aller au ciel.   
Je place un guerrier de prières dans chaque famille, alors c’est votre responsabilité de veiller sur toutes les âmes dans 
votre famille.   
Vous pouvez conseiller ceux qui vivent dans le péché de changer leur manière de vivre.  Par votre exemple de bonne conduite, 
de prières et de jeûne, vous pouvez aider les âmes rebelles de votre famille.   
Alors, n’oubliez personne dans votre famille et soyez persistants par vos prières.  N’abandonnez jamais les âmes qui, 
à vos yeux, semblent perdues.  Pendant qu’elles sont vivantes, elles peuvent encore être sauvées.   
Si vous connaissez des âmes qui n’ont pas de famille ou qui sont négligées par leur famille, alors vous pouvez priez et aider 
ces âmes également.  Certaines âmes s’avancent pour avoir de l’aide, mais elles ont besoin de conseils dans leur vie 
spirituelle.  Continuez d’évangéliser les âmes et particulièrement dans votre propre famille. » 

Au groupe de prières. 

Jésus a dit : « Mon peuple, cette vieille horloge c’est un signe que le temps s’écoule jusqu’à ce que les évènements 
commencent à introduire l’Antichrist dans les tribulations.   
Ceux qui ont les yeux de la foi peuvent lire que les désastres naturels constants arrivent partout dans le monde avec des 
intervalles de temps plus petits entre eux.   
Quelques-uns même notent des changements chez les poissons dans l’océan.   
Certaines bactéries rouges de marée tuent les poissons et même les saumons ne se comportent pas comme à l’habitude.   
Les courants d’eau changent ainsi que certains modes de migration des baleines et d’autres grandes espèces.   
La nature se rebelle contre la sur-pêche de l’homme et le déversement excessif des ordures dans les océans.  Plusieurs de 
ces abus reviennent sur l’homme alors que ses sources de nourriture venant de l’océan changent.  Lisez ces signes comme 
étant Mon proche retour. » 

« Mon peuple, parce que les produits du bœuf sont chers et pas toujours abondants, plusieurs ont utilisé le poulet comme 
source de viande.   
Même certains cas de la maladie de la vache folle en ont encouragé certains à manger d’autres sortes de viande.   
Maintenant, dans plusieurs pays Asiatiques et certains pays d’ Europe, il y a des crises de grippe aviaire qui ont obligé à tuer 
de nombreux poulets et poules.  Il y a même des personnes qui succombent à cette grippe, alors que les gouvernements et les 
médecins essaient de préparer des vaccins pour prévenir toutes les épidémies possibles.   

http://detarle.club.fr/catho/antechrist.htm


Pas beaucoup de décès jusqu’ici, mais il y a des inquiétudes quant à la mutation qui pourrait répandre une telle maladie.   
Priez pour avoir Ma protection face à ces possibles éruptions de grippe. » 

« Mon peuple, la maladie venant de l’eau non potable fut une autre menace là où plusieurs désastres sont arrivés.   
La fièvre typhoïde, la fièvre dengue et le paludisme (malaria) sont de sérieuses menaces à la vie dans les pays du tiers monde 
sans les médicaments adéquats et avec les températures tropicales.   
Aidez ces gens qui ont survécu aux tremblements de terre avec de la nourriture et des médicaments. »     

« Mon peuple, à cause du coût élevé de vos énergies de carburant, le charbon devient plus important pour alimenter en 
électricité vos centrales d’énergie.  Beaucoup ne réalise pas comment il est dangereux de miner le charbon à cause des 
poches de gaz, des effondrements et des poumons noircis.   
Vous avez observé des décès miniers même en Chine et en Russie.  Alors que le pétrole, le gaz naturel et les autres sources 
de carburant sont menacés par les ouragans, vos autres sources de carburant seront nécessaires pour faire fonctionner vos 
usines et vos maisons.  Faites en sorte que chacune de ces industries agissent à leur propre risque et elles deviendront plus 
coûteuses pendant que vos sources faciles de carburant sont utilisées.   
Remerciez les nombreuses personnes qui mettent leur vie en danger pour votre électricité et le pétrole pour faire 
fonctionner vos autos. » 

« Mon peuple, ces incidents en Nouvelle-Orléans qui ont déclenché le pillage et un certain chaos, vous montrent 
comment les gens deviennent rapidement désespérés pour trouver de la nourriture et de l’eau.   
Quand les gens ont faim et sont sans nourriture, ils ne pensent pas correctement, mais sont concentrés uniquement sur la 
survie.  Certains ont sur-réagi à la prise de pouvoir militaire et au couvre-feu.  Priez pour que votre aide aux personnes 
ravagées par la tempête soient suffisamment opportune pour arrêter le possible chaos qui pourrait causer des tueries de gang 
comme durant l’ouragan Katrina. »  

 

Messages donnés à JOHN LEARY - du 6 au 8 octobre 2005 

Jeudi le 6 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, vous avez vu la destruction apportée par ces dernières tempêtes et combien de dommages elles 
peuvent causer aux demeures.  L’homme, dans ses guerres, apporte une destruction similaire à son prochain.  L’homme peut 
contrôler soit en détruisant ou en construisant, alors comment pouvez-vous tuer les gens et détruire les villes seulement par 
avidité?  Essayer de forcer les gens à penser comme vous, ce n’est pas votre droit contre votre prochain.   
Il vaut mieux chercher la paix et le compromis que de perpétuer la haine dans plus de guerres.  Vivez dans l’amour en 
apportant de l’amour chez votre prochain au lieu de la haine et de la destruction. » 

« Mon peuple, les feux dans l’Ouest, en ce temps de l’année, sont devenus un événement courant, mais ils continuent 
d’apporter du stress et de la terreur aux habitations qui sont menacées.  Parfois les vents rendent les feux hors de 
contrôle et d’autres fois les feux peuvent être contrôlés.  Priez pour que les gens apprennent comment mieux contrôler les 
broussailles qui ont alimenté ces feux en combustible.   
Priez aussi pour que les personnes puissent être évacuées en sécurité avant que les habitations ne soient menacées. »  

Vendredi le 7 octobre 2005 (fête de Notre-Dame du Rosaire) 

Jésus a dit : « Mon peuple, cette vision de ce qui aura les apparences d’une diminution de Mon pouvoir, c’est une 
image d’une époque de mal qu’il vous reste encore à voir.   
C’est pourquoi c’est important maintenant pour Mon reste, de ne pas seulement se préparer physiquement à partir pour 
les refuges, mais aussi de se préparer avec des âmes pures et de préparer vos armes spirituelles contre les démons.   
Préparez-vous pour avoir votre rosaire et des rosaires supplémentaires pour les autres,  
de l’eau bénite,  
des bibles,  
des livres saints,  
des crucifix bénis de St-Benoît, et d’autres feuillets de prières.   
Vous voyez comment toutes les tentatives sont faites pour enlever Mon Nom de tout, sous le prétexte de la séparation de 
l’église et de l’état.   
Vous verrez même des personnes possédées par le démon essayer d’attaquer et de profaner Mon Saint Sacrement.   
Les prêtres et les tabernacles seront les cibles de ces esprits malins, tout comme ils essaient d’enlever toute sainteté 
de Mes églises.   
Priez pour obtenir Mon aide et pour que vos anges vous guident et vous protègent à Mes refuges de protection. » 

« Mon peuple, Je vous montre ces lunettes de soleil noires parce que vous les utilisez pour protéger vos yeux de la lumière 
brillante du soleil.   
Je veux en faire le contraste avec le fait que  regarder le monde à travers les yeux de la foi peut vous protéger du péché.   
Quand vous regardez les choses avec les yeux du monde, vous désirez faire étalage de vos accomplissements, ou vous 
désirez posséder certains biens prisés.  Parfois, vous pouvez passer trop de temps de votre vie à rechercher des biens et à les 
utiliser.   
Si vous regardez les choses à travers les yeux de la foi, vous voyez comment aimer Dieu et votre prochain plus que 
les biens.   
Les choses peuvent être utilisées pour aider les autres plus que pour vous-même.   
 
Être généreux avec les dons de choses et de temps, c’est la façon par laquelle vous pouvez partager ce que vous avez avec 
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les autres, à la fois votre argent et vos talents.  Lorsque vous voyez quelqu’un dans le besoin, votre foi vous indique de 
l’aider au lieu de laisser passer cette occasion pour votre propre commodité.   
Regarder ce monde comme Je le ferais, peut vous donner une compréhension plus profonde de la beauté de la vie et de 
comment c’est important de rechercher les trésors célestes plutôt que les trésors terrestres.   
Votre but c’est de diriger votre âme vers le ciel à travers Mes grâces et de donner le bon exemple aux autres âmes 
pour qu’elles Me désirent au ciel.   
Alors que votre foi se développe avec les années, vous désirerez davantage que Je fasse partie de votre vie.  Ce désir sera 
réalisé quand vous mourrez et que vous serez éventuellement appelés à la maison au ciel.  Réjouissez-vous à la pensée de 
vivre avec Moi éternellement, dans la joie du ciel. » 
  

 

Messages donnés à John Leary - Du 1er au 4 octobre 2005. 

Samedi le 1er octobre 2005 (Ste-Thérèse de Lisieux) 

Ste-Thérèse a dit : « Mon cher enfant, c’est bon de connaître la beauté des créations de Dieu dans l’univers et la nature, 
mais la partie la plus importante pour un croyant, c’est ta réponse à l’amour de Dieu avec ton propre amour.   
Cet amour de Dieu peut prendre plusieurs formes, dans la prière et l’aide à ton prochain par amour pour Dieu.  C’est l’intention 
dans ton cœur qui est la plus importante.   
Tu peux aider quelqu’un par devoir ou besoins physiques, et pourtant ce ne serait que d’un niveau terrestre ou humaniste.   
Quant tu aides quelqu’un par amour pour Dieu, ou parce qu’ils sont des aimés de Dieu dans leur âme, alors tu ajoutes de la 
profondeur à tes bonnes actions avec une intention droite.  Jésus aime les petits enfants à cause de leur foi aveugle et de 
leur innocence, et c’est pourquoi, Il demande à tous dans leur propre foi, d’être comme des petits enfants.   
 
Si tu es vraiment centré sur mon Sauveur, tu trouveras toujours du temps pour Lui dans tes prières et dans tout ce 
que tu fais.   
Pense à Jésus à tout instant lorsque tu es éveillé, et ne perd pas de temps pour ton propre divertissement.   
Ton temps sur terre est court et tu dois utiliser plus de ton temps pour la prière et pour sauver des âmes.   
Tu sais que sauver des âmes à partir du ciel, c’est mon plus grand amour, parce que je veux plaire à mon Jésus de toutes les 
manières que je peux, même après ma mort.  Donc, j’essaie d’inspirer cet amour de Jésus dans toutes les âmes afin qu’elles 
prennent le temps également de montrer leur amour pour leur Sauveur. » 

Dimanche le 2 octobre 2005 (fête des Saints Anges Gardiens) 

Jésus a dit : « Mon peuple, cette parabole des mauvais locataires, qui ont tué les serviteurs et le fils  du propriétaire de la 
vigne, était dirigée vers les Israélites de Mon époque, parce qu’ils ne produisaient pas de bons fruits.   
 
Ils M’ont même rejeté comme la pierre d’angle de l’édifice de Mon Église.   
A cause de ce rejet par les Juifs, J’ai fondé Mon Église, qui produit maintenant les fruits que Je désire, soit de croire en Ma 
rédemption des péchés du monde, et de répandre Mon amour partout dans le monde.   
Il y en a plusieurs aujourd’hui qui rejettent encore Mes Commandements et Mes chemins, parce que cela signifierait une 
conversion des plaisirs et conforts de ce monde.  Certains veulent diriger leur propre vie au lieu de Me laisser les diriger.   
 
Me suivre, cela veut dire que vous devrez conformer votre volonté en suivant Ma Divine Volonté.  Les nations me 
rejettent aussi, comme Israël l’a fait.  Les fruits de la guerre de l’Amérique, les avortement, et les péchés d’ordre sexuels, sont 
aussi comme les grappes sauvages que J’ai détestées.  Votre nation souffre de plusieurs problèmes parce que vous Me 
tournez le dos.  Cela s’applique aussi aux individus qui ne produisent pas de bons fruits.  Regardez dans vos propres 
vies et voyez quels sont les fruits d’amour que vous produisez.  Si vos bons fruits sont alourdis par vos péchés, alors vous 
devez changer votre vie, ou vous aussi rejetterez le Bâtisseur que Je suis.»  

Lundi le 3 octobre 2005. 

Jésus a dit : « Mon peuple, dans la première lecture, Jonas était réticent à avertir le peuple de Ninive de leurs péchés comme 
il lui avait été dicté de le faire.   
La séquence des événement avec la tempête qui l’a rejeté sur la rive, montre comment J’ai empêché Jonas d’échapper à son 
appel.   
A plusieurs reprises J’ai appelé des personnes à accomplir une mission pour Moi et elles l’ont rejetée au départ, parce qu’elle 
leur demandait de sortir de leur zone de confort pour aider quelqu’un.   
Je n’oblige personne à faire Ma Volonté, mais parfois il vous sera donné une deuxième opportunité d’aider quelqu’un.   
Aider votre prochain dans le besoin peut être une opportunité pour recevoir les grâces du ciel.   
Si vous continuez de refuser d’aider, vous pourriez même commettre un péché d’omission en étant égoïstes avec votre argent 
et votre temps.   
L’Évangile du bon Samaritain n’explique pas seulement qui était le prochain, mais Je l’ai donné à tous comme étant un exemple 
pour faire de même en aidant votre prochain.  Ne soyez pas réticents comme Jonas, mais allez de l’avant et aider votre 
prochain tant physiquement que spirituellement. » 

Mardi le 4 octobre 2005 (fête de St-François d’Assise) 

Jésus a dit : « Mon peuple, il y a certaines religions qui sont plus dédiées à la prière dans leur vie que dans Mon Église 
Catholique.  Même si plusieurs ne croient pas que Je sois le Fils de Dieu, ils respectent un Être supérieur dans leurs prières.  
Dans le texte de l’Évangile, Marie a choisi la meilleure part en Me faisant plaisir par l’attention qu’elle Me porte.   



C’est bien de donner l’hospitalité, mais votre vie de prières est encore plus importante.   
L’amour de Dieu devrait être mis en premier dans votre vie et votre vie de prières vous met en communication avec 
Moi.   
Prier votre rosaire et lire les Écritures, comme dans la Liturgie des Heures, devraient faire partis de vos prières quotidiennes.  
Si Je suis important dans votre vie, alors vous devriez prendre du temps pour Moi à chaque jour.   
Je suis votre Créateur et votre Seigneur, alors vous devriez faire de l’Adoration votre première priorité et ne pas tant vous 
occuper des choses du monde.  Je vois l’intention de vos actions à chaque jour, alors ne M’oubliez pas dans vos activités de la 
journée. » 
  

 

Messages livrés à John Leary - Du 23 au 26 septembre 2005. 

Vendredi le 23 septembre 2005 (St-Padre Pio) 

Jésus dit : « Mon peuple, dans l’Évangile, J’ai continué à mettre l’emphase à Mes apôtres sur qui J’étais en réalité.  St-Pierre 
fit entendre que J’étais le Christ, le Fils du Dieu vivant.   
De plus, Je voulais qu’eux et tout le monde sachent que J’étais le Messie envoyé par Dieu, pour mourir pour les péchés de tout 
le genre humain.   
Ma mort par crucifixion fut la raison pour laquelle Je suis devenu un homme, afin que le sacrifice de Mon Sang soit pour Mon 
Père, une expiation pour tous vos péchés.   
C’est pourquoi il est important d’avoir un grand crucifix sur l’autel, afin que vous puissiez toujours vous rappeler Mon 
amour pour vous et Ma mission en tant que Nouvel Adam.   
Mon Très Précieux Sang fut un sacrifice digne pour laver vos péchés et vous ouvrir les portes du ciel.  Après cette vie, vous 
apprécierez encore plus Mon don de vie.  La mission de chaque chrétien est de répandre la Bonne Nouvelle de Ma mort 
et de Ma résurrection. »    

 

Situation énergétique 
 
Samedi le 24 septembre 2005. 

Jésus dit : « Mon peuple, sans pétrole pour faire de l’électricité et pour faire fonctionner vos automobiles, une bonne partie de 
votre pays arriverait dans une impasse.   
 
Vos sources d’énergie et vos problèmes d’approvisionnement pour vos postes d’essence ont été aggravés pas ces 
derniers ouragans.   
Vous voyez comment vos plate-formes pétrolières et vos raffineries dans le Golfe sont vulnérables à des tempêtes 
successives.   
 
Alors que les prix montent et qu’arrivent des pénuries d’essence et des produits d’huile, il y aura un regard plus important vers 
des sources alternatives et pas seulement des montants symboliques.   
Vous pouvez importer certains produits raffinés pour vos besoins immédiats, mais vous pouvez avoir à faire face à des 
dommages à répétition avec chaque saison d’ouragans.   
Alors que votre peuple se plaint des prix plus élevés de gaz et de chauffage, votre gouvernement aura à avoir une 
meilleure politique que des réserves d’urgence de pétrole.  Les terroristes aussi tiennent compte de votre situation 
énergétique actuelle et peuvent commencer à viser les raffineries et les dépôts de carburant.  Votre peuple aura à faire 
des choix difficiles entre comment voyager et comment cela affectera vos budgets.    Vous aurez aussi à commencer à vous 
aider les uns les autres, plus que de seulement avoir le nécessaire. » 

« Mon peuple, alors que vous vieillissez dans la vie, vous regardez en arrière et vous vous demandez où sont allées toutes 
ces années.  Le matin, quand vous vous lavez, vous remarquez que les cheveux gris deviennent des cheveux blancs, ou des 
rides apparaissent là où elles n’existaient pas avant.   
Cette reconnaissance de votre apparence vieillissante et votre incapacité de faire les choses auxquelles vous étiez habitués, 
c’est un moyen pour vous réveiller au fait que votre temps est court sur cette terre.   
 
En voyant votre mort possible se dessiner à l’horizon, c’est un appel de réveil afin d’être certains que vous êtes 
toujours prêts dans votre âme pour Me rencontrer à votre jugement.   
Vous ne pouvez pas être totalement dignes d’arriver au ciel, mais en Me demandant d’aller devant vous, Je vous préparerai 
une place pour demeurer dans Mon Royaume.   
Cela n’a pas d’importance comment âgés vous devenez, comment riches vous êtes ou combien de réalisations vous avez 
eues.   
Tout revient au comment vous M’avez aimé durant votre vie et comment vous avez aimé votre prochain en l’aidant.   
En n’étant pas égoïstes de votre temps ou de votre argent, et en vous avançant à chaque jour pour aider les autres, 
vous emmagasinerez des trésors au ciel, qui ont beaucoup plus de valeur que les choses terrestres.   
Si vous avez vécu votre vie dans l’amour, alors vous n’avez rien à craindre dans votre prochaine vie avec Moi.  Il vaut mieux 
être désintéressé en donnant de vous-même aux autres que d’essayer de garder quelque chose pour vous-même que vous ne 
pouvez apporter au-delà de la tombe. » 

 



Aller à la confesse 

Dimanche le 25 septembre 2005.  

Jésus dit : « Mon peuple, dans l’Évangile d’aujourd’hui, les deux fils représentent tous les pécheurs.   
Certains acceptent d’admettre qu’ils sont des pécheurs, mais c’est difficile d’admettre que vous avez fait des fautes ou que 
vous avez violé Mes Commandements.   
D’autres peuvent se réclamer d’être Mes disciples, mais ils ne me donnent que des services du bout du lèvres.   
Dire  que vous êtes un pécheur c’est une chose, mais c’est seulement le premier pas parce que maintenant vous avec besoin 
de venir chercher Mon pardon en confession.   
Cette piscine d’eau dans la vision représente comment vous avec besoin que vos péchés soient nettoyés comme au Baptême.  
Lorsque vous êtes pardonnés par l’absolution au confessionnal, alors vos péchés sont nettoyés et vous êtes remplis à 
nouveau par Ma grâce.   
Vous en voyez plusieurs venir à la Sainte Communion le dimanche, mais très peu viennent à la confesse pour que leurs 
péchés soient pardonnés.  Comment se fait-il que si peu prennent avantage de Mon sacrement de réconciliation?  Serait-ce 
que les gens pensent qu’ils ne commettent pas vraiment aucun péché mortel?  Est-ce parce qu’ils ne veulent pas prendre le 
temps d’aller vers le prêtre?   
Quelles sont vos priorités de temps pour que votre âme soit nettoyée afin d’être vivants dans Ma grâce?  Quand vous 
viendrez à votre jugement, Me direz-vous que vous n’avez pas eu le temps d’aller à la confesse?   
Je vous le dis, ceux qui ne se repentent pas de leurs péchés, ne Me connaissent pas, et J’enverrai ces maudits dans les feux 
de l’enfer pour avoir adorer le monde plus que Moi.   
Si vous êtes vraiment Mes disciples, alors vous viendrez à Moi pour obtenir le pardon.  Mes disciples devraient aussi 
s’avancer pour aider à sauver d’autres âmes de leurs péchés.  Vous ne pouvez pas forcer leur volonté à M’aimer, mais vous 
pouvez leur donner le bon exemple et les prévenir des conséquences de ne pas se repentir, ce qui pourrait les conduire en 
enfer.  Aimez-vous les uns les autres et aimez Moi.  C’est le plus grand de Mes Commandements.  Repentez-vous maintenant 
avant d’être appelés au tombeau, quand il sera trop tard pour être sauvés. » 

« Mon peuple, Je vous montre cette modeste demeure, parce que c’est tout ce dont vous avez réellement besoin comme abri.   
La plupart des gens voient comment ils sont chanceux d’avoir des demeures qui n’ont pas été ravagées par les inondations, les 
ouragans et les tornades.   
J’ai averti les gens dans le passé, qu’il est plus sûr de ne pas vivre près des océans, des rivières, ou des régions sujettes aux 
tremblements de terre.   
Malgré tout, c’est une bonne chose que d’aider ces réfugiés des ouragans avec ce que vous pouvez vous permettre de 
donner.   
Votre maison c’est votre demeure et vous devriez aussi être reconnaissants pour ce que vous avez et pour vous avoir 
épargné toute destruction catastrophique.   
Beaucoup de parents font ce qu’ils peuvent pour aider leurs enfants à débuter dans leurs maisons, en faisant un versement 
initial sur la maison.   
Tout comme vous aidez vos enfants avec leurs études et les dépenses de mariage, une maison peut être assez coûteuse au 
départ avec seulement de modestes revenus au début.   
Les enfants, à la fin de réception de cette générosité, devraient accepter de remercier leurs parents et les aider dans leur 
vieillesse.  En vous aidant les uns les autres, à la fois les parents et les enfants peuvent avoir une maison paisible sans 
s’inquiéter. » 

Les gens du mal  

MESSAGES DONNÉS À JOHN LEARY  Mardi le 5 juillet 2005. 

Jésus dit : 

« Mon peuple, Je vous ai dit que durant les tribulations il y en aurait certains qui seraient martyrisés pour leur foi.  Ce sera une 
autre période de persécution de Mes fidèles comme dans les premières années.  Malheureusement, certains de ces martyres 
seront aussi des prêtres, comme dans la vision.   
Les gens du mal chercheront les dirigeants des groupes religieux et des patriotes afin de pouvoir procéder à leur prise 
de pouvoir sur le monde.   
 
Les gens du mal essaieront et forceront pour tous, un gouvernement mondial unique et une religion mondiale ayant 
les influences du Nouvel Âge.   
 
Ce sera à ce moment que Je conduirai Mes fidèles vers Mes refuges de protection.  Parce que les prêtres seront rares pour 
célébrer le sacrifice de la messe, Mes Anges vous apporteront la Sainte Communion à chaque jour dans Mes refuges.   
Pour ceux qui ne pourront pas Me recevoir physiquement, vous pourrez faire appel à Moi dans la Communion spirituelle et 
priez vos rosaires.  Je guiderai et protègerai vos âmes, alors n’ayez pas peur de ce temps.   
Ce sera davantage une bataille spirituelle et elle mettra à l’épreuve votre foi et votre résolution à M’être fidèles, même 
face à la mort.  Dans peu de temps, Je vaincrai les esprits malins et vous pourrez jouir de Mon Ère de Paix. »   

 

Vous devriez M’être reconnaissants  

Mercredi le 6 juillet 2005. 

Jésus dit :  



« Mon peuple, plusieurs dans votre pays d’Amérique sont bénis abondamment, avec plus que vous en avez besoin pour 
survivre.  Vous ne réalisez pas comment vous êtes chanceux en Amérique comparativement à de nombreuses 
personnes dans les régions du tiers monde.   
 
Vous devriez M’être reconnaissants pour tout ce que vous avez ici;  jusqu’à quel point  vous êtes gratifiés de tant de 
richesse, et c’est votre responsabilité de la partager avec ceux qui sont moins chanceux.   
Comme Mes apôtres, vous êtes appelés, non seulement à partager votre argent et votre temps, mais aussi à partager 
votre foi.  
C’est la richesse spirituelle qui est beaucoup plus précieuse que votre richesse physique.  M’amener des âmes pour être 
sauvées est une éternelle bénédiction pour ces âmes qui désirent être avec Moi.   
Tout comme vous voyez le pauvre souhaitant qu’on lui donne à manger et à boire, il y a aussi le pauvre en esprit qui désire Ma 
grâce dans Mes sacrements.  J’ai demandé à St-Pierre de nourrir Mes brebis.  Je demande également à Mes fidèles de nourrir 
ces personnes au cœur ouvert et ceux qui acceptent de Me recevoir dans leur âme.   
Ce désir de paix dans l’âme c’est cette façon qu’ont les âmes de Me chercher pour faire partie de leur vie.  Certaines 
personnes ne savent même pas qui Je suis, cependant elles cherchent Mon repos dans leur âme.  Ne privez pas ces âmes 
de Ma paix en ne partageant pas Mon Évangile d’amour avec eux.   
Chaque âme qui entend Ma Parole de vos lèvres et qui est satisfaite, vous sera éternellement reconnaissante.  Cette joie de 
sauver des âmes sera une riche récompense dans votre cœur pour avoir partagé votre foi avec les autres.  Vous 
emmagasinerez aussi beaucoup de trésors pour le ciel à cause de vos bonnes actions. »   

A la toute fin de votre vie 

« Mon peuple, ce tour en train pour les enfants dans un parc thématique, représente la façon dont vous voyagez à travers les 
différentes étapes de la vie.   

1.     Votre premier arrêt, alors que vous grandissez,  concerne votre vie d’études au primaire.   
2.     Votre deuxième pas ce sont vos années de collège, là où vous choisissez votre profession.   
3.     Un nouvel arrêt, c’est lorsque vous vous êtes mariés et que vous avez eu vos enfants.   
4.     Ce fut suivi d’un autre pas, lorsque vous avez pris plaisir avec vos petits-enfants.   
5.     Un autre arrêt fut lorsque vous avez quitté pour prendre votre retraite, et 
6.     Le dernier arrêt sera lorsque vous reviendrez vers Moi.   

Le temps de la vie est court sur la terre et prend vite fin avant même que vous ne le réalisiez.  Donc, faites l’expérience de la 
vie à chaque moment,  parce que ces moments passeront rapidement.  Lorsque vous faites un retour en arrière sur votre vie, 
vous pouvez vous souvenir de toutes vos actions et des devoirs pour lesquels vous serez tenus responsables.   
A la toute fin de votre vie, vous recevrez une révision de votre vie avant que votre jugement ne soit prononcé.   
La façon dont vous avez vécu et votre façon de M’aimer Moi et votre prochain, détermineront l’endroit où vous serez envoyés.  
Vous verrez et accepterez une juste décision de votre destination, après avoir vu toute votre vie.  Votre vie c’est actuellement 
votre préparation et un examen qui détermineront comment sincère était votre foi en vivant votre vie.   
Les tièdes et les non-croyants marcheront sur la large route vers l’enfer,  
pendant que Mes fidèles serviteurs voyageront sur la route étroite vers la vie éternelle au ciel avec Moi.  Choisissez votre vie 
sagement, parce que vos décisions détermineront votre destination éternelle. »  
  

 

Ce nuage bleu qui est entré dans la Ville de New York 

MESSAGES DONNÉS À JOHN LEARY - Mardi le 12 juillet 2005 

Jésus dit : 

« Mon peuple, vous connaissez Ma justice et Ma miséricorde, mais ne critiquez pas Mes décisions quand vous ne savez 
rien de ce dont vous parlez.  Vous savez que Je connais tout sur chaque personne et Je connais les intentions dans leur 
cœur pour chaque péché.   
Ainsi, lorsque Je condamne une ville, vous devriez savoir qu’ils n’étaient pas repentants de leurs péchés, et même 
qu’ils ont négligé d’écouter Mes propres paroles dans leurs synagogues.   
Certains d’entre vous ont vu les restes de ces anciennes villes qui sont aujourd’hui en ruine.   
Je connaissais le destin futur de ces villes, ainsi Mes paroles étaient même prophétiques quant à leur destruction à 
cause du manque de foi.   
 
Que la lecture de cet Évangile soit un exemple pour toutes les villes et qu’elles fassent attention.   
 
Si les gens ne veulent pas croire en Dieu et ne veulent pas se repentir de leurs péchés, cette ville tombera également 
sous la destruction pour ne pas avoir accompli son but en Me rendant une plus grande gloire.   
C’est également vrai pour les individus.  Si vous Me rejetez, Moi et Mes paroles, et que vous ne réalisez pas Mon plan pour 
votre vie, alors vous aussi, vous serez conduits aux enfers en conséquence de vos actions. » 

« Mon peuple, cette vision montre l’un des plans qui pourraient être utilisé par les gens du gouvernement mondial pour 
s’emparer d’une ville sans combat.   
Ce nuage bleu qui est entré dans la Ville de New York représente un gaz qui pourrait endormir tout le monde pendant 
plusieurs jours.   
Une fois que les gens sont endormis, alors les troupes étrangères pourraient pendre le contrôle et transporter les 



gens dans un centre de détention.   
Ceux qui ont des masques à gaz pourraient être protégés de ces effets.   
 

Ceux qui sont dans Mes refuges seront également protégés de ces effets.  Ce serait le début de la loi martiale, là où 
ceux qui ont pris l’implant de la micro-puce dans le corps, seront séparés de ceux qui refuseront ces micro-puces.   
 
Il y a d’autres sortes d’armes pour contrôler les esprits qui pourraient arriver aux mêmes fins, soit de provoquer le 
sommeil.   
Faites appel à Moi lorsque ces choses arriveront et Je ferai en sorte que vos anges gardiens vous conduisent à Mes 
refuges où vous serez protégés de toutes ces armes des gens du mal.   
Le contrôle mondial est le but de ces méchantes personnes, alors soyez conscients de leurs tactiques pour vous retirer vos 
libertés, et de leurs tentatives pour contrôles les personnes en implantant les micro-puces dans leurs corps.  Priez pour avoir 
la force de supporter tout ce que ces mauvaises personnes vous feront subir.  Mon aide est toujours à vos côtés et Mon 
pouvoir est plus grand que tous ces esprits malins ensemble. » 
  

 

Alcool, des drogues ou la cigarette 
 
MESSAGES DONNÉS À JOHN LEARY Samedi le 9 juillet 2005. 

Jésus dit  « Mon peuple, Mon message d’aujourd’hui porte sur les tentations du péché à éviter.   
Le démon vous tente tous les jours, mais vous devez éviter les occasions de péchés afin qu’ils n’en deviennent pas 
une habitude.   
 
Certains sont conduits dans les bars ou les clubs de nuit pour noyer leurs problèmes en buvant, ou pour aller 
chercher de la compagnie, même s’ils sont peut-être déjà mariés.   
C’est une chose que de se rendre innocemment dans un bar ou d’aller voir un film coté pour « adultes seulement », cependant 
lorsque le péché résulte de ces occasions de péchés, alors vous avez besoin d’apprendre de vos fautes coupables et vous 
retenir d’aller dans de tels endroits.  
  
La boisson et la luxure peuvent devenir des dépendances coupables dont vous devez vous confesser et que vous 
devez travailler à éviter dans vos vies.   
 
Les personnes ont besoin d’être noyées dans l’amour pour Moi, particulièrement à la messe, plutôt que d’être la proie de vos 
désirs terrestres de plaisir.  Votre mariage est trop précieux pour vagabonder avec un autre homme ou une autre femme.  Ne 
violez pas vos vœux de fidélité ce qui entraîne beaucoup de divorces à cause de votre manque de contrôle à refréner les 
désirs de votre corps.  Aimez vos conjoints (tes) et ne prenez même pas le risque de telles mauvaises conduites dans des 
occasions connues de péché.   
Ne maltraitez pas votre corps, soit par de l’alcool, des drogues ou la cigarette.  En suivant Mes Commandements et en 
menant une sainte vie chrétienne, vous serez bien sur votre sentier pour le ciel. »  

 

Des torpilles plus rapides 
 
MESSAGES DONNÉS À JOHN LEARY Lundi le 11 juillet 2005. 

Jésus dit : 

« Mon peuple, vous utilisez des miroirs le matin pour arranger et embellir votre apparence physique.  Parfois, vous devriez 
aussi regarder plus profondément l’apparence intérieure de votre âme.  Je regarde à la fois votre apparence extérieure et 
aussi celle de vos âmes.  Si vous voulez  Me présenter une beauté intérieure, vous devriez vous rappeler de Me confesser 
régulièrement vos péchés à un prêtre en confession.  Vous savez que vous êtes un pécheur, mais vous devez prendre le 
temps de vous repentir de vos péchés et demander Mon pardon.  Parvenir à votre perfection est une lutte constante, alors ne 
soyez pas négligents pour faire nettoyer vos péchés par un prêtre.   
Mon fidèle devrait aller à la confesse au moins une fois par mois, même si vous n’avez commis aucun péché mortel.  
Vous avez toujours la grâce de Mon sacrement et c’est une marque d’humilité que d’admettre votre faiblesse à pécher.  Ne 
laissez pas l’orgueil ou la paresse vous empêcher de rendre visite à votre indulgent Père et Maître. » 

« Mon peuple, dans cette vision, il est question d’une tentative de sauvetage d’hommes sur un sous-marin après une 
tentative d’utiliser une nouvelle torpille et qui a explosé dans le navire.   
La lumière était une indication d’une urgence qu’il y avait de sérieux dommages au sous-marin et que tous les hommes à bord 
couraient le risque de se noyer ou d’être pris au piège en bas.   
La nature hautement classifiée de l’expérience de la nouvelle torpille a éventuellement conduit à la mort de ces hommes.   
De nouvelles expériences avec des torpilles plus rapides et des missiles balistiques pour résister aux missiles anti-
balistiques continuent d’être faites.   
 
L’homme continue de dépenser de billions de dollars sur les dernières machines à tuer et sur d’autres armes qui 
seront utilisées dans vos guerres futures, afin de montrer la puissance que chacun possède.   

http://detarle.club.fr/catho/refuge.htm


Je continue à exhorter Mes fidèles à prier pour la paix et pour que vos représentants cessent de voter autant de dépenses 
d’argent sur les prochaines et toutes dernières armes de guerre.   
Plus il y aura de guerres à combattre, plus elles hâteront le jour d’une troisième Guerre Mondiale majeure qui pourrait 
tuer des millions de personnes.  Priez beaucoup pour contrer les nombreux péchés qu’apportent toutes vos guerres. »  

 

Votre pays devient à nouveau une terre de mission Vendredi le 1er juillet 2005. 

Jésus dit : « Mon peuple, les premiers missionnaires chrétiens en Californie ont une vie difficile, mais la foi fut maintenue à 
travers les différentes églises de missions que les gens ont construites.  Alors que l’Ouest se bâtissait, ces missions ont 
survécues même aux changements de gouvernements et de nations.  Aujourd’hui, les messes sont encore dites là, même si 
certaines sont considérées comme des musées ou des attractions touristiques.  La foi en Moi vit dans ces missions et elles 
sont une inspiration pour tous les gens de cette région.  En cette mauvaise époque, il y en a plusieurs qui apostasient leur foi 
en Moi et qui adorent les choses du monde comme des idoles.   
Votre pays devient à nouveau une terre de mission, parce que les gens ont besoin de Moi dans leur vie s’ils veulent 
aller au ciel.  La persécution des personnes religieuses ira en augmentant et vous devrez passer dans la clandestinité pour 
M’adorer.  Ceux qui n’ont pas la foi maintenant, trouveront cela difficile durant les tribulations.  Priez pour des conversions 
maintenant. » 

Samedi le 2 juillet 2005. 

Jésus dit :  

« Mon peuple, ce rosaire qui fut échappé sur le plancher représente les personnes qui deviennent relâchées dans leur vie de 
prière et qui oublient de Me donner du temps dans leurs vies.  Priez le rosaire c’est une façon de Me dire : « Je vous aime » 
et de me présenter vos demandes.  Vos journées sont devenues si occupées par les activités que c’est important de faire en 
sorte de prendre du temps pour votre Maître.  La lecture de l’Évangile parle du jeûne, lequel est un autre moyen d’améliorer 
votre vie spirituelle par quelques restrictions terrestres.  En se privant d’une certaine nourriture durant la journée, et même en 
se privant de manger du dessert, vous pouvez refréner certaines demandes de votre corps pour le plaisir.  Ensemble, la prière 
et le jeûne, sont encore plus puissants pour aider vos vies spirituelles et pour présenter vos demandes au ciel.  
L’époux n’est plus physiquement présent avec vous, même si Je suis avec vous sacramentellement.  Donc, maintenant, c’est 
le temps de jeûner aussi souvent que vous le désirez afin de vous renforcir contre les tentations quotidiennes. » (...) 

Mardi le 21 juin 2005. 

Jésus dit : 

« Mon peuple, dans la première lecture, vous avez entendu parler de Sodome et Gomorrhe et vous savez que Ma justice s’est 
abattue sur ces villes à cause de leurs mauvaises conduites.   
 
La vision des confessionnaux est un signe fort de comment les gens de cette époque ont besoin de se repentir de leurs 
péchés ou bien une destruction pire pourrait également s’abattre sur vous.   
 
Les lectures de l’Évangile parlent de ne pas juger les autres et de ne pas faire de commérages qui pourraient détruire la 
réputation d’une personne.   
Je suis le seul juge, et soyez reconnaissants que Je juge avec la miséricorde de Dieu et non pas selon la règle de l’homme :  
œil pour œil.  Il est aussi mentionné combien peu cherchent la route étroite pour le ciel, parce qu’elle est pleine de souffrances 
et de persécutions, mais c’est le seul moyen pour purifier vos âmes pour entrer au ciel.   
Ne suivez pas la foule qui cherchent les conforts de la terre dans la route large pour l’enfer.   
Tout comme vous devez travailler fort dans cette vie pour survivre, il en est de même dans le monde spirituel, les 
tièdes seront vomis de Ma bouche, pendant que ceux qui M’aiment et Me font confiance, trouveront leur récompense au ciel, 
peu importe combien difficile la route peut être. » 

« Mon peuple, lorsque vous viendrez dans Mes refuges, il y aura là beaucoup de personnes affamées qui demanderont 
quelque chose à manger.  Tout comme J’ai multiplié les poissons et les pains quand J’étais sur la terre, également Je nourrirai 
Mon fidèle reste en multipliant toute la nourriture que vous aurez sous la main.  L’image d’un restaurant de nourriture 
rapide symbolise la rapidité avec laquelle Je multiplierai la nourriture, afin que tout le monde ait quelque chose à manger.  Vous 
ramasserez également les surplus et vous verrez combien Je suis bienveillant pour vous nourrir.   
Je fournirai du pain, de l’eau et de la viande pour tous Mes fidèles dans Mes refuges.  Ne vous souciez pas de savoir s’il 
y aura assez de nourriture à chaque jour, même pour les nombreux qui viendront.  Également, un abri sera fourni pour vous 
tous.   
Pendant l’hiver, Je multiplierai même tout combustible ou les dispositifs d’éclairage dont vous aurez besoin.   
Mon Eucharistie sera toujours présente afin que Je sois toujours avec vous durant toutes les tribulations.  Faites-Moi 
simplement confiance pour vous protéger par Mes Anges des esprits malins et, vous serez guéris de toutes les maladies 
en regardant Mes croix lumineuses dans le ciel.  Vous Me remercierez et vous Me louangerez à chaque jour de tous Mes 
cadeaux pour vos besoins.  Un travail particulier sera attribué à chaque personne pour aider les autres.  Vous aurez beaucoup 
plus de temps pour prier puisque J’enlèverai à tous vos désirs terrestres de posséder des biens.  Avec tout ce que Je vous 
fournirai, vous n’aurez ni peurs ni inquiétudes. » 

Mercredi le 22 juin 2005 (en la fête de St. John Fisher) 
 
Plusieurs seront persécutés et même martyrisés 



Jésus dit : 

« Mon peuple, tous ceux qui sont fidèles à Mes Commandements, qui prient souvent et qui reçoivent Mes sacrements, font 
partie de Mon Église en M’acceptant dans leurs vies.  Aujourd’hui, vous honorez St-John Fisher, dont le nom est le même que 
celui de votre ville sœur.  Ceux, qui comme vous-même, ont fréquenté votre collège du même nom, peuvent davantage 
s’identifier avec ce grand saint.  Il était un homme de principe et il ne voulait pas fermer les yeux sur le divorce du roi, ni son 
éloignement du pouvoir de Rome.  C’est une chose que de croire en suivant votre foi, mais c’est autre chose que de 
croire assez fort pour mourir pour vos croyances.  Étant donné que vous êtes dans des temps mauvais et sur le point 
d’entrer dans les tribulations, plusieurs seront persécutés et même martyrisés parce qu’ils proclament ouvertement Mon 
Évangile et refusent d’adorer des dieux étrangers.  Ce sera un véritable examen de votre croyance en Moi, que vous soyez ou 
non prêts à mourir pour votre foi, comme l’a fait St-John Fisher.  Ceux qui meurent en martyres deviendront immédiatement des 
saints à Mes yeux, à cause de votre courage face à la persécution.  Aujourd’hui, dans la plupart des régions, votre vie n’est pas 
menacée si vous répandez Ma Parole d’Évangile.   
A plus forte raison, vous devriez crier Mon message du haut des toits pour amener le plus d’âmes possible à se 
convertir de leurs vies de péchés.  Le ciel se réjouit lorsqu’une âme est sauvée, alors, imaginez la joie dans le ciel lorsque 
vous êtes les instruments qui apportent aux âmes la vie éternelle avec Moi. »  

 

Messages à John Leary du 3, 4 et 5 mai 2005 

Certains (messages) pourraient être corrompus dans leur discours 
 
Jésus : « Mon peuple, ce serpent représente Satan et ses attaques contre l’humanité pour Me voler les âmes. La langue 
fourchue représente les mensonges et les déceptions qui seront même répandus par des personnalités religieuses.  
Mon peuple doit discerner en tout temps ce qui est prêché par des religieux et des messagers d’aujourd’hui.  
Certains pourraient être corrompus dans leur discours et pourraient mettre sur une mauvaise voie certains de Mes 
élus.  
En testant l’Esprit dans tout ce qui va à l’encontre de Mes Commandements  
et Mon Évangile,  
vous pouvez mesurer la vérité de ce qui est dit ou fermer vos oreilles aux mensonges.  
 
Si on vous dit de changer Mes lois de n’importe quelle façon que ce soit, refusez de croire cela ou de suivre cet appel. Peu 
importe la source. Je vous ai donné tout ce dont vous avez besoin dans l’Écriture pour être sauvés. Maintenant il vous 
appartient d’être vrais selon Mon Évangile et de suivre Ma Volonté sur votre chemin vers le Ciel. » 

 

MESSAGES DONNÉS À JOHN LEARY - Du 24 au 26 mai 2005. 
 
Mardi le 24 mai 2005. 
 
Sécheresses 
 
Jésus : « Mon peuple, là où le péché abonde, Je vous ai dit que Je retirerais Mes bénédictions et que vous verriez se produire 
des désastres naturels.  
Une autre conséquence du péché pourrait aussi apporter ça et là, des sécheresses ou un manque de pluie ou de neige fondue. 
L’eau c’est quelque chose que la plupart des gens prennent pour acquis, cependant c’est une nécessité de la vie et les 
personnes pourraient mourir si elles n’ont pas assez d’eau.  
Je vous ai avertis avant, que l’eau en viendrait à avoir plus de valeur que l’huile. Maintenant vous voyez des rapports 
de pénurie d’eau au Moyen-Orient et en Afrique et où les gens sont trop pauvres pour pouvoir payer la désalination de l’eau 
salée.  
Ce problème de pouvoir fournir suffisamment d’eau douce à toutes ces personnes sera un problème croissant, particulièrement 
dans les régions de croissance rapide et d’accroissement plus rapide de la population. Priez pour que les gouvernements et les 
organismes de charité puissent aider à fournir suffisamment d’eau à ceux qui en ont besoin. » 
 
« Mon peuple, ce carrousel qui tourne avec des lumières et des nuages autour, représente les personnes qui ont leur 
expérience d’Avertissement.  
Vous serez face à face avec Moi et face à face avec vous-même et ce que vous faites. Je connais votre cœur et la personne 
que vous êtes en réalité, sans vos couvertures.  
Vous aurez à répondre à la question à savoir, ou vous mettez votre confiance en Moi ou vous mettez votre confiance dans votre 
argent et vos avoirs.  
A un moment donné, vous aurez à tout abandonner avant de mourir. Ne laissez pas l’argent et la renommée devenir les 
idoles qui contrôlent vos vies. Ayez confiance en Moi à tous les jours pour protéger vos âmes et être capable de tout 
Me consacrer ce que vous avez.  
Dans le but d’atteindre le ciel, vous aurez à vous détacher de tous vos désirs mondains. Tout dans le monde est froid et il ne 
vous aimera pas. Mais, Moi Je vous aime et c’est seulement en Moi que vous pouvez trouver la véritable paix. Tout ce que avez 
venant de ce monde, vous laissera vide. M’aimer et aimer votre prochain comme vous-même, c’est tout ce qui compte dans 
cette vie.  
Dans votre jugement d’Avertissement, vous verrez à quel endroit vous seriez jugés d’aller. Si vous tenez aux choses de la terre 



sans amour, vous verrez l’importante nécessité de changer vos façons de faire lorsque vous retournerez dans votre corps. 
M’aimer et Me servir devraient être vos principaux objectifs. Vous pouvez changer votre vie, même avant votre Avertissement, 
afin d’être préparés à Me montrer combien vous M’aimez. Travaillez à partager ce que vous avez et à faire des choses pour Ma 
gloire au lieu de votre propre gloire. » 
 
Mercredi le 25 mai 2005 
 
Jésus : « Mon peuple, lorsque Mes deux apôtres ont voulu s’asseoir aux places d’honneur au ciel, Je les ai gentiment avertis 
que ce n’était pas à Moi de donner ces places, mais que cette décision était réservée à Mon Père. Il y a des gens sur la terre 
qui aspirent à la renommée et à la gloire pour eux-mêmes, soit sur la terre ou au ciel. Si vous voulez être le premier, vous 
devez servir les autres avant vous-même.  
Souvenez-vous que ceux qui s’élèvent eux-mêmes seront abaissés, et ceux qui s’abaissent seront élevés.  
Ce n’est pas votre rôle de rechercher la gloire et la renommée pour vous-même. Mais vous devez vous concentrer à tout faire 
pour Ma plus grande gloire.  
Une telle renommée parmi les hommes est éphémère et vous ne gagnerez rien pour le ciel si les choses que vous faites le sont 
pour des motifs égoïstes. C’est lorsque vous partagez votre richesse avec les autres, en aumônes et en bonnes œuvres 
faites par amour, que vous gagnerez des mérites pour le ciel. Si vous atteignez le ciel, soyez reconnaissants d’avoir 
été choisis.  
Soyez satisfaits de votre sort à la fois sur terre et au ciel, et vous vous réjouirez dans une humble soumission à Ma Volonté. » 
 
« Mon peuple, parfois il est important que vous preniez du temps pour réfléchir à ce que vous faites, à ce que vous avez fait et 
où vous irez après cette vie. Dans la vie, il vous est demandé de choisir une vocation, soit la vie du mariage, la vie religieuse ou 
la vie de célibataire, et d’être fidèles aux vœux que vous avez faits. Je demande également à chaque personne d’être fidèles 
dans la vie à la mission que Je leur ai assignée. Utilisez vos talents du mieux que vous le pouvez, et ne les portez pas mais 
utilisez-les. Dans tout ce que vous faites, Je vous appelle à M’aimer et à vous aimer les uns les autres.  
Lorsque vous prenez le temps d’observer, Ma création est magnifique à comprendre, et vous pouvez Me remercier 
pour votre vie et ainsi vous pouvez expérimenter la vie pleinement.  
Partager votre amour et votre vie avec les autres c’est la façon dont vous pouvez aider les autres dans leurs besoins physiques 
et spirituels.  
Certains nécessitent de la nourriture, des vêtements ou un abri. D’autres ont besoin de votre aide dans leur recherche de Dieu 
en leur apportant Mon Évangile par vos paroles et vos actions.  
Alors, pensez à prendre du temps dans votre vie de chaque jour afin de pouvoir Me parler et discerner la façon de remplir votre 
mission avec Mon aide. Une bonne vie de prières vous gardera toujours sur la bonne voie pour connaître Mes voies et imiter 
Ma vie sur terre en cherchant à sauver des âmes.  
En fin de compte, sauver votre âme et celle des autres afin d’être avec Moi au ciel, c’est la tâche la plus importante que vous 
avez sur la terre. » 
 
Jeudi le 26 mai 2005 (en la fête de St-Philippe Neri.  
 
Mariage  
 
Jésus : « Mon peuple, cette vision des anneaux de mariage est un signe d’amour et de fidélité des époux l’un envers l’autre. 
L’attirance physique dure un certain temps, mais aimer la personne pour ce qu’elle est, c’est ce qui permet au mariage de 
durer.  
L’amour et la fidélité entre époux sont les mêmes idéaux que dans votre vie spirituelle avec Moi. Je veux que vous 
M’aimiez comme vous vous aimez, et Je suis un Dieu jaloux qui ne veut d’autres dieux ou idoles en avant de Moi. Dans 
l’Évangile d’aujourd’hui, (Marc 10; 46-52) vous voyez l’homme aveugle Bartimée être guéri afin qu’il puisse voir.  
Mais c’est son aveuglement spirituel intérieur guéri qui a sauvé son âme. Bartimée avait la foi que Je pouvais le guérir, mais il a 
eu également la persistance de crier pour être entendu. Je pouvais voir à la fois sa foi et son désir d’être guéri, alors Je l’ai 
guéri. Il en est ainsi avec toutes vos âmes. Si vous désirez Mon amour et si vous voulez voir spirituellement, vous pouvez 
manifester votre propre désir en venant à Moi dans la Confession pour le pardon de vos péchés.  
Lorsque Je vous absous à travers le prêtre, vous êtes délivrés des liens de vos péchés et alors vous Me verrez ainsi que votre 
liberté spirituelle. La foi, l’espérance et l’amour en Moi sont les appels de votre âme et tout aussi bien Mon appel. Gardez ces 
vertus vivantes dans votre âme et vous serez prêts pour recevoir votre récompense de la vie éternelle avec Moi au ciel. » 
 
Pendant la prière communautaire 
 
Jésus : « Mon peuple, cette coulée de boue se déplaçant contre le Vatican, montre comment la saleté et l’immoralité du monde 
se pressent sur Mon Église.  
Vous entendez encore des histoires de prêtres pédophiles et comment les coûts des poursuites judiciaires conduisent 
l’Église de certains diocèses vers la faillite.  
Les avortements, l’euthanasie, les mariages de même sexe, et les recherches de cellules souches venant de bébés 
avortés, tous interpellent Mon Église et votre société. Tous ceux qui prennent des vies et qui commettent les péchés sexuels 
commettent encore des péchés mortels contre Ma Volonté. Mon Église doit prendre une position ferme contre ces issues en 
utilisant des bases morales élevées, peu importe le nombre de critiques et de persécutions que Mes fidèles auraient à souffrir. 
» 
 
« Mon peuple, vous êtes frappés par de fortes tempêtes de tentations venant des esprits malins, et à un barrage soutenu 
d’affronts et d’attaques à vos réputations parce que vous vous élevez contre l’amour du monde pour les péchés du confort dans 
la gloutonnerie et la luxure.  



A chaque fois que vous parlez contre le péché hétérosexuel chez les couples non mariés, ou contre les actes 
homosexuels dans ce style de vie, vous pouvez même subir des sentences d’emprisonnement. Vos lois protègent les 
pécheurs de toutes critiques sociales.  
 
Plusieurs ont perdu leur sens de la honte du péché et ils ne veulent même pas admettre qu’ils font quelque chose de 
mal, même lorsqu’ils violent d’une manière flagrante Mes Commandements. » 
 
La télévision 
 
« Mon peuple, vos films et vos programmes de télévision enracinent l’immoralité dans vos esprits et vous devriez éviter de 
regarder et de supporter « R » films.  
Le mauvais langage, la nudité et la violence empirent chaque année, étant donné qu’un producteur de films essaie de 
surpasser l’autre.  
Cela est rendu à un point tel que la plupart de vos soi-disant divertissements deviennent davantage une occasion de péché.  
Fermez ces émissions et refusez de regardez ces films immoraux afin de protéger vos âmes de cette saleté. Si vous ne 
développez pas une conscience droite en connaissant le vrai du faux, vous pourriez être amenés à suivre les chemins du 
monde.  
Levez-vous pour ce qui est bien et parlez franchement contre les immoralités de votre mauvaise société. » 
----------------------------------------------------------- 
 
« Mon peuple, lorsque Je me suis ceint Moi-même, Je lavais les pieds de Mes apôtres. J’ai aussi pris le fouet pour mettre 
dehors les changeurs d’argent de Mon temple. Certains envisagent de se serrer la ceinture comme un moyen de vivre plus 
sobrement sans trop dépenser avec des déficits budgétaires.  
Du point de vue spirituel, se serrer la ceinture peut faire référence au jeûne ou à faire des aumônes au œuvres de charité. En 
restreignant vos désirs terrestres, vous pouvez mieux imiter Ma vie.  
Elle n’incluait pas une vie coûteuse pour son propre plaisir. Vous pouvez partager votre richesse et votre foi avec les autres. » 
 
« Mon peuple, faire des choses dans la noirceur ou en secret ne Me cacheront pas vos actions. Certains commettent des 
péchés de vol ou de fornication dans le noir, mais Je vois encore toutes vos actions. Ne pensez pas que vous pouvez garder 
vos péchés hors de ma vue, Moi qui vois tout. Vous pouvez tromper les autres avec vos péchés faits en cachette, mais vos 
péchés parlent encore contre vous. Venez à Moi en Confession pour obtenir Mon pardon de tous vos péchés, même ceux qui 
sont faits dans le secret. »  
 
« Mon peuple, vous avez bien fait en partageant ce trésor de Mon fils pape, Jean-Paul II. Il est une inspiration pour Mon Église 
et vous obtiendrez des grâces en apportant cette coupe dans plusieurs paroisses. Réjouissez-vous de tous Mes trésors et 
particulièrement en partageant Mon Corps et Mon Sang à la messe. Ceux qui tiennent beaucoup à Ma présence réelle dans 
Mon Eucharistie, attendent chaque jour pour Me recevoir dans leur âme à la messe quotidienne. » 
 
« Mon peuple, à tous les printemps, vous êtes frappés par la beauté de Ma création, de ses fleurs et de ses arbres. Vous avez 
surmonté le froid et la morosité de l’hiver et maintenant vous pouvez célébrer Ma Résurrection et la venue de l’Esprit Saint à la 
Pentecôte.  
Ce magnifique déploiement de la nature ajoute à Ma gloire et augmente votre joie en voyant toutes ces superbes couleurs. 
Plusieurs de vos fleurs ne durent qu’un court temps, alors profitez-en pendant que vous pouvez les apprécier. Vos vies sont 
également courtes, comme les fleurs en floraison, donc vivez pleinement vos vies dans Mon amour, ainsi votre beauté viendra 
ajouter à Ma plus grande gloire. »  

 

Pour que vous retiriez vos troupes d’Irak et d’Afghanistan 
 
VENDREDI LE 20 MAI 2005 

 
Mon peuple, combien de temps cela prendra t-il pour que vous retiriez vos troupes d’Irak et d’Afghanistan? Ces deux conflits, 
avec des terroristes suicidaires, ne font aucun progrès et vos troupes sont tuées quotidiennement. Vous avez donné 
suffisamment de temps à ces gouvernements intérimaires pour s’établir. Il sera coûteux et difficile de laisser vos troupes là 
indéfiniment 
Une stratégie de départ a besoin d’être planifiée sans se soucier si les insurgés continuent d’être tués. Toutes vos guerres 
n’apportent rien à l’Amérique, si ce n’est des dettes insurmontables qui ne peuvent pas être tolérées 
Le Congrès doit dire « assez » de ces guerres interminables qui mettent en faillite votre nation. Non seulement vos dettes 
augmentent-elles, mais plusieurs hommes innocents en service sont tués sans rien y gagner 
Les guerres sont à l’opposé de l’amour, mais la paix ne peut venir qu’avec la fin des hostilités. L’Amérique maintient 
de son mieux plusieurs troupes dans d’autres pays, cependant les pays qui bénéficient de votre présence ne contribuent 
pas financièrement pour les supporter 
L’Amérique n’a pas les moyens d’être la police du monde, alors il est maintenant temps que vous réduisiez votre présence dans 

les autres pays 

 

Soyez reconnaissants pour ces bienfaits  
que vous ne trouvez pas dans tous les pays 



 
Messages donnés à John Leary le 2 décembre 2004 
 
Groupe de prière, Jésus a dit : Mes enfants, l’homme explore l’espace et la profondeur des océans. L’oxygène que vous 
respirez est nécessaire sous l’eau, dans l’espace et dans le vie courante.  
Respirer de l’oxygène est tellement naturel que vous ne réalisez même pas à quel point cela est nécessaire pour votre survie. 
 
Certains ont besoin d’un apport supplémentaire d’oxygène en raison d’une maladie des poumons.  
Soyez Moi reconnaissants de procurer suffisamment d’oxygène pour chacun mais vous devez également faire attention à ne 
pas détruire les arbres et le plancton dans l’océan par la pollution qui pourrait amoindrir les réserves d’oxygène. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, lorsque vous vous réveillez le matin, vous avez Ma lumière provenant du soleil qui vous permet de 
voir et d’aller travailler.  
La nuit, l’homme se procure de la lumière avec les bougies, les lampes à gaz, l’électricité et les lampes fluorescentes. Les 
bougies et les lampes à huile existent depuis de nombreuses années.  
Les ampoules électriques éclairent votre route la nuit et vous considérez comme allant de soi, le fait de tourner un interrupteur. 
Remerciez Moi de ces dons, le soleil et les inventions humaines que J’ai inspirées, de sorte que vous puissiez avoir de 
la lumière de jour comme de nuit. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, vous avez tellement l’habitude d’utiliser aussi des radiateurs à gaz pour vous chauffer en hiver que 
vous oubliez comment ce gaz arrive dans vos maisons.  
Pendant les orages de glace avec des puissances terribles, vous réalisez combien l’électricité est importante et comme le gaz 
naturel est indispensable à votre confort.  
Quand votre consommation de chauffage augmente, vous voyez également augmenter le coût pour obtenir le gaz et autres 
carburants.  
Encore une fois, soyez reconnaissants pour ceux qui vous procurent encore vos combustibles à un prix raisonnable. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, regardez toutes les commodités dont vous disposez dans vos maisons pour vous rendre la vie plus 
facile. Vous avez de l’électricité pour éclairer vos lampes, des chauffages divers, des fours et toutes sortes d’autres appareils 
électriques.  
Vous disposez d’électricité pour chauffer votre eau, de conduites qui vous distribuent l’eau pour boire et laver, des lignes 
téléphoniques pour vos communications téléphoniques et vos ordinateurs, de câbles et satellites pour vos programmes de 
télévision.  
Toutes ces commodités coûtent cher mais elles sont très souvent nécessaires à votre vie. 
 
Encore une fois, soyez reconnaissants pour ces bienfaits que vous ne trouvez pas dans tous les pays. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, l’Amérique a été bénie de toutes sortes de bienfaits, beaucoup d’hommes habiles, d’inventeurs et 
des ressources naturelles vous permettant de travailler pour vivre.  
Vos recherches améliorent le confort de vos vies et vous protègent des maladies. Mais les hommes ont abusé de la nature en 
polluant l’air et l’eau.  
Vous verrez qu’il est plus important de protéger votre environnement que de rechercher toujours plus de profits pour 
ceux qui sont avides de toujours plus de richesses.  
Ne laissez pas les hommes de l’argent contrôler vos vies jusqu’à devenir leurs esclaves.  
Les hommes ont été créés pour être libres de faire leur propre choix sans que quelqu’un ne leur impose ses voies. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, dans de nombreux pays, vous êtes libres de M’adorer dans de nombreuses religions. Ce don de la 
foi est une bénédiction pour connaître, aimer et servir votre Créateur.  
Adorer votre Seigneur et Maître chaque jour et dites-Moi combien vous M’aimez. Je vous remercie pour vos nombreuses 
heures d’Adoration et vos rosaires pour la réparation des péchés.  
Continuez à appeler pour obtenir Mon aide et mes grâces afin d’avoir la force spirituelle de survivre dans ce monde mauvais.  
En suivant mes lois et en partageant avec les autres, vous pouvez être sauvés et être avec Moi dans le Paradis, un jour. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, un autre don important est de donner la vie soi-même, comme Je l’ai voulu en créant l’homme et la 
femme. Ce don de la vie, Je l’ai partagé entre un époux et son épouse dans le mariage.  
Lorsque vous voyez chaque nouvelle vie venir dans le monde, c’est un miracle que les êtres humains puissent devenir 
adultes avec toutes les facultés de la raison. 
 
Remerciez-Moi pour chaque vie qui vient en vous avec une âme dans chaque corps.  
Par vos sens, vous voyez le monde merveilleux que Je vous ai donné pour pourvoir à tous vos besoins.  
Même lorsque vous mourez, votre esprit continue à vivre pour toujours.  
 
Ayez toujours votre âme purifiée par de fréquentes Confession afin d’être prêts à me rencontrer à votre mort, lors de 
votre jugement. 

 

Soyez reconnaissants pour tous les Sacrements que J’ai institués 
 
Messages donnés à John Leary le 3 décembre 2004 ( Confirmation de Brendon avec moi comme parrain ) 



 
Jésus a dit : Mes enfants, tous mes fidèles baptisés et confirmés sont Mes soldats de la foi que J’envoie partout dans le 
monde pour proclamer Ma Parole d’Amour dans l’Evangile à toutes les nations. Ces fleurs qui s’ouvrent sont comme la 
puissance de l’Esprit Saint qui vient donner pouvoir à Mes confirmés, tout comme le vent et le feu se sont posés sur Mes 
disciples à la Pentecôte. Comme vous êtes éclairés par l’Esprit Saint, Il vous accorde Ses sept dons de sagesse, de piété, de 
conseil, de force, de connaissance, d’intelligence, de crainte de Dieu. 
 
Par ce Sacrement, vous vous engagez réellement à Me connaître, M’aimer et Me servir, aussi bien qu’à dénoncer le diable. 
 
Vous êtes appelés à renouveler les vœux de votre Baptême et aller dans toutes les nations et partager votre foi spirituelle et 
votre argent avec ceux qui sont autour de vous. 
 
Vous êtes des temples de l’Esprit Saint et vous partagez la présence de la Sainte Trinité entre vous comme Nous 
maintenons en vie votre vie spirituelle. Soyez reconnaissants pour tous les Sacrements que J’ai institués afin de 
dispenser Mes Grâces à vos âmes. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, les familles d’aujourd’hui sont soumises à beaucoup de stress et d’anxiété pour entretenir leurs 
enfants. 
 
Les dépenses liées à l’acquisition de véhicules et de maisons obligent les parents à avoir plus qu’un seul travail. L’éducation et 
la santé deviennent très lourdes à supporter. Certains sont plus fortunés que d’autres mais une bonne gestion du budget peut 
faire baisser certaines dépenses. 
 
Si une maison ou une voiture est trop chère, les biens d’occasion peuvent suffire. 
 
Planifier vos vies spirituelles et le devenir de vos enfants est plus important que les choses matérielles.  
C’est la raison pour laquelle l’amour et la confiance de chaque époux sont nécessaires pour que la paix règne dans la 
famille. M’aimer est aussi important pour chacun des membres de la famille. 
 
Si vos familles sont centrées sur la prière et non sur l’argent ou les possessions, vos vies comporteront moins de 
stress et plus de confiance en Moi pour subvenir à vos besoins. 

 

Ceux qui oublient  de visiter Mon Saint Sacrement 
 
Messages donnés à John Leary le 4 décembre 2004 
 
Jésus a dit : Mes enfants, comme vous vous préparez à Noël dans la période de l’Avent, vous honorez Ma Sainte Mère 
comme l’instrument de votre Salut. 
 
C’est le consentement de Ma Sainte Mère qui M’a permis de venir dans ce monde par le pouvoir de l’Esprit Saint. Je dois 
reconnaître que J’ai préparé Ma Sainte Mère à son rôle en la préservant du péché originel dès Sa Conception. Il était 
nécessaire que Je sois conçu par une mère sans péché parce que, comme au Paradis, tout doit être saint et parfait là où Je 
demeure. 
 
Comme vous honorez Ma Sainte Mère, Elle est également votre Mère, depuis que Je vous L’ai donnée au pied de la Croix 
dans la personne de Saint Jean l’apôtre. Comme vous commémorez Ma naissance et M’adressez des remerciements pour être 
devenu homme pour votre salut, soyez reconnaissants également pour le fiat de Ma Sainte Mère qui s’est faite Mon humble 
servante. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, le temps où vous choisissez de Me rendre visite au Saint Sacrement est sans importance. 
Beaucoup aiment Me rendre visite la nuit lorsqu’ils sont tranquilles pour prier. Tous les fidèles qui reviennent Me remercier, sont 
comme le publicain qui humblement vient s’accuser de ses péchés. Ce sont les âmes qui amassent un trésor dans le Ciel et 
ressortent plus spirituels.  
 
Ceux qui oublient ou qui refusent de visiter Mon Saint Sacrement sont comme les neuf autres qui ont refusé de 
remercier Dieu de les avoir guéris de la lèpre. 
 
Vous avez certainement beaucoup de raisons de Me remercier de tous les dons que je vous ai faits. Vous avez reçus des dons 
spirituels ou physiques qui ont besoin d’être partagés avec d’autres. Quand vous avez de l’amour pour les autres, il vous est 
facile de vous occuper de satisfaire leurs besoins. Aimez chacun comme Je vous aime. » 

 

Recherchez les choses célestes qui dureront éternellement 
 
Messages donnés à John Leary le 5 décembre 2004 
 
Jésus a dit : Mes enfants, ceux qui ont vécu avant que Je ne vienne sur la terre, pouvaient simplement attendre que leur 



Rédempteur arrive.  
Ceux qui sont morts ne pouvaient qu’attendre à l’endroit de la mort et ne pouvaient entrer au Ciel. Je suis le 
Rédempteur et le Sauveur de l’humanité.  
Le serpent est également avec vous en la personne du diable qui vous tente avec les possessions et les plaisirs de ce monde 
comme il a incité Adam et Eve au péché.  
Mais avec moi présent dans vos vies, vous avez l’espérance d’entrer un jour au Ciel car J’ai ouvert les portes du Paradis pour 
tous ceux qui en sont dignes.  
Vous commémorez Ma naissance à Noël mais Je suis déjà présent en vous dans l’Hostie consacrée à la Sainte Communion, à 
l’Adoration et dans le Tabernacle.  
Appelez-Moi dans vos prières quotidiennes et Je vous aiderai à résister aux tentations du démon. Les plaisirs de ce monde ne 
vous aident pas à gagner le Ciel et ils vous seront enlevés demain. 
 
Aussi, recherchez les choses célestes qui dureront éternellement à la place des possessions terrestres qui 
disparaîtront. Le plus important cadeau que vous pouvez donner est votre propre naissance à l’amour pour Moi et pour vos 
proches. Restez concentrés sur Moi à Noël et ne soyez pas aussi distraits par les cadeaux terrestres. 

 

La grippe Aviaire et les sauterelles 
 
Messages donnés à John Leary le 7 décembre 2004 
 
 
Jésus a dit : Mes enfants, cette vision de nombreuses personnes retirant de l’eau un grand nombre de poissons représente 
Mes fidèles à travers le monde qui prient et amènent les âmes à la foi.  
Amener les gens à se faire baptiser est le premier pas, mais maintenir votre foi demande du travail et de l’amour pour Moi. 
Comme l’Evangile d’aujourd’hui qui vous demande d’aller chercher les brebis perdues, Mes fidèles ont aussi besoin de tendre 
la main pour aller chercher ces âmes, qui ont délaissé leur foi, et les inciter à retourner à Mes sacrements afin d’y recevoir Mes 
Grâces. 
 
Rappelez-vous comme tout le Ciel est joyeux lorsqu’une seule âme se repend et retourne à Moi. Sauver des âmes est le travail 
le plus important que vous pouvez faire dans cette vie et spécialement votre propre âme avec Mon aide. Continuez à prier pour 
les pécheurs qui ont besoin de se convertir parce que beaucoup d’âmes sont distraites par les choses et les soucis de ce 
monde. 
 
Elles ont également perdu leur concentration sur Moi en raison du manque de prière dans leurs vies. Lorsque vous incitez une 
âme à retourner à la Confession après de nombreuses années, vous pouvez vous réjouir d’avoir sauvé cette âme. 
 
Aussi toutes les âmes, que vous rencontrez à travers le monde, a besoin de votre invitation à la sainteté et c’est la 
responsabilité de chacun de sauver sa propre âme et celle des autres. 
 
Jésus a dit : Mes enfants, cette dernière année a vu beaucoup de signes de pestilence avec les infestations de 
sauterelles dans différentes régions du monde.  
 
Certains ont décrit ses attaques de sauterelles qui consommaient la nourriture la plupart du temps en Afrique où les 
besoins sont si grands, comme un fléau biblique.  
 
Cela n’est qu’un signe parmi d’autres décrits dans les Evangiles de la Fin des Temps.  
Les croyants ont pu discerner dans ces évènements la description des derniers Temps se produire sous leurs yeux. 
 
Ces signes sont aussi les nouvelles menaces de la grippe aviaire qui pourrait se répandre et tuer des millions de 
personnes si elle n’était pas maîtrisée. 
 
Jusqu’à ce jour, il n’y a pas eu beaucoup de décès mais cela deviendra inquiétant si une épidémie éclate qui fera flamber le 
taux de décès.  
Même en Amérique, vous serez concernés s’il n’y a pas assez de vaccins pour ceux qui seront les plus fragiles.  
Les nouveaux virus mutent plus vite qu’avant et c’est un problème lorsque les vaccins n’agissent plus contre un 
nouveau virus mutant qui peut entraîner un taux important de décès.  
Priez Mes enfants afin que votre âme soit toujours prête à Me rencontrer, si Je survenais soudainement pour votre jugement. 

 

Je vous offre de l’amour 
 
Message donné à John Leary le 27 novembre 2004 
 
Jésus a dit : Mes enfants, à la fin de cet âge, vous connaîtrez ce qui sera un jugement.  
Moi et Satan réclameront votre âme selon les actions que vous aurez réalisées dans votre vie.  
 
Satan vous offre santé, confort et plaisirs mais ils ne sont que temporaires.  



Il vous offre également le péché, la haine et le meurtre lesquels vous coûteront éventuellement d’éternelles souffrances dans 
les flammes de l’enfer.  
 
Je vous offre de l’amour, du repos et l’assurance du Ciel, même si vous devez souffrir la persécution sur cette terre et 
la purification au Purgatoire.  
En Moi, vous avez quelqu’un qui vous aime toujours et vous pouvez croire en Mon aide à travers votre vie. N’importe qui, 
analysant logiquement le pour et le contre, peut voir que Me choisir, c’est se donner la chance de goûter une éternité d’amour 
et de joie, au lieu d’éternelles haine et souffrances.  
 
Cette vie est courte et il ne vaut pas la peine de souffrir pour l’éternité pour le confort et quelques plaisirs temporaires. Je suis 
un Dieu jaloux et si vous M’aimez réellement, vous serez sauvés. Ne placez aucun dieu des plaisirs de ce monde avant Moi, ou 
bien vous risquez le feu de la Géhenne et vous ne verrez jamais Ma Face. 
 
Aussi, choisissez la vie entre Satan et Moi, et vous choisirez respectivement l’enfer ou le Ciel.  
Pour ceux qui choisissent le Ciel, Je vous appelle à louer et prier chaque jour. Suivez-Moi en portant votre croix et vous 
gagnerez le salut éternel avec Moi dans le Ciel. 

 

L’Amérique a obtenu un petit sursis 
 
Message donné à John Leary le 30 novembre 2004 
 
Jésus a dit : Mes enfants, vous voyez de nombreux tremblements de terre partout dans le monde mais cette vision est 
celle d’une ville qui verra un grand nombre de morts.  
 
Les immeubles s’effondreront sur les gens entraînant une immense dévastation.  
Vous avez vu beaucoup de gens mourir en Iran l’année dernière mais vous en verrez beaucoup mourir dans une ville majeure 
une fois encore.  
Ces désastres vous obligent à faire face rapidement à des besoins urgent de nourriture, eau, médicaments afin d’aider 
les victimes.  
 
Vous avez assisté à beaucoup de dévastations avec les ouragans de cette année et vous avez vu la quantité d’aide 
nécessaire pour les populations touchées.  
Soyez donc prêts parce que les désastres peuvent survenir à tout moment. L’Amérique a obtenu un petit sursis à 
cause de vos élections qui ont favorisé la vie.  
 
Si rien n’est fait pour arrêter les avortements, vous verrez de nouveau Mon courroux se manifester dans des désastres 
naturels. Priez et repentez-vous maintenant pendant que vous avez encore le temps de changer votre vie. 
  

 

Le Grand Avertissement 
 
Messages donnés à John Leary le 23 novembre 2004 
 
Jésus a dit : « Mes enfants, Ces scènes du Temps de Mon Retour peuvent être perçues comme quelque chose 
d’épouvantable pour certains, mais seulement ceux qui ne se seront pas repentis de leurs péchés, doivent craindre le Jour de 
Mon Jugement.  
La véritable leçon pour cette préparation à Mon Retour est que vous avez besoin de faire preuve de vigilance chaque 
jour pour garder votre âme pure en recourant fréquemment à la Confession afin que vous ne soyez pas condamnés en 
état de péché mortel à l’enfer.  
Vous pouvez être appelés devant Moi soit à votre mort, soit à Mon Retour. Dans l’un ou l’autre cas, vous devez être 
comme les cinq vierges sages avec de l’huile dans votre lampe. 
 
Votre mission personnelle est d’avertir les autres qu’ils doivent se repentir de leurs péchés en Confession et de 
reconnaître les signes de la Fin des Temps afin de vous tenir prêts pour la Tribulation qui arrive.  
Une autre partie de votre mission consiste à prévenir les gens de votre nation, comme Jonas le fit pour Ninive, qu’à 
moins que vous ne vous repentiez de vos péchés d’avortement et stoppiez ces meurtres, vous verrez augmenter les désastres 
naturels destructeurs.  
Votre peuple d’Amérique a besoin de se rappeler ses responsabilités spirituelles et changer son style de vie où il 
pourrait être visité par le feu et le soufre comme cela est arrivé à Sodome et Gomorrhe. » 
 
Jésus a dit : « Mes enfants, cette fenêtre montre ce que vous êtes en train d’étudier dans le futur.  
La Lumière à la fin du tunnel est ce que beaucoup pensent être l’Avertissement, une expérience proche de la mort, ou 
la mort.  

Ce signe se rapporte à l’Avertissement qui vient lorsque chaque âme se verra révéler toutes ses bonnes actions et 
tous ses péchés.  

http://detarle.club.fr/catho/avertissement.htm
http://detarle.club.fr/catho/avertissement.htm


Ce sera un moment très pénible parce que chacun ressentira une grande culpabilité pour ses péchés et pour M’avoir 
offensé. Ce message est pour vous préparer à cet évènement. 
 
Ceux qui sont en état de péché mortel, se verront eux-mêmes condamnés à l’enfer, mais s’ils ont une chance de 
changer leur vie, ils retourneront à leur corps. 
 
Maintenant, il est temps de revenir à Moi dans de fréquentes Confessions afin de conserver votre âme pure et prête pour votre 
jugement.  
La miséricorde de l’Avertissement est dans le fait d’avoir une seconde chance pour changer vos vies.  
Cet Avertissement vient en effet bientôt et toutes les âmes ont besoin de se repentir et de faire réparation pour leurs péchés.  
Je vais éclairer chacun afin qu’il Me connaisse, Me voit et qu’il soit ainsi en capacité de choisir de M’aimer en Me 
consacrant tout quotidiennement. » 

 

Si vous ne partez pas assez vite (...) 
 
Messages donnés à John Leary le 24 novembre 2004 
 
Jésus a dit : « Mes enfants, les martyrs pour leur foi d’aujourd’hui connaissaient la Révélation écrite et les Evangiles 
qui parlent d’un temps de persécution pour l’amour de Mon Nom.  
Vous avez vu encore les violentes décapitations d’otages en Irak et les Chrétiens sont tués dans divers endroits du 
monde.  
L’Amérique a bénéficié d’une liberté religieuse depuis de nombreuses années mais il y a cependant des tentatives 
pour réaliser une séparation entre l’Eglise et l’Etat qui essaye d’éliminer Dieu des choses publiques.  
Les Catholiques sont bien plus persécutés que n’importe quelle autre religion. 
 
Afficher des croix, des scènes de la Nativité ou montrer que vous faites allégeance à Dieu sont juste quelques exemples de ce 
qui attire la persécution.  
Protester contre l’avortement peut même entraîner la persécution ou la prison si les gens manifestent dans des endroits où cela 
n’est pas autorisé.  
Dans la Tribulation qui vient, vous verrez une persécution grandissante de la part des laïcs et même des divisions 
shismatiques se produiront sous les influences du Nouvel Age. 
 
Soyez fidèles à votre foi en Moi, même si vous êtes menacés de martyre. » 

Message sur les refuges 
 
Jésus a dit : « Mes enfants, cette vision de nuit d’un fourgon voyageant sur des chemins de traverse vous montre 
comment vous devrez voyager pour vous soustraire à la détection de la part de ceux qui persécuteront les croyants. 
 
Voyager jusqu’aux refuges sera votre dernière chance pour échapper à ceux qui pourront venir à votre domicile pour vous 
arrêter.  
Quand vous quittez vos maisons, vous aurez besoin de vélos, quelques aliments qui se multiplieront, des réserves 
d’essence, des vêtements chauds, un sac à dos avec matériel de tente et de quoi vous éclairer.  
L‘éclat de votre allumage électronique peut encore être utilisé pour détecter votre véhicule après 1984.  
C’est la raison pour laquelle vous devrez utiliser vos vélos pour parcourir le reste du voyage jusqu’aux refuges. 
 
Vous devriez pouvoir rester dans vos maisons pour un court temps mais ils vous rechercheront après que la loi 
martiale sera déclarée.  
Si vous ne partez pas assez vite, vous pourriez être martyrisés dans un centre de détention. 
 
Priez Moi de vous donner le discernement pour choisir le bon moment où il faudra tout quitter.  
La Tribulation qui vient verra le mal comme vous ne l’avez jamais connu auparavant.  
Sans Mon aide, vous ne seriez pas capable de sauver votre âme.  
Aussi, restez tout près de Moi et Nous et votre ange gardien vous protègerons des mauvais. » 

 

Une fois que la loi martiale sera déclarée 
 
Extrait d'un message de John Leary — Le 9 novembre 2004 
 
Jésus a dit :  
Mes enfants, les gens du gouvernement mondial projettent de prendre le contrôle de l'Amérique.  
Par le mensonge, ils instaureront la loi martiale.  
Avant que la loi martiale ne soit déclarée, ils enverront des hommes parés de noir la nuit pour regrouper tous ceux qui 
sont fortement religieux ou les patriotes et Ils les placeront dans des maisons d'arrêt.  
Une fois que la loi martiale sera déclarée, ils bloqueront les routes et les frontières et permettront seulement ceux qui 
ont des cartes à puce ou des micropuces dans la main de passées.  



Ceux sans la carte ou la micropuce seront aussitôt envoyés aux maisons d'arrêt. Ils essayeront d'éliminer tous ces 
gens qui n'iront pas avec le nouvel ordre mondial.  
Vous verrez les signes venir lorsque le monde vivra la famine, la division dans Mon Église et les micropuces obligatoires dans 
le corps.  
Ce sont les signes pour aller à Mes refuges avant que la loi martiale ne soit en vigueur. Dans Mes refuges, vous serez 
en sécurité, mais ceux dans les maisons d'arrêt pourraient être tués, torturés, ou asservis.  
 
Une fois que l'Antéchrist se déclarera, vous verrez la Grande Tribulation commencée.  
Sans Mon aide, vous serez incapables de supporter ces mauvais.  
Préparez-vous spirituellement pendant cette fin des temps qui sont très près de l'accomplissement. 

 

Lorsque Je nettoierai la terre  
 
John Leary - Le 28 novembre 2004 
 
Dimanche, le 28 novembre 2004 : (Premier dimanche de l'Avent) 
 
Jésus a dit :  
Mes enfants, vous commémorez Ma première venue à Noël avec le début de la Saison de l'Avent.  
Cette vision du feu représente Ma seconde venue lorsque Je nettoierai la terre de tout mal et Je renouvellerai la terre.  
L'Évangile parle comme si c'était au temps de Noé et tout le mal qui y abondaient. Ainsi en sera-t-il quand le Fils de 
l'Homme reviendra à nouveau pour nettoyer la terre de votre mal présent.  
Je vous ai montré auparavant comment les mauvais seront condamnés à l'enfer, qu'ils subiront l'enfer sur la terre alors qu'ils 
marcheront parmi les flammes sans êtres consommés.  
 
Ils subiront beaucoup de plaies sur la terre avant qu'ils ne soient jetés en enfer.  
Mes fidèles seront élevés et vous serez protégés de tout mal et ensuite vous partagerez Mon Ère de Paix après que la 
terre sera renouvelée.  
Repentez-vous. Préparer vos âmes par la Confession.  
Vous serez alors dans la joie lorsque l'on fera taire tous les mauvais, incluant Satan et ses anges du mal lorsqu'ils seront 
enchaînés en enfer. » 

C'est l'année de l'Eucharistie  
 
Message de John Leary - Vendredi, le 1er octobre 2004 : (Sainte Thérèse de Lisieux) 
 
Jésus a dit : Mes gens, Je vous montre des produits alimentaires riches et juteux qui représente la nourriture céleste que Je 
vous donne dans Mon Eucharistie.  
C'est l'année de l'Eucharistie tel que proclamé par Mon Fils Pape, Jean Paul II.  
Je vous donne Mon pain qui est Mon Corps à manger et le vin qui est Mon Sang à boire.  
Cette nourriture céleste est votre nourriture spirituelle pour supporter votre âme contre toutes les tentations du diable.  
Tous ceux qui prennent Mon repas Eucharistique sont unis à Mon Corps Mystique et ne font qu'un avec Moi en corps et en 
esprit.  
Rendez-Moi gloire et louanges à l'Adoration. Mes adorateurs sont Mes serviteurs exceptionnels de Ma Lumière de grâce. 
Restez près de Moi dans Mes sacrements et préparerez-vous à être avec Moi à Mon banquet éternel au ciel. 

Il y a eu beaucoup d'événements cette année 
 
Message de John Leary - Le 30 septembre, 2004 
 
Jésus a dit : « Mes gens, il y a eu beaucoup d'événements cette année.  
Vous avez eu beaucoup de tempêtes hivernales, des tornades au printemps, des ouragans en été et même des feux.  
Les tremblements de terre et de volcans sont maintenant plus fréquents, continuant votre mise à l'épreuve constante 
par des catastrophes naturelles.  
Beaucoup de ces événements ne se comparent pas aux années passées.  
Ces événements se passent dans le monde entier, non seulement en Amérique.  
Ce sont les signes du réveil. L'homme doit M'adorer et laisser les idoles temporelles. » 
 
Jésus a dit : « Mes gens, il y a beaucoup d'événements continuels dans votre vie sur laquelle vous avez peu de 
contrôle.  
Certaines personnes en ont assez ou ont des problèmes suite à leurs mauvaises décisions. 

Par vos péchés et vos actions qui apportent des difficultés sur vous comme une punition.  
 
Mais Je suis prêt à vous aider dans vos péchés et vos difficultés, si vous demandiez seulement Mon aide. Avec la foi en Moi, 
J'aiderai à soulever vos fardeaux de votre épaule, mais vous devez faire le premier pas en travaillant avec Moi.  
L'Amour est ce que Je désire de vous. Arrêtez donc de vous morfondre sur vos épreuves et offrez-les pour Ma gloire. Vous 



souffrirez toujours dans cette vie, mais votre espoir d'être avec Moi au ciel vous portera par tout si vous avez seulement la foi 
en Moi. 

Restez concentré sur Moi 
Message de John Leary - Jeudi, le 21 octobre 2004 : 
 
Jésus a dit : « Mes gens, parfois vous devez regarder la vie d'une perspective différente pour améliorer votre vie spirituelle.  
Vous avez peut-être trop de distractions terrestres qui vous empêchent d'accomplir Ma mission dans votre vie.  
Comme quand vous faites le ménage dans votre maison des choses qui ne vous sont pas nécessaires, observez ce 
que vous faites chaque jour et enlevez ce qui n'est pas nécessaire pour le salut de votre âme.  
 
Demandez-vous si Je ferais ces choses et ce sera un guide pour renoncer à ces choses.  
Si ces choses prennent trop de temps dans votre vie et vous empêchent de prier et d'être près de Moi, enlever donc ces 
activités pour vous donner plus de temps pour Moi.  
Les biens et la perte de temps des activités terrestres ne vous aideront pas à entrer au ciel, mettez ceux-ci de côté pour 
accomplir de bons travaux en aidant des gens.   
Mieux vaut se concentrer sur Moi et sur les autres  
que d'être égoïste avec votre argent et votre temps.  
Puisque vous ne faites pas Ma Volonté, vous avez beaucoup de difficultés dans vos vies, vous faites votre propre volonté.  
Priez pour le discernement en suivant ce que Je veux que vous fassiez dans la vie et commencer par votre consécration 
quotidienne en enlevant ou en vous détachant des désirs terrestres.  
Restez concentré sur Moi comme le centre de votre vie et Je vous mènerai sur votre route qui mène au ciel. 

 

N’ayez pas peur parce que Je vous fournirai un abri, l’eau, Ma Manne et même la viande comme Je l’ai fait lors de 
l’Exode 

Message de John Leary - Le 18 octobre, 2004 
 
Jésus a dit : « Mes gens, les jours des barrages routiers la nuit commenceront bientôt sous le prétexte de la sécurité 
contre le terrorisme ou la drogue.  
 
Ensuite, ce sera la Loi martiale qui contrôlera toutes vos routes principales, les trains et les aéroports.  
 
Les micros-puces comme les cartes à puce seront alors exigés de tous avec vos empreintes digitales ou la 
numérisation des yeux.  
 
Peux de temps après, les cartes à puce seront obligatoires pour tous et les micro-puces dans le corps seront alors 
exigez.  
 
Évitez de prendre les micros-puces dans le corps même s’ils menacent votre vie.  
 
Ce sera près du jour de la déclaration de l’Antéchrist lui-même au pouvoir.  
Alors, vous devrez demander Mon aide.  
 
Vos anges gardiens vous guideront avec des vélos pour éviter les barrages routiers par un signe physique au plus 
proche refuge, les sites d’apparitions de Ma Sainte Mère, les terres saintes, ou même des cavernes dans des collines 
et des montagnes.  
 
N’ayez pas peur parce que Je vous fournirai un abri, l’eau, Ma Manne et même la viande comme Je l’ai fait lors de 
l’Exode.  
 
Certains seront martyrisés en Mon Nom, mais le reste de Mes fidèles seront pourvus.  
Ayez confiance en Moi pour racheter vos âmes, mais n’ayez aucune confiance de ce qui provient du mal.  
Ma victoire sur le mal viendra peu de temps après que l’Antéchrist sera au sommet de son règne.  
Vous pourriez souffrir dans ce temps de tribulation, mais votre récompense avec Moi sera beaucoup plus grande 
quantité de valeur que n’importe quels biens terrestres. »  

 

Ce sera le temps de rechercher Mes refuges avec vos anges gardiens.  
 
Message de John Leary - Le 20 octobre, 2004 
 
Jésus a dit : « Mes gens, ce rayon de lumière sur cette clôture représente la vie privée qui est constamment envahie.  
Les Gens perdent de l'argent dans l'identification du vol.  
 
Les entreprises font des recherches sur vos comptes de crédit et envahissent vos ordinateurs par l'Internet. Cette dernière 
approbation du Verichips dans votre corps par vos agences de gouvernements vous conduira au contrôle de vos achats et de 



ventes par la marque de la bête.  
 
Refusez cette micro-puce dans votre corps,  
même s'ils vous menacent de prison ou des maisons d'arrêt.  
 
Même si vous perdez tout votre argent, refuser les micro-puces dans le corps.  
Croyez que Je pourvoirai à vos besoins dans Mes refuges.  
 
Les cartes à puce Obligatoires et les micro-puces dans le corps vous seront bientôt imposés par votre gouvernement 
au nom de la sécurité.  
 
Les micro-puces dans le corps, si abusé, pourraient contrôler vos pensées pour adorer la bête, refusez-les à tout prix.  
Vous devrez laisser votre maison quand ils vous demanderont de payer les impôts avec les micro-puces dans le 
corps.  
 
Ce sera le temps de rechercher Mes refuges avec vos anges gardiens.  
Priez pour Mon aide lors des tribulations qui ne dureront pas plus de trois ans et demi.  
 
À la fin, Ma puissance triomphera de tout mal  
et Je renouvellerai la terre en préparation pour Mon Ère de Paix.  
Patientez dans vos souffrances, puisque vous verrez bientôt Mon Nouveau Ciel et Ma Nouvelle Terre. » 

 

Lorsque vous me recevez dans la Sainte Communion 

Messages donnés à John Leary, le 8 juillet 2004 

Jésus a dit : « Mon peuple, Ma Main est descendue sur la Bible, sur Mon Crucifix et sur Mes Saints Sacrements pour les 
protéger des attaques du diable et des mauvaises gens.  
 
Beaucoup de mauvaises interprétations de la Bible ont été affirmées qui changent complètement le sens de Ma Parole, même 
quelques uns ont essayé de déformer la vérité selon laquelle les péchés sexuels sont des péchés mortels en disant que ce ne 
sont pas des péchés. 
 
Beaucoup ne veulent pas de Mon Crucifix dans l’autel parce qu’ils ne veulent pas imiter Mes souffrances dans leur vie.  
Cependant, par Mes souffrances et Ma mort, vous comprenez combien Mon Amour est profond pour sauver l’humanité toute 
entière. 
Mon Saint Sacrement est ma réelle présence parmi vous.  
Ne vous souciez pas de savoir combien veulent détruire cette vérité de votre foi. Continuez à vénérer Mon Eucharistie qui est le 
centre de la Messe et la raison pour laquelle vos églises sont sacrées.» 

Jésus a dit : « Dans votre courrier, vous recevez des pensions, des règlements, des dividendes. Vous recevez également vos 
factures et des lettres de vos amis et de vos parents. Beaucoup de vos informations vous sont délivrées par les journaux et les 
magazines.  
La communication par l’écrit réchauffe les cœurs éloignés et vous restez en contact par les vœux adressés à l’occasion de vos 
jours de fête. 
Il y a aussi une communication spirituelle que vous pouvez faire dans vos prières de demande ou dans vos actions de grâces. 
Garder le contact en M’aimant réchauffe Mon Cœur et contribue à augmenter Ma Gloire. 
Comme je vous montre Mon Amour dans Ma parole écrite, ainsi vous pouvez Me dire combien vous M’aimez dans 
votre langage à vous. 
 
Une prière simple exprime vos réels sentiments envers Moi et Je peux voir cette intention dans votre cœur. » 

Jésus a dit : « Mon peuple, souvent vous invitez vos amis à dîner pour renouer vos relations et pour manifester que vous 
prenez soin les uns des autres. Votre famille passe beaucoup de temps à célébrer des anniversaires de naissance, des 
commémorations d’évènements ou des jours saints. 
 
Lorsque vous venez tous à la Messe, vous partagez également ensemble votre foi et vous exprimez votre amour et 
votre croyance en Moi.  
 
Lorsque vous me recevez dans la Sainte Communion, vous partagez autour de vous, ma Présence réelle et les grâces 
qui y sont attachées. 
Sachez que recevoir Ma Manne est plus qu’un simple repas. Mon Esprit et votre esprit se mêlent intimement. » 

Jésus a dit : « Mon peuple,  il y a beaucoup de croyances religieuses dans le monde et même certains adorent d’autres 
dieux que Moi.  
Souvenez-vous de Mon Premier Commandement selon lequel vous devez aimer et adorer uniquement le seul véritable Dieu 
dans la Sainte Trinité.  
Toutes les autres croyances doivent être évitées.  
J’ai établi Mon Eglise avec Saint Pierre à sa tête et Je suis la Pierre angulaire.  
 



Ne suivez pas ceux qui ne croient pas que Je suis le Fils de Dieu.  
Je vous ai donné Mon Eglise sacramentelle et il ne peut y avoir de compromis. 
 
Ne suivez pas le paganisme du New Age ou la religion mondiale qui trompe le peuple. Restez enracinés en Moi et votre 
âme sera sauvée. » 

Jésus a dit : «  Mon peuple, vous assistez à beaucoup de veillées funèbres et de messes funéraires, en considérant les 
cimetières comme la fin ultime et naturelle de cette vie.  
Vous croyez tous en Ma Résurrection mais vous devez croire également en votre propre résurrection pour ceux qui en 
sont dignes.  
A votre enterrement, vous vous retrouvez face à face avec votre propre mortalité. La mort est la conséquence du péché d’Adam 
mais J’ai vaincu la mort et J’ai pouvoir au-delà de votre vie dans l’Esprit. 
Croyez et vivez votre vie en M’aimant Moi et votre prochain et vous serez préparé pour votre jugement. » 

Jésus : « Mon peuple, vous n’avez pas une véritable compréhension de la manière dont le péché mortel menace votre âme. 
Chaque jour, vous faîtes tout votre possible pour maintenir votre corps en bonne santé et le protéger de la mort.  
Mais combien voient quelle dangereuse mort de l’âme provient du péché mortel. Ma Grâce ne passe plus lorsque vous Me 
rejetez en commettant un péché mortel. 
 
La vie spirituelle peut être restaurée par le pardon de vos péchés lors de la Confession. Ne risquez pas l’enfer et la perte 
éternelle du Ciel en demeurant en état de péché mortel. Luttez pour conserver votre âme pure et vivant dans Ma Grâce, tout 
comme vous luttez pour conserver votre corps en vie chaque jour. » 

Jésus : « Mon peuple, quand vous vous voyez vous-même au bord d’un précipice, vous faîtes très attention à ne pas tomber 
pour éviter une mort certaine.  
De la même façon, vous devriez faite très attention de ne pas tomber dans un grave péché et dans la mort spirituelle. Une fois 
que vous êtes affaibli par le péché, vous développez des habitudes coupables et vous ne réalisez même plus combien vous 
m’offensez par vos mauvaises actions. 
 
Il vous est nécessaire de prier chaque jour et jeûner de temps en temps pour vous affermir contre les péchés graves.  
 
Vous devez passer en revue vos actions chaque jour pour savoir si vous pouvez empêcher vos mauvaises habitudes et 
comprendre comment vous pouvez faire des progrès dans votre vie spirituelle. 
 
Demeurez près de Moi dans de fréquentes confessions ; ainsi vous pourrez rompre avec vos mauvaises habitudes et 
prendre la bonne habitude de M’aimer à travers vos actions. » 

 

Quand vous êtes plongé dans le péché 

Messages donnés à John Leary, le 9 juillet 2004 

Jésus a dit : « Mon peuple, vous prisez votre liberté dans ce pays d’Amérique et vous luttez même pour libérer les 
opprimés de par le monde. Si vous regardez votre vie spirituelle, vous verriez à quel point vous êtes opprimés par vos 
propres péchés.  
 
Quand vous cédez à vos mauvaises et coupables habitudes, vous laissez vos péchés contrôler vos actes. J’ai donné à chacun 
la liberté vous permettant de choisir entre Mes Voies ou les voies humaines.  
 
Plus vous vous laisserez aller à pécher, plus il vous sera difficile de rompre les entraves de vos péchés. 
Vous devez être comme le Fils Prodigue, qui, après avoir réalisé combien il  mourait de faim, finalement retourna chercher le 
pardon de son père, malgré qu’il ait gaspillé son héritage. 
 
Quand vous êtes plongé dans le péché, il faut que vous compreniez combien votre âme est mourante et que vous 
retourniez à votre Jésus pour obtenir Mon pardon et vous purifier de vos péchés dans la Confession. 
Quand Je vous verrais libéré de vos péchés, vous serez alors véritablement libre. 
 
Ne laissez pas votre âme être tellement encombrée par vos péchés au point que vous renonciez à tout espoir, mais recherchez 
la Lumière de Ma Grâce pour vous amener, des ténèbres du péché à la Lumière de Mon Amour. 
 
J’aime même le plus cruel des pécheurs et Je vous pardonnerai si vous venez seulement chercher Mon pardon. Afin d’être 
vraiment libéré de vos péchés, vous devez prier et vous concentrer sur Moi, loin de vos envies de choses terrestres et de vos 
soucis.  
 
Au purgatoire, vous devez être purifiés de tous les désirs terrestres auxquels vous êtes encore attachés. Plus tôt vous 
pourrez vous détacher des désirs terrestres, plus vite vous pourrez parvenir à la perfection qui vous est nécessaire 
pour entrer au Ciel.  
 
Tout ce qui fait défaut dans votre perfection au jour de votre mort, devra être purifié au purgatoire.  
Au jour de votre mort, vous serez enfin libéré de vos convoitises humaines et vous ne pourrez plus être tenté. 
 



Lorsque vous êtes libéré de votre corps et de ses faiblesses, vous vous étonnerez d’avoir voulu M’offenser en toutes 
occasions. 

Aussi, pendant que vous êtes dans votre corps, vous devez lutter chaque jour contre les tentations et travailler au mieux avec 
ma Grâce à vous libérer de vos désirs terrestres.  
M’aimez ainsi que votre prochain comme vous-même, devrait être votre objectif lequel vous apportera votre récompense 
céleste. » 

Jésus : « Mon peuple, Je suis la lumière du monde qui vaincra les forces du mal. Jusqu’à présent, il apparaît que ces forces 
s’emploient à conquérir le monde. 
C’est la raison pour laquelle vous voyez certaines personnes marchant dans l’obscurité de leurs péchés parce qu’ils 
ont vendu leur âme au diable pour avoir renommée et richesse. 
Le diable sait que la renommée et les richesses éphémères sont suffisantes pour tromper les faibles. 

Votre âme a plus de valeur que la renommée et la richesse parce qu’elle est éternelle et durera pour toujours. Aussi, Je supp lie 
Mes fidèles de marcher dans la Lumière de Ma Parole parce que votre vie avec Moi dans le Ciel sera éternelle. Il se peut que 
vous ayez à souffrir dans cette vie si vous marchez dans Ma Lumière parce que vous serez persécutés et ridiculisés.  
N’ayez pas peur de ce que vous devrez affronter, adorez-Moi seulement et suivez Mes Voies. Croyez en Mon Pouvoir parce 
qu’à la fin Satan sera défait et je règnerai souverainement. » 

 

Par vos prières, elle intercède pour vous 

Messages donnés à John Leary, le 10 juillet 2004 

Jésus : « Mon peuple, quand Ma Sainte Mère Me portait dans Son Sein, Elle était l’Arche d’Alliance qui contenait Ma Personne 
physique. 
Quand vous Me recevez dans la Sainte Communion dignement, vous aussi êtes semblables à Ma Sainte Mère, comme 
une Arche d’Alliance. 
Même Elizabeth a ressenti Ma Présence et l’enfant dans son ventre tressaillit de joie à Mon arrivée. Ma Sainte Mère est votre 
Mère spirituelle car je L’ai donnée à toute Mon Eglise à travers le nom de Saint Jean l’Apôtre. Elle est la Reine du Ciel et nos 
Deux Cœurs ne font qu’un.  
 
En raison de sa place spéciale dans le Ciel, Elle est apparue de nombreuses fois et a délivré beaucoup de messages destinés 
à vous conduire à Moi à travers la prière du Rosaire. 
Par vos prières, elle intercède pour vous auprès de Dieu, tout comme elle Me demanda de pourvoir en vin les invités à Cana. 
Réjouissez-vous du « oui « ou Fiat de Ma Sainte mère par lequel Elle accepta d’être appelée à être Ma Mère et suivit 
parfaitement Ma Volonté en prenant part au salut des hommes. 

Jésus : « Mon peuple, cette image de grands arbres de chaque côté de la route représente un combat entre les bons anges et 
les mauvais anges. 
 
Les bons anges sont prêts à être envoyés sur la terre pour protéger Mes refuges destinés à aider Mes fidèles.  
Le pouvoir d’un seul de Mes anges est plus fort que celui d’un grand nombre de démons.  
C’est la raison pour laquelle ils seront capables de vous protéger contre tout mal. 
 
Les démons mauvais seront relâchés à travers les volcans au temps de la tribulation.  
Leur pouvoir sera diminué parce que ce sont des anges déchus.  
Vous devez croire en Mon Pouvoir, en vos anges gardiens et croire en Mes anges protecteurs.  
Lorsque vous verrez une famine dans le monde, une division dans Mon Eglise, invoquez Moi et vos anges gardiens, pour vous 
guider à un refuge protecteur.  
 
Vous verrez Mes anges protéger vos âmes des démons du mal et des hommes mauvais.  
Réjouissez-vous car vous allez assister à Ma victoire et mes anges gagner cette dernière bataille entre le bien et le 
mal. » 

 

La comète Hale-Bopp était un signe que... 

Extrait du message de John Leary 

Le 3 septembre 2004 ( Saint Grégoire le Grand) 

Jésus a dit : Mon peuple, je vous ai montré la beauté de Mon univers et tous les débris qui sont autour de votre soleil.  
Vous avez vu plusieurs comètes passées et qui ont frappé des planètes.  
Le plus spectaculaire était la comète qui a frappé Jupiter en plusieurs étapes.  
Certaines ont aussi passé près de la terre dont l'impact est difficiles à prévoir.  
Je vous ai demandé d’observer les Cieux pour des signes divers ou des présages qui pourraient vous donner des signes de la 
tribulation à venir.  
La comète Hale-Bopp était un signe que l’Antéchrist est déjà sur la terre sous sa forme humaine.  
 
Un autre événement majeur sera une grande brillance dans le ciel qui effraiera beaucoup et ce sera le jour de 



l’Avertissement quand toutes les âmes me verront et votre illumination de la conscience vous montrera votre vie 
passée devant vos yeux.  
 
Ce sera Ma miséricorde pour beaucoup d’âmes de se réveiller et de se convertir.  
 
Ce sera aussi le début d’événements menant jusqu’au règne de l’Antéchrist.  
Donc, soyez vigilants, Mes fidèles, car ces événements à venir viendront dans un temps relativement court.  
 
Ma justice appelle à Ma colère à s’abattre sur la terre parce que vos péchés sont pire que ceux de Sodome et Gomorrhe. » 

 

Un chef d’État sera assassiné dans ces fonctions 

Extrait du message de John Leary - Le 2 septembre 2004 : Groupe de Prière : 

Jésus a dit : Mon peuple, Je vous montre encore un chef d’État qui sera assassiné dans ces fonctions. Vous avez lu ce 
message auparavant, que cette scène indique encore que c’est imminent!  
 
Il y aura beaucoup d’agitation après cet acte dans le pays où cela se produira.  
Ça va aussi envoyer la crainte à d’autres chefs d’État.  
Priez pour vos chefs et leur sécurité parce que les hommes du mal commencent leur extermination des bons chefs. » 
 
de la cendre dans l’atmosphère 

Jésus a dit : Mon peuple, Je vous ai avertis qu’il y aurait augmentation des activités volcaniques.  
Pendant que ces activités s’intensifieront avec des avertissements de tremblement de terre, ces activités pourrait 
ajouter considérablement de la cendre dans l’atmosphère ce qui pourrait bloquer le soleil et affecter votre climat.  
 
Toutes ces catastrophes naturelles doivent être un signe pour vous que la fin des temps approche vite.  
De vos yeux de foi, vous serez capables d’interpréter ces événements et vous préparerez pour la tribulation à venir. » 

 

  

Préparez-vous pour la Grande Tribulation et l’Ère de Paix 

Messages de John Leary 

Le 27 août 2004 : (Sainte Monique) 

Jésus a dit : « Mon fils, ce message de préparation des cinq vierges sage et les cinq vierges folles sont pour ta mission.  
Je t’ai donné le titre de ton livre : « préparez-vous pour la Grande Tribulation et l’Ère de Paix. »  
Ce message est pour la préparation spirituelle de votre âme pour qu’elle soit pure à la fin de cette ère ou à votre mort, 
celle qui viendra en premier.  
Il y a un temps d’attente avant que le marié invite ces invités.  
C’est pendant ce temps que vous devez faire attention, aller à la Confession fréquemment et prier vos prières 
quotidiennes.  
Ce n’est pas parce que vous pensez avoir des années avant de mourir que vous devez vous endormir spirituellement en 
remettant votre conversion ou votre confession à plus tard.  
Vous pourriez mourir soudainement sans avoir le temps de purifier votre âme.  
 
Si vous ne M’êtes pas fidèle et vous continuez dans vos péchés non repentis sachant que Je viens, comment pouvez-vous être 
rachetés?  
Vous trouverez les portes du Ciel fermées comme pour les cinq vierges folles et vous ne pourrez pas entrer au Ciel, soyez 
comme les cinq vierges sages et placées la grâce dans votre âme comme elles ont mis de l’huile de réserve dans leurs lampes.  
Je vous attends toujours jusqu’à votre dernier souffle pour vous repentir de vos péchés et demander Mon pardon. Ne 
remettez pas cette préparation spirituelle ou vous ne pourrez pas entrer au ciel.  
 
Luttez pour votre évangélisation de l’âme par la prière et le jeûne parce que vous luttez pour racheter des âmes 
prisonnières du diable, mais il ne renoncera pas sans combattre pour ces âmes. Lorsque vous atteindrez le Ciel, vous Me 
louerez et Me glorifierez pour avoir donné la grâce de racheter votre âme. 

Jésus a dit : « Mon peuple, ton gouvernement a construit plusieurs villes souterraines et des cavernes pour abriter 
l’armée dans le cas d’un problème bouleversant sur la surface de la Terre.  
 
Ils sont préparés pour une attaque biologique massive, une attaque nucléaire, l’impact d’un astéroïde ou d’une 
comète, ou une perturbation volcanique massive.  
 
Certains ont aussi préparé aux refuges de la nourriture et de l’eau pour ceux qui y seront conduits par leurs anges.  
Ça prend des planifications considérables et financiers pour financer ces entreprises souterraines, ils savent donc que quelque 
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chose vient, qu’ils ne disent pas aux gens.  
Il y aura quelques événements catastrophiques avant que l’Antéchrist s’annonce.  
 
Soyez donc préparé spirituellement et physiquement avec vos sacs à dos, pour que vous puissiez venir à Mes refuges 
pour la protection de tous événements à venir. » 

 

 
Message important - L'influence de la bête du mal de l'Apocalypse 

Extrait du message de John Leary 

Le 30 août 2004 

Jésus a dit : « Mon peuple, les messages qui vous proposent de vous démunir de vos télévisions et de vos moniteurs 
d'ordinateur, les 11 août 2003, 28 mai 2003 et 10 octobre 2000,  
(note du WebM. : date ou ces  messages ont été donnés) sont des messages sérieux avant l'approche de la tribulation.  
Je vous ai déjà dis, qu'après l'Avertissement de vous démunir de ces écrans pour ne pas être influencés ou contrôlés 
par l'Antéchrist.  
 
Il aura des facultés démoniaques pour influencer vos esprits par le regard de ses yeux et il essayera de se faire adorer.  
Il aura la capacité technique de placer des messages subliminaux sur ces écrans pour affecter votre subconscient. 
 
Je vous dis aujourd'hui, si vous voyez un mauvais ou quelqu'un revendiquant être Moi avant l'Avertissement, vous 
devez démunir de vos maisons ces écrans.  
 
Si vous entendez des conversations démoniaques à la radio, démunissez-vous aussi de vos radios.  
 
Quand vous verrez des images ou des écrits de l'Antéchrist dans vos journaux, débarrassez-vous-en et arrêtez vos 
journaux.  
 
Quand vous aurez à vous démunir de vos téléphones, les télévisions, les journaux, et tout autres formes de 
communications, ce sera l'heure d'aller à mes refuges parce que vous aurez un moment difficile de savoir ce qui se 
passe dans le monde pour vous avertir.  
 
Ce sera un temps difficile de vous départir de vos effets personnels qui font partie de votre vie, mais Je vous donne Mes 
requêtes pour protéger vos âmes de l'influence de la bête du mal de l'Apocalypse.  
 
N'ayez pas peur de cet homme du mal parce que vous pouvez M'appeler et Mes anges vous protégeront.  
 
Ne dépendez pas sur vous-mêmes pour vous défendre, mais demandez Ma puissance car vous aurez affaire aux principautés 
et aux puissances des anges du mal.  
Nous nous battrons pour vous si vous nous demandez notre aide.  
Ayez confiance en Moi, car Je serai victorieux sur ce règne bref de l'Antéchrist.  
 
Ceux qui sont forts et qui tiendront compte de Mes avertissements seront sauvés, mais les paresseux et ceux qui 
suivent l'Antéchrist pourraient être perdus à jamais. »  

 

 
L'Exode d’aujourd’hui 

Extrait du message à John Leary 

Le 2 septembre 2004 

Jésus a dit : Mon peuple, Je vous ai donné beaucoup de messages à propos de quand et où aller à Mes refuges.  
J’ai associé cet Exode moderne à l’Ancien Testament « l’Exode » sur la façon que Je protégerai et nourrirai Mes gens. 
Dans l’Exode précédent, J’ai fourni l’eau et la manne.  
J’ai aussi fourni des cailles qui sont tombées dans le camp pour la viande.  
 
Dans cet Exode d’aujourd’hui, Je fournirai aussi l’eau et Mon Hôte par Mes anges.  
 
J’ai récemment parlé du cerf qui sera pourvu pour la viande sans avoir à chercher pour eux.  
 
Dans cette vision, Je vous montre le feu pour rôtir la chair et le couteau pour couper le cerf pour préparer la viande.  
C’est un autre article supplémentaire que vous devrez apporter au refuge. Après avoir tout perdu vos biens, vos vies 
au refuge seront simples.  
 
Vous êtes préparés à être humiliés et déshabillés de toutes les choses qui contrôlent vos vies et qui vous empêchent 



de me donner votre pleine confiance.  
 
Cette épreuve de la tribulation est un purgatoire, mais c’est aussi un nettoyage pour vous conduire tout près de Moi dans la 
dépendance totale.  
Louez-Moi et remerciez-Moi.  
Car Je nettoierai la terre de tout le mal et Je renouvellerai votre vie dans la prochaine Ère de Paix.  

 

 
Aux refuges Mon ange vous protégera des démons 

Extrait du message à John Leary 

Le 29 août 2004 

Jésus a dit : « Mon peuple, Je te montre ces stades sportifs parce que c’est de là que l’Antéchrist donnera ses discours 
qui seront télévisés dans le monde entier.  
 
L’escalier noir qui monte au sommet est une indication de la montée au pouvoir de l’Antéchrist.  
Je vous ai dit que son règne serait court,  
de ne pas regarder son visage parce qu’il aura des facultés démoniaques qui influenceront votre esprit à l’adorer.  
 
Si vous tenez compte de Mes signes de la famine du monde, un schisme dans l’Église et des puces électroniques 
obligatoires dans le corps, vous compterez sur Moi pour que vos anges gardiens vous mènent à Mes refuges de 
protection.  
 
Aux refuges Mon ange vous protégera des démons et des gens du mal qui essaieront de vous tuer.  
Ayez confiance en Ma grâce et Ma puissance pour ne pas être à vos maisons lorsque les gens du mal vous  

 

 
Il y a trois principes principaux qui seront soutenus dans l'église schismatique 

Message de l'intermédiaire John Leary - Vendredi, le 20 août 2004 : (Saint-Bernard) 

Jésus a dit : « Mon peuple : Vous avez vu le schisme diviser Mon Église à l'époque de la Réforme en plusieurs Dénominations 
Protestantes.  
Aujourd'hui, il y a beaucoup de schismes non formels continuant la désobéissance à ce que Mon fils pape enseigne dans le 
soutien de Mes lois de l'Église et Mes Commandements.  
 
Vous verrez un schisme formalisé venant de Mon Église comme un signe de la tribulation ayant lieu.  
Il y aura une autre division dans Mon Église entre une église schismatique et Mon petit reste fidèle. Ceux qui me 
resteront fidèles seront la minorité.  
 
Je décrirai l'église schismatique pour que vous soyez capables de la reconnaître quand elle viendra.  
 
Il y a trois principes principaux qui seront soutenus dans l'église schismatique.  
 
- D'abord, ils soutiendront une religion du Nouvel Âge qui adorera la terre, la lune et beaucoup de dieux et de déesses 
de la terre.  
 
- La Seconde; ils diront que la fornication, l'adultère et la masturbation ne sont pas des péchés mortels.  
Ils diront que vivre ensemble dans l'hétérosexualité ou l'homosexualité sans mariage approprié n'est pas coupable.  
 
- La Troisième; cette église du mal retirera toute révérence de Mon Saint Sacrement et dira que le pain est un symbole 
et qu'elle n'est pas Ma Présence Réelle.  
 
Je vous décris ce schisme parce que vous voyez déjà ces signes entrer dans vos églises et vous devez savoir que 
cette influence du mal est introduite par les maçons dans Mon Église.  
 
Priez pour vos prêtres, vos évêques et vos cardinaux pour qu'ils restent fidèles à Mes enseignements comme les apôtres l'on 
apprit, et non pas comme certains qui interprètent mal les Évangiles pour leur propre satisfaction.  
 
Mes gens, vous devez être fort dans votre foi par la prière quotidienne et la Confession fréquente et des visites à Mon Saint 
Sacrement.  
Cette époque du mal, évaluera chacun chèrement dans ce que vous croyez vraiment. »  

 



Des centres de détentions 

Message de l'intermédiaire John Leary - Le 14 août 2004 

Jésus a dit : « Mon peuple, vous connaissez ou avez vu les messages sur les nombreux camps de concentration que l'on 
retrouve partout dans ton pays, les vieilles bases militaires.  
 
Ce sont les centres de détention pour emprisonner ces gens qui ne suivront pas le nouvel ordre mondial.  
 
Les mauvais rechercheront tous ceux qui ont une foi forte et qui résisteront à l'adoration de la bête.  
Ils rechercheront aussi les patriotiques à ton pays et désireront la liberté au lieu d'accepter l'implant obligatoire de la 
puce électronique dans le corps.  
 
En éliminant tous ceux qui sont à l'encontre de leurs plans de prise de contrôle, ils pensent que les autres se 
soumettront sans combattre pour suivre la bête si l'argent est en jeu.  
 
Vous ferez face aux gens du mal qui essaieront de vous forcer à adorer la bête au lieu de Moi.  
 
Vous aurez besoin d'une foi forte pour résister à ces mauvais parce qu'ils contrôleront la nourriture, l'argent et les emplois. 
Indépendamment du danger pour le corps, ne vous soumettez pas à ces gens du mal, mais laissez-moi vous nourrir et 
vous protéger dans Mes refuges.  
 
N'adorer que Moi pour votre protection.  
N'acceptez pas l'implant de la puce électronique dans votre corps ou sur votre personne.  
Certains risqueront le martyr en défiant les autorités. Il est préférable de souffrir ici un peu que d'avoir à souffrir éternellement 
en enfer en suivant les gens du mal. » 

 

Une famine 
 
Jeudi, le 12 août 2004 : Groupe de Prières : 
 
Jésus a dit : « Mon peuple, vous avez vu une grande mystique (Maria Esperanza) quitter votre présence, mais elle est en lieu 
sûr dans Mon royaume. Vous étiez concernés pour ce qu'elle subissait pour Mon fils pape, mais ne vous inquiétez pas parce 
qu'elle continue à prier pour sa santé et pour son travail.  
 
Sa transition est un signe même si elle a annoncé un grand signe pour cette année.  
Mon peuple,  
 
Je continue à vous dire que votre temps est court avant que les événements finals ne commencent.  
 
Priez beaucoup et allez fréquemment à la Confession pour garder votre force spirituelle pour ce que vous êtes sur le 
point d'endurer."  

Jésus a dit : « Mon peuple, vous voyez dans cette vision de quelle façon la famine s'étendra dans le monde entier. Dans 
votre abondance actuelle, il y a beaucoup de superflus dans vos magasins, dans les restaurants et sur les bateaux de 
croisière.  
La nourriture deviendra de plus en plus difficile à trouver, la nourriture sera rationnée et vos restaurants seront en 
effet dégarnis.  
 
Beaucoup dans les nations riches ne savent pas ce que c'est d'aller au lit affamer, mais bientôt tous souffriront.  
Les Miens trouveront de la nourriture et de l'eau dans Mes refuges, n'acceptez rien des gens du mal, puisqu'ils 
essayeront et contrôleront la distribution de la nourriture.  
Ces gens du mal exigeront les puces électroniques implantées dans le corps pour recevoir leurs nourritures, mais il 
ne faut pas leur céder.  
Mieux vaut être affamé à mort que d'adorer la bête de l'Antéchrist. » 

Jésus a dit : « Mon peuple, Il y a eu beaucoup de religieux et de laïcs courageux qui ont donné leurs vies en martyr au lieu de 
nier leurs croyances en Moi.  
Dans les années de tribulations à venir, davantage mourront en martyrs pour témoigner de leur amour pour Moi et suivront 
Mes lois avant celles de l'homme qui sont corrompues.  
Ceux qui sont capables de mourir pour Moi recevront la grâce de supporter leur souffrance.  
Le petit reste fidèle sera miraculeusement protégé dans Mes refuges. »  

Jésus a dit : « Mon peuple, vous voyez les premières tempêtes qui visent votre pays.  
Même en vous préparant pour cette tempête, vous verrez une parade de tempêtes qui éprouvera votre endurance.  
Les sociétés d'Assurance auront beaucoup de mal à se maintenir au niveau des destructions qui s'en suivront.  
Les temps violents continueront à éprouver l'Amérique et seront accompagnés d'autres catastrophes naturelles.  
L'Homme pense qu'il peut contrôler les dégâts de la nature,  
mais cette année éprouvera votre endurance jusqu'à la dernière parcelle de votre force. » 



Jésus a dit : « Mon peuple, l'homme a étendu sa connaissance de l'univers dans vos explorations en observant les 
planètes; Mars, Jupiter, Saturne et maintenant Mercure.  
Même en étant témoin du progrès de votre science de votre galaxie, vous devez toujours apprendre comment vous aimer.  
Vous vous entretuez dans des guerres inutiles, l'avortement, l'euthanasie et vous devez travailler à la construction de la paix 
parmi vos semblables.  
Repentez-vous de vos péchés et suivez Ma mission au lieu de simplement satisfaire votre désir de connaissance. »  

Jésus a dit : « Mon peuple, la guerre, la maladie et la pauvreté tuent beaucoup de parents et en conséquence leurs enfants 
remplissent beaucoup d'orphelinats.  
Je veux que Mes fidèles aident ces orphelins partout dans le monde entier.  
Vous pourriez les adopter ou envoyer des dons pour les nourrir. Ils ont besoin de votre amour et de vos soins et ceux 
qui aideront Mes petits recevront le trésor au ciel, ce qui vous aidera à votre jugement. »  

Jésus a dit : « Mon peuple, beaucoup de vos nourritures, comme le bœuf, voient ses prix changés en raison des 
problèmes dans les coûts du transport de ces animaux vers les marchés.  
C'est une autre raison dans vos manques de nourriture à venir.  
 
J'ai demandé aux gens de mettre de côté une petite quantité de nourriture supplémentaire pour que Je puisse le 
multiplier pour Mes fidèles et ceux qui viendront à vos maisons.  
 
Je surveillerai avec vigilance Mon troupeau même pendant cette famine à venir, mais vous devez avoir la foi en Ma 
Parole que Je veillerai à vos besoins sans l'aide des gens du mal. Demandez-Moi Mon aide en tout temps, Je suis à 
vos côtés toujours prêt à répondre à vos prières. » 

 

 
Le mal et le surnaturel contrôleront l'Europe 

JOHN LEARY 

Le mercredi 31 juillet, 2002 : 
 
Jésus a dit : « Mon peuple, certaines personnes veulent devenir roi pour avoir des domestiques et vivre dans des conditions 
très luxuriantes. Tandis que certains peuvent désirer les conforts et les plaisirs d'un roi, ils ne voudraient pas ses 
responsabilités envers ses sujets.  
 
Parfois vous convoiter quelque chose de mieux que votre situation, mais les exigences peuvent aussi demander beaucoup. J'ai 
donné à chacun les habiletés de faire leur propre travail, mais vous pourriez être incapables d'exécuter les tâches des autres. 
 
Une autre vision de royauté est Ma position au ciel comme le roi de toutes les nations. Dans Mon royaume, Je ne fais pas 
seulement des sujets, mais pour Moi, vous êtes tous exceptionnels parce que Je vous ai créés.  
 
Je vous aimai tellement que J'ai désiré mourir pour vous sur la croix pour vous libérer de vos péchés.  
Si vous devez être un roi ou un dirigeant, vous devez servir les autres, ce qui peut aussi exiger la souffrance. Vous, Mes gens, 
êtes les bénéficiaires de Mon amour généreux parce que Je ne vous laisserai pas orphelins.  
 
Demandez Mon aide pour vous renforcer dans la vie et pour pardonner vos péchés à la Confesse. Tout ce que Je possède, je 
vous le donne dans Mes sacrements. Je vous demande votre amour en retour pour que vous puissiez louer et rendre gloire à 
votre roi au Ciel. » 
 
Jésus a dit : « Mon peuple, cette vision d'un chevalier en Angleterre et la Statue de la Liberté allongée sur son côté 
représentent la chute de l'Amérique et la mainmise du pouvoir par l'Union européenne.  
 
Bientôt, l'Amérique se détruira par son désir de se battre dans des guerres constantes, son avidité de l'argent détruira 
son économie et les catastrophes naturelles lui apporteront la dévastation principale. 
 
À la fin, l'Amérique verra sa chute aux mains de sa propre technologie.  
Des hommes du mal contrôleront graduellement tous les achats et les ventes avec des micro-puces.  
Les maçons contrôleront le gouvernement et toutes les sources d'argent. Les puces implantées dans la main seront 
obligatoires, mais Mes fidèles trouveront la protection dans Mes refuges.  
 
Le Mal et le surnaturel contrôleront aussi l'Europe puisqu'ils prépareront la voie de la prise du contrôle de l'Antéchrist. 
Je viendrai bientôt pour vaincre tout le mal sur la terre, le règne de l'Antéchrist sera bref. 
 
Ayez confiance en Ma victoire suprême. Mes fidèles vont profiter de leur récompense dans Mon Ère de Paix et au Ciel. »  

 



 
Le Paradis a toujours existé 

Message de l'intermédiaire John Leary 

Le 8 juillet 2004 

Jésus a dit : « Mon peuple, quand j'ai commencé Mon ministère public comme un homme sur la terre, j'ai déclaré à tous : (Mat. 
4:17) « Repentez-vous, car le royaume des cieux est proche. »  
C'est Ma Présence qui apporte Mon Royaume et Ma Présence reste avec vous même aujourd'hui dans Mes Hosties 
consacrées.  
 
Le Paradis a toujours existé, même avant que la terre ne soit créée, mais c'est à l'extérieur des restrictions du temps et 
de la décrépitude parce que c'est dans l'éternel maintenant.  
 
Avant que je n'aie quitté la terre en ma présence comme un homme, j'ai donné à Mes apôtres et leurs successeurs le pouvoir 
de consacrer le pain et le vin en Mon Corps et en Mon Sang.  
 
Quand ils cassent le pain et le consacrent, vous avez toujours Ma Présence avec vous, par conséquent le Royaume du 
Ciel sera parmi vous aussi.  
Dans la lecture d'aujourd'hui. (Mat. 10:5-15) J'ai envoyé Mes apôtres pour continuer à prêcher : « Le royaume des cieux est 
proche. »  
Ainsi à Mes églises que je dois de nouveau souligner pour tenir Mes tabernacles dans l'Église principale parce que Mon Hôte 
consacré est où le Royaume du Ciel réside.  
Réjouissez-vous et repentez-vous de vos péchés pour qu'un jour vous puissiez mieux apprécier le ciel comme je vous en 
donne un goût dans la Sainte Communion. » 

 

 
Niveau de vie à la baisse, modifiant votre façon de vivre 

Message de l'intermédiaire de John Leary 

Le 30 juin 2004  

Jésus a dit : « Mon peuple, par cette vision, vous voyez le commencement d'une nouvelle saison d'ouragan qui rouera de 
coups vos côtes sur le côté est et sud de votre pays.  
 
Beaucoup d'entre vous aimez vivre le long des côtes océaniques, mais vous êtes toujours en risque de dégâts durant les mois 
d'été.  
 
Votre pays a souffert d'une autre saison de tornade, quelques inondations et de forts orages.  
Maintenant, vous devez surveiller les ouragans et les feux durant l'été.  
Vous souffrez beaucoup de châtiments dus à vos péchés non repentis.  
Cette vision d'un paquebot de grandes lignes est un signe que vos styles de vie et de conforts ressentiront bientôt les effets 
d'un niveau de vie à la baisse, affectant votre façon de vivre.  
Les impôts, les dépenses et les prix du carburant prendront plus de vos revenus et resserreront vos budgets 
familiaux.  
 
Continuez à prier et ayez confiance en Moi pour votre protection  
et l'approvisionnement de vos besoins.  

 

  

Les puces électroniques sont prêtes 
 
Messages de l'intermédiaire John Leary 

 
Le 7 juillet 2004 

 
Jésus a dit : « Mon peuple, écoutez et lisez Hosé le prophète dans la première lecture, quand il parle de l'adoration d'idole d'un 
Israël riche 

Au lieu d'adorer Le vrai Dieu, les gens d'Israël ont érigé beaucoup d'autels et de piliers pour d'autres dieux. Parce qu'ils n'ont 
pas écouté Dieu par ses prophètes de ce repentir de leurs péchés du plaisir et de l'adoration d'idole, ils ont été envahis par 
leurs voisins 

Amérique, (note du webM. : et bien d'autre pays !) tu es la même nation riche qu'Israël et dans ta richesse tu adores 
beaucoup les appareils électroniques et les mauvais films en tant que tes nouvelles idoles 

Tes péchés sexuels sont effrénés puisque le plaisir est devenu ton dieu. Beaucoup Me tournent le dos et toi aussi, tu n'écoutes 
pas Mes prophètes d'aujourd'hui pour te repentir de tes péchés sexuels et d'arrêter ton adoration d'idoles des choses terrestres 



et de l'argent 
Parce que l'Amérique ne change pas ses voies mauvaises, tu seras envahi de l'intérieur par les gens de la 
Globalisation Mondial et tu goûteras Ma justice pour ne pas t'avoir repenti de tes péchés 

Écoute Amérique, avant qu'il ne soit trop tard. Repens-toi, croie en Ma Bonne Nouvelle pour ton salut, tu pourra être sauvé, 
parce que le royaume de Dieu est à la porté de la main  

 
Jésus a dit : « Mon peuple, ces nuages sombres qui approchent sont un signe que les gens de la Globalisation du 
monde sont sur le point de faire leur mouvement pour la prise de contrôle totale du monde 

 
Les puces électroniques sont prêtes pour le déploiement obligatoire et les satellites sont en place pour mettre en 
œuvre le contrôle du monde de vos économies par des transferts électroniques 

 
Leurs stratagèmes sont d'employer les difficultés sécuritaires comme les attaques terroristes et les menaces de 
maladie pour contrôler vos mouvements 

 
En exigeant des cartes à puce pour chacun, le voyage sera surveillé et contrôlé 

 
De même que les gens du mal et l'Antéchrist prendront le contrôle, alors Ma Lumière du châtiment les vaincra et les 
enchaînera en enfer 
Ne craignez pas les gens du mal, car Ma puissance vous protégera et vous conduira à Mes refuges 

  

 

 
Vous n'avez pas de contrôle de ces événements,  
ne vous inquiétez donc pas d'eux. 

  

Messages de l'intermédiaire John Leary  
 
Le 29 juin 2004 : (Saint-Pierre et Saint-Paul)  
 
Jésus a dit : « Mon peuple, les saints d'aujourd'hui sont une inspiration pour l'évangélisation et le repentir Saint-Paul était un 
converti à la croyance de Moi quand il a eu une conversion miraculeuse.  
 
Il a prêché la foi comme un modèle pour tous les missionnaires Il a subi beaucoup d'épreuves et de persécutions, mais son 
ardeur pour la foi lui a permis de tout endurer jusqu'à la fin.  
 
Saint-Pierre était très impétueux de temps en temps et m'a même renié trois fois Malgré ses faiblesses, il croyait que j'étais le 
Fils de Dieu et il a mené Mon Église comme une inspiration pour tous Mes Papes fils.  
 
Il était difficile d'enseigner le Christianisme au même moment où votre vie était en jeu. Même dans le monde d'aujourd'hui, il 
n'est pas populaire d'enseigner Ma Parole.  
 
Dans toute l'histoire, l'homme dans sa faiblesse a persécuté et a tué Mes prophètes et disciples pour leur foi en Moi. Ceux qui 
prêchent Ma Parole, dérangent les consciences des pécheurs et ils ne veulent pas être réprimandés de leurs péchés.  
 
Les mauvais veulent enlever tout ce qui est bon. C'est pourquoi Mes fidèles seront constamment éprouvés dans cette 
bataille du bien et du mal.  
 
De même que les martyrs avant vous, Mes fidèles doivent défendre leur foi et leur croyance en Moi, même si votre vie peut être 
mise en danger pour faire ainsi.  
Ceux qui parlent en Mon Nom pour sauver des âmes recevront une récompense céleste  
 
Jésus a dit : « Mon peuple, vous avez vu quelques tremblements de terre terrifiant dans le monde entiers.  
 
À plusieurs reprises, ces tremblements se produisent sur de vieilles failles sismiques, mais elles se produisent parfois 
là où le péché est effréné. 
 
Je vous ai dit que l'Amérique ferait face à des catastrophes naturelles sévères à cause de vos péchés D'autres nations 
souffriront aussi à cause de leurs péchés.  
 
En plus des tremblements de terre, vous voyez des menaces de volcans terrifiants, des tornades, des ouragans et des 
feux.  
La nature réagit selon l'augmentation du comportement véniel de l'homme.  
 
Voyez ces désastres comme autres signes que la fin des temps s'approchent.  



  

Ne laissez pas ces événements vous retenir de travailler sur votre mission de sauver des âmes.  
Vous n'avez pas de contrôle de ces événements, ne vous inquiétez donc pas d'eux. 
 
De vos yeux de foi, vous pouvez voir que Mes prophéties dans l'Écriture sainte s'accomplissent devant vos yeux. »  
  

  

 

Message très important à lire 
 
Message de l’intermédiaire John Leary  
 
Le 27 juin 2004  
 
Jésus a dit : « Bientôt, Mon peuple, vous verrez que toutes les transactions devront être payées avec des cartes à puce 
ou des puces électroniques dans le corps. 
 
C'est pourquoi il sera difficile de voyager sur de longues distances en automobile, si vous n'avez pas la puce 
électronique pour payer le carburant. 
 
Voyager pendant la nuit sera plus sécuritaire pour ne pas être détecté par les autorités mettant en place le Nouvel 
Ordre Mondial.  
 
Je protégerai Mes fidèles à Mes refuges, mais vous devrez peut-être voyager en vélo ou à pied une fois que vous serez 
à court de carburant.  
 
Lorsque vous verrez pendant une famine le meurtre des gens pour de la nourriture; une division dans Mon Église; des 
puces électroniques obligatoires dans le corps,  
alors vous saurez que c'est le temps où Mes anges vont vous conduire à Mes refuges.  
 
N'utilisez pas la carte à puce ou la puce électronique dans le corps ainsi, les autorités ne pourront pas vous contrôler.  
 
Le voyage sera difficile pour l'obtention de carburant et de franchir les frontières  
sans la carte à puce.  
Ayez confiance en Moi pendant les épreuves et Je protégerai votre âme du mal. »  
  

 

  

Vos vies sont sur le point de changer dramatiquement  
  

Message par l'entremise de John Leary  
 
Le mardi 8 juin 2004 :  
 
Jésus a dit : "Mon peuple; quand vous êtes à table pour votre dîner du soir, vous considérez qu'il va de soi que ce repas sera 
sur la table. 
Le texte d'une famine en Israël est un autre exemple de Mon aide dans l'approvisionnement de Mes fidèles où l'huile et la farine 
vont durer jusqu'à ce que la famine soit terminée. 
 
Vous ferez face à nouveau à une famine du monde quand les récoltes seront rares et la distribution de nourritures sera 
contrôlée par des puces électroniques dans la main. 
 
En ce temps-là, Mes enfants seront conduits par Mes anges à Mes refuges où je vous alimenterai de Ma Manne céleste  
 
L'Eau sera de source aux refuges. 
 
Les gens seront effrayés, car il y aura peu de nourriture, alors il sera important de m'inviter avec vos anges gardiens 
de vous guidés. 
 
Les refuges sont les sites d'apparition de Ma Sainte Mère  
et en terres saintes où Mon Saint Sacrement a été adoré pendant plusieurs années 



 
(note du webmaster : il faudra aller dans les refuges que sur ordre du ciel, c'est Dieu qui nous guidera le moment 
venue, dont pas d'initiative personnelle de départ. 
 
Ayez confiance en Mon aide et vous n'aurez rien à craindre."  

  

(note du webmaster : le message qui suit est destiné principalement aux américains, mais nous sommes plus ou 
moins tous concernés par ces reproches et nous subirons tous les conséquences de ces désastres à des degrés 
divers) 
 
Jésus a dit : " Mes enfants d'Amérique, vous avez déjà été évalués avec le commencement de vos catastrophes naturelles et 
votre guerre prolongée en Irak. 
Bientôt vous éprouverez des bombardements terroristes à une échelle que vous n'avait jamais vu. 
 
Cette vision de bombardements multiples dans vos villes causera beaucoup de chaos et engendra plus de colère 
contre les terroristes et les pays d'où ils viennent  
 
Les attaques perturberont vos infrastructures et vos élections  
 
Suffisamment de prières et de conversions du péché peuvent atténuer ces attaques, mais jusqu'à présent vos gens ne se sont 
pas rendus compte que ces châtiments sont la cause de vos péchés  
 
Vos avortements, fornication, adultère et actes homosexuels appellent Ma justice et je vous ai dit que l'Amérique serait 
sur ces genoux  
 
Par des désastres naturels et synthétiques, des guerres et le terrorisme, l'Amérique souffrira pour ces péchés et son 
style de vie coupable  
 
Plus vos péchés persistent, plus sévères seront vos châtiments parce que vous avez besoin de Mon attention pour changer vos 
vies  
 
Aimez ce que vous avez maintenant, parce que vos vies sont sur le point de changer dramatiquement  
 
Priez beaucoup pour vous-mêmes et les pécheurs, ainsi vous serez en mesure de vivre ce qui vient "  

 

Vous avez tous les signes de la fin des temps 
 
Message par l'entremise de John Leary  
 
Le samedi 5 juin 2004 : (Funérailles d'Adèles Bonsignore, Mère du père Dennis)  
 
Jésus a dit : "Mon peuple; Il y a grand chagrin pour une mère qui est décédée, mais une mère de Mon prêtre fils laisse un 
grand héritage de foi derrière pour ceux qui suivront Adèle était une inspiration à son  
fils et sa famille pour garder les traditions de Mon Église. 
Elle a partagé sa vie généreusement avec tous. Vous avez tous été bénis avec la grâce de sa vie.  
Maintenant elle aime la gloire de son Maître et elle priera pour tous d'entre vous Bien que cette mort soit triste, il y a une 
réjouissance au ciel pour la célébration de sa vie et de ses actes."  
 
Jésus a dit : " Mon peuple, je vous ai dit dans beaucoup de messages de regarder le ciel pour les signes de votre temps. 
Ces dernières années, vous voyez beaucoup d'astéroïdes et de comètes venant tout près de la  
terre. Vos nouveaux équipements peuvent mieux les voir, mais ils sont toujours limités pour vous avertir rapidement 
qu'un astéroïde s'approche de la terre. 
Les comètes sont plus faciles à voir dans le ciel, donc ils reçoivent plus de nouvelles  
 
Réunissez ces signes avec vos événements météorologiques, guerres et la décrépitude morale de votre société et vous avez 
tous les signes de la fin des temps prévus dans Mes Ecritures saintes. 
 
Combien de temps pensez-vous que je permettrai aux hommes du mal d'avoir leur voie en se moquant de Moi avec leurs 
actions perverties. 
Je le dis pour les plus mauvais de ces gens, je leur apporterai la justice rapide  
Beaucoup de vos tempêtes mortelles et tremblements de terre sont où le mal est le plus effréné.  
Mes châtiments pour vos péchés augmenteront avant que l'Amérique ne soit sur ses genoux  
 
Les hommes pensent qu'ils peuvent échapper au péché et ils n'auront aucune conséquence  
Les hommes du mal goûteront sûrement les feux de l'enfer comme ils le mériteront, mais je confondrai aussi ces âmes du mal 
par des punitions dans leurs vies terrestres. 



 
Vous ne serez pas indemnes dans ce monde et dans l'autre monde Vous ne pouvez pas me railler et ne pas subir les 
conséquences de vos péchés Réveillez-vous, Mes enfants, et voyez que Mon jugement vient rapidement et vous devez 
préparer vos âmes pour êtres purs à Ma vue ou souffrir avec les mauvais. 
 
Convertissez vos vies en suivant Ma Volonté parce que c'est votre seul chemin au ciel Suivez Mon Évangile d'amour et vous 
aurez une récompense céleste " 
Jésus a dit : "Mon peuple, ces portes qui s'ouvrent au Vatican sont symboliques, car vous êtes sur le point de voir un grand 
changement en Mon Église. 

 

Toute l'Apocalypse est sur le point de s'accomplir 

Messages par l'entremise de John Leary 

Le jeudi 3 juin 2004 : Groupe de Prières : 
 
Beaucoup d'autres événements viendront pendant que la tribulation approche et permettront à l'Antéchrist de prendre le 
pouvoir.  
Au sommet de sa puissance, je viendrai sur terre en triomphe et vous verrez la Nouvelle Jérusalem entrer dans la gloire."  

Jésus a dit : " Mon peuple, beaucoup d'entre vous attendez anxieusement l'expérience de l'Avertissement. L'heure où 
vos âmes seront illuminées par Ma miséricorde.  
 
Les événements vous conduisent à cette heure où tous auront leur examen de vie pour vous faire prendre conscience de vos 
péchés où vous serez debout si vous deviez être jugés en ce jour.  
Beaucoup d'âmes ne sont pas préparées spirituellement pour les rigueurs de la tribulation.  
Cet acte de Ma miséricorde donnera à tout le monde une chance de me voir, de se convertir ou de ne pas demander Mon 
pardon et de changer leurs vies de péché.  
Les convertis recevront la grâce de supporter l'épreuve de la tribulation. " 

Jésus a dit : "Mon peuple, vous voyez des nuages de guerre se réunir pour un grand conflit dans le désert du Moyen-
Orient. Au moment où vous parlez de paix, il y aura la destruction soudaine.  
 
Les nations s'aligneront en préparation pour une grande bataille à Armageddon.  
Ces événements semblent éloignés, mais vous verrez bientôt de grandes divisions entre l'Est et l'Ouest." 

Jésus a dit : " Mon peuple, les riches du monde sont sur le point de créer un chaos monétaire général qui aboutira aux guerres.  
Le chaos financier qui perturbera beaucoup de gouvernements et présentera aux gens de la globalisation mondiale une 
occasion pour le contrôle du monde.  
Leur nouvel ordre mondial sera établi dans la préparation de l'annonce de l'Antéchrist.  
Ce sera un temps pour Mes fidèles d'être conduit dans Mes refuges pour leur protection.  
Votre argent et vos possessions vous seront subtilisés.  
Vous devrez avoir une confiance totale en Ma protection miraculeuse et en Ma manne.  
Ayez votre vie spirituelle en ordre pour supporter cette tribulation. " 

Jésus a dit :" Mon peuple, vous avez subi la perte de beaucoup d'hommes courageux et de femmes qui sont morts dans 
beaucoup de vos guerres.  
Maintenant, vous allez être témoin plus ouvertement d'une bataille spirituelle du bien et du mal.  

Vous verrez les forces du mal de Satan sur un côté contre Mon petit reste fidèle et Mes anges de l'autre côté.  
Tout comme Moïse avait divisé les gens qui étaient avec Dieu et contrent Dieu.  
Vous verrez à nouveau que les gens prendront le côté du bien ou du mal. Soyez près de Moi, Mes enfants, car vous aurez à 
souffrir énormément du mal qui vous persécutera et vous tuera.  
N'ayez pas peur. Le jour où vos âmes entreront en Mon royaume, Je les protégerai.  

Jésus a dit :" Mon peuple, c'est une vision du Dernier Jugement quand j'enverrai Mes anges pour cueillir la moisson d'âmes. 
Ceux qui sont dans le Livre de la Vie seront séparés d'un côté.  
Ceux qui sont condamnés au diable seront de l'autre côté.  
Ceux qui sont dignes entreront au ciel, tandis que ceux qui sont indignes seront jetés dans l'abîme de l'enfer. Ceux qui seront 
en l'enfer ne pourront pas traverser au ciel à cause du grand abîme qui sera fixé entre eux et Mes fidèles. " 

Jésus a dit :" Mon peuple, je vous ai souvent avertis que vous vivez la fin des temps, avant que je revienne à nouveau pour 
juger la terre.  
 

Cette vision d'une scène dans l'Apocalypse (Ap 14:14-16) ou des images de Mes d'anges étant sur le point de 
moissonner le blé et Mes raisins de colère.  
 
Je vous ai donné un grand temps de miséricorde pour changer vos vies de péché, mais beaucoup ont abusé de cette occasion 
pour la conversion.  
 
Tous les signes de la fin des temps dans votre temps; guerres, des tremblements de terre et la famine sont sur vous.  
Pour le temps de triomphe et de la moisson d'âmes, Mes gens doivent préparer leurs vies spirituelles pour être prêts pour Mon 

http://detarle.club.fr/catho/apocalypse.htm


Jugement.  
Toute l'Apocalypse est sur le point de s'accomplir.  
Lisez ces prophéties pour voir que les événements qui viennent se déroulent comme ils ont été prophétisés par Saint-
Jean. " 

  

 

  

Mes fidèles deviendront des hors-la-loi face à ces autorités du mal et vous devrez chercher Mes refuges pour garder 
vos vies terrestres.  
  

Message par l'intermédiaire de John Leary 
 
Le lundi 31 mai 2004 : (Jour de la Visitation) 
 
Jésus a dit : " Mon peuple; Ces tours cellulaires ne servent pas seulement au transport d'appels téléphoniques, mais elles 
peuvent aussi transmettre des données de cartes à puce et des puces électroniques dans le corps.  
 
Les puces électroniques et les micro-ondes sont les moyens de relier toute la puissance du nouvel ordre mondial.  
 
Ceux et celles qui ne suivront pas ce nouvel ordre mondial perdront tout leur argent et leurs biens.  
 
Mes fidèles deviendront des hors-la-loi face à ces autorités du mal et vous devrez chercher Mes refuges pour garder 
vos vies terrestres.  
 
Certains suivront la voie de l'Antéchrist pour garder leur argent et leurs conforts, ainsi ils vendront leurs âmes à 
l'enfer éternel seulement pour un court temps de confort et de plaisir.  
 
Votre foi sera vraiment éprouvée et vous devrez faire des choix difficiles.  
 
À la fin, vous voudrez être avec Moi dans une vie difficile ou avec Satan pour vivre une vie provisoirement confortable.  
 
Choisir le martyr en donnant sa vie pour sa foi plutôt que de passer l'éternité en enfer. 
Peu importe le coût, sauver votre âme dans Mon amour.  
 
Être avec Moi est le but de votre âme et tout ce qui vaut moins ne vaut pas la peine de donner votre âme au démon. " 
  

 

  

Un raz-de-marée gigantesque 
 
Messages par l'intermédiaire de John Leary 
 
Le 3 mai, 2004 
 
Jésus a dit : "Mon peuple, c'est une époque diabolique qui ne se repent pas de ces péchés, alors Je provoquerais plusieurs 
catastrophes naturelles catastrophiques qui forceront l'Amérique à s'agenouiller.  
 
Je vous ai montré des tremblements de terre terribles, des explosions volcaniques potentiellement gigantesques, et 
maintenant je vous montre un raz-de-marée gigantesque qui pourrait éliminer plusieurs de vos villes de la côte est.  
 
Ce qui pourrait être déclenché par des comètes ou par des astéroïdes dans l'Océan Atlantique.  
La destruction d'un tel raz-de-marée pourrait détruire une bonne partie de l'Amérique et le rétablissement ne 
remplacera pas les villes ou les vies humaines perdues. 
 
Jusqu'à aujourd'hui, l'homme a été épargné de catastrophes naturelles énormes,  
mais J'apporterai la destruction et la prise de contrôle en Amérique  
(note du webmaster : prise de contrôle = dictature).  
 
Vous êtes devenus trop fiers en croyant davantage sur vous-même plutôt que sur Moi.  
Vous avez fait des idoles de vos objets matériels avant Moi, alors J'enverrai la destruction de vos idoles, ainsi vous 
connaîtrez la puissance du Seigneur.  



Préparez vos âmes maintenant avant que cette terre soit secouée par des événements qui changeront vos vies comme 
vous la connaissez. " 
 
Le 13 mai, 2004 
 
Jésus a dit : "Mon peuple, vos technologies vous permettent de voir des galaxies éloignées et aussi des comètes et parfois des 
astéroïdes quand ils sont suivis proche de l'orbite terrestre.  
 
Vous avez vu que certains ont passé tout proche, des astéroïdes venant tout près de votre planète.  
 
Vous regardez constamment dans les cieux pour voir ce qui pourrait endommager la terre.  
 
Je vous ai dit aussi; quand les comètes et des événements spatiaux arriveront dans le ciel comme des éclipses, vous 
serez témoin des signes des derniers jours à venir.  
 
Priez et purifiez vos âmes par la Confession pour que vous soyez toujours prêts pour Moi à votre jugement avec une 
âme pure."  
(note du webmaster : Dieu veut nous préparer à une mort prématurée).  
  

 

  

Les anges de Mes refuges seront témoins de Ma puissance 
  

Le 2 juin, 2004 
 
Jésus a dit :" Mon peuple, Je vous ai demandé de rechercher Ma protection miraculeuse dans Mes refuges au temps des 
tribulations.  
 
Des hommes du mal essayeront de vous attaquer et ils vous tueront, même dans Mes refuges.  
 
Pour vous protéger, nous donnerons à Mes anges dans Mes refuges l'autorité d'assassiner ces mauvais pour leur 
mauvaise intention de tuer le petit reste fidèle de Dieu.  
 
Vous verrez Que mon ange exercera son épée contre eux et ils seront désolés qu'ils ont défié les forces du ciel. De même que 
Mon ange a tué les Assyriens, les anges de Mes refuges seront témoins de Ma puissance contre les gens du mal et 
même des démons.  
 
Les mauvais seront mis à l'épreuve par le feu sur la terre et aussi en enfer où ils seront enchaînés.  
La tribulation se terminera par Mon triomphe sur Satan, l'Antéchrist et l'autre bête quand Mes anges les enchaîneront dans 
l'enfer et Ma comète du châtiment de feu tombera sur la terre.  
 
Je renouvellerai le visage de la terre et vous serez témoin de Mon Ère de Paix où il n'y aura plus de mal. Vous verrez le 
nouveau ciel et une nouvelle terre." 
  

 

  

Quand l'Amérique sera détruite 
 
Messages par l’intermédiaire de John Leary  
 
Le jeudi 29 avril 2004 : Groupe de Prière :  
 
Jésus a dit : "Mon peuple, vous ferez face à beaucoup de critiques et de persécutions quand vous témoignerez de la vérité de 
Mon Triomphe de la Croix.  
Quelques vedettes et producteurs étaient critiques au sujet de la «Passion du Christ » à s'est début.  
Après que ce film est devenu populaire dans le monde entier, ces critiques se sont dissipés.  
C'est donc par Ma Parole qui est éternelle, mais les réalités de ce monde passeront.  
Ceux qui témoignent de Ma souffrance sur la croix recevront leur récompense."  
 
Jésus a dit : " Mon peuple, votre gouvernement célèbre ce nouveau monument dédié aux morts de la Deuxième Guerre 
mondiale. C'était une guerre difficile que les pays de l'Axe de l'Allemagne, le Japon et l'Italie avaient conduites tout le 
monde dans la bataille.  



 
C'étaient les bons qui ont combattu les maîtres du mal qui étaient derrière cette guerre.  
 
La Paix est venue avant que la Guerre froide n'ait commencé par le communisme.  
Maintenant le terrorisme est l'étiquette actuelle et l'excuse pour la guerre qui essaie d'apporter  
la division entre des Musulmans et des Chrétiens.  
 
En fin de compte, les maçons et les banquiers centraux sont derrière toutes ces guerres parce qu'ils font de l'argent 
avec la vente d'armes dans les deux camps.  
Priez pour Ma paix dans le monde entier parce que l'amour est tout ce qui vaincra la colère et la haine."  
 
Jésus a dit : " Mon peuple, les mauvais ont préparé leurs propres refuges sous terre et qui résisteront aux bombes 
nucléaires et aux comètes destructives ou aux astéroïdes.  
 
Ils préparent une destruction massive qui permettra leur prise de contrôle quand l'Amérique sera détruite. Ils seront en 
sûretés dans leurs soutes souterraines, mais ils ne seront pas en sûretés contre Ma colère qui jettera finalement tous les 
mauvais en enfer.  
J'appellerai Mes fidèles aux refuges aussi, mais vous serez protégés de ces mauvais.:  
 
Jésus a dit : " Mon peuple, vos tentatives dans la fabrication de la monnaie contre la falsification feront que les voleurs 
travaillent plus durement pour les reproduire. Votre monnaie est même défectueuse parce que ce ne sont que des notes 
d'endettement à la Réserve Fédérale des banques centrales.  
 
Il n'y a plus d'or ou d'argent pour supporter votre monnaie, seuls l'argent des impôts et les presses d'impression qui 
soutiennent votre système monétaire.  
L'argent de ce monde n'a aucune place dans Mon royaume, donc il ne vaut pas la peine d'en accumuler."  
 
Jésus a dit : " Mon peuple, vous travaillez fort dans ce monde pour vous fournir suffisamment d'aliment pour votre survie 
physique.  
Vous devez aussi travailler fort à votre vie spirituelle avec la prière et de bonnes actions.  
En luttant pour suivre Ma volonté pour vos vies, vous êtes les bienvenues à Ma Fête Eucharistique qui vous nourrira de Mon 
pain l'Eucharistie qui vous donnera la vie éternelle."  
 
Jésus a dit : " Mon peuple, ce fort de protection est celui qui est construit par certains hommes pour qu'ils puissent contrôler le 
monde.  
Ces gens mauvais rend difficile l'arrêt des guerres parce qu'ils veulent continuer à faire de l'argent.  
N'écoutez pas tout leur mensonge sur la nécessité des guerres parce que c'est leurs façons d'inclure les gens dans leurs 
guerres de vengeance.  
Plutôt que de faire des guerres travailler pour la paix avec vos voisins pour éviter ces meurtres insensés."  
 
Jésus a dit : " Mon peuple, vous êtes dans l'esprit de Pâques alors que vous voyez que la température se réchauffe et que les 
arbres commencent à bougonner.  
Vous attendez avec impatience les belles fleurs du printemps et que la nouvelle vie vient remplacer le regard stérile de l'hiver.  
Ma Résurrection doit éclairer votre vie spirituelle parce que vous avez tous les moyens pour votre salut. Réjouissez-vous, Mon 
peuple, dans Mon amour céleste qui vous enveloppe tous. "  
  

 

  

Un tel massacre et un tel contrôle des naissances (...) 
 
Message par l'intermédiaire de John Leary  
 
Mercredi, 19 mai 2004 :  
 
Jésus a dit : "Mon peuple, vous avez lu à propos des Grecs qui ont eu beaucoup de dieux, mais vous n'êtes pas mieux, car 
vous avez beaucoup d'idoles et de dieux avant moi.  
Vous avez vu de diverses tribus indiennes qu’ils offraient leurs enfants en bas âge pour leurs dieux en sacrifice, mais vous 
offrez également vos enfants en bas âge de vos seins aux dieux de l'argent, de convenance et de sang pour les médecins.  
 
Beaucoup ne désirent pas d'enfants et sont seulement intéressés par le plaisir sensuel, ainsi elles utilisent de divers 
moyens pour empêcher la conception avec des dispositifs de contrôle des naissances.  
 
Un tel massacre et un tel contrôle des naissances sont des péchés mortels qui doivent êtres pardonnés par la 
confession ou vous risquez les feux de l'enfer.  
 
D'autres dieux du plaisir sont impliqués dans la fornication de la vie de couple célibataire, d'adultère avec l'épouse d'une autre 
personne ou le mari, ou l'homosexualité agit dans les mêmes couples de sexe.  



 
Tant de personnes ne comprennent pas même les péchés qu'elles commettent dans ces plaisirs sexuels.  
 
Tant de personnes ne comprennent pas même les péchés qu'elles commettent dans ces plaisirs sexuels. Pourtant les 
commandements sont évidents pour chacun et vous tous êtes appelés à les obéir.  
 
Chacun est responsable de leurs actions et ils seront jugés responsables à leur premier jugement à la mort et à leur jugement 
final quand Je séparerai le bon du mauvais.  
Venez à vos sens religieux et ayez vos péchés confessés par la confession.  
 
N'ayez pas peur d'avertir des personnes de leurs péchés sexuels et pour essayer d'arrêter les avortements.  
Vous pouvez être les instruments du salut en informant des couples à mener des vies de chastetés."  
  

 

 Ils préparent la déclaration de l'Antéchrist 
 
Message par l’intermédiaire de John Leary 
 
Le jeudi 27 mai 2004 : 
 
Jésus a dit : " Mon peuple, les mauvais sont dans les coulisses.  
 
Ils préparent la déclaration de l'Antéchrist.  
Ils espionnent avec des caméras et ils écoutent avec des dispositifs pour poursuivre tous ces gens qui se prononcent 
en Mon Nom.  
 
Je vous ai dit plusieurs fois que vous vivez une bataille constante entre le bien et le mal.  
Votre décrépitude morale et votre manque de prière permettent au mauvais d'en tirer profit sur le monde entier.  
 
Vous verrez que la persécution religieuse deviendra de plus en plus ouverte alors que les jours de tourment 
approcheront tout près du temps de la déclaration de l'Antéchrist. 
 
De même que St Paul a été persécuté à Jérusalem et Rome, Mes fidèles doivent s'attendre à recevoir le même 
traitement.  
Quoi que vous puissiez souffrir aux mains des mauvais, Je protégerai vos âmes du mal. Même si vous subissez le martyr 
pour votre foi, vous entrerez au ciel directement comme un saint pour votre témoignage en Mon Nom.  
 
Continuez donc près de Moi dans votre vie de prière et de Mes sacrements pour avoir un support spirituel fort pour tout ce que 
vous aurez à supporter. " 
  

 

Tu devras voyager la nuit et avoir tes réunions dans le secret.  

Le 28 avril  

Jésus a dit : Mon fils, aujourd'hui tu voyage en voiture et par avions en beaucoup d'endroits pour parler publiquement et tu 
n'est pas restreint.  
Tu notifies les réunions et elles sont ouvertes à tous.  
 
Tu touche beaucoup d'âmes avec mes messages, tes livres et l'Internet.  
En outre, tes entretiens font voir les événements comme Je te les ai donnés.  
Tous tes efforts de témoignage et d'évangélisation aussi bien que les guérisons apportent des âmes plus près de Moi 
et tu sera récompensé pour avoir répondu à mon appel.  
 
Cette vision te fait voir qu'à l'avenir, il y aura beaucoup plus de persécution  
et tu devras voyager la nuit et avoir tes réunions dans le secret.  
 
Tes réunions de groupe de prière devront également être tenu dans le secret.  
 
Car la sécurité limitera tes voyages, tu sera très limité dans les distances  
que tu pourra voyager pour parler.  
 
Allez-va, tandis que tu le peux parce que ton temps pour voyager est limité et il pourrait s'arrêter à tout moment.  
 
C'est une grâce d'avoir ce cadeau de prophétie pour l'enseignement, les messages d'amour, et les avertissements.  
Tu nourris mes fidèles par ma parole de l'avertissement et de l'espoir en ma protection.  
Louez-Moi et remerciez-Moi de tous mes messagers et de tous ceux qui me suivent en effectuant leur missions. 



 

Forcer la démocratie sur une société musulmane  
n'est pas la mission de l'Amérique.  
 
Jeudi, 15 avril 2004 : 
 
Jésus : Mon peuple, Je te montre ces sites graves parce que c'est le résultat de la guerre et du terrorisme.  
Il est facile de détruire et de détruire, mais il est difficile de construire un nouveau pays en quelque chose qui n'est pas choisis 
par le peuple.  
Forcer la démocratie sur une société musulmane n'est pas la mission de l'Amérique.  
 
Votre occupation de l'Irak a seulement déclenché plus de massacre et de représailles qui tournent ces personnes contre vous.  
Vous ne pouvez pas forcer des personnes à pensée comme vous à l'extrémité d'un pistolet. Ils vont se révolter et le chaos est 
le résultera que vous voyez maintenant.  
Il vaudrait mieux de remettre le pouvoir et de graduellement quitter d'une façon inattendu.  
Plus vous resterez longtemps pour imposer un gouvernement à votre façon, il en deviendra plus difficile et il en résultera à plus 
de décès.  
C'est pourquoi retirer Saddam n'était pas la réponse parce qu'une fois que vous partirez, d'autres prendront sa place.  
 
Le terrorisme est un outil fabriqué par les personnes de la globalisation du monde pour causer des guerres et une 
fausse sécurité qui sera abusée pour contrôler les gens et pavé la route pour le règne de l'Antéchrist.  
 
Plus longtemps vous permettrez ces guerres constantes, il en résultera la chute de votre pays financièrement et militairement.  
 
Travaillez davantage pour restaurer la paix et l'amour parmi vos voisins, ou il en résultera la police d'état du monde. 

 

L'arrivée de l'Antéchrist 

Messages à John Leary 

EXTRAITS 

Jeudi, le 18 mars 2004 : 

Jésus a dit : " Mon peuples, Je vous montre cette vision d'une bannière du Nouvelle Âge parce que, ce sera la voie innocente 
de commencer l'adoration de Mes créations au lieu du Créateur. Dans le commencement cette présence sera très subtile.  

(Note du webmaster : ont peu remplacé « Nouvelle Âge » par « l’église de l’Antéchrist » 
 
Graduellement, des statues et des dessins plus évidents du Nouvelle Âge feront leur apparition. Évitez cette influence du 
Nouvelle Âge et essayez d'enlever de tels symboles parce que ces mauvaises choses pourront affecter votre foi.  

Fréquentez une autre église, s’ils ne peuvent pas être enlevés. Priez pour Mon aide et Je vous mènerai à une bonne église et 
éventuellement à la Messe à domicile." 

Samedi, le 27 mars 2004 : 

Jésus a dit : " Mon peuple, en Mes jours les Pharisiens et Saducéens ont refusé de croire que J'étais le Fils de Dieu ou le 
Messie. Parce que J'ai prétendu être Un avec Mon Père céleste, ces gens m'ont crucifié pour blasphème. J'ai demandé à Mes 
apôtres qui suis-Je et Saint Pierre a déclaré que J'étais le Christ, le Fils du Dieu vivant.  
Les traditions de Mon Église ont été attaquées et ce, même par Ma propre Église.  
Mon Sacrement Béni a été Ma Présence Réelle parmi vous puisque Je l'ai institué au Dernier Repas. De plus certains ont placé 
Mes Tabernacles dans la remise  et Mes crucifix quittent les sanctuaires (Très populaire au Canada et au États-Unis). 

Peu importe combien de gens partout dans l'histoire ont voulu nier Mon existence en tant que Dieu-Homme, Je suis toujours 
présent parmi vous et Je suis mort pour vous sur la croix pour vos péchés. 
 Vous êtes sur le point de commémorer Ma Passion pendant la Semaine Sainte, renouvelez toutes vos intentions lors du 
Carême.  

Prenez à cœur Mes paroles de souffrance de Ma Passion dans les Évangiles et marchez avec Moi au Calvaire avec vos 
propres souffrances personnelles.  

Alors vous pourrez entièrement apprécier tout Mon Amour pour vous car Je souffrirai et Je vous donnerai Ma vie pour chacun 
d'entre vous. Donnez-Moi vos éloge et  remerciement, votre Sauveur, pour tout ce que J'ai fait pour vous. " 

Dimanche, le 28 mars 2004 : 

Jésus a dit : " Mon peuple, Je vous ai demandé d'observer pour les signes que vous verrez dans le ciel. Cette vision 
vous montre un objet rouge-orange qui se dirige vers votre planète.  
 
Il pourrait y avoir des effets résolus sur votre climat et les éruptions volcaniques.  
 



Les scientifiques garderont silence pour que vous ne soyez pas effrayés ou pris de panique.  
Ce sera un autre présage ou un signe de la tribulations qui vient quand les gens de la globalisation mondial seront à l'heure de 
l'arrivée au pouvoir de l'Antéchrist  

Les mauvais ont projeté cette heure pendant des années parce qu'ils savaient qu'ils auraient seulement une petite occasion 
avant que Je n'écrase tout le mal sur la terre avec Mon Grand Châtiment.  

Soyez prêt, Mon peuple, à appeler à Mon aide au temps où l'Antéchrist se déclarera, pour que votre âme soit pure et prête à 
appeler vos anges gardiens pour qu'ils puissent vous conduire à Mes refuges.  

Ceux, qui s'attardent à venir à Mes refuges de protection, pourraient risquer la persécution et le martyr. 

L'Avertissement arrivera environ en même temps que l'Antéchrist prendra le pouvoir. À nouveau, ayez vos âmes dans 
un état pur par de fréquente Confession. "  

Lundi, le 29 mars 2004 : 

Jésus a dit : " Mon peuple, le temps de la tribulations provoquera le règne bref de l'Antéchrist.  

Cette vision d'une grande statue noire représente le pouvoir de cet homme mauvais qui régnera d'une main forte et écrasera 
tous ceux qui sont sur son chemin.  

Il aura des pouvoirs démoniaques pour contrôler ceux qui succomberont à ses suggestions pour l'adorer et l'obéir.  

Ceux, qui refuseront d'aller avec son nouvel ordre mondial, seront torturés ou tués.  
Il recherchera tous les gens religieux et ceux qui s'opposent à son autorité.  
Par la magie et des apparents miracles, il prétendra être Moi et même quelqu'un de plus grand que Moi. 

Il se vantera de sa puissance, mais au plus haut de son règne Je viendrai et Je le détruirai, lui et tous les mauvais.  

Ma venu lors du jugement enchaînera tous les mauvais en enfer et Je renouvellerai la terre et J'élèverai Mes fidèles dans Mon 
Ère de Paix sur la terre.  
Ayez espoir et confiance en Ma puissance même lorsque tout semblera désespéré par les forces du mal. Votre fidélité se fera 
valoir par votre récompense céleste. " 

Mercredi, le 31 mars 2004 : 

Jésus a dit : " Mon peuple, il y a très peu de descendant de rois et de reines dans votre monde d'aujourd'hui et le plus souvent 
se sont même des hommes de paille en termes de pouvoir dirigeant. Prenez garde aux gouvernements, ou des chefs d'Etat qui 
peuvent publier des décrets pour contrôler les peuples selon leur caprice.  

Les dictateurs et certains Premiers ministres, ou des présidents qui peuvent abuser de leur pouvoir sans avoir à en répondre.  

La lecture d'un tel roi mandatant que chacun doit adorer son idole est un de ses exemples de pouvoir impitoyable qui pourrait 
menacer la vie des peuples.  

Quand l'Antéchrist arrivera au pouvoir, lui, aussi, aura un pouvoir de tyran et exigera révérence face à son image. 

Combien de Mes fidèles auront le courage de Shadrach, Meshach et Abednego pour défier le décret de l'Antéchrist face à la 
mort ?  
Ce sera un teste réel de votre foi, mais appelé à Mon aide et Je vous donnerai suffisamment de grâce pour supporter tous vos 
tribulations.  

En rien, ne renoncez pas à votre foi parce que votre vie éternelle au ciel a plus de valeur que cette vie terrestre. " 

Jésus a dit : " Mon peuple, Je ne veux pas que vous deveniez trop confortable dans votre maison ou vos voitures parce que 
ces conforts terrestres disparaîtront bientôt. Ne pensez pas que, tout ce que vous avez, est venu de par vos propres efforts 
seulement. Je vous est béni, pour obtenir tout par les talents que Je vous ai donnés.  

Les conforts terrestres, la richesse et les plaisirs peuvent devenir des dieux don vous dépendez au lieu de Moi. Ces choses ne 
vous aideront pas à gagner le ciel et pourraient en réalité devenir une entrave pour votre foi. 

Un jour vous devrez laisser ces choses derrière vous quand vous devrez aller aux refuges pour éviter la puissance du 
mal.   

Les mauvais viendront à votre maison pour vous forcer d'accepter une puce électronique et adorer l'image de la bête.  

Note du WebM. :  
A propos de cette puce électronique, voici un extrait du chapitre 13 de l’Apocalypse :  
"Et elle fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, reçussent une marque sur leur main droite 
ou sur leur front, et que personne ne pût acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de 
son nom." 

Lire la réaction d'un internaute 

En partant tôt pour mes refuges , vous pourrez éviter la possibilité du martyr ou de la torture dans des centres de détention.  

Demandez Mes grâce et Je vous aiderai à supporter tout ce que vous devrez souffrir.  
En vous dépouillant de vos biens terrestres, Je vous prépare à résister au mal et à toutes ses tentations. " 

 

http://detarle.club.fr/catho/dernieremn.htm#Petite+r%E9action+sur+la+puce+%E9lectronique


Vivre dans le péché 

Samedi, le 27 mars 2004 : 

Jésus a dit : " Mon peuple, quant vous voyez les gens marcher autour de vous, ils y a des âmes qui sont presque purs d'un 
côté et ceux dans le péché véniel lourd  ou le péché mortel de l'autre côté. Mes fidèles disciples , qui me reçoivent souvent 
dans la Sainte communion, qui en sont dignes et renforcés par Ma grâce en me recevant.  

Il y a d'autres fidèles qui sont dans le péché mortel et qui dans l'ignorance ou consciemment qui me reçoit dans Ma 
Saintes communions est un sacrilèges.  
Si vous êtes consciemment dans le péché mortel, vous devez aller à la Confession pour nettoyer vos péchés avant de Me 
recevoir dans la Sainte communion. 

Il est difficile pour certains d'admettre qu'ils vivent dans le péché sérieux en vivant ensemble hors mariage. Des couples même 
mariés doivent éviter d'employer des contraceptifs et des méthodes de conception artificielles.  
Il y a aussi beaucoup d'âmes qui ne viennent même pas à l'église le dimanche et savent qu'ils doivent M'adorer, mais 
refusent par paresse.  

M'aimez n'est pas quelque chose que vous pouvez remettre à plus tard.  
Si vous M'aimez vraiment , vous devez rechercher Mon pardon et M'adorer régulièrement.  
J'aime tout le monde en même temps, mais de vrais fidèles montre leur affection très souvent, non seulement quelques fois par 
an. Rejoignez toutes les âmes, qui sont loin de Moi et encouragez-les à voir la Lumière 

 

Perturbation sismique massive  

Samedi, le 20 mars 2004 : 

Samedi, le 20 mars 2004 : 

Jésus a dit : " Mon peuple, Je vous ai donné des messages auparavant concernant le potentiel pour une perturbation 
volcanique massive dans la partie Occidentale de votre pays, spécifiquement dans la région de Yellowstone.  
J'ai averti l'Amérique qu'après cette année que vous sauriez la signification de catastrophes naturelles.  
J'ai conseillé à l'Amérique plusieurs fois de se repentir et de changer vos voies, ou vous verrez la destruction par le feu sur 
votre pays.  

Cette vision d'une perturbation volcanique massive vous démontre la destruction massive de votre pays comme Je 
vous l'ai déjà dit et que Je vous ferai tomber à genoux. 

Si votre pays se repente comme Ninive dans des sacs de toile et de cendres, Je pourrais réduire au minimum  ces fléaux. Mais 
puisque vous cultivez encore plus le mal avec vos mariages du mêmes sexuels, vous scellez votre destin.  

Je ne donne pas de temps, mais vous voyez beaucoup de signes à Yellowstone donc vous pouvez observer les 
tremblements de terre dans cette région quand tout sera laché. 

Beaucoup de vos scientifiques sont déjà concernés sur les événements qui sont déjà arrivés. Priez pour le pardon de 
vos péchés et ceux de vos gens.  
Si il y a suffisamment de prière avant le jour, Je pourrais retenir Ma main de colère. Dans l'un ou l'autre événement Je vous 
ferai tomber à  genoux pour tous vos péchés de la chair et l'adoration de vos idoles de la terre 

  

Message du ciel sur le Film de Mel Gipson 

Jeudi, le 18 mars 2004 

Jésus a dit : "Mon peuple, une grande partie de vos films sont remplis de nudité, de langages mauvais et de violence. Ce qui 
manque dans ces films, c’est la vraie vérité.  
Le film récent sur Ma Passion est concentré sur la vérité de l'Évangile et il peint de quelle façon J'ai souffert pour tous 
les péchés de l'humanité.  
C'est le point central sur la vérité de Ma mission sur la terre pour mener l'homme au salut qui se détache dans ce film.  
Beaucoup de films sont des occasions au péché et vous devez les éviter.  
Souffrez avec Moi pendant le Carême pour aider à faire réparation pour vos péchés." 

 

Vers Mes Croix Lumineuses,  
vous trouverez la protection physique et spirituelle.  

Samedi, le 6 mars 2004 

Jésus a dit : "Mon peuple, ces émeutes dans les rues (Haïti) est ce qui vous attend en votre pays, et lors de la famine 
mondial, les peuples seront en panique dans leur quête de nourriture.  
Les peuples seront désespérément à la recherche  de nourriture et ils tueront n'importe qui sur leur route. Je vous ai averti, 
lorsque vous verrez des gens se révolter pour trouver de la nourriture, ce sera le Signe, il sera alors temps de M'appeler pour 
que vos anges vous dirigent vers Mes refuges.  
 



Vers Mes Croix Lumineuses, vous trouverez la protection physique et spirituelle.  
 
Vos malaise et vos maladies seront guéris en adorant Ma croix.  
 
En Mes refuges vous aurez Ma Manne pour la nourriture et l'eau de source à boire.  
Ne craignez pas ces temps car, Je vous dirigerai vers les Cieux et vers votre Créateur. 
Remerciez-Moi car, Je veille. 

  

Jeudi, le 12 février 2004 

Mes fidèles devront entrer dans la clandestinité 

Jésus a dit : "Mes enfants, pendant les malheurs, des Églises seront confisquées par les militaires. Quelques belles Églises 
seront détruites, mais les Églises moderne seront employées au Nouvel Âge, la nouvelle religion du monde.  
Mes fidèles devront entrer dans la clandestinité et les Messes seront difficiles à trouver.  
Vos groupes de prière seront dans vos maisons jusqu'au jour ou vous serez forcés de fuir dans Mes refuges.  
Ne soyez pas désespéré dans vos épreuves, mais soyez fort dans votre foi et ayez confiance en Mon aide." 

 Jésus a dit : "Mes enfants, quand vos grandes étendues de neige commenceront à fondre, vous verrez beaucoup de régions 
en phase d'inondation et vous serez dans le besoin de sac de sable.  
L'Eau deviendra un plus grand problème quand les pluies de printemps s'ajouteront à l'eau de neige fondante.  
C'est pourquoi il ne faut pas vivre près des rivières ou sur des plaines inondables.  
Priez pour ces gens pour qu'ils puisse être à l'abrie et ne pas mourir dans des inondations." 

  

Une comète qui frappera la terre dans l'Océan Atlantique. 

Messages à John Leary - 17 mars 2004 

Mercredi, le 17 mars 2004 (Jour de la Saint Patrick) 

Jésus a dit : "Mes enfants, quotidiennement, le diable  vous présentes  des tentations, mais ce sera pire lorsque la Grande 
Tribulations commencera.  
Au temps de l'Antichrist, vous verrez tous les démons relâchés de l'enfer.  
Sans Ma grâce vous ne serez pas capables de sauver vos âmes.  
Demandez donc Mon aide pendant la Grande Tribulation pour vous sauver et ceux qui sont autour de vous. 

Le démon aura un règne bref de moins de trois ans et demie et ensuite  
 
J'apporterai Mon Grand Châtiment  
par une comète qui frappera la terre dans l'Océan Atlantique.  
 
Alors Je nettoierai la terre de tous les gens mauvais et les démons. 

Les âmes condamnées subiront l'enfer sur la terre comme Je vous ai déjà montré leurs corps marchant dans le feu 
sans qu'ils se brûler.  

Je ferai par Mes anges jeter ces âmes mauvaises et les démons à nouveaux en enfer et ils seront enchaînés. 

Alors Je renouvellerai la terre et Mes fidèles auront leur récompense dans Mon Ère de Paix et dans le Ciel.  
Ne craignez donc pas ces prophéties parce que Je protégerai vos âmes.  

Certaines personnes pourront être martyrisées et venir au ciel plus tôt. " 

 Jésus a dit : "Mes enfants, Saint Patrick a employé des symboles pour représenter la Trinité parce qu'il a invoqué toutes les 
Trois Personnes pour aider à débarrasser les démons et l'adoration occulte ayant lieu en Irlande. 

Beaucoup suivaient des superstitions  et même l'adoration de démons en Irlande quand il ont immigré en Amérique.  
Saint Patrick a apporté un enseignement de foi forte dans l'Église catholique pour montrer que la puissance de Dieu est 
beaucoup plus grande que celle des démons.  
Ce serait un bon exercice de rechercher une biographie de la vie de saint Patrick pour apprendre comment ce saint a 
évangélisé beaucoup d'âmes à la foi. 

Quand les immigrants irlandais sont venus en Amérique, ils ont apporté un catholicisme fort et traditionnel là aussi. Ceux-là, qui 
ont persécuté et ont critiqué saint Patrick, sont ceux qui ont perdu leur foi et ne l'ont pas voulu prêcher Mon Évangile et pour ne 
pas déranger leurs esprits. 

Ce saint a combattu le mal des démons et le surnaturel et contre les franc-maçons de son époque, et maintenant vous devez 
l'interpeller pour son aide parce que vous êtes assaillie par le Nouvelle Âge et l'adoration de leurs faux dieux et de 
leurs fausses idoles.  
Comme le mal prend plus de puissance, vous aurez besoin de la prière, prenez part au jeûne et à Mes sacrements béni dans le 
combat contre les maux de votre société immorale.  
Les méchants essayent de déraciner toutes vos saintes traditions  et de remplacer l'adoration envers Moi par l'adoration de la 
terre.  



Soyez près de Moi dans votre foi et Je vous aiderai à évangéliser des âmes et Je vous donnerai l'endurance spirituelle comme 
pour saint Patrick pour résister aux démons tous autour de vous. " 

 

 


